
 



 

ˍȢ˕Ȣ˔̘̆̌̉̆̎̋̏ 

 

ˠ̠̋̑́̉̎̒̋́ 

̠̓̑́̄̆̅̉ 

˝̏̒̒̉̉ 

˘̝̆̓̏̐̉̒ ̙̒̓̑́̎̏̄̏ ̄̏̅́ 

 

 

CreateSpace 2014



 

 

 

 
 

 

 

 

ISBN-13: 978-1503247024  

 

ISBN-10: 1503247023 
 

 

 

 

 

 

 

 

΄ ˍȢ˕Ȣ˔̘̆̌̉̆̎̋̏ȟ ςπρτ 



4 

˞̏̅̆̑̇́̎̉̆ 
 

 

 

 

 

˽͔͙͍͙͔ͪ͒ͫͦ͡ ............................................................................ 11 

̉͊ͫͭΈ мΦ˿ͦ ͫͭͦͪͦͤ· 

ˤ͔͔ͨͪ͒Σ ̅ͪ͊ͤͼ͙ΎΗ ˮ͙͡ ͦ ͎͙ͦͪ͒ͦͫͭ ͍ͪͦͫͦ .............................. 15 

˻΄͙͋͊͟ ͙͍ͦͪ͊ͤ͗ͫͭͦ ͙ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͺ͊ͭͦͪ͟ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ 

͔͍͙͔͎ͪͦͤͭͪ͊ͼ͙͙ ....................................................................... 18 

ˣ͊;͙͙͡ ͦ;͙Σ ͙͙͡ ͊ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͗͊͡ΈΦΦΦ ........................................ 20 

͔̉ͣ ͤ͊ͫ ͍͙͊ͦͪͦ͗͊͘͡ ͙̂ͪ͊ͤ͟ ͊................................................ 23 

ˤͦͫͫͦ͒͊͘Όͭ ͙͡ ͙͔ͣͨͪͼ· ͪͯͫͫͯ͟Ό ͙͔͙ͣͨͪΌΚ ....................... 25 

͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͒ͯͻ ͎͔͚ͦͤ ..................................................... 28 

˽ͦ͡Ύ͙ͪ͊͘ͼ͙Ύ ............................................................................ 31 

ˢͺ͎͙͚͊ͤͫ͟ ͙ͫͤ͒ͪͦͣ ................................................................ 33 

˴͚͊ͦ͟ Ύ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟.................................................. 36 

˨ͦ͋ͪͦ ͙͍ͨͪͦͭ ͊͘͡ ͙͙͡ ͊ͨ͊͒͘ ͙͍ͨͪͦͭ ͍ͦͫͭͦ͊͟ ....................... 38 

˽͔ͪͦ͟ͼ͙Ύ .................................................................................. 39 

͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ς ͍ ͖ͫ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ .......................................... 41 

˴ͭͦ ͔ͫͭͪ͡Ύ͡Κ ............................................................................. 44 

͙̂ͪͦ͟ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ........................................................................ 46 

˽͙ͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͙͚ͫ͟ ͔ͨͦͪͭͪͭ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ...................................... 49 

˸͔ͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͣ Ήͭͦ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ............................. 52 

˹͔͙ͫͭ͊͋͡Έͤ͊Ύ ͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈ ................................................... 55 



5 

̉͊ͫͭΈ н. ʕ ͚ͦͤ͊Φ ˹͊;͊ͦ͡ 

ˣ͔͙͔ͯͣ͘Κ .................................................................................. 59 

˴ͪ·ͣ ͍ ͚ͨͦͭͤͦ ͊͒ͦ͡΄͔͟ ......................................................... 62 

˽͙͙͊ͭͪͦͭ;͔͙͚ͫ͟ ͎ͯ͊ͪ ............................................................... 64 

˥ͪ͊͒ͯͫ ͦ͋͘͡·Υ ˿͊΄ͦ͟ ˣ͙͡·͚ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙͙ ......... 68 

˿͔͊ͣͦ ͫͭͪ͊΄͔ͤͦ ...................................................................... 70 

˾͙͚ͯͫͫ͟ ͙ͣͪ ͙ ˸͍ͦͫ͊͟ ............................................................ 71 

͔́ͫͭ ͤ͊ ͔͔͒ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ .......................................................... 76 

˴ͪ·΄ͯ ͔ͫͤͫͦ͡ .......................................................................... 78 

˥͔͒ ͺ͊΄͙ͣ͘Σ ͙͙͡ ͍ͦͪ ͙ͪ͟;͙ͭ ζ˨͔͙ͪ͗ ͍ͦͪ͊Ηη ....................... 81 

˿ ͔ͣ͟ ͍·Σ ͔ͣ͊ͫͭͪ͊ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Κ ................................................. 84 

˭͊ ;ͭͦ ͗ ͍· ζ˶͔ͤͭͯηΚ .............................................................. 87 

ˮ͔͒Ύ ͚̂ͪ͊ͤ͟· .......................................................................... 89 

̆ͦͭΎͭ ͙͡ ͙͔ͪͯͫͫ͟ ͍͚ͦͤ·Σ ͙͙͡ ͦ ͙͙ͨͦ͒ͫͦͤ͊ͤ͘ ͙ 

͍͔ͫͪͻ͙͙ͫͦͤ͊ͤ͘ ͤ͊ͪͦ͒͊ ............................................................ 93 

͙́ͪ͒ͼ͊ͭΈ ͨΎͭΈ ͭ·ͫΎ; ͙ͦ͒ͤͻ ͔͔͔͚ͨͪ͒͊ͭ͡Σ ͙͙͡                

ͺ͔͔ͤͦͣͤ ́͊͟; ......................................................................... 96 

˽Ύͭ͊Ύ ͦͦͤͤ͊͟͡ ˴͔ͪͣ͡Ύ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͙ ͔ ͔ ͊͡Έ͔͙͍ͭͪͤ͊ͭ͊ ...... 100 

˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͔ ͙͔͔ͤͭͪͫ·Υ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͘ ͙ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡-

͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ....................................................................... 102 

ˢ ͭͦ ;ͭͦ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͨͦͭͦͣ ͙ͨ͊ͭͭ͡ΈΦΦΦ ...................................... 105 

˾͙ͦͫͫΎ ͙ ˾̅ ............................................................................ 108 

˨͔͍͗͊Ό .................................................................................. 111 

˻͙ͤ ͎͍͙͙͒ͦͦͦͪͫ͡ΈΚ ............................................................... 113 

˴ͦͣͯ ͍·͎ͦ͒ͤ͊ ͔ͫͣͪͭΈ ˸ͯ͘·;͙͟Κ.......................................... 116 

˭͊΅͙ͭͤ͊Ύ ͎ͯͨͦͫͭ͡Έ ................................................................. 118 

˴ͪ͊ͻ ͔ͨͪͦͭ͊͟ ζ˾͙͚ͯͫͫ͟ ˿͍͔ͭηΚ ............................................. 122 

˾͙ͯͫͣ͘ ͙ ͪͯͫͦͺ͙ͦ͋Ύ .............................................................. 125 

͙́ͪ ͍͔͙͙ͪͫ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘ .............................................. 128 

̊͊ͤͫ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ .................................................................. 131 

˭͍͍͚͒ͪ͊ͫͭͯΣ ͺ͊΄͙ͣ͘Κ ˹͔͔͍͔ͨͪͦ͊ͨͪ͡Έ͔ͫͦ͟ ......................... 134 

˻ͭͨͯ΅͔͙͔ͤ ;͔͔ͪ͘ ͔͙͔ͪ͊ͫͭͤ͡ ................................................ 137 



6 

ζ̒ ͫ͊ͣ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊ͭΈͫΎ ͪ͊͒η .................................................. 141 

͙͙͔̂ͪ͊ͤͫ͟͟ ͨͦͣͦ΅͙͙ͤ͟ ˽͙ͯͭͤ͊ .......................................... 144 

˻ ͔͎͙͙͙ͭͣͤͦͫͭ͡ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ͙ ͔͒ͺ͔ͭ͊͟ͻ ͙͔͔ͤͭͭ͊͟͡͡ ............. 148 

˶͙͙ͤΎ ͪ͊ͦͣ͊͘͡ ...................................................................... 151 

˶ͯ;΄͔ ͋· ͙ͦͤ ͙͡ͼ͔͔͙͙ͣͪ͡ΦΦΦ ............................................... 154 

˴͊͟ ͔͡;͙ͭΈ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔ͫͯ͟Ό ͎ͦͪΎ;ͯ͟ .................................... 157 

˥͙ͪͣ͊ͫ· ͫͦͼ͙͎͙͙ͦͦ͡ ............................................................. 158 

˴͊͟ ͤ͊ͣ ͎͙͊͒ͭ ͎͙͊ͤ͡;͊ͤ͊͟ ..................................................... 161 

˽͊ͦ͡;͊͟-͍·ͪͯ;͊ͦ͡;͊͟ ͒͡Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͟· .................................... 164 

˴͊͟ ͙͊ͤͭͺ͊΄͙ͫͭͯ ͙͗ͭΈ ͙ͨͪ ͺ͊΄͙͔ͣ͘ .................................. 165 

˨͙͙ͭ͊ͭͪͫ͊͟ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Κ ...................................................... 167 

ˣͦ͗ΈΎ ͪͦͫ͊ ............................................................................. 170 

˽͊ͫͻ͊͡Έ͔ͤͦ ............................................................................. 173 

Cͭ ͪ͊ͻ ͙ ͍ͦͭͪ͊΅͔͙͔ͤ .............................................................. 176 

˹͎͔͊͒ͪͯ͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͤ͊͒ ͤ͊΄͔͚ ͍͚ͫ͊ͦ͡Φ ˮ͎͙͋͘· ͎͔͎͙͔͍͚ͦͪͫͦ͟ 

͔ͤͭ͡· ...................................................................................... 178 

˥͙ͪͯ͘Ύ ͙ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ς ͍  ;͔ͣ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊Κ ..................................... 182 

˽ͦ;͔ͣͯ ͙͘ ˴ͪ·ͣ͊ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͙ͭͫΎ ͦͤ͘· ͒ͯͻ͍͙ͦͤͦͫͭ.............. 185 

ˤͪ͘·͍ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘Υ ͪ͊ͼ͙ͦ ͙ Ήͣͦͼ͙ͦ .................................. 187 

˥͍͊ͤ͡·͚ ͯͪͦ͟ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ς ͋ ·ͭΈ ͎͍ͦͭͦ·ͣ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͍͊ͫͭ͡Έ ... 190 

˹͍͍͔͔ͪ͊ͫͭͤͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͙͚͎ͪͦͫͫͫͦͦ͟ ͔ͨͪͦͭͫͭ͊ ................. 193 

̉͊ͫͭΈ оΦ ʕ ͚ͦͤ͊Φ ˾͎͔͍͊ͦͪ͘ 

˽͔͔ͪ͒͡ ͼ͙͙ͤͣ͊͘Φ ˮ ͎͙ͯͨͦͫͭ͡ ................................................ 199 

͔́ͫͭ ́ΈΌ͙͎ͪͤ͊ ͍ ͍͔͙͙ͪͫ ζ˾͙ͦͫͫΎ-2014» .............................. 202 

˹͊ ͍͚͔ͦͤΣ ͊͟͟ ͤ͊ ͍͚͔ͦͤ ......................................................... 205 

˴͍ͪͦΈΦ ˤ·͋ͦͪ ͪ͊ͯͪͫ͊͟ ........................................................... 208 

ˤ ;ͯ͗ͦͣ ͎͊ͯ͘͡ΦΦΦ ..................................................................... 211 

ζ˥Ό͡Έ;͙͚ͭ͊Σ ͚ͦͭͪͦ͟ ͙͡;͙ͦ͟η ............................................... 213 

ˮͤͫͼ͔͙͍ͤͪͦ͊͟ ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ͊ ͙ ͔͔ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ ................... 216 

˽͔͔͙͍ͪͫͨͭ͟· ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˮ ˾͙͙ͦͫͫ ......................................... 219 

̉ͭͦ ͊͘ ͔͔ͣͫͫ͒͗ ͨͦͫ·͔͊ͭ͡ ˾͙ͦͫͫΎ ͙ͣͪͯ ............................... 221 

ˮͤͺ͙͙͊ͤͭͣ͘͡-2014 ................................................................ 224 



7 

˽͙ͯͭͤ ͤ͊ ͺ͔ͦͪͯͣ ................................................................... 227 

˻͙͋͒͊ ..................................................................................... 231 

͙̂ͪ͊ͤ͊͟Υ ͫͯ͟;ͤ͊Ύ ͙͙ͫͭͦͪΎ ..................................................... 235 

˨͎ͦ͊͡Ύ ͎͒ͦͪͦ͊ ͙͘ Ύͣ· ........................................................... 237 

25-͚ ͊͒ͪ͟ ................................................................................ 241 

˻ ͚ͭͦ ͍͚͔ͦͤ ͔͔͙͚ͤͤ͊ͣͤͭͦ͘ .................................................. 245 

ˮͫͭͦ͟ ....................................................................................... 249 

˾͔͊͒͘͡Ύ͚ΦΦΦ ˮ ;ͭͦΚ .................................................................. 253 

˽ͪͦͫͭ·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ................................................................ 256 

нн ͙ΌͤΎ .................................................................................. 259 

́ͦ;͊͟ ͦͨͦͪ· ........................................................................... 263 

˽ͦ;͔ͣͯ ͤͯ͗ͤͦ ͒ͦ͊͘͟·͍͊ͭΈ ͦ;͔͍͙͔͒ͤͦΚ .............................. 266 

ˤ ͙ͨͦͫ͊͟ͻ ͪ͊ͼ͙ͦ ..................................................................... 270 

˥ͪͦͣ ͔ͨͦ͋͒· ͍͚ͪ͊͒͊͊ͫ͘ΎΣ ͙͙͡ ˽͙ͯͭͤ ͔͔͒ͭ ͤ͊ ͔͍͔͔ͣ͒͒ ς 

͍͍͚͒ͪ͊ͫͭͯ͘Σ ͔ͨͣ͡Ύ ͔ͣ͊͒ͦ͡Η .................................................. 274 

̉ͭͦ ͔ͤ ͭ͊͟ ͍ ͊͘Ύ͍͔͙͙ͤ͡ Ϧ˴͎͔ͦͤͪͫͫ͊ ͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙͙Ϧ .......... 277 

Ϧ˾͍͙͔͊͒͊ͭ͘ ͎͙͊͒ͤͯϦ ............................................................... 280 

̉ͭͦ ͍͊͗ͤͦ ͙ ;ͭͦ ͔͍ͤ͊͗ͤͦ ...................................................... 283 

˴͎ͦ͒͊ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͔͔ͨͪͫͭ͊͊͡ ͣ ͔ͤΎ ͍͍ͦͤͦ͊ͭ͡Έ ......................... 286 

ˤ͔ͫ ͤ͊ ͊͘΅͙ͭͯ ˽͙ͯͭͤ͊Η .......................................................... 289 

̉ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͙͍͍͙ͨͪͦͭͦͨͦͫͭ͊ͭΈ ͔͎͙͙ͫͭͪ͊ͭ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭΚ......... 293 

Ϧ˹ͯ͗ͤͦ ͋·ͭΈ ͎ͤ͊͡·ͣϦ ........................................................... 296 

˻͙ͤ ͫ;͙ͭ͊Όͭ ͤ͊ͫ ͙͒ͯͪ͊͊ͣ͟Φ ˮ ͙ͦͤ ͍ͨͪ͊· ............................ 299 

˾͊ͫͨΎͭ·͚ ͣ͊͡Έ;͙͟ ................................................................. 301 

˿͔͔͙ͭͪͦͭͨ· ͙ ͊ͪͻ͔͙ͭͨ ........................................................... 304 

˾͔ͺ͔͙ͫ͟͡ΎΦ ˢ ͋·͊͡ ͙͡ ͦͤ͊Κ................................................... 308 

˽͔͔ͪͤͦͫ ͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡ ................................................................. 312 

̉͊ͫͭΈ пΦ ˮ ͙ͫͭͦͪΎ ͫ ˣ͙͎ͦͤͦͣ 

˴͎ͦͦ ͣ· ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͔͊ͣΚ .......................................................... 317 

˻͍͙͔ͨͪ͊͒͊ͤ ͔͙ͭͪͪͦͪͣ͊͘ ...................................................... 321 

˿ͯ͡;͚͊ ͍ ͔ͫͯ͒ ......................................................................... 323 



8 

˴͊͟ ͊͘΅͙ͭͤ·͔ ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͘· ͙ͫ͊͗͊͟Όͭ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ                  

͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ............................................................................ 326 

˹͔ͫͦͫͭͦΎ͍΄͊ΎͫΎ ΄͍ͦͦ͊͟Ύ ͔͙ͭͪ͊ͨΎ ....................................... 330 

˸͔ͭ͊ͫͭ͊͘· ͍ ͎ͣͦ͘................................................................... 333 

ˤ͙ͫͨͦͣͤͣ уо-  ͚...................................................................... 337 

˾͙͚ͯͫͫ͟ ͙ͣͪ ͙ ͒ͯͻ͍ͦͤͦͫͭΈ .................................................... 340 

Ϧ˹͔ ͭͪͦͤΈ ς Ύ ͙ͨͫͻ͙;͔͙͚ͫ͟!" ................................................. 343 

˽ͪͦ ˮ͍͊ͤ͊-͒ͯͪ͊͊͟ ................................................................. 346 

˭͊;͔ͣΚ .................................................................................... 349 

̆ͦͪͦ΄͙ ͙͡ ͫ͊ͤ͟ͼ͙͙ ͍ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪΚ .......................................... 352 

˻͋ Ϧͦ͋Ά͔͙͍͙ͭͤͦͫͭ͟Ϧ .............................................................. 355 

˻͙͋͒͊ ͍͔͚ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤͤ͘΄͙ͻ ͙ ͙͔͙͎͔͔͚ͤͭͤͭͤ͡͡΄͙ͻ ............... 358 

˽͔͔ͪ͒͡ ͙͡ͼ͔͔͙ͣͪΎΚ ˨͔͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͔͔ͨͪ͒͡ .............................. 360 

˽͍ͪ͊ͦ ͤ͊ ͙͙ͪͭͯ͟͟ ................................................................... 363 

͚̆͊-˥͙͙ͪͤ͟Η ˮ͙͡ ͔ͤ ͻ͚͊Κ ...................................................... 366 

˽ͦ;͔ͣͯ-ͭͦ ͍͙ͫͨͦͣͤͦͫ͡ΈΦΦΦ .................................................... 369 

ˮ͙ͫͭͦͪΎ ͦ͡΄͙͊͒ .................................................................... 372 

˹͔ ͙ͨͦͤͣ͊Ό ........................................................................... 373 

˴ͭͦ ͔ͤ ͎͙͍͊ͪ͊ͤͭͪͦ͊͡ ͼ͔͙ͦͫͭͤͦͫͭ͡ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͙͙͡ Ϧ˿͍ͦͦ͡;͙ 

˾͍ͦͣ͊ͤͦ·ΦΦΦϦ .......................................................................... 377 

̉͊ͫͭΈ рΦ ˾ ͯͫͫ͊͟Ύ ͎͔͙ͭͪ͊͒Ύ 

˽͔ͪͪ͊ͫͤͦ͒ͯ͟΄͙͔ ................................................................... 381 

˻͙ͤ ͋· ͙͍͙͊ͫͭͪͪͦ͊͟͡ ͔ͫ͋Ύ ................................................... 383 

˻ ͍͚͔ͦͤΣ ͙͍͔ͫͯͫͫͭ͟Σ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͔͔ͫͪͨ͟ ͙ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ              

͔ͫͪͨ͊͟͟ͻ ................................................................................ 385 

̒͒ Ϧ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘Ϧ .................................................................. 389 

˽ͦ;͔ͣͯ ͔ͨͪͫͭͯͨͤ͊Ύ ˾͙ͦͫͫΎ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͫ;͙͍͚͊ͫͭͦ͡ ..... 392 

̆ͦͭΎͭ ͙͡ ͙͔ͪͯͫͫ͟ ͍͚ͦͤ·Κ ...................................................... 395 

˽͍͔͙͔ͦͭͦͪͤ ͙͙͙ͫͭͦͪ ............................................................. 399 

ˤ·͔͔͙͔ͭͫͤͤ ͙ ͪ͊ͼ͙͙ͦͤ͊͊͘͡ͼ͙Ύ ............................................ 402 

˽͙ͦ͘ͼ͙Ύ ˭͊ͨ͊͒͊ ..................................................................... 404 

ˢͫͺ͙͙ͫ͟ΎΦ ˽͍ͪ͊͒·Η ˾͙͊͒ ͎͋ͦ͊ ς ͎ ͦͭͦ͟͡ ͍ͨͪ͊͒·ΗΗ ............... 406 



9 

ˢ ͍· ;ͭͦ ͙͒ͯͣ͊͡Κ ̏ͭͦ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ ........................................... 409 

Ϧ˾ͯͫͫ͊͟Ύ ͍͔ͫͤ͊Ϧ ...................................................................... 412 

˹͙;͔͎ͦ ͙͡;͎ͤͦͦ ς ͤ ͍ͦ·͚ ͎͙ͨͪ͊ͣ͊ͭͣ͘ .................................. 414 

˽͔͔ͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·ͻ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ ........................... 418 

˨͔͍͙;ΈΎ ͨ͊ͣΎͭΈ ..................................................................... 422 

͙̂ͪ͊ͤ͊͟Φ ͔̇ͤ͊ ͍ͦͨͪͦͫ͊ ......................................................... 425 

ˢ ;ͭͦ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟Κ ...................................................................... 428 

ˤ͔͔ͫ͡Έ;͙͊͟ ............................................................................. 431 

͔͍͙́ͪ͋ͦ͊ͤΎ ͟ ͙͔͒ͪͯ͡Σ ͙͙͡ ˽̂́ˮ˹ ͙͍ͨͪͦͭ ˾͙͙ͦͫͫ .............. 435 

˴͊͟ ˢ͔͙ͣͪ͊͟ ͍͙͙͒ͭ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ ͙͙͡ ;͔ͭ·͔ͪ     

ͦ΄͙͙͋͟ ͍ ͍͔ͫͦ͡ Ϧ͔΅͖Ϧ ......................................................... 438 

́ͦ;͊͟ ͔͍͍ͤͦͪ͊ͭ͊͘ ................................................................... 441 

˴ͭͦ ͎ͦͦ͟ ͔ͨͪ͒͊͡Κ ................................................................... 444 

˿ ͎͍ͦͦ͡· ͪ·͋͊ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͙͔ͤͭΣ ͤͦ ͙ ͔͡;͙ͭͫΎ ..................... 448 

Ϧ˸͙ͪϦ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟.................................................................. 452 

˾͚ͦ͒ͤͦ ͔͙͚ͣ͊ͦͭͤ͡͡ ͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͟ .......................................... 455 

́ͦ;͊͟Σ ͦͭͯ͒͊͟ ͤ͊;͔ͤͭͫΎ ͨͦ͒Ά͔ͣ ........................................... 458 

˹͔͔ͪ΄͙͔ͭ͡Έͤ͊Ύ ͔ͪͦ͘͡Όͼ͙Ύ .................................................. 461 

˽ΎͭΈ ͭ·ͫΎ; ͤ͊ ͣ͊ͪ΄͔ ͙ͣͪ͊ ς ͊  ;͔͎ͦ ͙ͦͤΣ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦΣ ͭ͊͟ 

͋ͦΎͭͫΎΚ ................................................................................... 464 

˴ͯ͒͊ Ήͭ͊ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΚ ................................................................. 467 

ˢ͎͔ͪͯͣͤͭ ˽͙ͯͭͤΣ ͙͙͡ ͔͋͒͊ͪͤͦͫͭ͘Έ ͊͟͟ ͙͙ͤ͒͊ͭͦͪ͟       

͊͟;͔͍ͫͭ͊ ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ ͍͎ͦͫͭͦͪ͊ ...................................... 469 

˿ͣΎ͔͙͔ͭͤ ͯͣ͊ ......................................................................... 472 

˿ ͔ͣ͟ ͍ͦΌ͔ͭ ˾͙ͦͫͫΎΚ ............................................................. 476 

˿͍ͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙͔ ͯͣ͊ ................................................................ 479 

ˤ͔͙͊͟͡Ύ ˾͙ͦͫͫΎΣ ͙͙͡ ͦ͟͡ ͤ͊ ͎͍͔ͦͦ͡...................................... 482 

ˤ ͔͚ͦͫ͊͗͒ͤͤͦ ͔͙ͪͨͦͫͭ͟ ........................................................ 485 

ˤ·͋ͦͪ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˸͔͗͒ͯ ˽͙ͯͭͤ·ͣ ͙ ˽͙͍͚ͦͭͦͫͦ͟͟͡ .............. 487 

˽͔ͪͦͻ͙͊͡Κ .............................................................................. 489 

ˤ ͊͘΅͙ͭͯ ͤ͊ͪͦ͒͊ .................................................................... 492 



10 

˥͔͒ ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͎͙ͪ͊ͤͼ· ˹͍͙͙ͦͦͪͦͫͫΣ ͙͙͡ ͙͔ͦͪͯ͗     

͍͎ͣ͊ͫͫͦͦͦ ͙ͨͫͻ͙;͔͎ͫͦͦ͟ ͔͙ͨͦͪ͊͗ͤΎ .................................. 495 

˴͎ͦ͒͊ ͙ͨ͊ͭͪͦͭ ͻͦ;͔ͭ ͔͙ͨͦͪ͊͗ͤΎ ͍͔͚ͫͦ ͫͭͪ͊ͤ·Κ ................. 498 

̉ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͺ͊΄͙ͣ͘Κ ................................................................ 501 

͍͙͚̆ͦ͒ͦͪͦͫ͟͟ ͎͍͙͒ͦͦͦͪͫ͡Ύ ͫ ˹͍͊͊͡Έͤ·ͣΦ ˻ͫͭ͊ͦͫ͡Έ   

͙ͫͨͪͦͫͭΈ ͔͍͔ͤͫͭͯ .................................................................. 504 

˻ ˹͍͔͔ͦ͡͡ ˸͍͔͔͍͚͊ͭͦΣ ˣ·͍͔ͦ͟ ͙ ˸͙ͪͫͦͣ͟ ........................ 508 

˨͍͚͔͊͊ͭ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ............................................................. 511 

͔̋ͦ͒͊͟͡ ͍ ͎͍͔ͦͦ͡ .................................................................. 515 

˻΄͙͋͊͟ ͔͔͍͙̊ͤ͒ͪͦ;͊ .......................................................... 518 

˻͔͒ͫͫ͊͟Ύ ̆͊ͭ·ͤΈ ................................................................... 522 

˽͙ͯͭͤ ͙ ˾͙ͦͫͫΎ ....................................................................... 526 

˻ ˾ͯͫͫͦͣ͟ ˸͙͔ͪΣ ˹͍͙͙ͦͦͪͦͫͫΣ ˤ͔͙͙͙ͦͪͦͫͫ͟͡Σ      

˸͙͙͊ͦͪͦͫͫ͡ ͙ ͦ Ϧͫͭ͊ͪ΄͔ͣ ͔͋ͪ͊ͭϦ ....................................... 528 

˿͔ͣͦ͡ ͣ· ͍ ͚͋ͦ ͚͔ͨͦ͒ͣ ͊͘ΦΦΦ................................................ 531 

˻ͨ͊ͫͤ·͔ ͙͎ͪ· ͫͦ ͍ͫͦͦͣ͡ Ϧͣͦͪ͊͡ΈϦ ..................................... 534 

͔́ͪͦ;͙͙ͤ͟ ͪͯ͡Ύͭ .................................................................... 537 

 

 



11 

ʄʳ ʜʝʪʠ ʩʪʨʘʰʥʳʭ ʣʝʪ ʈʦʩʩʠʠ 

ɸ.ɹʣʦʢ 

ʂʦʛʜʘ ʙʦʛ ʭʦʯʝʪ ʥʘʢʘʟʘʪʴ, ʦʥ ʣʠʰʘʝʪ ʨʘʟʫʤʘ 

ʅʘʨʦʜʥʘʷ ʤʫʜʨʦʩʪʴ 

  

 

˽͔͙͍͙͔ͪ͒ͫͦ͡ 

 

˴͎ͦ͒͊ ͎ͦ͒ ͤ͊͊͒͘ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͙ͦͭͦ͗͊͡͡ ͙͙͔ͨͦ͒ͨͫ͊ͤ ͎ͫͦ͊͡΄͔͙ͤΎ 

ͫ ˩͍ͪͦͫͦΌͦͣ͘ ͦ͋ ͊ͫͫͦͼ͙͊ͼ͙͙Σ ͙ͤͦͣͯ͟ ͙ ͍ ͎͍ͦͦͯ͡ ͔ͤ ͎ͣͦͦ͡ 

͙͚͙ͨͪͭΣ ;͔ͣ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔͔ͦ͋ͪͤͭͫΎΦ ˸͔ͤ ͍ͦ ͍ͫΎͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤ 

͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͦ͡Σ ;ͭͦ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔ͣ ͎ͦ͒ͯ ͊͋ͫͦ͡Ό͔ͭͤͦ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦ 

͙ͣͦͻ ͔͚ͫͭ͊ͭ ό͊Σ ͊͟͟ ͍· ͍͙͙͔ͯ͒ͭΣ Ύ ͙ͨ΄ͯ ͦ͒ͤͯ ͔ͤ͋ͦ͡Έ΄ͯΌ 

ͫͭ͊ͭΈΌ ͊͗͒͟·͚ ͔͒ͤΈύ ͔͋ͯ͒ͭ ͭ͊͟ ͙͙͡ ͙ͤ͊;͔ ͍ͫΎ͊ͤ͘· ͫ 

ͫͦ͋·͙ͭΎ͙ͣ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ  

˹ͦ ͨͦͯ͡;͙ͦͫ͡Έ ͙͔ͣͤͤͦ ͭ͊͟Φ ˮ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͨͦ ͔͔ͣͪ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ 

ͫͦ͋·͙ͭΎ ͍͙͍͙ͪ͊͊ͫ͘͡ΈΣ ͙ͨͦ͘ͼ͙Ύ ͣͦΎ ͍͙ͫͭ͊ͤͦ͊ͫ͡Έ ͍͔ͫ ͔͔͋ͦ͡ 

͍͟͡Ό;͔͚ͤͤͦΦ  

ˤͤ͊;͔͊͡ ͙ͣͦ ͫͭ͊ͭΈ͙ ͋·͙͡ ͍ ͔͗͊ͤͪ Ϧ͍͔͍ͫͦͭͦ ͔͎ͨͦͫͭͦͪͦͤͤͦϦ.  

̒ ͍͙͙ͦͫͨͪͤͣ͊͡ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͔ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͊͟͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͍ 

͍ͫ ͔͚ͦ ͔ͫͭͪ͊ͤ ͙ ͍͔͍ͫͦͦͭͭͫͭͯΌ΅͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͙ͨͫ͊͡Σ ͫͭ͊ͪ͊ΎͫΈ 

͙͙͍ͪͭͦ͊ͭ͟͟Έ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͣͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͦͫ͡Έ ς ͙͎ͤͦ͒͊ 

͔͔͔ͨͪ͒ͦͫͭͪ;ΈΣ ͙͎ͤͦ͒͊ ;ͭͦ-ͭͦ ͍͔͍ͨͦͫͦͭͦ͊ͭΈΦ  
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˽ͦ ͔ͫ͡ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ ͍͖ͫ ͔ͨͦͣͤΎͦͫ͡ΈΦ ͔́ͣ͊ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͫͭ͊͊͡ 

͎͍͚͊ͤͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˾̅ ͙Σ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͤͤͦΣ ͎͍͚͊ͤͦ͡  ͙ ͒͡Ύ ͔ͣͤΎ. 

˿͔͚;͊ͫ ͔ͯ͗ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͙͔͔͍͙ͤͭͪͫͦ͊͡ 

͔ͣͤΎ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔ͣͤΈ΄͔Φ ͔́ͣ ͔͔͋ͦ͡ ;ͭͦ ͎͔͙͊ͪͫͫΎ ˾̅ 

͙ͫ͟͡Ό;͊͊͡ ͡Ό͋·͔ ͙͙ͪͭ͟;͔͙͔ͫ͟ ͙ͨ͊ͫͫ͊͗ ͍ ͔͊͒ͪͫ ͔͍͗ͪͭ· 

͎͔͙͙͊ͪͫͫΣ ͔͙ͫ͡ ͙ͦͤ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ·  ͤ͊ ͪͯͫͫͦͣ͟ Ύ͘·͔͟ ͙ ͒͡Ύ 

͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ;͙͔ͭ͊ͭ͡ΎΦ ˮ͎ͤͦ͒͊ ;ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͨͪͦͪ·͍͊ͦͫ͡ΈΣ ͤͦ 

;͔ͣ ͒͊͡Έ΄͔Σ ͔ͭͣ ͔͔ͪ͗Φ  

ˤͦͭ ͭ͊͟ ͔͚ͣͦ ͎͍͚͊ͤͦ͡ ͔͚ͭͣͦ ͫͭ͊͊͡ ͎͔͙ͭͪ͊͒Ύ ͎ͪ͊͗͒͊ͤ ˾̅ ό͔ͤ 

ͤ͊͒ͦ ͤ͊͘·͍͊ͭΈ ͙ͻ ͙ͪͯͫͫͣ͟ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣ ς Ήͭͦ ͔͍͙ͤͨͪ͊͡ΈͤͦΣ 

͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ Ή͎͙ͭͤͦͦ͡;͔͙ͫ͟Τ ͙ͦͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͣ͊͊͡Ύ ;͊ͫͭΈ ͎ͭͦͦΣ 

;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͙ͪͯͫͫͣ͟ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΣ ͙ ͍ͯ· ς ͔͎ͫͦ͒ͤΎ 

͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͯ͡;΄͊Ύ ;͊ͫͭΈύΦ ˮ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦ ͦ;͔͍ͪͦ͟ Ή͎ͭͦͦ 

͙ͫ͋ͦͪͤ͊͟ ͍ͨͦͫΎ΅͔ͤͦ ͙͔͍͙ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡Ό Ή͚ͭͦ ;ͯͣ·Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό 

͙͍͙͙ͨͪ͡ ͍͙ͫͦͣ ͨͦ͒͒͊ͤͤ·ͣ ͍͙͔͙ͨͪ͊ͭ͡ ˾͙͙ͦͫͫ  

͔̉ ͣ ͒͊͡Έ΄͔ ͍͙͍ͪ͊͊͘ΌͭͫΎ ͫͦ͋·͙ͭΎΣ ͔ͭͣ ͙͒ͪ͊ͣ͊ͭ;͔͚ͤ 

͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͔ͤ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ ͊ ͍ ˾̅Φ ˮ ͔͔ͨͪ͗͒ 

͍͔͎ͫͦ ς ͨ ͙ͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͔ͫͦ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ Ή͔ͪͺΎͤΣ ͍͔ͤ͊ͦͣ͘ ͤ͊ͫ ͭ͊͟. 

˿ͦ͋·͙ͭΎ ͔͙͒͊͟͡ ͦͭ ͍͔͊ͪ͘΄͔͙ͤΎΣ ͤͦ ͦ͒ͤͦ Ύͫͤͦ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ 

ͤ͊;͊͊͡Φ ˤ͚ͦͤ͊ ͫ ˾̅ ͒͡Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͦ;͔ͤΈ ͭΎ͔͗͊͡Σ ͤͦ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͍ 

͔͚ͤ ͔͔ͪͨͤͭ͟Σ ͊Σ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͙ ͔͔ͪͦ͗͒͊ͭͫΎΦ ˨͡Ύ ˾̅ ͔͗ ͍͚ͦͤ͊ ͫ 

͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟ ͙͚͍͔ͫ͊ͣͦͯ͋ͫͭͤͤ͊Φ ˻ͤ͊ ͙͍͔ͯ͋͊ͭ ͒ͯ΄ͯ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ˮ 

͔͍͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡Ύ Ή͚ͭͦ ͍͚ͦͤ· ͒͡Ύ ˾̅ ͎ͣͤͦͦ ͫͭͪ͊΄͔͔ͤΣ ;͔ͣ ͒͡Ύ 

͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ  

˴ͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ;͙ͭ͊ͭΈ ͭ͊ͯ͟Ό ͙͎ͤͯ͟ ͍ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔͚ͤ ˾̅ ͙ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔͚ͤ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Κ ˹͍͔͔͊ͪͤͦΣ ͔͎͙͔ͤͣͤͦΦ ͔́Σ ͭͦ͟ ͻͦͭΎͭ 

ͯ͡;΄͔ ͨͦͤΎͭΈ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͔Φ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͍ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͍͚ͦͤ· 

͙ͭ͊͟ͻ ͔͎ͤͣͤͦͦΦ ˹ͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͙ͣ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͭ͡ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔Φ ˮ ˾̅Φ 

ˮ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ 
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Ȝȹ ȼȽȹȻȹȸɆ 
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ˤͨ ͔͔ͪ͒Σ ̅ͪ͊ͤͼ͙ΎΗ ˮ͙͡ ͦ ͎͙ͦͪ͒ͦͫͭ ͍ͪͦͫͦ 

˿͍͊͊͡ ͎͋ͦͯΣ ͺͪ͊ͤͼͯ͘· ͔͙͙ͨͦ͋͒͡ ͙ ͔ͨͦ͒ͯͭ ͍ ˣ͙͙ͪ͊͘͡ΌΦ ˢ 

͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ͔ͤ ͔ͨͦ͒ͯͭΦ  

ˢ ͭͦ ͣ· ͎ͣͤͦͦ ͋· ͔΅͔ ;͔͎ͦ ͙ͯͤ͊͘͡Φ ˮ ͨͪͦ ͍͔͙͔ͦͪͦ͗͒ͤ͘ 

͍ͫ͊͡Ύ͎ͤͫͦͦ͟ ͒ͯͻ͊Φ ˮ ͨͪͦ ζͫͯ͒ΈΌ ˣ͙͒ͦ ς ͎ͨͪͦ͒͊͗ͤͦͦ 

͙͙ͨͦͭ͊ͤ͊͟͡ ͦͭ ͫͨͦͪͭ͊ηΦ ˮ ͨͪͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͔ͤ ˾͙ͦͫͫΎΣ ͊ 

͔ͦ͋ͪ͊͘ͼ ͒͡Ύ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˤͦͭ ͊͟͟ ͍͒ͦͻ͍͔ͤͦͤͤͦ ͔ͨ͡ ͙͔͍͙͚ͫ͟͟ 

͙ͫͭ͊͒ͦͤΣ ;ͭͦ ͍ͫ͊͊͡ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ΅͔ ͔ͤ ͍͔ͣͪ͊͡Σ ͊ ͍ͦͭ ͍͔ͦͪͦ͗ͤΈ͙͟ 

͙̂ͪ͊ͤ͟· ͭ͊͟ ͔ͭ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͎͙ͫͤͯͭΦ ˩͙ͫ͡Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͺ͊ͤ͊ͭ· 

ͨͦͦ͗͊ͭ͡ ͊͘ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͯ ͒ͯ΄ͯ ͙ ͔ͭͦ͡ ͍͒ͦ͊͊͘͟ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣΣ ;ͭͦ 

͙ͦͤ ͦ͊͘͟ͼΈ͎ͦͦ͟ ͪͦ͒͊Φ ˤͦͭ ͎ͦ͒͊͟ ͙͍ͯ͗ͤͦͫ͊͟͟͡Ύ ͙͍ͫͨͦͪͭͤ͊Ύ 

͔͊ͪͤ͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͭ͊͟ ͔͗ ͎ͪͦͣͦ͟ ͔ͨͭΈ ͨͪͦ ζ˾͙ͦ͒ͤ͊ ͙͙͡ ͔ͫͣͪͭΈηΣ ͊ 

͔ͤ ͙ͣͻ͍͊ͦͫͯ͟͟͡Ό ͔͙ͤͫͯͪ͊͘ͼͯ ͨͪͦ ;͔͚-ͭͦ ͭ͊ͣ ͫͦΌ͘Σ ͎ͭͦ͒͊ ͙ 

ͣ· ͍͔ͫͭ͊ͤͣ ͫ ͔ͦͤ͟͡Φ 

˽ͪͦ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͔ͦ͋ͪ͊͘ͼ Ύ ͯͤ͊͘͡ ͙͘ ͔ͪ ͨͦͪͭ͊͗͊ ͙͔͎͒ͦͦ͊͡ 

͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙͙ ˢ͔ͤ͒ͪΎ ˢ͔͔͍͙ͤ͒ͪ;͊ ˽͙͍͎ͦͤͭͦͫͦͦ͟͟Φ ˻ͭͭͯ͒͊ ͔͗ Ύ 

ͨͦ;͔ͪͨͤͯ͡ ͙ ͎ͣͤͦͦ ͎͚͒ͪͯͦ ͔͚ͨͦͤͦ͘͡ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙͙Φ ˴͊͟ 

ͺ͙ͯͭ͋ͦͫͭ͡· ͍ ˴͙͔͍͔ ͙͙ͯͣͪ͊͡ ͊͘ ͍͚ͫͦ ͤ͊ͪͦ͒ ό͔͍ͤͦ͡Έͤͦ 

͍͙ͫͨͦͣͤ΄Έ ͨͪͦ ͔͙ͤ͊ͣͤͭ͘·͚ ζͣ͊ͭ; ͔͙ͫͣͪͭηύΦ ̉ͭͦ ͔͔ͭͪͤͪ 

͙ͭͭͯ͡Έ͚ͤͦ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍͊ͪΎ͎Φ ̉ͭͦ 

͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ˾͙͙ͦͫͫ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ ͫͦͫͭͦΎ͍΄͔͔ͫΎΦ ˮ 

;ͭͦ ͍͊ͭͦͪ ͔͔͗͊ͭ͡ ͋ͪ͊ͭΈΎͣ-͍ͫ͊͡Ύͤ͊ͣ ͚ͨͦͤͦ͡ ͔͔͎͙ͨͪͣͦ ͍ 

˽͙͔͊ͪ͗Σ ˣ͙͙͙ͪ͊͘͡ ͙ ˩͍͔ͪͦͨΦ  

˻͍͔ͭͯͫ͟͡Έ ͤ͊ ͙ͣͤͯͭͯ͟ ς ͨͪͦͼ͙͙ͭͪͯΌ ͔΅͔ ͨ͊ͪͯ ͔͚ͨ͊ͫͫ͊͗ ͙͘ 

͙ͫͭͻ͍͔͙ͦͭͦͪͤΎ ͙͎̉ͯ͋ͤͫͦͦ͟Σ ͍ͫͭ͊΄͔͎ͦ ͙͙ͯͪ͊ͤͫͣ͟͟ ͎͙ͣͤͦͣΦ 

̉ͭͦ͋· ͋·ͦ͡ Ύ͔͔ͫͤ ͙ ͨͪͦ ͍ͫ͊͡Ύ͔ͤͫͦ͟ ͍͋ͪ͊ͭͫͭͦΣ ͙ ͨͪͦ ͭͦΣ ͭͦ͟ 

͔͗ ͙͔ͭ͊͟ ͍͔ͦͪͦ͗ͤΈ͙͟ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͔͙ͤ͊͒͗ͭ͡ ͎͙ͫͤͯͭΈΣ 

͔͔ͨͦ͋͗͒ͤͤ·͙ͣ ͋ͦͪͼ͙͊ͣ ͊͘ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͯΦ ͙̏ͭ ͙ͨ͊ͫͫ͊͗ ͍ 

ͦͅ ͙ͼ͙͊͡Έͤ·͚ ͔ͭͫͭ͟ ͎͙ͣͤ͊ ͙͔ͨͦͭͦͪͪͭͤͦ͟͟͡ ͔ͤ ͍͟͡Ό;͙͙͡Σ ͤͦ 

http://echo.msk.ru/blog/piontkovsky_a/1199749-echo/
http://echo.msk.ru/blog/piontkovsky_a/1199749-echo/
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ͨͦΌ΅͙͔-ͭͦ ͙ͨͦͤͣ͊ΌͭΣ ͦ ;͔ͣ ͨͦΌͭΦ ζ˻͚Σ ˣ͎͔ͦ͒͊ͤΣ ˣ͎͔ͦ͒͊ͤΣ 

͍͙͚ͫ͊ͤ͡ ͤ͊΄ ͎͔ͭΈ͔ͣ͊ͤΣ ͤ͊-΅ͦ ͍͍͒͒͊͜Ά ̂ͪ͊ͤͯ͟͝ ͣͦͫ͊͟͡Ύͣ 

͎͙ͨͦ͊ͤͣΚΗ ̋ͦ͋ ͍͔͙ͪͤͯͭ ͝͝ ;͔ͫͭΈΣ ͡Ύ͔͗ͣ ͎͍͙ͦͦ͊ͣ͡». «˹ ͊΄͜ 

͋ͪ͊ͭͭΎ ˿͍͊͡Ύ͔ͤ ͍͔͗ ͊͘ ͋ͪͦ͘Ό ͍͘Ύ͙ͫ͡ΈΤ ͔ͤ ͔͒͗͒͜ ͤ͜ͻͭͦΣ ΅ͦ͋Ά 

͙ͣ ͨͦ-͊͒ͯ͘ ͙ͫͭ͊ͫ͘͜͡ΈΦ ˽ͦΊ͚͒ͤ͊ͣͦͫΈ ͪ͊ͦͣ͘Ά ͍ͫ͜Σ ͋ͪ͊ͭ;͙͙͟-

˿͍͊͡Ύ͔ͤΥ ͔ͤ ͻ͚͊ ͎͙ͤͯͭΈ ͍͎͙ͦͪͦΣ ͚ͤ͊ ͍ͦ͡Ύ ͔ͤ͊ͫͭ͊ͤΗηΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ 

͍͔͔ͨͪ͒ ͟ ͙ͦͪͯ͗ΌΣ ͋ͪ͊ͭΈΎ-͍ͫ͊͡Ύ͔ͤΣ ͙͍ͨͪͦͭ ͟͡Ύͭ·ͻ ͔͚ͣͦͫ͊͟͡Φ  

˹ͦ Ήͭͦ ς ͟ ͍ͫͦͯ͡Φ ̒ ͻͦ;ͯ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͦ ͎͒ͪͯͦͣΦ ̉ͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͦ͡ 

͙͚͙ͨͪͦͦͭ͘ ͫ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͔ͫͨͫ͟͡ Ή͙ͤͭͯ͊ͣ͊͘͘ 

͍·͘·͍͊͊͡ ͺͯͭ͋ͦ͡Έͤ͊Ύ ͔ͨͦ͋͒͊ ͋·͍΄͔͚ ͚͋ͪ͊ͭͫͦ͟ 

͔͙͙ͪͫͨͯ͋͟͡Κ ̉ͭͦ͋· ͙ͦ͒ͤ ͙͘ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͔͍ͭͪ͘·ͻ 

͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ͻ ͙ͨͯ͋͡ͼ͙͍ͫͭͦ ͊͋͘·͡ ͙ ͨͪͦ ͙ͨͪͦͫͻ͔͙͔ͦ͗͒ͤ 

͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͍͙͊ͫͭ͡Σ ͙ ͨͪͦ ͔͔ ͔ͣͭͦ͒· ͍ͪ͊ͫͨͪ͊· ͫ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͙ͫͣ͟ ͔͙ͦͨͨͦͤͤͭ͊ͣΚ  

̒ ͍͊ͣ ͫ͊͗ͯ͟ ς ;ͭͦΦ ˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ ͙͔͙͔ͯͤ͗ͤΦ ˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦΣ 

͔ͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͙͔͙͔ͯͤ͗ͤ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͦ͡ ͍·͙ͪ͊ͫͭ ͍·΄͔ ͍͔ͫͻ 

͔ͤͣ·͙ͫͣ͡·ͻ ͔͔͍ͨͪ͒ͦ͡Φ ̉ͭͦ͋· ͔͚ͣ͊͡΄͙͚ ͔ͯͫͨͻΣ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ 

͔ͯͫͨͻΣ ͊ ͔ͤ͊ͣ͟ ͤ͊ ͔ͯͫͨͻΣ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͤ͊΄ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͔ͤ͊ͣ͟Σ 

͊ ;͔͚-ͭͦ ͪΎ͒ͦͣΣ ͫ ͔ͣ͟ ͣ· ͔ͫ͋Ύ ͦͫͣ·͔ͫͤͤͦ͡ ͙͙͡ ͔ͤ ͦ;͔ͤΈ 

ͦͫͣ·͔ͫͤͤͦ͡ ͔͍ͦͭͦ͗͒ͫͭ͡Ύ͔ͣΣ ;ͭͦ͋· ͍͔ͫ Ήͭͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͦͫ͡Έ 

͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͒͡Ύ ͎͙ͦͪ͒ͦͫͭ ͙ ͨͦ͒Ά͔ͣ͊ ͒ͯͻ͊Φ  

̆ͦͪͦ΄ͦ Ήͭͦ ͙͙͡ ͨͦ͡ͻͦΚ ˮ ͻͦͪͦ΄ͦΣ ͙ ͨͦ͡ͻͦΦ ˽ͦ;͔ͣͯ ͨͦ͡ͻͦ 

ͨͦͤΎͭͤͦ ς ͦͭ ͙ͭ͊͟ͻ ͍ͫͨ·΄͔͟ ͎͙ͦͪ͒ͦͫͭ ͨͦͨ͊ͻ͙͍͔͊ͭ ͙͍ͫͯͻ͚ͦΦ 

̂ͣ ͙͍͔͊ͭͯͣ͊ͤ͊ͭͫ͘Ύ ͙ ͙ͣͪ ͍͙͙͒ͭͫΎ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͙ͭ͊ͣ͟Σ ͚͊ͦ͟͟ ͦͤ 

͔ͫͭΈ ͍ ͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͊ ͔͔ͨͪͦ͋ͪ͊͗ͤͤ·ͣ ͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͍ͫ͊͡·Φ ˮ ͍ 

Ήͭͦͣ ͔͔ͨͪͦ͋ͪ͊͗ͤͤͦͣ ͙͔ͣͪ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ 

ͫͦͫͭͦΎ͍΄͙ͣͫΎ ͔͍͔͚͙ͪͦͨͫͣ͟ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦͣΣ ͺͯͭ͋ͦ͡Έͤ·͚ ͣ͊ͭ; 

ς ͙͍͚͋ͭͦ ͊͘ ͫͭͪ͊ͤͯΣ ͊ ͺ͙ͯͭ͋ͦͫͭ͡· ς ͙͒ͯ΅͙ͣ ͤ͊ ͔ͫͣͪͭΈ 

͙͡ͼ͍͊ͪͫͭͦ -ͣͦ͊͘͟ͼ͍ͭͦͣΦ  
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˿ ͨͦ͡ͻͦ ͨͦͤΎͭͤͦΦ ˽͔ͦ͋͒͊ ̅ͪ͊ͤͼ͙͙ ͔ͭͣ ͙ ͻͦͪͦ΄͊Σ ;ͭͦ ͦͤ͊ 

ͻͦͦ͒ͤ͡·ͣ ͒ͯ΄͔ͣ ͍͔͔ͦͫ͗͊ͭ ͔͊ͣͯͭͤͤͤͯ͘Ό ͔ͨͦͫ͡ ͍;͔ͪ͊΄͔͎ͤͦ 

͎͍ͦͦͯ͡Φ ˢ ;ͭͦ ͔͗ ͻͦͪͦ΄͔͎ͦ ͍ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤͦͣ ͙ͨͫͻ͔ͦ͘Κ  

̆ͦͪͦ΄ͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ;͍͍ͯͫͭͦ ͚ͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͙ͫ͊ͣͦͫͭ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͭͫΎ ͍ 

͙͔ͫͦͤ͊ͤ͘ ͙ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͔͔ͨͪ͒ͣͭͦͣ ͔ͪͺ͔͙͙ͫ͟͡ ͙ ͙͊ͤ͊͊͘͡Φ 

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͭ ͺͦͪͣ·Σ ͍ ͦͭͦͪ͟·͔ Ήͭͦ ;͍͍ͯͫͭͦ 

͔͍͔ͦ͒͊ͭͫΎΣ ΄͍͙͔ͯͭͦͫ͟Σ ͔͔ͤͨ͡·͔ ͙ ͦ;͔ͤΈ ;͊ͫͭͦ 

ͪ͊ͪͯ͘΄͙͔ͭ͡Έͤͦ-ͫͭͪ͊΄ͤ·͔Φ ˹ͦΣ ͍ͦͫͦͤ͊͊͘Ύ ͙ͻ ͔͔ͤͨͦͫͭ͡Έ ͙ 

ͫͭͪ͊΄ͤͦͫͭΈΣ ͣ· ͔͔͒͊ͣ͡ ͔͍ͨͪ·͔ ΄͎͙͊ ͟ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΌ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ 

͊͘ ͙͙ͤͣ ͙ͫͭͦͭΦ ˻ͭ ;͔͎ͦ ͙͙ͨͭ͟ ͤ͊΄ ͍ͦͣͯ͘΅͔ͤͤ·͚ ͪ͊ͯͣ͘Κ ̉ͭͦ 

͍͙ͤͯͭͪ ͤ͊ͫ ͙΅͔ͭ ͙ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͚͙ͤ͊ͭ ͔͔ͫ͋ ͍·ͻͦ͒Σ ͨͪͦͪ·͍͊ΎͫΈ 

ͤ͊ͪͯ͗ͯ ͭͦ ͍ ͍͙͔͒ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫ͟ͻ ͺ͙͚͊ͤͭ͊͘ ͦ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ 

͋·͍΄͔ͣ ͍͔͙ͦͣ͟͡ ͙͙͒ͦͫͭͪ;͔ͫͦͣ͟ ͨͪͦ΄ͦͣ͡Σ ͭͦ ͍ ͍͙͔͒ 

ͤͦͫͭ͊͡Έ͎͙͙ ͨͦ ˿͙ͭ͊ͤͯ͡Σ ͭͦ ͍ ͍ ͍͙͔͒ ͙͙͒͟ͻ ͙͍ͨͪͫͭͯͨͦ 

͔ͫͤͦ͟ͺ͙͙ͦ͋Κ ̉ͭͦ ͍͊ͫͭ͊͘͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͫ ͔͍͔ͪͭΈ ͦͭ ͙ͫͦͤ͊ͤ͘Ύ 

͔͙͋ͫͫ͡ΈΎΚ ˴͙͊ͣ͟ ͙͍͔ͭ͊ͤͫͭͤͤ·ͣ ͔͗͊ͤ͡Έ͔ͣ ͣ· ͙ͭͦͣͣͫΎΚ  

͙̏ͭ ͍ͦͨͪͦͫ· ͍ͫͭ͊Όͭ ͔΅͔ ͔ͤ ͔͔ͨͪ͒ ͍͔ͫͣ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦͣΣ ͤͦ ͔ͯ͗ 

͔͔ͨͪ͒ ͚ͭͦ ͔͎ͦ ͚ͣ͊ͦ͡ ;͊ͫͭΈΌΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍͔͔͊͒ͭ͡ 

͙͔͙ͤͫͭͪͯͣͤͭ͊ͣ ͒͡Ύ ͙ͻ ͙͊ͤ͊͊͘͡Φ ˢ ͪ͊͘ ͔ͫͭΈ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͭͦ ͊͘ 

͙͙ͤͣ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Όͭ ͙ ͍͔ͦͭͭ·Φ  

ˤͦͭ Ήͭͦ ͙ ͔͒͊ͭ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͒͡Ύ ͙͙ͦͨͭͣͣ͊͘ ͍ ͍͔ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟Σ 

͎ͦ͒͊͟ ͙͙͔ͤ͊͟͟ ͙ͤ·͔ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͔ͤ 

͙͍ͨͪͦͫͣ͊ͭͪ͊ΌͭͫΎΦ    

21 ͤ ͦΎ͋ͪΎ нлмо 
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˻΄͙͋͊͟ ͙͍ͦͪ͊ͤ͗ͫͭͦ ͙ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͺ͊ͭͦͪ͟ 
͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͔͍͙͔͎ͪͦͤͭͪ͊ͼ͙͙ 

͙͍͙͔̂͒ͭ͡ΈͤͦΣ ͊͟͟ ͋·ͫͭͪͦ ͙ͨͯͭͤͫ͊͟Ύ ͎ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒͊ ͔ͫͯͣ͊͡ 

͍·͍͙ͭͪ͊ͭΈ ͙͙͍ͨͦͭ͘ ͙͘ ͪ͊͒ͦͫͭͤͦ-͍͔͎ͫͭͦͦ͡ ͍ͫͦ͊͡ 

ζ͔͍ͦͪ͊ͤ͗·͚ηΦ ́ͦΣ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ сл-ͻ ζ͔͍ͦͪ͊ͤ͗·͔ ͣ͊ͣ· 

͔͍ͦͪ͊ͤ͗·ͣ ͔ͪ͋Ύͭ͊ͣ ͔͍ͦͪ͊ͤ͗·͔ ͔͙ͨͫͤ ͔͍ͦͪ͊ͤ͗ͦ ͨͦΌͭη ͊͘ 

͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͣͫΎͼ͔͍ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͦͫ͡Έ ͍ ;ͯͣͯ нм-͎ͦ ͍͔͊͟Σ ͍ ͎ͯͪͦͯ͘ 

˾͙͙ͦͫͫΦ ˻;͔ͤΈ ͔͎ͦ͟͡ ͔͔͍ͭͫͦͦ͡͡ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͦ͡ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋· 

͎͙ͯ͋ͤͤͯ͡Ό ͙ͨͫͻ͙͎͍͙͙ͦͤͫͭ͡;͔ͫͯ͟Ό ͫͭͪͯͭͯͪͯ͟Φ  

˹ͦ ͔΅͔ ͙͔͔͔͚ͤͭͪͫͤ Ή͍ͦ͡Όͼ͙Ύ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͟ ͙ͦͪ͊ͤ͗ͣͯ͘ ͤ͊ 

͚ͫ͊ͣͦ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ ό̉ͭͦ ͻ͙͔ͦͭͭ ͔͚͔͒͊ͭ͡ ς ͔ͤ ͎ͣͦͯ Ύ ͤ͊ ͪͯͫͫͦͣ͟ 

Ύ͘·͔͟ ͙ͨͫ͊ͭΈ ζ͍ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ηΦύ ˤ ͦ͋΅͔ͣ Ήͭͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͣͦ͗ͤͦ 

͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͪ͊ͦ͘;͍͙͔͊ͪͦ͊ͤͣΦ ̉ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈ ͔͎ͦ ͙ͨͪ;͙ͤ·Σ ͤͯ͗ͤͦ 

͍͙͔͒ͭΈΣ ;͔ͣ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ͋·͙͡ ͦ;͍͊ͪͦ͊ͤ·Φ 

˽͙͍͔ͪ͊͟͡͡ ͟ ζ͙ͦͪ͊ͤ͗ͫͭ͊ͣη ͙ͻ ͔ͨͪͦͭͫͭ ͙͍ͨͪͦͭ ͙͗͡ ς ͙͗͡Σ 

ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ͤ͊ͨͭ͊͊͡ ͙ͯͪ͊ͤͫͯ͟͟Ό ͙͗ͤ͘Έ ͔ͤ ͔ͣͤΈ΄͔Σ ;͔ͣ 

͙͚ͪͦͫͫͫͯ͟ΌΦ ˽͙͍ͪͦͭ ͦ͋ͣ͊ͤ͊ ͤ͊ ͍·͋ͦͪ͊ͻΣ ͙͍ͨͪͦͭ ͪ͊ͫͻ͙΅͔͙ͤΎ 

ͤ͊ͪͦ͒ͤ·ͻ ͎͍͋ͦ͊ͭͫͭΣ ͙͍ͨͪͦͭ ͦ͋ΆΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͙͍͋͊ͤ͒ͭͦ ͙͔͙͒ͪ͊ͣ͡ 

ͤ͊ͼ͙͙ΦΦΦ  

ˮͤ͊͘;͊͡Έͤͦ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍͙͔͙͔͒͗ͤ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ ͙͔ͣͤͤͦ ͔ͭͣ ͦͤͦ 

͋·ͦ͡ ͙ͫ͡ΈͤͦΦ ˽͍͔͙͔ͪ͊ͤ͡ ̑΅͔ͤͦ͟ ͙ͦ͋ͤ͊ͪͯ͗ͦ͡Σ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒· ͯ 

͙͍ͦͪ͊ͤ͗ͫͭͦ ͦ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͎ͣͤͦͦΦ ͍͙͔͍̂͒ ΉͭͦΣ ͤ͊ͪͦ͒ 

͍ ͙ͤͻ ͙ ͪ͊ͦ͘;͍͊ͪͦ͊ͫ͡ΎΦ ˽͔ͦ͋͒͊ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͤ͊ ͔͙͔͙ͨͪ͒ͤͭͫ͘͟ͻ 

͍·͋ͦͪ͊ͻ ό͙͙͡ ͨͯͫͭΈ ͔͒͊͗ ͙ͤ;ΈΎύΣ ͍͊͊͘͟΄͊ΎͫΎ ͍ нллп-ͣ ͎ͦ͒ͯ 

͔ͤͣ·͙͚ͫͣͦ͡Σ ͫͭ͊͊͡ ζ;͚ͯͣͦ ͤ͊ ͦ͋͊ ͍͊΄͙ͻ ͒ͦͣ͊η ς 

ͨͪͦ͟͡Ύ͙͔ͭͣ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͙͙ͨͦͭ͊ͣ͟͡Φ  

˹ͦ ͍ ͙͙͎ͤͭͪ͊ͻ ͙͙͍ͨͦͭͦ͟͡ ͙͍͗ͦͫͭ͡Έ ͙ͦͪ͊ͤ͗ͣ͊͘ ͭͦ͡Έͦ͟ 

ͨͪͦΎ͍͙͊ͫ͡ΈΦ ˻ͤ͊ ͋·͊͡ ͔͊ͦ͗ͤ͊͘͡ ͙ͤ͊͘;͊͡Έͤͦ ͍ ͨͦͨ·͔ͭ͟ 
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ͦ͋Ά͔͙͙͒ͤͭΈ ͍͔΅͙Σ ͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤͦ ͔ͤͦ͋Ά͔͙͙͒ͤͣ·͔Υ ͔ͨͪͦͭͫͭ 

͙͍ͨͪͦͭ ͙͗͡ ͙ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͘͡Φ ˨ͦ͋ͪͦ ͙ ͦ͘͡Φ ˴͊͟ ͙ ͡Ό͚͋ͦ 

͎͚͒ͪͯͦ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͘͡Σ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͭͦ;ͤͦ ͭ͊͟ ͔͗ Ή͎͙͙ͦͫͭ;͔ͤΣ ͊ 

͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫ͟ ς ͔΅͔ ͙ ͦ͘͡-͎͔͙͍͔͊ͪͫͫͤΦ ˴͊͟ ͙ ͯ ͡Ό͎͋ͦͦ 

͎͎͒ͪͯͦͦΣ ͯ ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͊͡ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡Ύ ͯͪͯ͟͟͡ΎΥ 

͙͔ͣΌ ͍ͨͪ͊ͦΣ ͔͔ͦ͋ͫͨ;ΈΦ ˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͎ͤͦ͒͊ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ 

͙ͨͪ͒͊ͭΈ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣͯ͘͡ ͙͔͗ͤͤͤͯ͘Ό ͙ͫͯ͡Σ ͊ ͙͔ͣͤͤͦ 

͍ͭͦͪ;͔͙͚ͫ͟ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡ ͯ ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡ 

ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͔͍ͤ·͙ͫͦͣ͟ ς ζͻ͚͊ ͙͍͔͗ηΣ ͙ ͍͖ͫΦ 

ˤ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭΣ ͙ͤ͊͘;͊͡Έͤͦ ͙ͦͪ͊ͤ͗ͣ͘ ͋·͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͍͙͔͙͔͒͗ͤͣ ͒ͦ͋ͪ͊ ͙͍ͨͪͦͭ ͊͘͡Σ ͍ͨͪ͊͒· ͙͍ͨͪͦͭ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ 

ˮͤ͊͘;͊͡Έͤͦ ͍ ͔ͤͣ ͋·ͦ͡ ͔͊ͦ͗ͤͦ͘͡ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͍ͦͭͭ͊͊ͦ͟͡͡ 

͡Ό͔͚͒ ͫͦ ͍͒ͦͪͦ͘·ͣ ͍͍͔ͤͪ͊ͫͭͤͤ·ͣ ;͍͍ͯͫͭͦͣΦ ̏ͭͦ ͙ ͫͭ͊ͦ͡ 

͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͔͎ͦ ͔͙ͨͦͪ͊͗ͤΎΦ ̂ͪͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͤ͊ͣ ͤͯ͗ͤͦ ͻͦͪͦ΄ͦ 

͙͊ͨͦͣͤͭ͘ΈΦ 

ˤ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙ͤͻ ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͫͦ͋·͙ͭΎͻ ͙ͨͪ ͔ͤͦͭͦͪͦͣ͟ 

͍͔ͤ΄͔ͤͣ ͫͻ͍͔ͦ͒ͫͭ ˸͚͊͒͊ͤ-нллп ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͔ͤ ͭ͊͟ ͯ͗ 

ͣͤ ͎͔ͦͦΦ ˨͎͙ͪͯͣ ͫͭ͊͡ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͨͦͫ·͡Φ ˩͙ͫ͡ ͍ нллп-ͣ ͎ͦ͒ͯ ͍ 

͍͙͔͙͙͒͗ͤ ͙͙͍͒ͦͣͤͪͦ͊ͦ͡ ζ˭͊ ͍ͨͪ͊͒ͯΗηΣ ͭͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͤ͊ 

͔͙ͤ͊ͣͤ͘ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦ ͎͔͒ͪͯͦΥ ζ˭͊ ͫ·ͭͯΌ ͔͍͔͚ͪͦͨͫͯ͟Ό ͙͗ͤ͘ΈΗηΦ 

ˢ ͨͦ͒ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͔ͤ͊ͣͤͣ͘ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͙ ͔ͤ ͔͒͊͡ΌͭͫΎΦ ˿͔͔͙͔ͭͪͣͤ͡ 

͙͗ͭΈ ͫ·ͭͦΣ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ ͤͦ Ήͭͦ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ͔ͤ 

͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͔ͦͤͪ͊ ς Ήͭͦ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ͋Ό͎͔ͪͪ͊Φ 

˨͚͍ͪ͊ ͔ͯͣͤΈ΄͔͊ͭͫΎ ͙ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͯͣͤ͊Ύ ;͊ͫͭΈ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ;ͭͦ ͔͍͙͔͎ͪͦͤͭͪ͊ͼ͙Ύ ͫ͊ͣ͊ ͨͦ ͔͔ͫ͋ 

͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͨͪͦͼ͍͔͙ͭ͊ͤΎ ͔ͤ ͎͙͔͊ͪ͊ͤͭͪͯͭ ς ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͫͭͪ͊ͤ ͔ͤ 

ͨͪͦͫͭͦ ͊ͫͫͦͼ͙͙͍ͪͦ͊ͤͤ·ͻ ͫ ˩˿Σ ͤͦ ͙ ͨͪͦͫͭͦ-͙ͭ͊͟ ;͔͍ͤͦ͡ ˩˿Σ 

͔ͤ ͙ͫͭ͊͡ ͙͗ͭΈ ͯ͡;΄͔Φ ˢ ͎͙͔ͣͤͦ ͙ͫͭ͊͡ ͙͗ͭΈ ͻ͔ͯ͗Φ ˸͎͙͔ͤͦ 

Ή͙͙ͦͤͦͣ͟͟ ͙ͫͭ͊͡ ͪͯ΄͙ͭΈͫΎΦ ˥ͦͪΎ;͙͔ ͔͍͎͍ͪͦͦͦ͡· ͔ͤ ͡Ό͋Ύͭ 
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ͦ͋ Ήͭͦͣ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ͤͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͍͔͎ͫͦ Ό͎͊ ͙ ͍͔͎ͫͦ ͍ͦͫͭͦ͊͟ 

˩͍ͪͦͨ· ͫͨͪΎͭ͊ͭΈ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͯ͗ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ  

˽͙͔ͦͤͣ͊ͭ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͯͣͤ͊Ύ ;͊ͫͭΈ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͙ ͭͦΣ ;ͭͦ 

͙͔͎ͤͭͪ͊ͼ͙Ύ ͫ ˩͍͚ͪͦͨͦ ͔͎͔ͨͪ͒ͨͦ͊͊ͭ͡ ͔͙͍͒ͤͫͭͦ ͔͙͔ͣͤͭ͊ͭͭ͊͡Φ 

ˢ ͭͪͯ͒ͤͦ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔͔ͫ͋ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͔͋ͦ͡ ;͔͔ͯ͗ͪͦ͒ͤͦ 

͔͍͔͚͊ͨ͊͒ͤͦͪͦͨͫͦͣͯ͘͟ ͔͙͔ͣͤͭ͊ͭͭͯ͡Σ ;͔ͣ ͔͙͔ͣͤͭ͊ͭͭ͡ 

͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͔ͪͫͭ͟ΈΎ͙ͤͤ͊Σ ͙ͨͪ;͔ͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͤ ͨ͊ͪ͊͒ͦͫ͊͟͡Έͤͦ 

͔ͣͦ͗ͭ ͨͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎΣ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦ ͔ͪͫͭ͟ΈΎ͙ͤͤ͊-

ζ͔͊ͨ͊͒ͤ͘ͼ͊ηΦ  

ˤ Ήͭͦͣ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͔͔ͨͦ͊͊ͭͤ͘͟͡ ͙͔ͨͪͣͪ ˶͙͍ͭ·Φ ˹ͦ ͙͍ͭͦ͡ͼ· 

ͻͦͭΎ ͋· ͙͙͊ͭͦ͟͟͡ΦΦΦ 

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͊͟͟-ͭͦ ͔ͤ ͦ;͔ͤΈ ͫͣͦͭͪΎͭͫΎ ͔͍͔͚͙͔ͪͦͨͫ͟ 

͔͔͙͍ͨͪͫͨͭ͟· ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˮ ͙ͦͤ ͋· ͍͔ͫͦͫͣ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ 

͔͙ͫͣͦͭͪͫ͡ΈΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ ͭ͊͟ ͙͍ͦͭͭ͊͊͟͡Ό΅͊ ͋·͊͡ 

͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ͊Ύ ˾͙ͦͫͫΎΦ ˹͊ͣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ;͔͎ͦ ͔͙ͨͪ͒ͦ͗ͭ͡Έ 

͋·͍΄͙ͣ ͋ͪ͊ͭΈΎͣΦ ˤ͔ͫΈ ͤ͊΄ ͙ͦ͋͟͡ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ 

ͨͦ͋ͯ͗͒͊ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͟ ͦ͒ͤͦͣͯ ς ͔͋͗͊ͭΈ ͦͭ ͤ͊ͫΦ ˴ͯ͒͊ ͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͤͦ 

͔͋͗͊ͭΈΦ  

ˤͦͭ ͍ Ή͚ͭͦ ͤ͊΄͔͚ ͫͭͪ͊΄͙ͤͦͫͭΣ ͚ͨͦ͗͊ͯ͡Σ ͙ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͎͍͊ͤ͡·͚ 

ͺ͊ͭͦͪ͟ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͔͍͙͔͎ͪͦͤͭͪ͊ͼ͙͙Φ   

25 ͤ ͦΎ͋ͪΎ нлмо 

ˣ;͙͙͊͡ ͦ;͙Σ ͙͙͡ ͊ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͗͊͡ΈΦΦΦ 

˥͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͯΌ΅͔͔ ͔͙͔ͤ͊ͫͭͪͦͤ ͍ ͙͔͋ͪ͊͡͡Έ͚ͤͦ ͔͔ͫͪ͒ ͍͍ͫΎ͙͘ ͫ 

͙͙͙ͯͪ͊ͤͫͣ͟͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ͙ͣ ς ζ˭͍͙͊͒ͤͦΗ ˤͦͭ ͋· ͤ͊ͣ ͭ͊͟ΗΗ 

˨͔͊΄ΈΗΗΗ ˨͙ͦ͋ͭΈ ͎͙͊͒ͤͯΗηΦ ˸· ͊͘ ͔͍͙͔͎ͪͦͤͭͪ͊ͼ͙ΌΦ ˹͔ ͍ͫͦΌΣ 

ͭ͊͟ ͻͦͭΈ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍Φ  
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˹ͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͔ͣͤ ͔ͤ ͔ͯ͒͊ͭͫΎ ͙͊ͪ͊ͭ͘͘ΈͫΎ ͦ͋΅͔͚ Ή͚ͺ͙͔͚ͦͪΚΦΦ  

ˮ͔ͤͦ ͔͒ͦ͡ ф ͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘ ς ͎ͭͦ͒͊ ͍͔ͫ ͋·ͦ͡ ΎͫͤͦΦ ˤ͍ͦͫͫͭ͊΄͙͚ 

ͤ͊ͪͦ͒Σ ͙͍͋ͭ͊ ͊͘ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡ΈΣ ͙͍͋͊ͤ͒ͭͦ ͎͔ͭΈΦΦΦ ˿͔͎ͦ͒ͤΎ 

;ͭͦ-ͭͦ ͔ͤ ͭ͊͟ΦΦΦ  

˭͊ ;ͭͦ ͙͔͒ͭ ͋ͦͪΈ͋͊Κ ˽͙͍ͪͦͭ ͣ͊ͺ͙͙ ͍ͦ ͍͙͊ͫͭ͡Κ ˹ͯΣ ͭ͊͟ ͍͔͒Έ 

͙ͫ͊ͣ ͔͗ ͍͔ͫͦͫͣ ͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͤ͊ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ;͙ͫͭ·ͻ ͍·͋ͦͪ͊ͻ 

όͤͯΣ ͤ͊ ͨͦ;͙ͭ ;͙ͫͭ·ͻύ ͙͙ͨͦͫ͊͒͡ ͔͔ͫ͋ Ήͭͯ ͣ͊ͺ͙Ό ͤ͊ ΄͔ΌΦ 

˻͙ͭ͡;ͤͦ ͤ͊͘ΎΣ ͊͘ ͎ͦͦ͟ ͎͍͙ͦͦͫͦ͊͡͡Φ ˢ ͨͦͭͦͣ ͙͍ͨͪͦͭ 

͔͙͚͋ͦ͋ͪ͊͘͘ Ή͚ͭͦ ͣ͊ͺ͙͙ ͎ͦͦͫ͊͡ ͔ͤ ͙͙ͨͦ͒ͤͣ͊͡Φ ͍͙̒ͤͯͦ͟; 

͍͔ͫͦͪ΄͙͡ ͊ͭ͟ ͍͔͎ͦͭͪͦͤͤͦͦ͟ ͙ ͔͔͎͋ͣͪͤͦͦ͘ ͼ͙͙ͤͣ͊͘Σ ͙͍ͨͦͫ͊͒ 

͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Φ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͫ Ή͙ͭͣ ͎͙ͫͦ͊ͫ͊ͫ͡͡ΈΦ ˿ͣͦ͡;͊͊͡Φ 

˻͋ΆΎ͔͙͚ͫͤͤ ͎ͣͤͦͦΦ ˹ͦ Ύͫͤͦ ͦ͒ͤͦ ς ͔ͤ ͍͙ͦͣͯͭ͊͘͡ ͎ͭͦ͒͊ 

ͤ͊ͪͦ͒ ͎ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡ΈΦΦΦ  

˹ͯΣ ͭ͊͟ ;ͭͦ ͗ ς «ˣ͊;͙͙͡ ͦ;͜Σ ΅ͦ ͍͙ͯͨͯ͊͟͡ ς  ͔͗ͭ͝Σ ͻͦ; 

͍͙ͨͦ͊͘͡Έ͔ͭηΚ ˹͔ͭΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΦ ˿ͻ͍͙͊ͭͭΈͫΎ ͊͘ ͎͍ͦͦͯ͡ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ 

ͨͦ͒ͤͦ͘Φ ˸· ͍͔͒Έ ͔ͭͦ͗ ͍͙͔͙͒͡Σ ;ͭͦ ͙ͨͦͯͨ͊͟͡ΦΦΦ  

˹ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͘ ͎͍ͦͦͯ͡ ͙͡ ͫͻ͍͙͊ͭ͊ͫ͡Έ ͙ͪ͒ͤ͊ ͤΎͤΈ͊͟Κ ˿ͦ͟͡Έͦ͟ ͍ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔ͤͣ ͔͔ͨͪͦͭͫͭ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭ ͟ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡Κ ˿ͦ͟͡Έͦ͟ 

;͍͍ͯͫͭ͊ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭ͊Κ ˢ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ς ͔ͤ͊͒͗͒ ͤ͊ 

͔͍͔͚͙͔ͪͦͨͫ͟ ͎͊ͯ͡΄͙͟Σ ͨ͊ͣͨͯ΄͙͟ ͙ ͍͔͙͙͊ͪͤͤ͟ ͫ ͍͙΄͔͚ͤΚ ˢ 

ͫͦ͟͡Έͦ͟ ς ͫͭͪ͊ͻ͊Σ ͔͔͙ͨͪͪͤ͘ΎΣ ͊ ͯ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ς ͙ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭ ͟ 

ͣͦͫ͊͟͡ΎͣΚ  

˹ͯΣ ͙ͨͦͦ͗ͣ͡Σ ͙ͣͦͫ͊͟͡Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͎͔͊ͤ͡· ς ͔ͤ ͙ͣ͊ͤͭ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ˾͙ͦͫͫΎ ͟ ͔͔ͫ͋Φ ˹͔;͔ͣΦΦΦ ́͊͟ ͍͔͒Έ ͙ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔͒͊͡ 

͔ͤ ͯ͡;΄͔ ς ͙ͦ͒ͤ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͦ͒ͤ͊ ͔͋ͦͤ͘͡ΈΣ ͤͯ ͍͔ͪ͊͘ ;ͭͦ ͔ͭ;͔͙͔ͤ 

͔͎ͤͣͤͦͦ ͔ͪ͊ͤͦ͘ΦΦΦ 

˸͍͔͊ͫͫͦͦ ͔͔͙͔ͤ͗͊ͤ͡ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔͍͙͔͎ͪͦͤͭͪ͊ͼ͙Ύ ͔ͤ 

͔ͪ΄͙ͭ  ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤ ͦ;͔͍͙͎͒ͤͦͦΣ 
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͍͔͔͎ͨͦ͒ͭͪ͗͒ͤͤͦͦ ͫͯ͒Έ͙͋͊ͣ ͔͍͒͊ ͙͡ ͔ͤ ͍͔͚ͫ ˤͦͫͭͦ;͚ͤͦ 

˩͍ͪͦͨ· ό͒͊ ͔͍͒͊ ͙͡ ͙ ͔ͤ ͍͔͚ͫ ͚̑͗ͤͦύΣ ͔͔͙͔ͤ͗͊ͤ͡ 

͍͙ͫͨͦͣͤ͊ͭΈΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͍͚ͫͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͦͨ·ͭ мо-16-͎ͦ 

͍͔͍ͦ͟Σ ͊ ͒͡Ύ ͊ͨ͊͒ͤ͘·ͻ ͔͚ͦ͋͊ͫͭ͡ ς ͙ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔͋ͦ͡ ͍͔͙͚ͫ͗ 

ͦͨ·ͭΣ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͍͙ͤ͊ͦ͒ͭ ͤ͊ ͣ·ͫ͡ΈΣ ;ͭͦ ͍ ͙ͯͪ͊ͤͫͦͣ͟͟ ͔͔ͨͪͦͭͫͭ 

͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͎ͣͤͦͦ ͍͍͔͎ͤͪ͊ͫͭͤͤͦͦ ;͍͍ͯͫͭ͊Σ ͤͦ ͙ 

͙͔͔ͤͭͭ͊͟͡͡ ͔ͭͦ͗ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͎ͣͤͦͦΦ  

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͨͪͦͼ͔ͫͫ ͊ͨͯ͘΅͔ͤΦ ˮ ͔͍͒͊ ͙͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͔͎ͦ 

͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭΈΥ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͻͦ;͔ͭ ͍ ˩͍ͪͦͨͯΦ ˢ ͪ͊͘ ͻͦ;͔ͭΣ ͭͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦ 

͔͗Σ ͚͔ͯ͒ͭΦ ˬ͔͙͊ͤ͡Ύ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦ ͔ͤͫ͋·ͭͦ;ͤ·͙ͣ ͔ͤ ͋·͍͊ΌͭΦ  

˴͊͟ ͔͒͊ͦ͟͡Κ ˹͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͦ͋·;͚͊ ͫͣͦͪ͊ͭ͟ΈͫΎ ͍ ͪͯͯ͟Φ  

˹ͦ Ήͭͦ ͔͍ͤ͊͗ͤͦ ς ͔͒͊ͦ͟͡ ͙͙͡ ͔͔ͤ͒͊ͦ͟͡Φ ˤ͊͗ͤͦ ς ;ͭͦ ͚͔ͯ͒ͭΦ 

͚͔̂͒ͭ ͦͭ ͤ͊ͫΦ  

˽ͯͫͭΈ ͔͊ͫͯ͗ͤͤͦ͘͡Φ ˽ͯͫͭΈ ͨͦ ͤ͊΄͔͚ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͍͙͔ͤΦ ˹ͦ ͍͔ͫ 

͍ͪ͊ͤͦ ͗͊͡ΈΦ ˻;͔ͤΈ ͗͊͡ΈΗΦΦ 

ˢ ͔͔ͤ͊ͭ͘ ς ͨͦ;͔ͣͯ ͗͊͡ΈΚ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͯͻͦ͒ Ήͭͦͭ ͊͟͟ 

͊ͣͨͯͭ͊ͼ͙ΎΥ ͦ͒ͤͦ ͦ͋΅͔͔ ͙͍͔͗ͦ ͔ͭͦ͡ ͔ͪ͗ͯͭΦ ˽ͦ ͙͍͗ͦͣͯΦ 

ˤ͔͙ͫͭͪͭͣͫΎ ͙͡ ͣ· ͍ ͋ͯ͒ͯ΅͔ͣΚ ˤ͔͙ͫͭͪͭͣͫΎΦ ˹͔ ͍ ˩͍͔ͪͦͨΣ 

͔ͦͤ͟;ͤͦΦ ̆ͦͭΈ Ήͭͦ ͙ ͔͔ͣͪ΅͙ͭͫΎ ͤ͊΄͙ͣ ͙͔͔ͤͭͭͯ͊͊ͣ͟͡͡͡ ς 

Ή͔ͭ͊ͦ͟ ͙ͪͦͣ͊ͤͭ;͔͔ͫͦ͟ ͍͙͙͔ͫ͒͊ͤ ͊͘ ͙ͫͭͦͦͣ͟͡ ͍ ͙͋ͫͭͪͦ ͎͔͒-

͙ͤ͋ͯ͒Έ ͍ ͚͔ͪ͊ͦͤ ̊͊ͣͨ ͙͔̏͘͡Σ ͍͔͙ͫͭͪͭͣͫΎ ͣ· ͔ͤ ͭ͊ͣΦ ˹ͦ 

͍͔͙ͫͭͪͭͣͫΎΦ  

́ͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͋·ͫͭͪͦΦ ˢ ͔ͨͦͫ͡ ͎͙ͣͤͦͻ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔͙ͤͨͪΎͭͤ·ͻ 

ͫͦ͋·͙͚ͭΣ ;͔͔ͪ͘ ͦͭͦͪ͟·͔ ͤ͊ͣ ͔΅͔ ͔͙ͨͪ͒ͫͭͦͭ ͚͙ͨͪͦͭΦ ˤ 

ͦͭͦͪ͟·ͻ ͣ· ͔͋ͯ͒ͣ ͙ͫͯͨ͊ͭ͟Έ ͍͙ͫͦ ͎͔ͪͻ͙Σ ͊ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ς ͫ ͍͙ͦΦΦΦ   

2 ͒ ͔͊͋ͪ͟Ύ нлмо 
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͔̉ͣ ͤ͊ͫ ͍͙͊ͦͪͦ͗͊͘͡ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ 

˿ͦ͋·͙ͭΎ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͙͍͙ͨͪͦ͊͟͡ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͔͔͔͚ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ 

;͙͊ͫͭ ͦ͋΅͔͍͔͙ͫͭͤͤͦͫͭ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ;͔ͣ ;͔͙ͣͨͦͤ͊ͭ ͨͦ ͺͯͭ͋ͦͯ͡Φ 

ˣ͔ͦ͡Όͭ ͍͔ͫΦ ˭͊͋ΈΌͭ ͍͙̒ͤͯͦ͟;ͯ ͎ͦ͡ ͙͙͡ ͔ͤ ͊͋͘ΈΌͭΚ ˣ͊ͤ͒ͯ 

͎͔ͭΈ ͙͙͡ ͔ͤ ͎͔ͭΈΚ ˩͙ͫ͡ ζ͎͔ͭΈηΣ ͭͦ ͊͊͟͟Ύ ͋͊ͤ͒͊ ͙͔ͨͪ͒ͭ ͔͚ ͤ͊ 

͔ͫͣͤͯ  ς Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͔͒͊͗ ͙ ͍͊͒͊͊ͭ͘Έ ͊͟͟-ͭͦ ͔͙͙ͤͨͪ͡;ͤͦΦ ˴͊͟ 

ͭ͊ͣ ˾͊͒͊Κ ˴͊͟ ͙͋͊ͪͪ͊͒͟·Κ ˤ·΄͙͡ ͙͡ ͍͔͙͔ͤͯͭͪͤͤ ͍͚ͦͫ͊͟ ͤ͊ 

˴͙͔͍ΚΦΦ 

˩͙ͫ͡ ͍ͨͦͨͪͦ͋ͦ͊ͭΈ ͍͎͘͡ΎͤͯͭΈ ͤ͊ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͔ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͫ 

ͻ͚ͦͦ͒ͤͦ͡ ͎͍͚ͦͦͦ͡Σ ͭͦ ͙͔ͪͭ͘͡Έ͙͚ͫ͟ ͊͊ͪͭ͘ ͤ͊΄ ͔͊͗ͭͫ͟Ύ 

͔ͤͨͦͤΎͭͤ·ͣΦ ˤ͔͒Έ ͨͦ ͙ͫͯͭ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͙͔͔͎ͤͭͪͫͤͦͦ ͤ͊ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͤ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΦ ˽͔ͪͦ͒ͦ͗͊ͭͫ͡Ύ ͔͔ͨͪͭΎ͎͙͍͙͔͊ͤ 

͊ͤ͊ͭ͊͟ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͯͪ͊ͤͫͣ͟͟ ˤͦͫͭͦͦͣ͟ ͙ ͙͙ͯͪ͊ͤͫͣ͟͟ ˭͊ͨ͊͒ͦͣΦ 

˻ͤͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͊ͦͤ͘͟;͙ͭΈͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ͫ ͪ͊ͫͦͦͣ͟͡ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ͤ͊ 

͍͒͊Φ ˽͍ͦͦ͒ ͒͡Ύ ͔͙ͦ͋ͦͫͭͪͤΎ ͍ Ή͚ͭͦ ͫͻ͍͔͊ͭ͟ ͍·͋ͪ͊ͤ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ 

͙͍͔ͫͯͫͫͭͤͤ͟·͚Υ ͫͦͪͦͫͭ͟Έ ͙͔͎ͤͭͪ͊ͼ͙͙ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͫ ˩˿ ͣ͊ͦ͡ 

͍͙͡Ύ͔ͭ ͤ͊ ͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͨͪͦͼ͔ͫͫ ͨͦͻͦ͒͊ ͍ ˩͍ͪͦͨͯ ͊͘ ͚ͫ͊͒ͦ͟͡ 

͙͗ͤ͘ΈΌ ͊ͨͯ͘΅͔ͤ ͙ ͔͙ͤͦ͋ͪ͊ͭͣΦ ˽͙ͦ͒ͨͫ͊͡ ͍͙̒ͤͯͦ͟; 

͎ͫͦ͊͡΄͔͙͔ͤ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͙͙͡ ͙ͨͦ͒ͨ΄͔ͭ ;͔͔ͪ͘ ͎ͦ͒Σ ͙͙͡ ;͔͔ͪ͘ ͎ͦ͒ 

͙ͨͦ͒ͨ΄͔ͭΣ ͤͦ ͔ͤ ͍͙̒ͤͯͦ͟; ς ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋·Σ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔ͤ ͭ͊͟ ͙ 

͍͊͗ͤͦΦ ˾͎͊ͦͤ͘ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ͍·͍͊͘͡ ͭ͊ͯ͟Ό ͔ͪ͊͟ͼ͙ΌΚ ͔́ͦ͗ ͔ͤ 

ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΦ ˤ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͪͦͤͤͦ͘ ͋·ͦ͡ ͋· ͔͍ͭͪ͋ͦ͊ͭΈ 

ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ ͔͍͙ͪ͊ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡ΎΣ ͍͙ͦͭͫͭ͊͟ ͙͙ͣͤͫͭͪ͊ 

͍͔͙ͤͯͭͪͤͤͻ ͔͒͡Φ ˹ͦ ͔ͤ ͒ͦͫͪͦ;ͤ·ͻ ͍·͍͋ͦͪͦ ͍͔ͫͻΦ  

˽ͦ;͔ͣͯ ͙͙ͨͭ͟ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ς ͨͦͤΎͭͤͦΦ ˨͡Ύ ͔͙͙͙ͤͨͪͣͪͣ·ͻ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟ͻ ͙͍͙͍ͨͪͦͭͤͦ͟ ς ˤͦͫͭͦ͊͟ ͙ ˭͊ͨ͊͒͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ 

͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ͤ͊΄͙ͻ ͔͔͋ͤͺ͙ͼ͙͍͊ͪͦ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͙ͫͭ͡ΈͫΎ ͍ ͊ͯ͟͟Ό-

͙ͤ͋ͯ͒Έ ζ˩͙͒ͤͯΌ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ηΣ ͔ͫ͊ͣͦ ͍͔ͪͣΎ ͨͦ͒ͪ͊ͣ͘ΎͭΈͫΎΦ 

˥ͪͦͣ͊͒Ύ͔ͤ ͔ͭͦ͗ ͨͦ;͍͍͙ͯͫͭ͊͡ ͔ͫ͋Ύ ͦ͋ͣ͊ͤͯͭ·͙ͣ ͙ 
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͔ͦͫͦͪ͋ͤͤ͟͡·͙ͣ ͍·΄͔ ͦ͋·;͎ͤͦͦΣ ͙ ͙ͻ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͔ͭͦ͗ 

ͨͦͤΎͭͤ͊Φ ˹ ͦ ͣ·-ͭͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͭ͊͟ ͪ͊ͫͪ͟·͙͡ ͪͭ·Κ  

ˮ ͔͒ͫ͘Έ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ ͍͔ͨͦͪͻ͙ͤͦͫͭΦ ˹͊ͣ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ ;ͭͦ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͭͦ͗ 

͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͭ͊͟ ͔͗Φ ˩΅͔ ͋· ς ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙ΎΗ ͙̂ͪ͊ͤ͟ͼ· ͎ͣͦͯͭΣ 

ͤ͊͘;͙ͭ ͙ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΥ ζ˨͍͚͊͊Σ ͍͚͒͊͊Η ˬ͙ͣΗ ˿ͨ͊ͪͭ͊͟ 

ς ;͔͙ͣͨͦͤΗηΦ ˸· ς ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͔ͦͤͪ· ͔ͤͫͦͫͭͦΎ͍΄͙͔ͫΎΣ 

͙ͯͪ͊͟ ͤͼ· ς ͫ ͦͫͭͦΎ͍΄͙͔ͫΎΦ ˤͦͭ ͣ· ͊͘ ͙ͤͻ ͙ ͔͔͋ͦͣ͡Φ  

˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͋· ͣ· ͋·͙͡ ͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͍͎͘͡ΎͤͯͭΈ ͤ͊ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͔ 

ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͭͦ ͦͭͪ͟·͙͡ ͋· ͒͡Ύ ͔ͫ͋ΎΣ ;ͭͦ ͔͋ͦͭ͡Έ-ͭͦ ͭͯͭ 

͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔ͤ ͊͘ ;ͭͦΦ ˮ ;ͭͦ ˩͍͚ͪͦͣ͊͒͊ͤ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͤ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔ͤ 

͊͟͟ ͙͔ͨͪͣͪ ͒͡Ύ ͙ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͤΎΣ ͊Σ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͊͟͟ ͙͔ͨͪͣͪ ͎ͭͦͦΣ 

;͔͎ͦ ͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟Έ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ 

ˤ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͙͔͒ͭ ͒ͪ͊͊͟ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͍ͨͪ͊ͫͭͤ͡·͙ͣ ͍͙ͦͪ͊ͣ ͙ 

ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͊ͣ͡Φ ̉ͭͦ ͍ ͔͚ͤ ͻͦͪͦ΄͔͎ͦΚ ̉ͭͦ ͙ͦ͒ͤ ͔ͨͦ͋͒Ύͭ ς 

ͨͦ͡ͻͦΣ ;ͭͦ ς ͎͙͔͒ͪͯΦ ˮ ͔͍ͤ͊͗ͤͦ ͔͒͊͗Σ ͋ͯ͒ͯͭ ͙͡ 

ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Σ ͙͙ͨͪ͒ ͙ͦͤ ͟ ͍͙͊ͫͭ͡Σ ͍͍ͦͪͦ͊ͭΈ ͭ͊͟ ͔͗ ͙͙͡ 

͔ͨͦͣͤΈ΄͔Φ ˽͍͔ͦͫͭ͊͟ ͒ͤΎ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͙͍͔͊ͭͫΎ 

ζ͔͋͘ ͔͚ͣͦͫ͊͟͡ηΦ ˿ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͔͚ͨͦͫͭͦ͟ ͙ͫ͡Έ͎ͤͦͦ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ͔ͤ 

ͫͦ͒͊͘΄ΈΦ ˩ͫͭΈΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔΅͔ ͎͔ͪ͘· ͨͪͦ ͔͍͔͚͙͚ͪͦͨͫ͟ ͨͯͭΈΦ ˹ͦ 

Ήͭͦ ͎͔ͪ͘·Φ ˨͔͊͗ ͯ͒͊͟ ͔͔͋ͦ͡ ͔͍͔͚͙͔ͪͦͨͫ͟ ˽ͦ͡Έ΄͊ ͙ ͔̉ͻ͙Ύ 

͙͎ͤͦ͒͊͟ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͔ͤ ͋·͙͡ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ 

͔͍͔͚͙͙ͪͦͨͫͣ͟ ͙ͫͭͪ͊ͤ͊ͣΣ ͙ ͔͍͒͊ ͙͡ ͫͭ͊ͤͯͭΦ  

ˤ Ή͚ͭͦ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͔͒ͪ͊͟ ͙͍͊ͭͤͦ͟ Ή͙ͫͨͯ͊ͭͪͯ͟͡ΌͭͫΎ 

͒ͦ͋ͪ·͔ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͎ͪ͊͗͒͊ͤ ς ;͍͍ͯͫͭͦ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ 

͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭ͊Σ ;͍͍ͯͫͭͦ ͍͔͙͍͙ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡Φ ˹ͦ ͙ͤ ͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭͦΣ 

͙ͤ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡Έ ͔ͤ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͔͔ͤ͊ͣͤͣ͘ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͙Φ ˹͊ 

͔͙ͤ͊ͣͤ͘ ͍͔ͫͦͫͣ ͎͔͒ͪͯͦ ς ζ˿͍͊͊͡ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ΗηΣ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ 

͍͙͊ͪ͊ͤͭ ζ˿͍͊͊͡ ˾͙͙ͦͫͫΗηΦ 
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˸· ͻ͙ͦͭͣ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͍ ˾͙͙ͦͫͫΚ ˩͙ͫ͡ ͻ͙ͦͭͣΣ ͊ ͎͙͔ͣͤͦ ͍ ͫ͊ͣͦͣ 

͔͔͒͡ ͻͦͭΎͭΣ ͭͦ ͣ· ς ͨͦͤ͡·͔ ͔͋ͯͣ͘ͼ·Φ ˾͔͙͗ͣ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͤ͊ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ ͔͙ͪ͗ͣ ˽͙ͯͭͤ͊ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ς Ήͭͦ ͦ;͔ͤΈ ͨͦ͡ͻ͙͔ 

͔͙ͪ͗ͣ·Φ ˮͻ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔ͣͤΎͭΈΦ ˸͔ͤΎͭΈ ͙ ͔͙͙ͨͪͫͦͤ͊͡Σ ͊ 

͎͍͔͊ͤͦ͡ ς ͔ͣͤΎͭΈ ͫ͊ͣͯ ͫͯ΅ͤͦͫͭΈ ͙͔ͫͫͭͣ· ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ 

͚͍ͯͫͭͪͦͫͭ͊Φ ˹ͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͤ͊͘;͙ͭΣ ;ͭͦ ͔ͣͤΎͭΈ ͙ͻ ͤͯ͗ͤͦ ͤ͊ ;ͭͦ 

ͨͦͨ͊ͦ͡Σ ͙͡΄Έ ͋· ͔͙ͫͣͤͭΈΦ 

ˮ ͍ͦͭ ͔͒ͫ͘Έ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͫ ͔͙͙ͪ͗ͣ͊ͣΣ ͊ ͫ 

͙ͤ͊ͣΣ ͫ ͤ͊΄͙͙ͣ ͎͍͙ͦͦ͊ͣ͡Φ ˭͊ͨ͊ͻ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͙ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ͫ 

ͨΈΎ͙ͤͭΣ ;ͭͦ ͣ· ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͭͪΎ͔ͣ ͎͍ͦͦͯ͡ ͙ ͎͍ͦͭͦ· ͔͋͗͊ͭΈ 

͊͘ ͔ͣ͟ ͎ͯͦ͒ͤͦ ς ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ͋ ͔͔͔͙ͨͪͣͤͭΈ ͨͯͭΈΣ ͔ͤ ͙ͨͦͤͣ͊ΎΣ 

;ͭͦ ͍ͤͦ·͚ ͨͯͭΈ ͔ͣͦ͗ͭ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͎͙͔͋͡Έͤ·ͣΦ  

ˢ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͨͯͭΈ ͔͎͙͔ͤ͋͡Έͤ·͚ ͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ ͔ͪͫͯͪͫ͊ 

ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎΦ  

4 ͒ ͔͊͋ͪ͟Ύ нлмо 

ˤͦͫͫͦ͒͊͘Όͭ ͙͡ ͙͔ͣͨͪͼ· ͪͯͫͫͯ͟Ό 
͙͔͙ͣͨͪΌΚ 

˿ͦ͋·͙ͭΎ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͨͦ͒ͻ͔͙ͫͭͤͯ͡͡ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘· ͦ ͚ͪͯͫͫͦ͟ 

͙͔͙͙ͣͨͪΦ ˽͙ͯͭͤ ς ͔͙͔͙͙ͤͦͣͨͪ͊ͫͭ͡Σ ͨ·ͭ͊Ό΅͙͚ͫΎ ͍ͦͫͫͦ͒͊ͭ͘Έ 

͙͔͙ͣͨͪΌ ς ͙ͤ͊ͤͯ͟͡ ͍ͯ͒͊ͯ͟ ͤ͊ ΄͔Ό ͋ͪ͊ͭͫͦͣͯ͟ ͤ͊ͪͦ͒ͯΣ 

͙͡΄͙͡ ͔͎ͦ ͯ͡;΄͔͚ ͙͒ͦ͡ ͙ ͨͦͭ͊΅͙͡ ͍ ͭΌͪΈͣͯ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦΣ ͎͔͒ 

ͭͦͣΎͭͫΎ ͭ͊ͭ͊ͪ·Σ ͋͊΄͙ͪ͟·Σ Ύͯͭ͟·Σ ͻ͊ͤͭ·Σ ͙ͣ͊ͤͫ ͙ ͨͪͦ;͊ΎΣ ͙ 

ͨͪͦ;͊ΎΦ ˤͦͭ ͔͋ͦͪͯͫ͡·Σ ͨͪͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦ ͦͭͪ͟·ͦͫ͡ΈΣ 

;ͭͦ ͙ͦͤ ͍͔ͫͦͫͣ ͎͚͒ͪͯͦ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͟ 

͙ͪͯͫͫͣ͟ ͔ͤ ͙͔ͣΌ΅͙͚ ό͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ 

ͪ͊ͫͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͔͋ͦͪͯͫ͊͡ ͍ ͙͙ͦͣͨ͊ͤ͟ ͍͙ͣͦͫ͟;͔͚ ͔ͭ͡ нр ͤ͊͊͒͘Σ 

ͤͦ Ήͭͦ ͨͪͦͫͭͦ ͟ ͍ͫͦͯ͡ύΣ ͭ͊͟ ͍ͦͭΣ ͔͋ͦͪͯͫ͡· ͔ͭͦ͗ ͭͦͣΎͭͫΎΣ ͔͙ͫ͡ 
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͔ͤ ͍ ͚ͫ͊ͣͦ ͭΌͪΈ͔ͣ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦΣ ͭͦ ͍ ͙͙ͦͦͤ͟͡-͔͔͙͙ͨͦͫͤ͡Φ ́͊ͣ 

͔͗ ͣͯ;͊ΌͭͫΎ ͙ ͊͊͘͟ͻ͙Φ   

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͚͒ͦͦ͡ ͙͔͙ͣͨͪΌΥ ͍͔ͫͻ ͤ͊ ͍ͦ͡ΌΗ ́͊͟ ͙ͨ΄ͯͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ 

͙ ͡Ό͙͒Σ ͊͟͟ ͋· ͙͊ͤͣ͊͘Ό΅͙͔ͫΎ ͙͙͔͚ͫͭͦͪ ͙ ͊͟͟ ͋· 

͔͔ͨͪͭͤ͒ͯΌ΅͙͔ ͋·ͭΈ ͙͔͔ͤͭͭͯ͊͟͡͡͡Έ͚ͤͦ Ή͙͚ͭͦ͡ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ 

˿͔͙ͪ͒ ͙͔͋ͪ͊͡͡Έ͚ͤͦ ͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙͙ Ήͭ͊ ͙͔͒Ύ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ 

ζ͔͍͚ͭͪͤ͒ͦͦηΦ ˢ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͔͔͋ͦ͡ ͍͙͡Ύ͔ͭ͡Έͤ·ͻΣ ;͔ͣ 

͙͔͋ͪ͊͡͡Έͤ͊Ύ ͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙ΎΣ ͙͔͔ͤͭͭͯ͊͟͡͡͡Έͤ·ͻ ͎ͪͯͨͨ ͯ ͤ͊ͫ 

ͨͪͦͫͭͦ ͔ͤͭΣ ͔ͤͭ ͨͦ ͔͔͔͙ͦͨͪ͒ͤ͡ΌΣ ͭͦ Ήͭͦ ͤ͊͘;͙ͭΣ ;ͭͦ ͙͔͒Ύ 

ζ˨͚ͦͦ͡ ͙͔͙ͣͨͪΌΗη ͔ͦ͋ͪ;͔ͤ͊ ͍͔͍͊ͦ͘·͍͊ͭΈ ͯͣ·Φ 

˻͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͪ͊͒ͯͭ ͣ͊ͦ͡Φ 

˿͍͔ͦͫͣ ͔͍ͤ͒͊ͤͦ Ύ ͙ͨͫ͊͡ ͦ ͙͔ͨͪͪͦ͒ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͙͔͙ͣͨͪͫͦͫͭ͟Σ ͙ 

͔ͣͤ ͔ͤ ͻ͔ͦͭͦͫ͡Έ ͋· ͍ͨͦͭͦͪΎͭΈͫΎΦ ˹ͦ ͍ ͍͒ͯͻ ͍ͫͦ͊͡ͻ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎΦ 

˽͙ͦ͡Ή͙ͭͤ;ͤͦͫͭΈ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ Ήͭͤͦͫ͊ ό͊ ͦͤ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͔ͤ Ήͭͤͦͫ ͍ 

͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ͙͍͎ͭͨͦͦͦ ͒͡Ύ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡ ͔͙ͣͤͤΎΣ ͊ 

͔ͫͯͨͪΉͭͤͦͫύ ͙ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͤͤͦ ͙ͨͦ͡Ή͙ͭͤ;͔͙͚ͫ͟ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ 

͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ͍ͫΌ ͔͎ͦ ͙͙ͫͭͦͪΌΣ ͤ͊;͙ͤ͊Ύ ͫ ф-͎ͦ ͍͔͊͟Σ 

͙͔ͣͣ͊ͤͤͭͤ· ό͔͙ͫ͡ ͍͊ͣ ͍ͤͪ͊ΎͭͫΎ ͙͍ͪ͊ͫ͟·͔ ͍ͫͦ͊͡ύ ͒͡Ύ 

ͺ͔͔ͤͦͣͤ͊ ͙ͪͯͫͫͦͫͭ͟Σ ͔͍ͤ͊͗ͤͦ ͙͍͔ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊ͣ ͙͡ ͣ· ͔͎ͦ ͍ 

Ή͎͙ͭͤͦͦ͡;͔ͫͦͣ͟ ͙͙͡ ͍ ͙͎͙ͨͦͭͦͦ͡͡;͔ͫͦͣ͟ ͔ͪ͊ͯͪͫ͟Φ 

ˤ·ͪ͊͗͊ΎͫΈ ͔͔͔ͣͤ ͙͍ͪ͊ͫͦ͟ ς ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͤ͊ͪͦ͒ ͙ ͔ͪͯͫͫͦ͟ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ ͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤͦ ͎ͣͤͦͦͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·Σ 

͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤͦ ζ͙͔͙͔ͣͨͪͫ͟ηΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ 

ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈ ζ͙͔͙ͣͨͪΌη Ή͍͙͍͔͊ͤͭͤͦ͟͡ ͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫͦͣͯ͟ 

͙͚͍ͫ͊ͣͦͯ͋ͫͭͯ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ͙ ͨͦͨ·͔ͭ͟ ͙͚͍ͫ͊ͣͦͯ͋ͫͭ͊ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ     

˹ͦ ͔͒ͫ͘Έ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͙͔͔ͤͭͪͫͤ·͚ ͍ͦͨͪͦͫΦ ˢ ͍͔ͫͨͦͫͦ͋ͫͭͯͭ ͙͡ 

͍͔͙ͦͪͦ͗͒ͤ͘Ό ͙͔͙͙ͣͨͪ ͔͒Ύ͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͤ͊΄͙ͻ ζ͙͔ͣͨͪͼ͔͍ηΥ 

͔͔͙͍ͭͦͪͭͦ͟Σ ͍͔ͪͦ͒ ˨͎͙ͯͤ͊ ͙͙͡ ˽ͪͦͻ͍͊ͤͦ͊Σ ͙ ͙͍ͨͪ͊ͭͦ͟͟ 

͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͔ͫ͊͗ͣ͟Σ ͔͎́͊ͣͦ͗ͤͤͦͦ ˿ͦΌ͊͘ ς ͙͙͡Σ 

ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͙ ͭͦΣ ͙ ͎͔͒ͪͯͦ ͍͔͔͒ͭ ͟ ͔͔ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΌΚ  

http://echo.msk.ru/blog/russkiysvet_dot_narod_dot_ru/1206477-echo/
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˻͍͔ͭͭ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͒͡Ύ ͙͔ͣͨͪͼ͔͍ ς ;ͭͦ ˽ͪͦͻ͍͊ͤͦ͊Σ ;ͭͦ 

˽͙ͯͭͤ͊ ς ͫ͊ͣ·͚ ͔͙ͤͨͪΎͭͤ·͚Υ ͒ͯͣ͊ΎΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͪ͊͋ͦͭ͊Όͭ ͤ͊ 

͙͔͙ͣͨͪΌΣ ͙ͦͤ ͪ͊ͪͯ͘΄͊Όͭ ͔͔ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔͋ͦ͡ Ήͺͺ͔͙͍ͭͤͦ͟Σ 

;͔ͣ ˿ͭͦͣ͊ͻ͙ͤ ͫ ͔͎ͦ ͙͙͔͚͊ͤͭͣͨͪͫͦ͟ ͙͙͚ͪͭͦͪͦ͟Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͨͦ͒ͻ͍͊ͭ·͍͊Όͭ ͙ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒Σ ͊͟͟ ˢ͙ͯͤͤ͟Φ     

˹͊ ;͔ͣ ͙ͫͭͦͭ ͪͯͫͫ͊͟Ύ ͔ͣ͘͡ΎΚ ˤ ;͔ͣ ͍ͦͫͤͦ͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͙ 

ͤ͊΄͔͎ͦ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Κ ˹͊ ζ˴ͭͦ ͟ ͤ͊ͣ ͫ ͔ͣ;ͦͣΦΦΦηΚ ˹͔ͭΣ ͔ͤ ͤ͊ 

ΉͭͦͣΦ ˹͊ ͙͔͒ΎͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͪ͊͒͘͡ΎΌͭ ͍͔ͫ ͤ͊΄͙ ͡Ό͙͒Σ ͍͔ͫ 

ͤ͊΄͙ Ή͎ͭͤͦͪͯͨͨ· ͙ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͍͔ͨͪ͊͟͡Όͭ ͟ ͤ͊ͣ ͎͙͔͒ͪͯ 

ͤ͊ͪͦ͒·Φ  

ˮ͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫ͟ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͘ Ή͙ͭͻ ͙͔͚͒ ͋·ͦ͡ ͔͔ͯͫͦͪͤͤͦ͟ 

͙͙ͫͭͦͪ;͔͔ͫͦ͟ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘Υ ͍ͦͭͫͭ͊΄͙͔ ͍ ͍͙͙͙ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ͪͦ͒· 

͍ͻ͙͙ͦ͒͡ ͍ ͍ͫͦͫͭ͊ ˾͙͙ͦͫͫ ͙ ͨͦͯ͡;͙͊͡ ͣͦ΅ͤ·͚ ͙ͣͨͯ͡Έͫ ͟ 

͍͙͙ͪ͊ͭ͘ΌΦ ˿͔͔͙͔ͭͪͣͤ͡ ͔͔ͨͪͦ͒ͦͭ͡Έ ͍͙͔ͦͭͫͭ͊͊ͤ ς ͍ͦͦ͋΅͔Σ 

͙͍͔ͯͤͪͫ͊͡Έͤ·͚ ͙ͣͨͯ͡Έͫ ͍ ͡Ό͋ͦͣ ζ͙͔͙͙͔ͣͨͪ͊ͣ͘͡ηΥ ͔ͫͭ͘͡Έ ͫ 

͔͔͍͒ͪ͊ ͙ ͍͙ͦͭͨͪ͊ͭΈͫΎ ͍ ͙͙ͫͭͦͪΌΦ  

˾ͯͫͫ͊͟Ύ ͙͔͙ͣͨͪΎ ͙ͫͭͪͦ͊ͫ͡Έ ͔ͤ ͍͎ͦͪͯ͟ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͣ· ͋·͙͡ 

ͯ͟͡Έͭͯͪͤ·͙ͣ ͙͔͙͒ͪ͊ͣ͡ ;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭ͊ ό͒ͦ нл-͎ͦ ͍͔͊͟ ͦ͋ Ήͭͦͣ 

͔ͤ ͋·ͦ͡ ͙ ͔ͪ;͙ύΣ ͊ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͣ· ͋·ͫͭͪͦ όͨͦ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫͣ͟ 

͔ͣͪ͊ͣ͟ύ ͍͙͍͙ͪ͊͊ͫ͘͡Έ ͙ ͨͦͭͦͣͯ ͋·͙͡ ͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡Έͤ· ͒͡Ύ 

͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͍͙͍ͪ͊͊ͫ͘͡Ύ ͔͔ͣ͒ͤͤͦ͡Φ    

˨͎͚ͪͯͦ ͙͔͔͚͒Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͍͔ͨͪ͊͊͟͡͡ ͟ ͤ͊ͣΣ ͋·͊͡ ͙͔͒Ύ ͙͗ͭΈ 

ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͙͗ͭΈ ͫ;͙͍͚͊ͫͭͦ͡ ͙͗ͤ͘ΈΌ ͍͔ͫͣ ͍͔͔ͣͫͭΦ ˴ͦͪͦ;͔ ς 

͙͔͒Ύ ͒ͦ͋ͪ͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˹͊΄͊ ͙͗ͤ͘Έ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͋·͊͡ ͙ͤ 

͚͒ͦ͋ͪͦΣ ͙ͤ ͍͙͍͚ͨͪ͊͒ͦ ς ͔ͤ ͤ͊͒ͦ ͔ͫ͋Ύ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊ͭΈΦ ˹ͦ ͣ· 

͍͔͎ͫ͒͊ ͻ͔͙ͦͭ͡Σ ;ͭͦ͋· ͦͤ͊ ͋·͊͡ ͚ͭ͊ͦ͟Φ ˮ Ή͙ͭͣ ͍͔ͫͭͦͣ 

͙͍͔͙ͨͪ͊͟͡͡ ͟ ͔͔ͫ͋ ͤ͊ͪͦ͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͙͍͙͊ͫ͡͡Έ ͍ ͙͚ͪͯͫͫ͟ 

ͤ͊ͪͦ͒Φ  
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ˤͦͭ Ήͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͍͒͊ ͔͎ͪ͊ͯͦ͟͡Έͤ·ͻ ͊ͣͤ͟Ύ ͚ͪͯͫͫͦ͟ 

͙͔͙ͣͨͪͫͦͫͭ͟Φ ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͙͔ͨͦͫͣͦͭͪͭΣ ;ͭͦ ͫ ͙͙ͦ͋ͦͣ ͔͒͊͡Όͭ 

ζ͙͔ͣͨͪͼ·ηΚ ˽ͪͦͫͭͦ-͙ͭ͊͟ ͒ͪͦ͋Ύͭ ͚ͦͭ͋ͦͤ·͙ͣ ͙ͣͦͦͭ͊ͣ͟͡Φ  

˿ͭͪ͊ͤ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔͊ͣͦͪͦ͗ͤ͊͘ ͙͘ ͔͙ͦͨ͊ͫͤΎΣ ;ͭͦ ͍ ͙͍ͨͪͦͭͤͦͣ 

ͫͯ͡;͔͊ ͤ·͔ͤ΄͙ͤͻ ͻͦ͘Ύ͔͍ ͙͙͗ͤ͘ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͔ͫͣͦͭ 

ͦ;͙͙͔ͫͭͭ͡Έͤ·͚ ͨͦͭͦ͟Φ ˮ ͫͭͪ͊ͤ͊ ͔ͫͦͤ͊ͭ͘͡Έͤͦ ͙ 

ͼ͔͔͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͤͦ͡͡ ͙ͤ͊ͨͭ·͍͔͊ͭͫΎ ͚ͦ͋ͦ͘͡Φ ˹͊ͫ ͔͍ͨͪͪ͊΅͊Όͭ 

ό͔ͤ ͙ͫͭͦͭ ͔͙ͦͭͤ͟͟;͊ͭΈ ς ͣ· ͙ͫ͊ͣ ͔ͫ͋Ύ ͔͍ͨͪͪ͊΅͔͊ͣύ ͍ ͎ͨͯ͊ͦ͡ 

͒͡Ύ ͎͙͒ͪͯͻ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦΦ ˹͔͍͔ͦͦͪͯ͗ͤͤ·ͣ ͎͊ͦͣ͘͡ ͍ ͤ͊ͫ ͔ͯ͗ 

͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͔ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͭΈ ͙ͤ;͔͎ͦ ͍͔͎ͫͭͦͦ͡Σ ͙ͤ;͔͎ͦ 

͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡Έ͎ͤͦͦΦ ˤͦͭ ͙ ͍·ͻͦ͒Ύͭ ͤ͊ ˴͔ͪ΅͙͊ͭ͟ ͙͔͍͙͔ͫ͟͟ 

͔͍͒;͙ͦͤ͟ ͫ ͔ͫ͊ͣͦ͒͡Έͤ·͙ͣ ͙ͨ͊͊ͭ͊ͣ͟͡ ζ̒ ͒ͦ ˽͙ͯͭͤ͊ ͔ͤ 

ͻ˻;ͯηΦ ˮ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͻͦ;ͯͭΦ ˴ͭͦ ͗ ͊͘ͻͦ;͔ͭΚ  

ˤ ͙͔͙ͣͨͪΌ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͎͊ͤ͊ͭ͘Έ ͙͚ͫͦ͡Φ ˶ͦΎ͡ΈͤͦͫͭΈ ͙͔͙͙ͣͨͪ 

͔ͤ͡Έ͘Ύ ͙ͯͨͭ͟Έ ͊͘ ͔͒ͤΈ͎͙Φ ͎̏ͭͦͦ ͤ͊΄͙ ͙͔ͣͨͪͼ· ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ 

͎ͣͦͯͭ ͨͦͤΎͭΈΦ ˤ ͙͔͙ͣͨͪΌ ͣͦ͗ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͍͔ͨͪ͡;ΈΦ ˿͍͔ͭͦͣ 

͍͙ͫͦͻ ͒ͯ΄ ͙ ͊͟;͔͍ͫͭͦͣ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ  

˹͊΄͙ ͔͗ ͙͔ͣͨͪͼ· ͔ͭͣΣ ;ͭͦ͋· ͍ͨͦ·͙ͫͭΈ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ͤ͊΄͔͚ 

͙͙͗ͤ͘Σ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͔͔ͦ͋ͫͨͦͦͤ͟·Φ ˹͔ ͎͍ͦͦͪΎ ͯ͗ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· 

͙ͤ͊ͨͭ͊ͭΈ ͤ͊΄͙ ͒ͯ΄͙ ˿͍͔ͭͦͣΦ 

5 ͒ ͔͊͋ͪ͟Ύ нлмо 

͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͒ͯͻ ͎͔͚ͦͤ 

˻͎ͦͤΈ ͔͍ͨͪ·͚Φ ˤͦͫͭͦ;ͤ·͔Σ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣ ς 

͙͋͊ͤ͒ͭ·Φ ˭͊ͻ͍͙͍͊ͭ΄͙͔ ͎ͦͪͦͣͤ·͔ ͙ͯͫ͟͟ ͍͔͙ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͫͭ 

͙͋͊ͤ͒ͭ·Φ ˣ͙͊ͤ͒ͭ· ͨͦ ͔ͣͤͭ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͨͦ ͍͔ͨͦ͊͒͟Φ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ 

͙ͦͤ ͨ·ͭ͊ΌͭͫΎ ͨͦͦͭͣ·ͭΈͫΎΣ ͒͊ ͙ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͫ ͫ͊ͣ·ͻ ͙͡ͻ͙ͻ 

͙͙͋͊ͤ͒ͭͫ͟ͻ ͍͔͔ͪͣͤ ͔ͯ͗ ͨͪͦ΄ͦ͡ ͨͦͪΎ͒ͦͣ͟ ς ͔ͭ͡ мр-нлΦ ˹ͦΦΦΦ 

ζ;͔͎ͪͤͦͦ ͔ͦ͋͟͡Ύ ͔ͤ ͔ͦͭͣͦ΄ΈΦΦΦηΦ ̏ͭͦ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͔ͦͤͪͭͤͦ͟͟ ͦ 
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͍͙̒ͤͯͦ͟;͔Φ ̏ͭͦ ͦ ͼ͔ͦͣ͡ ͔͊ͫͫ͟͡ ͡Ό͔͚͒Σ ͍ͫͭ͊΄͙ͻ 

ζ͔͎͙ͪͦͤ͊͡Έ͚ͤͦη Ή͙͚ͭͦ͡ ͤ͊ ͦ͋ͦͣ͊͟͡ͻ ͍͔͚ͫͦͭͫͦ͟ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ 

˾͍͊ͫͨͪ͊͊ ͤ͊͒ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ς ͭͦ͡Έͦ͟ ͪͦ͟΄͔;ͤ·͚ ͙͙ͤ͒͊ͭͦͪ͟ ͙ͻ 

ͦ͋ͪ͊͊͘ ͣ·͙ͫ͡ ͙ ͔͚͍͙͒ͫͭΎΦ ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͟ ;͔ͣͯ ͙ͪ͊ͫͨͫ·͍͊ͭΈ ς ͍ 

˾͙͙ͦͫͫ ͻ͍͔͊ͭ͊ͭ ͍͔͚ͫͦ ΄ͨ͊ͤ· ͙ͨͪ ͍͙͊ͫͭ͡Φ ́ͦΣ ;ͭͦ ͍͙̒ͤͯͦ͟; ͍ 

ͣͦͦ͒͡·͔ ͎ͦ͒· ͙͔ͫ͒͡Σ ς ΉͭͦΣ ͔͔ͫͦͪ͟Σ ͍͔͙͔ͫͦͨ͊͒ͤΣ ͙͍ͫͣͦ͡Φ ˹͊ 

Ήͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͙ ͍͙͙ͤͣ͊ͤΎ ͔ͤ ͦ͋ͪ͊΅͊ͭΈΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ 

ͫͦͻ͙ͪ͊ͤ͊ͫ͡Έ ͍ͨͦ͊͒͊͟Σ ͙͍͔͙͔ͣͪͦͦͪͤ͘͘Φ 

˽͔ͪͦͭͫͭ ͙͍ͨͪͦͭ Ή͚ͭͦ ͍͙͊ͫͭ͡ ͔͔͍͔͔ͫͭͫͭͤͤΦ ˹͔ ͔ͣͦ͗ͭ 

ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͤͦͪͣ͊͡Έͤͦ ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͨͦ͒ ͚ͭ͊ͦ͟ 

͍͊ͫͭ͡ΈΌΦ ˮ ͍͔ͪͦ͒ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ͙ ͤͯ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͙ͯ͊͟͟͡ 

͔͒ͪ͗͊ͭΈ ͊͘ ˸͚͊͒͊ͤΦ ˹ͦ ͍ ͔ͨͪͦͫͭͤΈͯ͟Ό Ήͭͯ ͫͻ͔ͣͯ 

ζ˹ͦͪͣ͊͡Έͤ·͔ ͙͍ͨͪͦͭ ˣ͙͍͊ͤ͒ͭͦη ͙͔͍͙͔ͫ͟͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͔ͤ 

ͯ͊͒͟͡·͍͊ΌͭͫΎΦ ˨͔͍ΎͭΈ ͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘ ς ͒͊Σ ͔ͤ ͔͋͘ ͤ͊ͭΎ͙͗͟Σ ͤͦ 

ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͍͙͔͒ͭΈ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Φ ˿͔͎ͦ͒ͤΎ ͔ͤ 

͍·ͻ͙ͦ͒ͭΦ ˨͊ ͙ ͼ͍͔ͭ͊ ͔ͨͪͦͭͫͭ͊ ͔ͨͦͣͤΎ͙ͫ͡ΈΥ ͤ͊ ͔ͫͣͤͯ 

͔͍ͦͪ͊ͤ͗ͦͣͯ ͙ͨͪ΄͔͡ ͪ͊ͫͤͦ͟-;͔ͪͤ·͚ ͺ͎͊͡ ͔͍͚͋͊ͤ͒ͪͦͫͦ͟ 

͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙ ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡Φ ˮ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͍͚ͫͦ 

͎ͦͯͤ͘͡ ζ˿͍͊͊͡ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Η ˥͔ͪͦΎͣ ͍ͫ͊͊͡Ηη ͔͍͚ͪͦͣ͊͒͊ͤ͊ ͔ͭͦ͗ 

͙͍͍ͨͦ͊ͣͫͭͦ͊͘͡ ͯ ˽͔ͭ͡Όͪ·Φ  

͙̏ͭ ͔ͪ͋Ύͭ͊ ͍͙͙ͦͫͭ͊͡ ͍ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͍͚ͫͦ ͔ͫ͒͡Φ ˮ ͔ͫ͒͡ Ήͭͦͭ 

͎ͪΎͤͦ͘-͍͍ͪͦ͊͟·͚Σ ͍ ͦ͋΅͔ͣΣ ͎͙͔͊ͪͣͦͤͪͯͭ ͫ ͼ͍͔͙ͭ͊ͣ ͙ͻ ͺ͎͊͊͡Φ 

ˮͻ ͍͙͎͙ͨͦ͒ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͍͔ͦͫͨ͡ ͙͚ͪ͊ͤͤ ˣ͎͍ͯ͊ͦ͟͡Φ ˤ͙͙ͦͫͨͦͣͤ͊ͤΎ 

ͦ ͔ͨͭ͡Ό͍ͪͦͼ͊ͻ ͎ͤ͊͒ͦͦ͡ ͙ͫͭ͊͡ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͙ͫͭͦ;͙ͤͦͣ͟ 

͍͒ͦͻ͍͔͙ͤͦͤΎΥ ζˣ͔͊͡Ύ ͎͍͙͊ͪ͒ΎηΣ ζ̒ ͙ͯ͋͡ηΣ ζˤ ͤͦ;Έ ͤ͊ о-͔ 

;͙ͫͦ͡ηΣ ζ˹͔͊ͭ͡ηΦΦΦ ˩͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔͔͋ͦ͡ 

͙͔͍͔͚͎͊ͤͭͪͦͨͫͦͦ͟ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔͔ͫ͋ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ ˽ͦ ͍͔͚ͫͦ 

͔ͣͤͭ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͦͭ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͤ͊ͼ͙͍ͫͭͦ ͙ͦͤ ͔ͤ ͙ͦͭ͡;͊ΌͭͫΎ 

͙ͤ;͔ͣΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͫ;͙ͭ͊ͭΈ ͎͙ͦͦͦ͘͡;͔͚ͫͦ͟ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭ ͟ 

ͣͦͫ͊͟͡ΎͣΦ  
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˽ͦͤΎͭΈ ͔͔Σ ͍ ͙ͨͪͤͼ͙͔ͨΣ ͣͦ͗ͤͦΥ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͣ͗͒ͯ мо-ͣ ͙ нл-ͣ 

͍͔͙͊ͣ͟Σ ͊ Ήͭͦ улл ͔ͭ͡Σ ˥͙͊͡ͼ͙Ύ ͔ͤ ͋·͊͡ ͚ͪͯͫͫͦ͟ όͻͦͭΎ ͙ 

ͤ͊͘·͍͊͊͡ ͔ͫ͋Ύ ͙ͪͯͫͤ·Σ ͪͯͫΈ͙͟Σ RussiaeΣ ˾͔ͯͫͫͦ͟ ͍͔͍͍ͦͦ͒ͫͭͦύΦ 

ˤ͔͎ͫ͒͊ ͋ͦͪͦ͊ͫ͡Έ ͊͘ ͍ͫͦΌ ͫ͊ͣͦͫͭΈ ς ͙͍ͨͪͦͭ ͨͦ͡Ύ͍ͦ͟Σ 

͙͍ͭͦ͡ͼ͔͍Σ ͍͔͎͍ͤͪͦΣ ͍͙͚͊ͫͭͪͼ͔͍Φ ˤ͔͎ͫ͒͊ ͎͍ͦͭͦ͊ ͋·͊͡ ͔ͪ͊ͭ͘Έ 

ζ͍ͦͯͨ͊ͤͭͦ͟͟-Ή͍ͫͨͯ͊ͭ͊ͭͦͪͦ͟͡ηΦ рл ͔ͭ͡ ͍ ˿˿˿˾ ͔ͤ ͙͔͙͙ͣͤ͘͡ 

Ή͚ͭͦ ͔ͣͤͭ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΥ ͨͪͦͫͭͦ ͯ ͍ͤͦ·ͻ ͍ͦͯͨ͊ͤͭͦ͟͟ ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ 

͙ͤ͊Ύ Ή͙ͭͤ;͔ͫ͊͟Ύ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗ͤͦͫͭ͡ΈΦ ˢ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͤ͊ͼ͙ͫͭ· 

ͻͦͭΎͭ ͙͗ͭΈ ͒͡Ύ ͔ͫ͋ΎΣ ͙͗ͭΈ ͍͔͚ͫͦ ͔͔͍͔͚͒ͪͤΣ ͔͋͘ ;͍ͯ͗͊ͦ͟Σ 

ͭͦ;ͤͦ ͭ͊͟ ͔͗ ͊͟͟ ͙͔ͪͯͫͫ͟ ͤ͊ͼ͙ͫͭ· ͻͦͭΎͭ ͙͗ͭΈ ͍͙ͫͦͣ ͍͒ͦͪͦͣΦ 

ˮ͔͎ͤͭͪ͊ͼ͙ͦͤͤ·͔ ͔͔ͭͤ͒ͤͼ͙͙ ͙ͣ ;ͯ͗͒·Φ ˢ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ς 

͙͔͎ͤͭͪ͊ͼ͙Ύ ͫ ͙͚ͨͯͭͤͫͦ͟ ˾͙͔͚ͦͫͫΣ ͚ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͎ͦͭͨͯͤͯͭΈ ͙ 

͔͔͋ͦ͡ ͪͯͫͦͺ͙͡Έ͙͔ͫ͟ ͦ͋΅͙ͤͦͫͭΦ ˨͔͊͗ ͦ͋Ά͔͙͔͙͔͒ͤͤ ͫ ͔ͤ 

͔͔͔ͣͤ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭͤ·͙ͣ ͙ͣ ͨͦ͡Ύ͙͊ͣ͟ ͍͙͙͔ͦͫͨͪͤͣ͊ͭͫΎ 

͎͙͊ͭ͡;͙͊ͤ͊ͣ ͊͟͟ ͔ͣͤΈ΄͔͔ ͦ͘͡Σ ͊ ͭͦ ͙ ͍ͦͦ͋΅͔ ς ͟ ͊͟ ͎͋͊ͦ͡Φ  

ˤͦͭ ͔͔ͨͪ͒ ͙͊ͣ͟͟ ͍·͋ͦͪͦͣ ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟Φ ˹͔ ͔ͣ͗͒ͯ 

˽͙ͯͭͤ·ͣ ͙ ˩˿Φ ˢ ͔ͣ͗͒ͯ ͍ͦͫͭͦ;ͤ·͙ͣ ͎͙͙ͦͨͤ͊ͣ͟ ͙ 

͊ͨ͊͒ͤ͘·͙ͣ ͺ͊΄͙͙ͫͭ͊ͣΦ ͔̆ͪͤ ͙ ͔ͪ͒Έ͊͟Φ ˮ ͔ͤͫͯ͡;͚͊ͤͦ ͙͙͚ͫͤ 

ͼ͍͔ͭ ͺ͎͊͊͡ ͯ͡Έͭͪ͊ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙͙ͨ͊ͪͭ ζ˿͍ͦ͋ͦ͒͊η 

ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͭ͊͟ ͨͦͻͦ͗ ͤ͊ ͙͙͚ͫͤ ͼ͍͔ͭ ζ˽͙͙͊ͪͭ ͔͎͙͍ͪͦͤͦηΦ 

́ͦ͡Έͦ͟ Ή͙ͭ ͙͙͔ͫͤ ͼ͍͔ͭ͊ ͍͔ͫͦͫͣ ͙ͤ·͔Σ ;͔ͣ ͙͙͚ͫͤ ͼ͍͔ͭ 

͍͔͎͒ͤͦͦ͘͘ ͺ͎͊͊͡ ˩͍ͪͦͫͦΌ͊͘Φ ˻;͔ͤΈ ͣ͊ͦ͡ ͍ ͙ͯͪ͊ͤͫͦͣ͟͟ 

͍·͔͋ͦͪ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͍·͋ͦͪ͊ ͔ͣ͗͒ͯ ͻͦͪͦ΄͙ͣ ͙ ͨͦ͡ͻ͙ͣΣ ͔ͣ͗͒ͯ 

͒ͦ͋ͪ·ͣ ͙ ͘͡·ͣΣ ͔ͣ͗͒ͯ ͯ͟͡Έ͚ͭͯͪͦ ͙ ͻ͍͊ͣͫͭͦͣΣ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͊ͭͪ͊͘ 

͙ ͍;͔ͪ͊Φ ˭͊ͭͦ ͦ;͔ͤΈ ͎ͣͤͦͦ ͍·͋ͦͪ͊ ͙͘ ͍͒ͯͻ ͦ͘͡Υ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͒ͯͣΎ 

͎͙͙ͪͦͣ͊ͣ͡Σ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͒ͯͣΎ ͯͪͯ͟͟͡Έ͍͙ͫͭ͊ͣΣ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͒ͯͣΎ 

ͻ͍͙͊ͣͫͭ͊ͣΦ     

23 Ύ͍ͤ͊ͪΎ нлмп 
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˽ͦ͡Ύ͙ͪ͊͘ͼ͙Ύ 

˽͚ͦͨͪͦ͋ͯ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͤ ͍ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͊͘΅͙ͭͯ ζ˨ͦ͗͒ΎηΗ ˽͔ͦͫ͡ ͎ͭͦͦΣ 

͊͟͟ ͤ͊ ͔͎ͤͦ ͙͙ͤ͊͋ͪͦͫͫ͡Έ ͍͔ͫ ͔ͭͣͤ·͔ ͙ͫ͡·Φ ζ͔́ͣͤ·͔η ς ͔͋͘ 

͍ͫΎ͚ͦ͟ ͙͙͙ͪͦͤΦ ˴͊͊͟Ύ ͯ͗ ͭͯͭ ͙͙ͪͦͤΎΗ ˩΅͔ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͙ 

͔ͫ͒͊͡Όͭ ͙͘ ζ˨ͦ͗͒Ύη ;ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͪͦ͒ ζ˽͙ͯͫͫ  ˾͙ͦͭηΦ ˮ ͒ͯͪ͊ͼ͙͚͟ 

ͦͨͪͦͫ ͔͍ͨͪͪ͊ͭΎͭ ͍ ͙͊ͭ͊͊ͭͦͪ͘͟͡ ͼ͔͔͚ͤͤ΄͔͚ ͒͡Ύ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ 

͙͙͙͒ͫͯͫͫ͟ ͦ ͼ͔͙ͤͤͦͫͭ ͙͙͍͙ͤ͒͒ͯͯͣ͊ ͙ ͼ͔͙ͤͤͦͫͭ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͍ 

ͼ͔ͦͣ͡Φ ˮ ͔͋ͯ͒ͣΣ ͊͟͟ ͙ͦ͒ͤΣ ͋ͦͪͦͭΈͫΎ ͊͘ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͯ ͍ͫͦ͊͡ ͍ ͍͙͔͒ 

͍ͨͪ͊͊ ζ˨ͦ͗͒Ύη ΄͙͍͔ͪͦͦ͟΅͊ͭΈ ͎ͪ͊͒ͯ ͙ ͙ͣͪͯ ͔ͤ ͔͋͡΅ͯ΅͙͔ 

͙ͤ ͯͣͦͣΣ ͙ͤ ;͍͍ͯͫͭͦͣ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ·Φ  

̒ ζ˨ͦ͗͒Έη ͫͣͦͭͪΌ ͔ͪ͒ͦ͟Φ ˮ ͨͦ ͋ͦ͡Έ΄͔͚ ;͙͊ͫͭ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍͙͗ͯΣ 

͔ͣͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎΦ ˮ ͦͨͪͦͫ ͙ͦͤ ͔ͪ΄͙͙͡ ͍͔͙ͨͪͦͫͭ ͎͍ͯͨͦ͊ͭ͡·͚Σ 

͔͋ͫͭ͊ͭͤ͟·͚ ͙ ͍ ͍·ͫ΄͔͚ ͔͔͙ͫͭͨͤ ͔ͤͨͪͦͺ͔͙ͫͫͦͤ͊͡Έ͚ͤͦ ͫ 

ͭͦ;͙͟ ͔͙ͪͤ͘Ύ ͡Ό͎͋ͦͦ ͨͪͦͺ͔͙ͫͫͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͦͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭ͡ΎΦ ˹ͦ 

͚ͨͦͨͪͦ͋ͯ ͔͔ͭͨͪΈ ͙ͫ͊͗͟ ͦ͋ ΉͭͦͣΗ ˴͎ͦ͒͊ ͍ͦͣͯ͘΅͔ͤͤ·͔ 

͔͙͎͙͔ͤͤͪ͊͒ͫ͟͡ ό;ͭͦ ͻ͙͔ͦͭͭ ͫͦ ͚ͣͤͦ ͔͚͔͒͊ͭ͡ ς ͔ͤ ͎ͣͦͯ Ύ ͙ͻ 

͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͔͔͙͙ͨͭͪ͋ͯͪ͗ͫͣ͟ύ ͔͙͊ͦͤͦ͒͊ͭ͘͟͡ ͙ͨ΄ͯͭ 

͔͙͍ͦͭͤ͟͟͡͡·͚ ͒ͦͤͦͫ ͤ͊ ζ˨ͦ͗͒ΈηΣ ͊ ͙͔ͭ͊͟ Ήͭ͊ͦͤ͡· ͫͭ·͒͊ ͙ 

͍͔͙ͫͦͫͭΣ ͊͟͟ ͔͒ͨͯͭ͊ͭ ͍̒ͪͦ͊ΎΣ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ Ήͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ζ˨ͦ͗͒Έη 

ͪ͊ͫͨΎͭΈΦ ̏ͭͦ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ͫͯ͡;͚͊ ς ζ˩͙ͫ͡ ˩͍ͭͯ΄͔ͤͦ͟ 

͙͍ͨͪͦͭ ͦ͟͡ͻ͍ͦͦ͘Σ Ύ ς ͊͘ηΦ ˽ͦ͒͊ͭΈͫΎ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͤͯ͒͊͟ ς ͔͙ͫ͡ ͔ͤ 

ͫ ͙ͤ͊ͣΣ ͭͦ ͙͍ͨͪͦͭ ͤ͊ͫΦ  

˿͙ͭͯͼ͙Ύ ͔ͤ ͔ͪ͒͊͟ΎΦ ˹͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͭͦ͗ ͔ͫ͊ͣͦΦ ˿͙ͭͦͦ͡ 

ζˣ͔ͪͯͭͯ͟η ͤ͊ͻ͙͎͙ͯ͊ͤͭ͡Έ ͫ ͚͍ͣ͊͒͊ͤͦͼ͙͊ͣΣ ͭ͊͟ ͫͪ͊ͯ͘ ͔͗ 

͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͤ͊ͼ͙͙ͫͭͫ͟ͻ ͊ͣ͊͘΄͊͟ͻ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ ό͔ͤ ͍͔ͫͻΣ 

͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͍͔ͫͻ ς ͭͦ͡Έͦ͟ ͫ͊ͣ·ͻ ͣͦͭͦͪͤ·ͻύ ͫͭ͊ͦ͡ ͊͟͟-ͭͦ ͔ͤ 

ͦ;͔ͤΈ ͙͙ͨͪ͡;ͤͦΥ ͊͟͟ ͔͗ ς ͋ͦͪͼ· ͫ ͔͙ͪ͗ͣͦͣΗ ˮ ͍͔͒Έ ͍ 

ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ς ͋ͦͪͼ·Φ ˮ ͔͙ͪ͗ͣΣ ͫ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͙ͦͤ ͋ͦͪΌͭͫΎΣ 

Ύ͎ͣͦ͟ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͻͦͪͦ΄͙͚Φ ́͊͟ ͔͔ͫ͋ ͔͙ͪ͗ͣ;͙͟Φ ˿ 

͔͍͚ͨͪͦͭͪ͊ͭͤͦΣ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͍͊ͣΣ ͺ͙͙͙͔͚ͦͤͦͣ͘Φ ˴͙͔͊͟ ͯ͗ 
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ͭͯͭ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘· ͨͪͦ ͤ͊ͼ͙ͣ͘Η ˽ͯͫͭΈ Ήͭͦͭ ͤ͊ͼ͙ͣ͘ ͙ ͙͔͔ͣͭ ͔ͣͫͭͦ 

͋·ͭΈΦ ˴ͭͦ ͔ͤ ͫ ͙ͤ͊ͣΣ ͭͦͭ ͙͍ͨͪͦͭ ͤ͊ͫΦ ˮ͙͡Σ ͊͟͟ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͤ͊ 

˸͚͔͊͒͊ͤ ͨ·ͭ͊Ό΅͙͔ͫΎ ͎͔ͫͦͪͭΈͫΎ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͔ͦͤͪ·Σ ζ˴ͭͦ ͔ͤ 

ͨͪ·͎͔͊ͭΣ ͭͦͭ ͣͦͫ͊͟͡ΈηΦ ˤ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙ ͦ ͋ͯ͒ͯ΅͔ͣ 

͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͦ ͔͔ ͍ͫΎ͘Ύͻ ͫ ˾͙͔͚ͦͫͫΣ ͦ ͔͔ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͚ͫͦ͟ ͙ͪͦ͡ ς ͙ͤ 

ͦ ;͔ͣ Ήͭͦͣ ͔ͤ ͎͍͙ͨͦͦͦͪ΄ΈΦ ˶͙͋ͦ ͭ· ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙͔͙͙ͣͨͪ͊ͫͭ͡-

΄͍͙͙ͦͤͫͭΣ ͙͋ͦ͡ ζ͚̆͊ ͙͍͔͗ ͍͙͡Έͤ͊ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͔͋͘ ͙͍ͣͦͫ͊͟͡ ͙ 

͙͍͗͒ͦ-͙͍ͦͣͣͯͤͫͭͦ͟ΗηΦ ͔́ͪͭΈ͔͎ͦ ͔ͤ ͒͊ͤͦΦ  

ˮ ͭ͊͟ ͔͗ ͔ͤ ͒͊ͤͦ ͔ͭͪͭΈ͔͎ͦ ͍ ͍ͪ͊͘Ύ͚͊ͤͤͦ͘ ͍͎ͦͪͯ͟ ͎͔͚-

͍͙͔͙͒͗ͤΎ ͍͔ͦͤ͘Φ ˸͎ͤͦͦ ;͔͎ͦ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͦ͋ 

Ήͭͦͣ ͍͙͔͙͙͒͗ͤ ͙ ͔͎ͦ ͺͯͤ͟ͼ͙Ύͻ ͍ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤͦͣ ͙͔ͣͪΦ ˹ͦ ͊͟͟ 

͙ͨͦͫͣͦͭͪ΄Έ ͤ͊ ͤ͊΄͙ͻ ͎ͦͣͦͺ͍ͦ͋ͦΣ ͊ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ς ͤ͊ 

͎ͦͣͦͺͦ͋͊ͻ ͍ ͪΎͫ͊ͻ ͙ ͙ͻ ͍ͨ͊ͫͭͯΣ ͭ͊͟ ͨͪͦͫͭͦ Ύ͘·͟ ͟ ͖ͤ͋ͯ 

͙͙͔ͨͪͨ͊ͭ͡Φ ˮ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͻͦͪͦ΄͙ ͎͔͚-͙͍͙͊ͭͫͭ͟·Σ ͊ ͔ͭͣ 

͔͔͋ͦ͡ ς ͙ͻ ͙͍͊ͭͤͦͫͭ͟ΈΦ ˹ͦ ͎ͦ͒͊͟ ͍͙͙͒΄ΈΣ ͊͟͟ ͙ͦͤ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ 

͔͍͙͗ͪͭ͊ͣ ͍͙ͪͭͯ͊͡Έͤ·ͻ ς ͻͦͪͦ΄ͦ ͔΅͔Σ ;ͭͦ ͍͙ͪͭͯ͊͡Έͤ·ͻ ς 

͎ͨͦͪͦͣ΅͙͍ͦ͟Σ ͭͯͭ ͯ͗ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͤ;͔͎ͦ ͙ͨͦͪͼ͔͊ͭ͡Έ͎ͤͦͦ 

͙͙ͨͪ͡;ͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͔ͫ͋ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡Έ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͊ ͨͪͦͫͭͦ-͙ͭ͊͟ 

ͦ͋Ύ͊ͤ͘ ͊͘΅͙΅͊ͭΈΦ ˣ͎͊ͦ͡ ͔ͫͭΈ ͦͭ ͎ͦͦ͟Φ 

ˮ ͍ Ή͚ͭͦ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙ ͣ· ͦ͊͘͟·͍͔͊ͣͫΎ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦΥ ͔ͤ ͻͦ;͔΄Έ 

͙͙͒ͭ ͍ͤ͊ͨͪ͊ͦ ς ͙͙͒ ͔͍ͤ͊ͦ͡Φ ˹͔ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ͔͔ͭ͋ ͍ͨͪ͊͊Ύ Ύͣ͊ ς 

͍ͦͭͨͪ͊͡Ύ͚ͫΎ ͍ ͔͍ͯ͡ΌΦ ˻ͤ͊ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͎ͯ͋ͦ͊͟͡ΎΣ ͊ ͤ͊ ͔͒ͤ ͯ ͔͔ͤ 

ͦ͟Έ͡Ύ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͦͫͭͪ·͔Φ ́͊͟ ;ͭͦ ς ͣ ͙͙ͦͫͭ͡ ͙ͨͪͦͫͣΗ  

˨͔͊͗ ͙͎ͤͦ͒͊ ͙͎͙ͦͤͫͨͪͦͦ͟͡;͔͙͔ͫ͟ ͣ·͙ͫ͡ ͔͊͋ͪ͒͊͘Όͭ ς ͊ ͔ͤ 

͔ͯͫͭͪͦͤͦ ͙͡ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͭ͊͟ ͔ͫͨͼ͙͊͡ΈͤͦΚ ˹ͦ ͔ͫͨͼ͙͊͡Έͤͦ ͙͙͡ ͔ͤ 

͔ͫͨͼ͙͊͡ΈͤͦΣ ͔͍ͤ͊͗ͤͦΦ ˢ ͍͊͗ͤͦ ͎͔͒ͪͯͦΦ  

̉ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈΣ ͊͟͟ ͤ͊ͣ ͙͗ͭΈ ͙ ͊͟͟ ͙ͦͭͤͦͫͭΈͫΎ ͟ ͔ͭͣ ͙͙͡ 

͙ͤ·ͣ ͫͦ͋·͙ͭΎͣΣ ͤ͊ͣ ͤͯ͗ͤͦ ͔ͤ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ζͦͦͭͯ͘͡Ό ͔͔͙ͫͪ͒ͤͯη ς 

͔ͤ ͋·͍͔͊ͭ ζ͔͔͙ͫͪ͒ͤ͊η ͚ͦͦͭͦ͘͡Σ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙΅ͯͭ ͔ͤ ͔ͨͯͭͣ 

͙ͦͣͨͪͦͣͫͫ͊͟Σ Ήͭͦ ͔ͤ ͎͍ͭͦͪͦ͡Ύ ͤ͊ ͔͋͊͊ͪ͘ ς ͊ ͤ͊ͣ 
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͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙ͨͦ͒ͤͣ͊ͭΈͫΎ ͤ͊͒ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͔͚ ͫ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ͋·Σ 

͍͙͔͍ͯ͒ ͙͙͊͋ͪͤͭ͡ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͫͪͻͯΣ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͙ ͍·ͻͦ͒ ͙͘ 

͔͎ͤͦΦ  

˹ͦ ͙͔ͣͤͤͦ Ή͎ͭͦͦ ͨͦ͡Ύ͙ͪ͊͘ͼ͙Ύ ͙͙͗ͤ͘Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͙͍͔͗ͣΣ 

ͤ͊ͣ ͙ ͔ͤ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭΦ ˮ͙͡ ͔͋͡·͔Σ ͙͙͡ ͪ͊ͫͤ͟·͔Φ ̆ͦͭΎ ͣ͊ͦ͡-

ͣ͊͡Έ͙ͫ͟ ͍͒ͪ͊ͦ͘ ͣ·ͫ͡Ύ΅͔ͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦ ͙ͤ ͔ͭΣ ͙ͤ 

͎͙͔͒ͪͯ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͤ͊΄ͯ ͙͗ͤ͘Έ ͯ͡;΄͔Φ  

ˮ ͊͟͟ ͔͔ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͯ͡;΄͔Σ ͍ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͚ͭ͊ͦ͟ ͨͦ͡Ύ͙ͪ͊͘ͼ͙͙ 

ͨͦ͒ͯͣ͊ͭΈ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΦ ˢ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ς ;ͭͦ͋· 

ͨͦͯ͡;͙ͦͫ͡ΈΦ ˽ͯͫͭΈ ͔ͤ ͯ ͍͔ͫͻ ς ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͯ ͍͔ͫͻΣ ͙͔͊͟͟ ͯ͗ 

ͭͯͭ ζ͍͔ͫη ς ͭ ͊͟ ͻͦͭΎ ͋· ͯ ͚ͭͦ ;͙͊ͫͭ ͤ͊ͫΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͔ͯͣͭ ͒ͯͣ͊ͭΈ 

ͯ͡;΄͔ ͎͙͒ͪͯͻΦ  

29 Ύ͍ͤ͊ͪΎ нлмп 

ˢͺ͎͙͚͊ͤͫ͟ ͙ͫͤ͒ͪͦͣ 

˽ͪ ͍͊͒ͯ ͦ  ͚ͭͦ ͍͚͔ͦͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͋ ·ͦ͡ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ ˹͔͡Έ͘Ύ ͙ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΦ  

˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒͊ Ήͭ͊ ͦ;͔ͤΈ ͎ͦͪΈ͊͟Ύ ς ͭ͊ ͍͚ͦͤ͊ ͋·͊͡ 

͔͚ͨͪͫͭͯͨͤͦΥ ͣ· ͙ͤ͊ͨ͊͡ ͙ ͔͙ͤͫ͡ ͔ͫͣͪͭΈ ͔ͣ͊ͤ͡Έͦͣͯ͟ 

͔͔ͫͦͫ͒ͤͣͯ ͤ͊ͪͦ͒ͯΦ ˤͦͭ ͙ ͍͔ͫΈ ͫ͊͘͟Φ  

́͊ͯ͟Ό ͎͔ͦͪ;Έ ͣ· ͙ͨͭΈ ͔ͤ ͎͍ͦͭͦ·Φ ˨͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͤͯ͗ͤͦ ͎͔͒ͪͯͦ 

͔͍ͣͯ͗ͫͭͦ ς ͋ ͦ͡Έ΄͔͔Σ ;͔ͣ ͋ͪͯͭ͊͡Έ͔ͤͦ ͔͍ͣͯ͗ͫͭͦ ͍͚ͦͤ·Φ  

˹͙͔͊͊͊ͤ͘͟ ͊͘ ͔͔͙͔ͨͪͫͭͯͨͤ͡ ͔͍ͨͦͫ͒ͦ͊ͦ͡͡ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡.  

˸· ͨͦͯ͡;͙͙͡ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙͙ͨͦͯͣͦͤͤ͊͡͡͡ ͔ͨͦ͊͟͡;͔ͤͤ·ͻ ͒ͯ΄ 

͔͔͍͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤ·ͻ ͯ;͙͍͊ͫͭͤͦ͟ ͍͚ͦͤ· ͙ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͫ;͙ͭ͊͡ 

ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͙͙͍ͣͦͤͦ͡͡ ͔ͨͦ͊͟͡;͔ͤͤ·ͻ ͒ͯ΄ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ Ήͭͯ ͍͚ͦͤͯ 

͙ͨͪͤΎ͡ ͙ ͙ͦ͒ͦ͋ͪ͡Φ ˸͎͙͔ͤͦ ͙͘ ͙ͤͻ ͙ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͫ;͙ͭ͊Όͭ 
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͙͚͍ͯ͋ͫͭͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·ͣ ͔͒ͦͣ͡Σ ͔ͤ ͔ͣ΄͊Ό΅͙ͣ 

͙ͤͦͫͭΈ ͔ͪͫͭ͟ ͙ ͍ͦͦ͋΅͔ ;͍͍ͯͫͭ͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͤͦͪͣ͊͡ΈͤͦΦ  

˸· ͙͙ͯͭͪ͊ͭ͡ ͍͔͙͔ͯ͊͗ͤ ͟ ͔͔ͫ͋Σ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍ͯ͊͗͊ͭΈ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ-͎͔͊ͪͫͫͦͪΦ ˹͊ͫ ͭ͊͟ ͯ;͙͙͡Φ ̏ͭ͊ ͯͭͪ͊ͭ͊ 

͍͔͙ͫ͊ͣͦͯ͊͗ͤΎ ͙ ͫͭ͊͊͡ ͎͍͚͊ͤͦ͡Σ ͒͊ ;ͭͦ ͭ͊ͣ ͎͍͚͊ͤͦ͡ ς 

͔͙͍͔͚͒ͤͫͭͤͤͦ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͎͙͔͙͋͡ ˿ͦΌ͊͘Φ ˨͔͙͔ͭͫ͟ ͙ͫ͊͘͟͟ ͨͪͦ 

͘͡·͔ ͯͣ·ͫ͡· ͍͎͍ͪ͊ͦΣ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͙ ͨΎͭͯΌ ͦͦͤͤͯ͟͡ ς ͍͖ͫ 

Ήͭͦ ͒͡Ύ ͍͒ͯͪ͊ͦ͟Φ ˢ ͯ ͤ͊ͫ ͫ ͍͙͊ͣ ͔͒ͫ͘Έ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͚Φ 

ˮ ͣ· ͔ͨͦͭͪΎ͙͡ ͍͔͙͔ͯ͊͗ͤ ͎͙͒ͪͯͻ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦΣ ͭ͊͟ ͊͟͟ 

͔͙͍͙ͨͪͦ͒ͣͦͤͫͭͪͪͦ͊͡ ͍͔ͫͣͯ ͙ͣͪͯΣ ;ͭͦ ͙ͤ;͔ͣ ͣ· ͔ͤ ͯ͡;΄͔ 

͙͊͟͟ͻ-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͔͙͊ͣͪ͊ͤ͟ͼ͔͍Σ ͙͍͊͊͘͡Ό΅͙ͻ ˤΈ͔ͭͤ͊ͣ 

ͤ͊ͨ͊ͣͦͣ͡Σ ͙͙͡ ͎͙͒ͪͯͻ ζ͎͔͔͍ͪͦη ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͔͔͙ͪͣͤΦ ́͊͟ ͋·͊͡ 

͙͔͙͙͍͒ͫͪ͒ͭͪͦ͊ͤ͊͟ ͙͔͒Ύ ͙ͦͣͣͯͤͣ͊͘͟Φ 

˹ͦ ;ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͦ͋ͦ ͍͔ͫͣ ΉͭͦͣΚ  

˿͊͊ͭ͘͟Έ ͦ͋ Ήͭͦͣ ς ͤ͊͘;͙ͭ ͙͍ͨͪ͊ͭ͘Έ ͟ ͫͯ͒ͯ ͤ͊͒ ͎͍͊ͤ͡·͙ͣ 

͍͔ͦͤͤ·͙ͣ ͔͙͙ͨͪͫͭͯͨͤ͊ͣ͟ ς ͎͙͔ͣͤͦ ͙͘ ͙ͤͻ ͔΅͔ ͙͍͗· ͙ 

ͨͦ͡Έͯ͘ΌͭͫΎ ͔͚ͤͣ͊ͦ͡ ͦ͋΅͔͍͔͚ͫͭͤͤͦ ͔͚ͨͦ͒͒ͪ͗ͦ͟Φ  

˿͊͊ͭ͘͟Έ ͦ͋ Ήͭͦͣ ς ͤ͊͘;͙ͭ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ ͒͡Ύ ͤ·͔ͤ΄͙ͤͻ ͙ ͋ͯ͒ͯ΅͙ͻ 

͔͙͚ͨͦͦͤ͟͡Σ ;ͭͦ ζ͙ͨͪ͊͘͟· ˾͙ͦ͒ͤ·η ͋·͍͊Όͭ ͔ͨͪͫͭͯͨͤ·͙ͣΣ ͊ 

͍͔ͪͤͦͫͭΈ ζ͍͙ͦͤͫͦͣͯ͟ ͎͒ͦͯ͡η όͭͦ ͔ͫͭΈ ͙ͨͪͫΎ͎͔ύ ς ͤ ͊ͪͯ́ ͔͙͔ͤͣ 

͎͒ͦ͊͡ ͔͔ͨͪ͒ ˿͍͔ͦͫͭΈΌΦ ̉ͭͦ Ήͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟Κ ̉ͭͦ 

ͤ·͔ͤ΄͙͔ͤ ͙ ͋ͯ͒ͯ΅͙͔ ͫͦ͒͊ͭ͡· ͤ͊;ͤͯͭ ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ͊ ͙ͫͨͦͤ͡ΎͭΈ 

͙͡ ͙ͣ ͙ͨͪ͊͘͟·Σ ͊ ͔ͤ ͔ͨͪͫͭͯͨͤ·͔ ͙͡ Ήͭͦ ͙ͨͪ͊͘͟·Φ ˤ· 

͙͔͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ̉́˻ Ήͭͦ ͤ͊͘;͙ͭΚ 

˿͊͊ͭ͘͟Έ ͦ͋ Ήͭͦͣ ς ͤ͊͘;͙ͭ ͙ͦͫͦͪ͋ͭ͟Έ ͔ͭͻ ͯ;͙͍͊ͫͭͤͦ͟ ͍͚ͦͤ·Σ 

ͦͭͦͪ͟·͔ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͎͙ͫͣͦ͡ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊ ͦͫͦͤ͊ͭ͘ΈΣ ;ͭͦ ͫͯ͡;͙ͦͫ͡Έ ͫ 

͙͙ͤͣ нрΣ ол ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘Φ ˨͡Ύ ͙ͤͻ ͍͚ͦͤ͊ ͋·͊͡ ͙͡;ͤ·ͣ 

͔͍ͣͯ͗ͫͭͦͣΣ ͔͍͊͗͒ͦ͒ͤͤ͟·ͣ ͔͔͙͔ͨͪͦ͒ͦͤͣ͡ ͔ͫ͋ΎΣ ͎͙͔͋͡ΈΌ 
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͔͚͒ͪͯ͘Φ ˮ ͔͔ͭͨͪΈ ͭͦ͟-ͭͦΣ ͭͦ͟ ͙ ͔ͤ ͍͔͍ͦ͊͡ ͔͒͊͗Σ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͍͖ͫ 

Ήͭͦ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ ͫͦͯ;͙͔͊ͫͭͣ ͍ ͔͔͙͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡Κ ˨͊Σ ͊͟͟ ͦͤ 

͔͔ͫͣͭΗΚΗ ˨͡Ύ ͙ͤͻ ΉͭͦΣ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͔͙͔ͦͫͦͪ͋ͤ͟͡Φ  

ˮ ͙͡;͔ͤͦ ͔͙͔ͦͫͦͪ͋ͤ͟͡Σ ͙ ͔͙͔ͦͫͦͪ͋ͤ͟͡ ͨ͊ͣΎ͙ͭ ͎͙ͨͦ͋΄͙ͻ 

͔͚͒ͪͯ͘ ς ͔ͭͦ͗ ͙͡;͔ͤͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͤͦ ͔΅͔ ͙ ͫ ͔ͦͭͭͤͦͣ͟ 

͊͡Έ͙ͭͪͯͣ͊͘Υ ͔ͤ ͊͘ ͔ͫ͋Ύ ͦͫͦͪ͋͟͡ΎΌͫΈΣ ͊ ͊͘ ͎ͭͦͦ ͨ͊ͪͤΎΦ  

̉ͭͦ͋· ͙ͤ͊;͔ ͍͙͙ͦͫͨͪͤͣ͊ͭΈ ͍ͫͦ͊͡ ͦ ͔͙ͨͪͫͭͯͨͤͦͫͭ 

͊ͦͤ͘͟;͙͍΄͔͚ͫΎ ;͔͍͔ͭͪͭΈ ͍͔͊͟ ͤ͊͊͒͘ ͍͚ͦͤ·Σ ͤͯ͗ͤͦ 

͔͔͍͙ͨͪ͊ͪͭΈ ͭͯ ͍͔ͦͭͪ͊ͤͤͯ͡Ό ͨͯ͡ΌΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͊ͺ͎͊ͤ ͍·͙ͨͯͫͭ͡ ͍ 

͒ͯ΄ͯ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ζ͊ͺ͎͊ͤͼ͊ηΣ ͒͊ ͙ ͍ ͊͗͒ͯ͟Ό ͤ͊΄ͯ ͒ͯ΄ͯ ς ͒ͯ΄ͯ 

͎͊͗͒ͦͦ͟ ͣͦ͡;͙͍͎͊ͦͦ͡ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡ΎΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭ ͔ͭͦ͗ ͫͦͯ;͙͊ͫͭͤ͊͟ 

͎ͭͦͦ ͔͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡ΎΦ ˢ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͤ͊ ͍ͫΌ ͫͭͪ͊ͤͯ ͤ͊΄ͦͫ͡Έ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ 

ͤ͊΄͔͡ ͍ ͔͔ͫ͋ ͔ͫͣͦͫͭ͡Έ ͙ͦͣ͊ͭ͘͡Έ ͍ͫͦΌ ͫͯ͒Έ͋ͯΣ ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ 

͍ͨͪ͊͒ͯΚ ˩͙͙͒ͤͼ·Φ  

˹͔ͭΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͤͯ͗ͤ͊ ͔͋͗͊ͦͫͭͤ͊͘͡Ύ ͟ ͔͔ͫ͋ ͪ͊͋ͦͭ͊ 

͙ͦͫͦͤ͊ͤ͘ΎΦ ˹ͯ͗ͤͦ ͙͔ͤͦ ͔͍ͣͯ͗ͫͭͦΣ ͔͍ͣͯ͗ͫͭͦ ͎ͦͫͦ͋ͦͦ ͪͦ͒͊ΦΦΦ   

ˮ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͦ͋ Ήͭͦͣ ς Ήͭͦ ͙ͦͫͦͪ͋ͭ͟Έ ͨ͊ͣΎͭΈ ͔͍ͨͪ͒ͦ͟Φ 

ˤ͔͒Έ ͯ;͙͊ͫͭͤ͊ͣ͟ ͊ͺ͎͚͊ͤͫͦ͟ ͍͚ͦͤ· ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͍ ͔͔ͫͪ͒ͤͣ ͔ͭ͡ 

ррΦ ̂ ͙ͤͻ ͔ͯ͗ ͍͙ͤͯ͟ ͪ͊ͫͭͯͭΦ ˮ ͙ͻ ͔͒ͭΎͣ ͙ ͍ͤͯ͊ͣ͟ ͻͦ;͔ͭͫΎ 

͎͙ͦͪ͒ͭΈͫΎ ͦͭͼ͙͊ͣ ͙ ͔͙͒͒͊ͣΦ  

ˤ· ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͊͒ͯͣ͘·͍͙͊ͫ͡ΈΣ ͨͦ;͔ͣͯ ͭ͊͟ ͪͦ͋ͦ͟ ͍ͯ͘;͙ͭ 

͙͙ͪͭ͊͟͟ ͍͔ͫͦͭͫͦ͟-ͺ͙͚ͤͫͦ͟ ͍͚ͦͤ·Κ ˮ͙͡ ͍͔ͫͦͭͫͦ͟-Ύ͚ͨͦͤͫͦ͟ 

͍͚ͦͤ·Κ ˴͊͊ͦͫ͘͡Έ ͋·Σ ͍ ͙ͦ͋ͦͻ ͫͯ͡;͊Ύͻ ˿˿˿˾ ς Ύ͍ͤ·͚ 

͎͔͊ͪͫͫͦͪΦ ˿ ͺ͙͙ͤͤ͊ͣ ͟ Ήͭͦͣͯ ͍͙͒ͦ͋͊ͫ͡Ύ ͎͍ͫͦͦͪ ͫ ˥͙͔ͭͪͦͣ͡Φ  

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͍ͯ͘;͙ͭ ͪͦ͋ͦ͟ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͍ ͙ͦ͋ͦͻ ͍͚ͦͤ͊ͻ ͍͔͍͙ͦ͊͡ 

͔ͭ ͔͗ ͡Ό͙͒Σ ;ͭͦ ͔͙͙ͨͦ͋͒͡ ˥͙͔ͭͪ͊͡Φ ˹ͦ ͍͔͒Έ Ήͭͦ ͔ͤͨͪͦͫͭͦ ͔ͭ 

͔͗ ͡Ό͙͒Φ ̏ͭͦ ͍͔͒Έ ͙ ͪͦ͒ͤ·͔ ͡Ό͙͒Φ ˸͚ͦ ͔ͦͭͼ ͨͪͦ΄͔͡ ͍ͫΌ 

˻͔ͭ;͔͍͔ͫͭͤͤͯΌ ͍͚ͦͤͯΦ ˹ͦ ͍͔͒Έ ͔͎ͦ ͙ ͤ͊ ͺ͙ͤͫͯ͟Ό ͙͍͙ͨͪ͊͘͡ 
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όͨͪͦͫͭͦ ͭ͊͟ ͨͦͯ͡;͙ͦͫ͡ΈΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔ͤ ͔ͯͫͨ͡ ͭ͊ͣ ͍͔͍ͨͦͦ͊ͭΈ ς 

͊ͦͤ͘͟;͙͊ͫ͡Έ ͍͚ͦͤ͊ύΦ ˴͊͟ ͔͗ ͔ͣͤ ͙ͨͫ͊ͭΈ ͦ ͔͙ͨͪͫͭͯͨͤͦͫͭ 

͍͚ͦͤ· ͫ ζ͔͋ͦ͡ͺ͙͙ͤͤ͊ͣηΚ ˽͊͡Έͼ· ͙ͫ͊ͣ ͔͔ͤͣΌͭΦ ˿ ͊ͺ͎͊ͤͦͣ 

͔ͭͦ͗ ͔ͫ͊ͣͦΦ  

ˤͦͭ ͨͦͭͦͣͯ ͙ͤͭͦ͟ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͎ͪͦͣͦ͟ ͙ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΦ ˮ Ύ ͋ͯ͒ͯ 

͙ͫ͡Έͤͦ ͙͍͔ͯ͒ͤ͡Σ ͔͙ͫ͡ ͚͔ͤ͊͒ͭͫΎ ˿˸ˮΣ ͙͍ͪͫͤͯ͟΄͔͔ 

͙͍ͦͨͯ͋ͦ͊ͭ͟͡Έ Ήͭͯ ͣͦΌ ͔͊ͣͭͯ͘͟Φ  

ˢ ͨͦ͊͟ ͣ· ͦ͋ͦ ͍͔ͫͣ Ήͭͦͣ ͣͦ͡;͙ͣΣ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ 

͙͗ͭΈ ͫ ͊ͺ͎͙͊ͤͫͣ͟ ͙ͫͤ͒ͪͦͣͦͣΦ ˿͙ͤ͒ͪͦͣͦͣ ͍͔͔͙ͯͪͤͤͦͫͭΣ ;ͭͦ 

ͤ͊΄͙ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͔ͤ ͋·͍͊Όͭ ͨͦ͡ͻ͙Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͤ͊΄͙Φ 

˿͙ͤ͒ͪͦͣͦͣ ͔͔͔͔͙ͨͪͤ͋ͪ͗ͤΎ ͼ͔ͤͤͦͫͭΈΌ ;͔͍͔ͦ͡;͔͚ͫͦ͟ 

͙͙͗ͤ͘Φ ˿͙ͤ͒ͪͦͣͦͣ ͙͗͊ͦͫͭ͡ ͟ ͔͔ͫ͋Φ ˿͙ͤ͒ͪͦͣͦͣ ͙͗͡ ͔͔ͫ͋Φ 

̏ͭͦ ͦ;͔ͤΈ ͦͨ͊ͫͤ·͚ ͙ͫͤ͒ͪͦͣΦ ˣͦ͡Έ΄͔ ͔͙ͭͪͭ ͍͔͊͟ όͻͦͭΎΣ ͤ͊ 

ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͒ͦ͡Έ΄͔ύ ͦͤ ͨͦ͒ͭ͊;͙͍͔͊ͭ ͙͗ͤ͘Έ ͤ͊΄͔͎ͦ 

ͦ͋΅͔͎ ͦΣ ͤ͊΄͔͎ͦ ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ ͎͙ͦͪ͊ͤͣ͊͘Φ  

16 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 

˴͚͊ͦ͟ Ύ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ 

̒ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͔͋͘ ͙͍͋͊ͤ͒ͭͦ ͙ ͙͎͋͊ͤ͒ͭͫͦͦ͟ ͊͘ͻ͍͊ͭ͊ 

͍͔͙ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͫͭΦ ˣ͔͘ ͔͎͙͙͙ͭͣ͊͘͡ͼ͙͙ Ή͎ͭͦͦ ͊͘ͻ͍͊ͭ͊ ͨͦ͒ 

͎ͦͯͤͦͣ͘͡ ζ˽͔ͪͦͻ͙͊͡Η ˭͊͋·͙͡ΗηΦ 

̒ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͔͋͘ ͎͔͙ͪͦ͊͘ͼ͙͙ ͙͍͋͊ͤ͒ͭͦ ͙ 

͎ͨͦͪͦͣ΅͙͍ͦ͟Σ ͔͍ͯͫͨ΄͙ͻ ͚͙ͦͭͦͭ ͍ ͙ͣͪ ͙͚ͤͦΦ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Σ 

ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͙ͫͯͨ͊͟͡ ͊͗͒ͯ͟Ό ͊ͨ͟͡Ό ͙͚ͨͪͦͭͦ͡ ͍ ͔͔ ͙ͣΎ ͍͙ͪͦ͟ 

ͨͦͤͦ͡ͼ͔ͤͤ·ͣ ͙ ͎͙ͯ͋ͦͣ͟͡ ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙͔ͤͣΦ ˹͔͍͊͗ͤͦ ;ΈΎ Ήͭͦ 

͋·͊͡ ͍ͪͦ͟Έ ς ͪͯͫͫ͊͟ΎΣ ͔͍͔͚ͪͫ͊͟ΎΣ ͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ ͙͙͡ ͨͦ͡Έͫ͊͟ΎΦ 

͙̂ͪ͊ͤͯ͟Σ ͫͦͪ͋͟Ύ΅ͯΌ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦ ͔͍͗ͪͭ͊ͣ ͎ͦͦ͒ͦͣͦͪ͊͡Σ ͤͦ 

͙ ͨͦ ͔͍͗ͪͭ͊ͣ ͋ͦͪͼ͍ͦ ͊͘ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦΦ 
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̒ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͔͋͘ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡Φ ˣ͔͘ 

͙ͤ͊ͫ͡Έ͍͔͚ͫͭͤͤͦ ͙͙ͯͪ͊ͤ͊͘͟ͼ͙͙Φ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Σ ͦͭͪ͟·ͭͯΌ ͍͔ͫͣ 

ͯ͟͡Έͭͯͪ͊ͣΣ ͔ͤ ͋ͦΎ΅ͯΌͫΎ ͯ͟͡Έͭͯͪͤ·ͻ ͍͙͡Ύ͙͚ͤ ͙ ͔ͤ 

ͨͪΎ;ͯ΅ͯΌͫΎ ͦͭ ͙ͤͻ ͊͘ ͍͙ͫͦͣ ͔͔ͨͭͤͣ͡Φ 

˹ͦ Ύ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͋͘ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡ ς ͔͋͘ 

͡Ό͎͋ͦͦ ͯͪͯ͟͟͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͙͔͔ͤͭͪͫ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ς 

ͻ͊ͨͤͯͭΈΦ ̒ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͔ͤ ͫ ͔ͪͫͭ͟ΈΎ͚ͤͫͦ͟ 

͙ͨͫͻ͎͙͔͚ͦͦ͡ ς ͚͔͒͊ͭ ͙͗ͭΈ ͒͡Ύ ͔ͫ͋ΎΣ ͊ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Σ ͦͭͪ͟·ͭͯΌ 

͙ͣͪͯ ͙ ͦͫ·ͨ͊Ό΅ͯΌ ͙ͣͪ ͍͙ͫͦͣ ͎͍͋ͦ͊ͭͫͭͦͣΦ  

̒ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͪ͊ͫͭͯ΅͔͚Σ ͍͙͍ͪ͊͊͘Ό΅͔͚ͫΎΣ ͙ 

ͪ͊ͫͭͯ΅͙ͣΣ ͍͙͍ͪ͊͊͘Ό΅͙ͣ ͍͚ͫͦ ͙͙͍͙ͤ͒͒ͯ͊͡Έͤ·͚ ͙͡;ͤ·͚ 

͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡Σ ͍͚ͫͦ ˣ͙͚ͦ͗ ͒͊ͪ Ύ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͎͊͗͒ͦͦ͟ 

͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͊Φ  

̒ ͻͦ;ͯΣ ;ͭͦ͋· ͍͖ͫ ͔͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟Σ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͍ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ 

ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪ ς Ύ͘·͟Σ ͔͙ͨͫͤΣ ͍·΄͙͍͙͟Σ ͯ͟ͻͤΎ ς ;ͭͦ͋· ͍͖ͫ Ήͭͦ 

͙͗ͦ͡Σ ͤͦ ͔ͤ ͎ͯ͡΄͙ͦ͡ ͍͔ͤͦͦΣ ͔ͤ ͔ͣ΄͊ͦ͡ ͔ͫͭͪ͊ͤ ͙ ͡Ό͒Ύͣ 

͙͗ͭΈ ͍͔͔͚ͫͦͪͣͤͤͦ ͙͗ͤ͘ΈΌ ͙ ͋·ͭΈ ;͊ͫͭΈΌ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔͎ͤͦ ͙Σ 

;ͭͦ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͍͊͗ͤͦΣ ͍͊ͭͪ͊͘΄͔͎ͤͦ ͙ͣͪ͊Φ  

ˤ ͦ͋΅͔ͣ ς ͙ͤ;͔͎ͦ ͔͎ͦͫͦ͋ͤͤͦͦΦ ͚́͊ͦ͟ ͔͗ Ύ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙ 

˾͙ͦͫͫΌΦ ˮ Ύ ͍͊ͣ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͫ͊͗ͯ͟ ς Ύ ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͙ͻ ͍͔͔ͣͫͭ, 

͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͙ ˾͙ͦͫͫΌΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͒͡Ύ ͔ͣͤΎ Ήͭͦ ͦ͒ͤ͊ ͫͭͪ͊ͤ͊Σ 

͙͍͔ͫͯͫͫͭͤͤͦ͟ ͔͔ͪ͊͒ͤͤ͊͘͡Ύ ͔ͤͯͣͤ·͙ͣ ͙ ͗͊͒ͤ·͙ͣ 

͙͙͙ͨͦͭ͊ͣ͟͡Φ ͚́͊ͦ͟ ͯ͗ Ύ ζ͙͔͙͙ͣͨͪ͊ͫͭ͡ηΦ ́ͦ͡Έͦ͟ Ύ ͻͦ;ͯ 

͍͙͔͒ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͔ͤ ͫ ͙͚ͨͯͭͤͫͦ͟ ˾͙͔͚ͦͫͫΦ ˮ ˾͙ͦͫͫΌ Ύ ͔ͭͦ͗ 

ͻͦ;ͯ ͍͙͔͒ͭΈ ͔ͤ ͙͚ͨͯͭͤͫͦ͟Φ 

˶͔͙͗ͭ ͙͡ ͨͯͭΈ ͟ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ;͔͔ͪ͘ ˩͍ͪͦͫͦΌ͘Κ ˹͔ ͤ͊͘ΌΦ ˹͔ 

͍͔͔ͯͪͤΦ ˹͔ ͒ͯͣ͊ΌΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͍ ͫ͊ͣ·ͻ ͎͋͊ͦͨͦͯ͡͡;ͤ·ͻ 

ͫͭͪ͊ͤ͊ͻ ˩͍ͪͦͫͦΌ͊͘ ͔ͤͭ ͎ͭͦͦΣ ;͔͎ͦ Ύ ͻͦ;ͯ ͒͡Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͙ 

˾͙͙ͦͫͫΦ ˮ ͔͔͋ͦ͡ ͎ͭͦͦ ς ͤ ͔ͭ ͙ ͍͙͔͙͒͗ͤΎ ͍ Ήͭͦͣ ͍͔͙͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Φ  
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ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͙͔ͫ͊͗ͭ͟ ͔ͣͤ ς ͍ͦͣͦ͗ͤ͊͘ ͙͡ ͭ͊͊͟Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟Σ ͭ͊͊͟Ύ 

͚͊ͦ͟͟ Ύ ͻͦ;ͯ ͔͔ ͍͙͔͒ͭΈΣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΚ ˹͔͍͊͗ͤͦΣ ͔ͨͦ͋͒Ύͭ ͙͡ 

͔͒ͦͤͼ͙͔͟ ͙͙͡ ͡Έ͍͍͙͔ͦͫ͟Φ 

ˤͦͭ Ύ ͙ ͫͨͪ͊΄͙͍͊Ό ς ͊͘ ͎ͦͦ͟ ͔͗ ͔ͣͤ ͔͋ͦͭ͡Έ ͍ Ή͚ͭͦ ͫͻ͍͔͊ͭ͟ 

ͨͦ͡ͻ͎ͦͦ ͙ ͨͦ͡ͻ͎ͦͦΚ 

19 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 

˨ͦ͋ͪͦ ͙͍ͨͪͦͭ ͊͘͡ ͙͙͡ ͊ͨ͊͒͘ ͙͍ͨͪͦͭ 
͍ͦͫͭͦ͊͟ 

˹͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͎͔ͪ͊ͦͪ͊ͭͫ͘Ύ ͍͚ͦͤ͊Φ ˸͔ͤΎ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͯͭ ͙ͦ͒ͤ 

͍ͦͨͪͦͫΥ Ήͭͦ ͍͚ͦͤ͊ ͒ͦ͋ͪ͊ ͙͍ͨͪͦͭ ͊͘͡ ͙͙͡ Ήͭͦ ͍͚ͦͤ͊ ͊ͨ͊͒͊͘ 

͙͍ͨͪͦͭ ͍ͦͫͭͦ͊͟Κ  

˹͔͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͔ͭͫͭΦ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͙ ͔͎͙͍ͪͦͤ͊ͦ͡ ͙͙ͫ͊ͣ͡ ͒ͦ͋ͪ͊ 

͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΦ ˸ͦ͗ͤͦ ͙͡ ͭ͊͟ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ 

˸͚͊͒͊ͤΚ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͍͔͙ͨͪͦͪͣΦ ̂ ͘͡·ͻ ͔͒͡ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͔ͫͭΈ 

͙͍ͫͣͦ͡Σ ͊ ͯ ͙͍ͫͣͦ͊͡ ͔ͫͭΈ ͙ͣΎ ͙ ͺ͙͙͊ͣ͡ΎΦ ˿͙͍ͣͦ͡ ͍ͦͯͭ͘ 

͙̑͡Ύ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Φ ˣ͙ͪͦͫͭΈ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͔ͦͨͨͦͤͤͭ͊ ͍ 

ͭΌͪΈͣͯ ς ͨͦ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·ͣ ͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟;͔͙ͫͣ͟ ͔ͣͪ͊ͣ͟ 

͔͔͔͋ͫͨͪ͒͡Φ ˽ͦͫͭͯͨͦ͟ ͨͦ͒͡·͚Φ ˮ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦ ͋·ͦ͡ ͋·Σ ;ͭͦ͋· 

͙ͫ͡· ͒ͦ͋ͪ͊ ͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊͡ ͍͔͙ͦͫͦ͋ͦ͗͒ͤΎ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Φ ˹ͯΣ 

͔ͫ͊͗ͣ͟Σ ͊͟͟ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ͙ͦͤ ͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊͡ ͍͔͙ͦͫͦ͋ͦ͗͒ͤΎ 

͍͎̆ͦ͒ͦͪͦͫͦͦ͟͟Φ ˽͔ͪͦͫͭͤΈ͙͚͟ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔ͭͫͭΦ 

̉ͭͦ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͨͦ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ͊ͣ ͔ͭͫͭ͊Κ ˶͙͔͒ͪ· ͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙͙ ͍ 

͍͔͙͙ͦͫͦ͋ͦ͗͒ͤ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ͔ͤ ͙͔͔͍͊ͤͭͪͫͦ͊ͤ͘· ς ͊͘;͔ͣ ͙ͣ 

͔΅͔ ͙ͦ͒ͤ ͔ͦͤͯͪͤͭ͟͟Σ ͒͊ ͔΅͔ ͚ͭ͊ͦ͟Κ ˮ ͨͦΉͭͦͣͯ ͔͙ͫͪ͒ 

͚͍͙ͣ͊͒͊ͤͦͫ͟ͻ ͎͍ͦͯͤͦ͘͡ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ͔ͤͭΦ ́͊͟ ;ͭͦ ͤ͊ ͒ͦ͋ͪ͊ ͫͦ 

ͦͣ͘͡ Ήͭͦ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͨͦͻ͔ͦ͗Φ  
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ˢ ͤ͊ ;ͭͦ ͨͦͻ͔ͦ͗Κ ˹͊ ͙͍͋ͭͯ ͔͍͒ͣͦͪ͊ͭͦ͟ ͙ ͙͔͍͋ͪ͊ͦ͡͡ ͫ 

͙ͦͪͭͦ͒ͦͫ͊ͣ͟ ͙ ͔͍͙ͦͤͫͪ͊ͭͦͪ͊ͣ͟Κ ͔́ͦ͗ ͔ͤ ͨͦͻ͔ͦ͗Φ ˹͊ 

͔͙͔ͫͪ͊͗ͤ ͊͘ ͙ͨͯͭ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ύ ς ͔͍͔͚͙͚ͪͦͨͫ͟ ͙͙͡ ͔΅͔ ͚͊ͦ͟͟-

ͭͦΚ ˮ ͤ͊ Ήͭͦ ͔ͤ ͨͦͻ͔ͦ͗Φ ˸͊ͦ͡ ͍Ύ͔͗ͭͫΎ ͫ ͔͍͔͚͙͙ͪͦͨͫͣ͟ 

͎͙͙ͯͣ͊ͤͫͭ;͔͙͙ͫͣ͟ ͼ͔ͤͤͦͫͭΎ͙ͣ ͪ͊ͫͤͦ͟-;͔ͪͤ·͚ ͺ͎͊͡ ͙ 

͍͔ͫͭ͡·͔ ͦ͋ͪ͊͘· ˽͔ͭ͡Όͪ· ͙ ˣ͔͊ͤ͒ͪ·Φ  

˽ͦͻ͔ͦ͗ ͤ͊ ;ͭͦ-ͭͦ ͔΅͔Φ ˽ͦͻ͔ͦ͗ ͤ͊ ͫͻ͍͊ͭͯ͟ ͊͘ ͔ͪͫͯͪͫ· ͫͭͪ͊ͤ· 

͔ͣ͗͒ͯ ͍͒ͯͣΎ ͪ͊ͤͦͯ͘͟͡Έͭͯͪͤ·͙ͣ ͔͎͙͙ͪͦͤ͊ͣ ς ͙ͪͯͫͫͣ͟ 

ˤͦͫͭͦͦͣ͟ ͙ ͨͦ͡Έͫͦ͟-͍͙͚͙͊ͫͭͪͫͣ͟ ˭͊ͨ͊͒ͦͣΦ  

ˤ ͚ͭ͊ͦ͟ ͫͻ͍͔͊ͭ͟ ͯ͡;΄͙ͣ ͍·ͻͦ͒ͦͣ ͎ͣͦ ͋· ͋·ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͍ͪ͊ͦ͒͘Φ 

19 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 

˽͔ͪͦ͟ͼ͙Ύ 

˾͙͚͔ͦͫͫͫͦ͟ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘ ͤ͊ ;ͭͦ ͔ͫͣͦͭͪͭΈ ς ͔ͤ ͭͦ  ͤ͊ 

͙͙ͦͣͨ͊͒ͯ͡Σ ͔ͤ ͭͦ ͤ͊ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Φ ˹͊ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ς ͙͔͔͔͚ͤͭͪͫͤΦ ́͊ͣ 

͍͔ͫ ͍͍͊ͨͪ͊͒ͯ͘Φ  

ˤͦͭ ͣ· ͙ ͔͔͋ͦͣ͡Φ ˻͙͒ͤ ς ͊͘ ˸͚͊͒͊ͤΣ ͎͙͔͒ͪͯ ς ͘ ͍͙͊̒ͤͯͦ͟;͊Φ 

ˣ͔͔ͦͣ͡ ͫͭͪ͊ͫͭͤͦΦ ˢ͗Σ ͫͭͪ͊΄ͤͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎΦ 

˻ͭͯ͒͊͟ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙ͨͯ͟;͙͚ ͙͔͔ͤͭͪͫΚ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͤ͊ͪͦ͒ ͙͚͋ͪ͊ͭͫ͟Φ 

˹ͦ ͨͦ ͋ͦ͡Έ΄ͦͣͯ ͫ;͔ͭͯΣ ͤ͊ͣ ͒ͦ Ή͎ͭͦͦ ͎͋ͪ͊ͭͫͦͦ͟ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͔ͤͭ 

͋ͦ͡Έ΄͎ͦͦ ͔͒͊͡Φ ˹͊ͣ ͙ ͒ͦ ͔ͫ͋Ύ ͙ͫ͊ͣͻΣ ͍ ͫͣ·͔ͫ͡ ς ͒ͦ ͍͔͎ͫͦͦ 

ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͔ͤ ͭ͊͟ ;ͭͦ͋· ͯ͗ ͋·ͦ͡ ͔ͭ͊ͦ͟ ͯ͗ ͋ͦ͡Έ΄͔ͦ ͔͒ͦ͡Φ ˢ 

͎͡Ύ͙͔͒ͭ-͊͟ ς ͋ ͔͔ͦͣ͡ ͔ͤ ͤ͊ ΄ͯͭͯ͟Σ ͍͔ͫͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΦ ˽ͦ;͔ͣͯΚ  

˿͔͙ͪ͒ ͫ͊ͣ·ͻ ͙͍͔ͫͭͤ͘·ͻ ͦͭͪ͟·͙͚ͭ ͔͚̅ͪ͒͊ ς ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͘ 

͔ͨͪͦ͟ͼ͙͙Φ ̏ͭͦ ͎ͦ͒͊͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͙ͨͪͨͫ·͍͔͊ͭ ͎͒ͪͯͦͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ 

ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͫ ͙ͤͣ ͙ͫ͊ͣͣΥ ͍͙ͫͦ ͣ·͙ͫ͡Σ ;͍͍ͯͫͭ͊Σ 
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͔͙͗͊ͤ͡Ύ ς ͍ ͦ͋΅͔ͣΣ ζ͔ͨͪͦͼ͙͔ͪͯͭη ͤ͊ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͍͙ͫͦ 

͍͔͙͔ͤͯͭͪͤͤ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΎΦ ˩͙ͫ͡ ͍· ͨͦͤ͊͋͡Ό͔͔͒͊ͭ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦΣ ͭͦ 

͔͎ͦ͟͡ ͙͙͔ͨͪͨͦͣͤͭ ͙ ͫͯ͡;͙͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍· ͙ͫ͊ͣ ζ͔ͨͪͦͼ͙͍͙ͪͦ͊͡η 

ͤ͊ ͎͎͒ͪͯͦͦΣ ͙ ͎ͦ͒͊͟ ζ͔ͨͪͦͼ͙͍͙ͪͦ͊͡η ͤ͊ ͍͊ͫΦ 

ˮ͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͙ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͫ ͤ͊΄͙ͣ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭͣ ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ 

ͫͦ͋·͙͚ͭΦ ˹͊΄ ͍͔͊͒͊ͤͤ͘͡·͚ ͔ͨͪͦͭͫͭΣ ͙͡΄͔ͤͤ·͚ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ 

͡Ό͋·ͻ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ ͍ͫ͊ͣͦ·͔͙ͪ͊͗ͤΎΣ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ 

͙ͯͪ͊ͤͫͦͣ͟͟ ͔͔ͨͪͦͭͫͭ ͔ͫ͋ΎΦ ˢ ͎͊ͨͯ͊ͤͤ͘·͚ ͔͔͍͙ͭͦͪͦͣ͘͡ 

ͦ͋·͍͔͊ͭ͡ΈΣ ͍͙͙ͦͫͨͪͤͣ͊Ό΅͙͚ ͤ͊΄͙ ͔͋͒· ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡Έͤͦ 

͊͟͟ ͙͙ͨͪͦͫ͟ ͎͔ͦͫ͒ͨ͊Σ ͍͙͙͒ͭ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͔ͨͪͦͭͫͭ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗ 

͙͙ͨͪͦͫ͊ͣ͟Φ ˨͡Ύ ͔͎ͤͦ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ ς ͨͦͯ͟΄͔͙͔ͤ 

˭͊ͨ͊͒͊ ͤ͊ ͤ͊΄ ͯͫͦ͟͟Φ  

˩͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ ͙ ͭ͊Σ ͙ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͙͊ͪͭͤ͊͟͟ ͫ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΌ ͙͔ͣΌͭ 

ͣ͊ͦ͡ ͦ͋΅͔͎ͦΦ ˹ͦ ͊͘΅͙ͭͤ·͔ ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͘· ͙ͨͫͻ͙͙͟Σ ͊ ͔ͨͪͦ͟ͼ͙Ύ 

͊͟͟ ͪ͊͘ ͙ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙ͦ͒ͤͣ ͙͘ ͙ͭ͊͟ͻ ͔ͣͻ͙͍͊ͤͣͦ͘Σ ͔ͭͣ ͙ 

ͻ͔͊ͪ͊ͭͪͤ͟·Σ ;ͭͦ ͙ͫ͊͗͊͟Όͭ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭΦ ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͡Ό͋·͔ 

͙ͨ͟Ύ΅͙͔ ͙ͫͭͪ͊ͫͭ ͔ͤ ͍͒ͦ͋͊͡ΎΌͭ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙ͭΌ ͔͍͙͊͒͊ͭͤͦͫͭ͟Φ 

̉ͭͦ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͙͔͚ͫ͊͗ͤͤͦ͟ ͙͊ͪͭͤ͟· ͍ ͎͍ͦͦ͊͡ͻ ͙͔͔͚ͪͭ͘͡ 

͙͔͔͍͙ͫͫ͟͟͡ͻ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣΣ ͭͦ ͍ ͔͚ͤ ͔ͤͭ ͙ͤ;͔͎ͦ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έ͎ͤͦͦΦ 

̏ͭͦ ͡Ό͙͒ ͔͋͘ ͙ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ͟ ͙͙ͪͭ͟;͔ͫͦͣͯ͟ ͙͊ͤ͊ͯ͘͡Σ ͒͊ ͙ ͟ 

͡Ό͋ͦͣͯ ͙͊ͤ͊ͯ͘͡ ͍ͦͦ͋΅͔Σ ͙ ͨͦͭͦͣͯ ͙ͦͤ ͔͋͊͘͘΅͙ͭͤ· ͔͔ͨͪ͒ 

͎͚ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒ͦΥ ͺ͙͍ͦͪͣͪͦ͊ͭΈ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣ͘·͔ ͔͙ͫͯ͗͒ͤΎ ͙ͣ 

͔ͤ;͔ͣΦ ˹ͦ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͨͪͦ͟ͼ͙Ύ ͊ͫͦͤ͘͡Ύ͔ͭ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ͙͙͊ͤ͊ͭ͊ͣ͟͡ 

͔ͨͪͦͭͫͭ͊ ς ͙͔͔ͤͭͭͯ͊͟͡͡͡Έ͚ͤͦ Ή͙͔ͭ͡ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Σ ͎ͭͦ͒͊ ͔͒ͦ͡ 

ͨͦ͡ͻͦΦ  

͙͙͔̂ͪ͊ͤͫ͟͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͣͦ͗ͤͦ ͙͍ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊ͭΈ ͊͟͟ ͋ͦͪΈ͋ͯ 

͙͍ͨͪͦͭ ͔͙͙͒ͫͨͦͭΦ ̆ͦͭΎ ͔͙͒ͫͨͦͭΎ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͙ ͔ͤ ͭ͊ ͔͗Σ ;ͭͦ 

͔͙͒ͫͨͦͭΎ ˽͙ͯͭͤ͊Υ ͔ͫ͊͗ͣ͟Σ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͫͭΈ ͍͔ͨͦͤ͡ ͔ͪ͊͡Έͤ͊Ύ 

͔ͨ͊ͪ͊ͣͤͭͫ͊͟͡Ύ ͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙ΎΦ ˹ͦ ͍͖ͫ ͔͗ ς ͊͘ͻ͍͊ͭ ͍͙͊ͫͭ͡ ͙͔͔ͣͭ 

͔ͣͫͭͦ ͋·ͭΈΦ ˩ͫͭΈ ͔͙͒ͫͨͦͭΎΦ ˢ ͤ͊͘;͙ͭ ς ͔ͫͭΈ ͙ ͋ͦͪΈ͋͊ ͙͍ͨͪͦͭ 
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͔͙͙͒ͫͨͦͭΦ ˹ͦ ͙͍ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊ͭΈ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͊͟͟ ͋ͦͪΈ͋ͯ 

͔͙͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟ ͙͍ͨͪͦͭ ͔͙͙͒ͫͨͦͭ ͣͦ͗ͤͦΣ ͙͡΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͙ͫ͡ 

͙͍͔ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊΄Έ ͙ͻ ͍ͦ ͔ͫͤΦ ́ͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦ ͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͙ ͟ 

͍͙͔͒ͤΈΌ ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͫͦ͋·͙͚ͭ ͊͟͟ ͋ͦͪΈ͋· ͊͘ ͔͍͔͚͙͚ͪͦͨͫ͟ 

ͨͯͭΈ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘ΎΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͍ Ή͙ͭ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͍͍͔ͦ͡;͔ͤͦ 

͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͔͚͍͒ͫͭͯΌ΅͙ͻ ͙͘ ͫ͊ͣ·ͻ 

;͙ͫͭ·ͻ ͔͙͚ͨͦ͋ͯ͗͒ͤΦ ˹ͦ ͔ͤ ͙ͦͤ ͙ ͔ͤ ͙ͻ ;͙ͫͭ·͔ ͔͙ͨͦ͋ͯ͗͒ͤΎ 

͔͔ͦͨͪ͒͡ΎΌͭ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͍͔ͭͦͪ͟ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦΦ ˤ ͋ͯͪͤͦͣ 

͙ͯͪ͊ͤͫͦͣ͟͟ ͔ͣͦͪ ͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟ΎΣ ͙͔͙͋ͪ͊ͣ͘͡͡Σ ͎͙ͯͣ͊ͤͣ͘ ς 

͔ͭ;͔͙ͤΎ ͍͔͔ͭͦͪͦͫͭͨͤͤ·͔Φ  

ˤ͙͔͒ͭΈ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ό ͙ͤ͊;͔ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦ ͒͡Ύ ͙͔͍͋ͪ͊ͦ͡͡-

͔͍͒ͣͦͪ͊ͭͦ͟-͎͙͍ͯͣ͊ͤͫͭͦΣ ͙͡΄͔ͤͤ·ͻ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ 

͍ͫ͊ͣͦ·͔͙ͪ͊͗ͤΎ ͯ ͔ͫ͋Ύ ͤ͊ ͙͔ͪͦ͒ͤΦ ˹ͦ ͭ͊͊͟Ύ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦͫͭΈ 

͔ͤ ͔͔͒͊ͭ͡ ͙ͻ ͔͔͋ͦ͡ ͪ͘Ύ;͙͙ͣΦ  

ˢ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙͙͒ͭ ͊͘ ͙͙ͤͣ ͒͡Ύ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͦͨ͊ͫͤͦΦ ˮ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦΣ 

͔ͦͤ͟;ͤͦ ͔͗Σ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͎͒ͦ͊͒·͍͔͊ͭͫΎΦ 

˹͔ ͎ͫͦ͊ͫͤ͡·Κ ͎́ͦ͒͊ ͫͨͪͦ΄ͯ ͨͪͦ΅͔ ς ͊ ͍· ͙͡;ͤͦ ͻ͔͙ͦͭ͡ ͋· 

͙͍͙͋͊ͭ͘ΈͫΎ ͦͭ ͙͙͙ͭͪ͊ͤ ˽͙ͯͭͤ͊ ͨͦ ͙ͯͪ͊ͤͫͦͣͯ͟͟ ͫͼ͔͙ͤ͊ͪΌΚ    

20 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 

͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ς ͍ ͖ͫ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ 

˹ͯΣ ͍ͦͭ ς ͍͖ͫ ͙ ͊ͦͤ͘͟;͙ͦͫ͡ΈΦ ˣ͊ͤ͒ͯ ͎͔ͭΈΦ ͍͙̒ͤͯͦ͟; ͨͪΎ;͔ͭͫΎΦ 

˸͚͊͒͊ͤ ͙͔ͯͭ͟͡ΦΦΦ  

˹ͦ ͊͘ нн-ͣ ͔ͤ͊ͫͭͯͨ͊ͭ но-͔Σ ͨͦͭͦͣ нп-͔ΦΦΦ ̉ͭͦ ͒͊͡Έ΄͔Κ 

˹͊ͼ͙ͣ͘Κ ˨͔͙ͣͦͪ͊ͭ͟ΎΚ ˹͊ͼ͔͙͒ͣΎΚ ˮ͙͡ ͍͖ͫ ͭͦͭ ͔͗ 

͙͎ͦ͊ͪ͡ͻ͙ͣ͘-͋Ό͙ͪͦͪ͊ͭͣ͘͟Σ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͍͚ͤͦͦ ͔͔ͦ͋ͪͭ͟Κ ̉ͭͦ 

͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͍ͦ͘Έ͔ͣͭ ͔͔ͫ͋ ͦ͋ͪ͊͘ͼͦͣΚ ˩͍ͪͦͨͯΚ ˮ͙͡ ˿͔;ΈΚ 

˿͍͔͔ͦͪͣͤͤͦͫͭΈ ͙͙͡ ͊ͪͻ͙͊ͯ͟ ͫ ͔͔ ͙͙ͦͤ͊ͣ͟ ͙ ͔͙ͣͦ͋ͤ͊ͣ͡Σ 
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͙͚ͫ͊ͣͦͫͭͤͦͫͭΈΌ ͙ ͊͊͘͟;͔͍ͫͭͦͣΚ ˴͙͙͊ͣ͟ ͋ͯ͒ͯͭ ͔͔ ͼ͍͔ͭ͊ ς 

ͼ͍͔ͭ͊ ͻ͔͋͊͡ ͙ ͔ͤ͋͊ ͙͙͡ ͼ͍͔ͭ͊ ͍͙ͪͦ͟ ͙ ͎ͪΎ͙͘Κ  

ˢ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͦ͋ͪ͊͘ͼ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͚ͤͦΚ ˤ ͦͤ͟ͼ͔ ͔͚ͨ͊ͣͤͤͦ͡ ͔ͪ;͙Σ 

͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙̑͡Ύ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Σ ͔ͣ΄͊Ύ ͍·ͯ;͔ͤͤ·͚ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͫ 

ͪͦ͒ͤ·ͣ ͙ͪͯͫͫͣ͟Σ ͙͍ͨͪͦ͊͊͟͡ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͙ͨͪ͊͒ͤ͘;͎ͤͦͦ ˸͚͊͒͊ͤ͊Σ ͤͦ ͙ ͍͔͎ͫͦ ͙ͣͪ͊Σ ͍ͨͪͦͯ͘;͙͊͡ ͦ;͔ͤΈ 

͍͊͗ͤ·͔ ͍ͫͦ͊͡Φ ˮͻ ͫͣ·ͫ͡ ͚ͭ͊ͦ͟ ς ͤ͊ͣ ͤͯ͗ͤͦ ͔͊͘͡;͙ͭΈ ͪ͊ͤ· 

͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͊͘΅͙͙ͭͭΈ ͭͦͭ ͎ͦͦͤΈ ͒ͯͻ͍͙ͦͤͦͫͭ ͙ ͣͦͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͙ͫ͡·Σ 

ͦͭͦͪ͟·͚ ͎͙ͦͪͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ  

̏ͭͦ ͦ;͔ͤΈ ͍͊͗ͤͦΦ ˤ ͙ͯͪ͊ͤͫͦͣ͟͟ ͔͔ͨͪͦͭͫͭ ͋·ͦ͡ ͎ͣͤͦͦ ͍͔͎ͫͦΦ 

ˣ·͊͡ ͙ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈΦ ˹ͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͔ͤͣ ͙ ͎͔͒ͪͯͦ ς ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͔ͫͦ͟ 

͔͙ͤͨͪΎ͙͔ͭ ͙͗͡ ͙ ͍͍͍ͦͪͦͫͭ͊ ͍͙͊ͫͭ͡Φ ˹͔͍͙ͤ͊ͫͭΈ ͍·͍͔͊͡ ͤ͊ 

˸͚͊͒͊ͤ ͭ·ͫΎ;͙Σ ͨͦ ͍͔͚ͫ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ς ͔͒ͫΎ͙ͭ͟ ͭ·ͫΎ;Φ 

˹͔͙ͨͪΎ͙͔ͭ ͙͗͡ ͍·͍͙ͦ͒ͦ͡ ͙ͫͦͭͤ ͭ·ͫΎ; ͙ ͙͙ͣͦͤ͡͡·Φ  

ζ˹͔ ͨͦ ͙͗͡ηΣ ζ͍͔ͫͦͫͭΈηΣ ζ͒ͯͻ͍ͦͤͦͫͭΈη ς ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔ͤ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͔ͫ͟ ͔͎͙͙͊ͭͦͪ͟Φ ˮ ͙͔ͣͤͤͦ ͨͦΉͭͦͣͯ ͎ͦͤΌ 

͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͒ͯͻ͍͙ͦͤͦͫͭ ͭ͊͟ ͤͯ͗ͤ͊ ͊͘΅͙ͭ͊Φ ˶͎͙ͦͯͤ͊ͣ͘ ͦ 

͔͙͙ͤ͊͗ͤͦͫͭ͘͡Σ ͙͙͡ ͦ ͔͍͔͚͙ͪͦͨͫͦͫͭ͟Σ ͙͙͡ ͦ ͔͙͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟ ς 

͡Ό͋·͙ͣ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͙ͫͣ͟ ͎͙ͦͯͤ͊ͣ͘͡Σ ͔͎ͦ ͦ;͔ͤΈ ͔͎ͦ͟͡ ͔ͤ 

͎͙ͨͦ͊ͫͭΈΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦ ς Ήͭͦ-ͭͦΣ ͟ ͫ;͊ͫͭΈΌΣ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ς ͤͦ 

͎͊ͯ͘͡΄͙ͭΈΣ ͙ͫ͋ͭΈΣ ͎͊ͤ͊ͭ͘Έ ͍ͤͯͭͪΈΦ 

˾͊͒ͯͭ͘Έ ͔͗ Ήͭͦͭ ͎ͦͦͤΈΣ ͔͍ͫ͒͊͡ ͎͍͊ͤ͡·͙ͣ ͙͙͔͙ͨͪͦͪͭͭ͊ͣ 

͙͙͙ͨͦͭ͟͡ ;͔ͫͭͤͦͫͭΈΣ ͒ͦ͋ͪͦͭͯΣ ͊͋ͦͭͯ͘ ͦ ;͔͍͔͔ͦ͟͡Σ ͦ ͔͎ͦ 

͍͙͙͙ͪ͊ͭ͘Σ ͯ͟͡Έͭͯͪͯ ͙ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪͤͦ ͙͍͍ͨͪͦͦ͒ͫͭͦ͘Σ ς Ήͭͦ 

͎ͦͪ͊͒ͦ͘Σ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔ͭͪͯ͒ͤΦ ˿͎ͭͪͦͦ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͍ ͚ͨͦͤͦ͡ ͔͔ͣͪ Ήͭͦ 

͔ͤ ͍ͯ͒͊͊ͦͫ͡Έ ͪ͊ͤΈ΄͔ ͙͎͔ͤ͒ ͙ ͙ͤͦͣͯ͟Φ ̂ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔͎ͫͦ͒ͤΎ 

͔ͫͭΈ ΄͊ͤͫΦ  

˩͙ͫ͡ ͦͤ͊ ͔͎ͦ ͔ͤ ͙ͯͨͯͫͭͭΣ Ήͭͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ 

͔͙͙ͭͪͪͭͦͪ͊͡ΈͤͦΦ ˮ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͙ͨͪͦ͋ͪ͊ͭ͘ ͫ͊ͣͯ 
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͙̂ͪ͊ͤͯ͟Φ ̏ͭͦ ͙͔͙ͣͤͭ͘ ͍͔ͫΈ ͙ͣͪΦ ˮ ˾͙ͦͫͫΌ ς ͍ ͔͍ͨͪͯΌ 

ͦ;͔͔ͪ͒ΈΦ  

˸· ς ;͙͊ͫͭ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͼ͔͎ͦͦ͡Σ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͯ͟͡Έͭͯͪͤͦ-

ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͎ͦͤͤͦͦ ͔͙͍͒ͤͫͭ͊Φ ˭͊ ͔͙͔͙͔ͤͣͤͣ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͙͔͙ͣͤ 

͔͎ͦ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ˾͙ͯͫͫͣ͟ ˸͙ͪͦͣΦ ˩͙ͫ͡ ͋· ͙͙ͯͫ͡Ύ͙ͣ 

ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡ ͫ͊ͣͦ ͍ͫͦͦ͡ ζ͙͚ͪͯͫͫ͟η ͔ͤ ͨͦͪ͟·ͦͫ͡Έ ͋· ͍ 

͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͎ͦ͒· ͣͪ͊;ͤ·ͣ ͎ͤ͊͊ͪͦͣ ͔ͫͤͦ͟ͺ͙͙ͦ͋ ͙ 

͎͍͎ͪͯͨͨͦͦͦ Ή͎͙ͦͣ͊͘Σ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͔͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͍͙͔ͤ͊͊ͤ͘Φ  

˾ͦ͡Έ ͙͔͒ͪ͊͡ ͍ Ήͭͦͣ ͯ͟͡Έͭͯͪͤͦ-ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙ͦͤͤͦͣ ͔͙͍͔͒ͤͫͭ 

͔͔ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͦͭ ͚ͦ͒ͤͦ ͔͎ͦ ;͙͊ͫͭ ͟ ͎͚͒ͪͯͦΦ ˤ ͙ͪͦ͡ ͙ͭ͊͟ͻ 

͙͔͍͒ͪͦ͡ ͊͘ ͤ͊΄ͯ ͎͒ͦͯ͡Ό ͙͙ͫͭͦͪΌ ͨͦ͋·͍͙͊͡ ͙ ˴͙͔͍Σ ͙ 

ˤ͙͙͊͒ͣͪ͡Σ ͙ ˿͚͊ͪ͊Σ ͙ ˸͍ͦͫ͊͟Σ ͙ ˽͔͔͎ͭͪ͋ͯͪΣ ͙ ͍ͫͤͦ͊ ˸͍ͦͫ͊͟Φ 

˹͔ ͔ͤ͊ͫͭͯͨ͊ͭ ͙͡ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍͔ͪͣΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ˴͙͔͍ ͍͍ͤͦΈ 

͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙͔͒ͪͦͣ͡Σ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ς ͎͍͊ͤ͡·͙ͣ ͙ͪͦͫͫ͊ͣΣ 

ζ͍͔͙͙ͦͪͦͫͫ͊ͣ͟͡ηΣ ͊ ͣ·Σ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ς ͙ͻ ͣ͊͒͡΄͙͙ͣ ͋ͪ͊ͭΈΎ͙ͣΣ 

ͣ͊͡·͙ͣ ͙ͪͦͫͫ͊ͣΚ 

˿ͯ͡;͙ͭͫΎ ͙͡ ΉͭͦΚ ˮ ͫͯ͡;͙ͭͫΎ ͙͡ Ήͭͦ ͨͪΎͣͦ ͔͚ͫ;͊ͫΚ ̒ ͔ͤ 

͎͔͊͒͊ͭ͡Έ ς ͔ͤ ͤ͊͘ΌΦ ˹ͦ ͭ͊͊͟Ύ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͔ͫͭΈΦ ˤ ͡Ό͋ͦͣ 

ͫͯ͡;͔͊ ͊͘ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͔͒ͫΎͭΈ ͔ͭ͡ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ͍͒͊͗͒· ͙ͨͦ͊͊͘͟͡ 

͍͔͚ͫͦ ͔͔͙ͤͭͪͨͣͦͫͭΈΌ ͦ͟ ͙͗͡Σ ;ͭͦ ͙ͻ ͍͍͔͔ͤͪ͊ͫͭͤͤͦ 

ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͯ͡;΄͔ ͤ͊΄͔͎ͦΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͯ;͙ͭ·͍͊Ύ ͍·͋ͪͦͫ· 

͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡Σ ζͯ͡;΄͔η ͔ͤ ͤ͊͘;͙ͭ ζͻͦͪͦ΄ͦηΦ 

˹ͦ ͔͡;͙ͭΈ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͋ͦ͡Ύ;͙͟Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈΣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͨͪͦ΅͔Σ 

;͔ͣ ͙͚͙͔ͪͦͫͫͫ͟ ;͍͍͊ͤͫͭͦ ͙ ͨͦͺ͙͎͙ͣ͘Φ      

ˢ ͍ͨͪͦ;͔ͣ ς ͍͙͙ͯ͒ͣΦ ˨͔͊͗ ͙ͨͪ ͫ͊ͣͦͣ ͎͙͋͊ͦͨͪ͡Ύͭͤͦͣ 

ͫͼ͔͙͙ͤ͊ͪ ͔͎͙ͣ͟͡ ͍·͍͔͙͔͒ͦͪͦͤ͘͡ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭΦ  

˹ͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͫ͊ͣ·͚ Ύ͙͚ͪ͟ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͚͟ ͙͔͒ͪ͡ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͍ ͍͔͚ͫͦ 

͙ͨͪ͊͒ͤ͘;͚ͤͦ ͔ͪ;͙ ͎͍͙͊ͦͦͪ͊͘͡ ͦ ͊͘΅͙͔ͭ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͎ͦͤΎ ͙ ͦ 

͎͍͊ͤͦͣ͡ ͔͎ͦ ͙͍͔ͭͦͨ͡ ς ͨͦ͊͟Ύ͙͙ͤΣ ͭͦΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ ͤ͊;͊͊͡ ͫ ͎ͭͦͦΣ 
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;ͭͦ ͙ͨͪͦͫ͊͡ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͊͘ ͭͦΣ ͍ ;͔ͣ ͙͡;ͤͦ ͦͤ͊Σ ͔ͣͦ͗ͭΣ 

͍͙͍ͤͦ͊ͭ͊ ͔ͣͤΈ΄͔ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔͒͊ͭ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͒͡Ύ 

͔ͤ͊͒͗͒·Φ  

23 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 

˴ͭͦ ͔ͫͭͪ͡Ύ͡Κ 

ул ͙ͯ͋ͭ·ͻ ͙ ͔ͤͨͦͤΎͭͤͦ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͪ͊ͤͤͤ·ͻΦ ̉Έ͙ͻ ͪͯ͟ Ήͭͦ 

͔͒ͦ͡Κ  

˹͔ ͤ͊͘ΌΣ ͭͦ͟ Ήͭͦ ͔ͫ͒͊͡͡Σ ͤͦ ͙͊ͤ͊͘͡ ͍ͦͨͪͦͫ͊Σ ͦͣͯ͟ Ήͭͦ 

͍·͎ͦ͒ͤͦΣ ͔͒͊ͭ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤ·͚ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭΦ 

ˣ·ͦ͡ ͙͡ ͍·͎ͦ͒ͤͦ Ήͭͦ ͔͋͊ͤ͒Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ζ͎͔ͭΈηΚ ˨͊Φ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 

͔͙͙͒ͫͭ͊͋͊͘͡ͼ͙Ύ ͍͙ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟ ͙ ͫͭͪ͊ͻ ͦ͋·;ͤ·ͻ ͎ͪ͊͗͒͊ͤ ͍͒͊͊͡ 

͍͙͊ͫͭ͡ ͍ͨͦͦ͒ ͒͡Ύ ͙͔͙͙͊ͤͭͭͪͪͦͪͫͭ;͔͙ͫ͟ͻ ͔ͦͨͪ͊ͼ͙͚ ͙ 

;͔͍ͪ͘·;͚͊ͤ·ͻ ͔͙͚ͨͦͦ͗ͤ͡Φ ˢ ͭͦ ͙͔͊͟͟ ͔͗ 

͙͔͙͙͊ͤͭͭͪͪͦͪͫͭ;͔͙͔ͫ͟ ͔ͦͨͪ͊ͼ͙͙Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͤͭ ͔ͭͪͪͦͪ͊Κ 

˿ͤ͊;͊͊͡ ͔ͤͯ͗ͤ ͔ͭͪͪͦͪ όͭͦ ͔ͫͭΈ ͯ͗͊ͫύΣ ͊ ͯ͗ ͨͦͭͦͣ 

͙͔͙͊ͤͭͭͪͪͦͪͣͦͣ͘ ͙͊ͤͣ͊ͭ͘ΈͫΎΦ  

˹ͯΣ ͻͦͪͦ΄ͦΣ ͫ Ή͙ͭͣ ͨͦͤΎͭͤͦΦ ˢ ͊͟͟ ͫ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͙͎͙ͪͦ͊ͣ͟Κ 

ˣ·͙͡ ͙͡ ͍·͎ͦ͒ͤ· Ή͙ͭ ͔͙ͫͣͪͭ ͙ͪ͊͒͊͊ͣ͟͡ ˸͚͊͒͊ͤ͊Κ ˻;͔ͤΈ 

͋·͙͡ ͍·͎ͦ͒ͤ·Φ ͙̏ͭ ͔͙ͫͣͪͭ ͍͙ͪ͊͒ͯ͊͘͡ ͎ͦͦͤΈ ͎ͤ͊ͪͦ͒ͤͦͦ 

͎͔͍ͤ͊Φ ˻͋ͦͫͭͪΎ͙͡ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙ΌΣ ͯͫͦͪ͟Ύ͙͡ ͍ͪ͊͘Ύͯ͘͟Φ ˨͎͔ͦͦ͡ 

ͫͭͦΎ͙͔ͤ ͒͡Ύ ͔͒͊͡ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͔ͨͦͤͦ͘͡Φ ˿͔͚;͊ͫΣ 

͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡Φ ˹͔ ͍͒͊͊ͭΈ ͍͙͊ͫͭ͡ ͭΎͤͯͭΈΦ ˴͙͔͊͟ ͍·͋ͦͪ· 

͔͙͔ͨͪ͒ͤͭ͊͘ ͍ ͔͔͒͊͋ͪ͟ΚΗ ˴ ͯͭͪͯ ͍ ͍ͦͭͫͭ͊ͯ͟Η ˮ͙͡ 

΄͍ͭͯͪͣͦ͊ͭΈΗΗΗ 

ˢ ͊͟͟ ͤ͊ͫ;͔ͭ ͍͔ͤ΄͙ͤͻ ͙͎͍ͪͦͦ͟Κ ˹͍͔͊ͦͣ͘ ͙ͻ ͍ͯͫͦͤͦ͡ ς ˾ ͙ͦͫͫΎ 

͙ ˭͊ͨ͊͒Φ  
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ˣ·͙͡ ͙͡ Ή͙ͭ ͔͙ͫͣͪͭ ͍·͎ͦ͒ͤ· ˾͙͙ͦͫͫΚ ˻;͔ͤΈ ͋·͙͡ ͍·͎ͦ͒ͤ·Φ 

˽ͦ ͍͒ͯͣ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ͣΦ ˽͔͍ͪ͊Ύ ό͊͟͟ Ήͭͦ ͍͙͔͒ͦͫ͡Έ ͙͚ͪͦͫͫͫͦͣͯ͟ 

͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭͯ͟ ͔΅͔ ͊͘ ͔͒ͤΈ ͒ͦ ͍ͪ͊͘Ύ͙͘͟ύ ς  ͫ  ͔ͨͪͦͭͫͭͦͣ ͣͦ͗ͤͦ 

͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ Ύ͘·ͦͣ͟ ͙ͫ͡·Υ ͙͍ͨͦͯ͋͊ͭΈΣ ͨͦͫ͊͗͊ͭΈΣ 

͎ͪ͊ͦͤ͊ͭ͘ΈΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͔ͤ ͍͒͊͊ͭΈ ζ͍·͙ͭͪ͊ͭΈ ͦ ͔ͫ͋Ύ ͎͙ͤͦηΦ 

ˤͭͦͪ͊Ύ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ς ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ;͔ͤΈ ͔ͫͪΈ͔ͤ͊͘Ύ ͔͙͙͒ͫͭ͊͋͊͘͡ͼ͙Ύ 

͍͙ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟ ͙ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͤ͊ ͍͔ͦͫͭͦ͟ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͍ͨͦͭ͡Έ ͒ͦ 

͙ͯ͡;ͤ·ͻ ͔͍͋ͦ ͙ ͎͙͚ͯͣ͊ͤͭ͊ͪͤͦ ͊ͭͦͫͭͪͦ͟ͺ·Σ ͎ͣͦ͊͡ ͋· 

͙ͫͯ͗ͭ͡Έ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤͣ ͙͚͎ͪͦͫͫͫͦͦ͟ ͍͔ͣ΄͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Φ ˴͊͟ Ήͭͦ 

͋·ͦ͡ ͍ ͚̑͗ͤͦ ˻͔͙͙ͫͭΦ ˤ͙͊ͪ͊ͤͭ ͫ ͙ͣͪͤ·ͣ ͯͻͦ͒ͦͣ ͙̂ͪ͊ͤ͟· 

͍ ˩͍ͪͦͨͯΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͫ ˽͙͙͚ͪ͋͊ͭͦ͟͡Σ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ 

͍͊ͫͭ͡Ύͣ ͍͙ͨͦͤͪ͊ͭΈͫΎ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭΦ ˨͊Σ ͙ ͔ͤ-͍͊ͫͭ͡Ύͣ ς 

͔ͭͦ͗Φ 

ˢ ͋·͙͡ ͙͡ Ή͙ͭ ͔͙ͫͣͪͭ ͍·͎ͦ͒ͤ· ˭͊ͨ͊͒ͯΚ ˮ ˭͊ͨ͊͒ͯ ͋·͙͡ 

͍·͎ͦ͒ͤ·Φ ˮ͔͒ͭ ͔͔ͨͪͭΎ͎͙͍͙͔͊ͤ ͊ͤ͊ͭ͊͟ ς ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ̏ͭͦ ͍͔ͨͦͤ͡ 

ͦ͋·;ͤ͊Ύ ͎͔͙͙ͦͨͦͭ͡;͔ͫ͊͟Ύ ͙͎ͪ͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ;͊ͫͭͦ ͙ͫͯͭ͡ 

ζ͊ͤ͊ͭͯ͟η ͍·͎ͦ͒· ͍͎͊ͫͦͦͦ͟͡ ͔ͭ͡ΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͫͦͫͭ ͍͒ͯͻ ͣ͊ͭͦ͟Σ 

ͤͦ ͍ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ ;͔͍ͪ͊ͭͦ ͙ ͪ͊ͪ͘·͍ͦͣ ζ͊ͤ͊ͭ͊͟ηΣ ͊͟͟ Ήͭͦ 

͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͍ ͎͍͙͙̑ͦͫ͊͡Σ ͙ ͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͔͚ͤ ͚ͦ͒ͤͦΦ 

ˮ͎ͪ͊ ͍ ͔͔ͨͪͭΎ͎͙͍͙͔͊ͤ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗ͯ͟ ͎͍͚͊ͤͦ͡ 

ͦͨͦͪ· ˭͊ͨ͊͒͊ ς ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡-͔͊ͨ͊͒ͤ͘ͼ͍ͦ ͙ͨͪ ͨͦͤͦͣ͡ 

͊ͪ͘͟·͍͙͙͊ͤ ͎͊͘͡ ͤ͊ ͙ͻ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͘͡Φ ˸· ͍͙͔͙͒͡ ͙ 

͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͣ͡ ͍͙͔͒ͭΈ Ήͭͯ ͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫͯ͟Ό ͙͙ͤ͡Ό ͍ ˽͙͙͔ͪ͋͊ͭ͟͡Φ 

ˢ ͙͙ͯͫͭ͡Έ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ·͚ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͘͡ 

ͣͦ͗ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͋ͦ͡Έ΄͙ͣ ͍͙͔ͪͦͦͨͯͫ͊ͤͣ͟͟ ς ζ͔͒ͦ͡ ͨͪͦ;ͤͦΣ 

͎ͦ͒͊͟ ͨͦ͒ ͙ͤͣ ͙ͫͭͪͯͭͫΎ ͍ͪͦ͟ΈηΦ ˽͎͙ͦ͋΄͙͔ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ 

͎͔ͪͦΎ͙ͣΦ ˮ ͦͨΎͭΈ-͙ͭ͊͟ ς ͔͙͙͒ͫͭ͊͋͊͘͡ͼ͙Ύ ͍͙ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟Σ 

ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍͒ͦ͋͊͡Ύ͔ͭ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͙͚ͨ͊ͫͫͦͤ͊ͪͤͦ ;͙͊ͫͭ 

͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Σ ͊ Ήͭͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Σ 

͔͙͊͒ͪͤ͊ͤ͊͡ ͍ ͍ͪͦ͟Έ ͙ ͚͍͒ͪ͊͊ ͍ ͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙ΌΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ 

͙ͨͪͦͭ͊͡Ύ ͍ͪͦ͟Έ ͙͙͍͔ͯͫ͊ͭ͡ ͙ͣͨͯ͡Έͫ ͍͙͔͙͒͗ͤΎ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͤ͊ 
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͊ͨ͊͒͘Φ ˮΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͊ͨ͊͒ͤ͘·͔ ͙͙͙ͨͦͭ͟͡ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ 

͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΦ   

ˤͦͭ ͙ͭ͊ͣ͟ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎ ζˮ΅͙Σ ͦͣͯ͟ ͍·͎ͦ͒ͤͦηΦ ˹͊ ͔͔ͣͫͭ 

͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͍͔͚͊ͫͭ͡ Ύ ͔ͫ͒͊͡͡ ͋· ͍͖ͫΣ ;ͭͦ͋· ͪ͊ͫͪ͟·ͭΈΣ ͊ ͭͦ͟ 

͔͗ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͙ͨͪͦ͡͡ Ήͭͯ ͍ͪͦ͟ΈΦ ˴͔ͣ ͋·͙͡ ͔͍͙ͤͯͦͣ͡·͔ 

͚͔ͫͤ͊ͨͪ· ͤ͊ ͪ͟·΄͊ͻΚ  

˹ͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͣͤ ͨͦ͒ͫ͊͘͟·͍͔͊ͭΣ ;ͭͦΣ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͍ͤͦ͊Ύ ͍͊ͫͭ͡Έ ͙ 

͔ͤ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͯ͗ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͔ͯͫͪ͒ͤͦ ͪ͊͘·͙͍ͫ͊ͭ͟Έ ͍͙͍͙͍ͤͦͤͦ͟Φ  

24 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 

͙̂ͪͦ͟ ˸͚͊͒͊ͤ͊ 

̂ͪͦ͟ ͒͡Ύ ͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟ ͍͙͊ͫͭ͡ ς ͙͙ͨͦͭ͊͟͡Σ ͔ͨͦͫͭͪͦͤͤ͊Ύ ͤ͊ 

͙͗͡Σ ͍͍͍͔ͦͪͦͫͭ ͙Σ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡Σ ͤ͊ ͙͙͙ͤ͊ͫ͡ ͙ ͍͙ͪͦ͟Σ ͔ͦ͋ͪ;͔ͤ͊Φ 

̏ͭͦͭ ͯͪͦ͟ ͙͚ͪͦͫͫͫ͊͟Ύ ͍͊ͫͭ͡Έ ͯ;͙ͭΈ ͔ͤ ͻͦ;͔ͭΥ ͦͤ͊ ͍͔͔ͯͪͤ͊Σ ;ͭͦ 

͙ͫ͊͡ ͙ ͻ͙ͭͪͦͫͭΈ ͎ͨͦͣͦͯͭ ͔͚ ͫͦͻͪ͊ͤΎͭΈͫΎ ͙ 

͍͙͍͙ͫ͊ͣͦͦͫͨͪͦͦ͒ͭ͘ΈͫΎ ͍͔;ͤͦΦ  

˹ͯΣ ;ͭͦ ͗ ς ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪͭΈͫΎΣ ͺ͎͊͡ ͍ ͙ͪͯ͟Υ ͦͭ͊͘͟·͍͊Ό΅͙ͻͫΎ 

ͯ;͙ͭΈͫΎ ͤ͊ ;͙ͯ͗ͻ ͦ΄͙͋͊͟ͻ ͙͗ͤ͘Έ ͯ;͙ͭ ͤ͊ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻΦ 

˸ͦ͗ͤͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ͨͦ͒͊ͭ͟Έ ͍ ͍͙͊ͭͦ͊͘͟ ͍͙ͣͦͫ͟;͔͚Σ ͙ͪ͟;͊΅͙ͻ 

ζˣ͊ͤ͒ͯ ͎͔ͭΈΗη ͍ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ ͙ͦͣͨͪͦͣͫͫͤ͟·͚Σ ͤͦ ͦͭ ͎ͭͦͦ ͔ͤ 

͔͔͔ͣͤ ͨͦͫͭ·͒ͤ·͚ ͙͎͍ͨͪͦͦͪ ͔͔͔ͫͣͪ͟Σ ͍ͨͦͨ͊΄͔͚ ͨͦ͒ ͪ͊͒͊͘;ͯ 

͔ͨͦͫ͡ ͔͎ͯͫͭͪͦͤͤͦͦ ͍͊ͫͭ͡ΈΌ ͔͔͔͋ͫͨͪ͒͊͡ с-͎ͦ ͣ͊ΎΦ ˹ͦ ͭ͊͟ Ήͭͯ 

͔ͨͫͤΌ ͔ͤ ͊͒ͯ͘΄͙΄ΈΣ ͔ͤ ͯ͋Έ͔΄ΈΦ ˩͔ ͍ͦͦ͋΅͔ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͯ͋Έ͔΄Έ 

ς ͤ ͊ ͭͦ ͦͤ͊ ͙ ͔ͨͫͤΎΦ  

ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͦͭ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͯ;͙ͭΈ ͭͦͭ ͔͗ ͯͪͦ͟ ͙ ͍͊ͫͭ͡Έ 

͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟ΎΦ ˽͔͍͔ͪͦΣ ;ͭͦ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·͊͡ ͋· ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ˾͊͒͊Σ ς 

ͤ͊ͤ͊͘;͙ͭΈ ͍͙ͫͦ ͔͔͍ͨͪ·͋ͦͪ·Φ ˾͊͒͊ ͋·͊͡ ͨͦͫͯ͡΄ͤ·ͣ 

͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭͦͣ ͙ ͨͪͦͫͭͦ ;͊ͫͭΈΌ ͚ͭͦ ͚ͫ͊ͣͦ ͋͊ͤ͒·Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό 
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ζ˥͔ͭΈΗηΦ ˮ ͫ ͍͔ͤ͊ͨͤͦ͘ ͔͔͍͙͍ͨͪͦͫͨͭ͊΄͔͚ͫΎ ˾͚͊͒ͦ ͪ͊͒ͦͫͭͤͦ 

͍͚ͤͦͦ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭΦ ˹ͦ ˾͊͒͊ ͫ͊ͣͦͪ͊ͫͨͯͫ͊ͭ͟ΈͫΎ ͨͦ;͔ͣͯ-

ͭͦ ͔ͤ ͙ͭͦͪͦͨͭͫΎΦ ˨͔͊͡Ύ ͙ͨͪ͘·͍ ͍͙ͦͫͭ͊ͭΈ ΄͙ͤ· ͔͗͊ͭ͡Έ ͤ͊ 

˸͚͔͊͒͊ͤ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͔͋ͫͫͣ·͔ͫͤͤ͡·ͣΦ 

˹ͦ  Ήͭͦ ͯͪͦ͟ ͒͡Ύ ζ͙ͤͻηΦ ˥ͦͪ͊͒ͦ͘ ͍͔͔͊͗ͤ ͙ͯͪͦ͟ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ͒͡Ύ 

ͤ͊ͫΦ ͍̂ͪͦͦ͟ Ή͙ͭͻ ͍͒͊Φ  

̂ͪͦ͟ ͔͍ͨͪ·͚ ς ͔ͨͪͦͭͫͭͯ ͣ͊ͦ͡ ͎ͦ͒ͤͦͦ ζ˥͔ͭΈΗηΦ ˨ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦΣ 

;ͭͦ͋· ͔͙ͫͤͫͭ ͔͎ͤͯͦ͒ͤ·͚ ͔͙ͪ͗ͣΦ ˹ͦ ͣ͊ͦ͡Σ ;ͭͦ͋· ͙ͨͦͫͭͪͦͭΈ 

͍ͤͦͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˤͫΎΣ ͔͙ͫ͡ ͣͦ͗ͤͦ ͔͔ ͭ͊͟ ͍ͤ͊͊ͭ͘ΈΣ ͙͙͍ͨͦͭͤ͊͘Ύ 

;͊ͫͭΈ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ· ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͔ͨͪͦͭͫͭ͊Σ ͍·ͪͦͫ΄͊Ύ ͙͘ ζ͚̆͊ 

͙͍͗Ή ͍͙͡Έͤ͊ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͔͋͘ ͙͍ͣͦͫ͊͟͡ ͙ ͙͙͍͗͒-͙͍ͦͣͣͯͤͫͭͦ͟ΗηΣ 

͔͍͒͊ ͙͡ ͫͨͦͫͦ͋ͤ͊ ͍͔ͯ͡;Έ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͼ͔͡·͚ ͤ͊ͪͦ͒Φ ˶ͦͣ͊ͭΈ ͫ 

͚ͭ͊ͦ͟ ͎͚ͨͪͦͪ͊ͣͣͦ ͣͦ͗ͤͦ ς ͨ͊ͣΎ͙͙ͭͤ͟Σ ͨ͊ͣΎͭΈΣ 

;͔͍͔ͦ͡;͔͙͔ͫ͟ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎΣ ͔͒͊͗ ͙͙͗ͤ͘ΦΦΦ ˢ ͙ͫͭͪͦͭΈΚ ˹͔ͭΣ 

͙ͤ;͔͎ ͦ ͙͔͎͗ͤͫͨͦͫͦ͋ͤͦͦ͘ ͫ ͔͚ͤ ͙ͨͦͫͭͪͦͭΈ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ  

ˮ ͎ͦ͒͊͟ ˸͚͊͒͊ͤ ͍ͦͣͯ͘΅͔͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͔͎ͦ ͔ͨͦ͋͒ͯ ͪ͊͒ͯͭ͟Σ ͦͤ 

͍ͦͣͯ͘΅͔͊ͭͫΎ ͪ͘ΎΦ ˭͊ͦͤ͟;͙ͦͫ͡Έ ζ˥͔ͭΈΗηΣ ͊ͦͤ͘͟;͙͊ͫ͡Έ ͙͎ͪ͊ ͍ 

͙͊͊͘͟͟-͚͙͙ͪ͊͋ͦͤ͘͟Σ ͙ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦΣ ͍͒ͦ͊͊͘͟Σ ;ͭͦ ͦͤͦ ͊͊͘͟ͼ͎ͦͦ͟ 

ͪͦ͒ͯΣ ͍͖ͫ Ύ͔͔ͫͤ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ;ͭͦ ͊͊͘͟ͼ͊͟Ύ ͍ͦ͡ΈͤͦͫͭΈ ς ΄ͭͯ͊͟ 

ͻͦͪͦ΄͊ΎΣ ͤͦ Ήͭ͊ ΄ͭͯ͊͟ ͔ͤ ͎͙ͦ͒ͭͫΎ ͒͡Ύ ͎͍͔͎ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦͦ 

͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ͔ͤ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ нм-ͣ ͍͔͔͟ ς ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ ͫ ͔͚ͤ 

͔ͤ͡Έ͘Ύ ͋·ͦ͡ ͙ͨͦͫͭͪͦͭΈ ͙ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ́͊ͪ͊ͫ͊ ˣͯ͡Έ͋·Φ ˿ 

Ή͔͎͙͔͚ͤͪ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭΣ ͫ Ή͔͎͙͔͚ͤͪ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΎ ͍ͦͦ͋΅͔ ͙ͫͭͪͦͭΈ 

͔ͤ͡Έ͘ΎΦ ˴͎ͦ͒͊ ͙ͣͪ ͙ͤ͊ͫ͡ΈΎ ͪ͊ͪͯ͘΄͔ͤΣ ͔ͤ͊ͫͭͯͨ͊ͭ ζ͊ ͔͊ͭͣ͘ηΦ ˮ 

͍ Ήͭͦ ζ͔͊ͭͣ͘η ͔͙͔ͨͦ͋͒ͭ͡Ύͣ-͚͍ͣ͊͒͊ͤͦͼ͊ͣ ͔͙ͨͪ͒ͦ͗ͭ͡Έ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭͯ ͔ͤ;͔͎ͦΦ ˻ͨΈΎ͔ͤͤͤ·͔ ͔͚ͨͦ͋͒ͦΣ ͙ͫ͊ͣ ͙ͦͤ Ήͭͦ 

͙ͨͦͤͣ͊Όͭ ͨͦ͡ͻͦΣ ͤͦ ͊ͭͦ͘ Ήͭͦ ͻͦͪͦ΄ͦ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭ ͔͔͋ͦ͡ 

͔͍ͭͪ͊͘Ύ ;͊ͫͭΈ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Σ ͨͦͣͤΎ΅͊Ύ ͙͊ͣ͟͟ ͭΎ͔͗͡·ͣ ͋·͍͔͊ͭ 

ͨͦͻ͔ͣ͡Έ͔ ͔ͨͦͫ͡ ͔͎ͨͦ͋͒ͤͦͦ ͦͨΈΎ͔͙ͤͤΎΦ  



48 

̂ͪͦ͟ ͍͚ͭͦͪͦ ς ͍ ͔ͣͦͣͤͭ ͔ͨͦ͋͒· ͍͒ͦͪͦ͊͘Ύ ;͊ͫͭΈ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ 

ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͔͎͙͍͚ͤͦͪ͊ͤͦ͊ͤͤͦ͘ ͙ ͨͦͭͦͣͯ ͔ͤ ͚ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͟ 

͙͔ͫͦ͒͊ͭ͘͡Έ͚ͤͦ ͔ͪ͊͋ͦͭΦ ˤ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͍͔͙ͨͪͦ͒ ͍·͋ͦͪ· ͤ͊ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ς ͊͘ ͎ͦͦ͟ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͎͍ͦͦͫͦ͊ͭ͡Έ ͙͙͔͋ͪ͊ͭ͘͡ΌΚ 

˭͊ ͙ͯͪ͊ͤͫͯ͟͟Ό ˽ˬ͙ˤ ς ζ͔͎͙͍ͪͦͤ͊ͦ͡ηΚ ˭͊ ͯ͡Έͭͪ͊-

ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡ ς ζ˿͍ͦ͋ͦ͒ͯηΚ ˭͊ ͔͍ͫͯͣ΄ͯΌ ͻͦͪͦ΄ͦ 

͔͔ͨͪͣ͊͊ͭ͘Έ ͔ͫ͋ΎΣ ͨͦ͋ͦ͡Έ΄͔ ͤ͊΄͔͎ͦ ζ̒͋ͦ͊͟͡ηΣ 

ζˣ͊ͭΈ͙͍͟΅͙ͤͯηΚ ˴ͦͭͦͪ͊ΎΣ ͭ͊͟ ͔͗ ͊͟͟ ζ̒͋ͦͦ͟͡ηΣ ͙ ͔ͤ 

͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭͫΎ ͦͭͣ·͍͊ͭΈͫΎ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·ͣ ͍ͦͣͦ͗ͤ͘·ͣ ͒͡Ύ 

Ή͎ͭͦͦ ͔͍ͫͪ͒ͫͭͦͣ ς ͙ͨͯ͋͡;ͤ·ͣ ͨͦ͊͟Ύ͙͔ͤͣΦ ˮ͙͡ ͔͗ ς ͊͘ ̂˨ˢ˾Σ 

͔͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦ ͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭͦ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͦͤ 

͙͔ͦͭͤͦͫͭ͡Έͤͦ ͍ͤͦ·͚ ͙ ͎ͦͭͭͦͦ ͔͔͔ͣͤ ͊ͨ͊͘;͊ͤ͟ ͙ͪ͊ͫͦͭ͊ͣ͟ 

͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙͙͗ͤ͘Κ ˹͔ ͊͘ ͎ͦͦ͟ ͎͍ͦͦͫͦ͊ͭ͡ΈΦ  

ˢ ͍ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ ͯ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·ͻ ͎ͪ͊͗͒͊ͤ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ 

͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͻͦͭΎͭ ͔͔ͫ͋ ͯ͡;΄͔͚ ͙͒ͦ͡Σ ͤͦ ͙ ͙ͨͦͤͣ͊ΌͭΣ ;ͭͦ 

ͯ͡;΄͊Ύ Ήͭ͊ ͒ͦ͡Ύ ͙͙͒ͦͫͭ͗ͣ͊ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔͙ͫͣ ͍͔͔ͣͫͭΣ 

͙͙͒ͦͫͭ͗ͣ͊ ͭͦ͡Έͦ͟ ;͔͔ͪ͘ ͊͋ͦͭͯ͘ ͦ ͊͗͒ͦͣ͟ ;͔͍͔͔ͦ͟͡Σ ;͔͔ͪ͘ 

͔͍͔͙͔ͨͪ͒ͦͫͭ͊ͤ͡ ͊͗͒ͦͣͯ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ 

͔͙͍ͪ͊ͦͭ͘͡Έ ͯ͡;΄͔͔Σ ;ͭͦ ͍ ͔ͤͣ ͔ͫͭΈΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭ ͙͙͒ͦͫͭ͗ͣ͊ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ;͔͔ͪ͘ ͔͔ͦ͋ͫͨ;͔͙͔ͤ ͫ͊ͣ·ͻ ͯ͡;΄͙ͻ ͍͙͚ͯͫͦ͡ ͒͡Ύ 

ͯ͟͡Έ͚ͭͯͪͤͦ ͪ͊͋ͦͭ·Σ ͯ͟͡Έ͎ͭͯͪͤͦͦ ͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͙͙ͫͦ͒͊ͤ͘Ύ 

ͯ͟͡Έͭͯͪ·Σ ς ͭ͊͟ ͍ͦͭΣ Ή͙ͭ ͎͔ͪ͊͗͒͊ͤ ͙͡΄͔ͤ· ͚͊ͦ͟͟ ͋· ͭͦ ͙ͤ 

͋·ͦ͡ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙Φ ˮ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͙ͣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊͋͡Ό͒͊ͭΈ ͙ 

͗͒͊ͭΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͫͭ͊ͪ·͔ ͙ ͍ͤͦ·͔ ͙͙͙ͨͦͭ͟͡ ͔͔͔ͨͪͨͦ͒͡Ύͭ ͔ͣ͗͒ͯ 

͚ͫͦ͋ͦ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦ ͍͙͍ͫ͊͡΄͙͚ͫΎ ͙ͣ ͫ ͔ͤ͋͊ ͯͫͦ͟͟ ͙͎ͨͪͦ͊Φ ˮ 

Ήͭͦ ͔΅͔ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊Φ ˢ ͍ ͻͯ͒΄͔ͣ ͣͦ͗ͤͦ ͒ͦ͗͒͊ͭΈͫΎΣ ;ͭͦ 

͔ͦͦ͋ͤͤ͘͡͡·͔ ͙ ͨͦ͊͟ ͔΅͔ ͎ͦͦ͒ͤ͡·͔ ͙ͯͪͯ͟͟͡Σ ͔͙͍ͫͣͤ 

͔͚ͯͪͯ͟͟͡ ͫ·ͭ·ͻ ͙ ͦͭ ͎ͭͦͦ ͔͔͋ͦ͡-͔͔͔ͣͤ ͒ͦ͋ͪͦ͒ͯ΄ͤ·ͻΣ  

͙ͤ͊ͤͯͭ͟ ͤ͊ ͍͔ͫ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͍ͤͦͯΌ ͍ͯ͒͊ͯ͟Σ ͨͦ ͍͔͙ͫͪ͊ͤͤΌ ͫ 

͚ͦͭͦͪͦ͟ ͫͭ͊ͪ͊Ύ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͋͊ͪͻ͚͊ͭͤͦ ͔ͤͭͦ͡;͚ͦ͟Φ  
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˽͙͍͍͙ͪͦͭͦͨͦͫͭ͊ͭΈ Ή͙ͭͣ ͫͼ͔͙ͤ͊ͪΎͣΣ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·ͣ ͡Ό͒Ύͣ 

͙̂ͪ͊ͤ͟· ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͔ͤ;͔͎ͦ ς ͙ͤ ͙͔͙͒ ͍͚ͤͦͦ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͙ͤ 

͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ· ͔͔ ͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͙ͤ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙Σ ͚ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͟ 

Ήͭͦͣͯ ͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭͯΣ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͤͭΦ ˮ ͨͦΉͭͦͣͯ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ 

͔͔͙͍ͨͪͫͨͭ͟· ͔ͤ ͊͗ͯͭͫ͟Ύ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ͯ͗ ͍͙͊͒ͤ͘·͙ͣΦ ͚̏ͺ͙ͦͪΎ 

͊ͦͤ͘͟;͙ͭͫΎΦ ˽ͦͪ͟·΄͙͟ ͫ ˸͚͊͒͊ͤ͊Σ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͙ ͔ͯ͋ͪͯͭΦ ˹ͦ ς 

͔ͤ ͍·͋ͪͦͫΎͭΦ     

˽ͦͪ͟·΄͔͟ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͙ ͍ ˾͙͙ͦͫͫΦ ͍͔̆͊ͭ͊ͭ ͯ ͤ͊ͫ ͙ ͙ͪ͟;͊΅͙ͻ 

ζˣ͊ͤ͒ͯ ͎͔ͭΈΗηΦ ˮ ζ˿͍͊͊͡ ˾͙͙ͦͫͫΗη ͤ͊ ͤ͊΄͙ͻ ͨͪͦͫͭͦͪ͊ͻ ͔ͭͦ͗ 

͙ͪ͟͟ ͔ͤ ͔͙͚ͪ͒͟Φ ˮ ͙ͨͪ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤ͡·ͻ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ͻ ͤ͊΄͔ 

ͪͯ͗Έ͔ ͔ͣͦ͗ͭ ͍·͔͙ͫͭͪͭ͡Έ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͎ͪͦͣͦ͟Σ ;͔ͣ ͙͔ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟Φ 

ˮ ͍͔͙͍͋ͫ͘΄͙͚ͫΎ ͤ͊΄ ͙͔ͨͪͤͭͪ ͭ͊͟ ͔͗ ͔͔͍͔͔ͨͪͪͤͭͫΎ ͙ ͭ͊͟ ͔͗ 

ͤ͊;͔ͤͭ ͔ͨ;͊ͭ͊ͭΈ ͊ͦͤ͘͟· ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭ ς ͔ͣͯ ͍͔͒Έ ͍͖ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ;ͭͦ 

͔ͨ;͊ͭ͊ͭΈΦ  

́ͦ͡Έͦ͟ Ήͭͦͭ ͍·͔ͫͭͪ͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͻͦͦͫͭ͡·ͣΦ ˩͙ͫ͡ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ 

͎ͣͯ͒ͪͦͦ ͙ ͍ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ Ύ͎ͫͤͦͦ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎΣ ͚͊ͦ͟͟ ͣ· ͻ͙ͦͭͣ 

͍͙͔͒ͭΈ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͙ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙Σ ͚ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ Ήͭͦ 

͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͭΈ ͍ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΦ  

ˤ Ήͭͦͣ ͙ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͯͪͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͔͔ͨͪͨͦ͒͊ͭ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ˾͙͙ͦͫͫΦ 

25 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 

˽͙ͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͙͚ͫ͟ ͔ͨͦͪͭͪͭ ˸͚͊͒͊ͤ͊ 

˹͔͎ͣͤͦͦ ͔͙͙ͭͦͪΦ  

̉ͭͦ͋· ͙͍ͤ͊ͪͫͦ͊ͭΈ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͙͚ͫ͟ ͔ͨͦͪͭͪͭΣ ͫͤ͊;͊͊͡ ͤͯ͗ͤͦ 

ζͤ͊ͭΎͤͯͭΈ ͻͦͫͭ͡η ͙ ͍·͋ͪ͊ͭΈ ζ͙ͪ͊ͫ͟͟η ς ͔ͭ ;͔ͪͭ·Σ ͍͚͍ͫͦͫͭ͊ 

͙ͨͫͻ͙͙͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͋ͯ͒ͯͭ ͤ͊ͫ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ͊ͭΈΦ ˤ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ 

͔ͣͤΎ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͯͭ ͙ͭͪ͊͒͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͍͔ͯͪͦͤΈ 
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͙͡;͎ͤͦͫͭͤͦͦΣ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ύ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Υ ;͔ͫͭͤͦͫͭΈΣ 

͒ͦ͋ͪͦͭ͊Σ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΦ ό˭͔͊ͣ;ͯ ͒͡Ύ ͔͍ͨ͒͊ͤͭͦΣ ;ͭͦ ͊͗͒͊͟Ύ ͙͘ 

Ή͙ͭͻ ;͔ͪͭ ζͪ͊ͫ͊͒͟͡·͍͔͊ͭͫΎ ͤ͊ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙͔ηΣ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ 

ͣͯ͒ͪͦͫͭΈ ͍͟͡Ό;͔͊ͭ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͙ ͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤ ͚͍ͯͫͭͪͦͫͭ͊ ͙ͣͪ͊ ͍ 

ͼ͔ͦͣ͡Σ ͙ ͙͔ͤ͊ͤ͘ ͡Ό͔͚͒Σ ͙ ͍͔͙͔͊͒ͤ͡ ͍͔͚ͫͦ ͨͪͦͺ͔͙͔͚ͫͫΣ ͙ 

͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ·ͻ ͍͊ͦͤͦ͘͟Σ ς ͤͦ ͒͡Ύ ͚͒͊ͤͤͦ 

͔ͤ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͔͙͊ͣͭ͘͟ Ή͙͙ͭͣ ζ͔͒ͭ͊͡Ύ͙ͣη Ύ ͔͔͔͎ͨͪͤ͋ͪͯΦύ 

˨͔͔͊͡ ͤͯ͗ͤͦ ͍·͋ͪ͊ͭΈ ζ͙ͫͭ͟ΈηΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡Έ ͔͙͙͒ͤͼͯ 

͙͔͔͙ͣͪͤ͘ΎΣ ΄͊ͯ͟͡ ͒͡Ύ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͍͚͍ͫͦͫͭ͊Φ ̒ ͍ͦͫͨͦ͡Έͯ͘ΌͫΈ 

͔͚ͨͪͦͫͭ΄͔͚ ͨΎ͙ͭ͋͊͡͡Έ͚ͤͦ ΄͚͊ͦ͟͡Σ ͔͚ͯͫͭͪͦͤͤͦ ͭ͊͟Φ 

˩͙͙͒ͤͼ· ͙ ͨΎ͔͙ͭͪ͟ ͨͦͯ͡;͊Όͭ мл ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͤͤͦ 

ͫ͊ͣ·ͻ ͙͙ͤ͘͟ͻ ͙ ͫ͊ͣ·ͻ ͍·͙ͫͦ͟ͻ ͨͦ ͒͊ͤͤͦͣͯ ͍͚͍ͫͦͫͭͯ 

͎ͪ͊͗͒͊ͤ ό͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͫ͊ͣ·ͻ ͔͋ͫ;͔ͫͭͤ·ͻ ͙ ͫ͊ͣ·ͻ ;͔ͫͭͤ·ͻύΤ 

͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ нл ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ - Ήͭͦ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͤͤͦ ͍͚͙͒ͦ͟ ͙ 

;͔͍͔͙ͭͪ͟Τ ͊ ͍ͦͫͭ͊΄͙͔ͫΎ пл ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ ς ͭ ͚͙ͪͦ͟Φ    

͔͙́ͦͪΎ ͦͤ͟;͔ͤ͊Σ ͔ͣͦ͗ͣ ͔͔͚͙ͨͪͭ ͟ ͙͙ͤ͊ͨͫ͊ͤΌ ͔ͨͦͪͭͪͭ͊Φ 

˽͔͙͔ͦͪͭͪͭͪͯͣ·͚ ς ͔͙͚ͫͪ͒ͤ ͚͍͔ͣ͊͒͊ͤͦͼΥ ͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ 

ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͔ͫ͊ͣͦͦͭͪ͗ͤͤͦͫͭΈΌΣ ͍͔͚ͫͦ ͻͪ͊͋ͪͦͫͭΈΌ 

͖ͫͣ͡ ͙ͯͪ͊ͤͫͯ͟͟Ό ˽ˬ͙ˤ ͙ ͔͔ͭͨͪΈ ͨͦ ͍ͨͪ͊ͯ ͔͙͔ͨͦ͋͒ͭ͡Ύ 

͍͔ͨͦͤ͡ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦ ͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭͫΎ ͍͙ͯͫͭ͊ͤͦͭΈ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͍͚ͫͦ 

ͨͦͪΎ͒ͦ͟Υ ͍ͫͦΌ ˾͊͒ͯΣ ͍͙ͫͦͻ ͙͙͍ͣͤͫͭͪͦΣ ͍͙ͫͦͻ ͔ͣͫͭͤ·ͻ 

ͤ͊;͊͡Έ͙͍ͤͦ͟Σ ͍͙ͫͦ ͊ͦͤ͘͟· ͙ ͍͙ͫͦ ͼ͔͙ͤͤͦͫͭΦ ̉ͭͦ ͙͘ ͔ͫ͋Ύ 

͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͭ Ήͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Κ  

̊͊͊͟͡ ;͔͙ͫͭͤͦͫͭΦ ˭͔͒ͫΈ ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ ͨΎ͔ͭͪ͊͟Φ ̏ͭͦ ͡Ό͙͒ 

͙͔͙͔ͫͪͤͤ͟Σ ͡Ό͙͒ ͔͔ͯ͋͗͒ͤͤ·͔ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͍͔ͨͪ͊ͦͭΣ ͡Ό͙͒ 

͔͋ͫͦͪ͟·ͫͭͤ·͔Σ ͊͡Έ͙ͭͪͯͫͭ·Σ ͎͙͔ͣͤͦ ͙͘ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͋·͙͡ ͎͍ͦͭͦ· 

͔͍͍ͨͦ͗ͪͭͦ͊ͭΈ ͔͒͊͗ ͍͔͚ͫͦ ͙͗ͤ͘ΈΌΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣ ς ͨ Ύ͔ͭͪ͊͟Φ  

̊͊͊͟͡ ͯͣ͊Σ ͙ͣͯ͒ͪͦͫͭΦ ˭͔͒ͫΈ ͙͊ͪͭͤ͊͟ ͔͔͔ͣͤ ͪ͊͒ͦͫͭͤ͊ΎΦ ͙̏ͭ 

͡Ό͙͒ ͍͙͒Ύͭ ͙ͣͪ ͦ;͔ͤΈ ͨͪͦͫͭ·ͣΣ ͔͍͒͊ ͙͡ ͔ͤ ;͔͔ͪ͘ 

͔͚ͦͪͯ͗ͤ·͚ ͙ͨͪͼ͔͡Φ ˽͙͙ͦͤͣ͊ͤΎ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͙ͻ ͒ͦ͋ͪ·͔ 
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͔͔͙ͤ͊ͣͪͤΎ ͎ͣͦͯͭ ͒͊ͭΈ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͒ͦ͋ͪ·͔ ͨͦ͒͡·Τ 

͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͎͙͔͒ͪͯ ͡Ό͙͒Σ ͫ ͎͙͒ͪͯͣ ͍͙͔͙͔͒ͤͣ ͙ͣͪ͊ 

͙ ;ͭͦ ͫ Ή͙͙ͭͣ ͡Ό͒Έ͙ͣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͫ;͙ͭ͊ͭΈͫΎΤ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎ ό͊ 

;͊ͫͭͦ ͙ ͨͪͦͫͭͦ ͙ͤ͊ͤ͘ΎύΣ ;ͭͦ ͎͔͙ͪͦΣ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͙ͦͤ ͍ͫͭ͊Ύͭ 

ͨ͊ͣΎ͙͙ͭͤ͟Σ ͍͙͙ͦͫͭ͊͡ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͍ͪͦ͊͟·͚ ͔ͫ͒͡Σ 

ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͤ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͙ͣ ͙ͫ͊ͣͣ ͙͙͒ͭ ͍͔͔ͨͪ͒Σ ͔͙ͫ͡ ͙ͦͤ ͔ͤ 

ͦͭͣͦΌͭͫΎ ͦͭ ͊ͨ͊͟Ό΅͔͚ ͫ ͙ͻ ͙ͦͤ͟ ͍͙ͪͦ͟Τ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ 

͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎΣ ;ͭͦ ͙ͤ͊ͫ͡Έͤͦ ͦͫ;͙͍͙͊ͫͭͭ͡Έ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ς ͙ͤ;͔͎ͦ 

Ή͎ͭͦͦ ͙ͦͤ ͔ͤ ͙ͨͦͤͣ͊ΌͭΣ ͒͊ ͔͍͒͊ ͙͡ ͙ ͎ͣͦͯͭ ͨͦͤΎͭΈΦ ˴͚͊ͦ͟ 

ͦͼ͔͔ͤ͟ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͯͭ ͍͔ͫΈ Ήͭͦͭ ͔ͦͣͨͭ͟͟͡ ͔͙͙ͤͨͦͤͣ͊ͤΎΚ 

́ͦ;ͤͦ ς ͔ͤ ͍·΄͔ ͚͙ͭͪͦ͟Φ ̆ͦͭΎ Ύ ͋· ͨͦ͒ͯͣ·͍͊͡ ͙ ͦ ͍͚͔͒ͦ͟Φ 

˹ͦ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͣ ͔͙ͫͦͣͤͤΎ ͍ ͨͦ͡Έͯ͘ ͔͙͔͎ͨͦͪͭͪͭͪͯͣͦͦ ς ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ 

͙ ͚ͭͪͦ͊͟ ͫ ͙ͣͤͯͫͦͣ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͫ ͍͒ͯͣΎ ͙͙ͣͤͯͫ͊ͣΣ ͨͯͫͭΈ 

͔͋ͯ͒ͭ ͨͪͦͫͭͦ ͚ͭͪͦ͊͟Φ       

ˮ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ΄͊͊͟͡ ͒ͦ͋ͪͦͭ·Φ ˢ ͍ͦͭ ͔͒ͫ͘Έ ͨͦ-͔ͣͦͣͯ ͔ͭͦ͗ 

ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦΣ ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ ͨͦ͡ͻͦ ς ͔͙͙͒ͤͼ͊Φ ˹͊ 

Ή͙ͭͻ ;͔ͫͭͤ·ͻ ͙ ͙͔͙ͫͪͤͤ͟ͻ ͙͡ͼ͊ͻ ͒ͦ͋ͪͦͭ· ͔ͤͭΦ ˹͔ͭ ͔͒͊͗ ͔͔ 

͔͙ͭͤΦ ˮ ͔ͤ ͫͯ͡;͔͊ͤ ͭͦͭ ͫͭͪ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͦͤ ͍ͤͯ΄͊Όͭ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭͯΦ ˽͙͔ͦͫͣͦͭͪͭ Ήͭͦ ͍͙͔͒ͦΦ ˤ ͎͊͊͘͡ͻ ͋·͍΄͔͎ͦ 

͔͙ͭ͊ͣͦ͗ͤͤ͊͟ ͯ͗͊ͫΦ ˮ ͦͤ ͙͋ͦͭͫΎ ͔ͤ ͭΌͪΈͣ·Φ ˽͙͔ͦͫͣͦͭͪͭ Ή͙ͭ 

͊͒ͪ͟· ͙͘ ˶ͯͼ͊͟Φ ˹͔ͭΣ ͋ͦ͡Έ΄͔ ;͔ͣ ͤ͊ ͔͙͙͒ͤͼͯ ͒ͦ͋ͪͦͭ͊ ͔͒ͫ͘Έ 

͔ͤ ͭΎ͔ͤͭΦ  

ˤͦͦ͋΅͔-ͭͦΣ ΉͭͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍ͦͨͪͦͫ ͟ ͙ͫ͊ͣͣ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͊ͣΥ ͻͦͭΎͭ 

͙͡ ͙ͦͤΣ ;ͭͦ͋· ͙ͻ ͍͔͙͡ ͨͦ ͙͙͗ͤ͘ ͡Ό͙͒ ͫ ͨͪͦͺ͙͔ͣ͡ όͭ͊͟ 

͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡ ͤ͊͘·͍͊Όͭ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͔ ͔ͨͦͪͭͪͭ·ύ [5 ό;͔ͫͭͤͦͫͭΈύ, 3 

όͣͯ͒ͪͦͫͭΈύΣ м ό͒ͦ͋ͪͦͭ͊ύ]Κ ˹ͦ ͙ ͔͋͘ ͍͍ͦͨͪͦͫͦ ΎͫͤͦΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ 

͔ͨͪ͒ͨͦ;͙͡ ͋· ͙͔͍͒ͪͦ͡ [5, 5, 5].  

̉ͭͦ ͔͗ ͔ͣ΄͔͊ͭ ͙ͣ ό͙ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͣύ ͍͙ͨͦͫͭ͊ͭΈ ͙ͭ͊͟ͻ 

͙͔͍͒ͪͦ͡Κ ˹͔ͭ ͙ͻΚ ˩͙ͫ͡ ;͔ͫͭͤ·͚Σ ͭͦ ͚ͦ͘͡ ͒ͯͪ͊͟Κ ˹͔ͭΣ 

͔ͦͤ͟;ͤͦΦ ˸͔΄͔͊ͭ ͔ͤ ͍͙͔ͦͭͫͯͭͫͭ ͍·͙ͫͦ͟ͻ όͨͦ ͍ͯͪͦͤΌ 

http://censor.net.ua/video_news/272674/eksnachalnik_chopskoyi_tamojni_priznalsya_chto_v_kiev_ejemesyachno_vozili_milliony_dollarov_vzyatok
http://www.youtube.com/watch?v=dK8DTdZKNH0
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͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ύύ ͡Ό͔͚͒Φ ˸͔΄͔͊ͭ ͔͔͙͔ͤͯͣͤ ͙ͻ ͚͙ͤ͊ͭΣ ͤͦ 

͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͋ͦ͡Έ΄͔ ς ͔͙͙͔ͤͨͦͤͣ͊ͤ ͔ͤͦ͋ͻ͙͙ͦ͒ͣͦͫͭ ͙ͻ ͙ͫ͊ͭ͟ΈΦ 

˽͙ͪ ͙ͤ͊͡;͙͙ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎ ͦ;͔ͤΈ ͔ͤͭͪͯ͒ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͙ 

ͨͪͦͼ͔͒ͯͪ· ͙ͨͦͫ͊͟ ͪ͊ͪ͊͋ͦͭ͊ͭ͘ΈΣ ͙ ͡Ό͔͚͒ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·ͻ ͚͙ͤ͊ͭΦ 

˹ͯΣ ͨͯͫͭΈ ͔ͤ ώрΣ 5, 5]. ˽ ͯͫͭΈ ώпΣ рΣ пϐΦ ˤ͖ͫ ͋ ·ͦ͡ ͋· ͯ͡;΄͔Φ  

˹ͦ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔ͤͭΦ ˹͔ͭ ͔͎ͦ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ ˹͔ͭ ͙ ͍ 

˾͙͙ͦͫͫΦ  

ˢ ͔͋͘ Ύ͎ͫͤͦͦ Ή͎ͭͦͦ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎ ͦ͋΅͔͍ͫͭͯ ͔ͤ ͍͙͔ͨͦ͊͒ͯ͘΄Έ ς 

͙ͤ ͙ͯͪ͊ͤͫͦͣͯ͟͟Σ ͙ͤ ͤ͊΄͔ͣͯΦ ˮ͙ͫͭͦͪ;͔͙͔ͫ͟ ͙͔ͨͪͣͪ· ͯ ͤ͊ͫ 

͔͔ͨͪ͒ ͎͙͊͊ͣ͘͡Φ        

26 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 

˸͔ͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͣ Ήͭͦ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ 

˸͔ͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͙ ς ͍ͯ·Σ ͔ͤͭ ͍͙͚ͦͫͤͦ͊ͤ 

͒͡Ύ ͙͙ͦͨͭͣͣ͊͘ ς ͋ ͔ͯ͒ͭ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΈ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ  

˸͔ͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͚͋ͦͼ· ͡Έ͍͍͎ͦͫͦͦ͟ ζˣ͔ͪͯͭ͊͟ηΣ 

ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͔ͫͦͫͣ ͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͡Έ͍͍ͦΎ͔ͤ ͔͍͙͙ͨͪͦͤͦͫ͘͡ ͊͘ ͦͭ͊͘͟ 

ͪ͊͋ͦͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͍ ˴͙͔͍͔Σ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͤ͊ ͔ͦͤ͟͡Ύͻ ͨͪͦͫΎͭ 

͔͔ͨͪ͒ ͔͙ͭͣ ͔͗ ͡Έ͍͍ͦΎ͙ͤ͊ͣ ͨͪͦ΅͔͙ͤΎ ͊͘ ͎͙͒ͪͯͻ 

͔͍͋ͪͯͭͦ͟ͼ͔͍Σ ͊ ͔ͭΣ ͯ ͎ͦͦ͟ ͙ͦͤ ͨͪͦͫΎͭ ͨͪͦ΅͔͙ͤΎΣ ͯ͡Ό͡Ό͊͟Όͭ 

͙ ;͔ͣ-ͭͦ ͍ ͊͟Ό΅͙ͻͫΎ ͙͒͊͟ΌͭΦ  

˸͔ͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ς ͻͦͭΎ Ύ ͔ͤ ͙ͨͭ͊Ό ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͙͙͙ͫͣͨ͊ͭ ͟ 

̒ͼ͔ͤΌͯ͟ ς ͎ͦ͒͊͟ ˸͚͊͒͊ͤ ͔͎͙͔ͪ͊ͪͯͭ ͤ͊ ͔͎ͦΣ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͙͘ ͔ͭͪͻ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟ͻ ͙͔͍͒ͪͦ͡ ˸͚͊͒͊ͤ͊Σ ͙͊ͤ͒͒͊ͭͯͪͯ͟ ͍ ͔ͨͪͣΈ͔ͪ-

͙͙ͣͤͫͭͪ·Σ ͙ͪͦͣ͟͟ ζ˽ͯ͡Ό ͍ ͦ͋͡Ηη. ˸ ͔ͤ ͍ͦͦ͋΅͔ ͙͙ͪ͟͟ ζ˽ͯ͡Ό 

͍ ͦ͋͡Ηη ͔ͤ ͍ͤͪ͊ΎͭͫΎΦ  

http://lenta.ru/news/2014/02/25/bendedknees/
http://lenta.ru/news/2014/02/25/bendedknees/
http://lenta.ru/news/2014/02/25/bendedknees/
http://lenta.ru/news/2014/02/25/bendedknees/
http://lenta.ru/news/2014/02/25/bendedknees/
http://lenta.ru/news/2014/02/25/bendedknees/
http://www.youtube.com/watch?v=W-pE9LIJOOc
http://www.youtube.com/watch?v=W-pE9LIJOOc
http://www.youtube.com/watch?v=W-pE9LIJOOc
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˸͔ͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ͫ͊ͣ Ήͭͦͭ ͫͨͦͫͦ͋ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤΎ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ 

ς ͎ͦ͒͊͟ ͍͒͊͒ͼ͊ͭΈ ͭ·ͫΎ; ͙͔ͤͣ͟ ͔ͤ ͍·͋ͪ͊ͤͤ·ͻ ͙ ͨͦͪΎ͒ͦͣ͟ 

͔ͪ͊ͦͤͤ͘͘͡·ͻ ͡Ό͔͚͒ ͔ͪ΄͊Όͭ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͔ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ 

͎͙͍͊ͭͪ͊͊͘Ό΅͙͔ ͫͯ͒Έ͋· ͔͒ͫΎ͍ͭͦ͟ ͙͙͍ͣͦͤͦ͡͡Σ ͙͙ͪ͊ͣ͟͟ ͙ 

ͯ͡Ό͡Ό͊ͤ͟Έ͔ͣΦ ˻͙ͤ ͍ ͋ͦ͡Έ΄͙͍͔ͤͫͭ ͍͔ͫͦͣ ͻͦͪͦ΄͙͔ ͡Ό͙͒Φ 

˽ͪͦͫͭͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͍ͦͨͪͦͫ· ͙ͻ ͔͔ͦͣͨͭͤ͟ͼ͙͙Φ ˮ ͫͦͪͦ͟ ΄͔ͫͭΈ 

͙͙͍ͣͦͤͦ͡͡ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ ͙ͻ ͔ͤ ͯͨͦͤͦͣ͊͡;͙͍͙͊͡ ͔ͪ΄͊ͭΈ ͍ͫͦΌ 

ͫͯ͒Έ͋ͯΦ  

˽ͪͦͼ͔͒ͯͪ͊ ͙ͨͪͤΎ͙ͭΎ ͔ͪ΄͔͙͚ͤ Ή͎ͭͦͦ ͍͔;͔ ͔ͣͤ ͔ͭͦ͗ ͔ͤ 

͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ς ͍͔͒Έ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ζ˽ͯ͡Ύ ͍ ͦ͋͡Ηη ̒ͼ͔ͤΌ͊͟ 

ͫ;͙͔ͭ͊ͭͫΎ ;ͭͦ ͍͔͙͙ͯͭͪ͒͡Φ  

˸͔ͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͚ͫͭͪ͊ͤͦ ͍͙ͨͪ͊ͭ ˾͊͒͊Σ ͦͭͦͪ͊͟ΎΣ ͫ ͚ͦ͒ͤͦ 

ͫͭͦͪͦͤ· ͊ͣ͊ͪ͊͊͘͡ ͔ͫ͋Ύ ͔͚ͦͭͣͤͤͦ ͔͙͋ͫͨͪͤͼ͙ͨͤͦͫͭΈΌ ͙ 

͔͍͙ͫͪ͡ΈͤͦͫͭΈΌΣ ͊ ͫ ͎͚͒ͪͯͦΣ ͎ͤ͊ͨͯ͊ͤ͊ ͙͍͔ͨͪͫͭ͊ͤͤ͡·ͣ ͟ ͍͙ͫͯ͟ 

͒ͯͦͣ͡ ͍͊ͭͦͣ͊ͭ͊Φ ́͊͟ ͦͤ͊ ͎ͣͤͦͦ-;͔͎ͦ ͍͙ͤ͊ͨͪ͊ͭΗ  

ˮ ͔ͣͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͍͔ͣͫͭͦ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͔͍ͨͪ·ͣ ͔͒ͦͣ͡ 

͊͘Ύ͍͙ͭΈ ͦ ͍·͋ͦͪ͊ͻ ͍͚ͤͦͦ ˾͊͒· ͙ ͍͔ͫͦͣ ͔ͫ͊ͣͦͪͦͫͨͯͫ͟Σ ˾͊͒͊ 

ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͙ͪͯͭ͡Έ ͔ͭͣΣ ;͔ͣ ͙ͪͯͭ͡Έ ͯ ͔͔ͤ ͔ͤͭ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ 

͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Φ  

ˮ ͔΅͔ ͎ͣͤͦͦ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ ;͔͎ͦ Ύ 

͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͨͦ͡Ό͋͡ΌΦ 

˹ͦΣ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͦͤ͟ͼ͍ͦΣ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͙ͣͦ ζ͔ͤ ͍ͤͪ͊ΎͭͫΎη ͔ͤ ͭ͊͟ ͙ 

͍͊͗ͤ·Φ ͙̂ͪ͊ͤ͟ͼ· ͙ͫ͊ͣ ͍ͦ͡Έͤ· ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎͭΈ ͍ͫͦΌ ͫͯ͒Έ͋ͯ ς 

Ήͭͦ ͙ͻ ͙͙͗ͤ͘Φ ̆ͦͭΎͭ ͙ͫͤͦͫͭΈ ͨ͊ͣΎ͙͙ͭͤ͟ ͍͔͙ͫͦͭͫͣ͟ ͫͦ͒͊ͭ͊ͣ͡ 

ς ͟ ͭͦ ͙ͣ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͨͦͣ΄͊ͭΈΦ ̆ͦͭΎͭ ͙͗ͭΈ ͨͦ ͔͊ͤ͒ͦͭͯ͟ ζ˸·ͦ͊͟͡Σ 

Ύ͙͟ ͙ͣͦͫ͊͟͡ ͊͗ͯͭ͟ ͨ·͍ͦΚ ς ˽͙͍ͦΦ ς ˽͙͍͍ͦͯ͋͊ ͋·ΗΗΗηΣ ͔ͭͦ͗ 

ͭͦ͟ ͔ͨͦͣ΄͔͊ͭΚ ̏ͭͦ ͤ͊΄͊ ͎ͦͪΈ͊͟Ύ ;͊΄͊ ς ͙͔ͤ͊͊͊ͤ͘͟ ͊͘ оф-͚ 

͎ͦ͒Φ ˹͔ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͙ͫ͡·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ 

͔͙ͪ͊͒ͭ͘͡Έ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͍ͫͦ͋ͦ͒·Σ ͯ͡;΄͔͚ ͙͒ͦ͡Σ ͙͙͗ͤ͘ ͨͦ 
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͍͔͙ͫͦͫͭ ͫ ͔ͦͦ͋ͤͤ͘͡͡·ͣ ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔͙ͫͣ͟ ͎ͯ͊ͪͦͣΣ ͤͯΣ ;ͭͦ 

͗ ς ͤ͊͘;͙ͭ ͔ͤͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ Ή͚ͭͦ ͙ͫ͡· ͙ ͤ͊͘;͙ͭ ͙ͨͭΈ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͊ͣ 

͔͚ͦͭ͟͟͡Έ ͙͘ ΄͎͊ͣͨ͊ͤͫͦͦ͟ ͙ ͙͍ͫͯͻ͙Φ ˢ ͤ͊ͣ ς ͔ͫͣͦͭͪͭΈ ͤ͊ ΉͭͦΦ 

˿ ͎͔ͦͪ;ΈΌΦ ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͙ ͤ͊ ͤ͊΄͔ͣ ͔ͫͭͦ͡ ͍͔͒Έ ͔ͤ ͦͤ͟ΈΎ͟ - 

͔͒ͤ͊ͭͯͪ͊ͭΦ  

ˢ ͍ͦͭ ;ͭͦ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͍͊͗ͤͦ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͙ ;ͭͦ ͔ͣͤ ͔ͤ 

͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͊͟͟ ͙͔ͪͭ͘͡ΌΣ ͊ ͊͟͟ ͔͔͍͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤͦͣͯ 

ͯ;͙͊ͫͭͤͯ͟Σ ς Ήͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔ͣͤ ͔ͤ ͍ͤͪ͊Ύ΅͔͔ͫΎ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ 

͙͔͒ͪ͊ͣ͡ ͙͚͎ͪͦͫͫͫͦͦ͟ ͔ͨͪͦͭͫͭ͊Φ ̉ͭͦ ͙ͤ;͔͎ͦ ͙ͻ ͔ͤ ͫͣͯ΅͔͊ͭΦ 

̉ͭͦ ͍͙͊͒ͯ͘Όͭ ͙ͦͤ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͊ͣ ͙ ͻͦͭΎͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔͗ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˤͦͭ 

Ήͭͦ ͔ͣͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ͍͔ͫͦͫͣ ͙ͫ͡ΈͤͦΦ  

˻ ͔͙͔ͪ͗ͣ ˽͙ͯͭͤ͊ ͻͦͪͦ΄͔͎ͦ ͔ͤ ͔ͫ͊͗͟΄ΈΦ ˹͙;͔͎ͦΦ ˮ ;͔ͣ 

͋·͔͔ͫͭͪ ˾͙ͦͫͫΎ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͦͭ ͔͎ͤͦ ͙͍͙͋͊ͭͫ͘ΎΣ ͔ͭͣ ͯ͡;΄͔Φ ˹ͦ ͍͔ͫ 

͔͗ ς ͔ͤ ͡Ό͚͋ͦ ͼ͔͚ͤͦΦ ˸ͦ͗ͤͦ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͎ͯͦ͒ͤͦ ͙͗ͣͯͪͭΈ 

͎͊͊͘͡Φ ˸ͦ͗ͤͦ ͋͊Ό͊ͭ͟Έ ͔ͫ͋Ύ ͎͍͙ͪ͊ͦͦͪ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͍͔ͫΈ ˸͚͊͒͊ͤ ς 

Ήͭͦ ͎ͦͦ͒ͤ͡·͔ ͔͒ͦͤͼ͙͔͟ ΄͊ͻ͔ͭͪ·Σ ͪ͟·͙͔ͣͫ͟ ͙͔͙͒͊ͫͭ͡· ͙ 

͙͚͙͔ͪͦͫͫͫ͟ ͙͔͙͎͍ͤͭͪ͋ͪ͊͒ͦͼ·Φ ˹ͦ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͔ͤ ͍͙͔͒ͭΈΣ ;ͭͦ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͦͨͤͯ͡͡ ͤ͊ͪ·͍ ͙ ͍͔ͤ͊ͪͻ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͭͫΎ 

͎͔ͦͤͤͤ͊Ύ ͦ͋͊͘͡Σ ͔͋ͫͯ͟͡ΈͭͯͪΈ͔ ͙ ͎͍͚ͪͯͨͨͦͦ Ή͎͙ͦͣ͘Φ  

͙͔̆ͦͭͭ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͙ͤ͊;͔ ͙ ͋·ͭΈ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ς ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙ΎΣ 

͔͒ͫ͊ͭ͟ΈΚ ˤ ;͔ͣ-ͭͦ ͍· ͔͔͋ͯ͒ͭ ͍ͨͪ͊· ς ͪ ͔͍ͦ͡Όͼ͙͚ ͔͋͘ ͍͙ͪͦ͟ ͍ 

͙͙͙ͫͭͦͪ ͔ͤ ͋·ͦ͡Φ ˹ͦ ζ͔ͤ ͋·ͦ͡η ͔ͤ ͤ͊͘;͙ͭ ζ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈηΦ  

˿͔͎ͦ͒ͤΎ ͣ· ͙͒ͦͪͦͫ͡Σ ͔͒ͦͪ͊ͫͭ͊ͣ ͒ͦ ͙ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ͯͯ͡;΄͊ͭΈ 

͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ͔ͤ ͼ͔͚ͤͦ ;͙ͯ͗ͻ ͙͔͚͗ͤ͘ ͙ ;͙ͯ͗ͻ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤΣ ͊͘ 

ͦͭͦͪ͟·͔ ͤ͊ͣ ͔͗ ͨͦͭͦͣ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͙ͨ͊ͭͭ͡ΈΦ ˩ͫͭΈ ͙ 

͎͙͔͒ͪͯ ͙ͨͯͭΦ ˸· ͨͦ͊͟ ͙ͻ ͨͦ͡ͻͦ ͍͙͙͒ͣΦ ˹ͦ ͙ͦͤ ͔ͫͭΈΦ ˮ ͤ͊΄ 

͎͒ͦ͡ ς ͙ ͫ͊ͭ͟Έ ͙ͻΦ  
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ˢ ͔ͤ ͍ͪ͊ͭΈͫΎ ͔͙ͫͣͤͭΈ ζͨͦ͡ͻͦη ͤ͊ ζͯ͗͊ͫͤͦη ͍ ͔͔ͤ͊͒͗͒Σ ;ͭͦ 

ζͯ͗͊ͫͤͦη ͨͦͭͦͣ ͊͟͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͫ͊ͣͦ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͭͫΎ ͍ ζ;͔ͯ͒ͫͤͦηΦ      

27 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 

˹͔͙ͫͭ͊͋͡Έͤ͊Ύ ͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈ 

˽͔͔ͪ͒ ͔ͭͣΣ ͊͟͟ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύͭ ͫͦͼ͙͊͡Έͤ·͔ ͨͦͭͪΎ͔͙ͫͤΎΣ 

ͫͦͼ͙͊͡Έͤ·ͻ ͨͦͭͪΎ͔͙͚ͫͤ ͔ͤͭΦ ˤͦͭ ͔ͭ͊ͦ͟ ͣ͊ͫ͡Ύ͔ͤͦ ͣ͊ͫͦ͡Φ 

˽ͦͭͪΎ͔͙ͫͤΎͣ ͔ͨͪ͒΄͔͍͔ͫͭͯͭ ͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈΦ ˹ͦ ͊͊͟͟Ύ ͔͗ Ήͭͦ 

͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈΣ ͔͙ͫ͡ ͦͤ͊ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͨͦͭͪΎ͔͙ͫͤΎͣΚ  

͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͍ ͤͦΎ͔͋ͪ ͋·͊͡ ͦ;͔ͤΈ ͙ͫͭ͊͋͡Έ͚ͤͦΦ ˽ͦ;͙ͭ ς ͊͟͟ 

˾͙ͦͫͫΎ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΦ  

ˢ ͍ͦͦ͋΅͔ ς ;ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈΚ ̏ͭͦ ͎ͦ͒͊͟ ͍ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭ 

͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΚ ́͊͟ ͙͒ͯͣ͊͡ ͙ͦͣͣͯͤͫͭ͟· ͍ ул-ͻ ͎ͦ͒͊ͻΦ 

́͊͟ ͒ͯͣ͊Όͭ ͙ͻ ͔͙͙ͤ͊ͫ͒ͤ͟͡ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΦ ˮ ͍ ˾͙͙ͦͫͫΣ ͙ ͍ 

ˣ͔͙͙ͦͪͯͫͫ͡Φ ́͊͟ ͙͒ͯͣ͊͡ ͙ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ ˹ͦ ͭ͊͊͟Ύ 

͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈ ς ͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈ ͚͙͋͊͒͊ͪ͟Σ ͙͍ͨͪΎ͚͊ͤͤͦ͘ ͟ 

͔͔͍͒ͪͯΣ ͍ ͎ͦͪͤͦͣ ͔ͨͦͭͦ͟Φ ˴͙͊ͣͤ ͍ͪͯͭ ͦ͋΄͙͍ͯ͟Σ ͍͔͔͍ͪ͊͟ 

͔͔͙͔ͨͪͭͪ͊ͭͫΎΣ ͙ΦΦΦ ͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͔͊ͭͫΎΦ  

˿͙ͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈ ͙͙ͦͣͣͯͤͫͭ͟;͔͎ͫͦͦ͟ ͔͙ͪ͗ͣ͊Σ ͙ ͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈ 

͔͙ͨͭͦͪ͊ͭ͟͟͡;͔͙ͫ͟ͻ ͔͙͍ͪ͗ͣͦ ͍ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔͚ ͔͔͙ͫͭͨͤΣ 

͔͔ͦ͋ͫͨ;͙͍͔͊ͭͫΎ ͦ͡Ύ͡ΈͤͦͫͭΈΌ ͡Ό͔͚͒Σ ͒͡Ύ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͍͔ͦͪͣΎ 

͔ͨͪ͒͊ͭΈ ς Ήͭͦ ͔͍͙͔ͨͪ͒͒ͭΈΦ ˿͙ͭͦͭ ͍͔ͭͪͯ ͨͦ͒ͯͭΈ ͍ ͎͒ͪͯͯΌ 

ͫͭͦͪͦͤͯ ς ͙ ͍͖ͫΣ ͙ͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈ ͦͤ͟;͙͊ͫ͡ΈΦ ˮ ͍;͔ͪ͊΄ͤΎΎ 

͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈ ͍ ͍͊ͭͪ͊͘΄͔ͤͣ ͔͒ͤ ͦ͋ͦͪ͊;͙͍͔͊ͭͫΎ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ 

͍͔ͪ͊ͤ͘;͚͊ͤͤͦ ͔͚͒ͭͫͦ͟ ͙͍ͤ͊ͤͦͫͭΈΌΦ ˬ͙ͤ͘Έ ͍͔ͫͭͯͨ͊ͭ ͍ ͍͙ͫͦ 

͍ͨͪ͊͊Φ  

˽͙ͦͤͣ͊Όͭ ͙͡ Ήͭͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙͔ͤ ͻͦ͘Ύ͔͍͊ ͙͙͗ͤ͘Κ ˴͊͊ͦͫ͘͡Έ ͋·Σ 

͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΦ  
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˹ͦ ͎ͭͦ͒͊ ͨͦ;͔ͣͯ ͙ͦͤ ͭ͊͟ ͎ͯͨͦ͡ ͔ͫ͋Ύ ͍͔͒ͯͭΚ ˽ͦ;͔ͣͯ ͯͨͪΎ͙ͭ͊͡ 

͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔͙͎͋ͦ͋͒ͤͦͦ͘ ̂͒͊͡Έͼ͍ͦ͊Σ ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͍ͤ͊ͪͦΎͭ ͭ͊͟ 

͔͗ ͯͨͪΎͭ͊ͭΈ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͔͙͎͋ͦ͋͒ͤͦͦ͘ ˹͍͊͊͡Έ͎ͤͦͦΚ ˭͊;͔ͣ ͙ͦͤ 

͔͙ͫ͒͊͡͡ ͎͔͙ͪͦͤΎ͙ͣ ˸͊΄ͯ ͙ ˹͊͒ΌΣ ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͊͊͘͟;Έ͙͙ͣ 

͎͚͙ͤ͊͊͊ͣ͟ ͍ͦͤͦͫ͘Ύͭ ͙ͻ ͯ͗ ͍͔ͫͦͫͣ ͒ͦ ͔͔ͤ͋ͫΚ ˿ ͎͊ͦͦ͟͟ ͋ͦ͒ͯͤ͊ 

͙ͦͤ ͙͙ͤ͊͋ͪͦͫͫ͡Έ ͤ͊ ˿ͭͦͣ͊ͻ͙ͤ͊Σ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ͊Ύ ͍͙ͤ͊ 

͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ς ͋ͦ͡Έͤ͊Ύ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͙ ͒͊ͪ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Κ ˢ ͍ͫΎ ͙ͻ 

͍͊ͦͤͦͭͦͪ͘͟;͔ͫ͊͟Ύ ͨͪ·ͭΈΚΦΦ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͙ͦͤ ͔ͤ ͙ͨͦͤͣ͊ΌͭΣ ;ͭͦ 

͙͗ͤ͘Έ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͯ͊ͭ͊ͭ͟Έ ͨͦ͒ ͊ͫͺ͊͡Έͭ ς ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͤ ͊ͫͺ͊͡Έͭ͊Σ 

͙ͤ ͙ͻ ͙ͫ͊ͣͻΚ  

ˢ ͪ͟·ͣͫ͊͟Ύ ͙͔͙ͫͭͪ͊͟Κ ˤ͔͒Έ ͙ͦͤ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͔ͤ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ 

͚͊͒͊͘ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ˴ͪ·ͣͯ ͔ͤ ͙͔͙͙͚ͯͫͭͫ͘͟Σ ͊ ͫ͊ͣ·͚ ͚ͨͪͦͫͭͦ 

͍ͦͨͪͦͫ ς ζ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͙͙͡ ˾͙ͦͫͫΎ ς ͍·͙͚͋ͪ͊ ͦ͒ͤͦ ͙͘ ͍͒ͯͻΣ 

͔ͭͪͭΈ͔͎ͦ ͔ͤ ͒͊ͤͦΚηΣ ͭͦ ͙͚ͪͯͫͫ͟ ˴ͪ·ͣ ͍·͔͔͋ͪͭ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Σ ͔͒͊͗ 

͔͙ͫ͡ ͭ͊ ͔΅͔ ͔͔͔ͨͦ͋͊ͤ͒ͪͭΦ ̂͗ ͋ͦ͡Έͤͦ ͙͍͔͔ͣ͊ͦͨͪ͊ͭ͟͡͡͡Έͤ͊ 

͙͚ͪͦͫͫͫ͊͟Ύ ͊͡Έ͔͙͍ͭͪͤ͊ͭ͊Φ ́͊͟ ;ͭͦ ͦͭ ͍͔͚ͫ Ή͚ͭͦ ͙͔͙͙ͫͭͪ͟ ͫ 

ζ˨͙͊͒ͣ ͍͎ͪ͊ͯ ͎ͪͦ͒ͤͦͦ ˿͔͍͊ͫͭͦͨͦ͡ΎΗη ͭͦͯ͟͡ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟Φ ˨͔͊͗ 

͒͡Ύ ͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ ͔͔͙ͯͨͦͭͪ͋ͤ͡ΎΦ  

ˤͦͭ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͙͔͊ͤͣ͊ͭ͘ ͔ͣͤΎ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͔͎ͫͦΦ ˻͙ͤ ͔͗ ͍͔ͪͦ͒ 

͔͎ͤͯͨ͡·͔ ͡Ό͙͒Φ ͎́ͦ͒͊ ͨͦ;͔ͣͯ ͭ͊͟ ͎ͯͨͦ͡ ͔ͫ͋Ύ ͍͔͒ͯͭΚ ˮ͙͡ ͍͔ͫ 

͔͗ ͔ͤ ͔͎ͤͯͨ͡·͔Κ ͙͔́͊͟ ͣ·͙ͫ͡ ͔ͭͦ͗ ͙ͨͪͻͦ͒Ύͭ ͍ ͎͍ͦͦͯ͡Φ ˿͙ͭͦͭ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͒ͦͨͯͫͭͭΈ ς ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͍͔͒Έ Ήͭͦ ͔ͯ͗ ͺ͊ͭ͟ ͍͔ͪͦ͒ ͋· 

͊͟͟ ͔͒ͦͯͣͤͭ͊͟͡Έͤͦ ͍͔ͯͫͭ͊ͤͦͤͤ͡·͚ ͙ ͙͔ͤͣ͟ ͔ͤ 

͍͔͎͔ͦͨͪͦͪ͊ͣ·͚ ς ;ͭͦ ζͭͦ;͔;ͤͯΌ ͚͋ͦͤΌη ͍ ˴͙͔͍͔ ͯ;͙͙ͤͦ͡ 

͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊Σ ͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͪͯ͊ͣ͟ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ 

͍͔͙ͪ͊ͫͭ͘Υ ͔ͣ͟ ͤͯ͗ͤͦ ͋·ͭΈΣ ;ͭͦ͋· ͭͯ΄͙ͭΈ ͨͦ͗͊ͪ ͊ͨ͟͡Ύ͙ͣ 

͔͙͋ͤͤ͊͘Κ   

˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͙ͦͤ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͔ͤ ͙ͨͦͤͣ͊ΌͭΣ ;ͭͦ ͍͔͙ͫͣ ͍͙͙ͫͦͣ 

͔͚͍͙͒ͫͭΎ͙ͣ ͨͦ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͤΌ ͙ͫͭ͊͋͡Έ͙ͤͦͫͭ ͙ͦͤ 

ͤ͊ͪ͊΅͙͍͊Όͭ ͔͙ͤͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈΣ ͊͊͒͘͟͡·͍͊Όͭ ͙ͣͤͯ ͨͦ͒ 
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ͦ͋΅͔͍ͫͭͦΣ ͭͦ ͎ͭͦ͒͊ ͤ͊ͣ ͔ͫͭΈ ;͔͎ͦ ͋ͦΎͭΈͫΎΦ ˹͔ ͔ͣͤΈ΄͔Σ ;͔ͣ 

͙ͨ͊ͫͫ͊͗ͪ͊ͣ ͍͊ͭͦ͋ͯͫ͊ ͫ ͫͯͣ͊ͫ΄͔͒΄͙ͣ ͍͙͔͔ͦ͒ͭͣ͡Φ  

28 ͅ ͔͍ͪ͊͡Ύ нлмп 



 

 

 

 

ȢȫȼȽɇ 2. 

ȍȹȴȸȫ. 

Șȫɂȫȶȹ



59 

ˣ͔͙͔ͯͣ͘Κ 

˴͚͊ͦ͟ ͎͙͚ͦͦ͟͡ ͍͍͔ͪͯͦͦ͒ͫͭͯͭͫ͟Ύ ˽͙ͯͭͤ όͦ͋ ͦͫͭ͊͡Έͤ·ͻ 

͙͚͙ͪͦͫͫͫ͟ͻ ͯ;͙͊ͫͭͤ͊͟ͻ ͫͦ͋·͙͚ͭ ͍͍ͦͨͪͦͫͦ ͔ͤͭ ς ͙ͦͤ ͍ ͙ͪͦ͡ 

͔͔ͦͪ͒͋͊ͭ͊͟͡ύΚ  

˹͔͙ͨͪΎͭͤ·͔ ͔͍͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡Ύ ͙͚ͪͦͫͫͫͦ͟-͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͍͚ͦͤ· 

͔͎ͦ͟͡ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͣ·Υ ͙ͨͦͣͣͦ ͎ͣͤͦͦ;͙͔ͫͤͤ͡·ͻ ͔͍͗ͪͭ Ήͭͦ 

͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤ͊Ύ ͙ͦ͘͡Ύͼ͙ΎΣ ͎͔͙͔ͤ͊ͤͭ͊ͤ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔͚ͫͦ͟ 

͙͔͙͙ͫͭͪ ͍͙ͤͯͭͪ ͫͭͪ͊ͤ·Σ ͙͔͙͔ͯͫͤ͡ ͯ͊͟͡΄͔͙ͤ͊͘ͼ͙͙ 

͍͔͔͚ͤͯͭͪͤͤ ͙͙͙ͨͦͭ͟͡ ͙ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͤͤͦ ͯ͊͟͡΄͔͙ͤ͊͘ͼ͙͙ 

ͦ͋ͪ͊͊͘ ˾͙͙ͦͫͫΦ  

˴͙͔͊͟ ͔͍͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡Ύ ͙ͨͪΎͭͤ·Κ  

˩͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ ͭͦ͟-ͭͦ ͤ͊ Ήͭͦͣ ͻͦͪͦ΄ͦ ͔͊ͪ͊͋ͦͭ͊ͭ͘ ς ͍ ͚ͦͤ͊ ͔͒ͦ͡ 

͎͔͒ͦͪͦͦΦ ˹ͦ ͍͔ͪͦ͒ ͋· ͤ͊΄͔͚ Ή͙͔ͭ͡ ͔ͤͭ ͙ͨͪ;͙ͤ ͍͗͊ͦ͊ͭ͡ΈͫΎ 

ͤ͊ ͔͔͔͋͒ͤ͗͘Έ͔Σ ͒͊ ͙ ͒͊ͭΈ ͊ͪ͊͋ͦͭ͊ͭ͘Έ ͔ͭͣΣ ͦͣͯ͟ Ή͎ͭͦͦ ͔΅͔ ͔ͤ 

͙͒͊͡Σ ͣͦ͗ͤͦ ͔͔͔ͣͤ ͪ͊ͪͯ͘΄͙͔ͭ͡Έͤ·ͣ ͒͡Ύ ͫͭͪ͊ͤ· ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Φ  

͔͙̂ͪͨͭͫ͟Ύ ͔͙ͪ͗ͣ ͙͡;͚ͤͦ ͍͙͊ͫͭ͡Κ ζ˸͔͊ͤ͡Έ͊͟Ύ 

͔ͨͦ͋͒ͦͤͦͫͤ͊Ύ ͍͚ͦͤ͊ηΚ ζ˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤͦ ͣ·ͫ͡Ύ΅͙͔η ͙͙͙ͪͭ͟͟ 

˽͙ͯͭͤ͊ ͔͍ͨͪͪ͊ͭΎͭͫΎ ͍ ͍͔ͦͫͭͦͪ͗ͤͤ·ͻ ͙͍ͨͦͦͤͤͦ͟͟͡Κ ˹ͯΣ ͒͊ ς 

͙͔ͨͪͣͪ ˶͙͍ͣͦͤͦ͊ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭΣ ;ͭͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ 

͙͚͙ͨͪͦͦͭ͘Φ ˹ͦ ͭ͊͟ ͙͡ ͤͯ͗ͤ͊ ˽͙ͯͭͤͯ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊͟ ˶͙͍ͣͦͤͦ͊Κ 

˨͊Σ ͙ ͍͚ͦͤ͊ ͍͔͒Έ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦͯ͡;͙ͭΈͫΎ ͔ͤ ͚ͭ͊ͦ͟ ͯ͗ ͔ͣ͊ͤ͡Έ͚ͦ͟ 

͙ ͔ͤ ͚ͭ͊ͦ͟ ͯ͗ ͙ ͔͚ͨͦ͋͒ͦͤͦͫͤͦΦ 

˶Ό͒Ύͣ ͤ͊ ͍͔ͦͫͭͦ͟ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔ͫͭ͊ͤͭ ͯ͡;΄͔ ͙͗ͭΈΚ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ 

͍͊ͫͭ͡Έ ζ˽͍͎ͪ͊ͦͦ ͔ͫͭͦͪ͊͟η ͔ͤ ͙ͫͯͭ͡ ͍ͦͫͭͦ;͚ͤͦ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ 

͙ͤ;͔͎ͦ ͻͦͪͦ΄͔͎ͦΦ ˹ͦΣ ͍ͦͦ͋΅͔-ͭͦΣ ͍͚ͦͤ͊ ͔ͤ ͔ͫͭΈ ͯ͡;΄͙͚ 

ͫͨͦͫͦ͋ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͙͗ͤ͘Έ ͎ͦͦ͟ ͋· ͭͦ ͙ͤ ͋·ͦ͡ ͯ͡;΄͔ΦΦΦ 
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͎͚̂ͪͦͦ͘ ͍͚ͦͤ·Σ ͯ͡Έ͙ͭͣ͊ͭͦͣͦͣ ͨͦ͒;͙͙ͤͭΈ ͔͔ͫ͋ ͍ͤͦͯΌ 

͙ͯͪ͊ͤͫͯ͟͟Ό ͍͊ͫͭ͡ΈΚ ͔́ͦ͗ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͙ͫͣͦͭͪͭͫΎΦ ˤ͊ͫͭ͡Έ ͤ͊ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ς Ήͭͦ ͔ͤ ́ͯͪ;͙͍ͤͦ ͙ ͔ͤ ̒ͼ͔ͤΌ͟Σ ͔ͤ 

͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ͙ ͔ͤ ˴͙͡;ͦ͟Φ ˾͔͊͡Έͤ͊Ύ ͍͊ͫͭ͡Έ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͭ͡ 

˸͚͊͒͊ͤͯΣ ͊ ͍ ͔ͤͣ ς ζ˸͚͊͒͊ͤͯ ͎͙͍ͦͪ͊ͤͦ͊ͤͤͦͣͯ͘ηΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ 

ͯ͡Έͭͪ͊ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͊ͣ͡Φ ˨͡Ύ ͙ͤͻ ͍͚ͦͤ͊ ͫ ˾͙͔͚ͦͫͫ ς ͔͔ͨͪ͒͡ 

͔ͣ;͙͚ͭ͊ͤΣ ͭͦͭ ͔͙͚ͪ͒͟ ͫͯ͡;͚͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔͒ͦ͡ ͎͊ͪͤͦΣ ͔͒ͦ͡ ͨͦ 

͔ͫͪ͒ͼͯΣ ͊ ͟ ͭͦͣͯ ͔͗ ͔΅͔ ͙ ͔͙ͪ͊͊͘͡ͼ͙Ύ ͍͔͔͚ͤͯͭͪͤͤ Ή͚ͭͦ 

͔͙ͨͦͭͪ͋ͤͦͫͭ ͔ͦ͋΅͔͊ͭ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ;͔ͣ ͔ͪ͊͡Έͤ·͔ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͔ͫ͟ 

͙͍͙͔͒͒ͤ͒·Φ 

ˢ ͔ͣͦ͗ͭΣ Ήͭͦ ͨͪͦͫͭͦ ͊͡;ͤͦͫͭΈΚ ˹ͯΣ ;͔ͣ ͨͦ͡ͻͦ ͪ͊ͫ΄͙͙ͪͭΈ 

˾͙ͦͫͫΌ ˴ͪ·ͣͦͣ ͙ ̆͊ͪΈ͍ͦ͟;͙͚ͤͦΚ ˨͔ͦͤͼ͟Σ ˨͔͔͍ͨͪͦͨͭͪͦͫ͟Σ 

˭͊ͨͦͪͦ͗Έ͔Σ ˻͔͒ͫͫ͊ ς ͍͔ͪ͊͘ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͨͦ͡ͻ͙͔ ͙͔͔͙ͨͪͦ͋ͪͭͤΎΚ 

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͻͦͪͦ΄͙͔Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͭͪͯ͒ͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ;ͭͦ-ͭͦ ͙͘ Ή͎ͭͦͦ 

͍͘ΎͭΈΦ ˹͔ ͎͍ͦͦͪΎ ͯ͗ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͔ͯ͒ͪ͗͊ͭΈΦ ̉ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ 

͙͍͔ͨͪͦͫͣ͊ͭͪ͊ͭͫΎ ͯ Ή͙ͭͻ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡Έͤ·ͻ ͙ͪͦͫͫΎͤ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ 

ͫͭ͊ͭΈ ͙ͪͦͫͫΎ͙ͤ͊ͣΦ ˤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ;͔͔ͪ͘ ͎͙ͦ͒͟-͎͚͒ͪͯͦ ͍͔͙ͨͪ͊ͤ͡Ύ 

ζ˽͍͎ͪ͊ͦͦ ͔ͫͭͦͪ͊͟η ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͙ ͨͦΎ͍͙ͭͫΎΣ ͤͦ ͨͦ͊͟ ͔͒͊͗ 

͍ͦͨͪͦͫ ͪ͟·͎ͣͫͦͦ͟ ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ͊ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͺ͙͍ͦͪͣͯͪͦ͊ͭ͡Έ 

͊͟͟ ζ͙͔̆ͦͭͭ ͙͡ ͍· ͻͦͪͦ΄ͦ ͙͗ͭΈ ͍ ͍͔ͫͦͫͭ͊ ͔͔͙͚ͤ͒ͣͦ͡ 

͙̂ͪ͊ͤ͟·Κη ς ͫ ͔͙ͨ͊ͪ͊ͭͣ͘ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͒ͤΦ   

̉ͭͦ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎΚ ˢ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͦͯ͘;͙͡ ͔ͤ ͭ͊͟ ͍͒͊ͤͦ 

˸͔͍͔͔͍͒͒Υ ͔ͤ ͍͒͊͊ͭΈ ͍·͙ͭͪ͊ͭΈ ͦ ͔ͫ͋Ύ ͎͙ͤͦΦ ζ˻͙͙͚ͣͨͫ͊͟͡Ύ 

͔͍ͪͦ͡Όͼ͙Ύη ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͫͭ͊͊͡ ͨͪΎ͚ͣͦ ͨͦ΅͔;͙͚ͤͦ ˽͙ͯͭͤͯΦ 

͍͔͙̂͡ ͔͍͒ͯ΄ͯ͟ ͙͘ ͚ͫͭͦ͊͡Φ ˤ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͔͔͋ͦ͡ 

ͫͦͪͯ͟΄͙͔ͭ͡Έ͎ͤͦͦ ͔͙ͨͦͪ͊͗ͤΎ ˽͙ͯͭͤ-͙͙ͨͦͭ͟͡ ͊͘ ͍ͫͦΌ 

͊ͪ͟Έ͔ͪͯΣ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ ͔ͤ ͔͔͙͍ͨͪ͗͊͡Φ ˮ ͦͭ ͎ͦͦ͟Κ ˻ͭ ͎͙ͦͪͫͭ͟ 

͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟-ͭͦ ͚ͦͫͦ͋ͦ 

͔͚ͨͦ͒͒ͪ͗ͦ͟ ͔ͤ ͨͦ͡Έͯ͘ΌͭͫΎΦ ˮ ͙͔ͫͣͦͭͪͭ-͊͟Υ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ Ή͙ͭͻ 

͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͟ͻ ͭ·ͫΎ;Σ ͙ͣ͊ͫͣͯͣ͟Σ ͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͟ͻ ͔͒ͫΎ͍ͭͦ͟ ͭ·ͫΎ; 

͙ͨ͊ͫͫͦͤ͊ͪͤ·ͻ ͎͙͍ͣ͊ͪͤ͊ͦ͡ ˭͊ͨ͊͒ ͍ͦͭͦͪ͊͡ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͦͭ 
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˾͙͙ͦͫͫΦ ˹͔͍͍͊ͨ͊͡ ͤ͊ ͍͔ͫ ͤ͊΄͙ ;͍͍ͯͫͭ͊Σ ͤ͊ ͍͔ͫ ͍ͫΎ͙͘Σ ͤ͊ ͍ͫΌ 

͎͍͔͍ͣͤͦͦͦͯ͟Ό ͙͙ͫͭͦͪΌΦ ˮ ;ͭͦ ͔΅͔ ͙͔͔ͦ͋͒ͤ ς ͙ͤͭͦ͟ ͔͒͊͗ ͙͘ 

͍ͦͫͭͦ;͙͙ͤͦͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͔ͫͦͦͭ;͔͍͔͙͍ͫͭͤͤͦ͟ ͔ͤ ͔ͨͦ͋͗͊͡ ͟ ͤ͊ͣ 

͊͘ ͨͦͣͦ΅ΈΌΦ ˩͙ͫ͡ ͔ͤ ͫ;͙ͭ͊ͭΈΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊Φ ̏ͭͦ ͙͡ ͔ͤ 

ζ͍·͔͙ͭͪ͡ ͎͙ͤͦηΚ  

ˮ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͫ Ή͙ͭͣ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΦ ˾͎͍͙͍͊ͦ͊ͪ͊ͭ͘Έ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ 

͔ͤ ͫ ͔ͣ͟Φ ˽͙͎͙ͪͪͦͭ͘Έ ͔ͤ;͔ͣΦ  

˶͔͎ͦ͟ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔͔ͫ͋ ͔͋΄͔͍ͤͫͭͦΣ ͍ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͚͙ͨͪͭ 

ͤ͊΄͔ ͔͍͔ͨͪͦ ͙͡ͼͦ ͦͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙ͦ͋͒·Φ ˤ͙ͫͨͦͣͤͣ ͻͦͭΎ ͋· ͔͎ͦ 

͔ͪ͊͟ͼ͙Ό ͤ͊ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͙ͣ͘· ͍͔ͫͤ· нлмм-мн ͎͍ͦ͒ͦΥ ̂͒͊͡Έͼ͍ͦΣ 

˹͍͊͊͡Έͤ·͚Σ ͙͙ͨͯͫͫͪͦͭΣ ˿ͭͦͣ͊ͻ͙ͤΣ ζ͙͙͋ͦͦͭͤ͟͡η ͙ͫͭ͊͡ 

͔͍͙͗ͪͭ͊ͣ ͚ͭͦ ͔ͪ͊͟ͼ͙͙Φ ˢ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͙͙ͤͣ ς ͔ͤͯͫ·͍͔ͤͦͤͤ͡·͔ 

͙ͫͪͦͭ· ͙ ͍͔ͫ ͎͙͔͒ͪͯ ͨͪΎͣ·͔ ͙ ͍͔ͦͫͤͤ͟·͔ ͔͍͗ͪͭ· 

͍͔͋͘΄͔͎ͤͤͦͦ ͙͔ͨͪͤͭͪ͊Φ  

ˢ ͭͯͭ ͙ͦ͋͒;͙͍ͦ͟ ͔ͤ ͙͎͔ͫͨͯ͊΄ΈΦ ˹͙ ͍͙͙͒ͪ͊ͦͤͦͫͣ͟͟ ͙͊ͦͤ͊ͣ͘͟Σ 

͙ͤ ͭΌͪΈ͚ͣͦΣ ͙ͤ ͭͦ;͔;ͤ·͙ͣ ͍͙ͪ͊ͫͨͪ͊͊ͣΦ ̉ͭͦ ͔͗ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎΚΦΦ 

˩ͫͭΈ ͎͙͔͒ͪͯ ͦ͋ΆΎ͔͙ͫͤͤΎΚ ̉ͭͦ-͙ͤ͋ͯ͒ΈΣ ͍ͫΎ͔͊ͤͤͦ͘ ͫ 

͙͔͔͙ͤͭͪͫ͊ͣ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Κ ό˽ͪͦ ͙͔͔ͤͭͪͫ· ͨͪͦͫͭ·ͻ ͡Ό͔͚͒ Ύ 

͔ͤ ͎͍ͦͦͪΌΦύ ˹͔ͭΣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͔ͤ ͍͙͒ͤͦΦ ˮ͔͔ͤͭͪͫ͊ͣ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Σ ͊͟͟ ͙ͤ ͙ͨͦͫͣͦͭͪΣ ͙ͤ ͍͚ͦͤ͊Σ ͙ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͋ͪΎͼ͊ͤΈ͔ 

͙͔ͦͪͯ͗ͣ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͍͔ͦͭ;͔͊ͭΦ ˮ ͔͒ͫ͘Έ ͔͒͊͗ ͔͍ͤ͊͗ͤͦΣ ͊͟͟ Ή͙ͭ 

͙͔͔ͤͭͪͫ· ͔͔ͫ͋ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎͭΈΦ  

˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͍ нм-ͣ ͍͔͔͟ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ͊Ύ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ 

͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͡;ͤ·͙ͣ Ήͣͦͼ͙Ύ͙ͣ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡ΎΣ ͭͦ ͊͟͟ ͭ͊ͯ͟Ό 

͙͙ͨͦͭͯ͟͡ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘ΈΚ ˣ͔͚ͯͣͤͦ͘Κ ̒ ;ͭͦ-ͭͦ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͍ͫͦ͊͡ 

ͨͦ͒ͦ͋ͪ͊ͭΈ ͔ͤ ͎ͣͦͯΦ   

2 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 
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˴ͪ·ͣ ͍ ͚ͨͦͭͤͦ ͊͒ͦ͡΄͔͟ 

ˮͭ͊͟ ς ͭͦ͟ ͔ͫͣ͡Σ ͭͦͭ ͙ ͫΆ͔͡Φ ˹͍͔͔͊ͪͤͦΣ ͭ͊͟ ͙ͪ͊ͫͫͯ͗͒͊͡ ͍ 

2008-ͣ ͎ͦ͒ͯ ͙ ˽͙ͯͭͤΣ ͙ ό͍͔͙͍͙ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡ ͙ͪ͊͒ ͤ͊͒ͦ ͫ͊͊ͭ͘͟Έύ 

˿͊͊͊͟΄͍͙͙͡Φ ́͊͟ ͔͗ ˽͙ͯͭͤ ͙ͪ͊ͫͫͯ͒͡ ͙ ͍ нлмп-ͣΦ ˽ͦ͊͟ ͫͯ͒Σ ͒͊ 

͔͒ͦ͡Σ ͊ ˴ͪ·ͣ ͍ͦͭ ͦͤ ς ͤ͊͒ͦ ͙ͨͪ͋ͪ͊ͭΈΦ ˶͔͙͗ͭ ͨͦ͡ͻͦΦ ˴͊͟ ͔ͤ 

͍͘ΎͭΈΚ ˨͊Σ ͙ ͭͦ ς ͙ͪͯ͟ ͭͦͣͯ ͤ͊͒ͦ ͦͭͪͯ͋͊ͭΈΣ ͭͦ͟ ͍͔ͫͦ ͒ͦ͋ͪͦ 

͔ͦͭ͒͊ͭΦ ˢ ;͔ͯ͗ͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤͦ ͨͦ͡ͻͦ ͔͙͗ͭ͡Σ ͦͤͦ ͔͗ ͨͦ;͙ͭ ͍͖ͫͦΦ 

́ͦ͡Έͦ͟ ͪͯͯ͟ ͨͪͦͭΎ͙ͤΦ 

ˤͦͭ ͭ͊͟ ˴ͪ·ͣ ͙ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͍ ͚ͨͦͭͤͦ ͊͒ͦ͡΄͔͟Φ  

͔͔́ͨͪΈ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͨͦͨͪͦ͋ͦ͊ͭΈ ͙ͣ ͙͎ͨͦͪ͊ͭΈΦ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͍ ζˢ ͤͯ-

͊͟Σ ͙͙ͦͭͤͣΗηΦ ˽͙͔ͪͣͪͤͦ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͔͎ͨͪ͒͊͊͡͡ ͍͔͙ͪͦͤͤͫͣ͟ 

͔͒ͨͯͭ͊ͭ͊ͣ ͦͭͤΎͭΈ ͯ ͔͎ͤͦ ͍͊ͭͦͣ͊ͭ ͍ ͦ͒ͤͦ;͊ͫΈ͔ ͍ͫͭ͊΄͙͚ 

͔͙ͤ͊ͣͤͭ͘·ͣ ˿͊΄ͦ͟ ˣ͙͡·͚Φ ˮ͙͡ ͙͎ͨͦͪ͊ͭΈ ͍ ζˢ ;ͭͦ ͭ· ͔ͣͤ ͊͘ 

͔͎ͤͦ ͒͊΄ΈΚηΦ  

ˢΣ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͊͘ ˴ͪ·ͣΚ ˻ͭ ͤ͊΄͙ͻ 

͔͍ͨ͊ͪͭͤͪͦΦ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͦͭ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˮ͙͡ ͦͭ ˭͊ͨ͊͒͊Φ 

˽ͦͯ͡;͙ͭΈ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͤͣ͊ͦ͡Φ ˻ͭ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ς ͍͔ͫͨͫ͟͡ 

͙͙͚͙͊ͤͭͪͦͫͫͫ͟ͻ ͔͙͚ͤ͊ͫͭͪͦͤΦ ͔͔́ͨͪΈ ͔ͯ͗ ͍ͫΎ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͻͦͪͦͣ 

͔͊ͨͦͭ͘ ͨͪͦ ͙͊ͪ͟ ͦ;͙ ͙ ͨͪͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ ͒ͦ ˽͙ͯͭͤ͊ ͔ͤ ͻ˻;ͯΦ 

˩΅͔ ͣͦ͗ͤͦ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͦͭ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔͎͙͙ͭͣ͊͡ͼ͙Ό 

ͯ͡Έͭͪ͊ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔͙ͫ͟ͻΣ ͤ͊ͼ͙͙ͫͭ͟ͻ ͙͔͚͒Φ ˩΅͔ ς ͋ͯͪͤ·͚ 

͍͔ͫͨͫ͟͡ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡Φ ˾͙ͦͫͫΎ ͙ ͔͋͘ ͎ͭͦͦ ͔ͫ͒͊͊͡͡ ͔ͤͣ͊ͦ͡Σ 

;ͭͦ͋· ͦͭͭͦͤͯͭ͟͡Έ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Φ ˿͔͎ͦ͒ͤΎ΄͔͎ͤͦ ͯ͒͊ͪ͊ ͤ͊΄͔ 

͔͙͍͒ͤͫͭͦ ͯ͗ ͔ͤ ͔͔͙͍͔ͨͪ͗ͭ ͭͦ;ͤͦΦ ˣ͔͔ͦ͡ Ήͺͺ͔͙͍͎ͭͤͦͦ͟ 

ͫͨͦͫͦ͋͊ ͒͡Ύ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΎ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊ ͔ͤ ͙ͨͪ͒ͯͣ͊͡ ͋· ͙ͤ 

͙ͦ͒ͤ ͦ͋ͤ͘͡·͚ ͪͯͫͦͺͦ͋ ͙͘ ͙͍͎ͨͤ͒ͦͫͦͫͦͦ͟ ͎͔ͦͫ͒ͨ͊Φ ˩͙ͫ͡ 

͍͊΄͙͎͙͚ͤͭͦͤͫ͟ ͦ͋ͦͣ͟ ͻ͔ͦͭ͡ ͙͔ͣͤͤͦ Ή͎ͭͦͦΣ ͭͦ ͔ͣͯ ͍ͨͦͪͯ 

͍·͙ͨͫ·͍͊ͭΈ ͔͙ͨͪͣΌ ͙͚͙ͪͦͫͫͫͣ͟ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡ΎͣΦ  
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ˮ ͙ͦͤ ͍·͙ͨ΄ͯͭΦ ˹͔ ͔͚͔͋ͫͨͦͦͭͫ͟ΈΣ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͍·͙ͨ΄ͯͭΦ ̉ͭͦ 

Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͊͘ ͔͙ͨͪͣΎΚ ˤ͔ͫͣ ͔͙ͨͪͣΎͣ ͔͙ͨͪͣΎΦ 

˸͔͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤ͊Ύ ͙ͦ͘͡Ύͼ͙ΎΦ ˤͦ ͍͔ͫͻ ͔͔ ͺͦͪͣ͊ͻΦ ˮͦ͘͡Ύͼ͙Ύ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫ͊͟ΎΦ ˮͦ͘͡Ύͼ͙Ύ Ή͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫ͊͟ΎΦ ˮͦ͘͡Ύͼ͙Ύ 

͔ͭͻ͎͙ͤͦͦ͡;͔ͫ͊͟ΎΦ ˮͦ͘͡Ύͼ͙Ύ ͯ͟͡Έͭͯͪͤ͊ΎΦ ˹͔ͭΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ͦͤ 

͋ͯ͒ͯͭ ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡Έ ͨͦͯͨ͊ͭ͟Έ ͭͦΣ ;ͭͦ ͤͯ͗ͤͦ ͙ͣ ς 

͎͔͍ͯͦ͒ͦͪͦ͒͡· ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΦ ˮ ͍ͨͪͦ͒͊͊ͭΈ ͔ͭͦ͗ ς ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͣ 

ͤͯ͗ͤͦΦ ˹ͦ ͔ͤ ͭͦΣ ;ͭͦ ͤͯ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͤ͊ͣΦ  

͔̉ͣ ;͔͍ͪ͊ͭ͊ ͭ͊͊͟Ύ ͙ͦ͘͡Ύͼ͙ΎΚ ˻͍͚ͫͭ͊ͤͦͦ͟ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘ΎΦ 

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͣ· ͙ ͭ͊͟ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙͔͔͗ͪͣ ͤ͊ ͔ͤͺ͔ͭ͒ͦ͊ͪ͊͡͡ͻΣ ;͔ͣ 

͍͙͍͔ͪ͊͊ͣͫ͘ΎΦ ˹ͦ ͙ ͭͦ ;͊ͻ͔ͦ͡ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ 

͍͔͙ͦͨͪ͟ ͍͔ͫͣ ͙ͫͭ͊ͪ͊ͤΎͣ ͍͔͚͊ͫͭ͡Σ ͔͙ͨͪͪ͊ͭͭͫ͟ΎΣ ͙ ͯ͗ ͍ͦ 

͍ͫΎͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊Σ ͙ͪ͊͒͊͟͡Έͤͦ ͔͙͊ͣ͒ͭͫ͘͡ΎΦ ˤ ͍ͫͭ͊ͤͦΎ΅͔ͣͫΎ ͍͔ͫ 

͔͔͋ͦ͡ ͔͙͒ͤͦͣ ͙͔ͣͪ ͔ͫͭͪ͊ͤ-͙͎ͦ͘Ό ͙͗ͭΈ ͭͪͯ͒ͤͦΦ  

ˢ ;ͭͦ ͣ· ͨͦͯ͡;͙ͣ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ˴ͪ·ͣͦͣΚ ˩΅͔ ͦ͒ͤͯ ͯͪͦͪͭͤͯ͟Ό 

ͦͤͯ͘ ͫ ͔͔͋ͦ͡ ;͔ͣ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͚ͤͤͦ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͚ͦͤͤͦ 

͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡ΈͤͦͫͭΈΌΣ ͍ͭͦͪͯΌ ˢ͋ͻ͙͊͘ΌΚ ˨͙͔ͦͨͦͤͭ͡͡ΈͤͯΌ 

͎ͤ͊ͪͯͯ͘͟ ͤ͊ ͋Ό͔͒͗ͭΣ ͍ͭͦͪͯΌ ̑͗ͤͯΌ ˻͔͙ͫͭΌΚ ˽ͦͫͭͦΎͤͤ·͚ 

ͤ͊ͪ·͍Σ ͍͔ͭͦͪͦ ˽͙͔͍ͪ͒ͤͫͭͪͦΈ͔Κ ˤ͔ͦͤͤͦ-ͣͦͪͫͯ͟Ό ͋͊ͯ͘ ͔͋͘ 

͚͊ͦ͟͟-͙͋ͦ͡ ͔͚ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͔͎͙͙͙ͭͣͤͦͫͭ͡Κ 

͍͔͍͔͙͔̂͒ͦͭͦͪͤ͡ ͙͊ͣ͋ͼ͙͚ ͔ͭͻΣ ͦͣͯ͟ ͭ͊͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ 

ͣͦͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͍͔͍͔͙͔ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡Κ ˿͙͔ͦͣͤͭ͡Έͤ·͚ ͍·͙͎ͪ·΄ ͊͘ 

ͭ͊ͯ͟Ό ͼ͔ͤͯΦ 

ˢ ͔΅͔ ͣ· ͨͦͯ͡;͙ͣ ͨͯͫͭΈ ͔͎͔ͤͪͦͣͦ͟Σ ͤͦ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ΅͔ͣΎ΅͔͔ 

;͍͍ͯͫͭͦ ͫͭ·͒͊Φ ˭͊ ͤ͊΄͔ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ ͙ ͊͘ ͤ͊ͫ ͙ͫ͊ͣͻΦ ˶͙;ͤͦ ς 

͊͘ ͔ͫ͋Ύ ͡Ό͙͋ͣ·ͻΦ ˭͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͎͙͙ͨͪͦͦͭ͡͡ ͙ ΉͭͦΦ ˭͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ ͍ 

Ήͭͦͭ ͪ͊͘ ͔ͤ ͤ͊΄͙͡ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͍͙ͦͪ͊ͭ͘͘Έ ͎͍͔͚ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦ 

͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡Φ  

˽͎͔͔ͦ͊͊ͭ͡Σ ;ͭͦ Ήͭͦͭ-ͭͦ ͫͭ·͒ ͣ·-ͭͦ ͯ͗ ͭͦ;ͤͦ ͔͔͎͔ͨͪͣͦͪ͊ͣΚ 

̉ͭͦ ͔ͤ ͍͔͍͚ͨͪͦΚ ˹͔ ͍͔͍͚ͨͪͦ-ͭͦ ͦͤͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͍͔͍͚ͨͪͦΦ 
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˹ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͔͎͙͔ͨͪͣͦͪ͊ͤ ͔͔͋ͫͫ͒ͤͦ͡ ͔ͤ ͨͪͦͻ͙ͦ͒ͭΦ 

˽͔ͦͭͪΎ ͍͔͙ͯ͊͗ͤΎ ͟ ͔͔ͫ͋ ͙ͫ͊ͣͣ ͙ ͟ ͍͔ͫͦͣͯ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͯ 

͋ͦ͡Έͤͦ ͋Έ͔ͭ ͙ ͨͦ ͤ͊ͣΣ ͙ ͨͦ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͯΦ ˻͍ͯ͒͗͊͊͟ ͋·͡ 

ͣͯ͒ͪ·ͣ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Υ ζ˽͎͙ͦ͋͊Όͭ ͼ͍͊ͪͫͭ͊ ͔ͤ ͎ͦͭͭͦͦΣ ;ͭͦ ͭΎ͔͗͟ 

͋·ͭ ͙͙͡ ͫͭͪ͊΄ͤ· ͣ·͍ͭ͊ͪͫͭ͊Φ ˢ ͎͙ͨͦ͋͊Όͭ ͎ͦͭͭͦͦ ό͙ ͔ͭͣ 

͋ͦ͡Έ͔͚ͤΣ ;͔ͣ ͒ͦ͡Έ΄͔ύΣ ;ͭͦ ͡Ό͙͒ ͼ͍͊ͪͫͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͤ ͍ͯ͊͗͊Όͭ 

͋ͦ͡Έ΄͔».  

˴͊ͪ· ͤ͊ ͤ͊΄͙ ͎͍ͦͦ͡·Σ ͙ ͔ͭΣ ;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͨͪ͒ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͫͪ͊ͯ͘Σ 

͔͚ͫ;͊ͫΣ ͙ ͔ͭΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͔͍͙͔ͨͪ͒͒ͭΈΣ ͨ͊͒ͯͭ 

͔ͤ ͔͍͙͋ͤͤͦ͘Φ ˸·Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔͋ͯ͒ͣ ͨͦͭͦͣ ͍ͦͣͯ͘΅͊ͭΈͫΎΥ ͊ 

͔ͣͤΎ-ͭͦ ͊͘ ;ͭͦΣ Ύ-ͭͦ ͍ ;͔ͣ ͍͙͍ͤͦ͊ͭΚ ˹ͦ Ή͙ͭ ͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΎ ͔ͤ 

͎ͨͦͣͦͯͭΦ ˿͔͎ͦ͒ͤΎ ͍͙ͫͦͣ ͣͦ͡;͙͔͊ͤͣ ͣ· ͔͒͊ͣ ͍͙͊ͫͭ͡ ͊ͪͭ͟-

͋͊ͤ͡΄ ͍͙ͭͦͪͭΈ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͍͔͔͋ͪ͒ͭ͘ ͔͚ ͍ ͔͔ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣͯΌ 

͎͍ͦͦͯ͡Φ ͍͙́ͦͪͭΈ ͔͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡ΎΦ ˮ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͣ· ͙ͫ͊ͣ 

͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ ͫͦͯ;͙͙͊ͫͭͤ͊ͣ͟ Ή͙ͭͻ ͔͔͙͚ͨͪͫͭͯͨͤ͡Φ ˴͊͟ Ήͭͦ ͔ͤ 

ͪ͊͘ ͋·͍͊ͦ͡ ͙ ͍ ͨͪͦ΄ͦͣ͡Φ  

ˢ ͊͘ ͔͔͙͔ͨͪͫͭͯͨͤͣ͡ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͙͔ͤ͊͊͊ͤ͘͟Φ  

3 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˽͙͙͊ͭͪͦͭ;͔͙͚ͫ͟ ͎ͯ͊ͪ 

˿͙ͭͯ͊ͼ͙Ύ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͫͦ͗ͤ͊͡Ύ ς ͔͔ ͔ͤ 

͙ͦͨ΄͔΄Έ ͙ͤ ͚ͦ͒ͤͦΣ ͙ͤ ͍͒ͯͣΎ ͺ͙ͪ͊͊ͣ͘Φ  

ˤ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͔͒ͫ͘Έ ͫͻ͔͙ͫͭͤͯͫ͡͡Έ ͙͔͔ͤͭͪͫ· ˾͙͙ͦͫͫ ͙ 

˭͊ͨ͊͒͊Φ ˤ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ˭͊ͨ͊͒ ͙͔͔͍͊ͤͭͪͫͦ͊ͤ͘ ͍ 

͔͙͔͎͒ͤͭͪ͊͘ͼ͙͙ ͎ͭͦͦ ͯ͟͡Έ͎ͭͯͪͤͦͦ ͔͙͍͒ͤͫͭ͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͣͦ͗ͤͦ 

͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ζ͙ͪͯͫͫͣ͟ ͙ͣͪͦͣηΦ ̏ͭͦ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ˹ͦ Ήͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͣ͊͊͡Ύ 

;͊ͫͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ  



65 

˨͎ͪͯ͊Ύ ;͊ͫͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ς ͔ͤ ͙ͪ͊͒͊͟͡·-ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Σ ͊ 

ͺ͙͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͍͔ͫΈ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͤ͊ͪͦ͒ ͨͦ͒ͤΎͫ͡Ύ ͙͍ͨͪͦͭ 

͔͙ͪ͗ͣ͊ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊Σ ͙͍͍ͯͯͪͨͪͦ͊͘΄͔͎ͦ ͍͊ͫͭ͡Έ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ 

͎͙͍ͪ͊͋΄͔͎ͦ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͙ ͔ͣ΄͍͊΄͔͎ͦ ͤͦͪͣ͊͡Έͤͦͣͯ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ό 

͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˮ ͔͙ͫͣ͡ Ήͭͯ ͍͊ͫͭ͡Έ ͔ͤ ͯ͡Έ͍ͭͪ͊ͨͪ͊·͔ 

ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Σ ͊ ͍͔ͫΈ ͤ͊ͪͦ͒Φ ˤ Ήͭͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ 

͔͔͍͔ͨͪͦͪͦͭ ͔ͤ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ς ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙Ύ ;͙͚ͫͭͦ 

͍ͦ͒·Φ ˹ͦ ͙ Ήͭͦ ͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͍ͫΎ ͍ͨͪ͊͒͊Φ  

˿͔͒ͯ͡Ό΅͊Ύ ;͊ͫͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ς ͻͦͭΎ ͔ͫͣ͡ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͍͔ͫΈ ͤ͊ͪͦ͒Σ 

ͤͦ ͙ͨͦ͒͊ͣ͡ ͔ͨͦ͋͒· ͍ͦͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊͊ͫ͘͡Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ͋ͦ͡Έ΄͊Ύ ͔͎ͦ 

;͊ͫͭΈΣ ͙ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·-͙ͪ͊͒͊͟͡·Φ ˨͔-

ͺ͊ͭͦ͟ ͍͊ͫͭ͡Έ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ς Ήͭͦ ͙ ͻ ͍͊ͫͭ͡ΈΦ  

˿͔͒ͯ͡Ό΅͊Ύ ;͊ͫͭΈ ς ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͦ;͔ͤΈ ͎ͣͤͦͦ ͻͦͪͦ΄͙ͻ ͡Ό͔͚͒Σ 

;ͯ͗͒·ͻ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣͯ͘͡ ͙ ͔͗͊͡Ό΅͙ͻ ͔ͫͭͪ͊ͤ ͒ͦ͋ͪ͊Σ ͤͦ ͡Ό͙͒ 

Ή͙ͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͤ ͎͙͍ͦͪ͊ͤͦ͊ͤ͘· ͙ ͨͦͭͦͣͯ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫͯ͟Ό ͙ͫͯ͡ ͙͘ ͔ͫ͋Ύ ͔ͤ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎΌͭΦ ˮ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ 

͔͙͍͔͚͒ͤͫͭͤͤͦ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙͚ͫͦ͡ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͨͦͫ͡ 

͔͙ͨ͊͒ͤΎ ͙͍͗ͯͦ͟͡-͔͎͙͍ͪͦͤ͊ͦ͡ ͙ͦ͊͊ͫ͘͟͡Έ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Φ  

˿͔͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͯͫͦ͟;͔͟ ͍ͨͪ͊͒· ς ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔͙͙͔ͫͨ͊ͪ͊ͭͫͭͫ͟ 

͔͙ͤ͊ͫͭͪͦͤΎ ͦ;͔ͤΈ ͫ͊͋͡·Φ ˤͦ ͍ͫΎͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ς ͔͎ͫͦ͒ͤΎΦ ˨͔͊͗ 

͍ ˴ͪ·ͣͯΦ ˮ ͍ Ήͭͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Ύͣ ˾͙͙ͦͫͫ ͍ ͙ͻ 

͎͔͙͙ͦͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟ͻ ͙͎ͪ͊ͻ ͔͔ͦͨͪͭΈͫΎ ͍͙ͤͯͭͪ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔ͤ ͤ͊ 

͎ͦͦ͟Φ ̉ͭͦ ͙ ͊͟͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͙͡ ͋·ͦ͡ ͋· ͒͊͡Έ΄͔Σ ͔͙͍͔ͤͫͭͤͦ͘Σ ͤͦ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ˾͙͙ͦͫͫ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͊͘΅͙΅͊ͭΈ ͔͎ͤͦͦ͟ ό͔ͪͦͣ͟ 

͍͙̒ͤͯͦ͟;͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ύ ͙ ͙ͤͭͦ͟ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ 

͙͚ͪͦͫͫͫͦͣͯ͟ ͍͔ͣ΄͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭͯ ͔ͤ ͪ͊͒Φ   

̒ ͋· ͎ͣͦ ͙ͨͪͦ͒ͦ͗ͭ͡ΈΣ ͤͦ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͙ ͎ͫ͊͊ͤͤͦͦ͘͟Σ ;ͭͦ͋· 

ͨͦͤΎͭΈΥ ͍ ͚ͭ͊ͦ͟ ͚ͪ͊ͤͦͪͦ͒ͤͦ͘Σ ͍͚ͪ͊ͤͦͤ͊ͦͦ͘͘͟ ͍͔ͨͪ͊͒ 

͔͙͚ͫͪ͒ͤ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭΦ ˻ͤ ͍·ͻ͍͊ͭ·͍͔͊ͭ ͙͘ 

͔͔ͤ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͣͯ ͨͦ ͍ͯͫͯ͟Σ ͙ ͫ;͙͔ͭ͊ͭ ͍͚ͫͦ ͯͫͦ͟;͔͟ ͍͔͚ͫ 
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͍͚ͨͪ͊͒ͦΦ ˤ· ͔͎ͦ͟͡ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͍͙͔͒ͭΈ Ήͭͦ ͨͦ ͔͙ͦͣͣͤͭ͊ͪ͟Ύͣ ͟ 

Ή͚ͭͦ ͙͙͡ ͟ ͎͚͒ͪͯͦ ͨͦͻ͔͚ͦ͗ ͫͭ͊ͭΈ͔Φ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͎ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒͊ 

͎͔ͨͦͣͦ͊ͭ ͔ͣͯ ͍·͋ͪ͊ͭΈ ͯͫͦ͟;͔͟ ͒͡Ύ ͔ͫ͋ΎΣ ͤͦ ͍ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ 

͙͎͔ͭͦ ͍·͙͔͋ͪ͊ͭ-ͭͦ ͫ͊ͣ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ  

ˮ ͍ͦͭ ͔͒ͫ͘Έ ͣ· ͨͦ͒ͻ͙ͦ͒ͣ ͟ ͫ͊ͣͦͣͯ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦͣͯ ς ͊ ;ͭͦ 

͍·͙͔͋ͪ͊ͭ ͙͘ Ή͎ͭͦͦ ͍͙͔͎͔ͤͪͭ͊ ͙͚͔ͪͦͫͫͫͦ͟ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦΚ ˴͍͊ͦ͟ 

͔͎ͦΣ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͍ͯͫ͟Κ ͔̉ͣ ͦͤͦ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͍·͔͋ͦͪ 

͍͍͔ͪͯͦͦ͒ͫͭͯͭͫ͟ΎΚ  

˨͡Ύ ͔ͣͤΎ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ͊Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͤ͊ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ 

͔͚͒ͤ ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͔͙͚ͤͦ͗͒͊ͤͤͦΦ ˹͔ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ· ζ͙͍ͨ͊ͭͪͦͭͦ ͤ͊ 

͔͊ͪͨ͊ͭ͘͡η ͙͙͡ ζ͙͍ͨ͊ͭͪͦͭͦ ͨͦ ͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎͣηΦ ˢ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ· 

͎͙ͣͤͦͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͍ͦͨͪͦͫ͊ͻ ͔͙͍͙͒ͣͦͤͫͭͪͪͦ͊͡ 

͔͍͊͒͊ͭͤͦͫͭ͟Έ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙ͭΎΦ  

ˤ ͦ͋΅͔ͣ ͙ ͼ͔ͦͣ͡ ͙ͦͤ ͙͙ͨͦͭͯ͟͡ ˽͙ͯͭͤ͊ ͔͙ͫ͡ ͙ ͔ͤ 

͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗͊͡Σ ͭͦ ͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ ͔ͨͪͦͭͫͭ͊ ͦͤ͊ ͯ ͙ͤͻ ͔ͤ ͍·͍͊͊͘͡Φ 

˻͋ΆΎͫͤΎΌͭ ͍ͫͦΌ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗ͯ͟ ͙ͦͤ ͨͦ-ͪ͊ͤͦͣͯ͘Υ ͭͦ͟ 

ͦ͋Ύ͊ͤͤͦͫͭ͘ΈΌ ͎͙ͪ͊͗͒͊ͤͤ͊ ͍ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͍͚ͦͤ· ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ 

͍͊ͫͭ͡ΈΣ ͭͦ͟ ͚͊͋ͦͭͦ͘ ͦ ζ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͊ͻηΣ ͤͦ ͊͘ ͍͔͙ͫͣ 

Ή͙͙ͭͣ ͦ͋ΆΎ͔͙ͫͤͤΎ͙ͣ ͙ͫͭͦͭ ͦ͒ͤͦ ς Ή͎͙͙ͦͫͭ;͔͔ͫͦ͟ ͔͙͔͗͊ͤ͡ 

͍ͯͪ͊ͭΈ ͍͔ͫͦΦ  

˹͔ ͙͡;ͤͦ ͍͔ͫͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͊ ͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ͍͔ͫͦΣ ͤ͊΄͔Φ ˤ͘ΎͭΈ 

ͤ͊΄ ˴ͪ·ͣΦ ˽ͦ;͔ͣͯ ͦͤ ͤ͊΄Σ ;͔͚ ζͤ͊΄ηΣ ͨͦ;͔ͣͯ ͔ͤ 

͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟Σ ͔ͤ ͙͚ͭ͊ͭ͊ͪͫ͟ ς ͊͡;ͤͦͫͭΈ ͙ͭ͊͟ͻ ͍͍ͦͨͪͦͫͦ ͔ͤ 

͔͊͒͊ͭ͘Σ ͤ͊΄ ͙ ͍͖ͫΦ ˹͔ ͦͭ͒͊ͭΈ ͍͎ͪ͊ͯ ͤ͊΄ͯ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Φ ˻ͨΎͭΈ ͔͗ 

ͨͦ;͔ͣͯ ͦͤ͊ ͤ͊΄͊Σ ͨͦ;͔ͣͯ ͔ͤ ͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ ς ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔ͤ ͔ͭ 

͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͔͊͒͊ͭͫ͘Ύ Ή͎͙ͦͣ͘ όͨͯͫͭΈ ͙ ͎͍͚ͪͯͨͨͦͦύΦ ˻ͤΣ 

Ήͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ Ή͎͙ͦͣ͘ ͍ͦͦ͋΅͔ ͔ͤ ͡Ό͙͋ͭ ͣͯ;͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ 

͍͙ͦͨͪͦͫ͊ͣΦ ˮ ͨͦΉͭͦͣͯ ͔ͣͯ ͔͔͋ͫͨͦͤͦ͘͡ ͦ͋ΆΎͫͤΎͭΈΣ ;ͭͦ 

͎͔͊ͪͫͫͦͪ·Σ ͦͯͨ͊ͤͭ͟͟· ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͪ͊ͫͫ;͙ͭ·͍͊ͭΈ ͙ͤ ͤ͊ ͡Ό͍͋ͦΈΣ 

͙ͤ ͔͒͊͗ ͤ͊ ͦ͡Ύ͡ΈͤͦͫͭΈ ͔ͭͻΣ ͎ͦͦ͟ ͙ͦͤ ͍͔͍͊ͦ͘·͍͊ΌͭΦ ˿͙͔ͦͤ͊ͤ͘ 
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͔ͫͯ͗ͤͦΣ ͫͺ͙͍ͦͯͫͪͦ͊ͤͦ͟ ͤ͊ ͔͙͙͗͊ͤ͡ ͍͘ΎͭΈΣ ͍͔͔ͫ͒ͤͦ ͟ 

ζͻ͍͔͊ͭ͊ͭ͡Έͤͦͣͯ ͔ͪͺ͔ͫͯ͟͡ηΦ ˹͙͙͔͊͟͟ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ-ͣͦͪ͊͡Έͤ·͔ 

͔͍͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡Ύ ͦ ͔͙͙ͤ͒ͦͨͯͫͭͣͦͫͭ ͍͔ͣ΄͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ͍ ;ͯ͗ͯΌ 

͙͗ͤ͘ΈΣ ͦ ͔͙͙ͤ͒ͦͨͯͫͭͣͦͫͭ ͙͚͍͋ͪ͊ͭͦͯ͋ͫͭ͊Σ ͦ͋ ͍͔͙͙ͯ͊͗ͤ ͟ 

͎͙͒ͪͯͣ ͡Ό͒Ύͣ ͙ ͙ͻ ͍ͨͪ͊͊ͣ ς ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔͔ͦͭͣͭ͊ͭͫΎ ͫ ͎ͨͦͪͦ͊Σ 

Ή͎͙ͦͣͯ͘ ͙͔ͭ͊͟ ͙͔͙͎͔͙͔ͤͭͤͭͫ͟͡͡ ͊ͣͦͪͦ͘;͙͟ ͙͍ͨͪͦͭͤ·Φ  

ˤͦͦ͋΅͔ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͔ͭ͊ͦ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ ͙ͫͦͤ͊ͤ͘Ύ 

͔ͤ ͍ͤͦͦͫͭΈΦ ͔́͊ͦ͟ ͋·͍͔͊ͭ ͍ ͔͙ͨͪͦ͒· ͤ͊;͊͊͡ ͪ͊ͤ͘·ͻ ͍͚ͦͤΦ 

̉ͭͦ-ͭͦ ͨͦͻ͔͔ͦ͗ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ͫͭͦ ͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘Σ ͍ 

ͤ͊;͔͊͡ ˽͔͍͚ͪͦ ˸͙͍͚ͪͦͦ ͍͚ͦͤ·Σ ͎ͦ͒͊͟ ˽͔͔͎ͭͪ͋ͯͪ ͫͭ͊͡ 

˽͔͎ͭͪͦͪ͊͒ͦͣΦ ̉ͭͦ-ͭͦ ͨͦͻ͔͔ͦ͗ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͙ ͫ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·ͣ 

ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ·ͣ ͔͙͔ͣͤͤͣ ͤ͊ ˭͔͊ͨ͊͒Σ ͎ͦ͒͊͟ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ͭ͊ ͙͙͡ 

͙ͤ͊Ύ ͊ͨ͊͒ͤ͊͘Ύ ͍͔ͦͤͤ͊Ύ ͔ͦͨͪ͊ͼ͙Ύ ς ͔ͫ͊͗ͣ͟Σ ͎͔͙͊ͪͫͫΎ ͙͍ͨͪͦͭ 

ˮͪ͊͊͟Φ ˽͙͙͊ͭͪͦͭ;͔͙͚ͫ͟ ͎ͯ͊ͪΦ  

˹ͦ ͒͡Ύ ͔ͯ͗ ͫͦͫͭͦΎ͍΄͙ͻͫΎ ͊ͨ͊͒ͤ͘·ͻ ͫͭͪ͊ͤ ͎ͯ͊ͪ Ήͭͦͭ ͔ͤ ͭ͊͟ 

ͫͭͪ͊΄͔ͤΦ ˨͡Ύ ͤ͊ͫ ͔͗Σ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔΅͔ ͔ͤ͊͒Ό΅͙ͻͫΎ ͫͦͫͭͦΎͭΈͫΎΣ ͦͤ 

ͦ;͔ͤΈ ͫͭͪ͊΄͔ͤΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͙͔ͨ͊ͪ͊ͯͭ͘͡ ͍͔ͫͦͫͭΈ ς ͭͦͭ 

͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͚ ͊ͤ͊͟͡Σ ;͔͔ͪ͘ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ;͔ͪͨ͊ͭΈ 

͙ͫͯ͡ όζ͒ͯͻ͍ͦͤͯΌ ͙ͫͯ͡η ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͒ͫ͘Έ ͙͍͚ͪ͊ͫͦ͟ ͺ͙͎͚ͯͪͦ 

͔ͪ;͙ ς ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ Ήͭͦ ͍͔ͨͦͤ͡ ͎ͫͭͪͦ͊Ύ ͔͒ͺ͙͙ͤͼ͙Ύύ ͒͡Ύ 

͍͔͚ͫͦ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͚ͫͦ͟ ͪ͊͋ͦͭ· ͙ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ  

˹͔͍͊ͨ͊ͭ͡Έ ͤ͊ ͍͔ͫͻΣ ͍ͯͪ͊ͭΈΣ ͯͻ͍͙͊ͭͭΈ ͍͔ͫͦΣ ͔͍ͤ͊͗ͤͦ ͨͦ͒ 

͙͊ͣ͟͟ ͎͍͙͋͊ͦ͒ͤ͡·ͣ ͔͎ͨͪ͒ͦͦͣ͡Σ ς ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͊͟͟ ͤ͊ͪͦ͒͊ Ήͭͦ 

͔͔ͫͣͪͭ͡ΈͤͦΦ ˣͯ͒Έ ͣ· ͻͦͭΈ ͫͦ͟͡Έͦ͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ 

͙͙͍͊ͤ͊ͪͦ͊ͭ͘͡Έ ͍ͫͦΌ ͙͙ͫͭͦͪΌΣ ͣ· ͋· ͔͎ͦ͟͡ ͤ͊΄͙͡ ͋· ͍ ͔͚ͤ 

͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͙͔͍ͨͪͣͪͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͭ͊ͦ͟Σ ͍͔ͪͦ͒ ͋· ͙ 

͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤ·͔Σ ͤͦ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤ·͔ ͒͡Ύ ͙͍͎͗ͦͭͤͦͦΣ ͊ ͔ͤ ͒͡Ύ 

;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ͪ͊;͔͍ͫͭͦΣ ͊͡;ͤͦͫͭΈ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͙͊ͫ͡Έ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͫ͊ͣ·ͣ 

͔ͨ;͊͡Έͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Φ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͤ͊ ͚ͭͦ ͔͗ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ  
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˹ͦ ͍ ͭͦͣ-ͭͦ ͙ ͔͒ͦ͡Σ ;ͭͦ ͊͡;ͤͦͫͭΈ ͙͡΄͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͍͔͙͍͙ͫͦͫͭͦͫͭ͡Σ ͤͦ ͙ ͙ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ;ͭͦ ͋· ͭͦ ͙ͤ ͋·ͦ͡ 

͙͙͍͊ͤ͊ͪͦ͊ͭ͘͡ΈΦ       

4 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˥ͪ͊͒ͯͫ ͦ͋͘͡·Υ ˿͊΄ͦ͟ ˣ͙͡·͚ ͎͙͊͊ͣ͘͡ 
͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙͙ 

˥͔͔ͪͦͣ ˮ͔͔ͤͭͪͤͭ͊ ͫͭ͊͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͨͦ ͙͔͙ͣͤ ˢ͔ͫ͊ͤ͒ͪ͟͡ 

˸ͯ͘·;ͦ͟Σ ͊ ͨͦ ͍͙ͨͪͦ͘΅ͯ ς ˿͊΄ͦ͟ ˣ͙͡·͚Φ ̂ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͎͋ͦ͊ͭ͊Ύ 

͙͎͋ͦͪ͊ͺ͙Ύ: ͎͔͚ͪͦ ͔̉;͙ͤΣ ͙͔͔͋ͤͫͣͤ͘Σ ͙͙ͨͦͭ͟͡ ό̂˹ˢ-̂˹˿˻Σ 

͙ΦͦΦ ͔͔͔ͨͪ͒ͫ͒͊ͭ͡Ύ ˽͙͍͔ͦͭͫͦͭ͊͡ύΣ ͙ͭͪ ͎ͦ͒͊ ͭΌͪΈͣ· ͊͘ ͪΉ͔ͭ͟Σ 

͍͒͊ ͊ͪ͘͟·ͭ·ͻ ͎͍ͯͦͦͤ͡·ͻ ͔͒͊͡ ͒ͦ Ή͎ͭͦͦΦ  

˹ͦ ͯ͡;΄͔ ͙ͦ͒ͤ ͪ͊͘ ͍͙͔ͯ͒ͭΈΦ ˮ͔͔ͤͭͪͤͭ ͊͘ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͍͔ͪͣΎ 

͔͍͙ͨͪ͒ͦͫͭ͊͡ ͤ͊ͣ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͦ͒ͤͯ ͭ͊ͯ͟Ό ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ΈΦ ˤͦͭ 

ˢ͔ͫ͊ͤ͒ͪ͟͡ ˮ͍͍͙͊ͤͦ; ͎͍͙͍͔ͪ͊ͦ͊ͪ͊ͭ͘ ͫ ;͙͍͙͙ͤͦͤ͊ͣ͟Φ ˢ ͍ͦͭ ͦͤ 

ͦ͋ΆΎͫͤΎ͔ͭͫΎ ͫ ͨͪͦͯͪͦͪͦͣ͟Φ ˢ ͔͒ͫ͘Έ ͦͤ ͔ͦ͋΅͔͊ͭ ͍͔͙ͨͦͫͭΈ 

͙͙ͣͤͫͭͪ͊ ͍͔͙ͤͯͭͪͤͤͻ ͔͒͡. ˹͔ Ύ͍͙ͤͯͦ͟;͔͍͎ͫͦͦ͟ ς 

͎ͨͪͦ͒͊͗ͤͦͦΣ ͊ ͍͎ͤͦͦͦΣ ˸͚͊͒͊ͤͦͣ ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ 

͍͔͔͎ͯͭͪ͗͒ͤͤͦͦΦ  

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͙͊ͦͪͭͤ͊͟͡Ύ ͺ͙͎ͯͪ͊Φ ˿ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ͍ͦ͗͒Ύ͙ͣ ͙ ͫ ͙ͻ 

͙ͨ͊ͪ΅͙͙͊ͣ͟ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͔͔͍͚ͪͣͫͦ͟͟͡ ͎ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒· ͔ͤ ͤͯ͗ͤͦΦ  

˹ͦ Ύ ͻͦ;ͯ ͪ͊ͫͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͔ͤ ͦ͋ ˻͔͔ͫ͊ͤ͒ͪ͟͡ I͍͍͙͊ͤͦ;͔Φ ˻ ͔ͤͣ 

ͯ͡;΄͔ ͔͎ͦ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͔ͪ͊ͫͫ͊͗ͭ͟Φ ̒ ͻͦ;ͯ 

ͪ͊ͫͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ͊͟͟ ͔͙ͦͭͤͫͫ͡Έ ͟ Ή͙ͭͣ ͍͙͔͒ͦ ͫ ͍͙͎͙ͨͦ͒͊ͣ ͚ͦ͒ͤͦ 

͙͘ ͫ͊ͣ·ͻ Ύ͙ͪ͟ͻ ͺ͙͎ͯͪ ˩͍͚ͪͦͣ͊͒͊ͤ͊ ͙ͣͦ ͺ͔͚͍͙͔ͫ͋ͯͦͫ͟͟ 

ζͺ͔ͪͤ͒·ηΦ ˹͔ ͍͔ͫΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΦ ˹ͦ ς ͦ ΅͙ͯͭͣ͊Ύ ;͊ͫͭΈΦ  

͔̅ͪͤ͒· ͙ͣͦ ς ͡Ό͙͒ ͦ;͔ͤΈ ͙͔͙͎͔ͤͭͤͭͤ͡͡·͔ ͙ ͔͔͙͚ͯ͋͗͒ͤ 

ͫ͊ͣ·ͻ ͙͔͋ͪ͊͡͡Έͤ·ͻΥ ͔ͤͦ͒ͤͦͪ͊ͭͤͦ͟ Ύ ζ͚͊͊͟͡͡η ͙ͻ 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D1%83%D0%B7%D1%8B%D1%87%D0%BA%D0%BE,_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80_%D0%98%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
http://www.youtube.com/watch?v=KqPxMHiiczM
http://www.youtube.com/watch?v=w-cdcl1rsNI
http://www.youtube.com/watch?v=TMpm2q4tfOk
http://www.youtube.com/watch?v=TMpm2q4tfOk
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͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡·Σ ͙ͦͤ ς ͙ͣͦΦ ˮ ͎ͦ͒͊͟ Ύ ͍ ͔͍ͨͪ·͚ ͪ͊͘ ͍͔͙ͨͦͫ͡ ͤ͊ 

͔͚͔̅ͫ͋ͯ͟ ͙ͪͦ͟͡ ͫ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Σ ͎ͪͦ͘Ύ΅͙ͣ ͍͊ͭͦͣ͊ͭͦͣ ͡Ό͒Ύͣ ͍ 

͙ͨ͒͗͊͊͟ͻ ͤ͊ ͊ͦͣ͟͟-ͭͦ ͔͙͙͊ͫ͒͊ͤ͘Σ ͯ ͔ͣͤΎ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ 

͔͚͊͒ͤ͘ ͣ·͙ͫ͡Φ ˻ ͎͔͔ͪͦ ͙ͪͦ͊͟͡ Ύ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͤ͊͘͡Φ ̉ͭͦ ͙ͪͦ͟͡ 

͔ͫͭ͊ͤͭ ͙ͭ͊ͣ͟ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ·ͣΣ ͔ͤ ͎͒ͦ͊͒·͍͊ͫ͡ΎΦ ˽ͪͦͫͭͦ Ύ ͻ͔ͦͭ͡ 

͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ ͤ͊͘͡Σ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͯ 

˸͚͊͒͊ͤ͊ ͙ ͔ͭ͊ͦ͟ ͙͡ͼͦ ͙ ;ͭͦ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͙͡ͼ͔ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ͔ͭͦ͗ 

ͤͯ͗ͤͦ ͤ͊ͭ͘ΈΦ  

˾͔͊͟ͼ͙Ύ ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͔͙͚ͤͦ͗͒͊ͤͤͦΦ ˿ͤ͊;͊͊͡ ͙ͦ͒ͤΣ ͊ ͊͘ ͙ͤͣ ͙ 

͎͙͔͒ͪͯ ͺ͔ͪͤ͒· ͙ͫͭ͊͡ ͍·ͫ͊͘͟·͍͊ͭΈͫΎ ͍ ͭͦͣ ͒ͯͻ͔Σ ;ͭͦ ͍͖ͫΣ 

͔͒ͫ͊ͭ͟ΈΣ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦΣ ;ͭͦ ͭ͊͟ ͫ ͙͙ͤͣΣ ͫ ͙͙ͨͪͦͯͪͦͫͣ͟͟ ͎͙͊͒͊ͣ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ ͣͦ͗ͤͦ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈΦ 

̒ ͨͦͤ͊;͊ͯ͡ ͔ͦͨ΄͙͡Φ ˻͒ͤͦ ͔͒ͦ͡ ͦ͋ΆΎͫͤΎͭΈ ͔ͤ͒ͦͯͣͯ͟-

͔ͤ͒ͦͪͦͫ͡Ό ͫ ͚ͦ͒ͤͦ ͨͪΎ͚ͣͦ ͙͍͙͙͚ͤͦ͘͡Σ ;ͭͦ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ 

;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͙͋ͭΈΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔͍͔͙͔ͤͯ͊͗ͤ ͙ ͟ ͙͙͍͔͋͊ͣͦͣͯ͘ 

͙ ͟ ͫ͊ͣͦͣͯ ͔͔ͫ͋ ͙ ͭΦ͒ΦΦ ˮ ͍͔ͫͦͫͣ ͎͔͒ͪͯͦ ς ͦ͋ΆΎͫͤΎͭΈ ͍͖ͫ ͭͦ 

͔͗ ͍ͪͦͫ͘͡·ͣ ͡Ό͒ΎͣΣ ͫͦͼ͙͊͡Έͤ·ͣ ͙͍͙͊ͭͫͭ͊ͣ͟ ͦ;͔ͤΈ 

͙͔͋ͪ͊͡͡Έͤ·ͻ ͍͎͘͡Ύ͍͒ͦΦ  

˹ͦ ͍͔ͫͦͪ͟ ͔ͣͤ ͙ͨͪ΄ͦͫ͡Έ ͙͙ͫͣͪͭΈͫΎ ς ͙ͣͦͣ ͔͔͙ͫͦ͋ͫ͒ͤ͊ͣ͟ 

͙ͤ;͔͎ͦ ͦ͋ΆΎ͙ͫͤͭΈ ͋·ͦ͡ ͙ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˻͙ͤ ͋·͙͡ 

͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͍͔͔ͯͪͤ·Σ ;ͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͭ͊͟ ͫ ͎͙͊͒͊ͣ ͙ ͤͯ͗ͤͦΣ ;ͭͦ 

͍ͦͭ ͦͤ͊ ς ͡ Όͫͭͪ͊ͼ͙Ύ ͍ ͔͚͍͙͙͒ͫͭΦ  

ˮ ͎ͭͦ͒͊ ͙ͣͦ ͣ·͙ͫ͡ ͔͙ͨͦͭ͟͡ ͔ͯ͗ ͍ ͍͔ͫͦͫͣ ͎͒ͪͯͦͣ 

ͤ͊ ͍͔͙͙ͨͪ͊ͤ͡Φ ˴͙͊ͣ͟ ͔͗ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈ ͎ͪ͊͒ͯͫ ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ 

͔͙ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘ΎΣ ͎ͪ͊͒ͯͫ ͙ͦͫͭ͘͡ ͍ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭΣ ;ͭͦ͋· 

͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙Ύ ͤ͊;͊͊͡ ͗͊͗͒͊ͭΈ ͍͙ͪͦ͟Σ ͙ͨͪ;͔ͣ ͔ͯ͗ ͔͒͊͗ ͔ͤ 

͍ ͔͔ͨͪͤͦͫͤͦͣΣ ͊ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͨͪΎͣͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡Κ ̉ͭͦ͋· ͦͫͭ͘͡Έ 

ͫͭ͊͊͡ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͙͍ͦͭ͋͊ͭΈ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ͯ ͔ͭͻΣ ͒͡Ύ ͎ͦͦ͟ 

͒ͯͣ͊ͭΈ ς ͎͍͔͊ͤͦ͡ ͊ͤ͘Ύ͙͔ͭΣ ͤͦ ;ͭͦ͋· ͦ͋͊͘͡ ͤ͊ͪ͟·͊͡ ͙ ͍͔ͫͦͫͣ 

͎͙͔ͯ͋ͦ͟͡ ζ͙͔͙͎͔͙͔ͤͭͤͭͫ͟͡͡ ͙͙ͤͫͭͤͭ͟·ηΥ ͍ͦͭͪ͊΅͔͙͔ͤ ͟ 
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͙͙ͤ͊ͫ͡ΌΣ ͍͔͙͔ͫ͊ͣͦͯ͊͗ͤΣ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͟ ͔͔͙͍͙ͫͦͨͪ͗͊ͤΌΚ 

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͯ ͍͔͚ͫ ͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙͙ ς ͭͦ͡Έͦ͟ ͯ ;͙͊ͫͭΦ ˹ͦ 

͍͔͒Έ Ήͭͦ ͊͟͟ ͦ͊͘͟͡;͔͍͔ͫͭͤͤ͊Ύ ͦͨͯͻͦ͡Έ ς Ήͭͦ ͙ͪ͊ͫͭ ͔͋ͯ͒ͭΦ  

˽ͦͤΎͭͤ͊ ͙͔͙ͫͭͪ;͔ͫ͊͟Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͍͙͊ͫͭ͡ ͤ͊ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ 

ͫͦ͋·͙ͭΎ ς ͙ͦͤ ͨͪͦͫͭͦ ͋ͦΎͭͫΎΦ ˻;͔ͤΈΣ ͦ;͔ͤΈ ͙ͫ͡Έͤͦ ͋ͦΎͭͫΎΦ ˮ 

ͦͭ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͍͔ͫͦͪ΄͊Όͭ ͦ;͔ͤΈ ͫͭͪ͊ͤͤ·͔ ͙ͨͦͫͭͯͨ͟Σ ͔͒͊͡Ό΅͙͔ 

͙ͻ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͯΎ͍͙ͣ͘·͙ͣΣ ͊ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘ ͙͍ͨͪͦͭ ͙ͤͻ ς ͔΅͔ 

͔͔͋ͦ͡ ͎ͦͪΎ;͙ͣΦ  

˹ͦ ͔ͤ Ήͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͤͦ ͍ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔͚ͤ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Φ 

˥ͦͪ͊͒ͦ͘ ͙͔͔͔͔ͤͭͪͫͤ ͍ͦͨͪͦͫ ς ͊ ;ͭͦ ˸̍ ͫ ͙ͭ͊ͣ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤͣ 

͍ͯͣͦ ͙ ͫ ͙ͭ͊ͣ͟ ͎ͪ͊͒ͯͫͦͣ ͔͙ͦͦ͋ͤ͘͡͡Ύ ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ 

ͻͦͪͦ΄͔͎ͦΚ  

˹͔ͭΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍ ͙͔ͨͪͫͭͯͨ ͔͙ͦͦ͋ͤ͘͡͡ΎΣ ͙ͫͦ͗ͫ͡Έ 

ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ͯ͒͊;ͤ·ͣ ͒͡Ύ ͔ͨͪͦͭͫͭ͊ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͪ͊ͫ͊ͭ͊ͭ͟Έ ͨͦ 

͔͍͋ͪͤ·΄ͯ͟ ͣͦ͗ͤͦ ͍͖ͫ ;ͭͦ ͎ͯͦ͒ͤͦΦ ́͊͟ ͔͔ͪ͊ͤͫͣ͘Σ ;ͭͦ ͙ͤ;͔͎ͦ 

͔ͤ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎΦ  

ˢ ͒͊͡Έ΄͔ ;ͭͦΚ ˤ͔͒Έ ͙ͤ ͙ͫͭͪͦͭΈ ͍ ͔͙͙ͦͦ͋ͤ͘͡͡ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ 

͙ͤ ͔͙͍ͨͪͦͭͪͦ͊ͭ͟ΈΦ ˨͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͤͯ͗ͤͦ ͍͔ͫͦͫͣ ͙͔ͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ 

ͯͣ͊Φ ˸͎͙͔ͤͦ ͙͡ ͫͦͻͪ͊ͤΎΌͭ ͔͎ͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΚ     

5 ͣ ͊ͪͭ͊ 2014 

˿͔͊ͣͦ ͫͭͪ͊΄͔ͤͦ 

˹͔ ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͫͭͪ͊΄͔ͤͦΣ ;ͭͦ ˾͙ͦͫͫΎ ͔͙͍͊ͤͤͫͪͦ͊͊͟͡ ˴ͪ·ͣΦ 

˽͔͍͙ͦͫ͒ͫͭ͡ΎΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͋ͯ͒ͯͭ ͭΎ͔͗͡·͙ͣΦ ˹ͦ ͔ͤ Ήͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ 

ͫͭͪ͊΄͔ͤͦΦ ˥ͦͪ͊͒ͦ͘ ͫͭͪ͊΄͔͔ͤΣ ;ͭͦ ͤ͊ͪͦ͒ ͙͚͙͚ͪͦͫͫͫ͟ Ήͭͯ 

͔͙͊ͤͤͫ͟Ό ͍ ͋ͦ͡Έ΄͙͍͔ͤͫͭ ͍͔ͫͦͣ ͦ͒ͦ͋ͪΎ͔ͭΦ ˹͊ͣ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎΦ 
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˽͙ͪ;͙ͤ·Σ ͨͦ;͔ͣͯ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎΣ ͪ͊ͤ͘·͔Φ ˹ͦ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ 

ͭ͊͟ ͍͊͗ͤ· ς ͙ͨͫͻ͙͊͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͯͫͭͪͦͤ͊ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͦͤ͊ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙ 

ͦ;͔ͤΈ ͔͎ͦ͟͡ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤ ͔ͤͻͦͪͦ΄͙ͻΣ ͤͦ ͍·͎ͦ͒ͤ·ͻ 

͔͒͡Φ ˿͙ͨͦͪͭΈ ͔͒ͫ͘ΈΣ ;ͭͦ-ͭͦ ͒ͦ͊͘͟·͍͊ͭΈΣ ͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ 

͔͔͔͙ͨͪͯ͋͒ͭΈ ς ͍ ͖ͫ Ήͭͦ ͨͦ ͋ͦ͡Έ΄͔͚ ;͙͊ͫͭ ͔͔͋ͫͨͦͤͦ͘͡Φ 

˽ͦ;͔ͣͯ Ήͭͦ ͔͙͔ͦ͒ͦ͋ͪͤ ς ͔ͫ͊ͣͦ ͫͭͪ͊΄͔ͤͦΚ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ ͔ͤͣ 

͔ͦͭͪ͊͗͊ͭͫΎ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͚ͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͍͔͙ͫͦͫͭΦ ˤ͔͒Έ ;ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͨͦ 

͙ͫͯͭ ͔͙͊ͤͤͫ͟Ύ ˴ͪ·ͣ͊Κ ˤ ͔͒ͦͣ ͔ͫͦͫ͒͊ ό͊ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ ͎͍ͦͦͪΎͭ 

͔͒͊͗ ͦ ͔͋ͪ͊ͭΣ ͤͦ ͨͯͫͭΈ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͤ ͋ͪ͊ͭ ς ͨͪͦͫͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ύ 

͔͋͒͊Σ ͨͦ͗͊ͪΣ ͔͔͙ͤͪ͊͋ͪ͘ͻ͊Φ ˢ ͭ·Σ ͍ͦͫͨͦ͡Έ͍͍ͦ͊͘΄͙ͫΈ Ή͚ͭͦ 

͔͔͙ͤͪ͊͋ͪ͘ͻ͚ͦΣ ͭ͊΅͙΄Έ ͙͘ ͎ͦͪΎ΅͔͎ͦ ͒ͦͣ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͦͫͭ͊ͦͫ͡Έ 

͔͋͘ ͻͦ͘Ύ͚͎ͫͦͦ͟ ͎͊͊͘͡Φ ˮ ͭ͊΅͙΄Έ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͫ ͙͔͒Ύ͙ͣ ͨͦͭͦͣ 

͍͔ͪͤͯͭΈΦ ̉ͭͦ Ήͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟Σ ͊͟͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͭͫΎΚ ˽͍͙ͪ͊͡Έͤͦ ς 

͔͍ͣ͊ͪͦ͒ͪͫͭͦΦ  

˹ͦͪͣ͊͡Έͤ͊Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͤ͊ ͙͔ͭ͊͟ ͔͒Ύ͙ͤΎ ς ͔͔͙͔ͤͦ͒ͦ͋ͪͤΦ ̏ͭͦ 

͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤ͊Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͍͔͙ͫͦͫͭΦ ́͊͟ ͣ· ͔͎͙͔ͪ͊ͪͯͣΣ ͎ͦ͒͊͟ 

͔ͯͤ͊ͣ͘ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͭͦ͟-ͭͦ ͎͚͒ͪͯͦ ͍͔ͫͦͪ΄͙͡ ͔ͤ;ͭͦ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦΦ 

˹ͦ Ήͭͦ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ͊Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙ΎΦ ˢ ͣͦ͗ͤͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ͨͪ͒ͯͣ͊ͭΈ ͙ 

͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͎͙͒ͪͯͻ ͔ͪ͊͟ͼ͙͚Υ ͍͙͚ͦͨͪ͊͒͊ͤΣ ͦ͋ΆΎ͔͙͚ͫͤͤ ͙ ͭΦ͒ΦΦ  

˿͔͊ͣͦ ͔͙ͤͨͪΎ͔ͭͤͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΣ ;ͭͦ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ͊Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͍ 

Ύ͍ͤͦͣ ͔ͣͤΈ΄͙͍͔ͤͫͭΦ ˮ Ήͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͒ͤͦ ς ;ͭͦ ͒ͤ͊ ͣ· 

͔΅͔ ͔ͤ ͙͎͙͒ͦͫͭ͡Φ  

6 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˾͙͚ͯͫͫ͟ ͙ͣͪ ͙ ˸͍ͦͫ͊͟ 

͙͙̂ͫ͡Ύ͙ͣ ͍͙ͣͦͫͦͫ͟͟ͻ ͍͔͚͊ͫͭ͡ ͫ͊ͣͦ Ήͭͦ ͍ͫͦͦͫͦ͡;͔͙͔ͭ͊ͤΣ 

ζ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙ͣͪη ͫͭ͊ͦ͡ ͨͦ;͙ͭ ͔͙͙ͤͨͪ͡;ͤ·ͣΦ ̉ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͪͦ͒ 

ζ͔͙͚ͭͪͭ ͔͚ͪͻηΦ ˽͙͙ͪ͡;ͤ·͔ ͡Ό͙͒ ͫͦͤͤ͟͡· ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΈΣ ;ͭͦ 

͔ͤͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͍ͫͦ͊͡Φ  
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˹ͦ Ύ ͻͦ;ͯ ͙ͣ ͍͙ͦͪ͊ͭ͘͘ΈΦ ˮ ͒͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͔͔ͨͪͺ͙͍ͪ͊ͪͦ͊ͭ͘Έ 

͔͍͙͚͒ͪͤ ͍ͫͦͦͤͦ͊ͭ͡·͚ ͔͊ͤ͒ͦͭ͟Υ ζ˸͊ͪΈ͍͊ͤͤ͊Σ ͊͟͟ ͔͗ ͭ͊͟ 

͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙ͣͪ ͔ͫͭΈΣ ͊ ͍ͫͦ͊͡ ͔ͤͭͯΚηΦ ˻ͤΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͫͭΈΦ ˮ ͍ Ήͭͦͣ 

ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͍ͨͦͫͭͪ͊͒͊΄͙͚ ͦͭ ͙͚ͨͯͭͤͫͦ͟ ͼ͔ͤͯͪ͘· ͙͗ͯͪͤ͊ͫͭ͡ 

͔͍̊;͔ͤͦ͟ ͍ͨͪ͊Υ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͍͔͙ͦͨͦͫͭͤͦͣ͟͡ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͦͤ ͙ͨ΄͔ͭ 

ͦ ͔ͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡Υ ͍͚ͦͤ͊ όͨͦ͊͟Σ ͟ ͫ;͊ͭΈΌΣ ͔͍͋ͫͪͦͤ͊͟Ύύ 

˾̅ ͫ ͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟ ͔ͤ ͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭΣ ͊ ͪ͊ͪ͘·͍͔͊ͭ Ήͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ͙͚ͪͯͫͫ͟ 

͙ͣͪΦ  

́ͦ͡Έͦ͟ ͍͊ͭͦͪΣ ͊͟͟ ͙Σ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ ͍͔ͫΣ ͭͦ͟ ͙ͨ΄͔ͭ ͤ͊ Ήͭͯ ͔ͭͣͯΣ 

͔ͨͯͭ͊ͭͫΎ ͍ ͔͔͙ͫͭͪͦͭͨ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͣ΄͊Όͭ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ ͦ͋΅͔ͣ-ͭͦ 

͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͨͪͦͫͭͯΌ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΦ 

̉ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙ͣͪΚ ̏ͭͦ ͙͙ͫͭͦͪͦ͟-͎͔͎ͦͪ͊ͺ͙;͔ͫͦ͟-

ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪͤͦ ͍ͨͪͦͫͭͪ͊ͤͫͭͦ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Υ ͯ͟͡Έͭͯͪ· 

͎ͪͯͫͫͦͦ͟ Ύ͘·͊͟ ͙ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͔ͣͤͭ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΦ ˶Ό͔͚͒Σ 

͙͔͍ͨͪͤ͊͒͗͊͡΄͙ͻ ͙ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊͡΅͙ͻ ͟ Ήͭͦͣͯ ͍ͨͪͦͫͭͪ͊ͤͫͭͯΣ ͙ 

͋·ͦ͡ ͋· ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦ ͤ͊͘·͍͊ͭΈ ͙͙ͪͯͫͫͣ͟ ό͊͟͟ ͙ͻΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͤ͊ͫ 

͙ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ͍͔ͫΈ ͙ͣͪ ς wǳǎǎƛŀƴǎύΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ ͙͘ ͙ͤͻ 

͔ͦ͗ͫͭͦ;͔ͤͤͦ Ήͭͦͣͯ ͍͙ͤ͊͊ͤ͘Ό ͔ͤ ͙͍ͫͦͨͪͦͭ͡Ύ͙ͫ͡ΈΦ  

ˮ ͨͦͤΎͭͤͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͙͍ͫͦͨͪͦͭ͡ΎΌͭͫΎΥ ͍ͫͦͦ͡ ζ͙͚ͪͯͫͫ͟η 

͙ͪ͘Ύ͒ͤͦ ͙ͫͨ͊;͊ͤͦ͟ ͙͙ͪͯͫͫͣ͟Σ ͍͔͙͙͙ͦͪͯͫͫͣ͟͟͡ 

ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͊ͣ͡Φ ˴͊͟ ͤ͊;ͤͯͭ ͙ͦͤ ͙ͨͫ͊ͭΈ ͔͎ͦ ͫ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ 

͍͋ͯ͟·Σ ͭ͊͟ ͯ ͤͦͪͣ͊͡Έ͎ͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ 

ͨͦ͒͊ͭ͟·͍͊ͭΈ ͟ ͎ͦͪͯ͡Σ ͙ Ήͭͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͔ͫ͘͡·Φ  

˹ͦ Ήͭͦ ͔͍ͤ͊͗ͤͦΣ ͊͟͟ ͤ͊͘·͍͊ͭΈ ς ζ͙͙ͪͯͫͫͣ͟ηΣ ζ͍͔͙͙ͫͦͭͫͣ͟η 

͙͙͡ ͊͟͟-ͭͦ ͔΅͔Φ ˿ͯͭΈ ͦͭ Ή͎ͭͦͦ ͔ͣͤΎ͔ͭͫΎ ͣ͊ͦ͡Υ ͤ͊ͫ ͍͔ͫͻ ς 

ͻͦͪͦ΄͙ͻ ͙ ͨͦ͡ͻ͙ͻΣ ͙͔͙͎͔ͤͭͤͭͤ͡͡·ͻ ͙ ͻ͍͊ͣͦ͊ͭ·ͻΣ 

͍͍ͨͪ͊ͦͫ͊ͤ͡·ͻ ͙ ͣͯͫͯ͡Έͣ͊ͤ ό͊ ͔ͭ͊͗͟ ͙͔͔͍ͯ͒Σ ͙͍͋ͯ͒͒ͫͭͦΣ 

͙ͪ͟΄͙͍ͤ͊ͭͦΣ ͙͍͊ͭͦͦ͟͟͡ ͙ ͔͍ͨͪͦͭͫͭ͊ͤͭͦύΣ ͯͣͤ·ͻ ͙ ͎ͯͨ͡·ͻΣ 

͒ͦ͋ͪ·ͻ ͙ ͘͡·ͻΣ ;͔ͫͭͤ·ͻ ͙ ͔͋ͫ;͔ͫͭͤ·ͻ ς ͙ͪͦ͒ͤͭ ͭͦΣ ;ͭͦ 

͔͔͒͊ͭ͡ ͤ͊ͫ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͨͦͻ͙͙ͦ͗ͣ ͎͒ͪͯ ͤ͊ ͎͒ͪͯ͊Σ ;͔ͣ ͤ͊ ͎͙͒ͪͯͻ 
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͡Ό͔͚͒Φ ̏ͭͦ ͙͚ͪͯͫͫ͟ Ύ͘·͟ ͙ ͪͯͫͫ͊͟Ύ ͯ͟͡Έͭͯͪ͊Σ ͍ ͫ͊ͣͦͣ 

΄͙ͪͦͦͣ͟ ͫͣ·͔ͫ͡ ͍ͫͦ͊͡ ς ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙ͫͭ͡Έ ͙͙͗ͤ͘Σ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͙ 

ͪͯͫͫͯ͟Ό ͔ͣͤͭ͊͡ΈͤͦͫͭΈΦ  

˽͙͙ͦͭ͡;͔ͫ͊͟Ύ ͔͔͚ͨͪͪͦ͊͟͟ ͎͔͎ͦͪ͊ͺ͙;͔͎ͫͦͦ͟ ͍ͨͪͦͫͭͪ͊ͤͫͭ͊ 

͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͦͭ;͙͊ͫͭ ͔ͣͤΎ͔ͭ ͔͎ͦ ͫͭͪͯͭͯͪͯ͟Σ ͤͦ 

͙͔͔͙ͣͤͤ͘Ύ Ή͙ͭ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύͭ ͍͙͔ͫͪ͊ͤͭ͡Έͤͦ ͔͔ͣ͒ͤͤͦ͡ ς ;ͭͦ͋· 

͔͙͙ͭͪͪͭͦͪΎ ͍ͦ΄͊͡ ͙͙͡ ͍·΄͊͡ ͙͘ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊ ͤͯ͗ͤͦΣ 

;ͭͦ͋· ͔͙ͫͣͤͦͫ͡Έ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔͙͚ͨͦͦͤ͟͡Φ ˴ͯ͡Έͭͯͪͤͦ-

͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͙͔ͫ͟ ͍ͫΎ͙͘ ς ͍͔΅Έ ͯ͒͊͟ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͫͭ͊͋͡Έͤ͊ΎΣ ;͔ͣ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͔ͫ͟ ͔ͪ΄͔͙ͤΎΦ ˤͦͭ ͨͦ;͔ͣͯ ͟ ͪͯͫͫͦͣͯ͟ ͙ͣͪͯ 

ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Όͭ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊ͭ͡Έ ͙ Ή͙͎ͣͪ͊ͤͭ· ͍ ͔͍ͨͪͦͣ-͍ͭͦͪͦͣ 

͔͙͙ͨͦͦͤ͟͡Σ ͙ ͔͙͍ͦͭ͒͡΄͙͔ͫΎ ͦͭ ˾͙͙ͦͫͫ ͔͙͙ͪͫͨͯ͋͟͡Σ ͔ͤ 

͎͍ͦͦͪΎ ͯ͗ ͦ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·ͻ ͔͔͙͍ͤͦͭ͒͡΄͙ͻͫΎ ͔͙ͪͫͨͯ͋͊͟͡ͻΦ 

˹ͦ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͍ͦͨͪͦͫ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͤ ͦ ͎͙ͪ͊ͤͼ͊ͻ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊Σ ͊ ͦ 

͔͎ͦ ͼ͔͔ͤͭͪΦ ˻͋ͦͫͭͪΎΎΣ ͍ͦͨͪͦͫ ͙ͫͭͦͭ ͭ͊͟ ς ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͣͦ͗ͤͦ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͫ;͙ͭ͊ͭΈ ˸͍ͦͫͯ͟ ͼ͔ͤͭͪͦͣΣ ͙͔͔ͫͦ͋ͪ͊ͭͣ͡ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ 

͙ͣͪ͊Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͭͫΎ ͦ;͔͍͙͒ͤ·ͣ ͙͚͙ͪͦͫͫͫͣ͟ 

͙͙ͨͦͭ͊ͣ͟͡Κ  

˻͍͔ͭͭ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ ͙ͦͭͪͼ͔͊ͭ͡Έͤ·͚Υ 

ͪ͊ͫ΄͙͔͙͔ͪͤ ͎͙ͪ͊ͤͼ ˾͙͙ͦͫͫ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͤ ͍͔͙ͯ͡;͙͍͔͊ͭ ͙͚ͪͯͫͫ͟ 

͙ͣͪΣ ͊ ͪ͊ͫ΅͔ͨ͡Ύ͔ͭ ͔͎ͦΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡Σ ͭͦ ͫ 

ͦͭͫͭͪͦ;͔ͤͤ·ͣ Ήͺͺ͔ͭͦͣ͟Φ  

̉ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈ ς ͨͦ;͔ͣͯΣ ͤͯ͗ͤͦ Ύͫͤͦ ͍͙͔͒ͭΈ ͭͯ 

ͼ͔͔͙͔ͤͭͪͦͫͭͪͣͭ͡ΈͤͯΌ ͙ͫͯ͡Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͤ͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͍͔͚ͫ 

͚ͪͯͫͫͦ͟ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͋·͊͡ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤ͊ ͊͘ ζ͙͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͤ ͔͔ͣ͘͡ΈηΣ 

ͪ͊ͫ΄͙͔͙͔ͪͤ ͎͙ͪ͊ͤͼ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊Φ ˽͙ͪͪͦ͒͊ Ή͚ͭͦ ͙ͫ͡· 

͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͨͪͭΎ͔͙͗ͤΎ ͨͪͦͫͭ͊ ͒ͦ ͍͎͙ͭ͊ͭͦͦ͡;͙ͤͦͫͭ ς Ήͭͦ 

͙ͨͪͭΎ͎͔͊ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͙͙͗ͤ͘Φ ́͊ͣΣ ͎͔͒ ˾͙ͦͫͫΎ ͋·͊͡ 

͙ͨͪͭΎ͎͔͊ͭ͡Έͤ͊ ͒͡Ύ ͙͙͋͘͟͡ͻ ͙ ͒͊͡Έ͙ͤͻ ͔͔͚ͫͦͫ͒Σ ͭ͊ͣ ͙ͦͤ ͟ 

͔͚ͤ ͭΎ͙ͤͯͫ͡Έ ͙ ͍ͻ͙͙ͦ͒͡ ͍ ͔͔ ͍ͫͦͫͭ͊Φ ˨͔͊͗ ͎ͦ͒͊͟ Ήͭͦ 
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͍ͻ͔͙͔ͦ͗͒ͤ ͙ ͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͦͫ͡Έ ͍͚͙ͦͤ͊ͣ ς ͍͔͒Έ ͔ͤ ͍͔͎ͫ͒͊ 

˾͙ͦͫͫΎ ͦ͊͘͟·͍͊͊ͫ͡Έ ͍ͪ͊ͤͦ ͙ͨͪͭΎ͎͔͊ͭ͡Έ͚ͤͦ ͒͡Ύ ͍͔ͫͻ ͔͍ͫͦ͡Φ ˢ 

͍ͦͭ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪͭΎ͎͔͊ͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ ͔ͤ ͋·ͦ͡Σ ͊ ͋·͡ ͙ͦ͒ͤ ͙͡΄Έ 

͎ͪͯ͋·͚ ͊͘ͻ͍͊ͭΣ ͙͙͡ ͎ͦ͒͊͟ ͋·͍΄͊Ύ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͙ͨͪͭΎ͎͔͊ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ 

ͫͦ ͍͔͔͔ͪͣͤͣ ͯͭͪ͊;͙͍͊͊ͫ͡ΈΣ ͭͦ ͙͔͙͔ͨͪͫͦ͒ͤͤͤ͊Ύ ͔͔ͪ͊ͤ ;͊ͫͭΈ 

͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊ ͙͘ ˾͙͙ͦͫͫ ͯͻ͙ͦ͒͊͡Φ  

˻ͭͫΌ͒͊ ͨͦͤΎͭͤ· ͍͔͒ ͍͔΅͙Φ  

˽͔͍ͪ͊ΎΦ ˤ ͍͔ͫͦͣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔ͤͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͯ͟͡Έ͎ͭͯͪͤͦͦ 

ͯͨ͊͒͊͟ ˾͙ͦͫͫΎ ͣ͊ͦ͡ ͒͡Ύ ͎ͦͦ͟ ͍ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤͦͣ ͙͔ͣͪ 

͙ͨͪͭΎ͎͔͊ͭ͡Έͤ͊Φ ζ˸ͯ͒ͪ͊Ύη ͍ ͍͊͟·;͊͟ͻ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ ͎͙͎ͪͯͤͫͦͦ͘͟ 

͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭ͊͟ ͔ͫ͒͊͊͡͡ ˾͙ͦͫͫΌ ͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡Έ͚ͤͦ ͒͡Ύ ͊͋ͻ͍͊ͦ͘ 

͙ Ό͗ͤ ·ͻ ͔͙ͦͫͭͤΦ ˹ͦ ΉͭͦΣ ͚ͨͦ͗͊ͯ͡Σ ͍͖ͫΦ ˤ ͤ͊΄͔ ͍͔ͪͣΎ 

ͤ͊ͪͦ͒· ͔͔ͦ͋ͫͨͦͦͤ͟· ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦ ͍͙ͫͦͣ ͯ͟͡Έͭͯͪͤ·ͣ 

͍͙͙͔ͪ͊ͭͣ͘Σ ͊ ͔͒ͫ͘Έ ˾͙͙ͦͫͫ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͣ͊ͦ͡ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ 

͔͙ͨͪ͒ͦ͗ͭ͡ΈΦ ˢ ͔͋͘ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͔͋͘ 

͙͔͙ͫͫͭͣ͊ͭ;͔͚ͫͦ͟ ͪ͊͋ͦͭ· ͔ͤ ͤ͊͒ ͙͙͔ͣ͒͗ͣΣ ͔ͤ ͤ͊͒ ͙͡;͙͚ͤͦΣ 

͊ ͤ͊͒ ͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡ΈͤͦͫͭΈΌ ͙ͫͯͭΣ ͔ͫͪ͒ͼ͔͍͙ͤ· ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ 

͍͔ͫ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͔ͫ͟ ͯͻ͙΅͔͙ͪͤΎ ͔͔͋ͫͨͦͤ͘͡·Φ ˸· ͔ͣͦ͗ͣ ͎ͦͦ͟-

ͭͦ ͍͔͍͊ͦ͊ͭ͘Έ ͙ ;ͭͦ-ͭͦ ͦͭͤΎͭΈ ͯ ͔͔͋ͦ͡ ͎ͫ͊͋ͦͦ͡Σ ͤͦ 

͙͔͔͔ͨͪͦ͋ͪͭͤͤͦ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔ͨͯͭͣ ͯ ͤ͊ͫ ͎ͤ͊͒ͦͦ͡ ͔ͤ ͔͙͊͒ͪ͗ͭͫ͘Ύ ς 

͚͔ͯ͒ͭ ͙ͨͪ ͔͍ͨͪͦͣ ͯ͒ͦ͋ͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊Φ   

ˮ ͍ͭͦͪ͊ΎΦ ˿;͙ͭ͊ͭΈ ˸͍ͦͫͯ͟ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ˾͙ͦͫͫΌ ͍ ͼ͔ͦͣ͡ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ 

ͼ͔ͤͭͪͦͣ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͭ͊͟ ͯ͗ ͎ͣͤͦͦ ͍͙͚ͦͫͤͦ͊ͤΦ 

͔̇ͤͭͪͦͣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͤ ͫ͊ͣ͊Ύ ͋ͦ͡Έ΄͊Ύ ͙ ͔ͤ ͫ͊ͣ͊Ύ 

͎ͣͤͦͦ;͙͔ͫͤͤ͊͡Ύ ͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫ͊͟Ύ ͔͙͙͒ͤͼ͊ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ 

ͯ͟͡Έ͎ͭͯͪͤͦͦ ͔͙͍͒ͤͫͭ͊Φ ˢ ͭ͊ ͔͎ͦ ;͊ͫͭΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͔ͭ 

͙͔͒Ό ͤ͊ͪͦ͒͊ ς ͣ͊ ͙ͦͯ͘͡;͔ͤͤͯΌ ͫͦͼ͙͊͡Έͤ·͙ͣ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͊ͣ͡Σ 

Ή͙ͭͤͦͨͫͻ͎͙ͦͦ͊ͣ͡ ͙ ͯ͟͡Έ͎͙ͭͯͪͦͦ͊ͣ͡ ͫͯ΅ͤͦͫͭΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ 

͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤ͊ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒Έ ͊͘ ͔͍ͨͪͪ͊΅͔͙͔ͤ ͙ͦ͒ͤͦ;͔͟-

͙͙͍͙͍ͤ͒͒ͦ ͍ ͤ͊ͪͦ͒Φ  
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́͊͟ ͍ͦͭΣ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͎͍͙ͦͦͪͣ ͦ͋ ͙͔͔͒ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͍ 

΄͙ͪͦͦͣ͟ ͫͣ·͔ͫ͡Σ ͙͔͔͒ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊Σ ͭͦ ͙͔͒Ύ Ήͭ͊ ͍͙ͤͯͭͪ 

˾͙͙ͦͫͫ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͍ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔͎ͤ͋͊ͦͨͦͯ͡͡;ͤͦͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤΦ 

˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙͔͒Ύ Ήͭ͊Σ ͔͙ͫ͡ ͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͫͺ͙͍ͦͪͣͯͪͦ͊ͭ͡Έ ͔͔ ͍ 

͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͟ͻ ͍ͫͦ͊͡ͻΣ Ήͭͦ ͙͔͒Ύ ͫ;͊ͫͭΈΎ ͍͔͔ͣͫͭΣ ͔͔͚ͭͫͤ΄͙ͣ 

ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔͔͔͔ͨͪͨͭͤͤ͊͡Ύ ͫ ͙͔͒Ύ͙ͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͍͔͙͍͙ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡Σ 

͍͔͙ͫͦͫͭ ς ͍ ͦ͋΅͔ͣΣ ͍͔͎ͫͦ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͤ͊ ͍͔ͨͦͪͻ͙ͤͦͫͭ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔͚ͤ ͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͤ ͍͙͒ͤͦ ͍͍͔ͦͫ ͙ ͦ ;͔ͣ 

͔͒͊͗ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͔͋͘ ͙͍͍͚ͪͦ͊ͭͦ͟ ͔ͯͫͣ΄͙͟ ͍ ͡Ό͋·ͻ ͎ͪͯ͊͟ͻ 

͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟ Ή͙ͭ͡· ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ 

́͊͟ ;ͭͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙ͤͻ ͙ͪͦͫͫΎͤ ͙͔ͤͦͫͭ͡Ύ͙ͣ ͚ͪͯͫͫͦ͟ 

͙͔͙͒ ͣͦ͗ͤͦ ͍͔ͪ͊͘ ;ͭͦ ͔͋͘ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟ ͋͊ͻ͍͊͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͙ͨͦͤͣ͊Ύ 

ΎͫͤͦΣ ;ͭͦ ͙ͤͦͫͭΈ-ͭͦ ͣ· Ήͭͯ ͙͔͒Ό ͙ͤͦͫͣΣ ͤͦ ͙ ͔͔ͨͪ͒͊ͣ ͨͦ 

͔͒ͫΎͭΈ ͪ͊͘ ͤ͊ ͒ͤΌΦ ˮ ͎͙ͦͪ͒ͭΈͫΎ ͤ͊ͣ ͔͒ͫ͘Έ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ;͔ͣΦ 

˿͔͊͗ͣ͟Σ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔͔ͣͤ ͔ͫͭΈ ;͔ͣ ͎͙ͦͪ͒ͭΈͫΎΣ ͨͦ ͍͔͙ͫͪ͊ͤͤΌ ͫ 

͎͙͙͒ͪͯͣ ͡Ό͒Έ͙ͣ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊ ς ͔͙ͭͣ ͔͗ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͙͊ͣ ͙͙͡ 

͎͙͙ͪͯͤ͊ͣ͘Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͎ͤ͊͡Ύ͒ͤͦ ͙ͨͦ͊͊͘͟͡ ͤ͊ͣ ͙͔ͨͪͣͪ 

͔͔͙͙ͤͭͪͨͣͦͫͭ ͟ ͎͍͔͚ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦ ͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡ ͙ 

͙͍͔͔͙ͨͪͪ͗ͤͤͦͫͭ ͍͔͙ͫͦͫͭ όͻͦͭΎΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ͤ ͭ͊ͣΣ ͙ͤ ͭ͊ͣ ͔ͤ 

ͦ͋ͦ΄ͦͫ͡Έ ͔͋͘ ͍͙ͫͦͻ Ήͫ͟ͼ͔͍ͫͫͦύΦ 

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͤ ͔͙ͤͨͪΎͭͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͯ͘;͊ͭΈ ͒͡Ύ ͎͙ͣͤͦͻΣ ͤͦ 

͙ͤ ͣ· ͍͔ͫ ͍͔͔ͣͫͭΣ ͙ͪͦͫͫΎ͔ͤΣ ͙ͤΣ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡Σ ͙͔ͪͯͫͫ͟ 

ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡· ͙ ͙ͭͪ͊͒ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Σ ͙͍͔͔ͨͪͪ͗ͤͼ· ͍͒͊ͤͦ 

͔ͯͣͪ΄͙ͻ ͙ͭͪ͊͒ͼ͙͚ ς Ήͭͦ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͫ͊ͣ·͔ ͙͔ͪͯͫͫ͟Σ ͍͔ͫͦͫͣ 

͔ͤ ˾͙͔ͯͫͫ͟ ͫ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͍͋ͯ͟·Φ ˾͙͙ͯͫͫͣ͟ ͫ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͍͋ͯ͟· 

ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͍ͫΌ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ͍ͨͦͫΎ͙ͭ͡ 

͍ͦͨͦ͡΅͔͙ͤΌ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͙͔͙͒Φ ˢ Ήͭͦ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͙͟;͙ͭͫΎ 

͍͔͚ͫͦ ͺ͙͙͔͚͊ͣ͡ ͙͙͡ ͍ͫ͊ͤ͡·͙ͣ ͔͙͒͊ͣ͡ ͔͍ͨͪ͒ͦ͟Σ ͊͋͘·͍͊Ύ 

ͫͭ·͙͒ͭΈͫΎ ͙ͻ ͔͔͔ͣͤ ͍ͫ͊ͤ͡·͙ͣ ͔͙͒͊ͣ͡Φ ̏ͭͦ ͫͪͦͣͤ͟·͔ ͡Ό͙͒Σ 

ͦͭͦͪ͟·ͣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙ͨͪ΄ͦ͡ ͋· ͍ ͎͍ͦͦͯ͡ ͙ͨͫ͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͫ 

͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͍͋ͯ͟·Φ ˢ ͔΅͔ ͔ͣͤΈ΄͔ ς ͙͟;͙ͭΈͫΎ ;͔ͣ ͋· ͭͦ ͙ͤ 
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͋·ͦ͡Σ ͙ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͼ͍͔ͭͦͣ ͍͙ͫͦͻ ͍ͦͦͫ͡ ͙͙͡ ͺ͚ͦͪͣͦ ͤͦͫ͊Φ ̏ͭͦ 

͡Ό͙͒Σ ͔ͨͪ͒͊ͤͤ·͔ ͍͔͙ͫͦͫͭΦ  

˿͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͨͪͦͼ͔ͤͭ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ;͔ͣΣ 

͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΦ ˮ Ήͭͦ-ͭͦ ͊͟͟ ͪ͊͘ 

͙ ͔ͤ ͔͒͊ͭ ˸͍͔ͦͫ͟ ͔͔͍ͨͪͭͤ͒ͦ͊ͭΈ ͤ͊ ͙ͭͭͯ͡ ͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭ͡Έ͙ͤͼ· 

͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͔͔ͣ͘͡ΈΦ 

7 ͣ ͊ͪͭ͊ нл14 

͔́ͫͭ ͤ͊ ͔͔͒ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ 

˽͙͙͊ͭͪͦͭ;͔ͫ͊͟Ύ ͙͔͙ͫͭͪ͊͟ ͍͎ͦͪͯ͟ ͙͔͙͔͙ͨͪͫͦ͒ͤͤΎ ˴ͪ·ͣ͊ 

͊͘ͻ͍͙͊ͭ͊͡ ͦ;͔ͤΈ ͎͙ͣͤͦͻ ͡Ό͔͚͒Φ ˤ͔ͨͦͤ͡ ͍͔ͣͤΎ͔ͣ·͔ ͫͦͤͤ͟͡· 

͔͍ͦͭͦ͗͒ͫͭ͡ΎͭΈ ˸͚͊͒͊ͤ ͫ ͤ͊ͼ͙ͣͦͣ͘Σ ͍ͪ͊ͭͦ͊ͭΈ ͊͘ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ 

͙ͯͤ;͔ͭͦ͗͊ͣ·ͻ ͺ͊΄͙͙ͫͭ͊ͣ ͔ͫͦͦͭ;͔͍͔͙͍ͫͭͤͤͦ͟ ͙ ͍ͪ͊͒ͦ͊ͭΈͫΎ 

͙͍͔͙ͫͨͪ͊ͤ͡Ό ͔͚ͨͪͫͭͯͨͤͦ ͻͪͯ΅͔͍͚ͫͦ͟ ͦ΄͙͙͋͟- ς ͣ· ͔͔ͫ͋ 

͍͔ͫͦ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͣΦ  

̉ͭͦ ͔͗ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͔͔͔ͣͤ ͍͔ͣͤΎ͔ͣ·ͻΦ  

˨͔͊͗ ͍͔ͣͤΎ͔ͣ·ͣ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͦ͋ΆΎ͙ͫͤͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͨͪͦͭͫͭ 

͙͍ͨͪͦͭ ͍͍͚ͦͪͦͫͦ͟ ͍͙͊ͫͭ͡ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͦ 

͒ͯͻ͍ͦͤͦͣ ͍͒ͦͪͦ͘Έ͔ ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ  

̉ͭͦ ͤ͊ͼ͙ͫͭ·Σ ͻͦͭΎ ͙ ͋·͙͡ ͤ͊ ˸͚͔͊͒͊ͤ ͙ ͔͒͊͗ ͋·͙͡ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͘ 

͎͍͊ͤ͡·ͻΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͎͍͚͊ͤͦ͡ ͚ͯ͒͊ͪͤͦ ͙͚ͫͦ͡ ˸͚͊͒͊ͤ͊Σ ͤͦ Ήͭͦ 

͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͍͔ͫΈ ˸͚͊͒͊ͤ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͎͍͔͊ͤͦ͡Σ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͤ͊ 

˸͚͔͊͒͊ͤΦ  

̉ͭͦ ͨͦ͊͟ ͍ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͔͔͙ͤͪ͊͋ͪ͘ͻ͔ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͎͔͙ͦͤͤΎͻ ͨͦ 

Ή͙ͭͤ;͔ͫͦͣͯ͟ ͙ͨͪͤ͊ͯ͘͟ ͍ͪ͊ͤͦ͊ͭͦ ς ͒·ͣ ͔͙ͫͪ͊͗ͤΎ ͔΅͔ ͔ͤ 

͔ͪ͊ͫͫΎͫ͡ΎΦ ˹ͯ͗ͤͦ ͍͔ͪͣΎ ͒͡Ύ ͺ͙͍͙ͦͪͣͪͦ͊ͤΎ ͍ͤͦ·ͻ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟ͻ ͙͚ͨ͊ͪͭ ͤ͊ ͔͔ͣͫͭ ͎͚ͦͪͦͣͤͦ 
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͙͔͙͙͍͍͒ͫͪ͒ͭͪͦ͊͟΄͔͚ ͔ͫ͋Ύ ˽͙͙͊ͪͭ ˾͔͎͙͍ͦͤͦΣ ͒͊ ͙ ͤ͊ ͔͔ͣͫͭ 

ͤ͊ͻͦ͒Ύ΅͔͚ͫΎ ͔ͤ ͍ ͯ͡;΄͔͚ ͺ͔ͦͪͣ ͔ͨͦͫ͡ ͔͙͙ͫͪ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ 

ˣ͊ͭΈ͙͍͟΅͙ͤ·Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͔ͨͦͫ͡ Ή͎ͭͦͦ ͔͔ͨͪͺ͙͍͙ͦͪͣ͊ͭͪͦ͊ͤΎ 

͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙͙͗ͤ͘ ͒ͦ͗ͤ͡· ͚͙ͨͪͦͭ ͍·͋ͦͪ· ͍ 

͍ͤͦͯΌ ˾͊͒ͯΦ ˮ ͎ͭͦ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͙͒ͤͦΣ ͊ͯ͟͟Ό ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͨͦͯ͡;͔͊ͭ 

͙ͣͪ ͙ ͣ· ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͙ͣͪͦͣΦ  

˹͔͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͦ͋ΆΎ͙ͫͤͭΈ ͙ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͻͪͯ΅͔͍͎ͫͦͦ͟ 

͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ͔ͤ ͋·ͦ͡Φ ˻ͤ ͔ͤ ͦͭͦ͋ͪ͊͡ ˴ͪ·ͣ ͯ ͎ͦ͒ͤͦͦ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ͙ ͔ͤ ͦͭ͒͊͡ ͎͒ͪͯͦͣͯΦ ˽ͪͦͫͭͦ ͙͔͙ͣͤ͘͡ 

͔͙͙ͭͪͪͭͦͪ͊͡Έͤͦ-͙͙͙͍͔͊͒ͣͤͫͭͪ͊ͭͤͦ ͔͔͙͔͒ͤ͡ ͔͙͎͒ͤͦͦΣ 

ͼ͔͡Έ͎ͤͦͦ ͙ ͔͔͙͎ͤ͒ͣͦͦ͡ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ς ˿˿˿˾Υ ͍ рп-ͣ ͎ͦ͒ͯ 

͙ͤͦͣͯ͟ ͙ ͍ ͫͭͪ͊΄ͤͦͣ ͔ͫͤ ͔ͤ ͎ͣͦ ͙͙ͨͪͫͤͭΈͫΎ ͍ͪ͊͊͘͡ ˿˿˿˾Φ ˢ 

ͯ ͪ͊ͤ͘·ͻ ͔͙͍ͤ͊ͫ͒ͤͦ͟͡ ˿˿˿˾ ͍ͨͪ͊͊ ͤ͊ ͔͍ͤ͊ͫ͒ͫͭͦ͡ 

͙͍ͦ͒ͤ͊ͦ͟·͔Φ ˾͔΄͙͙͡ ͔͙͒ͭ͡ΈͫΎ ͨͦ ͙ͨͪͤͼ͙ͨͯ ζͭͦ͟ ;ͭͦ ͙͔ͣ͡ 

ͤ͊ ͔ͣͦͣͤͭ ͪ͊ͫͨ͊͒͊ηΣ ͤ͊͘;͙ͭ ˴ͪ·ͣ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͭ͡ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ 

ˮ ;ͭͦ ˿͔͍͊ͫͭͦͨͦ͡Έ ͙ͨͦͭ͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔͙͚ͦͪͦͫͫͦ͟͟͡Σ ͤͦ ͙ 

͚ͣ͊ͦͪͦͫͫͦ͟͡Σ ͙ ͔͚͋ͦͪͦͫͫͦ͟͡Σ ͙ ͚ͭ͊ͭ͊ͪͫͦ͟Σ ͙ ͔͍͔͚͚ͪͫͦ͟Σ ͙ 

͔΅͔ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦͣ ͪ͊ͤ͘·ͻ ͍͔͚ͪͦ͟Σ ͍ͨͪͦ;͔ͣ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦͦ͟ 

͎ͪ͊ͫͤͦͦ͟ ͼ͍͔ͭ͊ ς Ήͭͦ ͔ͭͦ͗ ͦ͋ΆΎ͙ͫͤͭΈ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ  

˽͙͙͊ͭͪͦͭ;͔͙͚ͫ͟ ͎ͯ͊ͪ ͙͔ͨ͊ͪ͊ͯͭ͘͡ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͟ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΌ 

͔͒͊͗ ͯ ͔ͭͻΣ ͯ ͎ͦͦ͟ ͦͤ͊ ͍ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͔͔͔ͣͤ ͦͫͭͪ·ͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ͻ 

͙͍͔ͨͪͫͯͭͫͭͯͭΦ ̉ͭͦ ͯ͗ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔Ό ͔͔ͦ͋͒ͤ͡Φ  

́͊͟ ;ͭͦ ͦ͋ΆΎͫͤΎͭΈΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͤ͊͒ͦ ͔͋͘ ͙ͯͫͭ͊͡Σ ͤͦ ͙ ͔͋͘ 

͔ͤ͊͒͗͒· ͤ͊ ͋·͔ͫͭͪͦ ͎͙͔ͯ͊ͫ͊ͤ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔͎ͫͦͦ͟ ͙ͨͫͻͦ͊͘Φ ˹͔ 

͎͔ͯ͊ͫͤͭΦ ˹͔ ͨͦ ͙ͫ͊ͣ͡ ͤ͊ͣ ͔͎ͦ ͎͙ͨͦ͊ͫͭΈΦ  

˹ͦ ͤ͊ͣ ͨͦ ͙ͫ͊ͣ͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͎͔͒ͪͯͦ ς ͫͦ͋ͪ͊ͭΈ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ 

͙͙͍ͣͦͤͦ͡͡Σ ͙͙͡ ͻͦͭΎ ͋· ͙ͦ͒ͤ ͙͙ͣͦͤ͡͡Σ ͙͙͡ ͻͦͭΎ ͋· 

͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͫͦͭͤ ͭ·ͫΎ; ͙͔͚ͨͦ͒ͨͫ ͨͦ͒ ͦ;͔ͤΈ ͚ͨͪͦͫͭͦ 

ζ͔͙ͨͭͼ͙͔͚ηΦ ˽͔͙ͭͼ͙͔͚ ͙͘ ͚ͦ͒ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͺͪ͊͘·Φ ̉ͭͦ-͙ͤ͋ͯ͒Έ 
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͍͔ͪͦ͒ ζ˹͔ͭ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ΗηΦ ˮ͙͡ ς ζ˽͔͙ͪͪ͊ͭͭ͟Έ ͎͙ͪ͊͋ͭΈ 

͙̂ͪ͊ͤͯ͟ΗηΦ ˮ͙͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͍ ͭͦͣ ͔͗ ͒ͯͻ͔ ς ͊͟͟ ͤ͊΄͙ ͔ͣ͊ͫͭͪ͊ 

͍ͫͦ͊͡ ͔ͫͯͣΌͭ ͍·͙ͪ͊ͭ͘Έ Ήͭͯ ͔ͤͻ͙ͭͪͯΌ ͣ·ͫ͡ΈΦ  

̏ͭͦ ͔͚ͨͪͦͫͭ΄͔͚ ͔ͭͫͭ ͤ͊΄͔͚ ͎͚ͪ͊͗͒͊ͤͫͦ͟ ͔͔͙͒ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΦ 

̉ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͪͦ͒ ͔͔ͭͪͣͦͣͭͪ͊Σ ͊ ͭͦ;͔͔ͤ ς ͙͔ͫͦͣͪ͊͡Σ ͫͭͦΎ͙͡ 

͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͙͔ͭ͊͟ ͍ ͍͔͙ͫͦͭͫ͟ͻ ͨ͊ͪ͊͟ͻ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Φ ˿ͦ͟͡Έͦ͟ 

ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ ͙͙͡ ͊ͯ͟͟Ό ͒ͦ͡Ό ͨͪͦͼ͔ͤͭ͊ ͦͭ ͎ͪ͊͗͒͊ͤ ͫͭͪ͊ͤ· 

ͫͭ͊ͪ΄͔ ;͔ͭ·ͪͤ͊͒ͼ͙͔͔͎͊ͭͭͤͦ͡ ͍ͦͪ͊ͫͭ͊͘ ͔ͣͦ͗ͭ ͦ͋Ά͔͙͙͒ͤͭΈ 

͙ͨͪ͘·͍ ͍͙ͦͫͭ͊ͭΈ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͍ ͔ͨͦͦ͟Κ 

ˣ͔͘ ͙ͦͤͫͦ͒͊͟͡ͼ͙͙ ͙͙͚ͯͫ͡ ͣ· ͔͋ͫͨͦͣͦ΅ͤ· ͒ͦ ͙ͦͣͣ͊͘͟Φ ˢ 

ͤ͊ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͣ· ͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͙͙͍ͦͤͫͦ͒ͪͦ͊ͭ͟͡ΈͫΎ ͔͒͊͗ ͨͦ ͚ͭ͊ͦ͟ 

͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋· ͚ͨͪͦͫͭͦ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ς ͍ͦͨͪͦͫΣ ͤ͊ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣ· 

͙ͫ͊ͣ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͔ͤ͊ͣ͘ ͍͔ͦͭͭ͊Φ  

ˤͦͭ ͙ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͔ͨͦͨͪͦ͋ͯͣ ͍͔͙ͨͪͦͫͭ ͔ͭͫͭ ͙ ͯͤ͊ͭ͘Έ ͍͔ͦͭͭΦ ˤ 

͍͙͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͤ͊ͫ ͔ͦ͊͗ͭͫ͟Ύ ς ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ 

ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ ͙͙͡ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔͒ͫΎͭ·ͻ ͨͪͦͼ͔ͤͭ͊Σ ͤ͊΄͙ 

͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͙͔ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͪ͊ͤ͘·͙ͣΦ 

9 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˴ͪ·΄ͯ ͔ͫͤͫͦ͡ 

˸· ͻ͙ͦͭͣ ͋·ͭΈ ͍͔͙͙͙ͣ͟͡Φ ˸· ;͍͍͔ͯͫͭͯͣ ͔ͫ͋Ύ ͍͔͙͙͙ͣ͟͡Φ ˮ 

͔ͤ ͔͋͒͊Σ ;ͭͦ ͎͙͔͒ͪͯ ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͔͙͡;͙Ύ ͔ͤ ͍͙͒ΎͭΦ ˸·-ͭͦ 

͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͍͔͙͙͔͟͡Φ  

˹͊ ;͔ͣ ͍ͦͫͤͦ͊ͤͦ ͤ͊΄͔ ;͍͍ͯͫͭͦΚ ̉ͭͦ ΉͭͦΣ ͔͋ͪ͒ ͍͔͙͡;͙ΎΚ ˴ 

͔͙ͫͦ͗͊ͤ͡ΌΣ ͎͙ͣͤͦͣ ͻͦͪͦ΄͙ͣ ͙ ͔͎ͤͯͨ͡·ͣ ͡Ό͒Ύͣ ͔͊͗ͭͫ͟Ύ 

͙͔ͣͤͤͦ ͭ͊͟Φ  
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˹͔ͭΣ Ήͭͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͔͋ͪ͒ ͍͔͙͡;͙ΎΦ ̂ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦ ͔͋ͪ͒͊ ͔ͤ ͋·͍͔͊ͭ ς 

Ή͙ͭͣ ͤ͊ͪͦ͒· ͙ͦͭ͡;͊ΌͭͫΎ ͦͭ ͔ͦͭ͒͡Έͤ·ͻ ͡Ό͔͚͒Φ ̏ͭͦ ͔ͤ ͔͋ͪ͒Φ 

˹ͦ ΉͭͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ ͔ͤ ͔͍͔͊͒͊ͭͤͦ͟ ͍͙ͫ͊ͣͦͦͫͨͪΎ͙͔ͭΣ ͔ͤ 

͔͍͔͊͒͊ͭͤͦ͟ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ ͊͊͟͟Ύ ͦͤ͊ ͔ͫͭΈ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ.  

̏ͭͦ ς ͔ͨͪ͒;͍͍͙͔ͯͫͭΣ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͚ͭͦ 

͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͚͊ͦ͟͟ ͦͤ͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͊ͭͪ͊͘Φ ˤ͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ 

͙͔͔ͫ͊͗ͤͤͦ͟Σ ͔ͤͭͦ;͔ͤͦΣ ͔͒͊͗ ͍͔͔ͦͫͨ͊ͤͤͦ͡Υ ͟ ͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͦͤͦ 

͔ͨͦ͒ͣ΄͙͍͔͊ͭ ͎ͣͤͦͦ ͍·ͣ·ͫ͊͡Σ ͺ͙͚͊ͤͭ͊͘Σ ͔͙͚͗͊ͤ͡Φ ́͊͟ 

͎ͣͤͦͦΣ ;ͭͦ ͊͘ Ή͙͙ͭͣ ͺ͙͊ͤͭ͊͘Ύ͙ͣ ͎ͪ͊͘͡Ύ͔͒ͭΈ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ 

ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͔ͯ͗ ͍͔ͫͦͫͣ ͭͪͯ͒ͤͦΣ ͨͦ;͙ͭ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˹ͦ ͍͔ͫ-

͙ͭ͊͟ ς ͣ ͦ͗ͤͦΦ  

̉ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͋·ͭΈ ͍͔͙͙ͣ͟͡ ͍ ͔͍͔͙͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡ ͦ͋·;͎ͤͦͦ ͤ͊΄͔͎ͦ 

͍͔͔͙ͫͦͪͣͤͤ͊͟Κ ̏ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͋·ͭΈ ͦ;͔ͤΈ ͙ͫ͡Έͤ·ͣΣ 

͎ͣͦͯ΅͔͍͔ͫͭͤͤ·ͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔͙ͫͣ ͔ͦͣ͊ͤ͒ͯͭ͟ ͙ ͍͔ͫ ͔͎ͦ 

ͫͯ͡΄͊ΌͭͫΎΦ ˹͙ͭͦ͟ ͔͎ͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͔ͦ͋͒ͭΈ ς ͨͯͫͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ 

ͨͦͨͪͦ͋ͯΌͭΦ  

˹ͦͪͣ͊͡Έ͔ͤͦ ͔ͭ͊ͦ͟Σ ͍͍͔͒ͦͪͦͦΣ ͨ͊ͼ͔͊ͤͫͦ͟ ͔͍͔͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡ ͦ 

͍͔͙͡;͙͙Φ ˤ͔͙͙͚͟͡ ς Ήͭͦ ͫ͊ͣ·͚ ͚ͪͯͭͦ͟Φ ˿˿˿˾ ͋·͡ ͍͔͙͙ͣ͟͡ 

ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͎ͣͦ ͍ͤ͊͒͊͊ͭΈ ͨͦ ͔ͣͦͪ͒ ͦͣͯ͟ ͎ͯͦ͒ͤͦΦ 

ˣ·ͭΈ ͫ͊ͣ·ͣ ͯͣͤ·ͣΣ ͫ͊ͣ·ͣ ͙͍ͭ͊͊ͤͭ͡͡·ͣ ς Ήͭͦ ͍͔͙ͦͣͯ͟͡ ͔ͤ 

ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡ΈͤͦΦ ˿͙͊͡ ͔ͫͭΈ ς ͯ ͣ͊ ͔ͤ ͤ͊͒ͦΦ  

ˣ·ͭΈ ͫ͊ͣ·ͣ ͒ͦ͋ͪ·ͣΚ ͔́ͦ͗ ͔ͤ ͟ ;͔ͣͯΦ ̆ͦͭΎ ͫ Ή͙ͭͣ ͙ ͔͔ͫͦ͗ͤ͡ 

ς ͙͔͙͔ͣͦͫͪ͒͡ ͙͎ͤͦ͒͊ ͫͭͯ;͙ͭͫΎ ͍ ͙ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͊ΦΦΦ ˹ͦ ͒ͦ͋ͪͦͭ͊ ͯͣ 

͔ͤ ͔͊ͣͤ͘Ύ͔ͭ ς ͔͔ ͦ;͔ͤΈ ͔͎ͦ͟͡ ͦ͋ͣ͊ͤͯͭΈΥ ͙ͫ͊͗͟Σ ;ͭͦ ͫͭ͊ͪͯ΄͔͟ 

ͤͯ͗ͤ͊ ͨͦͣͦ΅Έ ς ͙ ͔͔ ͔ͯ͗ ͙ͤ͊ͫ͡Έͤͦ ͭ͊΅͊ͭ ;͔͔ͪ͘ ͎͒ͦͪͦͯΣ ͍ 

ͫͭͦͪͦͤͯ ͨͪΎͣͦ ͙͍ͨͪͦͭͦͨͦͦ͗ͤͯ͡Ό ͚ͭͦΣ ͍ ͊ͯ͟͟Ό ͦͤ͊ ͻͦ;͔ͭ 

͙͙͒ͭΦ  
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ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ς ͊͟͟ ͍͙͙͒ͭ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͦ͋·;ͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ 

ͫͣͦͭͪΎ΅͙͚ ͤ͊ ͙ͣͪ ;͔͔ͪ͘ ͔͔͍͙͙ͭͦͤͤͯ͘͡Ό ͙ͨͪͣͯ͘Φ ˭͊ͨ͊͒ 

ͦͭͻͪΎͨ͊͡ ͤ͊΄ ͯͫͦ͟͟Φ ͙̂ͪ͊ͤ͟ͼ·-͔͔͙ͨͪ͒͊ͭ͡ ͔ͣͯ Ήͭͦ 

͍͙͙ͨͦͦ͘͡͡Φ ˨͊ ͔΅͔ ͙ ;͊ͫͭΈ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ ς ͙͋͊ͤ͒ͭ·Σ ;ͭͦ ͻͦͭΎͭ 

͍͙ͯͫͭ͊ͤͦͭΈ ͤ͊ ͍͔͚ͫ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͍͙ͫͦ ͨͦͪΎ͙͒͟Υ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͋͘ 

͎ͪͯͫͫͦͦ͟ Ύ͘·͊͟Σ ͤͦ ͙ ͔͋͘ ͍͔͙͍͊ͪͤͤͦ͟ ͫ ͍͙΄͔͚ͤ ς ;ͭͦ͋ 

͍͔͙͙͊ͪͤͤ͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͫ ;͔͙͚ͪͤͦ͟Σ ͨͦ-͎ͯͼͯ͡Έ͙ͫ͟Φ ˮ ͔͒-ͺ͊ͭͦ͟ 

͙͋͊ͤ͒ͭ· Ή͙ͭ ͙ ͔ͫͭΈ ͍͊ͫͭ͡ΈΦ ˤͦͭ ͙ͦͤ ͎ͪͦ͘ΎͭͫΎ ͍͔͙ͨͦͫͭΈ 

͙͙ͣͤͫͭͪ͊ ͍͔͙ͤͯͭͪͤͤͻ ͔͒͡Σ ͊ ͦͤ ͙ͣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͙ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͔ͤ 

͔ͣͦ͗ͭΦ ˤ͔ͫ ͔͔ͨͪ͒ ͙͙͋͊ͤ͒ͭ͊ͣ ͙͙͍͊ͫ͊͘͟ΌͭΦ ˥͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͔ 

͍ͦͨͪͦͫ· ͔ͪ΄͊ΌͭͫΎ ͤ͊ ˸͚͔͊͒͊ͤ ͙ͪͦͣ͟͟Φ  

ˤͭͦͪ͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊ ͔͙ͣ͒͊͡ ͦͭ ͦ͋·;͎ͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫͨͪΎͭ͊ͤ͊ 

͔͔͍͙ͭͦͪͦͣ͘͡Φ ˻ͤ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭ ͍͔ͫͭ͡·ͻ ͙͡ͼ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ͙ ͔ͤ 

͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ;ͭͦ ˸͚͊͒͊ͤ ͔ͫͤͫ ͍͍ͦͪͦͫͯ͟Ό ͍͊ͫͭ͡Έ ͍ͯͯͪͨ͊ͭͦͪͦ͘Σ 

ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͙ͯͪ͊͡ ͍͙͊ͫͭ͡ ͯ͒͊͟ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ;͔ͣ ͙ͣ ͒͊͡ ͤ͊ͪͦ͒ ͤ͊ 

͍·͋ͦͪ͊ͻΦ ˹͔ ͍͙͒ΎͭΣ ;ͭͦ ͔͙ͨͦ͋͒ͭΈ ˸͚͊͒͊ͤ ͎ͫͣͦ ͭͦ͡Έͦ͟ 

ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͋·͡ ͍ͣ͊ͫͫͦͦ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͤ ͙͔͍͟͡Ύ͙ͤ͊ͣΣ ͔͙ͫͪ͒ 

ͦͭͦͪ͟·ͻ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡ ό͒ͦ ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͔͙ͭͦͪ͗ͤΎ ͍ ˴ͪ·ͣύ 

͋·ͦ͡ ͔ͤ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ;͔ͣ ͔͙ͫͪ͒ ͍͙ͣͦͫ͟;͔͚Σ ͊Σ ͚ͨͦ͗͊ͯ͡Σ ͙ 

͔ͣͤΈ΄͔Φ ˹͙;͔͎ͦ Ή͎ͭͦͦ ͦ͋·;ͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭΦ  

ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͍͙͊ͭ͡Έ ͍͙ͤͯ ͊͘ ͔͎ͦ ͔ͫͨͦͭͯ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͔͔͍͙ͭͦͪ͘͡ 

͋·ͦ͡ ͋· ͔͍͔ͤͪͤͦΦ ˥͍ͦͦ͊͡ ͯ ͔͎ͤͦ ͔ͯͫͭͪͦͤ͊ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͍͔͒ 

ͫͭͦͪͦͤ· ͚ͦ͒ͤͦ ͔͙ͣ͒͊͡ ͍ ͔͔ͤ ͔ͤ ͔ͨͦͣ΅͊ΌͭͫΎΦ ˤ͙͙͒ͭ ͦͤ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͒ͤͯΦ ˶͙͋ͦ ͍͔ͫͭͯ͡ΌΣ ͙͋ͦ͡ ͔ͭͣͤͯΌΦ ˤ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ς 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͭͣͤͯΌΦ  

˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͙͔ͪͤͣ͘ ͔͎ͦ ͍ͯͨͪ͊͡ΎΌͭΦ ͍̂ͨͪ͊͡ΎΌͭ ͔ͭΣ ͭͦ͟ 

͔͔ͫͣͪͭ͡Έͤͦ ͙͋ͦͭͫΎΣ ;ͭͦ ͙ͪ͟͟ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ζ˾͙ͦͫͫΎΣ ͍͍͚ͫͭ͊͊ΗΗΗη 

͔͋ͯ͒ͭ ͯͫ͡·΄͊ͤ ˾͙͔͚ͦͫͫΦ ͍̂ͨͪ͊͡ΎΌͭΣ ͙ͫͨͦ͡Έͯ͘Ύ ͙ͦ͋͒ͯΦ 

ˮͫͨͦ͡Έͯ͘Ύ ζ˹͊΄͙ͻ ͋ΈΌͭΗηΦ  
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́ͯͭ ͔͍ͤ͊͗ͤͦ ς ͋ΈΌͭ ͙͙͡ ͔ͤ ͋ΈΌͭΦ ˶Ό͔͋ͦ ͋·͍͔ͭͦͦ ͙͚͍ͯ͋ͫͭͦ 

ͤ͊ ͍͔ͦͫͭͦ͟ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͣͦ͗ͤͦ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͊͟͟ ͔ͭͪͪͦͪ 

͔͊ͨ͊͒ͤ͘ͼ͔͍Φ ˢ ͒͊͡Έ΄͔ ͙ͨͪͯ͗ͤ͊ ͤ͊;͔ͤͭ ͪ͊ͫͪͯ͟;͙͍͊ͭΈͫΎ 

͔͍ͤͯͨͪ͊͡Ύ͔ͣͦΦ ˢ͔͙ͤͤͫ͟Ύ ˴ͪ·ͣ͊ ό͊ ͙͔ͣͤͤͦ ͔͔ ͣ· 

ͤ͊͋͡Ό͔͒͊ͣύ ͔ͫͤͫ͊͡ ͎͍ͦͦ͡· ͎͙ͣͤͦͣ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͊ͣ ͔ͤ ͔ͣͤΈ΄͔Σ 

;͔ͣ ζ͔͙͊ͤͤͫ͟Ύη ˭͊ͨ͊͒ͦͣ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔ͫͤͫ͊͡ ͎ͦͪΎ;͙͔ ͎͍ͦͦ͡· ͍ 

˾͙͙ͦͫͫΦ ˽͊͡Έͼ· ͫ ͔͙ͦ͋ͻ ͫͭͦͪͦͤ ͭ͊͟ ͙ ͭΎͤͯͭͫΎ ͟ ͯͪ͊ͣ͟͟Φ ˹͊ 

ͪ͊͒ͦͫͭΈ ͔ͭͣΣ ͦͣͯ͟ ͍͚ͦͤ͊ ς ͣ ͊ͭΈ ͪͦ͒ͤ͊Φ 

ˤ͖ͫ Ήͭͦ ͔ͤ ͪ͊͘ ͋·ͦ͡ ͍ ͙͙͙ͫͭͦͪΦ ˤ ͤ͊΄͔͚ ͍͔͚ͤͦ΄͔͚ ς ͍͔͎ͫͦ мр 

͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘Φ ζ˸͔͊ͤ͡Έ͊͟Ύ ͔ͨͦ͋͒ͦͤͦͫͤ͊Ύ ͍͚ͦͤ͊ηΦ ˿ͨͦͫͦ͋ͤ͊Ύ 

͔͔͙ͨͪͪ͊ͫͭ ͙ ͍ ͦ;͔ͤΈ ͋ͦ͡Έ΄ͯΌΣ ͙ ͍ ͍͔ͫͦͫͣ ͔͔ͤͨͦ͋͒ͦͤͦͫͤͯΌΦ  

˹ͦ ;ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͤͦ ς ͍ ͍͔ͦͫͤͦ ͍͔͎ͫͦ Ή͎ͭͦͦ 

ͤ͊;͙ͤ͊Ό΅͔͎ͦͫΎ ͯ͗͊ͫ͊ ͔͙͗ͭ͡ ͦ΅ͯ΅͔͙͔ͤ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ 

͍͔͙͡;͙ΎΣ ͔ͨͪ͒;͍͍͙͔ͯͫͭ ͍͔͙͡;͙Ύ ͙ͨͪ ͔͙ͤͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ͨͦͤΎͭΈΣ 

͍ ;͔ͣ Ήͭͦ ͍͔͙͡;͙͔ ͙ͫͦͫͭͦͭΦ ̏ͭͦ ͔ͨͪ͒;͍͍͙͔ͯͫͭ ͙ ͙ͫͤͦͫͭ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͤ͊ͣ ͪ͟·΄ͯΦ     

10 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˥͔͒ ͺ͊΄͙ͣ͘Σ ͙͙͡ ͍ͦͪ ͙ͪ͟;͙ͭ ζ˨͔͙ͪ͗ 
͍ͦͪ͊Ηη 

̂ ͍ͫͦ͊͡ ζͺ͊΄͙ͣ͘η ͍ ͪͯͫͫͦͣ͟ Ύ͘·͔͟Σ ͊͟͟ ͙ ͯ ͎͙ͣͤͦͻ ͎͙͒ͪͯͻ 

͙ͦ͋ͻͦ͒ͤ·ͻ ͍ͫͦ͡Σ ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͪ͊ͣ͘·ͭͦΦ ˻͙ͭ͡;͙͔ͭ͡Έͤ·͔ 

͙͙ͨͪͤ͊͘͟ ͺ͊΄͙ͣ͊͘ ς Ήͭͦ ͙ ͯ͡Έͭͪ͊ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͘͡Σ ͙ 

͙͔͙͙͊ͤͭͫͣͭͣ͘Σ ͙ ͙ͭͦͭ͊ͭ͊ͪͤͦͫͭ͡ΈΣ ͙ ͔͔͔͔͙͔ͨͪͤ͋ͪ͗ͤ 

ͼ͔ͤͤͦͫͭΈΌ ;͔͍͔ͦ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙͡;͙ͤͦͫͭΣ ͙ ͙͒ͭ͊ͭͯͪ͊͟ ͎ͪͯͨͤͦͦ͟ 

͙͊ͨͭ͊͊͟͡Σ ͙ ͙͔͙͊ͤͭ͒ͣͦͪ͊ͭͣ͘͟ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙͔ͫͫͭͣ·Σ ͙ 

ͨͪͦͫͭͦ ͔͙͔ͦ͒ͦ͋ͪͤ ͺ͊΄͙ͣ͊͘ ͍ ͙͙͙ͫͭͦͪΦΦΦ ˤ ͙ͦ͋ͻ͔ͦ͒ 

ζͺ͊΄͙ͣͦͣ͘η ͤ͊͘·͍͊Όͭ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͦ͋͊͒͊ͭ͡ ͍͔͙ͫͣ ͙͙͡ 

͔ͤͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͙͘ Ή͙ͭͻ ͙ͦͭ͡;͙͔ͭ͡Έͤ·ͻ ͙͍ͨͪͤ͊ͦ͘͟Φ  



82 

ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎΦ ˤ ͊ͦͣ͟͟ ͫͣ·͔ͫ͡ ͣͦ͗ͤͦ 

͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͺ͊΄͙ͫͭͫͦͣ͟ ͔͔͍͔ͨͪͦͪͦͭ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Κ  

˽͔͔ͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͤ͊͘;͙͔ͭ͡Έͤ͊Ύ ͙ ͫ͊ͣ͊Ύ 

͎͙͍ͦͪ͊ͤͦ͊ͤͤ͊͘Ύ ;͊ͫͭΈ ͔͙͔͔͚ͨͦ͋͒ͭ͡ ς ͯ͡Έͭͪ͊ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Φ 

˽ͦ ͍͙ͫͦͣ ;͍͍ͯͫͭ͊ͣ ͙ͦͤ Ύ͍ͤ·͔ ͙͔͙͊ͤͭͫͣͭ· ς ͟ ;͔ͣͯ ͙ͦͭͪͼ͊ͭΈ 

ͦ;͔͍͙͔͒ͤͦΦ ˮͻ ͎͔͙ͪͦ ς ͡Ό͙͒Σ ͙ͫͦͭͪͯ͒ͤ;͍͊΄͙͔ ͫ ͔͔ͤͣͼ͙͙ͣ͟ 

ͺ͊΄͙͙ͫͭ͊ͣ ͙ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͔͎͍͍͋ͪͦ͊͘΄͙͔ ͺ͊΄͙͙͙ͫͭͫͣ͟ 

͔͙ͣͭͦ͒͊ͣΣ ͍ͨͦͭ͡Έ ͒ͦ ͎͔ͤͦͼ͙͒͊Φ  

˹͔  ͒ͯͣ͊ΌΣ ;ͭͦ ͍ ͙͚͋͗͊͡΄͙͔ ͎ͦ͒· ͣ· ͯͫ͡·΄͙ͣ ͍ͫͦ͊͡ 

ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΎ ͊͘ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͙͍͙͙͙͒͘ ˿˿ ζ˥͙͊͡ͼ͙ΎηΣ ͯ͒͊͟ ͙͙ͦͣͫ͡͡Έ 

͍͒ͦ͋ͪͦͦ͡Έͼ· ͙ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͫ ͔ͯͫͨͻͦͣ ͍͔͍ͦ͊͊͡ ͔ͤ ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͫ 

ͣͦͫ͊͟͡Ύ͙ͣΣ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͫ ͋ͪ͊ͭΈΎ͙ͣ-͍ͫ͊͡Ύ͙ͤ͊ͣ ͍ ˽ͦ͡Έ΄͔Σ 

˿͍͙͙ͦ͊͟͡ ͙ ͎͍͙͙̑ͦͫ͊͡Φ ˹ͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ς ͙  ͍ͦ ̅ͪ͊ͤͼ͙͙ ͔ͭͦ͗Φ ˤ 

ͦ͋΅͔ͣ ς ͍ ͔ͨͦͤ͡ ͔͍͔͚͙͚ͪͦͨͫ͟ ͦͻ͍͊ͭΦ  

˹͔ ͔͋ͯ͒ͭ ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΎ ͙ ͊͘ ˶Έ͍͍͙͚ͦͫ͟ ͎ͨͦͪͦͣΦ  
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ˮ͙͡ ͍ͦͭ ͊͘ ΉͭͦΥ ζну ͙Ό͡Ύ мфпм ͎ͦ͒͊ Ѕ унκͨ ͎Φ ˶Έ͍͍ͦ ну ͙Ό͡Ύ 

мфпм ˿͔ͯ͗͋͡ ͔͙͋ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ͘ ˻̂˹ ͍ͦ ˶Έ͍͍͔ͦΦ ˹͊ͫ ͍͔ͯ͒ͦͣ͡Ύ͔ͭ 

͙͔͚ͨͪͦͭͦͪ ͔ͦͭͼ ͙͙͚́͊͋ͤͫ͟Υ ͤ͊΄͊ ͙͙ͣ͡ͼ͙Ύ ͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ 

͔͔ͭͨͪΈ ͫ ͔͔ͤͣͼ͙͙ͣ͟ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊ͣ ͎ͣͤͦͦ;͙͔ͫͤͤ͡·͔ ͔͊ͪͫͭ· 

͙͍͗͒ͦΦ ˽͔͔ͪ͒ ͙͍͙͒͊͟͡ͼ͙͔͚ ͙͗͒· ͊͘΅͙΅͊ΌͭͫΎ ͍͔͙ͫͣ 

͙ͫͨͦͫͦ͋͊ͣΣ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒Έ ͔͒ͤΈ͎͙͊ͣΦ ˤ ͍͔͍͙͙ͫͦͦͭͭͫͭ ͫ 

͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙͔͚ ͦͭͼ͊ ͙͎́͊͋ͤͫͦͦ͟Σ ͔͙ͫͪ͒ ͤ͊΄͙ͻ 

͙͙ͣ͡ͼ͙͔͍ͦͤͪͦ ͔ͫͭΈ ͔ͭΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͊͘ ͦͦͭͦ͘͡ ͙͙͡ ͔͒ͤΈ͎͙ 

͍ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊Όͭ ͙͍͗͒ͦΣ ͙ͦͤ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͔͍͊ͪͫͭͦ͊ͤ·Φ ̂ 

ͤ͊ͫ ͔ͤͭ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·ͻ ͒͊ͤͤ·ͻΣ ͤͦ ͣ· ͔͔͔ͨͪ͒͊ͣ ͍͊ͣ 

͒͡Ύ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙͙ ͙ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔͎ͦ ͙ͫͨͦ͡Έ͍͙ͦ͊ͤ͘ΎΦ ˿͍͊͊͡ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ ˻͎͙ͪ͊ͤ͊͘ͼ͙Ύ ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡».  

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͔ͤ ͫͯ͡;͚͊ͤͦ ͙ͦͤ ͙ͯͤ;ͭͦ͗͊Όͭ ͔͙ͣͣͦͪ͊͡· 

͍͔͙ͫͦͭͫͣ͟ ͔ͨͦ͋͒͊ͣ ͤ͊͒ ͎͙͔͍ͭͪͦ͡ͼ͙͊ͣΦ ˤ͔͒Έ Ήͭͦ ͔ͨͦ͋͒· ͤ͊͒ 

͙͙ͤͣ ͙͙ͫ͊ͣͣΦ  

̏ͭͦ ͍͖ͫ ͔ͫͭΈΦ  

˹ͦ ͣͦ͗ͤͦ ͙͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ;ͭͦ Ή͙ͭ ͙ͫ͡· ͔ͫͭͪͣΎͭͫΎ ͍͙ͯͫͭ͊ͤͦͭΈ ͙ 

͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͍͙͍ͯͫͭ͊ͤ͊͊͡Όͭ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͺ͊΄͙ͫͭͫͯ͟Ό ͙͙͡ 

ͤ͊ͼ͙ͫͭͫͯ͟Ό ͙͒ͭ͊ͭͯͪͯ͟Κ  

˹͊ ͍͔ͯͪͦͤ ͔͙͚͗͊ͤ͡ ͔ͦͭ͒͡Έͤ·ͻ ͔͒Ύ͔͔͚ͭ͡ ς ͍͔ͨͦͤ͡ 

͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˹͊ ͍͔ͯͪͦͤ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ· ς ͔ͤͭΦ 

˻͎͙ͪ͊ͤ͊͘ͼ͙Ύ ͫ ͚ͭ͊ͦ͟ ͎͚ͨͪͦͪ͊ͣͣͦ ͔͙ͨͦ͋͒ͭΈ ͤ͊ ͍·͋ͦͪ͊ͻ 

͙͙ͤ͊͟͟ͻ ΄͍͊ͤͫͦ ͔ͤ ͙͔͔ͣͭΦ ˹͊ͪͦ͒ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͍ ͼ͔ͦͣ͡ ͭ͊ͯ͟Ό 

͎ͨͪͦͪ͊ͣͣͯ ͔ͤ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΦ ́͊͟ ;ͭͦ ͔͒ͫ͘Έ ͎ͯͪͦ͊͘ 

͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͺ͊΄͙ͣ͊͘ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔͍͔͙ͨͪͯ͡;͔ͤ͊Φ ˻ͤ͊ ͪ͊͒ͯͭ͊͘Φ 

ˮ ͪ͊͒ͯͭ͊͘ ͍ ͫ͊ͣ·ͻ ͦ;͔͍͙͒ͤ·ͻ ͎͙͙ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒ͫͭͫ͟ͻ ͼ͔͡ΎͻΦ  

˹ͦ ;ͭͦ Ήͭͦ ͊͘ ͼ͔͙͡Κ ˤͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ͍͊͗ͤ·͚ ͍ͦͨͪͦͫΦ  
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ˢ ͼ͔͙͡ Ή͙ͭ ͫͦͫͭͦΎͭ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͙ͤ͊ͪ͊ͫͭͭΈ 

ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔ͫͯ͟Ό όζ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔ͫͯ͟Όηύ ͙͔͙ͫͭͪΌ-͙͔͙ͫͭͪͯ͟ 

͍ ͚ͫ͊ͣͦ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˮ ͯ;͍͊ͫͭͯΌͭ ͍ ͍͙͙ͪ͊͒ͯ͊ͤ͘ Ή͚ͭͦ ͙͔͙͙ͫͭͪ ͔ͭΣ 

ͭͦ͟ ͙ͤ ͍ ͎ͪͦ΄ ͔ͤ ͍͙ͫͭ͊ͭ ͍ͨͪ͊͊ ͙ ͼ͔ͤͤͦͫͭΈ ͙͡;͙ͤͦͫͭΣ ͒͡Ύ ͎ͦͦ͟ 

͙͔͙͋ͪ͊ͣ͘͡͡ ͙ ͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟Ύ ς ͋ͪ͊ͤͤ·͔ ͍ͫͦ͊͡Σ ͭͦ͟ ͔ͯ͗ 

͍͙ͯͫͭ͊ͤͦ͡ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ͙ͭͦͭ͊ͭ͊ͪͤ͡·͚ ͔͙ͪ͗ͣ ͙͒ͭ͊ͭͯͪ͟· 

͎ͪͯͨͤͦͦ͟ ͙͊ͨͭ͊͊͟͡Φ ˩ͫͭΈ ͔͙ͫͪ͒ ͙ͤͻ ͙ ͔ͭΣ ͒͡Ύ ͎ͦͦ͟ нл ͔͊ͨͪ͡Ύ ς 

͙ͨͪ͊͒ͤ͘͟Φ ̉ͭͦ ͔͗ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͙͔͙͙͊ͤͭͫͣͭͣ͊͘Σ ͭͦ Ήͭͦ 

͙ͦͭ͡;͙͔ͭ͡Έͤ͊Ύ ;͔ͪͭ͊ ͙͚͎ͪͦͫͫͫͦͦ͟ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡ 

όζ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘ηύ ͔ͤ ͍ ͔ͣͤΈ΄͔͚ ͔͔ͣͪΣ ;͔ͣ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡ 

͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟Φ ˸͔ͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ς ͙  ͍ ͋ͦ͡Έ΄͔͚Φ  

˻͋Ά͔͙͒ͤΎΎ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͙͙ͨͪͤ͊͘͟Σ ͣͦ͗ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͦ͋ 

͙ͯͪ͊ͤͫͦͣ͟͟ ͺ͊΄͙͔ͣ͘ ͎ͪͦͣ;͔ ͍͔͎ͫͦ ͙ͪ͟;͊ͭ ͙͔ͪͯͫͫ͟ ͺ͊΄͙ͫͭ·Σ 

͙͙͡Σ ;ͭͦ͋· ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͨͦͣΎ͎;͔Σ ͨͪͦͺ͊΄͙͙ͫͭͫ͟ ͔ͤ͊ͫͭͪͦͤͤ·͔ 

͡Ό͙͒Φ ˽ͦ͒ ͙͙ͪ͟͟ ͦ͋ ͙ͯͪ͊ͤͫͦͣ͟͟ ͺ͊΄͙͔ͣ͘ ͙ͦͤ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊Όͭ 

ͺ͊΄͙͊͘ͼ͙Ό ˾͙͙ͦͫͫΦ  

˨͊Σ ͎͔ͣͤͦͦ ͔͍͙ͭͪͦ͗ͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ ˮ ͔͍͙͔͋͊ͫͭ͘͡Σ ͙ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫ͊͟Ύ ͔͙ͤͫͭ͊͋͡ΈͤͦͫͭΈΣ ͙ ͔ͤΎͫͤ͊Ύ ͔͔͙͍ͨͪͫͨͭ͊͟ΦΦΦ ˹ͦ 

͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͋ͦ͡Έ΄ͯΌ ͔͍͎ͭͪͦͯ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͔ ͍ ˾͙͙ͦͫͫΦ  

˾͊ ͍͘Ύ͊ͤͤ͊͘Ύ ͔͗ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ͙͚͊ͤͭͣ͊͒͊ͤͤ͊Ύ ͙͊ͣͨ͊ͤ͟Ύ ͎͍͚͊ͤͦ͡ 

͍͔͚ͫͦ ͼ͔͡ΈΌ ͙͔͔ͣͭ ͍͔ͦͭ͡;Έ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͙͚͎ͪͦͫͫͫͦͦ͟ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͦͭ ͙͚͙ͪͦͫͫͫ͟ͻ ͔͔͚͋ͦͤ͘͡Σ ͔͔ͨͪ͟͡Ό;͙͍ ͔͎ͦ ͤ͊ ͯ͒͊͟ 

͔͔͔ͣͤ ͦͫͭͪ·͔Σ ͯ͒͊͟ ͔͔͔ͣͤ ͦͨ͊ͫͤ·͔ ͙ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͯ͒͊͟ ͔͔͔ͣͤ 

ͦͨ͊ͫͤ·͔ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͋ ͔͙ͦͤ͘͡ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ 

11/03 

˿ ͔ͣ͟ ͍ ·Σ ͔ͣ͊ͫͭͪ͊ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Κ 

˹͊΄͙ ͔ͣ͊ͫͭͪ͊ ͯ͟͡Έͭͯͪ· ͔ͤ ͎͙ͫͣͦ͡ ͦͫͭ͊ͭΈͫΎ ͍ͪ͊ͤͦ͒ͯ΄ͤ·͙ͣ 

͟ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊Φ ˿͍ͦΌ ͙ͨͦ͘ͼ͙Ό ͙ͦͤ ͦ͋ΆΎͫͤΎΌͭ 
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ͦ͋΅ͤͦͫͭΈΌ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Σ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͙͍ͫͭͦͦ͟ ͙ 

ͺ͔ͯͤ͒͊ͣͤͭ͊͡Έͤ·͙ͣ ͼ͔ͤͤͦͫͭΎ͙ͣΦ ˮ͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͙͔͊͟͟ ͙͔ͣΌͭͫΎ 

͍ ͍͙͒ͯ ς ζ˿͍ͦΎ ͪͯ͋͊΄͊͟ ͙͔͋͗͡ ͟ ͔ͭͯ͡ηΣ ζ˽͊͒͊Ό΅͔͎ͦ 

͙ͨͦ͒ͭͦͤ͟͡ηΣ ζ˹͔ ͔ͦ͋ͣ͊ͤ΄Έ ς ͔ͤ ͨͪͦ͒͊΄ΈηΚ ˽͍͙ͦͫͦ͡ͼ· ͨͪͦ 

ζ͙͙ͦͭͤͣ ͯͫͦ͟͟ ͯ ͋ͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͋ͪ͊ͭ͊η Ύ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͤ ͨͦͣͤΌΦ  

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͔ ͍͔΅͙ ͍͊ͫͭ͊͘͡ΎΌͭ ͙ͻ 

͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ˽͙ͯͭͤ͊ ͍ ͎͔͔ͪ͊͋͗ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˻͙ͤ ͎ͨͦ͊͊͡ΌͭΣ ;ͭͦ 

Ήͭͦͭ ͎͔ͪ͊͋͗ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͺ͔ͯͤ͒͊ͣͤͭͦͣ ͋ͯ͒ͯ΅͔͚ ͦ͋΅͙ͤͦͫͭ ͤ͊΄͙ͻ 

͍ͤ͊ͪͦ͒ͦ ς ΉͪΉͺ͍͎ͦͫͦͦ͟ ͙ ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟Φ ˹ͯΣ ;ͭͦ ͭͯͭ ͔ͫ͊͗͟΄ΈΗΦΦ   

˿ ͋ͦ͡ΈΌ ͫͦ͟͡Έ͗ͯ ͨͦ ͙ͫͨͫͯ͟ ͙͍ͨͦ͒ͨͫ͊΄͙ͻͫΎΦ ˹ͯΣ ͨͦͤΎͭͤͦΣ 

˶͍͚͊ͤͦͦΦ ˻ͤ ͊͟͟ ͍ͦ΄͔͡ ͍ ͦ͋ͪ͊͘ ͍ ζ˻ͺ͙ͼ͔ͪ͊ͻηΣ ζ˽͔͍͔ͭͪͦ͟ΦΦΦη 

͙ ζ˻͎͔͍͔͊ͪΦΦΦηΣ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͎ͫͣͦ ͙͘ ͔͎ͤͦ ͍·͚͙ͭΦ ̆ͦͪͦ΄ͦ ͔΅͔Σ ;ͭͦ 

͍ ͡Ό͔͚͒ ͔ͤ ͙ͨ͊ͭ͡Φ ˹ͦ ˶͍͚͊ͤͦͦΣ ͙̉ͯͪͫͤ͊Σ ˣͯͪ͡Ύ͔͍ ς Ήͭͦ ͍͔͒Έ 

͔΅͔ ͯ͡;΄͙͔Φ ˻͙ͤ ͻͦͭΎ ͋· ͙͔͙ͫͪͤͤ͟Φ ˴ͭͦ ͔΅͔ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟Κ 

ˣͦͪͭͦ͟Κ ˨͙͙ͪͯ͗ͤͤ͊Κ ˿͔ͤ;͙ͤ͊ΚΦΦ 

˹ͯΣ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ͙͙͔ͨͯͭͤͫ͟ ͙͙͔ͨͪ͋͗ͤͤ͡·͔ ς ͍ͫΎ͙͔͟ ͎͔͎͙͔͍ͪ·Σ 

ͼ͔͔͔͙ͪͭ͡Σ ͎͍ͦͦͪͯͻ͙ͤ·Φ ˨͡Ύ ͙ͤͻ Ήͭͦ ͙͗ͤ͘ΈΦ ͙̏ͭ ͫͯ͗͊ͭ͡ 

͔ͨͪ͒͊ͤͤͦΣ ͭ͊͟ ͔ͨͪ͒͊ͤͤͦΣ ;ͭͦ ͔ͫͭ͡Έ ͙ ζ͔͋͘ ͔͙ͫͭ͡η ͔ͯ͗ 

͔͙ͤͪ͊͘͡;͙ͣ·Φ ˤͦͭΣ ˥͔͎͙͔͍ͪ ͔΅͔ ͙ ͯͣͯ͒ͪΎ͔ͭͫΎ ͍͔͙ͦͨͪ͟ ͍͔ͫͣ 

͊ͦͤ͊ͣ͘͟ ͙ͨͪͪͦ͒· ͙ ͨͪͦͺ͔͙ͫͫͦͤ͊͡Έͤ·͚ ͍͔ͯͪͦͤΈ ͔ͤ ͔ͭͪΎͭΈΦ 

ˮ͙͡ ͔ͣͤ Ήͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΚΦΦ 

˹ͯΣ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ͍ͫΎ͙͔͟ ͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟Φ ˹͔ͦ͋ͫ͡ ͙ͻ ͙͙͍͔ͦ͋͗͊ͭ͡Φ 

˭͊͊ͪͭ͊;͙΄ΈͫΎ ς ͙͡΄͊ͭ ͔͍ͫͪ͒ͫͭΦ ˹ͦ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦΣ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ Ήͭͦͣ 

͙͔ͫͨͫ͟ ˢ͍ͤͭͦͤͦͯ ͙͙͡ ͍́͊͋͊ͦ͊͟ ͊͟͟-ͭͦ ͒ͦͫ͊͒ͤͦΣ ͙ͦ͋͒ͤͦ ͊͟͟-

ͭͦΦΦΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͔ͫ͊ͣͦ ͙͔ͦ͋͒ͤͦΦ 

ˢ ͍ͦͭ Ήͭͦͭ-ͭͦ ͊͟͟ ͫΌ͒͊ ͨͦͨ͊͡ΚΗ ˢ͔͔͚ͫ͟͡ ˣ͍͊ͭ͊ͦ͡Φ ˻ͤ-ͭͦ ;ͭͦ 

͔͒ͫ͘Έ ͔͔͒͊ͭ͡Κ ˽͙ͦ͒ͨͫ͊͡ ͔ͤ ͎͡Ύ͒ΎΚ ̉ͭͦ-ͭͦ ͔ͨͦͦ͋΅͙͊͡Κ ˹͔ 

ͨͦͻ͔ͦ͗ ͤ͊ ͔͎ͤͦΦΦΦ ˤ ͔ͤ-ͣͭͦ ͍͔ͪͦ͒ ͋· ͔ͫͭΈ ͭͦΣ ;ͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ 

͋·ͦ͡ ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭΈΦΦΦ ˹͔ ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͦ͡Φ ˢ ˹͙͊ͭ͊͡Ύ ˣͦͤ͒͊ͪ;ͯ͟Κ 
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˹͔͔͙ͯ͗͡ ͙ ͦͤ͊Κ ˹ͯΣ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ͋ͪ͊ͭΦ ́͊ͣ ͔ͤͭ ͍͍ͦͨͪͦͫͦΦ ˹ͦ 

˹͊ͭ͊͡ΈΎΚ ˶͔͍ ˶͔΅͔ͤͦ͟Φ ͔́ͦ͗ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦ ς ͍͔͒Έ ͔ͤ ˴ͦ͋ͦͤ͘ 

ό͊ ͙ͫͭ͊ͭ͟Σ ͨͦ;͔ͣͯ ͍ ͙͔ͫͨͫ͟ ͔ͤͭ ˴ͦ͋ͦͤ͊͘Κύ ͙ ͔ͤ ͍̆͊͊ͤͦ͘ΦΦΦ 

́͊͡·͙ͤ͊͘ ς ͙  ͔͔ ͔ͤ ͒ͯͣ͊͡ ͔͒ͫ͘Έ ͚͙ͤ͊ͭΦΦΦ 

˩ͫͭΈΣ ͍ͨͪͦ;͔ͣΣ ͙ ͙ͨͪΎͭͤ·͔ ͔͙͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦͫͭΥ Ήͭͦ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͔ͭΣ 

͎ͦͦ͟ ͍ ͙͔ͫͨͫ͟ ͔ͤͭ ς ˴͊͡Ύ͎͙ͤΣ ͍̆͊ͣ͊ͭͦ͊ΦΦΦ ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͙ͨͫΈͣͦ 

͒͡Ύ ͙͔͚ͨͦ͒ͨͫ ͦͭͪ͟·ͭͦΣ ͙Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ ͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡ ͒ΈΎ͍ͦͯ͡Σ ͦͤ ͔ͤ 

͙ͨͦͫͭͦͭ ͊͘ ͼ͔͚ͤͦΣ ͨͦͯͨ͊͟Ύ ͒͡Ύ ͙ͫͨͫ͊͟ ͭͯ ͙͙͡ ͙ͤͯΌ 

͔͙ͤ͊ͣͤͭͯ͘Ό ͒ͯ΄ͯ ͙ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ς ͍͔ͫͪͻ͎͙͔͒ͦͪͦ ͒ͯ΄͙ 

͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟Φ ́͊͟ ;ͭͦ ͣ· ͤ͊ Ή͚ͭͦ ζ͔͒ͦͫ͟ ͨͦ;͔ͭ͊η ͔΅͔ 

͎͙ͣͤͦͻ ͔ͣͦ͗ͣ ͍͙͔ͯ͒ͭΈΦ     

˹ͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͎ͦͪΈ͔ͦ͟ ς ͍ ͎͒ͪͯͦͣΦ ́ͦΣ ;ͭͦ ͙ͦͣͣͯͤͣ͘͟ ͍͙ͦͫͭ͊͡ 

ͤ͊ͣ ͍ ͔͍ͤ͊ͫ͒ͫͭͦ͡ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͔ͨͦ͊͟͡;͔ͤͤ·ͻ ͒ͯ΄Σ ͊ ͙͙ͨͯͭͤͣ͘ 

͙ͭ͊͟ͻ ͒ͯ΄ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͙͒ͦ͋͊͡ ς Ήͭͦ ͨͦͤΎͭͤͦΦ ˹͔ͨͦͤΎͭͤͦΣ ͎͔͒ 

ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·͔ ͡Ό͙͒Φ ˥͔͒ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͙ͨͦ͒ͨ΄ͯͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔ 

͙ͨͫΈͣͦΥ 

 ʕ͒ ͙ͤΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͪ΄͔͊ͭͫΎ ͫͯ͒Έ͋͊ ˴ͪ·ͣ͊ ͙ ͤ ͊΄͙ͻ 

͔ͫͦͦͭ;͔͍͔͙͍ͫͭͤͤͦ͟Σ ͔͒Ύ͔͙ͭ͡ ͯ͟͡Έͭͯͪ· ˾͙͙ͦͫͫ ͔ͤ ͣ ͎ͦͯͭ 

͋·ͭΈ ͍ͪ͊ͤͦ͒ͯ΄ͤ·͙ͣ ͤ͊͋͡Ό͔͒͊ͭ͡Ύ͙ͣ ͫ ͻͦͦ͒ͤ͡·ͣ 

͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΦ ˹͊΄͊ ͦ͋΅͊Ύ ͙͙ͫͭͦͪΎ ͙ ͦ ͋΅͙͔ ͙ͦͪͤ͟Σ ͤ͊΄͊ 

ͯ͟͡Έͭͯͪ͊ ͙ ͔  ͔͒ ͯͻ͍ͦͤ·͔ ͙͙ͫͭͦ͟Σ ͤ͊΄͙ ͺ͔ͯͤ͒͊ͣͤͭ͊͡Έͤ·͔ 

ͼ͔͙ͤͤͦͫͭ ͙ Ύ͘·͟ ͦ͋Ά͔͙͙͙͒ͤ͡ ͤ͊ͫ ͍͔͎ͤ͊ͫ͒͊Φ ˸· ͻ͙ͦͭͣΣ 

;ͭͦ͋· ͦ͋΅ͤͦͫͭΈ ͤ͊΄͙ͻ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦ ͙ ͤ ͊΄͙ͻ ͯ͟͡Έͭͯͪ ͙͔ͣ͊͡ 

ͨͪͦ;͔ͤͦ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔Φ ˤͦͭ ͨͦ;͔ͣͯ ͣ· ͭ ͍͔ͪ͒ͦ ͊͘Ύ͍͡Ύ͔ͣ ͦ ͫ ͍͔ͦͣ 

͔͎͙͊ͭͦͪ͟;͔ͫͦͣ͟ ͔͔ͨͪͦͭͫͭ ͙͍ͨͪͦͭ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙ ˽͔͙͔ͪ͒ͤͭ͊͘ 

˾͙͚͚ͦͫͫͫͦ͟ ͔͔̅͒ͪ͊ͼ͙͙ ͨͦ ̂ ͙͔ͪ͊ͤ͟ ͙ ˴ ͪ·ͣͯΦ    

˥͔͒ ͙ͦͤΚ 

13 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 
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˭͊ ;ͭͦ ͗ ͍· ζ˶͔ͤͭͯηΚ 

̒ ͔ͤ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͙ͨͦͦͤͤ͟͟͡ Ή͎ͭͦͦ ͔ͪͫͯͪͫ͊Φ ˴͎ͦ͒͊-ͭͦ ͦͤ ͋·͡ ͯ 

͔ͣͤΎ ͙ͦ͒ͤͣ ͙͘ ͎͍͊ͤ͡·ͻ ͍ͨͦͫͭ͊΅͙͍ͦ͟ ͍͔͚ͤͦͦͫͭΣ ͤͦ ͨͦͭͦͣ 

ζ˶͔ͤͭ͊η ͨͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͔ͣͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͔͔͍͙ͨͪͦͪͣͫ͟͟͡ 

͎͙͍͚͊ͤ͊͗ͪͦ͊ͤͤͦ ͙ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͍͎ͤͦͦͫͭͤͦͦ ͎͔͍͊ͤͫͭ͊ Ύ ͫͭ͊͡ 

͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘Έ ͎͙͔͒ͪͯ ͙ͫͭͦ;͙͙ͤ͟Φ  

˽ͦΉͭͦͣͯ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·ͣ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͒͡Ύ ͔ͣͤΎ 

ͫ͊ͤ͒͊͟͡ ͍͎ͦͪͯ͟ ζ˶͔ͤͭ·ηΦ ˾͔΄͙͡ ͔ͨͦͫͣͦͭͪͭΈ ͍ ;͔ͣ ͔͒ͦ͡Φ 

˽ͪͦ;͙ͭ͊͡ ͙͔͍ͤͭͪΈΌ ͫ ͔́͊ͪ͊ͫͤͦ͟Σ ͙͘-͊͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ζ˶͔ͤͭͯ» 

͔͔͙ͨͪ͒ͯͨͪ͒͡ ˾ͦͫͤ͊͒ͦͪ͘ ͙ ͙͘-͊͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͎͙ͨͪͦͤ͊͡ 

͔ͪ͒͊ͭͦͪ͊͟Φ ˽ͪͦ;͙ͭ͊͡ ͙ ͔ͫͭ͊ͪͦ ͙͔͍ͤͭͪΈΌ ͫ ̒ͪͦ΄͔ͣΦ ό̂͗ ͔ͤ 

ͤ͊͘ΌΣ ͊ͦͤͤͦ͘͟ ͙͡ ͍͒͊͊ͭΈ ͫͫ·͙͟͡ ͤ͊ Ή͙ͭ ζΉ͔͙͙͔ͫͭͪͣͫͭͫ͟͟η 

͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡·Φύ ˮΣ ;͔ͫͭͤͦ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͙͍͙ͯ͒ͫ͡ΎΦ  

˹͔ͭΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍ ͍͙͔ͫͯͫͦͫ͟͡ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͼ͔ͤͯͪ͊͘ ͋·͊͡ ͔͗ͫͭ;͔Φ 

˹ͦ ͍ͪͦͤ·ͣ ͫ;͔ͭͦͣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͍͔͎ͪ͒ͤͦͦ ͍ ͙ͦ͋ͦͻ ͙͔͍ͤͭͪΈΌ Ύ ͔ͤ 

ͤ͊΄͔͡Φ ˽ͪΎͣͦ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭ ς Ή͙ͭ ͔ͭͫͭ͟· ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͻͦͪͦ΄ͦ 

͙͍͔ͫͭͤ͘· ͙͚ͪͦͫͫͫͦͣͯ͟ ;͙͔ͭ͊ͭ͡ΌΦ ˮ ͙͔͋ͪ͊͡͡ΈͤͦͣͯΣ ͙ 

ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔ͫͦͣͯ͟Φ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ Ύͫͤͦ ͨͦ͊͘͟·͍͊ΌͭΣ ;ͭͦ 

Ήͭͦ ͊͘ ͡Ό͙͒ ς ζ˽͍ͪ͊·͚ ͔ͫͭͦͪ͟ηΦ ˶ͯ;΄͔ ͦ ͙ͤͻ ͪ͊ͫͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;͔ͣ 

͙ͦͤ ͔͒͊͡Όͭ Ήͭͦ ͙ͫ͊ͣΣ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦΉͭͦͣͯ ͤͯ͗ͤͦΣ 

;ͭͦ͋· ͙ͦͤ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ς ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͎ͣͤͦͦΦ ˮ ͙ͦͤ ͎ͣͤͦͦ ͦ ;͔ͣ 

ͪ͊ͫͫ͊͗ͯͭ͟Φ 

ˤͦͭ ΎΣ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͯͤ͊͘͡ ͦͭ ̒ͪͦ΄͊Σ ;ͭͦ ͍͚ͦͤͯ ͫ ˾͙͔͚ͦͫͫ ͦͤ 

ͫ;͙͔ͭ͊ͭ ͔͙͔͚ͤ͋͗ͤͦ͘Σ ͊ ͍͔͚ͫͦ ͼ͔͡ΈΌ ͍͙͙͒ͭ ͪ͊ͫͨ͊͒ ˾͙͙ͦͫͫ ͤ͊ 

ͤ͊ͼ͙ͦ ͤ͊͡Έͤ·͔ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Φ ˾͍͔͊͘ Ήͭͦ ͔ͤ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΚ  

ˮ͙͡ ͔́͊ͪ͊ͫͤͦ͟ ͪ͊ͫͫ͊͊͘͟͡Σ ;ͭͦ ˿͊΄ͦ͟ ˣ͙͡·͚ ͨͪͦͫͭͦ ͭ͊͟ 

ͫͨ͊ͫ͊͡ ͨͪͦͯͪͦͪ͊͟Σ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͭͦͨ͊͡ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͙ͫͦ͋ͪ͊͊ͫ͡Έ ͔ͫ͗;Έ 

͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͚ͨͪͦͯͪ͊ͭͯͪͦ͟Φ ˮ ;ͭͦ ͨͦΉͭͦͣͯ ζ˽͍ͪ͊·͚ ͔ͫͭͦͪ͟η 

ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ˢ͔͊ͤ͒ͪ͊͟͡ ˮ͍͍͙͊ͤͦ;͊ ˸ͯ͘·;ͦ͟Φ 
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˾͍͔͊͘ ͔͙͔͔ͤͤͭͪͫͤͦΚ ˤ͔͒Έ Ήͭͦ ͙ ͨͪͦ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͙ ͨͪͦ ζ˽͍ͪ͊·͚ 

͔ͫͭͦͪ͟ηΦ ˮ ͔ͤ ͦͭ ͙͊͟͟ͻ-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͔͔͍͙ͪͣͫ͟͟͡ͻ ͎͍͊͒ͦ-

͎͙͍͊ͭ͊ͭͦͪͦΦ  

ˮ͙͡ ͔΅͔ ͦͭ ͔́͊ͪ͊ͫͤͦ͟Υ ͦͣͯ͟ ͔ͤ ͍ͤͪ͊ΎͭͫΎ ͤ͊΄͙ ͨͦͪΎ͙͒͟Σ 

ͨͯͫͭΈ ͔͒ͯͭ ͍ ˾͙ͦͫͫΌΦ ˹ͯΣ ͨͪͦͫͭͦ ζ͔̉ͣͦ͒͊ͤ-͚ͣ͊͒͊ͤ-˾͙ͦͫͫΎΗηΦ 

ˮ ͨͪͦ ͙ͫͦͤͤͦ͟ ͙ͯͪ͊ͤͫͯ͟͟Ό ͪ͟·ͣͫͯ͟Ό ͔ͣ͘͡ΌΣ ͤ͊ ͦͭͦͪͯ͟Ό 

ͨͦͭͦͣ ͙ͨͪ΄͙͡ ͭ͊ͭ͊ͪ· όͻͦͪͦ΄ͦ ͔΅͔Σ ;ͭͦ ͔ͤ ͎͔͙ͪ͟ύΦ ˾͍͔͊͘ Ήͭͦ 

͔ͤ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΚ ́͊͟ ͙ ͍͙͔ͫͨͦͣͤ͊΄Έ ͨͪͦ ͙ͫͦͤͤͦ͟-͙͚ͪͯͫͫ͟ 

˴ͪ·ͣ ͙ ͍ͦͦ͋΅͔ ͨͪͦ ζ˾͙ͦͫͫΎ ς ͪ ͙ͦ͒ͤ͊ ͍ͫͦͤͦ͡ηΦ  

ˮ͔͔ͤͭͪͫͤͦ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ ͙ ͨͪͦ ͍ͦ͡͡Ό ͙ ͙͙͔͙͔͋ͤ͘ ͔ͫͭͦͪ͟Ύ͙ͤ͊ͣ 

͔͍͙͍ͤͤͪ͊΄͙ͻͫΎ ͙ͣ ͙͔͍͟͡ΎͤΦ ˮ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͙ͦͤ ͎ͯ͡ΎΌͭ ͨͦ 

˴͙͔͍ͯ ͫ ͙ͤͦ͗͊ͣ ͙ ͙͙͋ͭ͊ͣΣ ;ͭͦ͋· ͙ͤͭͦ͟ ͙ͻ ͔ͤ ͙͔ͦ͋͒͡Φ ˮ 

ͦ;͔ͤΈ ͻͦͭΎͭ ͎ͯ͡ΎͭΈ ͫ ͎͔͔͔ͦͤͫͭͪͦͣ͡ ς ζ͊͟͟ ͍ ͍͔͚̊ͼ͙͙͊ͪηΦ  

ˮ͔͔͔ͤͭͪͫͤ ͦͭ͊͘͟ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͨͦ-͙ͪͯͫͫ͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦΣ 

͎͍͙͍ͨͪͦͦͦͪ ͤ͊ ͔ͤͣ ͔͍ͨͪͯΌ ͍͙ͨͦͦͤͯ͡ ͙͙͗ͤ͘Σ ͔͔ͨͦ͒ͤ͘ 

ˢ͔͚ͤ͒ͪ Ήͭͦͭ Ύ͘·͟ ͊͋͘·͡Φ ˮ͔͔͔ͤͭͪͫͤ ͙ ͪ͊ͫͫ͊͘͟Σ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͙ͫͪ͒ 

͎͙ͨͦ͋΄͙ͻ ͤ͊ ˸͚͔͊͒͊ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͙͙͒ͤͼ· ͋·͙͡ ͙͘ ζ˽͍͎ͪ͊ͦͦ 

͔ͫͭͦͪ͊͟ηΦ ˮ ς ͪ͊ͫͫ͊͘͟ ͦ ͼ͔͡Ύͻ ͍͙͔͙͒͗ͤΎΥ ͍͔ͫΈ ͙ͣͪ ͔͒ͦ͗ͤ͡ 

͋·ͭΈ ͔͔ͪ͊͒ͤ͘͡ ͤ͊ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͔ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Φ 

˿͍͔ͪͻ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦ ͙͙͔ͨͪͤ͊ͤ͘Σ ;ͭͦ ͔ͪͦͣ͟ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͔͙͒ 

͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͦ͋Ά͔͙͒ͤΎ͔ͭΦ ˮ͔͔ͤͭͪͫͤͦ ͦ͋ΆΎ͔͙͔ͫͤͤ 

ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͟ ͡Ό͒Ύͣ όͫ ͫͫ·͚ͦ͟͡ ͤ͊ ˿͔ͭͨ͊ͤ͊ ˣ͊ͤ͒ͯͪͯύΥ 

͔͋ͪ͊ͭͫͦ͟ ς ͟ ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͔͋ͦͪͭͫΎ ͍͔͔ͣͫͭΣ ͔͚ͤͭͪ͊͡Έ͔ͤͦ ς ͟ 

ͫͦ;͍͍ͯͫͭͯΌ΅͙ͣΣ ͙ ό͔ͣͭͦ͒ͦͣ ͙ͫ͟͡Ό;͔͙ͤΎύ ͍͔͔ͪ͊͗͒͋ͤͦ ς ͟ 

ͦͫͭ͊͡Έͤ·ͣΦ 

ˤͦͭ ͔ͭ͊ͦ͟ ͙͔͍ͤͭͪΈΌΦ ˹ͯΣ ͙ ;ͭͦ ͍ ͔ͤͣ ͨͦ͡ͻ͎ͦͦΚ ˽ͯͫͭΈ ͙ ͫ ͭͦ;͙͟ 

͔͙ͪͤ͘Ύ ͔͔͍͚ͪͣͫͦ͟͟͡ ͍͙͊ͫͭ͡Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͭͦΣ ;ͭͦ ͦͤͦ ͍·͍ͫͭ͊͡Ύ͔ͭ 

͔ͪ͊ͦ͘͟͡ ͔͔ͨͪ͒ ͙͙ͪͯͫͫͣ͟ ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͊ͣ͡Σ ͙ ͙ͦͤ ͎ͣͦͯͭ 



89 

͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͔͋ͫͨͦ͒ͤͯ͡Ό ͔ͪ͋Ύ;͙͍ͦͫͭ͡Έ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ 

ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͔͙͒Φ  

ˤͦ ͍͔ͫͣ ͦͫͭ͊͡Έͤͦͣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔͔͋ͦ͡ ͫ͊ͣͦͪ͊ͦ͋͊͘͡;͙͔ͭ͡Έ͎ͤͦͦ 

͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔͔ͫ͋ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͦ;͔ͤΈ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ 

ͪ͊ͫͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͦ ͍͔͚ͫͦ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙Φ ˿ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ͙ͪ͊ͫͫ͊͊ͣ͘͟ 

͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͙͎͊ͤͭͨͪͦͨ͊͊ͤ͒· ͔ͤ ͤͯ͗ͤͦΦ ˩ͫͭΈ ͨͪͦͫͭͦͭ͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 

ͻ͔ͯ͗ ͍͍͍ͦͪͦͫͭ͊Φ ̏ͭͦ ͭͦͭ ͫͯ͡;͚͊ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡Φ  

˨͔͊͗ ͫͦ ͍͔͙ͫͣ ͙ͫͭ͊ͪ͊ͤΎ͙ͣ ͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟ ͍͙͊ͫͭ͡ ͨͦ 

͔͔͙ͯͪͨͤ͟͡Ό ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘ ͯ Ή͙ͭͻ ͡Ό͔͚͒ ͔ͤͭ 

͙͙ͤ͊͟͟ͻ ΄͍͊ͤͫͦ ͍͔͙ͫͭ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ нм-͎ͦ ͍͔͊͟Φ ˻͙ͤ ͨͪͦͫͭͦ 

͙ͦͨͦ͒͊͘͡ ͙ͪͦ͒ͭΈͫΎ ͔ͭ͡ ͤ͊ рллΦ ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͙ ͎ͭͦ͒͊ ͯ ͙ͤͻ 

΄͍͊ͤͫͦΣ ͊͟͟ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͙͙ͫͭͦͪΎ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͋·ͦ͡ ͔ͤ ͋ͦ͡Έ΄͔Φ  

́͊͟ ͙͘-͊͘ ;͔͎ͦ ͔͗ ͎͔ͪ͊ͦͪͫ͘͡Ύ ͫ͊ͤ͒͊͟͡ ͍͎ͦͪͯ͟ ζ˶͔ͤͭ·ηΚ 

˻͋ΆΎ͔͙͔ͫͤͤ ͯ Ή͎ͭͦͦ ͫ͊ͤ͒͊͊͟͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͒ͤͦΦ ̉ͭͦ ͡Ό͙͒ ͙͘ 

ζ˾ͦͫͤ͊͒ͦͪ͊͘ηΣ ͦ͋ͪͯ΄͙͍΄͙͔ͫΎ ͤ͊ ζ˶͔ͤͭͯηΣ ό͙͙͡ ͻ͔ͯ͗ ͎ͭͦͦΣ 

ͫͭͪ͊΄ͤͦ ͨͦ͒ͯͣ͊ͭΈ ς ͙ͻ ͤ͊;͊͡Έ͙͙ͤ͟ύ ͔͔ͤ͒͊ͦ͟͡ ͯ΄͙͡ ͨͦ 

͍͔ͫͦͣͯ ͙͔͔ͤͭͭͯ͊͟͡͡͡Έͤͦͣͯ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ό ͦͭ ͎͔ͪͦΎ ͫ͊ͤ͒͊͟͡Έ͎ͤͦͦ 

͙͔͍ͤͭͪΈΌΦ  

ˮ Ήͭͦ ͊͟͟-ͭͦΣ ͔͔ͤ͊ͭ͘Σ ͔ͤ ͔ͪ͊͒ͯͭΦ  

13 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

ˮ͔͒Ύ ͚̂ͪ͊ͤ͟· 

̂͟ ͙͚ͪ͊ͤͫͦ͟ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͔͚ ͍͙͒͗ͯͭ о ͙͔͙͒Υ мύ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦΣ нύ ͔͍͔͚͙͚ͪͦͨͫ͟ ͍·͋ͦͪ ͙ оύ ͔ͨͪͦͭͫͭ ͙͍ͨͪͦͭ 

͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡Φ  
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˽͔͍ͪ͊Ύ ͙ ͍ͭͦͪ͊Ύ ͙͔͙͒ ͔͙ͫͯͣ͡ ͦͫͣ·͙ͫͭ͡Έ ͔ͫ͋Ύ ͙ ͍·͙ͪ͊ͭ͘Έ 

͍͙ͫͦ͊ͣ͡Φ ˽͔͍ͪ͊Ύ ͎ͫͣͦ͊͡ ͟ ͭͦͣͯ ͔͗ ͙ ͎͙͍ͫ͊ͣͦͦͪ͊ͤͦ͊ͭ͘ΈͫΎ ς 

ͫͦ͒͊ͭ͘Έ ͣͦ΅ͤͯΌ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙Ό ͍͙ͫͦͻ ͔͍͊͒ͨͭͦΦ  

͔̂ͫͨͻ͙ ͔ͭͪͭΈ͔͚ ͙͔͙͒ ͔͔ͫͪͦͣͤ͟Φ ̉ͭͦ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡ΈͤͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 

͙͔ͣͤͤͦ ͦͤ͊ ͔͔ͦ͋ͫͨ;͙͊͡ ͔ͯͫͨͻ ˸͚͊͒͊ͤ͊Φ ˻ͤ͊ ͙͍͙ͨͪͦ͒͊͡ ͤ͊ 

˸͚͊͒͊ͤ ͙ͫͦͭͤ ͭ·ͫΎ;Φ ˻ͤ͊ ͙͙͍ͣͦ͋ͦ͊͊͘͡͡ ͨͦ ͍͔͚ͫ ͔ͫͭͪ͊ͤ 

͙͙ͣͦͤ͡͡·Φ ˮ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͦͤ͊ ͫͨ͊͡;͙͍͔͊ͭ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͫ ͔͍͎͚ͭͪͦͦ 

͔ͫ͒͡Ύ΅͙͚Σ ͊͟͟ ͊͘ ͍͙͔ͫͪ͊ͤͭ͡Έͤͦ ͔ͤ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͨͦ͒ͦͫͭ͡ΈΌ 

͔͙ͪ͗ͣ͊ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͎͚ͦͪͦͣͤͦ ͎͍͚ͪͦͦͦ͘ ͭͯ;͔͚ ͨͦ͒ͤΎ͊ͫ͡Έ ͤ͊ 

͔͍͔ͫͪͦ-͍͔ͦͫͭͦ͟ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ͊Ύ ͨͦ͒ͦͫͭ͡Έ ζͫͭ͊ͪ΄͔͎ͦ 

͋ͪ͊ͭ͊ηΦ ˮ ͔ͭͣ ͔͔ͫͭͪ͊ͤͤΣ ;ͭͦ ͣ· ͔ͤ ͍͙͙͒ͣ Ή͚ͭͦ ͙͔͙͒ ͤ͊ 

͔ͤ͊ͣͤ͊͘ͻ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͙ ͙ ͔ͤ ͍͙͙͒ͣ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙Σ 

͍·ͫͭͯͨ͊Ό΅͔͚ ͨͦ͒ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ͔͙ͤ͊ͣͤ͊ͣ͘Φ ˽ͦ;͔ͣͯ ͭ͊͟ 

ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΚ 

˽ͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔͍ͨͪ͊Ύ ͙ ͍ͭͦͪ͊Ύ ͙͔͒ΎΣ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ 

͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟Φ ˢ ͍ͦͭ ͔ͭͪͭΈΎ ς ͙ ͔͒Ύ ͙͚ͤͦ ͙ͨͪͪͦ͒·Φ  

˴͊͟ ͨͦΎ͍͙͙ͫ͡Έ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ͙ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟Κ ˤ мо-ͣ ͍͔͔͟ ;͊ͫͭΈ 

͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͤ͟Ύ͔͍͗ͫͭ ͍·͋ͪ͊͊͡ ˻ͪ͒ͯΣ ͊ ;͊ͫͭΈ ς ˩͍ͪͦͨͯΦ 

˩͍͔͚͙͚ͪͦͨͫ͟ ͍·͋ͦͪ ͙͍͔ͨͪ͡ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔͍ͫ͒͊͡΄͙͔ ͔͎ͦ 

͙͔ͪͯͫͫ͟ ͙ͫͭ͊͡ ͙͚ͦͪ͊ͤͦ͟ ͙ͦͪ͊ͤ͟· ˩͍ͪͦͨ· ς ͡Ό͒Έ͙ͣ ͍͎ͭͦͪͦͦ 

ͫͦͪͭ͊ ͍ͦ ͍͚ͭͦͪͦͫͦͪͭͤͦ ͨͦ ͔͍͔͚͙ͪͦͨͫͣ͟ ͔ͣͪ͊ͣ͟ ˽ͦ͡Έ΄͔Φ ˤ 

ͭ͊ͦͣ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ;͊ͫͭΈ ͙ͦͪ͊ͤͤ͟·ͻ ͔͍͔͚ͪͦͨͼ͔͍ ͨͪͦ͋·͊͡ ͒ͦ 

17-͎ͦ ͍͔͊͟Σ ͊ ;͊ͫͭΈ ς ͒ͦ ͔͔͙ͫͪ͒ͤ· нл-͎ͦ ό͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ мрл ͔ͭ͡Σ 

͎ͦ͒͊͟ ͔͍͙͙͚ͤ͊ͫͣͦ͘ ˽ͦ͡Έ΄͙ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͋·ͦ͡Σ ͨΎͭ͊͟Σ ͨͦ͒ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 

ͤ͊ͻ͙ͦ͒͊ͫ͡Έ ͙ͯͪ͊ͤͤ͊͟Ύ ˩͍ͪͦͨ͊Σ ͋·͊͡ ͍͊ͫͭͪͦ-͍͔͎͔͚ͤͪͫͦ͟Σ ͭͦ 

͔ͫͭΈ ͍ͦ ͎ͣͤͦͦͣ ς ͤ ͔͔ͣͼ͚ͦ͟ύΦ  

˹͊ ͙ͻ ͒ͦ͡Ό ͍·͙ͨ͊͡ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͙ͫ͡Έͤ·͔ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎΦ ˿͔͙ͪ͒ 

͙͊ͤ͊͒ͫ͟͟ͻ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ ͨͦ;͙ͭ ͍͔ͫ ς ͔͔͋͗ͤͼ· ͙͘ ͍͙͚͚͊ͫͭͪͫͦ͟ 

͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ζ˭͔͊ͨ͊͒ͤͼ·η ͙͘ ͔͙ͨͦͦͤ͟͡Ύ ͍ ͔͙͔ͨͦͦͤ͟͡ ͙͙͗͡ 

͙͔͔͚͒ ͍͙͔ͦͫͦ͋ͦ͒ͭ͡Έ͚ͤͦ ͍͚ͦͤ· ͙ ͔͍͙͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘Φ ˮ͔͔͚͒ 
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͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭ ͟ ͙͔ͨͦͪ͊͋ͦͭͭ͡ΎͣΦ ˤ оф-ͣ ͎ͦ͒ͯΣ ͎ͦ͒͊͟ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ 

͎͍ͫͦͦͪ͊ ˿͙ͭ͊ͤ͊͡ ͙ ˥͙͔ͭͪ͊͡ ͙ͦͤ ͔͔ͨͪ΄͙͡ ͍ ͍͔͔ͫͦͭͫͦ͟ 

͍ͨͦ͒͒͊ͤͫͭͦ ͙ ͎ͦ͒͊͟ ͋·ͦ͡ ͫͦ͒͊ͤͦ͘ ͻͦͭΎ ͙ ͍ͦ ͎ͣͤͦͦͣ 

͍͙ͪͭͯ͊͡Έ͔ͤͦ ͙͔ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ ͫ ͔͙ͪ͊ͣͪ͊ͣ͘Σ ͦ 

ͦͭͦͪͦͣ͟ ͙ͤ ͙ͦ͒ͤ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͙ ͔ͤ 

͔ͣ;ͭ͊͡Σ Ήͭ͊ ͍͔͍ͦ͊͟Ύ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈ ͟ ͙͔ͨͦͪ͊͋ͦͭͭ͡Ύͣ 

͔͍͙ͨͪͪ͊ͭ͊ͫ͡Έ ͍ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈ ͟ ͣͦͫ͊͟͡ΎͣΦ ˻ͤ͊-ͭͦ ͙ ͫͭ͊͊͡ ͚ͦ͒ͤͦ 

͙͘ ͙ͨͪ;͙ͤΣ ͨͦ;͔ͣͯ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͭ͊͟ ͙ͫ͡Έͤͦ ͍ͪ͊͊ͫ͡Έ ͙͘ ˿˿˿˾Φ 

˿ͯ͒Έ͋͊ ͍ͦͫͭͦ;ͤ·ͻ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͫ;͙͍͔͔͊ͫͭ͡Φ ˴ мт-ͣͯ 

͍͔ͯ͟ ͔ͭ ͙͔ͪͯͫͫ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍·͙͋ͪ͊͡ плл-͙ͣ ͎͙ͦ͒͊ͣ ͪ͊ͤΈ΄͔ 

˻ͪ͒ͯΣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͔͙͙ͨͪ͗͡ ͋ͯͪͤ·͚ ͯ͟͡Έͭͯͪͤ·͚ ͪ͊ͫͼ͍͔ͭ мп-

15-͎ͦ ͍͔͍ͦ͟Σ ͤͦ ͙ ͙ͫͦ͒͊͘͡ ͎͔ͦͪͦͣͤͦ ͙ ͍͔ͫΈͣ͊ ͙͙͒ͤ͊ͣ;͔ͤͦ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦΣ ͔͔ͨͪͭͤ͒ͯΌ΅͔͔ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͔͙͙͙ͭͪͪͭͦͪ 

˭͚ͦͦͭͦ͡ ˻ͪ͒·Σ ͤͦ ͔͍͒͊ ͙͡ ͔ͤ ͤ͊ ͍͔ͫ ͔͙ͣ͘͡ ͙͔͙͙ͣͨͪ ͙͎͙̉ͤͫ-

ͻ͊ͤ͊Φ ˤͦͫͭͦ;ͤ·͔ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ͍͙͙ͫ͡͡Έ ͍ Ήͭͦ ͎͔ͦͪͦͣͤͦ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ ͙ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ олл ͔ͭ͡ ͔͙͙͒͡͡ ͫ ͙ͤͣ ͙ 

ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͙ ͎͔ͦͪΣ ͍ͫͭ͊ ͭͦ;ͤͦ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗ ͔͎ͦ ͎͙ͪ͊͗͒͊ͤ͊ͣΣ 

͙͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗ ζ͙͙ͪͯͫͫͣ͟ηΣ ͊͟͟ ͙ ͡Ό͙͒ ͫ ͔͒ͫΎ͙ͭ͊ͣ͟ ͙ͤ·ͻ 

Ή͙ͭͤ;͔͙ͫ͟ͻ ͔͚ͦͪͤ͟Φ ͔̂͗ ͍ му-ͣ ͍͔͔͟ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͙͔ͯͪ͊ͤ͟ͼΣ ͊ 

͙͔ͯͪ͊ͤ͟ͼ ͙͘ ͫ͊ͣ·ͻ ͤ͊ͪͦ͒ͤ·ͻ ͙͍ͤͦ͘Σ ˢ͔͡΄͊͟ ˾ͦͯͣ͘Σ 

͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍͙͔͔ͨͪ͊ͭͣ͡ ˾͙͙ͦͫͫΣ ͺ͙͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ς ͼ͔͊ͪͣΣ ͔ͣͯ͗ͣ 

ό͎͙ͪ͊͗͒͊ͤͫͣ͟ ͙͙͡ ͎͙ͣͦͪ͊ͤ͊ͭ;͔͙ͫͣ͟ ς ͭͦ;ͤͦ ͔͙͍͔ͤͫͭͤͦ͘ύ 

͙͔͙ͣͨͪ͊ͭͪͼ· ˩͙͍͔͊ͭ͘͡·Φ нл-͚ ͍͔͟ Ήͭͯ ͙ͭͪ͊͒ͼ͙Ό ͙ͨͪͦ͒ͦ͗͡͡Φ  

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͍ͦͫͭͦ;ͤ·͔ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ͫͦͻ͙͙ͪ͊ͤ͡ ͔͔ͤͦ͟ Ή͙ͭͤ;͔͙ͫ͟ 

ͦͪ͊͟΄͔͔ͤͤͦ ͍͔͙͔ͫͦͦ͋ͪ͊͘Σ ͤͦ Ήͭͦ ͍͔͙͔ͫͦͦͦ͋ͪ͊͘ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭ ͙ͻ 

ͦͭ ͙ͪͦͫͫΎͤ ;͔͔ͪͤͦͣ͘ΈΎ ς ͦ ͍ͪͦ͡;͊ͤ ͙͙͡ ͔͎͋ͦͪͦ͒͡ͼ͔͍ ς ͣ ͎ͤͦͦ 

͔ͣͤΈ΄͔Σ ;͔ͣ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͙ͦͭ͡;͊ΌͭͫΎ ͦͭΣ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ 

͙͙ͫ͋ͪΎ͍ͦ͟ ͙͙͡ ͔͍͔ͫͪΎͤΦ  

ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͙ ͤ͊ ͍͔ͦͫͭͦ͟ ͤ͊΄͙ͫ͡Έ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ;͍͍͍͙ͯͫͭͦ͊͡ ͔ͫ͋Ύ 

͡Ό͒Έ͙ͣ ͙ͦͪ͊ͤ͟·Σ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͚ͫ;͊ͫ ͔ͯ͗ ͙ͦͪ͊ͤ͟· ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊ 
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ς ͔ͤ ͙ͪͦͫ͊ͣ ό͙ͣ͊ͦͪͦͫͫ͊ͣ͡ ς ͫ͊ͣͦ Ήͭͦ ζͣ͊ͦ͡-η ͙ͻ 

ͦͫͦͪ͋͟͡Ύͦ͡ύΣ ͊ ͙͔ͣͤͤͦ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͙͊ͣΣ ͯ-͙ͪ͊͟-ͤͼ͙͊ͣΦ ́ͦ͡Έͦ͟ 

͋·ͦ͡ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔ͣͤΈ΄͔Σ ͊ ͙ͻ ͯ-͙ͪ͊͟-͙ͤͣ͘ ͋·͡ 

͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔ͫ͊͋͡Σ ;͔ͣ ͤ͊ ͔͊ͨ͊͒͘Φ  

́͊͟ ;ͭͦ ͯ ͙͔͙͒ ͔͍͔͚͎ͪͦͨͫͦͦ͟ ͍·͋ͦͪ͊ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͙͙ͫͭͦͪΎ 

͍͒͊ͤΎΎ ς ͫͦͪͦ͟ ͣͦ͗ͤͦ улл-͔͙͔ͭ͡ ͔ͦͭͣ;͊ͭΈΦ ˮ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͔ͤ 

͋·ͭΈ ͙͚ͦͪ͊ͤͦ͟Σ ͊ ͔ͦͭͪ͊ͭ͘Έ ͍͚ͫͦ ͚ͪ͊͟Σ ͍ͫͦΌ ͪ͊͟Όͻͯ ͙ ͙͊͗ͭ͘Έ 

͍ Ήͭͦͣ ͪ͊͟Ό ͍ͦ͡ΈͤͦΣ ͔͋͘ ͍ͫΎ͙͟ͻ ͎͔͔͔͚ͯͤͭ͊ͭ͡ ς ͙͔͒Ύ ͦ;͔ͤΈ 

͙ͯͪ͊ͤͤ͊͟ΎΣ ͦ;͔ͤΈ Ήͭͤͦͫ-ͺ͙ͦͪͣͪͯΌ΅͊ΎΦ ˻ͤ͊ ͔ͤ ͦ;͔ͤΈ 

͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ͊Φ ˻ͤ͊ ͨͪΎͣͦ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭ ͙͔͔͒ ͔͍͔͚͎ͪͦͨͫͦͦ͟ 

͍·͋ͦͪ͊Σ ͙͔͔͒ ͎͚ͦͪͦͣͤͦ ͔͙͚͒ͤͦ ˩͍ͪͦͨ·Σ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ 

ͦͨΎͭΈ-͙ͭ͊͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͦ͡ ͔ͣͫͭͦ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ 

ͼ͔ͤͭͪ͊Σ ͊ ͙͔ͣͤͤͦ ͙ͦͪ͊ͤ͟·Φ ˹ͦ ͦͤ͊ ͦ;͔ͤΈ ͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ ͙͔͒ΎΣ 

͙͔͒Ύ ζ͙ͯͪ͊ͤͤ͟·ͻηΣ ζ͚͙ͪ͊ͤ͟ͻη ͡Ό͔͚͒Φ         

˿ ͙͔͔͚͒ ͔͗ ζ˹͔ͭ ͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡ΗηΣ ͫ ͙͔͔͚͒ ζˬ͙ͭΈ ͨͦ ͍͔͙ͫͦͫͭη 

͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ύ ͙ͤ͊ΎΦ ˤ ͔͚ͤ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͙ͤ;͔͎ͦ ͯͦ͘͟-Ή͙ͭͤ;͔͎ͫͦͦ͟ ͔ͤͭΦ 

̏ͭͦ ͦ͋΅͊Ύ ͙͔͒Ύ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊Φ ˹͊΄͊ ͦ͋΅͊Ύ ͙͔͒ΎΦ ˹͔ 

͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ͊ΎΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ͊Ύ ς ͪ͟·͡ΈΎ 

͊͘ ͙͚ͫͨͤͦ ͯ ͤ͊ͫ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͔ͪ͗ͯͭͫΎΦ ˹ͦ ς ͤ͊΄͊Φ  ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦ ς 

Ήͭͦ ͙͔͒ΎΣ ͦ͋ͪ͊ͯ͘Ό΅͊Ύ ͭͦͭ ͔ͫͯͨͪΉͭͤͦͫΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦ 

͋·ͦ͡ ͋· ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ζ͙ͪͯͫͫͣ͟ηΣ ͔͙ͫ͡ ͋· Ήͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ͭ͊͟ 

͔ͫͭ͊ͪ͊ͭ͡Έͤͦ ͔ͤ ͣ ͙͊͊͘͡ ͎ͪΎ͘ΈΌ ͙͔ͪͯͫͫ͟ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Φ  

ˤ ͚ͫ͊ͣͦ ˾͙͙ͦͫͫ-˾̅ ό͍ ζ͚ͣ͊ͦ͡ ˾͙͙ͦͫͫηΣ ͔͙ͫ͡ ͍͙͍ͫͪ͊ͤ͊ͭΈ ͫͦ 

͍͔ͫͣ ζ͙ͪͯͫͫͣ͟ ͙ͣͪͦͣηύ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ Ήͭ͊ ͙͔͒Ύ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͍ 

͋ͦ͡Έ΄ͦͣ ͎͔͊ͦͤ͘Σ ͻͦͭΎ ͙ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͙͗ͭΈΦ ˢ ͍ͦͭ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ 

ͦͤ͊ ͫͭ͊͊͡ ͦ͋΅͔͚ͤ͊ͪͦ͒ͤͦΦ  

˹ͦ ͨͦ͒ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͔ͤ͊ͣͤͣ͘ ͙ͤ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ 

͙ͫͭͪͦͭΈ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͙ͤ ͍ ˩͍ͪͦͨͯ ͔͋͗͊ͭΈΦ ˨͊ ͙ ͙͚ͦͪ͊ͤͦ͟Σ 

͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ Ήͭͦ ͙͔͒Ύ ͔ͤ 

͙ͦͪ͊ͤ͟·Σ ͊ ͼ͔ͤͭͪ͊ ς ͼ͔ͤͭͪ͊ ͍͎ͤͦͦͦ ͙ͣͪ͊Φ ˮΣ ͨͦ͒ͤΎ͍ Ήͭͦ 
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ͤ͊ͣ͘ΎΣ ͙ͯͪ͊͟ͼ· ͔͔͙ͨͪͫͭ͊͡ ͋· ͋·ͭΈ ͙ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͙͊ͣ ͙ 

͙ͣ͊ͦͪͦͫͫ͊ͣ͡Σ ͊ ͙ͫͭ͊͡ ͋· ͫ͊ͣ·͙ͣ ͔͍ͨͪ·͙ͣΣ ͫ͊ͣ·͙ͣ 

͎͍͊ͤ͡·͙ͣΣ ͫ͊ͣ·͙ͣ ͍͔͙͙͙ͣ͟͡ ͙ͪͦͫͫ͊ͣΦ ˸͊͡·͙ͣ ͙ͪͦͫͫ͊ͣΣ ͯ-

͙ͪ͊ͤ͟ͼ͙͊ͣ ͍ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͙ͫͭ͊͡ ͋· ͣ· ς ͎͔ͪ͊͗͒͊ͤ ˾̅Σ 

͍͔ͫͦͫͭΈ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͋͘·͍͊Ό΅͙͔Σ ͤͦ ͙ ͔ͤ ͍ͪͯ΅͙͔ͫΎ 

͍͙ͫͨͦͣͤ͊ͭΈΦ  

˹ͦ Ήͭͦ ς ζ͔͙ͫ͡ ˣ̍ηΦ ˾͔͊͡Έͤͦ ͟ ͭ͊ͦͣͯ͟ ͔͙ͭͭͦͤ͟;͔ͫͦͣͯ͟ 

͍͙͎ͫ͒ͯ ͍ ͔͙͍ͦͭͤͦͣ͟͟͡͡ ͙͙ͫ͊ͣͦͫͦͤ͊ͤ͘ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·͔ 

͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ͔ͤ ͎͍ͦͭͦ·Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͙ ͼ͍͔ͭ͊ ͔͙͍͔͎͒ͤͫͭͤͤͦͦ ͺ͎͊͊͡Σ 

͔ͪΌ΅͔͎ͦ ͤ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔͚ͤ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͪΎ͒ͦͣ ͫ ͺ͎͊ͦͣ͡ ͼ͍͔͍ͭͦ 

ͻ͔͋͊͡ ͙ ͔ͤ͋͊Σ ς ͪ͊ͫͤ͟·͚ ͙ ;͔ͪͤ·͚Φ ̏ͭͦͭ ͺ͎͊͡ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ 

͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͙ͤ ͦ͋Ά͔͙͙͒ͤͭΈΣ ͙ͤ ͍͔͙ͫͭ ͍͔͔ͨͪ͒Φ ˹ͦ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͔ͤͭΦ  

ˢ ͍ͨͪͦ;͔ͣ ς ͔͙ͭͭͦͤ͟;͔͙͔ͫ͟ ͍͙͎͙ͫ͒ ͍ ͙͙ͫͦͤ͊ͤ͘ ͙͎ͤͦ͒͊ 

͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύͭ ͦ;͔ͤΈ ͋·ͫͭͪͦΦ ˽ͦ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫͣ͟ ͔ͣͪ͊ͣ͟ ς 

͔ͣͦͣͤͭ͊͡ΈͤͦΦ    

15 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

̆ͦͭΎͭ ͙͡ ͙͔ͪͯͫͫ͟ ͍͚ͦͤ·Σ ͙͙͡ ͦ 
͙͙ͨͦ͒ͫͦͤ͊ͤ͘ ͙ ͍͔ͫͪͻ͙͙ͫͦͤ͊ͤ͘ ͤ͊ͪͦ͒͊ 

˽͊ ͫͭͯͻ͍ͦ ͍·ͫ͊͊͘͟͡ ͍͔ͨͦͤ͡ ͔͔͍͔͔ͫͭͫͭͤͤͦ ͔͙͔ͣͤͤ ͦ 

͔͙͙ͤͦ͋ͪ͊ͭͣͦͫͭ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͨͪͦͼ͔ͫͫ͊Σ ͊ͨͯ͘΅͔͎ͤͤͦͦ 

˽͙ͯͭͤ·ͣΥ ͙͒͗ͤ ͔͍ͪ͊ͤ΄͙ͣ͊͘Σ ͍·ͨͯ΅͔ͤͤ·͚ ͙͘ ͎ͤ͊ͪͦ͒ͤͦͦ 

͙ͨͦ͒ͫͦͤ͊ͤ͘ΎΣ ͎͊ͤ͊ͭ͘Έ ͦ͋ͪ͊ͭͤͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˾͙͙ͭͦͪ;͔͙͚ͫ͟ 

͍ͦͨͪͦͫ ˩͍ͭͯ΄͔ͤͦ͟ ͙ͯͭͪ͊ͭ͡ ͍ͫͦΌ ͙͙ͪͭͦͪ;ͤͦͫͭΈ ς ͎͙͔ͣͤͦ 

ͪͯͫͫ͟ ͙͔ ͊͘ͻ͔͙ͦͭ͡ ͍͚ͦͤ·Φ ˮ ͦ;͔ͤΈ ͎͙͔ͣͤͦ ͙͘ Ή͙ͭͻ ͎͙ͣͤͦͻ ς 

͍͔ͨͦͤ͡ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟Φ ˤ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ς ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔ͫ͊͟Ύ ͙͔͙ͫͭͪ͊͟Σ 

͍͔ͦͤͤ·͚ ͙ͨͫͻͦ͘Σ ͍ ͦ͋΅͔ͣ ς ͍͖ͫ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͣͦ͗ͤͦ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ͙͘ ͙ͨͫͻ͙͙͊ͭͪ;͔͎ͫͦͦ͟ ͔͙ͫͦͤ͊͟͟͡Φ  

http://www.polit.ru/article/2014/03/13/acident/
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˹͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͭ͊͊͟Ύ ͦͼ͔ͤ͊͟ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͊͡Κ ˮ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͦͤ͊ 

ͨͦͤ͊͡Κ  

˿͍͔͙͍ͨͪ͊͒͊͡ ͍ͦ ͎ͣͤͦͦͣΦ ˨͙͗ͤ ͍·ͨͯ΅͔ͤΦ ˹͔͍͔ͪͤͦ ͔͒ͫ͘Έ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͒͗ͤ ͍·ͨͯ΅͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͚ͫ;͊ͫΦ ˭͊ ͎ͦ͒· 

͍͔͙ͨͪ͊ͤ͡Ύ ˽͙ͯͭͤ͊ ͍͚ͦͤ͊ όͨͦ͊͟Σ ͟ ͫ;͊ͫͭΈΌΣ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ 

ζͻͦͦ͒ͤ͊͡Ύηύ ͫ ͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟ ς ͔ͯ͗ ͔ͭͪͭΈΎ ͨͦ ͫ;͔ͭͯΦ ˮ ͍͔ͫ ͙ͦͤ 

͍·͘·͍͙͊͡ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦ͟·͔ ͨͦ ͍͔͚ͫͦ ͙͔ͨͪͪͦ͒ ͍·͋ͪͦͫ· 

ζ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘ηΦ  

ˢ ͍ͦͭ ;ͭͦ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͨͦͤͦͭ͡· ͨ͊ͫͭͯͻ͍͚ͦͫͦ͟ ͦͼ͔͙ͤ͟Σ ͭͦ ͦͤ͊ 

͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͨͦͤ͊͡Φ ˮ ͔͒ͦ͡ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͭͣ 

ͫ͊ͪ͊͟͡Έͤ·ͣΣ ͨͦͯ͟΄͔͙ͤΎ ͤ͊ ;ͭͦ ͣ· ͔ͤ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͚ͫͨͦͦͤͦ͟ 

͔͔͔͙ͨͪͤͫͭΣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ˴ͪ·ͣ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟Σ ͊ ͍͔ͫΈ ͔ͨͦͭͪΎͤͤ·͚ ͍ фм-ͣ ͎ͦ͒ͯ ˿˿˿˾Φ ˮ ͔ͤ ͍ 

ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͤͤ͘·͔ ˽͊ͫͭͯͻ͍ͦ·ͣ ͔͎͙͙͊ͭͦͪ͟ ζ͍͚ͦͫͤͦͤͦ 

͙͙ͤͫͭͤͭ͟η ͙ ζ͔͍ͪ ͔͔͙ͨͣͤ͡ηΣ ͎ͫͯ΅͊Ύ ͙͙ͣͫͭ;͔ͫͯ͟Ό ͊ͯͪͯΣ ͔ͤ 

͍͒ͦ͋͊͡ΎΌͭ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΌ ͎͙ͯ͋ͤ͡·Φ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͚ͭ͊ͦ͟ 

͙͊ͤ͊͘͡ ͍͙͙͒ͭ ͍ͪͦͤͦ ͍͙ͨͦͦͤͯ͡ ͔ͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͊ͪͭͤ͟·Φ   

˴͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͡͡ ͔͔͋ͫͫͦͤ͊ͭ͘͡Έ͔ͤͦ όͦ͋΅͊Ύ ͒͡Ύ ͍͔ͫͻ ͡Ό͔͚͒ 

ͤ͊ͪͦ͒͊ ;͊ͫͭΈ ͔͔͋ͫͫͦͤ͊ͭ͘͡Έ͚ͤͦ ͙ͨͫͻ͙͙͟ύ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͙͘ ͍͒ͯͻ 

͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤͦ ͪ͊ͤ͘·ͻ ͔͚ͦ͋͊ͫͭ͡ ς ͔͙͍͎ͦͭͤͦͦ͟͟͡͡ 

͙ͨͦ͒ͫͦͤ͊ͤ͘Ύ ͙ ͔͙͍͎ͦͭͤͦͦ͟͟͡͡ ͍͔ͫͪͻ͙ͫͦͤ͊ͤ͘ΎΦ ˴͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͡͡ 

͙͔ͨͦ͒ͫͦͤ͊ͤ͘ ͍ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤͦ͘ ͔͙ͫ͒͊ͣ͡ ͔͙͍ͦͭͤ͟͟͡͡·ͻ 

͙ͨͫͻ͍ͦͭͪ͊ͣ ς ͫͦ͋·͙͚ͭΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͎͙͍ͤ͊ͭͤͦ ͍͙ͨͦ͡Ύ͙͡ ͤ͊ 

͙͗ͤ͘Έ ͍͔͎ͫͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ ό͍͚ͦͤΣ ͙ͫͭͻ͙͚ͤ·ͻ ͔͍͙͚͋͒ͫͭ ͙ ͭΦ͒ΦύΦ ͙͔́͊͟ 

͍͙ͭͪ͊ͣͪͯΌ΅͙͔ ͫͦ͋·͙ͭΎΣ ͔͙ͫ͡ ͙ͦͤ ͔͔͙͍ͨͪ͗͊ΌͭͫΎ ͔͋͘ 

͔ͫͨͼ͙͊͡Έ͚ͤͦ ͪ͊͋ͦͭ· ͙ͦͫͦͤ͊ͤ͘ΎΣ ͍ͦͫͭ͊͡ΎΌͭ ͍ ͙ͨͫͻ͙͔͟ ͔ͫ͒͡· 

͍ ͍͙͔͒ ͎ͪ͊ͤͦͦ͘ ͪͦ͒͊ ζ͔͍ͦͣͨͫͦ͟͟͡ηΣ ζ͊͘΅͙ͭη ͙ ͨͪͦ;͙ͻ 

Ύ͍͔͙͚ͤ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͯ͘;͔͊ͭ ͎͙ͯ͋ͤͤ͊͡Ύ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡ΎΦ  

˾͊ͫͨ͊͒ ˿˿˿˾ ͙ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͙͙ͪͫ͘͟ ͔͎͒ͪ͊͒͊ͼ͙͙ ͫͭ͊͡ 

͙͔ͣͤͤͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͙͍͚ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ͙ͨͫͻ͍͚ͦͭͪ͊ͣͦΣ ͙͍͙͔ͦͭ͗͊ͤ 
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͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͨͦͪͦ͒ͦ͡ ͙͔ͭ͊͟ Ύ͍͔͙ͤ͡ΎΣ ͊͟͟ ͪͦͫͭ ͎͔͙͍͙͊ͪͫͫͤͦͫͭΣ 

͔͙͔ͦ͋ͦͫͭͪͤ ͔͙ͨͦͭͪ͋ͤͦͫͭ ͍ ͙͙͙ͨͪͤ͊ͤ͘ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ· 

ͦͫͭ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͙ͣͪ͊ ό͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ζ́· ͔ͣͤΎ ͍͔ͯ͊͗͊΄ΈΚηύΣ 

͗͊͗͒͊ ͎͔͙͙ͦͨͦͭ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͔͍ͪ͊ͤ΄͊Σ ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔͙͔ͫ͟ 

͍͔͙ͫͨͫ͟͡ ζ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘η ͙ ͭΦ͒Φ ͙ ͭΦͨΦΦ ˤ͖ͫ Ήͭͦ ͤ͊;͊ͦͫ͡Έ ͔ͤ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͙ ͊ͦͤ͘͟;͙ͭͫΎ ͔ͤ ͍͊ͭͪ͊͘Φ ˤ Ήͭͦͣ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ 

͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͙ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͤ͊ ͙ͤͻ ˽͙ͯͭͤ͊ ͙͙ͨͦ͒͡͡Σ 

͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍ ͎ͦͦͤΈ ͣ͊ͫ͊͡Σ ͤͦ ͔ͤ ͙ͫͭ͊͡ ͚ͭͦ ͙͚ͫͪͦ͟Σ ͦͭ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 

͎ͦͦͤΈ ͎͔ͪ͊ͦͪͫ͘͡ΎΦ ˿ͭ͊͡ ͙͡ Ήͭͦͭ ͨͦ͗͊ͪ ͔͍ͤͯͨͪ͊͡Ύ͔ͣ·ͣΣ ͊͟͟ 

ͫ;͙͔ͭ͊ͭ ˽͊ͫͭͯͻ͍ͦΚ ˩͍͒͊ ͙͡Φ ͙͔́͊͟ ͊͟ͼ͙͙Σ ͊͟͟ ͍;͔ͪ͊΄͙͚ͤ 

ͨ͊ͪ͊͒ ͪ͊ͫͤ͟·ͻ ͎͙ͯͪͤ͟Ύ͍ͤͦͼ͔͍Σ ͨͦ͊͘͟·͍͊ΌͭΣ ;ͭͦ ͨͦ͊͟ ;ͭͦ 

ͨͪͦͼ͔ͫͫ ͔͔͋ͦ͡ ;͔ͣ ͍ͯͨͪ͊͡Ύ͔ͣΦ  

˹  ͔͙ͦͫͪ͒ ͺ͍͊ͭͦͪͦ͟Σ ͍ͯͨͪ͊͡ΎΌ΅͙ͻ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤͣ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͔ͤ 

͔ͣͤΈ΄ͯΌΣ ͊ ͋ͦ͡Έ΄ͯΌ ͪͦ͡ΈΣ ;͔ͣ ͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ͙͔ͨͦ͒ͫͦͤ͊ͤ͘Σ 

͙͎͔ͪ͊ͭ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔͋ͦ͡ ζ͙͙ͣͫͭ;ͤ͊Ύη ;͊ͫͭΈ ͔͙͍͚ͦͭͤͦ͟͟͡͡ 

͙ͨͫͻ͙͙͟ ς ͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ͍͔ͫͪͻ͙͔ͫͦͤ͊ͤ͘Φ ˭͔͒ͫΈ ͻ͙ͪ͊ͤͭͫΎ ͭͦΣ 

;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ζ͙͔͔͚͒ ͤ͊ͪͦ͒͊η ς ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ͊ ͙͙͗ͤ͘ 

ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͙ ͔͔ ͎͍͊ͤ͡·͔ ͙͔͙ͦͪͤͭͪ·Σ ͼ͔͙͡Σ ͙ ό͍ 

ζ͊ͪͦ͒͘·΄͔͍͚ͦη ͺ͔ͦͪͣύ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ· ͔͔ ͔͙ͪ͊͊͘͡ͼ͙͙ ς 

ζͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͚ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ηΦ ˭͔͒ͫΈ ͔͗ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͙ ͭͦΣ ;ͭͦ 

ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ζ͍͔ͫͦͫͭΈΌ ͤ͊ͪͦ͒͊η ς ͊ͤ͊͟͡Σ ͨͦ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͣ· 

ͨͦͯ͡;͔͊ͣ ͙͔ͤ͊ͤ͘Σ ;ͭͦ ͻͦͪͦ΄ͦ ͙ ;ͭͦ ͨͦ͡ͻͦ ͙ ;ͭͦ ͤ͊ͣ ͊͟͟ 

ͤ͊ͪͦ͒ͯ ͔͙ͤ͊͒͗ͭ͡ ͔͒͊ͭ͡ΈΦ ˩͙ͫ͡ ͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ͙͔ͨͦͫͦͤ͊ͤ͘ 

ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͔͚ͭͣͤͦ ͚ͫͭͦͪͦͤͦ ͤ͊΄͔͚ ͦ͋΅͔͚ ͒ͯ΄͙Σ ͭͦ 

͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ͍͔ͫͪͻ͙͔ͫͦͤ͊ͤ͘ ς ͤ ͊΄͊ ͦ͋΅͊Ύ ͍͔ͫͭ͊͡Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊Φ  

˿ͭͪͦΎ ͎ͨͪͦͤͦ͘· ͋ͯ͒ͯ΅͔͎ͦΣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͯ;͙ͭ·͍͊ͭΈ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ 

Ή͚ͭͦ ͍͔͚ͫͭͦ͡ ͫͭͦͪͦͤ· ͔͙͍͚ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ͙ͨͫͻ͙͙͟Φ ˢ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ Ήͭͦ 

͙ͫͦͫͭͦͭ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣͦͪͦ͟ ͦ͋ͣ͊ͤ͊ ͙ ͫ͊ͣͦͦ͋ͣ͊ͤ͊ ͔͋ͯ͒ͭ 

͔͙͍ͪ͊ͫͫ͊ͭΈͫΎΦ ˤ͖ͫ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͡Ό͔͚͒ ͤ͊;͔ͤͭ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ 

͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ͪ͟·ͣ;͊ͤ ͦͭ ͔ͤͫͯ΅͔͍ͫͭͯΌ΅͔͚ ͙͙͡ ͯ͗ ͍ͦ ͍ͫΎͦͣ͟ 

ͫͯ͡;͔͊ ͦͭ ͍ͦ ͎ͣͤͦͦͣ ͙͚ͨͪ͒ͯͣ͊ͤͤͦ ͙ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΣ ͦͭ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 
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͙ͫ͊ͣ ͪ͟·ͣ;͔͊ͤ ͫͨ͊ͫ͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͍͍͔ͦͫ ͔ͤ ͙͙ͨͪͦͫ͡Σ ς Ήͭͦ ͦͭ;͙͊ͫͭ 

͔͎͙͍͙͔ͦͭͪ͊ͪͦ͊ͤ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͙͚͎ͪͦͫͫͫͦͦ͟ ͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭ͊͟ ͔͔ͨͪ͒ 

͙͚͙ͪͦͫͫͫͣ͟ ͚ͣ͊͒͊ͤͦͣΣ ͫͭͪ͊ͻ͊ ;ͭͦ ͍ ˸͍͔ͦͫ͟ ͯͫ͡·΄͊ͭ ͙ͪ͟͟ 

˴͙͔͍͊ ζ˾͙ͦͫͫΎ ͍͍͚ͫͭ͊͊ΗηΣ ͊ ͦͭ;͙͊ͫͭ ς ͔ͫͨͼ͔ͦͨͪ͊ͼ͙Ύ ͨͦ 

͍͔ͦͭ͡;͔͙ͤΌ ͍͙͙ͤͣ͊ͤΎ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͙ ͔͔͍͔͙ͨͪͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Ό ͔͎ͦ 

͎͔͙͍͙͊ͪͫͫͤͦͫͭ ͫ ͔ͪ͊͡Έͤ·ͻ ͍͙͍͙͍ͤͦͤͦ͟ ͔͎ͦ ͔͋͒ ͤ͊ 

͍·ͣ·΄͔ͤͤ͡·ͻΦ ˤ͖ͫ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͡Ό͔͚͒ ͤ͊;͔ͤͭ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ 

͎͍͊ͤ͡·ͣ ͍ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͙ ͋·͡ ͔ͤ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͘͡Σ ͊ 

͔ͨͪͦͭͫͭ ͙͍ͨͪͦͭ ͎͍͔͚ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦ ͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡Φ ˮ ͍͖ͫ ͋ͦ͡Έ΄͔ 

͡Ό͔͚͒ ͤ͊;͔ͤͭ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͭ͊͟ ͙͗ͭΈ ͔ͤ͡Έ͘ΎΣ ͊ ͤͯ͗ͤͦ 

͙ͫ͊ͭ͟Έ ͍ͤͦ·͔ ͺͦͪͣ· ͦ͋΅͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͙Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍ͤͦ·ͻ 

͍͙͔͔͚ͪͯͦͦ͒ͭ͟͡Φ  

˴͊͟ ͋·ͫͭͪͦ Ήͭͦ ͙͚͔ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͙ ͙͔͊͟͟ ͔͋͒· ͤ͊ͫ ͙ͦ͗͒͊Όͭ ͤ͊ 

͙ͨͯͭ ͟ Ήͭͦͣͯ ͨͪͦΎ͔͙ͫͤͤΌ ͙ͫͦͤ͊ͤ͘ΎΣ ͔ͨͪ͒ͫ͊͊ͭ͘͟Έ 

͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˹ͦ ͙͚͔ͨͪͦͦ͒ͭ͘ Ήͭͦ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡ΈͤͦΦ ˴͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͡͡ 

͍͔ͫͪͻ͙͔ͫͦͤ͊ͤ͘ ͙ ͒͊ͤͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ͣ ͊͟͟ ͔ͫͨ͊ͫ͊ͭ͡Έͤ·͚ ͊ͤ͊ͭ͟Σ 

ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͤ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͙ͣ ͯͭͦͤͯͭΈ ͍ ͙͍͗ͦͭͤ·ͻ ͙͙ͤͫͭͤͭ͊͟ͻ 

ͫͭͪ͊ͻ͊Σ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭ ͙ ͊͡;͙ͤͦͫͭΦ  

˾͙͔ͯͫͫ͟ ͎ͣͦͯͭ ͊͘ͻ͔ͦͭͭΈ ͍͚ͦͤ·Φ ˹ͦ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͻ͔ͦͭͭΈ ͔͔ ͎͒ͦͦ͡Φ      

16 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

͙́ͪ͒ͼ͊ͭΈ ͨΎͭΈ ͭ·ͫΎ; ͙ͦ͒ͤͻ ͔͔͔͚ͨͪ͒͊ͭ͡Σ 
͙͙͡ ͺ͔͔ͤͦͣͤ ́͊͟; 

ˤ͖ͫΣ ;ͭͦ Ύ ͤ͊͘͡ ͒ͦ ͍;͔ͪ͊΄͔͎ͤͦ ͒ͤΎ ͦ ˩͔͔ͤ͡ ́͊͟;Σ ͍ͫͦ͒͊͊ͦ͘͡ 

ͦ͋ͪ͊͘ ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˤͦ-͔͍ͨͪ·ͻΣ ͫ͊ͣͦ ͊ͤ͘Ύ͙͔ͭ ς 

ͨͦͨ·ͭ͊͟ ͫͨ͊ͫ͊ͭΈ ͊ͪͻ͙͔ͭͭͯͪͤ͟·͚ ͒ͯͻ ˸͍ͦͫ͟·Σ ͨͯͫͭΈ ͫͨ͊ͫ͊ͭΈ 

͔ͯ͗ ͎ͣͤͦͦ ͔ͭ͡ ͊͟͟ ͔ͤ;͔͎ͦΣ ͙͊ͤͣ͊ͭ͘ΈͫΎ Ή͙ͭͣ ͤͯ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ нр 

͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘ ς ͍͖ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͊ͤ͘Ύ͙͔ͭ Ήͭͦ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͙ ͙͔͔͔ͫͪͤͤ͟ 

͍͔͙͔ͯ͊͗ͤΣ ͙ ͎ͦͪΎ;ͯΌ ͙͙ͫͣͨ͊ͭΌΦ ́ͯͭ ͍͔͒Έ ͎ͦͪͦͣͤ·͔ ͔͒ͤΈ͎͙Σ 
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͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͔͒ͦ͡ Ήͭͦ ͔ͦͨ͊ͫͤͦΦ ˸͎ͦͯͭ ͙ ͙͙͋ͭ͘ΈΦ ˮ ͙͙͋͡Φ ˮ ͍ͫ͊͊͡ 

͎͋ͦͯ ͔΅͔Σ ;ͭͦ ͔ͤ ͙͙ͯ͋͡Φ ˹͔ͭΣ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͒ͦͣ͡ ͨͦ͡ͻ͚ͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ 

͙͊ͤͣ͊ͭ͘ΈͫΎ ͔ͤ ͔ͫͭ͊ͤͭΦ ̏ͭͦ ͍ͦ-͔͍ͨͪ·ͻΦ ˢ ͍ͦ-͍ͭͦͪ·ͻ ς ;͔ͫͭͤ͊ΎΣ 

͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤ͊ΎΥ ͍ͦͭ ͔ͤ ͨͦ͋ͦΎ͊ͫ͡Έ ͎ͫ͊ͣͦͦ ˥͍ͯ͒ͦ͊͟ ͊͘ ͯ΄ͦ͟Σ 

͒͊ ͤ͊ ͫͦͤ͡·΄ͦ͟Σ ͎ͦ͒͊͟ ͭͦͭ ͙͍͔ͨͪ͡ ͟ ͔͚ͤ ͙͔ͫͦͣͤͭ͡Έ͎ͤͦͦ 

͚͊ͫͭͪͦ͘΅͙͊͟Φ  

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͔ͣͤ ͊͊ͦͫ͘͟͡ΈΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 

͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͤ ͔͍ͨͪͦͭͫͭͦ͊ͭΈ ͙͍ͨͪͦͭ ͎͍͔͚ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦ 

͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡Φ ˮ ͍͔͔ͤ͊ͪͤͦΣ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ς ͔͋ͯ͒ͭ 

͔͍ͨͪͦͭͫͭͦ͊ͭΈΦ ˹ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͨͪ ͦ͒ͤͦͣ ͍͙͙ͯͫͦ͡ ς ͔͙ͫ͡ ͚͔ͨͦͣͭΣ 

;ͭͦ ͔͔ͨͪ͒ ͔͚ͤ ͨͦ͒ͦͫͭ͡ΈΦ ˢ ͔͙ͫ͡ ͦͤ͊ ͔ͤ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΚ ˩͙ͫ͡ ͍ 

͙ͫͯ͡ ͔ͭͻ ͙͙͡ ͙ͤ·ͻ ͙ͨͪ;͙ͤ ͔͚ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ ;ͭͦ ;͔͔ͪͤͦ ς Ήͭͦ 

͔͔͋ͦ͡Σ ͊ ͔͔͋ͦ͡ ς ;͔͔ͪͤͦΚ ̉ͭͦ ͎ͭͦ͒͊Κ  

͎́ͦ͒͊ ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄͙͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͨͦ͒ͦͫͭ͡Έ 

͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈΦ ˮ ͙ͨ΄͔ͭ ͫͭ͊ͭΈ͙Σ ͍͔ͪͦ͒ ͚ͭͦΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό Ύ ͻͦ;ͯ 

ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘Έ. ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ ͔͚ͤΣ ͍ Ή͚ͭͦ ͫͭ͊ͭΈ͔ ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄ͦ 

͍͙͒ͤͦΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͫ ͎͙͚ͦͦ͟͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͍·͍͋ͪ͊΄͔͎ͦ 

ͦ͋Ά͔ͭͦͣ͟ ͊͘΅͙ͭ· ͨͦ͒ͦͫͭ͡ΈΦ ˢ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͙ 

͡Ό͔͚͒ ͻͦͪͦ΄͙ͻ ͙ ͔͒͊͗ ͍ ͙ͤ·ͻ ͍ͦͨͪͦͫ͊ͻ ͡Ό͔͚͒ ͯͣͤ·ͻΣ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͦ;͔ͤΈ ͎ͣͤͦͦΦ  

˿͍͔͙͍ͦͫͭͦͣͯ͡ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ͨͦ͒ͦͫͭ͡Έ ͦ;͔ͤΈ 

ͭͪͯ͒ͤͦΦ ˿͍͔ͦͫͭΈ ͔ͣͯ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͍͔͙ͭͪ͒ͭΣ ;ͭͦ ͨͦ͒ͦͫͭ͡Έ ͨͦ͡ͻ͊Φ 

̏ͭͦͣͯ ͔ͤͫͣͦ͊͟͡Ό΅͔ͣͯ ͔͋͗͊ͦͫͭͤͦͣͯ͘͡ ͎ͦͦͫͯ͡ ͤͯ͗ͤͦ ;ͭͦ-ͭͦ 

͙͍͍͙ͨͪͦͭͦͨͦͫͭ͊ͭΈΦ ̉ͭͦΚ ˸ͦ͗ͤͦ ς ͎͙ͦ͡;͔͙͔ͫ͟ ͔͙ͨͦͫͭͪͦͤΎΦ ˢ 

ͣͦ͗ͤͦ ͨͪͦͫͭͦ ͙ͪͤͯͭ͟͟Έ ͍͔͙ͫͦͫͭΥ ζ˭͙͊ͭͤͫ͟ΈΗηΦ ˮ͙͡ ͔͒͊͗ ͭ͊͟Υ 

ζ˭͙͊ͭͤͫ͟ΈΣ ͔͍͔͋ͫͫͦͫͭͤ͊ΎΗηΦ  

˽͙ͫͻ͙;͔͙͚ͫ͟ ͊ͨͨ͊ͪ͊ͭ ˩͔ͤ͡· ́͊͟; ͔͔͒͊ͭ͡ ͙ ͭͦΣ ͙ ͎͔͒ͪͯͦΥ ͦͤ͊ 

ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͪ͊ͫͫͯ͗͒͊ͭΈΣ ͤͦ ͍͙͒ͦͦ͒ͭΈ ͍͙ͫͦ ͔͙ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤΎ ͒ͦ 

ͦͤ͟ͼ͊ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ ͨͦΉͭͦͣͯ ͍͔ͫ ͍͔ͪͣΎ ͫͪ·͍͔͊ͭͫΎ ͤ͊ ͙ͪ͟͟Φ ̏ͭͦ 

ͭ͊͊͟Ύ ͊͘΅͙ͭ͊Φ ˮͤ͊;͔ ͋· ͎͙͙͍ͦͤͭͤ͟·͚ ͙͒ͫͫͦͤ͊ͤͫ ͔ͣ͗͒ͯ ζ̒ ͊͘ 

http://echo.msk.ru/blog/etkach/1280324-echo/
http://echo.msk.ru/blog/etkach/1280324-echo/
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͔͙͊ͤͤͫ͟Ό ˴ͪ·ͣ͊η ͙ ζ̒ ͊͘ ͍͔ͫͦͫͭΈη ͫͭ͊͡ ͋· ͒͡Ύ ͔͔ͤ 

͔͔͙ͤͫͭͪͨͣ·ͣΦ 

˶͎͙ͦ;͔͙͔ͫ͟ ͎͔͊ͪͯͣͤͭ·Σ ͙͙͡ ͭͦ;͔͔ͤ ς ͎͔͊ͪͯͣͤͭΣ ˩͔ͤ͡· ͨͪͦͫͭΥ 

͔͙͙ͨͦ͋͒͡ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͨͦ͡ͻ͙͔ ͡Ό͙͒Φ ˮ ͔͒ͫ͘Έ ͎͙ͦ͊͟͡ 

ͦ͋ͪ·͍͔͊ͭͫΎΦ ˹͊͒ͦ ͋· ͙ͨͪͦ͒ͦ͗ͭ͡ΈΣ ͒ͦ͒ͯͣ͊ͭΈΦ ˮ ͔͚ͨͪͦͫͭ΄͙͔ 

͍ͦͨͪͦͫ· Υ ζˢ ͔ͫͭΈ ͙͡ ͔ͯ͗ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔͙͔͙ͨͦ͋͒ͭ͡Σ ͙͙͡ ͨͦ͊͟ 

͔ͫͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͎͍ͨͪͦͪ͊΄͙͔ ͍ͦͪ·-͔͎͙ͪͦͤ͊͡·Σ ͙ ͒ͦ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ 

͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ύ ͙͙͙͔ͫͭ͊͋ͪͯͭͫ͘͡ΎΣ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͔͙͔ͨͦ͋͒ͭ͡Ύͻ 

͔ͤ͡Έ͘ΎΚηΣ ͙͙͡ ζ˽͔͙͙ͦ͋͒͡ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡· ͙͙͡ ͍͔ͫΈ ͤ͊ͪͦ͒ΚηΣ 

͙͙͡ ζ˩͙ͫ͡ ͔͒͊͗ ͫ;͙ͭ͊ͭΈ ͔͙͔ͨͦ͋͒ͭ͡Ύ͙ͣ ͺ͊΄͙͍ͫͭͦΣ ͭͦ 

ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͤ͊ ͤ͊΄͊ ͦͯͨ͊͟͟ͼ͙Ύ ͙ ͔͙͊ͤͤͫ͟Ύ ˴ͪ·ͣ͊ ͍ 

͍͙ͯͫͦ͡ΎͻΣ ͎ͦ͒͊͟ ͤ͊ͫ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͙ͨͪͦͫ͡ ͍͔ͣ΄͙͍͊ͭΈͫΎΚη ς 

͡Ό͚͋ͦ ͙͘ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͍͍ͦͨͪͦͫͦ ͍͖ͫ ͍͙ͪ͊ͫͫͭ͊͡ ͋· ͨͦ ͍͙ͫͦͣ 

͔ͣͫͭ͊ͣ.  

˹ͦ ͍͊͒͊͊ͭ͘Έ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͔ ͍ͦͨͪͦͫ· ς ͨͦͭ͊͊ͭ͟Έ ͍͔͙ͫͦͫͭΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ 

ͤͯ͗ͤ· ͎͙͔͒ͪͯ ͎͙ͦ͡;͔͙͔ͫ͟ ͎͔͊ͪͯͣͤͭ·Φ ˮ ˩͔ͤ͊͡ ͙ͻ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭΦ 

ζ˽͙͍͙͙ͪͦͭͤ͟ ͎͍͔͚ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦ ͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡ ς ͙ͫ͊ͣ ͨͦ͡ͻ͙͔ 

͡Ό͙͒Φ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ ͔͍͙ͨͪͦͭͫͭͦ͊͡ ͙ͤ ͙͍ͨͪͦͭ ˮͪ͊͊͟ мм ͔ͭ͡ 

ͤ͊͊͒͘Σ ͙ͤ ͙͍ͨͪͦͭ ˶͙͍͙͙ о ͎ͦ͒͊ ͤ͊͊͒͘ηΦ ˮ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ 

͎͙ͦ͡;͔͙͚ͫ͟ ΄͎͊ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͙ͦ͋ͤ͊ͪͯ͗͡ ͋· 

͔ͤͫͦͫͭͦΎ͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͨͦͫ·͊͡Υ ζ̆ͦͪͦ΄ͦΣ ͨͯͫͭΈ ͨͦ͡ͻ͙͔Φ ̉ͭͦ Ήͭͦ 

͔ͣͤΎ͔ͭΚ ˾͍͔͊͘ ˹ˢ̊ˢ ͨͦ͒ͦͫͭ͡Έ ͦͭ Ή͎ͭͦͦ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͋·ͭΈ 

˹ˢ̊˩˯ ͨͦ͒ͦͫͭ͡ΈΌΚ ˾͍͔͊͘ ͔͍ͨͪͦͭͫͭͦ͊ͭΈ ͙͍ͨͪͦͭ ͚ͦ͒ͤͦ 

͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡ ͔ͫͭΈ ͍ͨͪ͊ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͯ ͔͙͔͋ͯͦͪͤͤͤͦ͘͘͟ ͔͔͋ͯͨͪ͘;ͤ·ͻ 

͡Ό͔͚͒Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͤ ͒͊Όͭ ͫͨͯͫ͊͟ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡ΚηΦ ˮ ͍͖ͫ 

ͫͭ͊ͦ͡ ͋· ͤ͊ ͍͙ͫͦ ͔ͣͫͭ͊Φ  

˹ͦ ζ͍ͫͭ͊ͦ͡ ͋· ͤ͊ ͍͙ͫͦ ͔ͣͫͭ͊η ͦͤ͊͘;͊ͦ͡ ͋·Σ ;ͭͦ ͦͨΎͭΈ 

͍͊ͯ͘͘;͙ͭ ͍ ͯ΄͊ͻ Ήͭͦͭ ͙͍ͨͪͦͭͤ·͚ ͎ͦͦͫ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭ ς ͎ͦͦͫ͡Σ 

ͦͭͦͪ͟·͚ ͫͯ͡΄͊ͭΈ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͍͖ͫ ͍͔͙ͭͪ͒ͭ 

͍͖ͫͦΥ ζ˸̍ ς ͨͦ͡ͻ͙͔Σ ˸̍ ͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͣ ͨͦ͡ͻͦηΦ ˮ ͨͦΉͭͦͣͯ 



99 

˩͔ͤ͊͡ ͔͒ͫ͘Έ ͎͙ͦͯ͟͡ ͍ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͔ͯ͗ ͍͔ͫͦͫͣ ͙ ͔͔ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͤ͊ 

͙ͪ͟͟Υ ζ˿͍ͦͦ͡;͙ΗΗΗ ˽͔͔͙ͪ͒͊ͭ͡ΗΗΗηΦ ˴͙ͪ͟ ς Ήͭͦ ͍ͦͦ͋΅͔ ͫ͊ͣ·͚ 

ͯ͡;΄͙͚ ͫͨͦͫͦ͋ ͎͊ͯ͘͡΄͙ͭΈ ͎ͦͦͫ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭΥ ͭ͊-ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭ 

͔͎ͤͪͦͣͦ͟Φ  

́ͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͙ ͫ ͨͦͨ·͙ͭ͊ͣ͟ ζΉ͙ͦͤͦͣ͟;͔͎ͫͦͦ͟ 

͙͊ͤ͊͊͘͡ηΦ ͙̏ͦͤͦͣ͟;͔͙͚ͫ͟ ͙͊ͤ͊͘͡ ς ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͒ͦ͡ ͔ͫͦ͗ͤͦ͡ 

ό͔͙ͫ͡ ͦͤΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͚ύΦ ˹ͦ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͦͤ ͙ 

͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͍ͫΎ͊ͤ͘ ͫ ͦͼ͔͚ͤͦ͟ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦΥ ͍·͎ͦ͒ͤͦͫͭΈ ͙͙͡ 

͔͍ͤ·͎ͦ͒ͤͦͫͭΈ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ ͔ͤ ͔͒͊͡Όͭ ͔͔ ͯ͡;΄͔ ͙͙͡ 

ͻ͔ͯ͗Φ ˿͊ͣ͊ ͍ͨͦͫͭ͊ͤͦ͊͟ ͍ͦͨͪͦͫ͊ ͦ ͍·͎͔ͦ͒ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ 

͔͔͍ͪ͊ͤͭͤ͊͡ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡ Ή͙ͭ;͔͚ͫͦ͟ ͦͼ͔͙ͤ͟Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͒ͦ ͎ͫ͊ͣͦͦ 

͙͊ͤ͊͊͘͡ ͔͒ͦ͡ ͙ ͔ͤ ͒ͦͻ͙ͦ͒ͭΥ ͤ͊;͍͊ ͫ ͙͎ͨͪ͊͡΄͔͙ͤΎ ;͙͔ͭ͊ͭ͡Ύ 

͔ͨͦͫͣΎͭΈͫΎΣ ˩͔ͤ͊͡ ͦͨΎͭΈ ͙ͪ͟;͙ͭΥ ζ˾͙͙͊ͦͪ͘͡ ͫͭͪ͊ͤͯΣ ͎͊͒·Σ ͊ 

͔͔ͭͨͪΈ ͔͔ͪ͊ͫͫͯ͗͒͊ͭΗηΦ ˮ ͨͦͤΎͭͤͦ ς ͒͡Ύ ͔ͫͣͻ͊ ͤͯ͗ͤͦ ͙͔ͤͦ 

ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͒ͯ΄͙Φ 

́ͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦ ͙ ͫ ζ˹ˢ̊˩˯η ͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟Φ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ˹ˢ̊ˢΦ ̏ͭͦ 

ͦ͋΅͔͔ ;͍͍ͯͫͭͦ ͍͔ͫͻ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͍͔ͫͻ ͡Ό͔͚͒ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ 

͙ͣͪ͊Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͨͦͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ Ήͭͦ ;͍͍ͯͫͭͦ ;ͯͭΈ ͦͫͣ·͙ͫͭ͡Έ ͙ 

͊͒͊ͭ͘Έ ͔͚ͨͪͦͫͭ΄͙͚ ͍ͦͨͪͦͫ ζˢ ͭͦ͟ ͙͔ͭ͊͟ ͣ· ς ͻͦ͘Ύ͔͍͊ 

͙̂ͪ͊ͤ͟·ΚηΣ ͭͦ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͙ ͍͔ͦͭͭ 

͍͙͔ͦͤͤͭ͘͟Υ ζ˸· ς Ήͭͦ ͔ͤ ͤ͊ͪͦ͒ ˾̅Φ ˮ Ήͭͦ ͔ͤ ͤ͊ͪͦ͒ ˾̅ ͊͘ 

͍·;͔ͭͦͣ ͔͔͔͚ͨͪ͒͊ͭ͡Φ ˢ ͣ· ς Ήͭͦ ͍͔ͫΈ ζ͍͔͙͚ͫͦͭͫ͟ ͤ͊ͪͦ͒ηΦ 

˥͙ͪͯͤ͘·Σ ͙ͪͦͫͫΎ͔ͤΣ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ·ΦΦΦ ˽͔͔͙ͪ͒͊ͭ͡ ͙ ͔͍͔ͨͪ͒͊͊ͣ·͔Φ 

ˣ͎ͦ͊ͭ·͔ ͙ ͔͋͒ͤ·͔Φ ̂ͣͤ·͔ ͙ ͎ͯͨ͡·͔Φ ˨ͦ͋ͪ·͔ ͙ ͘͡·͔ΦΦΦηΦ  

ˮ ͙͘ Ή͎ͭͦͦ ͍͔ͦͭͭ͊ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡ΈΣ ;ͭͦ ͭͦ;ͤͦ 

ͭ͊͟ ͔͗Σ ͊͟͟ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ς ˾ -̅΄ͤ͊ΎΣ ͭͦ;ͤͦ ͭ͊͟ ͔͗ ͙ ˾̅ ͫͦ ͍͔͙ͫͣ 

͍͒ͦͫͭ͊΄͙͙ͣͫΎ ͔͚ ͍͔͙͙ͫͦͭͫͣ͟ ͎͍͙͋ͦ͊ͭͫͭ͊ͣΣ ͫͦ ͍͔͚ͫ ͔ͤͺͭΈΌΣ 

͎͊ͦͣ͘Σ ͔ͫͦͣ͡Σ ͔ͣͭ͊ͦͣ͡͡ ͙ ͨͪͦ;͊ΎΣ ͙ ͨͪͦ;͊Ύ ς ͭ͊͟ ͍ͦͭ ͍ͫΎ Ήͭ͊ 

ͤ͊΄͊ ̏ͪΉͺ͙Ύ ͦͤ͊Σ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͙ ͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟ΎΣ ͙ ͎͙ͪͯͤͫ͊͘͟ΎΣ 

͙ ͙ͭ͊͒͗ͫ͊͟͟Ύ ς ͍ ͦ͋΅͔ͣ ˹ˢ̊ˢΦ ˹ͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ΄͎͊ ͊͘΅͙͙͙ͭͤ͟ 
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˹ˢ̊˩-͙ͫͭ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭΦ ͍͖́ͦ ς Ήͭͦ ˹ˢ̊˩Σ ͤͦ ͖ͣͦ ς Ήͭͦ 

˸˻˫Φ ˤ·ͨͪ·͎ͤͯͭΈ ͙͘ Ή͚ͭͦ ͎͙͙ͦ͟͡ ͙ͣ ͔ͤ ͻ͍͔͊ͭ͊ͭ ͒ͯ΄͙Φ ˢ ͪ͊͘ 

ͭ͊͟Σ ͭͦ ͍ͫͤͦ͊ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͪ͟͟Υ ζ˻͚Σ ͚͔ͪ͊ͭͯͭΣ ͎͔ͪ͊͗͒͊ͤ 

ͻͦͪͦ΄͙͔ΗηΦ 

ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͙͔ͫͣͦͭͪͭΣ ;ͭͦ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭΦ 

˽͔ͪͪ͊ͫͤ͟·͚Σ ͙͔͙͚ͫͪͤͤ͟Σ ͍͔͔ͫ͊ͣͦͦͭͪ͗ͤͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͯ͒͊͟-ͭͦ 

͙ͫ;͔͘Φ ˢ ͤ͊ ͔͎ͦ ͔͔ͣͫͭ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔ͫΈͣ͊ 

͙͍͔͔ͣ͊ͦͨͪ͊ͭ͟͡͡͡Έͤ·͚Υ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͦ͋ͦͤͤ͘͡·͚Σ ;͔͍͔ͦ͟͡ 

ͨ·ͭ͊Ό΅͙͚ͫΎ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊ͭΈ ͔ͫ͋ΎΣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͨͯͭ͊Ό΅͙͚ ͔͔͋ͦ͡ ͙ 

;͔͔ͪͤͦΦ ˮ Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͫ͊ͣͦ ͔ͣ͊ͦ͡ ͙ ͔ͫ͊ͣͦ ͣΎ͎͔ͦ͟Σ ;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͍ 

͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΦ  

ˮ͎ͪ· ͫ ͍͔ͫͦͫͭΈΌ ς ͔͔͚ͨͪͦͨ͊ͫͤ΄͔͔ ͊ͤ͘Ύ͙͔ͭΦ ˽͙͎ͪͦͪ·΄ ͍ ͙ͤͻ 

͎͙͍͊ͪ͊ͤͭͪͦ͊ͤΦ ˢ ͍ͫͭ͊͊͟ ς ͍ ͔ͫΈ ͭ·Φ 

17 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˽Ύͭ͊Ύ ͦͦͤͤ͊͟͡ ˴͔ͪͣ͡Ύ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͙ ͔͔ 
͊͡Έ͔͙͍ͭͪͤ͊ͭ͊ 

̂ ˽͙ͯͭͤ͊ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͫͭΈ ͔ͤ͊͒͗ͤ·͔ ͨͦͣͦ΅͙͙ͤ͟Φ ˩͙ͫ͡ ͙ͦͤ 

ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈ ͍ ͭͦͣ ͔͗ ͒ͯͻ͔Σ ͎ͦͪ͒ΎͫΈ ͍͙͙ͫͦͣ 

͍͙͎͙ͨͦ͒͊ͣ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟Σ ;ͭͦ͋· ͙ͫͤͣ͊ͭΈ ͙ ͨͦ͊͘͟·͍͊ͭΈ ͙ͻ ͍͔ͫͣͯ 

͙ͣͪͯΣ ͭͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ˨͔ͦͤͼ͟Σ ͤͦ ͙ ˶Έ͍͍ͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔ͫͭͪ;͊ͭΈ 

͙͚͙͔ͪͦͫͫͫ͟ ͍͚ͦͫ͊͟ ͫ ͔͙͋ͯͭ͊ͣ͟ ς ͟ ͊͟ ͍͙͔͔͚ͦͫͦ͋ͦ͒ͭ͡Φ  

˽ͦͫͯ͡΄͚͔͊ͭ ͫ͊͒ͯ͟͡Ό ͔ͪ;Έ ˽͙ͯͭͤ͊Υ ζΦΦΦ͔́ͪͪͦͪΦΦΦ 

˹͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Σ ͔ͤͦͤ͊ͼ͙ͫͭ·Σ ͪͯͫͦͺͦ͋·ΦΦΦ ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎΌͭΦΦΦ 

͙͗ͤ͘Έ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ΦΦΦ ̒ͫͤͦΣ ;ͭͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͔͔ͤ͊ͣͪͤ· ͍ 

͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣ ͔͒͊ͭ͡Έ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͙͔͚͒ͤ·͔ ͔͙͙ͤ͊ͫ͒ͤ͟͡ 

ˣ͔͊ͤ͒ͪ· ς ͨ ͙͔ͪͫͨ΄͙ͤ͊͟ ˥͙͔ͭͪ͊͡ ͍ͦ ͍͔ͪͣΎ ˤ͚ͭͦͪͦ ͙͍͚ͣͪͦͦ 

͍͚ͦͤ·Φ ̒ͫͤͦ ͙ ͭͦΣ ;ͭͦΦΦΦ ͍͙͊ͫͭ͡ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͒ͦ ͙ͫͻ ͨͦͪ 

http://www.ustream.tv/recorded/45037910
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͔ͤͭΦΦΦ ˻͙ͤ ͙ͤ;͔͎ͦ ͍ ͔ͫͭͪ͊ͤ ͔ͤ ͙ͦͤͭͪͦͪͯ͟͡ΌͭΣ ͊ ͙ͫ͊ͣΦΦΦ 

ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͨͦ͒ ͔ͦͤͭͪͦͣ͟͡ ͙͍ͪ͊͒͊ͦ͟͡ΦΦΦ ͔́ͣΣ ͭͦ͟ 

͙͍ͫͦͨͪͦͭ͡Ύͫ͡ΎΣ ΦΦΦ ͤ͊;͙͊͡ ͎͙ͪͦͭ͘Έ ͔͔͙ͪͨͪͫͫΎ͙ͣΦΦΦ ˻͙ͤ 

΅͔͎ͦ͡ΎΌͭ ͎͙ͦͯͤ͊ͣ͘͡ ͦ ͍͔͙͚ͦ͟͡ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ ͤͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͙ͦͤ 

͔͙ͫ͒͊͡͡ ͍͖ͫΣ ;ͭͦ͋· ͪ͊ͫͦͦͭ͟͡Έ ͫͭͪ͊ͤͯ».  

ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͙͚͔ͨͪ͒ͯͣ͊ͭ ͟ Ή͚ͭͦΣ ͣΎ͎ͦ͟ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͔ͤ ͙͡΄͔͚ͤͤͦ 

͍͍ͯ͊ͫͭ͊͟͡ ͔ͪ;͙ ͔͔͋ͦ͡ Ύ͙͔ͪ͟ ͙͡͡Όͫͭͪ͊ͼ͙͙Σ ;͔ͣ ͭͦΣ ;ͭͦ 

͔͒͊͡Όͭ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͙ͪ͊͒͊͟͡· ͫ ͙ͻ ͔͚ͣ͊ͤͪͦ ͻ͍͊ͭ͊ͭΈ 

͔ͦͨͨͦͤͤͭ͊ ͊͘ ͎͊ͫͭͯ͟͡Σ ͙͋ͭΈ ͔͎ͦ ͨͦ ͙͡ͼͯΣ ͭ͊΅͙ͭΈ ͔͎ͦ ͤ͊ 

͍͔͔͍͔ͪ͟ ͤ͊ ͚ͣ͊͒͊ͤΣ ͍͙ͫͭ͊ͭΈ ͔͎ͦ ͤ͊ ͔͙ͦͤ͟͡ΦΦΦ  

˽͔;͊͡Έͤ·͔ ͺ͊ͭ͟· ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͙͙͗ͤ͘ ς ͔͍͙͔͋͊ͫͭ͘͡ ͙ 

͙ͣͦͤͦͨͦ͡Ύ ͚ͦ͒ͤͦΣ ͯ͡Έͭͪ͊ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔͚ͫͦ͟ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙ͫ͡·Φ ˻͙ͤ ͘͡·Σ ͙ͦͤΣ ͔͙ͫ͡ ͙ͫͯ͒ͭΈ ͨͦ ͙ͻ ͔ͪ;͊ͣΣ 

ͣΎ͎ͦ͟ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͯͣͤ·Φ ˮ Ή͙ͭ ͔͙ͤ͒ͦͫͭ͊ͭ͟ ͔ͤ 

͔͙ͦͣͨͤͫͪͯ͟ΌͭͫΎ ͙ͤ ͙͔ͫͪͤͤͦͫͭ͟ΈΌΣ ͙ͤ Ή͔͎͙ͤͪ;ͤͦͫͭΈΌΣ ͙ͤ 

͍͔͔ͫ͊ͣͦͦͭͪ͗ͤͤͦͫͭΈΌΦΦΦ  

˹͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡· ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͨͦ͡Έͯ͘ΌͭͫΎ ΄͙͚ͪͦͦ͟ ͔͚ͨͦ͒͒ͪ͗ͦ͟ 

͔͔͙ͤ͊ͫͤ͡ΎΦ ˹ͦ ͎͚͒ͪͯͦ ͔ͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͙ͫ͡· ͍͙ͤͯͭͪ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔ͤͭΦ 

ˢ͎͔͙ͪͫͫΎ ˾̅ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·͊͡ ͋· ͙ͫͨͦͭͭ͡Έ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍Σ ͤͦ 

͙ͫͨͦͭͭ͡ΈͫΎ ͍͎ͦͪͯ͟ ζ˿͍ͦ͋ͦ͒·η ͙ ζ͔́ͪͯ͋͘ͼ͊η ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·͔ 

͡Ό͙͒ ͔ͤ ͎ͫͣͦͯͭΦ ˢ ͙͎ͤͦͦ ͼ͔ͤͭͪ͊ ͙͙ͪͫͭ͊͊͘͟͡͡ͼ͙͙ ͨͦ͊͟ ͔ͤ 

͍͙͒ͤͦΦ  

͔́ͣ ͍͔͔͊͗ͤ ͊͘Ύ͍͔͙͔ͤ͡ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Σ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͍ͨͪͦͯ͘;͙͊͡ 

͍͔΅͙ ͍͊͗ͤ·͔ ͙ ͒͡Ύ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤ·͔Υ ζΦΦΦ˿͔͎ͦ͒ͤΎ ͙ͻ 

ώ͎ͪ͊͗͒͊ͤ ˾͙͙ͦͫͫϐ͍͔͒ͯͭ ͍ ͙ͭͦͭ͊ͭ͊ͪͤͯ͡Ό ͔͋͒ͤͯ͘Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 

͍͔ͨͦ͡;͔ͭ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦΦΦΦ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͯͨ͊͒ͦ͟ΦΦΦ ͙̂ͤ;͙͍ͭͦ͗ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ 

ΦΦΦ ͙͚ͪͦͫͫͫ͊͟Ύ ͍͊ͫͭ͡Έ ͙͍͙͙͍͒ͪͦ͊͊͟͡͡ ͙ͣͺ ͦΦΦΦ ͒ͯͻ͍͙ͦͤͦͫͭ ͙ 

ͫ͊ͪ͊͟͡Έ͙ͤͦͫͭΦΦΦ ˸͙ͪ ͍͙͔ͯ͒͡ ͊ͣͦͪ͊͡ΈͤͯΌ ˾͙ͦͫͫΌΦΦΦ ̏ͭ͊ 

ͣͦͪ͊͡Έͤ͊Ύ ͔ͨͦͭͪΎ ͒͡Ύ ˾͙͙ͦͫͫ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͎͙ͭͪ͊;͔͔ͤΣ ;͔ͣ 

͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡Έͤ·͔ ͯ͋·͙ͭ͟ΦΦΦ ̂ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͨͦΎ͍͙͊ͫ͡ΈΦΦΦ ͙͙ͣͫͫΎΥ 

http://www.tymoshenko.ua/ru/article/yulia_tymoshenko_17_03_2014_01
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͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͙ ͣͦͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͚ͫͦ͡ ͨͦͣͦ;Έ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈ ͙͙ͭͪ͊ͤΌ ͍ 

͔͔ͫͦͫ͒ͤͣ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭΗ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ΦΦΦ ͙͔͔ͣͭ ͣͦ΅͔ͤͦ ͙͔ͦͪͯ͗ΦΦΦ 

ς ͙ͫͯ͡ΦΦΦ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͒ͯͻ͊Η ˿͔͎ͦ͒ͤΎ ͍ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ΦΦΦ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ 

ͼ͔ͤͭͪΦΦΦ ˸· ͙ͤ ͟ ͦͣͯ͟ ͔ͤ ͚͔ͨͦ͒ͣ ͍ ͎͙ͦͫͭ ͫ ͙ͭ͊ͤ͊ͣ͟ ͙ 

͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ͊ͣΦΦΦ ̂ ͤ͊ͫ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͙͊ͪͣΎΣ ΦΦΦ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔ͤ 

͔ͫ͒ͪ͗͊ͭ ͙͙͔ͤ͊͟͟ ͎͙ͪ͊ͤͼ·Σ ς ;͔͍͔ͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭ͊ ͙ 

͒ͯͻ͊». 

̒ ͔ͤ ͻͦ;ͯ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͙͡;͙ͤͦͫͭ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Υ ͍ ;͔ͣ ͔͚ ͤͯ͗ͤͦ 

ͨͦ͊͟ΎͭΈͫΎ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͙͊ͣΣ ͊ ͍ ;͔ͣ ͔ͤ ͤͯ͗ͤͦΦ ˹͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ 

͊͟͟ ͙ ͍ ˾̅Σ ͔ͤ ͙͍ͨͪͦ͗͊Όͭ ͎͔͊ͤ͡· ͫ ͪ͟·͡ΈΎ͙ͣΣ ͙ ͡Ό͋ͦͣͯ 

;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͚͔ͤ͊͒ͭͫΎ ͍ ;͔ͣ ͨͦ͊͟ΎͭΈͫΎΣ ͔͙ͫ͡ ͦͤ ͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭͫΎ 

͋·ͭΈ ͙͙ͨͦͭͦͣ͟͡ ͍͔͙ͫͦͫͭΦ ˨ͯͣ͊ΌΣ ;ͭͦ ͎͔ͪͻ͙ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ 

͔͎͡;͔Σ ;͔ͣ ͎͙ͣͤͦͻ ͎͙͒ͪͯͻ ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͙͙͍ͨͦͭͦ͟͡Φ ˹ͦ Ήͭͦ 

͔͍ͤ͊͗ͤͦΦ ˨͔ͦ͡ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ ͍ ͔͙ͨͪͫͦͤ͊͡ΎͻΦ  

˨͔ͦ͡ ͍ ͙͔͔͒Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͍ͦͯ͘;͙͍͔͊ͭ ͙̑͡Ύ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Φ ̏ͭ͊ 

͙͔͒ΎΣ ͙͔͒Ύ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͒ͯͻ͊Σ ͒ͯͻ͍͙ͦͤͦͫͭ ς ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͚ 

͔ͫͨ͊ͫ͊ͭ͡Έͤ·͚ ͎ͪͯ͟ ͒͡Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˮ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͚ 

͔ͫͨ͊ͫ͊ͭ͡Έͤ·͚ ͎ͪͯ͟ ͒͡Ύ ͤ͊ͫΦ ˣ͔͘ ͔͔ͤ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ 

ͫͯ͡;͔͊ ͭ͊͟ ͙ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͪͯ͗ͭ͟ΈͫΎ ͍ ͍͍͔ͦ͒ͦͦͪͦͭ ͚͍ͣ͊͒͊ͤͦΣ ͊ ͍ 

ͻͯ͒΄͔ͣ ͔͙͋ͯͭ͊ͣ͟ ͍͔͙ͫͭͪͭͭ ͍͙͔͔͚ͦͫͦ͋ͦ͒ͭ͡ ͙͘ ˾̅Φ ˸· ͔͗ ͔͋͘ 

Ή͚ͭͦ ͙͔͙͒ ͙ͨͪͦ͒ͦ͗ͣ͡ ͍͔ͫͦ ͫͦ͟͡Έ͔͙͔͗ͤ ͨͦ ͚ͤ͊ͦͤͤͦ͟͡ 

͙ͨͦͫͦͫͭ͟͡Σ ͍͔͔͙ͪͣͤ͊ͣ ͫͪ·͍͊ΎͫΈ ͍ ͍͔ͫͦ͋ͦ͒ͤͦ ͔͙͔ͨ͊͒ͤΦ 

19 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͔ ͙͔͔ͤͭͪͫ·Υ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͘ ͙ 
ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡-͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ 

ζΦΦΦ˸· ͒ͦ͗ͤ͡· ͒͡Ύ ͔ͫ͋Ύ ͔ͪ΄͙ͭΈΣ ͎͍ͦͭͦ· ͙͡ ͣ· 

͔͍͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡Έͤͦ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊ͭΈ ͍͙ͫͦ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͔ 

͙͔͔ͤͭͪͫ· ͙͙͡ ͔͋ͯ͒ͣ ͍͔;ͤͦ ͙ͻ ͍ͫ͒͊͊ͭΈηΦ ˤΦ˽͙ͯͭͤ 
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ˤ ;͔ͣ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͔ ͙͔͔ͤͭͪͫ· ˾͙͙ͦͫͫΚ  

˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͚ ͙͔͔ͤͭͪͫ ˾͙͙ͦͫͫ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͯ͡;΄͔ 

͙͗ͤ͘Έ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊ ς ͫͦͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͡Ό͔͚͒ 

͎ͪͯͫͫͦͦ͟ Ύ͘·͊͟ ͙ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Φ ˿ͦ͒͊ͭ͘Έ ͒͡Ύ ͎͊͗͒ͦͦ͟ 

;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ͤ͊ͯ͡;΄͙͔ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͒͡Ύ ͔͙ͪ͊͊͘͡ͼ͙͙ ͔͎ͦ 

͙͙͍͙ͤ͒͒ͯ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͊͡Σ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͊͗͒͟·͚ 

;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͫ͡Ύ ͔͔ͯͣͤΣ ͔͔͒ͦ͋ͪΣ ;͔͔͔ͫͭͤΣ ͭͦͤΈ΄͔Φ 

˽͙͊ͭͪͦͭ· ς Ήͭͦ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͪ͊͋ͦͭ͊Όͭ ͤ͊ Ήͭͯ ͊͒͊͘;ͯΥ ͎͍ͦͦͪΎͭ 

͡Ό͒Ύͣ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͪ͊ͦ͋͊͘͡;͊Όͭ ͦ͗͡ΈΣ ͔ͨͪͦͭͫͭͯΌͭ ͙͍ͨͪͦͭ 

͍͎ͣ͊ͫͫͦͦͦ ͔͙ͦͦ͋ͤ͘͡͡ΎΣ ͙͍ͨͪͦͭ ͔͔͚ͤͯͣͤͦ ͊͡;͙ͤͦͫͭ 

Ή͙ͦͤͦͣ͟;͔͚ͫͦ͟ ͙ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ Ή͙ͭ͡·Φ ˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡-͔͔͙ͨͪ͒͊ͭ͡ 

ς ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͍͍ͪ͊ͦͪͦ͘·͍͊Όͭ ͦ͋΅͔͔ ͎͍͋ͦ͊ͭͫͭͦΣ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͔͍͔ͪ͊ͫͭ͊ͭ͡ 

ͤ͊ͪͦ͒ ς ͙͍͔ͦ͒ͯͪͣ͊ͤ͊ͭ ͤ͊ͪͦ͒ ͦ͗͡ΈΌΣ ͔͔ͫͭ ͔͙͔ͦͦ͋ͤ͘͡͡Σ 

͍ͤ͊ͦ͒ͤΎ͔ͭ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪͤͦ ͍ͨͪͦͫͭͪ͊ͤͫͭͦ ͨͦ΄ͦͫͭ͡ΈΌΦ 

˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͚ ͙͔͔ͤͭͪͫ ˾͙͙ͦͫͫ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͔ͯͪͨ͟͡ΎͭΈ 

͔͙͍͒ͤͫͭͦ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊Φ ˽͙͊ͭͪͦͭ· ς Ήͭͦ ͔ͭΣ ͭͦ͟ 

͍͔ͨͪͦͨͦ͒ͯΌͭ ͡Ό͍͋ͦΈ ͟ ͎͙͒ͪͯͣ ͡Ό͒Ύͣ ͙ ͎͙͒ͪͯͣ 

Ή͎ͭͤͦͪͯͨͨ͊ͣ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊Φ ˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡-͔͔͙ͨͪ͒͊ͭ͡ ς ͔ͭΣ ͭͦ͟ 

͔͔ͫͭ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈ ͯ ζ͔͙ͤͪͯͫͫͣ͟η ͙ ͔͔ͫͭ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈ ͟ ˾͙͙ͦͫͫΦ 

ζ̆ͦͻͦ͡ηΣ ζ͙͗͒ηΣ ζ;ͯͪ͊͟ηΣ ζ;͔ͪͤ·͚η ͙ ͔͒͊͗ ζͫͭͪ͊ͤͤ͊Ύ 

Ή͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫ͊͟Ύ ͔ͣͦ͒͡Έη ς ͊ͭ͟· ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ 

͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Φ ˤ͔͙͔͍ͦ͒ͪ͗͊ͤ͊͟͡Ύ ͙͔͙ͫͭͪΎ ς ͊ͭ͟ 

ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Φ ˢ͔͙ͤͤͫ͟Ύ ͔͙͙͙ͭͪͪͭͦͪ 

͎͎͒ͪͯͦͦ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊ ς ͊ͭ͟ ͍͔͙͡;͚͊΄͔͎ͦ ͙ 

͔͚ͨͦͦͪͤ͘΄͔͎ͦ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ς ͯ͒͊ͪ ͨͦ 

ͪͯͫͫͦͣͯ͟ ͙ͣͪͯ ͦͯͤͦͣ͟͡Φ ˴͙͙ͪ͟ ζ˿͍͊͊͡ ˾͙͙ͦͫͫΗη ͍ ˸͍͔ͦͫ͟ 

͙͙͡ ζ˿͍͊͊͡ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Ηη ͍ ˴͙͔͍͔ ς ͊ͭ͟· ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ 

͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Φ ˢ ͍ͦͭ ͙ͪ͟͟ ζ˿͍͊͊͡ ˾͙͙ͦͫͫΗη ͤ͊ ͙͔͍ͫͦͣ͟͟ 

˸͚͔͊͒͊ͤ ͙ ͙ͪ͟͟ ζ˿͍͊͊͡ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Ηη ͤ͊ ˿͔͔ͪͭͤͫͦͣ͟ ͋ͯ͡Έ͍͔͊ͪ 

͍ ˸͍͔ͦͫ͟ ς ͊ ͭ͟· ͍·͎ͫͦͦͦ͟ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘Φ 
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˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͚ ͙͔͔ͤͭͪͫ ˾͙͙ͦͫͫ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͙͍͔ͨͪ͊ͭ͟͡Έ ͟ 

͔͔ͫ͋ ͍͔ͫΈ ͙ͣͪΣ ;ͭͦ͋· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭΈͫΎ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ ͒͡Ύ ͙ͣͪ͊Σ 

;ͭͦ͋· ͙ͣͪ ͡Ό͙͋͡ ˾͙ͦͫͫΌΦ ˽͙͙ͦͭ͊͟͡ ͨͦ ͊͘΅͙͔ͭ ͫ͊͋͡·ͻΣ 

͔͋͊͘͘΅͙ͭͤ·ͻΣ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͙͔ͦ͋͗͊ͣ·ͻ ς ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ 

͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘Φ ˽͙͙ͦͭ͊͟͡ Ή͎͙ͦͣ͊͘Σ ͊͡;͙ͤͦͫͭΣ ͍ͪ͊;͔͍ͫͭ͊Σ 

͙͍͎ͫͦͦͦ͡ ͍͔͔͙ͫ͊ͣͦͯͭͪ͗͒ͤΎ ς ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦΦ 

˽͔ͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ˿͔͙ͪ͋Ό ͙͍ͨͪͦͭ ˹ˢ́˻ ς ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͘Φ 

˽͔ͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ˿͔͙ͪ͋Ό ͙͍ͨͪͦͭ ˴͍ͦͫͦͦ ς ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ 

͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦΦ ˭͊΅͙͙ͭͭΈ ͔͙ͦͫͭͤ ͦͭ ͎͙ͪͯͤ͘ ς ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͘Σ 

ͦͭͭΎͨ͊ͭΈ ͯ ˥͙͙ͪͯ͘ ̑͗ͤͯΌ ˻͔͙ͫͭΌ ς ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ 

͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦΦ ˿͙͍͔͙͔ͦͨͪͦͭͤ͡ ͎͔͙͙͊ͪͫͫ ͙͍ͨͪͦͭ ˮͪ͊͊͟ ͙͙͡ 

˿͙͙͙ͪ ς ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͘Φ ˤ͚ͦͤ͊ ˿˿˿˾ ͍ ˢͺ͎͙͔͊ͤͫͭ͊ͤ ͙ 

͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊͟ ˹ˢ́˻ ͍ ͎͔͙͙͊ͪͫͫ ͙͍ͨͪͦͭ ˢͺ͎͙͊ͤͫͭ͊ͤ͊ ς 

ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦΦ ˽͔ͦ͒͒ͪ͗͊͟ ζͤ͊΄͙ͻ ͙ͫͯͤ͟·ͻ 

͔͔͚͒ͭη ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ζͤ͊΄͙η ς ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ 

͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦΦ ˻͔͙͔ͫͯ͗͒ͤ ζͤ͊΄͙ͻ ͙ͫͯͤ͟·ͻ ͔͔͚͒ͭηΣ ͨͦͭͦͣͯ 

;ͭͦ ͙ͦͤ ζ͙ͫͯͤ͟· ͔͙͒ͭη - ͨ ͙͙͊ͭͪͦͭͣ͘Φ  

̏ͭͦ ͍͖ͫ ͦ;͔ͤΈ ͨͪͦͫͭ·͔Σ ͔͙͔͒ͭͫ͟ ͍͔΅͙Φ ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͙͔ͫ͊͗ͭ͟ ͔ͣͤΣ 

͎ͣͤͦͦ ͙͡ ͯ ͤ͊ͫ ͍ͪͦͫ͘͡·ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨͦͤͣ͊Όͭ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͔͙͔͒ͭͫ͟ 

͍͔΅͙Κ ˤ Ήͭͦͣ-ͭͦ ͙ ͔͋͒͊Σ ͍ Ήͭͦͣ ͙ ͔͋ͦͤ͘͡Έ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Φ ˸· ͔ͤ 

͙ͪ͊͘͡;͔͊ͣ ζͻͦͪͦ΄ͦη ͙ ζͨͦ͡ͻͦη ͙ ͔ͤ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ͻͦͪͦ΄ͦ 

͒͡Ύ ͤ͊ͫ ς Ήͭͦ ζͻͦͪͦ΄ͦηΣ ͊ ͔ͤ ζͨͦ͡ͻͦηΦ 

͔͎̉ͦ ͙͒ͦ͋͊ͫ͡Έ ˾̅ ͔͙͔͚͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊Κ ˽͔͍͔ͪͦ ς ;ͭͦ ͍͔ͫ 

͋·͍΄͙͔ ͫͦΌͤ͘·͔ ͔͙͙ͪͫͨͯ͋͟͡ ͨͦͯ͡;͙͙͡ ͼ͔͔ͤͭͪͦ͋͗ͤ·͚ 

͙ͣͨͯ͡Έͫ ς ͙ ͯ͡;΄͔ ͍͔͎ͫͦ ͨͦ͒ ͙ͦͤͭ͘͟ ˹ˢ́˻Φ ̉ͭͦ 

ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͔ ͔͙͙ͪͫͨͯ͋͟͡ ͍͙ͤͯͭͪ ˾̅Σ ͨͦͯ͡;͙͙͡ ͙͔͒Ό 

͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ͊ ͦ ͔͔͔͙͙ͫ͊ͣͦͦͨͪ͒ͤ͡Φ ̉ͭͦ ͍͔ͫΈ ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙ͣͪ 

ͨͦͪ͟·ͫ͡Ύ ͔ͭͪ΅͙͙ͤ͊ͣΦ ˤ͔ͭͦͪͦ ς ͍͔ͫΈ ͙ͣͪ ͦͭ΄͊ͭͤͯͫ͡Ύ ͦͭ 

ͫͯͣ͊ͫ΄͔͒΄͔͚ ˾̅ ͫ ͚͊ͭͦͣͤͦ ͙͍͚͋ͪͭͦ ͍ ͔ͪͯ͟Φ ͔́ͪͭΈ͔ ς ͍ 

͚ͫ͊ͣͦ ˾̅ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͔͚͙͎ͪͭͤͦͣ ˽͙ͯͭͤ͊ ͍ ͦ͒ͤͦ;͊ͫΈ͔ ͍·͙ͪͦͫ͡ ͙ 

͎ͯͨͦͫͭ͡ΈΣ ͙ ͊͡;ͤͦͫͭΈΣ ͙ ͎͍͚ͪͯͨͨͦͦ Ή͎͙ͦͣ͘Σ ͊ ͎͍ͦͦͪΎ ͨͪͦ΅͔ ς 
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͡Ό͙͒ ͙ͫͭ͊͡ ͻ͔ͯ͗Φ ˮ ͍͔ͫ Ήͭͦ ς ͙ ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡Έͤͦ ͒͡Ύ ͍ͨͦ·΄͔͙ͤΎ 

͔͚͙͎ͪͭͤ͊Φ ˮ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͙͍ͨͪͦͭ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·ͻ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ ˾͙͙ͦͫͫΦ 

̉ͭͦ Ήͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟Σ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ  ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦΚ 

20 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

ˢ ͭͦ ;ͭͦ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͨͦͭͦͣ ͙ͨ͊ͭͭ͡ΈΦΦΦ 

ΦΦΦˮ ͭ· ͔ͣͦ͗΄Έ ͎͊ͭ͡ΈΣ ͙ ͔ͣͦ͗΄Έ ͙͋ͯ͒ͭ͡ΈΣ  
ˮ ͔͚͒ͪͯ͘ ͔͍ͨͪ͒͊͊ͭΈ ͎ͯͪͭͦͣΗ  
ˢ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͨͦͭͦͣ ͙ͨ͊ͭͭ͡ΈΣ  
́͊͟ ͍͔͒Έ Ήͭͦ ͗Σ ͚͙ͨͦͣΣ ͨ ͦͭͦͣΗ  
 
 
˶͎͙ͦ͊͟ ͔ͪ΄͔͙ͤΎ ͦ͋ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ ͨͪͦͫͭ͊ΎΦ  
 
˽͡Όͫ ͦ;͔͍͙͔͒ͤ ς ͎ͪͯͭͦͦ͟ ͨ͊ͪͤΎ ͤ͊ͪͦ͒ ͨͦ͡Ό͙͋ͭ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ͤ͊ͪͦ͒ ͙ 
ͫ͊ͣ ͻͦ;͔ͭ ͋·ͭΈ ͪͯͭ͟·ͣΦ ˢ ͭͦ ͊ͨ͊͒ͤ͊͘Ύ ΄ͨ͊ͤ͊ ͨͪͦͻͦ͒͊ ͔ͤ ͔͒͊ͭΣ 
͍͔ͫͦͫͣ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͍͔ͯ͊͗͊ͭΦ ˹ͯΣ ͙ͤ;͔͎ͦ ς ͔͔ͭͨͪΈ ͍͊ͯ͊͗͊͘ΌͭΦ ˸· ͔ͪ͋Ύͭ͊ 
ͪͯͭ͟·͔Φ ˻͙ͭͦ͋ͪ͊͡ ͯ ͋ͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͋ͪ͊ͭ͊ ͯͫͦ͟͟ ς ͙ ͨͯͫͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͔ͨͦͨͪͦ͋ͯͭ ͙ͨͤͯͭ͟ΈΥ ͔΅͔ ͔ͤ ͭͦ ͔͔ͦͭ͋ͪͣΦ ˭͚ͤ͊ ͤ͊΄͙ͻΗ ˾͔͚͙͎ͭͤ 
͙͔ͦ͗͒͊ͣͦ ͫ͊ͤͯ͟͟͡ ͍͍͔ͪͻΣ ͊͟͟ ͙ͨͪ ͡Ό͚͋ͦ ͔͚ͨͦ͋͒ͦͤͦͫͤͦ ͍͚͔ͦͤΦ ˤ 
ͦ͋΅͔ͣ ς Ήͭͦ ͨͦͤΎͭͤ·͚ ͙ ͦ;͔͍͙͒ͤ·͚ ͨ͡ΌͫΦ ˢ ͙ͣͤͯͫΚ  
 
ˢ ͫ ͙ͣͤͯͫͦͣ ͍͔ͫ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͭ͊͟ ͦ;͔͍͙͒ͤͦΦ ˹ͯΣ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͊ ͍ ;͔ͣ 
͙ͣͤͯͫ-ͭͦΚ ̉ͭͦ ͙ͦͤ ͤ͊ͣ ͔ͫ͒͊͡ΌͭΚ ˸· ͔͗ ͙ͻ ͍ Ύ͔͒ͪͤ·͚ ͔͔ͨͨ͡Φ ˨͊ ͙ 
͍ͦͦ͋΅͔ ς ;ͭͦ ͙ͣ ͭ͊ͣ ͊͘ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊Σ ;ͭͦ ͙͔ͪͯͫͫ͟ ͯ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ 
͍ͨͦͯͦͫͭͪͦ͡ ͙͊͋ͪ͊͘͡Φ ˤ͔͍ͦ͊ͭΈ ͙ͦͤ ͫ ͙ͤ͊ͣ ;ͭͦ ͙͡ ͋ͪͦͫΎͭͫΎΚ ˢ ͫ 
Ή͙͚ͦͤͦͣͦ͟͟ ͔ͭͦ͗ ͨͪͦͫͭͦ ͤ͊ͫ ͍͘ΎͭΈ ͎ͦ͡·͙ͣ ͙ͪͯ͊ͣ͟ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͙ͭͫΎΦ 
ˤ͔͒Έ ͎͍ͭͦͪͦ͡Ύ ͫ ͙ͤ͊ͣ ͒͡Ύ ͙ͤͻ ͦ͒ͤ͊ ͍·͎ͦ͒͊Υ ͣ· ͙ͣ ͫ·ͪΈ͔ ς ͙ͦͤ 
ͤ͊ͣ ͙͋ͯͣ͊͗͟ ͙ ͋ͯͫ· ͔ͫͭ͟͡Ύͤͤ·͔Φ ˣͯͫ· ͣ· ͙ͨͦͭͻ͔ͦͤ;ͯ͟ ͋Έ͔ͣΣ 
͙͋ͯͣ͊͗͟ ͦͭ;͙͊ͫͭ ͔͔ͨͪͦ͒͊ͣΣ ͦͭ;͙͊ͫͭ ͙ͦͤ ͙ͫ͊ͣ ͔ͦ͋ͫͼ͔͙͍ͤ͊ΌͭͫΎΦ ˤ 
͍͔ͫͦ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔ ͣ· ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͍͊͒͟͡·͍͔͊ͣΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͔͔ͨͪͫͭ͡ΈΣ ͊ ͔ͤ 
͎͍ͭͦͪͦ͡ΎΦ ˴ͭͦ ͔͗ ͦͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔ͦͭ͊͗ͭͫ͟ΎΚ ˨͊ ͙ ;͔ͣ ͙ͦͤ ͙ͭͦͨͭΈ-ͭͦ 
͋ͯ͒ͯͭΚ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͎͔͒ ͙ͦͤ ͙ͣͤͯͫ·-ͭͦΚ ˥͔͒Κ ́ͦ͡Έͦ͟ ͎ͨͯ͊ΌͭΦ ˹͊ ͨͦͤͭ 
͔͋ͪͯͭΦ ˹ͯΣ ͙ͤ;͔͎ͦ ς ͣ · ͙ ͙ͫ͊ͣ ͔ͪ͋Ύͭ͊ ͍ͨͦͤͭͦ·͔Φ  
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˹͔ͭΣ ͦͤͦ ͔ͦͤ͟;ͤͦ-ͭͦ ς ͙ͣͤͯͫ·Σ ͙ͦͤ ͔ͭͦ͗ ͔ͫͭΈΦ ˿͔͊͗ͣ͟Σ ͭ͊ ͔͗ 
͙̂ͪ͊ͤ͊͟Φ ˩͚ ͔͔ͭͨͪΈ ͎͒ͦͪͦ͊ ͦ͒ͤ͊Φ ˴ͭͦ ͔͚ ͎͒ͪͯΣ ͊ ͭͦ͟ ͍͎ͪ͊ ς ͔͚ ͔ͯ͗ 
ͦ͋ΆΎͫͤΎͭΈ ͔ͤ ͤ͊͒ͦΦ ˮ ͔ͪͦͣ͟ ˩͍ͪͦͨ· ͔͚ ͔͍͒͊ͭΈͫΎ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͤͯ͒͊͟Φ 
́ͯ͒͊Σ ͍͔ͫ͒͡ ͊͘ ˽͙͙͚ͪ͋͊ͭͦ͟͡ ς ͍ ˩˿Φ ˮ ͍ ˹ˢ́˻Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΦ ˹ˢ́˻ ͔͚ 
͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͤͯ͗ͤͦΦ ˴͔ͪͦͣ ˹ˢ́˻ ͙ Ύ͔͎͒ͪͤͦͦ ͙ͦͪͯ͗Ύ ͔͚ 
͍͙ͫͦ ͎͙ͪ͊ͤͼ· ͔͔ͭͨͪΈ ͊͘΅͙͙ͭͭΈ ͙ͤ;ͭͦ ͔ͤ ͔ͨͦͣͦ͗ͭΦ ˸͊ͦ͡ ͤ͊ͣ ͋·ͦ͡ 
˹ˢ́˻ ͨͦ͒ ˽͍ͫͦͦͣ͟Σ ͨͦͯ͡;͙ͣ ˹ˢ́˻ ͨͦ͒ ˣͪΎͤͫͦͣ͟ ͙ ˣ͔͎ͦͪͦ͒ͦͣ͡Φ ˮ 
Ήͭͦ ͔ͤ ζ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈηΣ ͊͟͟ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ ˿͔͍͔͊ͫͭͦͨͦͣ͡Σ ͊ ͍͔͔ͤ͊ͪͤͦΦ 
́ͯͭΣ ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎΣ ͔͋͘ ͍͙͍͊ͪ͊ͤͭͦΦ  
 
˩΅͔ ͙ͣͤͯͫ·Κ ˩΅͔ ͙͔͔͙ͣͤͤ͘Ύ ͔͎ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦͦ ͍ͨͪ͊͊Φ ́ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ 
˭͊ͨ͊͒ ͍͍͔͡ ͍ͨͪ͊ͦ ͙ͫ͡·Σ ͊ ͔͔ͭͨͪΈ ͙ ͣ· Ήͭͦͭ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗͊͡Σ 
͙͍͒ͦͨͦͤ͡ ͔͎ͦ ͍ͨͪ͊ͦͣ ͊͡;͙ͤͦͫͭΦ ˴ͭͦ ͙ͫ͡Έͤ·͚ ς ͭͦͭ ͔ͣͦ͗ͭ ͦͭͦ͋ͪ͊ͭΈ 
ͯ ͎ͫ͊͋ͦͦ͡ ͯͫͦ͟͟ ͔͔ͫ͋Φ ˸·Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ͫ͡Έͤ·͔ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ όͣ· ͭ͊͟ 
͔͒ͯͣ͊ͣύΦ ˢ ς ͔ͤ ͙͍͔͙ͨͪ͒ ͎͋ͦ ς ͍͊ͭͪ͊͘ ͔ͫͭ͊ͤͣ ͔ͤ ͙͙ͭ͊ͣ͟ 
͙ͫ͡Έͤ·͙ͣΚ ˭ͤ͊;͙ͭΣ ͣͦ͗ͤͦ ͙ͦͭ͋ͪ͊ͭΈ ͯ ͤ͊ͫΚ ˮ ˢ͙ͪͭͯ͟͟Σ ͙ ˨͊͡Έ͙͚ͤ 
ˤͦͫͭͦ͟Σ ͙ ͍͖ͫΣ ;ͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͨͦ͡ͻͦ ͔͗͊ͭ͡ΈΦ ˢ ͊͟͟ ͔͗ ς ͔ͨͪͼ͔͔͒ͤͭ ͔ͫͭΈΦ 
˿͙͊ͣ ͙ͫͦ͒͊͘͡Φ  
 
˩΅͔Κ ˩΅͔ ς ͔͙ͫͨ͊ͪ͊ͭͣ͘Φ ˩͙ͫ͡ ͊͗͒͟·͚ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͔͙ͨͪͦͫͭ 
͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ ͙ ͚͙ͯͭ ͍ ͎͒ͪͯͯΌ ͫͭͪ͊ͤͯΣ ͭͦ ͍͔͒Έ ͔ͫͭΈ ͯ ͤ͊ͫ ͙ ̆͊ͤͭ·-
͙͚͙͚ͣ͊ͤͫͫ͟ ͍͊ͭͦͤͦͣͤ·͚ ͎ͦͪͯ͟Σ ͙ͫͦͤͤ͊͟Ύ ͻ͊ͤͭ·-͙͚ͣ͊ͤͫͫ͊͟Ύ 
͔ͣ͘͡ΎΦ ˩ͫͭΈ ͙ Ύͣ͊ͦ͡-͔͔ͤͤͼ͙͚͟ ͍͊ͭͦͤͦͣͤ·͚ ͎ͦͪͯ͟Σ ͙ͫͦͤͤ͊͟Ύ 
͔͔ͤͤͼ͊͟Ύ ͔ͣ͘͡ΎΦ ˮ ͎ͣͤͦͦ ;͔͎ͦ ͔΅͔ ͔ͫͭΈΦ ˹͔ͺͭΈ ͍͔͒Έ ͔ͤ ͍ 
˽͍ͦ͒ͣͦͫͦ͟Έ͔ ͒ͦ͋·͍͊ΌͭΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͯ͒͊͟ ͙ͦͤ ͔͒ͤͯͭͫΎΦ ˸· 
͙ͣ ͔ͨͦ͊͗ͣ͟ ͔͙ͫͨ͊ͪ͊ͭͣ͘Φ ˹ͦ ͍͔͒Έ ͙͗ͤ͘Έ-ͭͦ ͦͤ͟;͔͊ͭͫΎ ͔ͤ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΦ  
 
˩΅͔Κ ˩΅͔ ͔ͨͦͭͪΎ ͙͡ͼ͊ ͍ ͙͔ͣͪ ς ͎͔͍͊ͪͫͫͦͪͦ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͡Ό͙͋ͭΦ ˩΅͔ 
ͤ͊ͪ͊΅͙͍͙͔͊ͤ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͔͔ͨͪ͒ ˾͙͔͚ͦͫͫ ͍ ˿˹˥Φ ˨͊Σ ͙ Ή͙ͦͤͦͣ͊͟͟ ͯ 
͔͙͎͒ͤͦͦ ͙ͣͪ͊ ͔͙͒ͤ͊Ύ ͙ ͒ͦͭΎͤͯͭΈͫΎ ͒ͦ ͤ͊ͫ ͔͔͋ͦ͡ ͎͋ͦ͊ͭ·ͣ ς 
͔ͫ͊͗ͣ͟Σ ͔ͭͣ ͔͗ ̊ͭ͊ͭ͊ͣΣ ͭͪͯ͒͊ ͔ͤ ͍͙ͫͦͫͭ͊ͭΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͯ͒͊͟ ͙ͤ ͙ͤ͟Έ 
ς ͣ ͎ͤͦͦ ͙ͭ͊͟ͻ ͙͍ͣͤͯͫͦ ͤ͊ͫ;͙͔ͭ͊ͭ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͔͋ͦ͡-͔͔͔ͣͤ ͔͍ͭͪ͘·͚Φ  
 
˹ͦ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͙ͣͤͯͫ ͍ ͎͒ͪͯͦͣΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͎͍ͦͦ͡· ͪͯ͗͊ͭͫ͟Ύ ͦͭ 
͔ͤͫ͡·ͻ͎͊ͤͤͦͦ ͎͔͙͙ͦͨͦͭ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ζ͔ͯͫͨͻ͊η ς ͍ͦͭ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͯ͗ тл ͔ͭ͡ 
͊͟͟ ͔ͤ ͔͙͍͊ͤͤͫͪͦ͊͟͡ ͙ͤ;͔͎ͦ ͍ ˩͍͔ͪͦͨΣ ͊ ͣ· ͍ͦͭ ͍͘Ύ͙͡ ͙ ͙ͦͭͦ͋ͪ͊͡ ͯ 
ͺ͊΄͙͍ͫͭͦ ͎ͪͦ͒ͤͦͦ ˿͔͍͊ͫͭͦͨͦ͡ΎΦ ˹ͦ ͍͔͒Έ Ήͭͦ ͦͨΈΎ͔͙͔ͤͤ ͚͔ͨͪͦ͒ͭΦ 
ˮ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͋ͯͪͤͦ ͙͔ͯͭ͟͡Σ ͤ͊;͔ͤͭ ;͔ͣ ͒͊͡Έ΄͔ ͔ͭͣ ͙ͫ͡Έ͔͔ͤ 
ͦ΅ͯ΅͊ͭΈ ͔͙ͤͨͪΎ͔ͭͤͦ ͨͦ͊͟͡·͍͙͔͊ͤ ͍͔͙ͫͦͫͭΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͦͭ ͔͎ͤͦ 
͎͙͔ͣͤͦ ͋ͯ͒ͯͭ ͦͭͣ͊ͻ͙͍͊ͭΈͫΎΦ ˹ͦ ͦͭ ͍͔͙ͫͦͫͭ ͔ͤ ͦͭͣ͊ͻ͔ͤ΄ΈͫΎΦ ˮ 
͔͔ͨͦͫͭͨͤͤͦ ͭͦΣ ;͔ͣ ͣ· ͎͙ͦͪ͒ͣͫΎ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΣ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ 
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͙ͫͭͦ;͙ͤͦͣ͟ ͫͭ·͒͊Φ ˽ͯ΄͙ͤ͟ ͍ͦͭΣ ͯ͗ ͤ͊ ;ͭͦ ͋·͡ ͍͔͙͟͡Σ ͊ ͍͔͒Έ 
͎͙ͦͪ͒ͫ͡Ύ - ͙ ͔͍͙ͪͣͦͦͫͣ͟͡ ͎͔ͤͦͼ͙͒ͦͣ ͍͊͊͘͟͟ͼ͔͍Σ ͙ ͎ͪ͊ͪͦͣͦͣ͘ 
ͨͦ͡Έ͎ͫͦͦ͟ ͍͙ͦͫͫͭ͊ͤΎ όζ˻ͤ ͋ͦ͒ͪͦΣ ;͔ͫͭͤͦ ͍͙ͨͪ͊ͭ ͙ͤ͊ͣΤ ˾͙ͦͫͫΌ 
͍͎͒ͪͯ ͦͤ ͙͍͙ͦ͗͡ ͍ͦ ͚͚ͤͦΣ ͔͙ͤ͊͒͗͒͊ͣΣ ͙ͭͪͯ͒͊ͣηύΦ ˮ ́Όͭ;͔͍ 
͎͙ͦͪ͒ͫ͡Ύ ͍͔͙͔ͨͦ͒͊ͤ͡ ͨͦ͡Έ͎ͫͦͦ͟ ͍͙ͦͫͫͭ͊ͤΎ ό͙ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 
ͨͦ͡Έ͎ͫͦͦ͟ύΦ ̏ͭͦ ͫͭͪ͊΄ͤ͊Ύ ͊ͪ͊͊͘͘ ς ͙  ͍͔͙͙͔͟͡ ͡Ό͙͒ ͔ͤ ͎͙ͣͦ͡ ͦͭ ͔͔ͤ 
͔͔ͯ͋ͪ;ΈͫΎΦ ˹ͦΦΦΦ ͊͘ ͦͨΈΎ͔͙͔ͤͤͣ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͨͦͻ͔ͣ͡Έ͔Φ ˮ 
͔͙͒ͭ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͒ͦ ͙͒ͪͦ͗ ͫͭ·͙͒ͭΈͫΎ ͎ͭͦͦΣ ;͔ͣ ͒ͦ ͔͙ͦ͒ͯͪͤΎ 
͎͙͙ͦͪ͒ͫ͡Έ ͦͭͼ·Φ  
 
ˤ оф-ͣ ͙͔͙͔͙͔ͨͪͫͦ͒ͤͤ ˭͚͊ͨ͊͒ͤͦ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͊ ͍ пл-ͣ ς ˽͙͙͙ͪ͋͊ͭ͟͡ 
͍͙͙ͦͫͨͪͤͣ͊ͦͫ͡Έ ͤ͊΄͙͙ͣ ͙͔ͪͦ͒ͭ͡Ύ͙ͣ ͫ ͎ͦͪ͒ͦͫͭΈΌΦ ˴͙͔͊͟ ͺ͙͡Έͣ· 
͙͙ͫͤͣ͊͡Σ ͙͔͊͟͟ ͙ͫͭͻ͙ ͙͙ͨͫ͊͡ΗΦΦ ˢ ͤ͊ͣ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ул-ͻ ͊͘ Ή͙ͭ ͍͙͎͙ͨͦ͒ 
͋·ͦ͡ ͫͭ·͒ͤͦ ͒ͦ ͍ͦͭͪ͊΅͔͙ͤΎΦ ˮ ͎ͦ͒͊͟ ˩͡Έͼ͙ͤ ͪͦͫ;͔ͪͦͣ͟ ͔ͨͪ͊ 
͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔͋͒ͯͣͤͦ͘ ͙ͦͭͨͯͫͭ͡ ˽͙͙ͪ͋͊ͭͯ͟͡ ς ͔͋͘ ͔ͪͺ͔͔͍ͪͤ͒ͯͣͦ 
͍͍͔ͦͫΣ ͔͋͘ ͔͎͍͔ͣ͗ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·ͻ ͎͍͍͒ͦͦͦͪͦΣ ͔͋͘ ͎͙͚͊ͪ͊ͤͭ ͍ͨͪ͊ 
͍͔ͫͣ ͙͔͗ͭ͡Ύͣ ς ͔͋͘ ͙ͤ;͔͎ͦΣ ͯ ͎ͦͦ͟ ͎ͭͦ͒͊ ͍͔ͨͦͪͤͯͫ͡Ύ Ύ͘·͟ ͔ͣͯ ;ͭͦ-
ͭͦ ͍͙ͦͪ͊ͭ͘͘ΈΚ ̏ͭͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͣ· ͭͦͭ ͫͭ·͒ ͊͋͘·͙͡Σ ͊ ͎ͭͦ͒͊ ͍͙ͤͯ ͔͔ͨͪ͒ 
˽͙͙͚ͪ͋͊ͭͦ͟͡ ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊͡ ͊͗͒͟·͚ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ ˮ ͟ 
͙ͯͪ͊ͤͫͦͣͯ͟͟ ˾ͯͻͯΣ ͙͔ͨͪ͊ͪͦ͒ͭ͡Ό ͍͔ͫͻ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙ͤͻ 
ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡Σ ͍ ͔ͭ ͎ͦ͒· ͫͦ;͍͍͍͙ͯͫͭͦ͊͡ ͍͔ͫ ͙͚͙͔ͪͦͫͫͫ͟ 
͙͔͙͎͔ͤͭͤͭ͡͡·Φ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͫͭ·͒ͤͦΦ  
 
̏ͭͦͭ ͫͭ·͒ ͙ ͫͭ͊͡ ͔ͫͣͪͭͤ·ͣ ͙͎͍ͨͪͦͦͪͦͣ ˿͍͔ͦͭͫͦͣͯ͟ ˿ͦΌͯ͘ ς 
͔ͤ͡Έ͘Ύ ͙͗ͭΈ ͍ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭΣ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͭ· ͫͭ·͙͒΄ΈͫΎΦ ˿͔͎ͦ͒ͤΎΣ 
͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͎͙͔ͣͤͦ ͫ͊͗ͯͭ͟Σ ;ͭͦΣ ͔͒ͫ͊ͭ͟ΈΣ ͔ͤ ͚͋ͦͫΎ ό͙͙͡ ͊͟͟ ͙ͦͤ ͭ͊ͣ 
͍·ͪ͊͗͊Όͭ Ήͭͦͭ ͙ͨͪ͘·͍ ͔ͤ ͋ͦΎͭΈͫΎύ ς ͣ·Σ ͔͒ͫ͊ͭ͟Έ ͫͭ·͙͒ͭΈͫΎ ͔ͤ 
͔͋ͯ͒ͣΦ ˮ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͙ͦͤ ͍ͨͪ͊·Σ ˻˹ˮ ͫͭ·͙͒ͭΈͫΎ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭΦ ˸͎͙͔ͤͦ 
͙͙͔ͫͭ͊ͤͫ͟͡ ͫͦͦ͟͡· ͭ͊͟ ͙ ͔͙ͯͣͪ͡Σ ͔ͤ ͯͫͭ·͙͍͒΄͙ͫΈΦ ˹ͦ Ήͭͦ 
͔͍ͤ͊͗ ͤͦΣ ͙ͦͤ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭ ς ͙ͻ ͔͙͒ͭ ͋ͯ͒ͯͭΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͤ͊΄͙ͻ 
͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙ͤͻ ͍͙͎͍ͨͦ͒ͦ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͔ͤ ͫͭ·͙͒ͭΈͫΎΦ ˮ ͎ͦ͒͊͟ ͫͭ·͒ ͍͔ͫͭ͊ͤͭ 
͍͔ͫͦ͋΅͙ͣ ς ͊ Ήͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ͦͨͪͦͫ ͍͔͔͙ͪͣͤ ς ͍͔͙͊͟͡Ύ ˾̅ 
ͪ͊ͫͫ·͔ͨͭͫΎΣ ͊͟͟ ͊ͪͭͦ͟;ͤ·͚ ͙͒ͦͣ͟Φ  
 
̏ͭͦ ͔ͤ ͎ͯͪͦ͊͘Σ ͔ͤ ͔͙ͦͨ͊ͫͤΎΦ ̏ͭͦ ͊ͦͤ͘͟Φ ˭͊ͦͤ͟ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͊ͦͤ͘͟ 
͙͙͙ͫͭͦͪΦ ˭͊ ͔͔͙͔ͨͪͫͭͯͨͤͣ͡ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͙͔ͤ͊͊͊ͤ͘͟Φ ˭͍͊Ύ͊ͤͤ͘·͚ 
͙͊ͪͣ͟;͔͙͚ͫ͟ ͔ͯ͘͡ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈ ͍ͪ͊͘Ύ͊ͤ͘Φ ˹͙͍͊ͫͭͯͨ΄͙͚ ͤ͊ ͎͙ͪ͊͋͡ 
ͨͦͯ͡;͔͊ͭ ͨͦ ͋ͯ͡Φ 
 
˹ͯΣ Ήͭͦ ͎ͦ͒͊͟ ͔΅͔ ͔͋ͯ͒ͭΚ ˨͊Σ ͙ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͡Κ ˸͔ͦ͗ͭΣ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͪ͊͘ 
͎͙ͪ͊͋͡ ͋ͯ͒ͯͭ ͟ ͤ͊ͣ ͔͔͒ͦ͋ͪΚ ˮ͙͡ ς ͫͯ͟ ͔ͤ ͔͔͙͙ͨͪͨͭͫ͡ΎΚ ˤͦ ͍ͫΎͦͣ͟ 



108 

ͫͯ͡;͔͊Σ ͔͚ͫ;͊ͫ-ͭͦ ͍͔͒Έ ͍͖ͫ ͙ͦͭ͡;ͤͦΦ ˤ͔͔͙ͫͭͫ͡Ύ ͙ ͙͔ͯͭ͟͡ ͍͔ͫΈ 
ͤ͊ͪͦ͒ΦΦΦ  
 
ˤͦͭ Ύ ͙ ͎͍ͦͦͪΌ ς ζͭͦΣ ;ͭͦ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͨͦͭͦͣ ͙ͨ͊ͭͭ͡ΈΣ ͭ͊͟ Ήͭͦ ͗Σ 
͚͙ͨͦͣΣ ͨͦͭͦͣΗηΦ      

21 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˾͙ͦͫͫΎ ͙ ˾̅ 

͔͔͙́ͦͪͭ;͔͔ͫͦ͟ ͍͍͔͔͙͔͒ͤΦ 

˥͙ͪ͊ͤͼ· ͤ͊ͪͦ͒͊ ͔ͤ ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎΌͭͫΎ ͙ͤ ͎͙ͪ͊ͤͼ͙͊ͣ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭΣ 

͙ͤ ͙͔ͫ͊ͣͦͫͦͤ͊ͤͣ͘Φ ˮ ͔͒͊͗  Ύ͘·ͦͣ͟ ς ͔ͤ ͍͔͎ͫ͒͊Φ ˾͙͔ͯͫͫ͟ 

ͤ͟Ύ͔͍͗ͫͭ͊ ς ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣ͘·͔ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Σ ͙ ͙ͦ͒ͤ ͤ͊ͪͦ͒Φ 

ˤ͔͙͍ͫͭͪͭ΄͙͔ͫΎ ͤ͊ ˨͔͔ͤͨͪ ͙͍ͫ͊ͤ͒ͤ͊͟· ͙ ͍ͫ͊͡Ύ͔ͤ ͙ͫͭ͊͡ 

͙ͦ͒ͤͣ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΣ ͫͦͻͪ͊ͤΎΎ ͔͒ͫΎ͙͔͙ͭͭ͡Ύ ͪ͊ͤ͘·͔ Ύ͘·͙͟Φ ̆ͦͭΎ 

͙ͦͤ ͙ͫ͊ͣ Ή͎ͭͦͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͙͙ͨͦͤͣ͊͡Σ ͍͔ͪ͊͘ ;ͭͦ ;͍͍͍͙ͯͫͭͦ͊͡Φ ˢ 

͋·͍͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͤ͊ͪͦ͒· ͎ͦ͒ͤͦͦ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ͦͫͭ͊ΌͭͫΎ ͪ͊ͤ͘·͙ͣ 

͙ͤ͊ͪͦ͒͊ͣΦ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͍ ˣ͙͚ͪͭ͊ͤͫͦ͟ ͙͔͙͙ͣͨͪΦ    

˩͙͍͒ͤͫͭͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭͫΎ ζ͙͔͔͚͒ ͤ͊ͪͦ͒͊η ς ͦ͋΅͔͚ 

͒͡Ύ ͍͔ͫͻ ͡Ό͔͚͒ ͤ͊ͪͦ͒͊ ;͊ͫͭΈΌ ͙ͻ ͒ͯ΄ ό͙ͨͫͻ͙͟ύΣ 

͔͔ͦͨͪ͒͡ΎΌ΅͔͚ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪͤͦ ͍ͭͦͪ;͔͍ͫͭͦ  ͤ͊ͪͦ͒͊ ͙ ΄͙͔ͪ ς 

͙͗ͤ͘Έ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ˮ͔͒Ύ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͍͔ͦͭͫ;͙͍͔͊ͭ ͍ ͙͙ͫͦͤ͊ͤ͘ ͡Ό͔͚͒ 

ͤ͊ͪͦ͒͊ ͫͣͯͭͤ·ͣ ;͍͍ͯͫͭͦͣΣ ͔ͨͪ͒;͍͍͙͔ͯͫͭͣ ͦ͋΅͔͚ ͫͯ͒Έ͋·Σ  

͙͙ͫͭͦͪ;͔͚ͫͦ͟ ͙͙͙ͣͫͫΣ ͚ͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͪ͊͋ͦͭ·Φ ˤ ͍͔͚ͪ͊ͪͤͯͭͦ͘ 

ͺ͔ͦͪͣ ͙͔͒Ύ ͍͙͒ͤ͊ ͍ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ  

˹ͦ ͻ͍͙͊ͭͭ ͔͙͙ͭͦͪΦ ˹͊΄ ͍ͦͨͪͦͫ ͔ͤ ͔͔͙ͭͦͪͭ;͔͙͚ͫ͟Υ  ͣͦ͗ͤͦ ͙͡ 

͔͍ͦͭͦ͗͒ͫͭ͡ΎͭΈ ˾͙ͦͫͫΌ ͊͟͟ Ήͭͤͦ-ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪͤͦ ͔͙͍͒ͤͫͭͦ 

ζ˾͙͚ͯͫͫ͟ ͙ͣͪη ͙ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ ˾̅Κ ͔͔͍͙́ͦͪ͘͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ 

͔͙͊ͤͤͫ͟Ύ ˴ͪ·ͣ͊ ς Ήͭͦ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͙͔ͤ ͫ ;͙ͯ͗͋ͤ· ͚͒ͦͣͦΦ ̏ͭͦ 

͍ͨͪ͊͒͊Κ  
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̂ ζ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊η ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͋·ͦ͡Σ ͒͊ ͙ ͔ͤ ͎ͣͦͦ͡ ͋·ͭΈ 

;͔͙ͭ͟ͻ ͎͔͎ͦͪ͊ͺ͙;͔͙ͫ͟ͻ ͎͙ͪ͊ͤͼΦ ˨͔͊͗ ͍ Ήͨͦͻͯ ͔͙͒ͤ·ͻ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ ς ˾͙͚͚ͦͫͫͫͦ͟ ͙͔͙͙ͣͨͪ ͙ ˿˿˿˾ ς ͙ͻ ͪ͊ͤ͘·͔ ;͙͊ͫͭ 

͋·͙͡ ͙͙ͪͯͫͫͣ͟ ͍ ͚ͪ͊ͤͦ͘ ͔͔͙ͫͭͨͤΦ ͔́ͣ ͔͔͋ͦ͡Σ ͔ͤͭ ;͔͙ͭ͟ͻ 

͎͙ͪ͊ͤͼ ͯ ζ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊η ͔͎ͫͦ͒ͤΎΦ   

˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͙ ͔͍ͦͭͦ͗͒ͫͭ͡ΎͭΈ ˿˿˿˾ ͙ ζ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙ͣͪηΣ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͔ͤ 

͍͙͔͒ͭΈΣ ;ͭͦ фм-͚ ͎ͦ͒ ͔ͤ ͔ͯͣͤΈ΄͙͡ ζ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙ͣͪη ͤ͊ ͔ͭͪͭΈΣ ͊ 

͔͙ͪ͊͒͘͡͡ ͔͎ͦ ͤ͊ мр ͔͍ͤͪ͊ͤ·ͻ ͨͦ ͔ͪ͊ͣͪͯ͘ ͍ͯͫͦ͟͟Φ́͊͟ ;ͭͦ 

͔͙͊ͤͤͫ͟Ύ ͔ͤ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͭ ˴ͪ·ͣ ͍ ζ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙ͣͪηΣ ͊ ͨͪͦͫͭͦ 

͔͔͙ͨͪͤͦͫͭ ͔͎ͦ ͙͘ ͚ͦ͒ͤͦ ;͙͊ͫͭ ζ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊η ͍ ͎͒ͪͯͯΌΦ  

˹ͦ ͔ͤ ͭ͊͟ ͍͊͗ͤͦΣ ͣͦ͗ͤͦ ͙͡ ͫ;͙ͭ͊ͭΈ ˾̅Σ ͙ͦ͒ͤ ͙͘ мр ͍ͦͫͦͦ͟͟͡  

ζ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊η нл-͎ͦ ͍͔͊͟Σ ͍͔ͫͣ ζ͙ͪͯͫͫͣ͟ ͙ͣͪͦͣη нм-͎ͦ 

͍͔͊͟Φ ˤ͔͔͊͗ͤ ͎͔͒ͪͯͦΥ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ˾̅ ͫ͊ͣ·͚ ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͙͘ мр 

͍ͦͫͦͦ͟͟͡Κ ˽͙͙ͦͭ͡;͔͙ͫ͟ ˾̅ ς ͔͔͙ͨͪͣͤ͟ ˿˿˿˾Φ ˹ͦ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ 

˾̅ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͔ͭ ͙͔͍ͨͪͣͫͭͦ ͯ͟͡Έͭͯͪͤͦ-͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͔ͫͦ͟Κ 

˹͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ˾̅ ͻ͙ͪ͊ͤͭ ͤ͊ͪͦ͒ͦͦ͋ͪ͊ͯ͘Ό΅ͯΌ ͙͔͒ΌΚ ˴ͦͪͦ;͔Σ 

ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ˾̅ ς ˾ ͙ͦͫͫΎΚ 

ˤͦͨͪͦͫ ͔ͤ ͨͪ͊͒ͤ͘·͚Φ ˤ мо-ͣ ͍͔͔͟ ;͊ͫͭΈ ζ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊η 

ͨͦ΄͊͡ ͍ ˻ͪ͒ͯΣ ;͊ͫͭΈ ς ͍ ˩͍ͪͦͨͯΦ ̂΄͔͒΄͙͔ ͍ ˩͍ͪͦͨͯ 

ͤ͊͘;͙͔ͭ͡ΈͤͯΌ ;͊ͫͭΈ ͍͔͚ͫͦ ͙ͪͯͫͫͦͫͭ͟ ό͙͔͙͒ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͤ͊ͪͦ͒͊ύ 

͔ͨͦͭͪΎ͙͡Φ ˢ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͊͡ ͪͯͫͫͦͫͭ͟Έ  ͍ мо-15-ͣ ͍͔͊͟ͻ ͭͦ͡Έͦ͟ 

ͦͪ͒·ͤͫ͊͟Ύ ;͊ͫͭΈΦ ̏ͭͦ ͍͙͒ͤͦ ͨͦ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͍ 

͙͙͙ͫͭͦͪΦ ˤͦͭ ͙ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͭͦͭ ͔͗ ͍ͦͨͪͦͫΥ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ 

;͔͍ͤͫͭͦͣ͡ ͍ ˿͍͔͔ͦ͋͘ ͙ Ύ͔͒ͪͤ·ͣ  ͙͔ͦͪͯ͗ͣ ͣ· ͔͍͙ͯͤ͊ͫ͒ͦ͊͡͡ 

͙͔͒Ό ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͤ͊ͪͦ͒͊Κ ˩͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͔ ͣ· ͔͙͙ͤ͊ͫ͒ͤ͟͡ ͙͙͡ 

͔ͤ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͔Κ ˥͍͊ͤ͡·͔ ͙͙͡ ͔ͤ ͎͍͊ͤ͡·͔?  

́ͦΣ ;ͭͦ ͣ· ͫͦͻͪ͊ͤΎ͔ͣ ͙͚ͪͯͫͫ͟ Ύ͘·͟ ͙ ;͊ͫͭΈ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Σ ͔͒ͫ͘Έ 

͔ͤ ͎͍͔͊ͤͦ͡Φ ̒͘·͟ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͙ ͔͎ͦ ͯ͟͡Έͭͯͪ͊ ͔ͣͤΎΌͭͫΎ ͍ ͻ͔ͦ͒ 

͙͙͙ͫͭͦͪ ς ͣ· ͎͍͙ͦͦͪͣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͤ ͨͦ-͔͍͔͍͒ͪͤͫ͊͡Ύ͙ͤͫ͟Φ 

˥͍͔͊ͤͦ͡ ς ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͣ· ͫͦͻͪ͊ͤΎ͔ͣ ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͍ͭͦͪ;͔͙͚ͫ͟ 
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͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡Σ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͔͒͊ͭ͡Έ ͪͯͫͫͯ͟Ό ͙͙ͫͭͦͪ;͔ͫͯ͟Ό 

ͪ͊͋ͦͭͯΣ ͊ ͨͪͦ΅͔ ͎͍ͦͦͪΎ ς  ͪͯͫͫͯ͟Ό ͙͔͒ΌΥ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ͟ 

͍͔ͨͪ͊͒Σ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ͟ ͫ;͊ͫͭΈΌ ͍͔͔ͣͫͭΣ ͔͍͙͔͒ͦͫͭͦͫ͟ 

ζ͍͔ͫ;͔͍͔ͦ͡;ͤͦͫͭΈη ͙ ͍͋ͪ͊ͭͫͭͦ ͍͔ͫͣ ͡Ό͒ΎͣΚ  

͍̂·Σ ͔͙ͫ͡ ͍͙͔͒ͭΈ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ͔ͤ ͨͦ͒ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͣ 

͔͔͙ͭͤ͊ͪͦͭ͊͟͟͡Σ ͭͦ ;͔ͫͭͤ·͚ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ Ή͙ͭ ͍ͦͨͪͦͫ· ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ 

͙ͣͨͯ͡Έ͙͍ͫͤ·ͣ ζ˴͔ͦͤ;ͤͦΗ ˨͊ΗΗ ˸· ͫ͊ͣ·͔ ͙͔ͪͯͫͫ͟ΗΗΗ 

˩͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͔ ͙͔ͪͯͫͫ͟ΗΗΗΗηΦ  

˹͊΄͙ ͔͙ͭͪͨͣͦͫΈ ͟ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡Σ ͎͍ͦͭͦͤͦͫͭΈ ͍͔͙ͪͭΈ ͦ͋ͣ͊ͤͯΣ 

͎͍͚ͪͯͨͨͦͦ Ή͎͙ͦͣ͘Σ ͔͔ͦͦ͋ͤͤͦ͘͡͡ ͔͙ͤͨͪΎ͙͔ͭ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Σ 

͍͟͡Ό;͊Ύ ͋·͍΄͙ͻ ͎ͫͦͪ͊͗͒͊ͤΣ ͙ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ς ͊ͭ͊ͫͭͪͦ͟ͺ͙;͔͔ͫͦ͟ 

͙͔͙͔ͫͤ͗ͤ ͍ͭͦͪ;͔͎ͫͦͦ͟ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͊͡ ς ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔ͤ ͖͒͊ͭ 

͍͙͚ͦͫͤͦ͊ͤ ͒͡Ύ ͍ͫ͊ͣͦͦͫͻ͍͔͙͊ͤ͡ΎΦ  

ˢ ͍ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͦͫͦ͊͟͟͡ͻ ˿˿˿˾ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͍͙͊͒ͤ͘·͔ 

͔͔͙͔ͤ͗͊ͤ͡ ͔͔ͭͪͨͭΈ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͯΌ ͨͦ͒ͦͫͭ͡ΈΣ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ 

͟ ͍͔͙ͫ͊ͣͦͯ͊͗ͤΌΣ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ͟ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘ΌΣ ͊ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͟ 

ͦ͒ͤͦͣͯ ͔͔͙ͨͦͭͪ͋ͤ͡ΌΦ ˸· ͙ ͍͙͔͊͒ͯͣ͘Φ ˹ͦ ͍͙͔͊͒ͯͣ͘ ͔ͤ 

͔͚͋ͦ͡ ͍͙͊ͫͭ͘ΈΌ ς ͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͭΈΣ ͯ;͙ͭΈͫΎΣ ͊ ;͔͚ͪͤͦ 

͚ͦ͋ͤͦ͘͡  ͍͙͊ͫͭ͘ΈΌΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦΉͭͦͣͯ ͣ· ͙ ͍͔͙ͪͣ ͭ͊͟ ͔͎ͦ͟͡ ͍ 

ͺ͊΄͙͙͔ͫͭͫ͟ ͔͔͍ͨͪͦͪͦͭ· ͙ ͦͫͭ͟͡Ύ͍ͯΌ ͊ͨ͊͒ͤͯ͘Ό ͪͯͯ͟Σ 

ͭΎͤͯ΅ͯΌͫΎ ͟ ͤ͊΄͔ͣͯ ͎ͦͪͯ͡Φ  

ˢ ͍͔͒Έ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͤ͊΄͙ͻ ͔͋͒ ͔ͤ ͍ ͙ͦ͋ͤͦͫͭ͘͡ ˭͊ͨ͊͒͊Σ ͊ ͍ 

͔͎͒ͪ͊͒͊ͼ͙͙ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͒ͯ΄Φ ˤ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍ ͙ͤͻ ͦͫͭ͊ͦͫ͡Έ ͔ͤ 

ͭ͊͟ ͎ͣͤͦͦ ͙ͪͯͫͫͦͫͭ͟Φ ˤ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˾̅ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ Ήͭͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ 

͍ͫΎ ˾͙ͦͫͫΎΣ ͤͦ ͎ͣͤͦͦ ͻ͔ͯ͗ ς ͤ ͔ ͦ;͔ͤΈ-ͭͦ ˾͙ͦͫͫΎ ͍͍͔ͦͫΦ  

˿͔ͣͦ͗ͭ ͙͡ ͫͭ͊ͭΈ ˾̅ ˾͙͔͚ͦͫͫΣ ͙͙͡ ͔͗ ˾͙͔͚ͦͫͫ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͎͚͒ͪͯͦ 

ͦͫͦͦ͟͟͡ ˿˿˿˾Σ ͨ ͔ͦ͊͗ͭ͟ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔Φ        

22 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 
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˨͔͍͗͊Ό 

ˤ͔ͫ Ήͭͦ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͔ͯ͗ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡Φ ˣ·͡ ͊͘΄͍͊ͭ͊΄͙͚ͫΎ ͭͪͦͤΣ 

͎͍ͦͭͦ·͚ ͍ͦͭ-͍ͦͭ ͪͯͻͤͯͭΈΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͎ͭͦ͒͊ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͋·͊͡ ͍ 

Ή͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫͦͣ͟ ͊ͺ͔͙͔ͪͣ͘Σ ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ς ͍ ͔͔ͨͦͭͪ ͍͊ͫͭ͡ΈΌ 

͍͔͙ͯ͊͗ͤΎ ͯ͟͡Έ͚ͭͯͪͤͦ Ή͙ͭ͡·Φ ˣ·ͦ͡ ͔ͪ΄͔͙͔ͤ ͦ ͔͚ͨͦ͋͒ͦͤͦͫͤͦ 

͍͚͔ͦͤΣ ;ͭͦ͋· ͭͪͦͤ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͎ͭͦ͒͊ ͍͎ͪ͊ͦͣ ͋·͙͡ 

͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤ·͔ ͙͙͔ͫ͊ͣͫ͟͡ ͺ͊΄͙ͫͭ·Σ ͙͍͍ͦͯͨͪͦ͊͟͟΄͙͔ 

˾͙ͦͫͫΌΣ ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͺ͊΄͙ͫͭ·-͔͍͋͊ͤ͒ͪͦͼ·Φ ˣ·͊͡ ͍ͪͦ͟ΈΣ ͔͋͘ 

͚ͦͭͦͪͦ͟ ͍͚ͦͤ· ͔ͤ ͤ͊;͊ͭΈΦ ͎́ͦ͒͊ Ήͭͦ ͋·͙͡ ͍͍ͦͪ͊ͤͤ͘·͔ ͒ͦͣ͊Σ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ς ͔͍͗ͪͭ· ˸͚͊͒͊ͤ͊Φ ˣ·͊͡ ͙ ͫ͊ͣ͊ ͔ͨͦ͋͒ͦͤͦͫͤ͊Ύ 

͍͚ͦͤ͊Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͎ͭͦ͒͊ ͣ· ͙͍͙ͦͭͫͭ͊͊͡ ͍ͫΎ΅͔ͤͤͯΌ 

͔͙͙ͭͪͪͭͦͪ͊͡ΈͤͯΌ ͼ͔ͦͫͭͤͦͫͭ͡Έ ͙ ͎͙͙ͪͦͣ͡ ͔͙͍ͫͨ͊ͪ͊ͭͫͭͦΣ ͊ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ ς ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΦ ˮ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͟ ͎ͭͦ͒͊ ͍͔͙ͫͭͪͭ͡ ͤ͊ͫ ͫ 

͙͔ͦͪͯ͗ͣ ͍ ͪͯ͊͟ͻΣ ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ς ͔͋͘ ͙ͦͪͯ͗Ύ ͍͍͔ͦͫΦ ˣ·͊͡ ͙ 

͔ͭͪͫͦͭͤ͟Ύ ˿˸ˮΦ  

˹ͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ς ͋·͡ ͭͦͭ ͔͗ ͫ͊ͣ·͚ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͙͚ͫ͟ 

ͣͦͪͦ͟Σ ͎͚ͯͫͭͦ ͒·ͣ ͔͗͡-͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘Σ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ 

͊͒ͦ͘ͻ͙ͤͯͫ͡Έ ͔͒͊͗ ͎͙͎͊ͤͭ·Φ ˽͙͔ͦͣͤͭΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͫ 

˿͔͙ͦ͗ͤ͡ͼ·ͤ·ͣΚ ˿ ͍͔͙͙ͣ͟͡ ˿͔͙ͦ͗ͤ͡ͼ·ͤ·ͣ ς ͎͙ͯͣ͊ͤͫͭͦͣ ͙ 

͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒ͤͦͣ͟ ζ͙͗ͭΈ ͔ͤ ͨͦ ͙͗͡ηΦ ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯ 

͔͍͙ͭͪͦ͗ͭΈ ͍͔͙ͯ͟͡Ό ͔ͭͤΈΦ ˸͙ͦ ͙͡;ͤ·͔ ͒ͪͯ͘ΈΎΣ ͡Ό͙͒Σ 

ͦͭͦͪ͟·ͻ Ύ ͤ͊͘͡ ͔͒ͫΎ͙͔͙ͭͭ͡Ύ͙ͣΣ ͡Ό͙͒ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͣͦͦ͒͡·͔Σ 

ͦͭͤΌ͒Έ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟ ͔ͤ ͙͍ͤ͊ͤ·͔ ς ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͔͔ͯ͋͗͒ͤͤ·͔ 

͙͍͔͊ͤͭͫͦͭ;͙͙͟Σ ͭ͊͟ ͍ͦͭ ͙ͦͤ ͙ ;͔͔ͪ͘ ͎ͦ͒Σ ͙ ;͔͔ͪ͘ ;͔ͭ·͔ͪ ͎ͦ͒͊ 

͔ͨͦͫ͡ ͔͙ͦͫͤ фф-͎ͦ ͎ͦ͒͊ ͫ ͎͔͍ͤͦͣ ͍͔͎͙ͦͭͪ͊͡ ͣ·ͫ͡ΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 

͔ͤ ͎ͣͦ͊͡ ͔ͤ ͙͚͙ͨͪͭ ͍ ͎͍ͦͦͯ͡ ͔͍͚ͨͪͦ ͙ͨͪ ͙͍͔͙͙ͫͭ͘ ͦ 

͍͙ͣͦͫͦͫ͟͟ͻ ͍ͪ͘·͍͊ͻ фф-͎ͦ ͎ͦ͒͊Φ ̏ͭͦ ͨͦͭͦͣ ͍͔͙ͪͫΎ ͦ ˴˥ˣ 

ͫͭ͊͊͡ ͦ͋΅͙ͣ ͔ͣͫͭͦͣΦ ˢ ͔͍ͨͪ·͔ ͎ͦ͒· ͤ͊͒ ͔͚ͤ ͻͦͪͦ΄ͦ ͔΅͔ 

͔͙ͫ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͫͣΎ͙ͫ͡ΈΦ  
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ˢ ͙͔ͨͦͣͤͭΣ ͫͦ͟͡Έͦ͟ Ήͭͦͭ ͣͦͪͦ͟ ͙ͨͪͦ͒ͫ͡͡ΎΚ ˴͎ͦ͒͊ ͫͭ͊͡ 

͔͙͍ͪ͊ͫͫ͊ͭΈͫΎΚ ˽͙͔ͦͣͤͭ ͍·͋ͦͪ· нллп ͎ͦ͒͊Κ ˴͎ͦ͒͊ ˸͙͍ͪͦͤͦ 

͍·͍͙͒ͤͯ͡ ͍ͫͦΌ ͙͊ͤ͒͒͊ͭͯͪͯ͟Σ ;ͭͦ͋· ͯ ˽͙ͯͭͤ͊ ͋·͡ ͻͦͭΈ 

͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔͙ͫͦͨͪͤ͟ ͙ ͍·͋ͦͪ· ͔ͤ ͎͙ͣͦ͡ ͋· ͋·ͭΈ ͙ͨͪͤ͊ͤ͘· 

͔͔͚͍͙͔ͤ͒ͫͭͭ͡Έͤ·͙ͣΦ ͔̆ͦͭ͡ ͋· Ύ ͍͙͔͒ͭΈ ͭͦͭ ͫͯ͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 

͙ͨͪͤ͊͘͡ ͋· ͙ͻ ͔͔͚͍͙͔ͤ͒ͫͭͭ͡Έͤ·͙ͣΦΦΦ ˽ͪͦ΄ͦ͡ ͋ͦ͡Έ΄͔ 

;͔ͭ·͔ͪͻ ͔ͭ͡ ͫ ͔͙ͦͫͤ фф-͎ͦΦ ͔̂͗ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͔͍͙͙͎ͤ͊ͫͣͦͦ͘ ͦͭ 

͍͙͊ͫͭ͡ ͔͔͍͙͔͙ͭ͒ͤ͡ΎΦ ͔̂͗ ͙͔ͫ͒͡ ͍͙͚̆ͦ͒ͦͪͦͫ͟͟Φ ˿ͭͪ͊ͤ͊ ͍͔ͫ 

͋ͦ͡Έ΄͔ ͎ͨͦͪͯ͗͊͊ͫ͡Έ ͍ ͭͪΎ͙ͫͤͯΦ ˢ ͤ͊ͪͦ͒ ͍ ͔ͣ͊ͫͫ ͍͔͚ͫͦ ͍ͫΎͭͦ 

͍͔͙ͪ͡Σ ;ͭͦ ˾͙ͦͫͫΎ ͍͔ͫͭ͊ͭ ͫ ͔ͦͤ͟͡Φ  

˾͔͙͍͊ͫͫ͊ͭΈͫΎ ͣͦͪͦ͟ ͫͭ͊͡ ͙͔ͨͪͣͪͤͦ ͎ͦ͒ͯ ͍ нллс-ͣΦ ͎́ͦ͒͊ 

ͫͭ͊ͦ͡ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭΈ ͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤ ͚ͭͦ ͨͦ͘·Σ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ 

͙ͨͪͨͦ͒ͤΎ͍΄͊ΎͫΎ ͫ ͔ͦͤ͟͡ ˾͙ͦͫͫΎΦ  

˿͔͎ͦ͒ͤΎ΄͙͚ͤ ͣͦͪͦ͟ ͙ͫͪͦ͒ͤ ͭͦͣͯΣ ͍͔ͫͦͫͣ ͔͍͔ͤ͒͊ͤͣͯΣ ͤͦ 

͔ͯ͗ ͭ͊͟ ͻͦͪͦ΄ͦ ͊͋͘·ͭͦͣͯΦ ˿͍ͤͦ͊ ͍͔ͨͦͤ͡ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·͔Σ 

͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ ͡Ό͙͒ ͔ͯ͋͗͒͊Όͭ ͔ͫ͋ΎΣ ;ͭͦ ͣ· ͙ͫͨ͊ͫ͡ ˴ͪ·ͣ ͦͭ 

ͫͭͪ͊΄͚ͤͦ ͔͋͒· ό͊͟͟ ͔̉;ͤΌ ς ͔͋͘ ͎ͣ͊ͦͦ͡ мр ͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘ύΦ ̉ͭͦ 

͙͒ͦ͊͊͘͟͡ ͙ͣͪͯΣ ;ͭͦ ͍͍͔ͦͫ ͔ͤ ͍ͭ͊ͪΈ ͣ· ͒ͪͦ͗͊΅͊ΎΣ ͊ ͍ͨͪ͊ͦ 

͙͔͔ͣͣΦ ̉ͭͦ ˴ͪ·ͣ ͍͔ͪͤͯͫ͡Ύ ͚͒ͦͣͦ ό͊ ͋·͡ ͦͤ ͍ ͔ͨͤͯ͡Σ 

ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎύΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ;ͭͦ ͣ· ς ͣ ͦͦ͒͡ͼ·Σ ͊ ͙ͦͤ ς ͨ ͔ͦ͒͡ͼ·Φ 

˿ͦ͟͡Έͦ͟ ͙ͨͪͦ͒ͭͫ͡Ύ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔͔ͤ ͔͙͔͋ͯͣ͘Κ ˩΅͔ ͔ͫͣΈ ͔ͭ͡Κ 

ˤͪΎ͒ ͙͡Φ ˮ͙ͫͭͦͪ;͔͙͔ͫ͟ ͎͔͙͙ͭͪ͊͒ ͍ͨͦͭͦͪΎΌͭͫΎ ͺ͊ͪͫͦͣΦ 

˻͙ͭ͡;͙͔ ͤ·͔ͤ΄͔͚ͤ ͦͭ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͔͚ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ 

͙͔͋͗͊ͭ͘Έ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔͎ͫͦͦ͟ ͎ͯ͊ͪ͊ ͯ͒͊ͦͫ͡Έ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͋ͦ͡Έ΄͔ͣͯ 

;͙ͫͯ͡ ͡Ό͔͚͒Σ ;͔ͣ ͔ͦͫͤΈΌ фф-͎ͦΦ ̏ͭͦ ͙ ͔͒͊ͭ ͔ͤ͊͒͗͒ͯΣ ;ͭͦ 

͔͍͔͙͔ͭͪͤ͘ ͤ͊ ͔͚ͫ ͪ͊͘ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΈ ͋·͔͔ͫͭͪΦ  

˹ͦ Ήͭͦ ͔͗ ͙ ͍ͤͯ΄͔͊ͭ ͔͙ͦͨ͊ͫͤΎΦ ˤ ͭͦͭ ͪ͊͘ ͯ ͍͙͊ͫͭ͡ ͔ͤ ͋·ͦ͡ 

ͤͯ͗͒· ͍͙͒͊ͭΈ ͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙ΌΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙͙ ͔ͤ ͋·ͦ͡Φ 

ζ˻͔ͭ;͔͍ͫͭͦη ˶͍ͯ͗ͦ͊͟-˽͙͍ͪͣ͊ͦ͊͟Σ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ 
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͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙͔͚ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͙ ͔͎ͦ͟͡ ͔͙͙ͫͦ͒ͤͦͫ͡Έ ͫ ˩˾ ͍ ͔͙͒ͤͯΌ 

˽͙͗ˤ ς ˾ ͙ͦͫͫΎ ͋ͦ͡Έ΄͊ΎΣ ͻ͍͙͊ͭͭ ͤ͊ ͍͔ͫͻΦ  

ˤ Ήͭͦͭ ͪ͊͘ ͔ͤ͊͟Ύ ͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙Ύ ͔ͫͭΈΣ ͙ ͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙Ύ Ήͭ͊ 

͔͙͙͙ͤͨͪͣͪͣ͊ΎΦ ˻ͤ͊Σ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͙ ͻ͔ͦͭ͊͡ ͋· ͙͙͙ͨͪͣͪͭΈͫΎ ͫ 

͎ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡ΈΌΣ ͒͊Σ ͍ͦͭ ͔͋͒͊Σ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ 

ζ͊ͪ͊ͭͯͫͭͪ͊͘ ͔ͤ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭηΣ ͦͭͪ͟·͍΄͙͔ͫΎ ͎͊͊͘͡ ͔ͤ ͻͦͭΎͭ 

͊ͪ͘͟·͍͊ͭΈͫΎΦ  

˻͎ͭͭͦͦ-ͭͦ ͍͊ͫͭ͡Έ ͙ ͙ͨͪͼ·͙͍͔͊ͭ͟ ς ͨͪͦ ͨΎͭͯΌ ͦͦͤͤͯ͟͡Σ ͨͪͦ 

ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡-͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͒͡Ύ ͔͔ͤ 

͔ͨͪ͒ͨͦ;͙͔ͭͭ͡Έ͔͚ͤ ͋·ͦ͡ ͋· ͫ ͍ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤͤ͘·ͣ ͍ͫͦͫͦ͡Έ͔ͣ ͔ͤ 

͎ͪͯ͊ͭΈͫΎΥ ͙ͤͯͭ͟Έ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͙͔͋ͪ͊͡͡Έͤ·ͻ ͦͫͭͦ͟;͔͟ ͫ ͔ͭͣΣ 

;ͭͦ͋· ͔͙ͨͪͪ͊ͭͭ͟Έ Ήͭͦͭ ͋ͯ͒ͦͪ͊͗͊΅͙͚ ͔͔͙͔ͤ͊ͫͤ͡ ͔ͫͯ͗͟͡Σ 

ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͔ͤ ͍͖ͪͦͤ ;͊ͫΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͔͔͚͙ͨͪͭ ͙ ͍ ͍͚ͦΦ ˹ͦ ͫ 

ͦͫͭͦ͟;͙͊ͣ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͙ͭΈͫΎΦ ˮ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͫͯ͡;͚͊ ͯ 

͍͙͊ͫͭ͡ ͙͔͔ͣͭͫΎ ͙͊ͪ͊ͨͤ͟Φ ˮ ͍ͫͦͪ· ͦͻ͙͔͔͚ͪ͊ͤͭ͡Φ ́͊͟Σ ;ͭͦ ͍ 

͍͔͎͔͔͙ͭͪ͊ͤͫͦͣ͟ ͍͔͊ͪ͘΄͔͙͙ͤ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔͎ͤͦ ͺ͊ͪͫ͊Σ 

͍ͨͦͭͦͪΎΌ΅͔͎ͦ ͍;͔ͪ͊΄ͤΌΌ ͎͔͙ͭͪ͊͒ΌΣ ͍͔͔͙ͯͪͤͤͦͫͭ ͔ͤͭΦ  

ˢ ͍ͨͪͦ;͔ͣ ς ͯ ͍͙͙͒ͣΦ   

23 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˻͙ͤ ͎͍͙͙͒ͦͦͦͪͫ͡Έ? 

˩͙ͫ͡ ͋· Ύ ͋·͡ ͎͒ͪ͊ͣ͊ͭͯͪͦͣΣ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͙ͤ͊ͨͫ͊͡ ͋· ͨΈ͔ͫͯ͟ 

ͦ ͍͔ͦͦ͋ͪ͊͗͊ͣ·ͻ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘ͻ ˽͙ͯͭͤ͊ ͫ ˸͔͔ͪ͟͡Έ ͙ ˻͚͋͊ͣͦΦ 

˴͎ͦ͒͊ ͔͔ͫ͒Ό΅͙͚ ͦͭ ͫͭͪ͊ͻ͊ ό͊͟͟ ͫͦͦ͋΅͙͡ ͙͚ͪͦͫͫͫͦͣͯ͟ 

ͤ͊ͪͦ͒ͯ ˴͙͔͔͍ͫ͡Σ ͔ͤ ͭͦͭ ς Ήͭͦͭύ ˻͋͊ͣ͊ ͪ͊͘ ͊͘ ͪ͊ͦͣ͘ ͍͙ͦͤͭ͘ 

˽͙ͯͭͤͯ ͙ ;͙͊ͫ͊ͣ ͫ ͙ͤͣ ͎͍͙͍͔ͪ͊ͦ͊ͪ͊ͭ͘Φ  

˹ͦ Ύ ͔ͤ ͎͒ͪ͊ͣ͊ͭͯͪ ͙ ͨͦΉͭͦͣͯ ͎͙ͦͪ͊ͤ;ͯͫΈ ͺ͚͊͋ͯͦ͡Φ ˴͊͟ ͦͤ͊ 

͍͔ͫ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙͍ͨͪͦͪͫͦ·͍͔͊ͭͫΎ ͨͦ ͔͔ͣͪ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ˭͊ͨ͊͒ 
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͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭͫΎ ͫͦ ͍͔͚ͫͦ ͔ͪ͊͟ͼ͙͔͚ ͤ͊ ͔͍ͨͪͯΌ ͊͘ тл ͔ͭ͡ 

͔͙͊ͤͤͫ͟Ό ͤ͊ ͔͙͙͙ͭͪͪͭͦͪ ˩͍ͪͦͨ·Φ  

˾͎͍͊ͦͦͪ͘ ͯ ͙ͤͻ ΄͔͡ ͔ͤ ͦ ͙ͣͦͪ͊͡Φ ˢ͎͔͙ͪͫͫΎ ˭͊ͨ͊͒͊ ͙͍ͨͪͦͭ 

ˮͪ͊͊͟ ͙͙͡ ˶͙͍͙͙ ͒͊͊͡ ͋· ͔͒ͫ͘Έ ˽͙ͯͭͤͯ ͋ͦ͡Έ΄ͯΌ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͯ ͍ 

͍·͔͋ͦͪ ͎͔͍͊ͪͯͣͤͭͦΦ ˮ ͔ͤ ͦ ͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦͣ ͍͔ͨͪ͊Φ ˤ ͦͤ͟ͼ͔ 

ͦͤ͟ͼ͍ͦΣ ͫͦ ͍͔͔͙ͪͣͤΣ ͎ͦ͒͊͟ ˥ͦͪ͋͊;͔͍͊ ͔͙ͯ͋͗͒͊͡Σ ;ͭͦ ˹ˢ́˻ 

͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͪ͊ͫ΄͙ͪΎͭΈͫΎ ͤ͊ ͍ͦͫͭͦ͟ ό͋·͙͡ ͙ ͙͔ͭ͊͟ ͍͔͔ͪͣͤ͊ύΣ ͔ͤ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔ͫΈ ˤ͊ͪ΄͍͙͚͊ͫ͟ ˨͎͍ͦͦͦͪ ͍ͦ΄͔͡ ͍ ˹ˢ́˻Σ ͤͦ ͙ 

˽͙͙ͪ͋͊ͭ͊͟͡Φ ́ͦ ͔͗ ͙ ͫ ˩˿ ς ˩͍ͪͦͨ͊ ͙ͪ͘Ύ͒ͤͦ ͙͙ͨͪͪ͊ͫͭ͊͡ ͍͙ͫͦ 

͔͙͙͙ͭͪͪͭͦͪ ͊͘ ͫ;͔ͭ ˿͍͔͎ͦͭͫͦͦ͟ ͋ͦ͊͟͡Φ ˩͍͒͊ ͙͡ ͍ Ή͙ͭͻ 

͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘ͻ ͋·͙͡ ͙ ͍͙͊ͣͤ͘·͔ ͎ͯͪͦ͘· ς ͨͪͦ ζ˻ͭ͟͡Ό;͙ͣ ͎͊͘η ͫ 

͚ͦ͒ͤͦ ͫͭͦͪͦͤ· ͙ ζ˴ͦͤͺ͙͔ͫͯͣ͟ ͙͔ͤ͊͗ͭͦ ͔͙ͤͨͦͫ͡Έͤ·ͣ 

ͭͪͯ͒ͦͣη ͫ ͎͚͒ͪͯͦΦ  

˾͎͍͊ͦͦͪ͘ ΄͔͡ ͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙͙ͦ͒ͣͦͫͭ ͔͙͒ͭ͡ΈͫΎΦ ζˤ· ;ͭͦΣ ͋ͪ͊ͭ͊ͤ·Σ 

͔͔͔͋ͦͪͭ͘Κ ˽͔͔͔ͦͫ͒ͤ͡ ͙͊͋ͪ͊͘͡Φ ˻͍ͫͭ͊Έ͔ͭ ͻͦͭΈ ;ͭͦ-ͭͦΦ ς ̆ ͔ͪͤ ͫ 

͚ͭͦ͋ͦΣ ͔͋ͪ͊ͭͦ͡Σ ;͔͎ͦ ͭ· ͻͦ;͔΄ΈΚ ˤͫΌ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͭ· ͔ͯ͗ ͙͔ͣͭΈ 

͔ͤ ͔͋ͯ͒΄ΈΦ ς ̆ͦͪͦ΄ͦΣ ͍ͦͫͭ͊Έ͔ͭ ͎̑ ͫ ˤͦͫͭͦͦͣ͟Φ ς 

˻͔͋ͦͨ͊͡΄ΈͫΎΣ ͻ͍͙͊ͭͭ ͫ ͔ͭ͋Ύ ͙ ˴ͪ·ͣ͊ΦΦΦηΦ ͔̉ͣ ͊ͦͤ͘͟;͙ͫ͡Ύ ͙ͻ 

͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͙ ͯ͒͊ͦͫ͡Έ ͙͡ ͍·͟͡Ύͤ;͙ͭΈ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͪͦͣ͟ ˴ͪ·ͣ͊Σ 

͔ͫ͊͗ͣ͟ ˨͔ͦͤͼ͟ ͫ ˶͎ͯ͊ͤͫͦͣ͟ ͙͙͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͔΅͔Σ ς Ήͭͦ ͣ· ͍͖ͫ ͫ 

͍͙͊ͣ ͫͦͪͦ͟ ͔ͯͤ͊ͣ͘ΦΦΦ  

˶͎͙ͦ͊͟ ˭͊ͨ͊͒͊ ͍ Ήͭͦͣ ͎͔ͭͦͪ ͙͍͔ͨͪͦͫͣ͊ͭͪ͊ͭͫΎ ͍͔ͨͦͤ͡ 

ͦͭ;͔͙͍ͭͦ͡Φ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͔͋͘ ˴ͪ·ͣ͊ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͙ͫͭ͊͋͡Έ͔͚ͤ ͙ 

͍ͯͨͪ͊͡Ύ͔͔͚ͣΣ ;͔ͣ ͫ ˴ͪ·ͣͦͣΦ ̏ͭͦ ͪ͊͘Φ ˽͙͔͔͙͔ͪͦ͋ͪͭͤ ˴ͪ·ͣ͊ 

˾͙͙ͦͫͫ ͣ͊ͦ͡ ;ͭͦ ͔͒͊ͭΣ ͙ ͔͔ͫͦͪ͟ ͦͫ͊͋͡͡Ύ͔ͭ ͔͔Σ ͊ ͔ͤ 

͙͙͍͔ͯͫ͊ͭ͡Φ ˤͦ ͍ͫΎͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ς ͍  ͪ͊ͭͦͫͪͦ͟͟;͚ͤͦ ͔͔͙͍͔ͨͪͫͨͭ͟Φ 

˽ͪͦ Ή͙ͦͤͦͣͯ͟͟ ς ͙  ͭ͊͟ ͨͦͤΎͭͤͦΥ ͪ͟·͔ͣͫͦ͟ ͙͔ͨͪͦ͗ͤͦ ͦͭͤΌ͒Έ 

͔ͤ ͔͔͋ͫͨ͊ͭͤͦ͡Φ ˹ͦ ͺ͊ͭ͟ ͎͔͙͙͊ͪͫͫ ͫ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͔͚ ͔͙͔͚͊ͤͤͫ͟ 

ͦͫ͊͋͡͡Ύ͔ͭ ˾͙ͦͫͫΌ ͙ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟Σ ͔͔͍ͨͪͦ͒Ύ ͔͔ ͍ 

͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤ·͔ ͙͎͙ͦ͘ ͙ ͔͒͊͡Ύ ͔͍͒͊ ͙͡ ͔ͤ ζ͙͔͙͔͚ͣͨͪ ͊͘͡ηΦ 
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͔̉ͣ ͨͦ͡ͻͦΚ ˮ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͨͦ ͨͦͪΎ͒ͯ͟Σ ͤͦ ͔ͤ ͨͦ 

͍͙͊͗ͤͦͫͭ ς ˾͙ͦͫͫΎ ͔͒-ͺ͊ͭͦ͟ ͙͔ͨͪͤ͊ͭ͘ ͍ͨͪ͊ͦ ͙ͫ͡Έ͎ͤͦͦΥ ͭͦΣ 

;ͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͙ͫ͡Έͤ·͚Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͨͦ͡ͻ͙ͣΣ ͤͦ ͔ͤ 

͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έͤ·ͣΦ ˿͙͡Έͤ·͚ ͙͔͔ͣͭ ͍ͨͪ͊ͦΦ ˢ Ήͭͦ ͎͎͒ͦͪͦͦͦ ͙ͫͭͦͭΣ 

͎ͦ͒͊͟ ͙ͫ͡Έͤ·͚ ς Ήͭͦ ͭ·Σ ͙ ͍ͨͪ͊ͦ ͙ͫ͡Έ͎ͤͦͦ ς Ήͭͦ ͍͔ͭͦ ͍ͨͪ͊ͦΦ  

͙͔́͊͟ ͍ͦͭ ͨ͡Όͫ·Φ ˢ ͙ͣͤͯͫ·Κ ˢ ͙͍ͣͤͯͫͦ ͍ͦͦ͋΅͔ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͔ͤͭΦ 

˹ͯΣ ͊͊͟͟Ύ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ˭͊ͨ͊͒ͯ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊Σ ͦͣͯ͟ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͭ͡ 

˴ͪ·ͣ ς ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͙͙͡ ˾͙͙ͦͫͫΣ ͎ͦ͒͊͟ ͫ·͔͎͙͍ͤͭͪͪͦ͊ͭΈ Ήͭͯ 

͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͍ ˩͍ͪͦͨͯ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͔͍͒͊ ͙͡ ͨͦͯ͡;͙ͭͫΎ ͋·͔͔ͫͭͪΣ ;͔ͣ 

͊͘ мл ͔ͭ͡Σ ͊ ͊͘ мл ͔ͭ͡ ͔΅͔ ͎ͣͤͦͦ ͍͔͎ͫͦ ͫͯ͡;͙ͭͫΎΦ 

˹͊ ͭͦͣ ͙ͦͤΣ ͨͦͻ͔ͦ͗Σ ͙ ͎͍͙͙͒ͦͦͦͪͫ͡ΈΥ ζ͔̉ͪͭ ͫ ͚ͭͦ͋ͦΣ ͔͙͋ͪ 

˴ͪ·ͣηΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͨͦ΄͔ͯͣͭΈ ˭͊ͨ͊͒ ͨͪͦͫͭͦ ͦ͋Ύ͊ͤ͘Φ ˽͙ͦͪ͟;͊ͭΈΦ 

˽ͦͫͭͯ;͊ͭΈ ͯ͊ͦͣ͟͟͡ ͨͦ ͫͭͦͯ͡ ς ͦ͋ΆΎ͍͙ͭΈ ͫ͊ͤ͟ͼ͙͙ ͙͍ͨͪͦͭ ͔͙ͭͭ 

˸͊΄͙Σ ͙͍ͨͪͦͭ ͒Ύ͙͒ ˤ͙͊ͤΦ ˩΅͔ ͙͍ͨͪͦͭ ͎ͦͦ͟-ͭͦΦ ˹ͦ ͙ͤ;͔͎ͦ 

͔ͫͪΈ͔͎ͤͦͦ͘Φ  

ˢ ͙ͨͦͭͻ͔ͦͤ;ͯ͟ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·͔ ͊ͨ͊͒ͤ͘·͔ ˿˸ˮ ͋ͯ͒ͯͭ ͙ͨͪͯ;͊ͭΈ 

͎͊ͨ͊͒ͤͦͦ͘ ͔͗ ͦ͋·͍͔͊ͭ͡ΎΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͤͦͪͣ͊͡Έͤͦ ς ͔ͪ͊͡Έͤ͊ΎΣ 

͔͒ͫ͊ͭ͟ΈΣ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ΦΦΦ ̉ͭͦ͋· ͦ͋·͍͔͊ͭ͡Έ Ήͭͦͭ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ 

͔͍ͨͪͦͭͫͭͦ͊͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͪ͡Έͤ͊Ύ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ ͔͔ͦ͋ͪͤͭͫΎ ;͔ͣ-ͭͦ ͔ͯ͗ 

͍͔ͨͦͤ͡ ͨͪͦ͊ͨ͊͒ͤ͘·ͣΣ ͍͔ͪͦ͒ ͔͔͋ͦͣ͋͗͟ ˮͪ͊ͤ͊ ͙͙͡ ;͔͎ͦ ͦͤ͊ 

ͭ͊ͣ ͔΅͔ ͔͔ͨͦͭͪ͋ͯͭΦ ˢ ͭͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͯ͗ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͙ͪͦͣ͊ͤͭ;ͤ·ͣ 

Ήͭͦͭ ͦ͋·͍͔͊ͭ͡Έ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͍͔ͪͣΎΥ ͍͙͔ͫͨͦͣͤ͊ͭ 

ͨͪͦ ͙͔͙͙ͣͨͪ͊ͣ͘͡Σ ͔͙͙ͤͦͦͦͤ͊ͣ͘͟͡͡ ͙ ͨͪͦ;͙͔ ͙͔͒͊͡Έͤ·͔ 

͔͙͙ͣ͊ͭͪ ͍͔͍͚ͨͦͯͦͦ͟͡ ͍͙͒͊ͤͦͫͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ˭͊ͨ͊͒ ͍͔͍ͦ͊͡ ͫ 

˸͙͍ͪͦ·ͣ ˴͙ͦͣͣͯͤͣͦͣ͘ ͊͘ ͯͣ· ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͎ͪ͊͗͒͊ͤΦ 

˴ ;͔ͣͯ Ύ ͍͔͊͘͡ Ήͭͦͭ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘Κ ˢ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͎͍͙͒ͦͦͦͪͭΈͫΎ ͫ 

˭͊ͨ͊͒ͦͣ ˽͙ͯͭͤΣ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͙ ͎ͫͣͦΦ ˢ ͍ͦͭ ͎͍͙͒ͦͦͦͪͭΈͫΎ ͫ 

͍͔ͫͦͫͭΈΌ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͦͤ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͤ͊͟͟Φ ̏ͭͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍ 

͙ͨͪͤͼ͙͔ͨΦ ̒ ͙͔ͣΌ ͍ ͍͙͒ͯ ͔ͤ ͙͊͟͟ͻ-ͭͦ ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄͙ͻ ͡Ό͔͚͒Σ 

ͦͭͦͪ͟·ͻ ͤ͊͘·͍͊Όͭ ζ˿͍͔ͦͫͭΈ ͤ͊ͼ͙͙ηΦ ̒ ͎͍ͦͦͪΌ ͦ ͭͦͣ ͤ͊΄͔ͣ 
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͍͔͔ͤͯͭͪͤͤͣ ͎͔ͦͪ͊ͤΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͔͋ͦ͘΄͙͋ͦ;͔ͤͦ 

͙͔ͤ͊ͤ͘Σ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͻͦͪͦ΄ͦ ͙ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͨͦ͡ͻͦΦ ́ͦͭ ͔͎ͦ ͔ͪ͊͒͘͡Σ 

ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔͍͔͔ͦͭͭͫͭͤͤ ͊͘ ͙͔ͤ͊ͤ͘ ͦ ͻͦͪͦ΄͔ͣ ͙ ͨͦ͡ͻͦͣ ͍ 

ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͔͒Ύ͙͚ͤ ͦ͋΅͙ͻΣ ͦ͋΅͔ͤ͊ͪͦ͒ͤ·ͻΣ ͔ͫͤ͊͋͗͊ͭ ͍͔ͫͻ 

ͤ͊ͫ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦ͟·͙ͣ ;͍͍ͯͫͭͦͣΣ ͻͦͪͦ΄ͦ ͣ· ό͊͟͟ ͼ͔͔ͦ͡Σ ͊͟͟ 

ͤ͊ͪͦ͒ύ ͙͙ͨͦͫͭͯͨ͡ ͙͙͡ ͔ͤͭΦ ̏ͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ  

˸ͦ͗ͤͦ ͨͦͫͭ͊ͪ͊ͭΈͫΎ ͔͔ ͊ͭͤͯͭ͘͟ΈΦ ˸ͦ͗ͤͦ ͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ 

͔͔͔͙ͨͪͯ͋͒ͭΈΣ ͦ͋ͣ͊ͤͯͭΈΣ ͙ͨͦ͒͋ͪ͊ͭΈ ͔ͭ ͎͔͊ͪͯͣͤͭ· ͙͙͡ Ή͙ͭ 

͎͔͊ͪͯͣͤͭ·Σ ͍͔ͪͦ͒ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ζ͍͔ͫ ͭ͊͟ ͔͒͊͡ΌͭηΣ ͙͙͡ ;ͭͦ 

ζͪ͟·ͣ;͊ͤ͊ͣ ͭ͊͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͯ͡;΄͔ηΣ ͙͙͡ ͔΅͔ ;ͭͦ-͙ͤ͋ͯ͒ΈΣ ͦ ;͔ͣ 

͔͎ͪͯ͡Ύͪͤͦ ͫͦͦ͋΅͊Όͭ ͙ͣͪͯ ͙ ͎ͪ͊͒ͯ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͔ 

͔͔ͭ͊ͤ͊͟͡͡·Φ ˤ͔ͫ Ήͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͔͒͊ͭ͡ΈΦ ˮ ͔͒͊͗ ͔͊ͦ͟͟-

ͭͦ ͍͔ͪͣΎ ͔ͯͫͨ΄ͤͦΦ ˹ͦΦΦΦ ͔͎ͤ͒ͦͦ͡Φ ˿͍͔ͦͫͭΈ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ 

͍͔͙ͭͪ͒ͭΈ ͍͔ͫͦΥ ζ˸· ͙͙ͨͦͫͭͯͨ͡ ͨͦ͒ͦ͡ηΦ ˮ ͔͚ ͔ͤ 

͔͍͙ͨͪ͒ͦͫͭ͊΄Έ ͙ͫ͒ͯ͟͟ ͤ͊ ͎͊͘Σ ;ͭͦ͋· ͦͤ͊ ͊ͣͦ͘͡;͊͊͡Φ   

25 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˴ͦͣͯ ͍·͎ͦ͒ͤ͊ ͔ͫͣͪͭΈ ˸ͯ͘·;͙͟Κ 

ˤ͔ͫͣ ͍·͎ͦ͒ͤ͊Φ  

ˤ·͎ͦ͒ͤ͊ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͙͙͙͔͒ͫͭ͊͋ͪͯͭ͘͡ ͍ͦ͋ͫͭ͊ͤͦͯ͟ ͤ͊ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͙ ͔͒͊ͭ ͍ͨͦͦ͒ ͒͡Ύ ͍͔ͣ΄͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Φ 

ˤ·͎ͦ͒ͤ͊ ζ˽͍ͪ͊ͦͣͯ ͔ͫͭͦͪͯ͟ηΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͯͫͭͪ͊ͤΎ͔ͭ 

͔ͨͪͫͦͤ͊͗Σ ͙͔͙͙͍͍͒ͫͪ͒ͭͪͦ͊͟΄͙͚ ͍͖ͫ ͍͙͔͙͔͒͗ͤΣ ͙ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ 

͔ͭͣ ͔͔͒͊ͭ͡ ͙͘ Ή͎ͭͦͦ ͔ͨͪͫͦͤ͊͗͊ ͙ͦͤͯ͟ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡ ς 

ζ͊ͣͯ͘;͔͎ͤͤͦͦ ͦͭ ͔͚ͣͦͫ͊͟͡ηΦ ˤͨͦͪͯ ͨ͊ͣΎ͙ͭͤ͟ ͍͙ͫͭ͊ͭΈΦ ˹ͯΣ ͊ 

͔ͪͦͣ͟ ͎ͭͦͦ ͍ͨͦ·΄͔͊ͭ ͨͦͨͯ͡ΎͪͤͦͫͭΈ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͍͙͔͙͒͗ͤΎΣ 

͍͔͙ͯ͡;͙͍͊Ύ ΄͊ͤͫ· ͤ͊ ͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟;͔ͫͯ͟Ό ͔ͨͦ͋͒ͯΦ ˢ ͔ͪͦͣ͟ 

͎ͭͦͦΣ ͦ͋ͦͫͭͪΎ͔ͭ ͍ͦ͋ͫͭ͊ͤͦͯ͟ ͙ ͍͔͙ͯ͡;͙͍͔͊ͭ ΄͊ͤͫ· ͤ͊ ͔ͨͦ͋͒ͯ 

͔͔͙ͤ͒ͣͦͪ͊ͭ͟;͔ͫͯ͟ΌΦ  
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ˤ·͎ͦ͒ͤ͊ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Έ͍ͫͭͯ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔ͤ ͭͦ;͔;ͤ͊Ύ 

͊͟ͼ͙ΎΣ ͊ ͨͦͨ·ͭ͊͟ ͍͘ΎͭΈ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͔ ͍ ͔ͫͭͪ͊ͤ ͨͦ͒ ͍͚ͫͦ 

ͦͤͭͪͦ͟͡ΈΣ ͟ ;͔ͣͯ ͙ ͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡ ͔͙ͫͭͪͣͭΈͫΎ ͡Ό͋ͦͣͯ 

͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Έ͍ͫͭͯΦ   

ˢ ͦͣͯ͟ Ήͭ͊ ͔ͫͣͪͭΈ ͔͍ͤ·͎ͦ͒ͤ͊Κ  

˹͔͍·͎ͦ͒ͤ͊ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Έ͍ͫͭͯ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 

͔͙͙͒ͫͭ͊͋͊͘͡ͼ͙Ύ ͙ ͔͋͘ ͎ͭͦͦ ͔͙ͤͫͭ͊͋͡Έ͚ͤͦ ͍͙ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟ 

͍ͨͦ·΄͔͊ͭ ΄͊ͤͫ· ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͎ͦ ˸͚͊͒͊ͤ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 

͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ Ήͭͦ ͔͔ͫͤͫͭ ͍ ͔ͭ;͔͙͙ͤ ;͊ͫ͊Φ ˮ ͔ͭͣ ͔͔ͫͭͪ͊ͤͤ 

͍ͯ͘;͊ͭ ͔͙ͪ͘͡· ˸ˤ˨ ͫ ͔͔͋ͦ͡ ;͔ͣ ͫͭͪ͊ͤͤ·͙ͣ ͙͙ͦͨͫ͊ͤΎ͙ͣ 

͎ͫ͊ͣͦͦ ͫͦ͋·͙ͭΎΦ  

˹͔͍·͎ͦ͒ͤ͊ ζ˽͍ͪ͊ͦͣͯ ͔ͫͭͦͪͯ͟ηΦ ˮ ͙͘-͊͘ ͔͙ͨͦͭͪ ˾͍͔͚ͦͤͤͫͦ͟ 

͙ͦ͋͊ͫͭ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙ͨͪ͊͡ ͚ͨͦͦͤ͟·͚Φ ˮ ͨͪͦͫͭͦ ͙͘-͊͘ ͯͭ ͪ͊ͭ· 

͙ͫ͡Έ͎ͤͦͦ ;͔ͤ͊͡ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙Υ ͙ͯ͋ͪ͊ͭΈ ͔͍ͦͤͯͪͤͭͦ͟͟ ͙ͣ ͨͦ͊͟ 

͍ͪ͊ͤͦ͊ͭͦΦ ˹ͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ς ͙-͊͘͘ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͦͭͪ͟·͙͔ͭ 

͙ͨͪ;͙͊ͫͭͤͦͫͭ ͯ͡Έͭͪ͊ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡ ͟ ͙͚͍ͯ͋ͫͭͯ ͍͔͎ͫͦͦ 

͙ͫͦͪ͊ͭͤ͊͟ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͙ͯͤ;͙ͭͦ͗ͦ͡ ͋· ͍ͫΌ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙ΌΦ ˢ 

͔͗͊͡Ό΅͙ͻ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͔ͭ͊ͦ͟ ͦͭͪ͟·͙͔ͭ ͔͙ͫͪ͒ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟ͻ 

͔͙͍ͫͦͨͪͤͦ͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͔͋ͦ͡ ;͔ͣ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦΦ  

ζ˽͍ͪ͊·͚ ͔ͫͭͦͪ͟η ͙ ͙͡;ͤͦ ̒ͪͦ΄ ͔͙͙ͨͪ͒ͨͪͤͣ͊Όͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͍͔ͫ 

͍ͦͣͦ͗ͤ͘·͔ ͙͙ͯͫ͡ΎΣ ;ͭͦ͋· ͦ;͙͙ͫͭͭΈ ͍ͫͦΌ ͊ͯͪͯΦ ˩͍͒͊ ͙͡ ͙ͦͤ 

͎ͫͣͦͯͭ ͔ͪ΄͙ͭΈ Ήͭͯ ͊͒͊͘;ͯΣ ͔ͤ ͔͍ͫ͒͊͡ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͙ͦͤ ͔ͤ 

͎ͣͦͯͭ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͫ͟Υ ͨͦ͊͟ΎͭΈͫΎ ͊͘ ͔͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡Ύ ͍͙ͫͦͻ 

͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫ͟ͻ ͔ͨͪ͒΄͔͍͔͙͍ͫͭͤͤͦ͟Σ ͦͭ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͦͭ ͎ͦͯͤ͊͘͡ 

ζ˿͔ͣͪͭΈ ͍͎ͪ͊͊ͣΗηΣ ͔͙ͫͣͤͭΈ ͙͔͒Ό ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡Σ ͍ͫͦΌ 

ͼ͔ͤͭͪ͊͡ΈͤͯΌ ͙͔͒ΌΣ ͤ͊ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͔͋ͦ͡ ͍͔͔͔ͫͦͪͣͤͤͦ ͙ 

͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡Έ͔ͤͦΦ ͔́ ͔͗ ͫ͊ͣ·͔ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ;ͭͦ ͙ ͯ ͍͔͎ͫͦ 

ζ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔͎ͫͦͦ͟η ͋ͦ͊͟͡ ͍ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˮ ͭ͊ ͔͗ ͔ͦ͋ͪ;͔ͤͤͦͫͭΈ ͤ͊ 

͎͙ͣ͊ͪͤ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ς ͙  ͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫͯ͟ΌΣ ͙ ͙͙ͫͭͦͪ;͔ͫͯ͟ΌΦ  
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̂͒͊ͫͭΈͫΎ ͙͡ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘Έ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͙͚ͫ͟ ΄͊ͤͫΣ 

ͦͭͦͪ͟·͚ ͦͤ͊ ͨͦͯ͡;͙͊͡ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͍͔͔͙ͫͪ͗ͤΎ ͔͙ͪ͗ͣ͊ 

͍͙̒ͤͯͦ͟;͊Κ ˿͙͡΄ͦͣ͟ ͔͎͔ͤͣͤͦͦ ͙͍͔ͤ͊ͫͭͪ͊͊ͭ ͤ͊ 

͙͙͙ͦͨͭͣͫͭ;͔͙͚ͫ͟ ͊͒͡Φ ̒ͪͦͫͭͤ·͔ ͨͦͨ·͙ͭ͟ ˾͙͙ͦͫͫ ͙ͨͦͭͦͨͭΈ 

͙ͯͪ͊ͤͫͯ͟͟Ό ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙Ό ͙ͨͪ ͍ͪ͊ͤͦ͒ͯ΄͙͙ ˭͊ͨ͊͒͊ ͙Σ 

ͺ͙͊ͭ͟;͔͙ͫ͟Σ ͍͙͙ͦͭͫͯͭͫͭ ͍͔ͤ΄͔͚ͤ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗͟ ͍ͨͦͦ͒͊ ͒͡Ύ 

͙͙ͦͨͭͣͣ͊͘ ͔ͤ ͒͊ΌͭΦ ˤ͔͔ͣͫͭ ͫ ͔ͭͣΣ ͙ ͤ͊ ͚ͫ͊ͣͦ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͤ 

͍͙͒ͤͦ ͚͋ͯͪͤͦ ͙ͦͤͫͦ͒͊͟͡ͼ͙͙ ͚ͭͦ ͍͚͒ͦͪͦͦ͘ ͙ͫ͡·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 

͎ͣͦ͊͡ ͋· ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎͭΈ ͍͔͚ͫ Ή͚ͭͦ 

͔͎͙ͤ͋͊ͦͨͪ͡Ύ͚ͭͤͦ ͍͔ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟Σ ͤͦ ͙ ͔͙ͨͦ͋͒ͭΈΦ ̒ ͎͍ͦͦͪΌ ͦ 

͙͔ͫ͡ ͒ͯͻ͊ ς ͫ ͙͔͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͔ͫ͡ ͒ͦ͋ͪ͊Φ  

ˢ ͍ͨͪͦ;͔ͣΣ ͎ͨͪͦͤͦ͘· ͍ ͙ͭ͊͟ͻ ͔͒͊͡ͻ ς ͗ ͊ͤͪ ͻͦͭΎ ͙ 

͍͔͍ͦͫͭͪ͋ͦ͊ͤͤ·͚Σ ͤͦ ͔͎ͤ͋͊ͦ͒͊ͪͤ͡·͚Φ   

25 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˭͊΅͙ͭͤ͊Ύ ͎ͯͨͦͫͭ͡Έ 

ˤ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ ͔ͫ͊ͣͦ ͫͭͪ͊΄͔ͤͦ ͔ͤ ͫ͊ͤ͟ͼ͙͙ ͙͍ͨͪͦͭ 

˾͙͙ͦͫͫΣ ͔ͤ ͔͙͔ͨ͊͒ͤ ͔͔ ͔͎ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦͦ ͔͙ͨͪͫͭ͗͊ ͙ ͔ͤ ͤ͊΄͔ 

ζ͙ͨͯ͋͡;͔ͤͦ ͙ͦ͒ͤͦ;͔͍ͫͭͦηΦ ˿͔͊ͣͦ ͫͭͪ͊΄͔ͤͦ ς 

͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔ͫ͊͟Ύ ͍͙ͨͦ͒͗͊͟ ͍ ͙͙ͫͦͤ͊ͤ͘ ͙ͪͦͫͫΎͤΦ ˹͔ ͍͔ͫͻΣ 

͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͤͦ ς ͦ;͔ͤΈ ͙ ͦ;͔ͤΈ ͎͙ͣͤͦͻΦ ˹͔ фо-ͻ ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦΣ 

͔ͦͤ͟;ͤͦ ς Ήͭͦ ͔͔͍ͪͣͫ͊͟͟͡Ύ ͫͦͼ͙͎͙ͦͦ͡ΎΣ ͤͦ ͊͋ͫͦ͡Ό͎ͭͤͦͦ 

͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭ͊Σ ͤ͊ ͍͙ͫ͒ͯ͟͟Σ ͙͙ͣͤͣͯͣΣ ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ тл-75-͙Φ 

˸͙͙ͤͣͯͣΦ ˿ͦͻͪ͊ͤΎͭΈ ͔͔͋ͦ͡-͔͔͔ͣͤ ͔͍ͭͪͯ͘Ό ͎͍ͦͦͯ͡ ͍ Ήͭͦͣ 

͍ͣ͊ͫͫͦͦͣ ͙ͨͫͻ͔ͦ͘ ͔ͯ͒͊ͭͫΎ ͔͔ͯ͋͗͒ͤͤ·ͣ ζ͙͊ͨ͊͒ͤ͊ͣ͘͟η ͙Σ 

͚ͨͦ͗͊ͯ͡Σ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͣΦ  

˻;͔ͤΈ ͔ͨ;͊͡Έͤͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͦͤ͊͡ ͤ͊ͪ͟·͊͡ ͙ ͎͙ͣͤͦͻ ͙͘ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ 

͔ͯ͗ ͤ͊;͊͡ ͍ͦͫͦͤ͊͊ͭ͘Έ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͤ͊΄͙ͻ ͔͋͒ ͙ ͙ͨͯͭ ͍·ͻͦ͒͊ ͙͘ 

͚ͭͦ Ύͣ·Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͤ͊ͣ ͨ·ͭ͊ΌͭͫΎ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔͚ͨͦͦͪͤͤͦ͟ 
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͍·͚ͫͦͭͦΦ ˮ ͔͍͔ͨͪͦͭͪ͘Όͭ ͙ͦͤ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͫͦͪͦ͟ ς 

ͦͭͨΈΎ͔͙͔ͤͤ ͦͭ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔͚ͫͦ͟ ͙͍ͫͯͻ͙ ͙͒ͭͫ͡Ύ ͎͒ͦͦ͡Σ ͊ 

ͨͦͻ͔ͣ͡Έ͔ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͦ;͔ͤΈ ͭΎ͔͗͡·ͣΦ  

˿͊ͣ͊ ͔͗ ͍͙ͨͦ͒͗͊͟ ͍·͎͡Ύ͙͒ͭ ͚ͨͦͪͦ ͨͪͦͫͭͦ ͎ͨͯ͊Ό΅͔͚Φ ˹͔ 

ͨͪͦͫͭͦ ͔ͨͦͭͪΎ ͙͙ͪͭ͟;͙ͤͦͫͭ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͔͔͍͙ͭͦͪͯ͘͡Σ ͊ 

͚͍ͪ͊ͫͭͪͦͫͭͦ ͎͙͙ͦ͟͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͡Ό͙͒ ͔ͤ ͔͊ͣ͘;͊Όͭ Ύ͍͎ͤͦͦ 

͊͋ͫͯͪ͒͊ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͣ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͙ ͍ͦ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͍ͫΎͭͦ 

͍͔͙ͪͭΈ ͙ͫ͊ͣΦ  

˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ζ˴ͪ·ͣ ͤ͊΄ηΣ ζ˴ͪ·ͣ ͙ͨͦͭ͡ ͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟ ͍ͪͦ͟ΈΌηΣ 

ζ˸· ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͣ ͍͔ͫͦηΦ ́ͯͭ ͔͒ͦ͡ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔΅͔ 

͙ͦ͋͡Έ͔͚ͤ ͙ͨͦͭ͊͡ ͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟ ͍ͪͦ͟ΈΌ ˣ͔͙ͦͪͯͫͫ͡ΎΣ ͒͊ ͙ ͍ 

˽ͦ͡Έ΄͔ Ή͚ͭͦ ͍͙ͪͦ͟ ͙ͨͪͦͭͦ͡ ͋·ͦ͡ ͔ͤͣ͊ͦ͡Φ ˨͔ͦ͡ ͍ 

͔͙͙͙ͤͨͦͤͣ͊ͤΣ ͍ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͚ͫͦ͟ ͔͙ͤͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ 

͙͚ͪͦͫͫͫ͊͟Ύ Ήͭ͊ ͍ͪͦ͟Έ ͋·͊͡ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͍ͪͦ͟ΈΌ ˾̅-͚ͦΦ ̏ͭͦ 

͋·͊͡ ͙ ͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ ͍ͪͦ͟ΈΣ ͙ ͎͙ͪͯͤͫ͊͘͟ΎΣ ͙ ͔ͯ͋ͫ͊͘͟͟ΎΦΦΦ ζ˴ͪ·ͣ 

ͤ͊΄η ͍͔ͪͤͦ ͍ ͫͣ·͔ͫ͡ ζ˴ͪ·ͣ ς ;͊ͫͭΈ ˿˿˿˾η ͙͙͡ ζ˴ͪ·ͣ ς 

;͊ͫͭΈ ˾͙͚͚ͦͫͫͫͦ͟ ͙͔͙͙ͣͨͪηΦ ˹ͦ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͍ ͫͣ·͔ͫ͡ ζ˴ͪ·ͣ ς 

˾ -̅΄ͤ·͚ηΣ ζ˴ͪ·ͣ ς ;͊ͫͭΈ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͙͘ ͍ͦͫͦͦ͟͟͡ ˿˿˿˾Σ ˾̅ηΦ 

˽͍ͪ͊͊ ͎͙͒ͪͯͻ ͍ͦͫͦͦ͟͟͡ ͔ͤ ͔ͣͤΈ΄͔Φ ˮ ͔͙ͫ͡ ͔͔͙͔ͪ͊͒ͤ͘͡ 

͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͨͦ ͙͙͙͍͚͊͒ͣͤͫͭͪ͊ͭͤͦ ͔͊ͪͭ͟ ˿˿˿˾Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό 

͔ͪ΄͙͙͡ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͭΈ ͍ ͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫͯ͟ΌΣ ͭͦ ˴ͪ·ͣ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟Σ 

͊͟͟ ͙́͊ͭ͊ͪΎ ς ˾ -̅΄ͤ͊ΎΣ ͊ ˢ͙͒͗͊ͪΎ ς ͎͙ͪͯͤͫ͊͘͟ΎΦ ́͊ ͙͔͟ 

͍͙ͨͪ͊͊͡ ͣ· ͍͙͙ͯͫͭ͊ͤͦ͡ ͙ͫ͊ͣΦ ˭͊;͔ͣ ͔͗ ͔͔ͭͨͪΈ 

͔͔͔͎͙͍ͨͪ͒ͪ͊ͭΈΚ   

˭͊ ΅͙ͭ͊ ͔ͫͦͦͭ;͔͍͔͙͍ͫͭͤͤͦ͟ ͦͭ ͺ͊΄͙͎ͫͭͫͦͦ͟ ͔͔͍ͨͪͦͪͦͭ͊ ͙ 

͍͚ͤ͊ͭͦͫͦ͟ ͎͔͙͙͊ͪͫͫΦ ˩΅͔ ͻ͔͡΅͔Φ ˹͙͚͊ͦ͟͟ ͎͔͙͙͊ͪͫͫΣ ͔ͪͦͣ͟ 

͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟Σ ͙͍ͨͪͦͭ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔ͤͭΦ ˻͙͗͒͊ͭΈ ͔͔ ͍ ͋ͯ͒ͯ΅͔ͣ 

ͣͦ͗ͤͦΦ ˴͊͟ ς ͍·ͫ͊͒ͯ͟ ͙ͣ͊ͪͫ͊ͤΦ ˿ͭͪ͊ͤ· ˹ˢ́˻Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ 

͍͔͒ͯͭ ͙͎ͪͯ ͤ͊ ͔͙͔ͦͫ͊͋ͤ͡͡ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˣ·ͦ͡ ͋· ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͔͙ͫ͡ ͋· 

͙ͦͤ ͙͎͙ͪ͊͡ ͤ͊ ͙͔͙͔ͯͫͤ͡Φ ˹ͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͔͙͔͚͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ 
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˾͙ͦͫͫΎ ͙ ͫ͒͊͊͡ ˹ˢ́˻ ͦ͘͟·͎ͪͤͦͦ ͭͯ͊͘ ͍ Ή͚ͭͦ ͙͎͔ͪΦ ˹͔ ͋·ͦ͡ ͙ 

͔͔͍ͨͪͦͪͦͭ͊Φ ˤ͊ͫͭ͡Έ ͍ ˴͙͔͍͔ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͭ͡ ͔ͤ ζ˽͍ͪ͊ͦͣͯ 

͔ͫͭͦͪͯ͟ηΦ ˮ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊ͭ͡Έ ζ˽͍ͪ͊ͦͣͯ ͔ͫͭͦͪͯ͟ηΦ 

˨͔͊͗ ͙ͨͪ ͍͔ͫͻ ͙͚͙ͪͦͫͫͫ͟ͻ ͙͙ͯͫ͡ΎͻΦ ̅͊ͭ͟· ͍ͭ͊ͦ͟·Σ ;ͭͦ ͯ 

͍͙͊ͫͭ͡ ͙ͦ͊͊ͫ͘͟͡Έ ͔ͭ ͔͗ ͡Ό͙͒Σ ;ͭͦ ͋·͙͡ ͒ͦ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊Φ 

˹͙͎͊ͦͦ͟͟ ͯ΅͔ͪ͋͊ ͦͭ ͙ͻ ͔ͨͪ͋·͍͙͊ͤΎ ͍ͦ ͍͙͊ͫͭ͡ ͒͡Ύ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ 

͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ ͔ͤ ͋·ͦ͡Φ ˤ͖ͫ Ήͭͦ ͍͔΅͙ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ͋· 

ͫ͊ͣͦͦ;͔͍͙͒ͤ·͔Φ ˹ͦ ͙ͦͤ ͙͍ͦͭͫ͊͊͟͟Όͭ ͦͭ 

ζ͙͙͙͍͎ͨ͊ͭͪͦͭͪͦ͊ͤͤͦͦ͘η ͙ͫͦͤ͊ͤ͘ΎΣ ͊͟͟ ͎ͦͪͦͻ ͦͭ ͔͙ͫͭͤ͟ ͍ 

ͫ͊ͣͦͣ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡Φ   

ζˤͦ͡Ύ ͤ͊ͪͦ͒͊ηΣ ζ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͪ͟·ͣ;͊ͤη ς ͭͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦΦ ̒ͫͤͦΣ 

͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͦ͡ ˣ̍ ͋·ͭΈ ΎͫͤͦΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ͦͤͦ 

͋·ͦ͡Σ ͨͪͦΎ͍͙ͦͫ͡Έ ͋· ͍ ͙ͤ͊͡;͙͙  ͣͦ΅ͤ·ͻ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ·ͻ 

͎ͪͯͨͨΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͋ͦͪͦͫ͡Έ ͋· ͔͙ͫ͡ ͙ ͔ͤ ͊͘ ͙͔͙͔͙͔ͨͪͫͦ͒ͤͤ ͟ 

˾͙͙ͦͫͫΣ ͭͦ ͻͦͭΎ ͋· ͊͘ ͪ͊ͫ΄͙͔͙͔ͪͤ ͍ͨͪ͊ ͍͙͙͊ͭͦͤͦͣΦ ˹͙;͔͎ͦ 

͎ͭ͊ͦͦ͟ ͍ ˴ͪ·ͣͯ ͔ͤ ͋·ͦ͡Φ ˢ ͋·͊͡ ͨͦͨ·ͭ͊͟ ͫͯ͒ͦͪͦ͗ͤͦ 

͙͙͍ͫͣ͊ͤͨͯͪͦ͊ͭ͡Έ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ·ͣ ͔͙͔ͣͤͤͣ ͙ ͍͔͙ͨͪͦͫͭ 

ζ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣηΣ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍͙ͯͫͭ͊ͤͦͭΈ ͙ͤ ;͙ͫͦ͡ 

ͯ;͙͍͊ͫͭͤͦ͟Σ ͙ͤ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ· ͎͍͙ͦͦͫͦ͊ͤ͡ΎΦ ˸ͦ͗ͤͦ ͫͤΎͭΈ ͤ͊ 

͍͙͔͒ͦ ͔͒ͫΎͭΈΣ ͔͒͊͗ ͭ·ͫΎ;ͯ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍͒ͦͦ͡Έͤ·ͻ ͔͔ͨͪͻͦ͒ͦͣ 

ͦͭ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͟ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˽ͪͦͫͭͦ ͍͔ͫͭΎ΅͙ͻͫΎ ͫ;͊ͫͭΈ͔ͣΦ ˹ͦ ͔͒͊͗ 

ͭ·ͫΎ;͊ ς Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͍͒ͯͻ͙͙ͣͦͤͤ͡͡·͚ ͤ͊ͪͦ͒Φ ˢ ͍ ͭͦ ͔͗ 

͍͔ͪͣΎΣ ͍͔͒Έ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͦ͡ ͋· ͋·ͭΈ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦ ͡Ό͙͒ 

͎͍͙ͦͦͫͦ͊͡͡ ͙ͫ͊ͣ ͔ͤ ͤ͊͘Ύ ͊͘ ;ͭͦΦ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͎ͣͤͦͦ ͙͡ 

ͪ͟·ͣ;͊ͤ ͙ͨͦͤͣ͊ͦ͡Σ ;ͭͦ ͎ͦ͋ͪ͊ͭͤͦͦ ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ͊ ͦ 

͙͔͙͔͙͙ͨͪͫͦ͒ͤͤ ͟ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͯ ͙ͤͻ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͨͪͦͫͭͦ ͨͦ 

͙͚ͪͦͫͫͫͦͣͯ͟ ͊ͦͤͯ͘͟Φ ˹͙͎͊ͦͦ͟͟ ΄͙͎ͪͦͦͦ͟ ͔͙ͦ͋ͫͯ͗͒ͤΎ 

͔͔͙͍ͨͪͫͨͭ͟ ͎ͭͦͦ ͙͙͡ ͙͎ͤͦͦ ͙ͫͻͦ͒͊ ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ͊ ͔ͤ ͋·ͦ͡Φ 

˾͍͔͊͘ Ήͭͦ ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣΚ ˮͤͫͼ͔͙͍ͤͪͦ͊͟Φ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͫ ͔͔͋ͦ͡-

͔͔͔ͣͤ ͫͦͻͪ͊ͤͤ·͙ͣ ͎͙ͦ͡;͔͙͙ͫͣ͟ ͺͯͤ͟ͼ͙Ύ͙ͣ ͙͔͔ͤͭͭ͊͟͡͡ 

͙͙ͭ͊ͣ͟ ͍͙ͦͨͪͦͫ͊ͣ ͔͊͒͊ͭͫ͘ΎΦ ˹ͦ ͔ͤ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍ 

͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔͚ͫͦ͟ ͎ͦͪΎ;͔͟Φ 
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͙͔́͊͟ ͎͙ͦ͡;͔͙͔ͫ͟ ͔͊͋ͪͪ͊ͼ͙͙ ς ͊͘΅͙ͭͤ·͔ ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͘· 

͙ͨͫͻ͙͙͟Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙͔ͫͦͤ͊ͤ͘ ͦͭ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͙͙ͨͪͤͣ͊ͭΈ 

͔͙ͤͨͪΎͭͤ·͔Σ ͔͔͋ͦͤͤͤ͘͡·͔ ͺ͊ͭ͟·Σ ͍·͔ͭͫͤΎΎ ͙ͻ ͍ 

͙͔ͨͦ͒ͫͦͤ͊ͤ͘ ͙ ͺ͙ͦͪͣͪͯΎ ͭ͊ͣ ͦͨ͊ͫͤ·͔ ͒͡Ύ ͙ͨͫͻ͙;͔͎ͫͦͦ͟ 

͍͒ͦͪͦ͘ΈΎ ζ͔ͦͣͨͫ͟͟͡·ηΦ ˤ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͍·͔ͭͫͤΎ͔ͭͫΎ ͺ͊ͭ͟ 

͔͎͍͙͎ͤ͋͊ͦ͒ͤͦͦ͡ ό;ͭͦ͋· ͔ͤ ͔ͯͨͦͭͪ͋͡ΎͭΈ ͔͔͋ͦ͡ ͔͎ͪͦͦ͘͟ 

͍ͫͦ͊͡ύ ͔͙͍͎ͦͭͤͦͦ͟͟͡͡ ͍͔͔͙ͨͦ͒ͤΎ ς ͔͙ͦ͒ͦ͋ͪͤΎ ͙ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ 

ͫ͊ͤ͟ͼ͙͙͍͙ͦͤͪͦ͊ͤΎ ͤ͊ͪͯ΄͔͙ͤΎ ͍͊ͫͭ͡ΈΌ ͍͊ͦͤͦ͘͟ ς 

͔͎ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦͦ ͙Σ ͻ͔ͯ͗ ͎ͭͦͦΣ ͦ͋΅͔;͔͍͔ͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟Φ ˮͤ͊;͔ 

͎͍ͦͦͪΎ ς ͫͦͯ;͙͊ͫͭΎ ͍ ͔͔͙͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡ ͍͙͊ͫͭ͡Φ ˽͙ͪ;͙͚ͤͦ Ή͎ͭͦͦ 

͍͔͔͙ͨͦ͒ͤΎ ͙ͫͭ͊͡ ζ͔ͦͣͨͫ͟͟͡·ηΣ ͫͺ͙͍ͦͪͣͪͦ͊ͤͤ·͔ ͔͔ͪ͊ͤΣ ͙ 

͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͔ͦͣͨͫ͟͟͡ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͙͔͙ͯͤ͗ͤΎΦ ̏ͭͦͭ 

ζ͔ͦͣͨͫ͟͟͡η ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͙ͫͭ ͟ ͔͋͒ͯͣͤͦͣͯ͘ ͫ͊ͤ͟ͼ͙͙͍͙ͦͤͪͦ͊ͤΌ 

͡Ό͋·ͻ ͔͚͍͙͚͒ͫͭΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͨͦ͒͊ΌͭͫΎ ͦ͋·͍͔͊ͭ͡ΌΣ ͊͟͟ 

͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ζ͍͔͙ͦͪͦ͗͒ͤ͘Ύ ͍͔͙͡;͙ΎηΣ ζ͍͍͙ͫͭ͊͊ͤΎ ͫ ͔ͦͤ͟͡η 

͙ ͭΦ͒ΦΦ 

˶Ό͙͒ ͍ͦ ͍͙͊ͫͭ͡Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͤ͊͘Όͭ ͍ͫΌ Ήͭͯ 

͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔ͫͯ͟Ό ͊͋ͯͯ͘͟ ͙ ͔ͯͣͦ͡ ͨͦ͡Έͯ͘ΌͭͫΎ ͔Ό ͒͡Ύ 

͙͙͍͙ͣ͊ͤͨͯͪͦ͊ͤ͡Ύ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ·ͣ ͔͙͔ͣͤͤͣΦ ˹ͦ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ 

ͫͯ͡;͔͊ Ήͭͦ ͔ͤ ͨͪͦͫͭ͊Ύ ͙ͣ͊ͤͨͯ͡Ύͼ͙ΎΦ ̏ͭͦ ͍͍͔ͦ͡;͔͙͔ͤ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͍ ͔͔͙͔ͨͪͫͭͯͨͤ͡Σ ζ͊ͣ͊͘͘·͍͙͔͊ͤ ͍ͪͦ͟ΈΌη όͤ͊ ͔͚ͫ 

ͪ͊͘Σ ͟ ͫ;͊ͫͭΈΌΣ ͨͦ͊͟ ς ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͔͔ͨͪͤͦͫͤͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡ύΦ 

˻͋·;ͤ͊Ύ ͙͙ͤ͡Ύ ͍͔͔͙ͨͦ͒ͤΎ ͔͙͍ͨͪͫͭͯͨͤͦ͟Σ ͍͍͔ͦ͊͟͡Ό΅͙ͻ ͍ 

͍ͫͦΌ ͔͒Ύ͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͍͙ͤͦ;͍ͦ͟Υ ζ̂ ͔ͭ͋Ύ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͋·ͦ͡Σ ͙ͦ͒ͤ 

͎ͦ͒Κ ͔͔́ͨͪΈ ͔΅͔ ͙ͭͪ ͍͒ͦ͋͊ΎͭηΦ  

˹ͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͭ· ͫͭ͊͡ ͔͙ͨͪͫͭͯͨͤͦͣ͟ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͔͚ͯͣͦ͡ 

͙ͣ͊ͤͨͯ͡Ύͼ͙͙Σ ͦͭ ͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟Ύ ͔ͤ ͙͍͋͊͘͡Ύ͔ͭΦ ˮ ͻͦͭΎ ͭͦ͟-ͭͦ 

͔͔͔ͤ͒ͭͫΎ ͔͔ͯͣͪͭΈ ͪ͊ͤΈ΄͔Σ ;͔ͣ ͔͔ͨͦͫ͒ͯͭ͡ ͙͔ͤ͊͊͊ͤ͘͟ ό͍ 

͎͊ͪͦ͋ͤ͘·͔ ͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟Ύ Ήͭͦͭ ζͭ͟-ͦͭͦηΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͍͔͙ͪͭύΣ ͤͦ ͯ 

ͤ͊ͪͦ͒͊ ͍ ͼ͔ͦͣ͡ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔ͤ͊͒͗͒· ͔ͤͭΦ ˹͊ͪͦ͒ ͍͔͎ͫ͒͊ ͨͦͯ͡;͔͊ͭ 

͙ ͎ͤ͊ͪ͊͒ͯ ͙ ͊ͪͯ͟ ͨͦ ͔͒͊ͣ͡ ͍͙ͫͦͣΦ  
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̂͗ ͤ͊΄͔ͣͯ-ͭͦ ͤ͊ͪͦ͒ͯΣ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋·Σ ͔ͤ ͤ͊ͭ͘Έ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ 

˹ͦ ͣ· ͔ͤ ͻ͙ͦͭͣ Ή͎ͭͦͦ ͤ͊ͭ͘ΈΦ ˤ·͔ͭͫͤΎ͔ͣΦ ˭͊΅͙΅͔͊ͣͫΎΦ    

26 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˴ͪ͊ͻ ͔ͨͪͦͭ͊͟ ζ˾͙͚ͯͫͫ͟ ˿͍͔ͭηΚ 

̆ͦ;ͯ ͔͙ͨͦ͒ͭ͡ΈͫΎ ͙͡;ͤ·ͣΦ ̆ͦͭΎ ͙ ͔ͤ ͙ͭ͊ͣ͟ ͯ͗ ͙ ͙͡;ͤ·ͣΦ 

ˤ нллс-ͣ ͎ͦ͒ͯ Ύ ͤ͊;͊͡ ͙ͯͭͦͨ;ͤͦ-ͺ͙͊ͤͭ͊ͫͭ;ͤͦ-ͺ͙͙ͯͭͯͪͫͭ;ͤ·͚ 

͔ͨͪͦͭ͟ ͫ ͍͙͍ͨͪͦͦ͊ͭͤ͟·ͣ ͍͙͔ͤ͊͊ͤͣ͘ ζ˾͙͚ͯͫͫ͟ ˿͍͔ͭηΦ ͔̇͡Έ 

͔ͨͪͦͭ͊͟ ς ͎͙͍ͦͪ͊ͤͦ͊ͭ͘Έ ͒ͯͻ͍ͦͤͯΌ Ή͙ͭͯ͡ όͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ Ύ Ή͙͙ͭͣ 

͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ͤ͊͘·͍͊ΌΣ ;ͯͭΈ ͔ͨͦ͗͘ύ ͍ ͫ͊ͣͦͪ͊ͫ΄͙ͪΎΌ΅͔͔ͫΎ Ύ͒ͪͦ 

͋ͯ͒ͯ΅͔͚ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙ ͍͔͎ͫͦ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Φ  

˽ͦ;͔ͣͯ ζ˾͙͚ͯͫͫ͟ ˿͍͔ͭηΚ ˽͔ͪͦͭ͟ ͫͭ͊͡ ͨͪΎͣ·ͣ 

͔͙͔ͨͪͦ͒ͦ͗ͤͣ͡ ͙͎͙ͤ͟ ζ˿͍͔ͭ ˬ͙͙ͤ͘η, ͦͭͦͪͯ͟Ό Ύ ͙ͨͫ͊͡ ΄͔ͫͭΈ 

͔ͭ͡Φ ̏ͭͦ ͦ͋Ά͔ͣͤ͊ΎΣ ͤ͊ тлл ͙ͫͭͪ͊ͤͼ ͙͎ͯ͋ͦͪͫͭͦͦ ΄͙ͪͺͭ͊ 

͙͙ͫͭͦͪͦͫͦͺͫ͊͟Ύ ͙͎ͤ͊͟Σ ͍͙͍ͪ͊͊͘Ό΅͊Ύ ͙͔͙͒ ͔͎͔̊ͨͤͪ͊͡Σ 

˥͙͔͍ͯͣ͊͡Σ ˨͙͙͊ͤ͊͡ ˢ͔͔͍ͤ͒ͪ͊Σ ˤ·͎͎ͦͭͫͦͦ͟ ͙ ͎̑ͤ͊Σ ͎͔͒ 

͍͔͙ͫͣͪͤ͊Ύ ͙͙ͫͭͦͪΎ ͙͍͔ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊ͭͫΎ ͊͟͟ ͙͙ͫͭͦͪΎ ͪ͊͋ͦͭ· 

͔͍͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡Έͤͦ ͔ͫͣͤΎΌ΅͙ͻ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊ ͯ͟͡Έͭͯͪ 

όζͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͚ηύΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͙͍ͪ͊͊͘Όͭ ͙ͨͫͻ͙ͯ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ 

͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͍͔ͫ ͍͔ͪͣΎ ͫͦ͒͊͘Όͭ ͍͎ͤͦͦͦ ͙ ͍͔ͫ ͔͔͋ͦ͡ 

͍͔ͫͦͪ΄͔͎ͤͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ  

˾͔ͦͤͫͭͪͯ͟͟ͼ͙Ύ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͍ ζ˿͍͔͔ͭ ˬ͙͙ͤ͘η Ή͙͙ͣͨͪ;͔ͫ͊͟ΎΦ ̒ 

͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙ͫͦ͋ͪ͊ͫ͡Ύ ͙͊ͤͣ͊ͭ͘ΈͫΎ ͙͙͔͚ͫͭͦͪ 

ͨͪͦͺ͔͙ͫͫͦͤ͊͡ΈͤͦΦ ˹ͦ ͙͗ͤ͘Έ ͪ͊ͫͨͦͪΎ͙͒͊ͫ͡Έ ͙ͤ͊;͔Φ ˻ͤ͊ 

͙ͨͦ͒͊ͪ͊͡ ͔ͣͤ ͙ͯͤ͊͟͡ΈͤͯΌ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͎ͣͤͦͦ ͔ͭ͡ 

͔ͨͯͭ΄͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͨͦ ͙ͣͪͯ ͙ ͙ͯ͘;͊ͭΈ ͙͙ͫͭͦͪΌ ζ͔ͣͭͦ͒ͦͣ 

͎͔͙ͨͦͪͯ͗ͤΎη ς ͙͎ͤͦ͒͊ ͔͔ͤ͒͡Ύ͙ͣΣ ͊ ͙͎ͤͦ͒͊ ͙ ͎͙ͦ͒͊ͣ 

͎ͨͦͪͯ͗͊ΎͫΈ ͍ ͪ͊ͤ͘·͔ ͯ͟͡Έͭͯͪ· ͙ ͙ͯ͘;͊Ύ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͙͙ͫͭͦͪ;͔͙͔ͫ͟ ͨ ͊ͣΎ͙͙ͭͤ͟ ͍ ͔ͣͯ͘ΎͻΣ ͤͦ ͙ ͙ͫͦͭͤ ͊ͪͻ͙͔ͭͭͯͪͤ͟·ͻ 

http://russkiysvet.narod.ru/index.htm
http://russkiysvet.narod.ru/poln-text/ogl.htm
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ͨ͊ͣΎ͙͍ͭͤͦ͟ ζͤ͊ ͔͙ͣͫͭͤͦͫͭηΣ ͙ ͭ·ͫΎ;͙ ͡Ό͔͚͒ ͪ͊ͤ͘·ͻ 

ͯ͟͡ΈͭͯͪΣ ͍͔͙͍ͫͭͪͭ΄͙ͻͫΎ ͔ͣͤ ͍ Ή͙ͭͻ Ή͙ͭͤͦͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔ͫͦ͟-

ͯ͟͡Έ͎͙ͭͯͪͦͦ͡;͔͙ͫ͟ͻ Ή͔͙ͫͨ͒͟ͼ͙ΎͻΦ ˿͋ͦͪ ͔͙ͣ͊ͭͪ͊͊͡ ͒͡Ύ ͙͎͙ͤ͟ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͙͍͚͊ͭͤͦ͟ ͺ͔͊͘ ͊ͤ͘Ύ͡ ͔͔͋ͦ͡ мл ͔ͭ͡Φ  

ˤ·͍ͦ͒Σ ͟ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͙͍͔ͨͪ͊͡ ͔ͣͤΎ Ήͭ͊ ͔ͪͦͤͫͭͪͯ͟͟ͼ͙ΎΣ ͒͡Ύ 

͔ͣͤΎ ͙͡;ͤͦ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤ·ͣ όͻͦͭΎ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭ ͍ Ήͭͦͣ 

ζͦͭͪ͟·͙͙ͭη ͯ͗ ͭͦ;ͤͦ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͭ͡ ͔ͤ ͔ͣͤύΥ ͍ ͤ͊͘;͙͔ͭ͡Έ͚ͤͦ 

͔͔ͣͪ ͔͙͍͍ͪ͊ͦ͊͘͡΄͊Ύ ͍͚ͫͦ ͍ͭͦͪ;͔͙͚ͫ͟ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡ 

͔͍͔͚ͪͦͨͫ͊͟Ύ ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙Ύ ͍ ͤ͊΄͙ ͙͒ͤ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͔ͫͣͤΎͭΈͫΎ 

͎͚͒ͪͯͦΣ ͔΅͔ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ͪͦ͗͒͊Ό΅͔͚ͫΎ ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͔͚Σ 

ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ζ͚ͪͯͫͫͦ͟ηΦ ˩͚ ͙ ͔͙ͨͪ͒ͫͭͦͭ ͔͙ͤͫͭ 

˿͍͔ͭ ͋ͯ͒ͯ΅͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͫͣͯ ;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭͯΦ ˽ͦ;͙ͭ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͦ͋ 

Ήͭͦͣ ͔ͣ;͙ͭ͊͡ ͔͍ͨͪ·͔ ͎ͦͪΎ;͙͔ ͙͔ͪͯͫͫ͟ ͙͙͔ͣͫͫͦͤͪ· ς 

͙ͦͣͣͯͤͫͭ͟·Φ ˹ͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦ ς ͔ͤ ͙͙ͦͣͣͯͤͫͭ͟;͔͙͙ͫͣ͟  

͔͙ͣͭͦ͒͊ͣΦ ˽͊ͪ͊͒ͦͫ͊͟͡ΈͤͦͫͭΈ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͍·͍ͦ͒͊ ͦ͋ΆΎͫͤΎͭΈ 

͙͙͘͡΄͔ͤΥ ͎ͦ͒· ͙͙ͤ͊ͨͫ͊ͤΎ ζ˿͍͔ͭ͊ ˬ͙͙ͤ͘η ͍͙ͫͦͨ͊͡ ͫ ͎͙ͦ͒͊ͣ 

͎ͯ͋ͦ͡;͚͊΄͔͎ͦ ͯ͟͡Έ͎ͭͯͪͤͦͦ ͙͙ͪͫ͊͘͟ ͍ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˹ͦ ;ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ 

мл ͙ ͔͒͊͗ рл ͔ͭ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͎͍͙ͦͦͪͣ ͦ ͍͔͙͚ͫͣͪͤͦ ͙͙͙ͫͭͦͪΚ 

̉ͭͦ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͙ͦͭ͡;͙͔ͭ͡Έ͚ͤͦ ;͔͚ͪͭͦ ͤ͊ͪͦ͗͒͊Ό΅͔͚ͫΎ 

ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͙Κ ˿͔ͦͤ͊ͭ͘͡Έͤ͊Ύ ͒ͯͻ͍ͦͤ͊Ύ ͪ͊͋ͦͭ͊Σ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ͟ 

͒ͯͻ͍ͦͤͦͣͯ ͪͦͫͭͯΦ ˹͊ ͔͔͋ͦ͡ ͍͔ͦͤͤ͟ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤͦͣ 

͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔ͫͦͣ͟ Ύ͘·͔͟ ς ͔ͫͦͤ͊ͭ͘͡Έ͔ͤͦ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ͟ 

ͪ͊ͫ΄͙͔͙ͪͤΌ ͙ͫͦͤ͊ͤ͘Ύ ;͔͔ͪ͘ ͔͙ͪ͊͊͘͡ͼ͙Ό ͍͙ͫͦͻ 

͔͚ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΦ ˻͋΅͔͍ͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͔ͫ͒͊ͭ͡ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ 

͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͍͙ͫͦͣ ͎͍͊ͤ͡·ͣ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭͦͣ ͙ ͎͙͔ͫ͊ͣͦͦͪ͊ͤͯͭͫ͘Ύ 

͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ;ͭͦ͋· ͔͔ͦ͋ͫͨ;͙͍͊ͭΈ ͊͗͒ͦͣͯ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ 

͙ͦͨͭͣ͊͡Έͤ·͔ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͒͡Ύ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘ΎΣ ͙ ͔ͫͭ͊ͤͭ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭͦͣ ͋ͯ͒ͯ΅͔͎ͦΦ  

˩͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͎͍ͦͭͦͦ ͟ ͭ͊ͦͣͯ͟ 

͍͙͔͙͒͗ͤΌΦ ˽͔ͪͦͭ͟ ζ˾͙͚ͯͫͫ͟ ˿͍͔ͭη ͙ ͘ ͊͒ͯͣ·͍͊ͫ͡Ύ ͊͟͟ ͍͔͎ͫͦͦ 
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ͪͦ͒͊ Ή͔͙͔ͫͨͪͣͤͭ͟Σ Ήͭ͊͊͟Ύ ͍͔ͪ͊͒͊͘͟ ͔͋ͦͣ ς ͍͔ͨͪͦͪ͊͟ ͎ͭͦͦΣ 

ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͔ ͙͔͙͒ ͤ͊ͻͦ͒Ύͭ ͍ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭ ͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤ 

͔ͯ͗ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΦ ͔̂ͫͨͻ Ή͔͙͔ͫͨͪͣͤͭ͊͟ ͙͔ͣͪ͘Ύͫ͡Ύ ͔ͭͣΣ ͚͊ͦ͟͟ 

͔ͪͦͤ͊ͤͫ͘ ͍·͘·͍͊Όͭ ͙͔͙͒ ͔ͨͪͦͭ͊͟ ς ͨͪͦ΅͔ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͫͦ͟͡Έͦ͟ 

͡Ό͔͚͒ ͎͍ͦͭͦ· ͟ ͔ͤͣͯ ͙͔͙͙ͨͪͫͦ͒ͤͭΈͫΎΦ ͙̏ͭ-ͭͦ ͡Ό͙͒ ͙ 

͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌͭ ͒ͯͻ͍ͦͤͯΌ Ή͙ͭͯ͡ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͍ ͭͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡Σ ;ͭͦ 

͙͔ͣΌͭ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͦͫͭͪ·͚ ζ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͫͯ͡ͻη ς Ύ͔͔ͫͤ ͎͙͒ͪͯͻ 

ͫ͡·΄͊ͭ ζ͍ͦ͘ ͙͙͙ͫͭͦͪηΦ    

˿ͪ͊ͯ͘ ͫ͊͗ͯ͟Σ ;ͭͦ ͙ͨͦͫ͟ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͔͒ͦͣ͡ ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͭΎ͔͗͡·ͣ ς 

ͯ͒͊͟ ͭ͊ͣ ζ͒ͦ͋·;͔ ͙ͪ͊͒Ύη ˸͊Ύ͍͎ͦͫͦͦ͟͟Φ ˹͔ ζ͍ ͎ͪ͊ͣͣ 

͒ͦ͋·;͊Σ ͍ ͎ͦ͒ ͭͪͯ͒·η ς ͎͙ͦ͒͊ͣ ͔͔͔͍͗͒ͤͤͦ ͪ͊͋ͦͭ͊Ύ ͤ͊ 

͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͟ͻ ͙͔͔ͤͭͪͤͭ-ͨͦ͡΅͊͒͊͟ͻΣ Ύ ͔ͫͯͣ͡ ͚͙ͤ͊ͭΣ ͍͔͔ͤ͊ͪͤͦΣ 

;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͒ͫΎͭΈΣ ͔ͤ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ͦ ͦͣ͟ ͔ͣͤ ͫͭ͊ͦ͡ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ;ͭͦ 

͔ͨͪͦͭ͟ ͙ͣ ͍ͫͦͯ͘;͔ͤΦ  

ˮ ͔͙͍͙͔ͤͯ͒ͭ͡Έͤͦ ς ͔ͨͪͦͭ͟ ζ˾͙͚ͯͫͫ͟ ˿͍͔ͭη ͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫ͟ 

͙͙͙ͦͨͭͣͫͭ;͔ͤΣ ͊ ͯ͟͡Έͭͯͪͤ͊Ύ Ή͙ͭ͊͡ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ό͊ ͦͤ͊ ͔ͤ ͍͔͎ͫ͒͊ 

͍͔ͫͦͨ͊͒͊ͭ ͫ Ή͙͚ͭͦ͡ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͍ ͯ͊͊ͤͤͦͣ͘͟ ͍·΄͔ ͫͣ·͔ͫ͡ύ ͙ 

ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͔͋͘ ͙ͨͪ;͙ͤ ͔ͨͦͪ͊͗ͤ͊ ͎ͯ͋ͦ͡;͚͊΄͙ͣ 

͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫͣ͟ ͔͙͙ͨͫͫͣͣͦͣ͘Σ ͨͪͦͫͭͦ-͙ͭ͊͟ ͙͊ͣ͟͟-ͭͦ 

Ήͫͻ͎͙͊ͭͦͦ͡;͔͙ͫͣ͟ ͔͙͙ͨͫͫͣͣͦͣ͘Φ ˮ ͔͔ ͔ͤͭͪͯ͒ͤͦ ͨͦͤΎͭΈ ς ͣ· 

͍ ͫ ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͔͔͙͍͔ͨͪ͗͊ͣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎ͯ͋ͦ͡;͚͊΄͙͚ 

ͯ͟͡Έͭͯͪͤ·͚ ͙͙ͪͫ͘͟Σ ͤͦ ͍ ͔ͤͦͭͦͪͦͣ͟ ͫͣ·͔ͫ͡ ͙ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ 

͔ͦͤ͟ͼ ͙ͣͪ͊Σ ͔ͦͤ͟ͼ ͤ͊΄͔͎ͦ ͎ͫͭ͊ͪͦͦ ͙ͣͪ͊ ς ͍  ;͔ͣ-ͭͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ 

͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡Έ͎ͤͦͦΣ ͊ ͍ ;͔ͣ-ͭͦ ͙ 

͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡Έ͎ͤͦͦΣ ͤͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ς ͤ͊΄͔͎ͦΦ ˢ ͔ͪͦͣ͟ ͎ͭͦͦΣ ͭ͊͟ 

ͯ͗  ͙ͫͦ͗ͦͫ͡͡Έ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪΣ ;ͭͦ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ 

͍ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤͤ͘·͔Σ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͍͔͙͍ͫͦͫͭ͡·͔Σ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͒ͦ͋ͪ·͔Σ ͍ 

ͦ͋΅͔ͣΣ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͙͙ͨͪ͡;ͤ·͔ ͡Ό͙͒ ς ͨͦ;͙ͭ ͍͔ͫ ζ͙͙͊ͨ͊͒ͤ͘͟η 

͙ ͫ͊ͣͦ ͍ͫͦͦ͡ ζ͙͚ͪͯͫͫ͟η ͍͙͙ͦͫͨͪͤͣ͊Όͭ ͔ͤ ͔͋͘ 

͙͙͙͙͙͒ͦͫͤͪ͊͘͟Φ ˨͊Σ ͙ ͊͟͟ ͔͗ ͔͎ͦ ͍͙ͦͫͨͪͣ͊ͭΈ ͙ͤ͊;͔Σ ͎ͦ͒͊͟ 

͔͎ͦ ͭ͊͟ ͍·͍͙͍͊͊͡Όͭ ͍ ͎ͪΎ͙͘ ζ͙ͨ͊ͭͪͦͭ·η-ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡·Φ ˤ 
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ͦ͋΅͔ͣΣ ͙ͣͦ ͙͙ͨͦͫ͟ ;͊ͫͭͦ ͍͊ͫͭ͊͘͡Ύ͙͡ ͔ͣͤΎ ͍͙ͫͨͦͣͤ͊ͭΈ «́· 

͙ͯͭ͊͡ ͙͔ͫ ͦͭ ͣͯ͒ͪ·ͻ ͙ ͪ͊ͯͣͤ͘·ͻ ͙ ͦͭͪ͟·͡ ͭͦ ͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ͊ͣη. 

˨͔ͫΎͭΈ ;͔͍͔ͦ͟͡ ς ͦ;͔ͤΈ ͔͎ͤͣͤͦͦΣ ͙ Ή͔͙͔ͫͨͪͣͤͭ͟ ͣͦ͗ͤͦ 

͋·ͦ͡ ͋· ͫ;͙ͭ͊ͭΈ ͊ͦͤ͘͟;͔ͤͤ·ͣΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ ͦ͒ͤͦ ζͤͦηΦ ͙̉ͫͦ͡ 

͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔ͤ ͋·͡ ͎͍ͦͭͦ ͯ;͍͍͊ͫͭͦ͊ͭΈ ͙͍͊ͭͤͦ͟Σ ͤͦ ͫͦ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊͡ 

͙͔͒Ύͣ ͔ͨͪͦͭ͊͟Σ ͦ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͤ͊ ͨͦͪΎ͒ͦ͟Σ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͤ͊ 

͍͒͊ ς ͎͙͔ͣͤͦ ͙ͫͦͭͤΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͭ·ͫΎ;͙ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͘ ͔ͭͻΣ ͫ ͔ͣ͟ ͭ͊͟ 

͙͙͡ ͙ͤ͊;͔ Ύ ͙ͫͦͨͪͦͫͤͯͫ͟͡Ύ ͍ ˮ͔͔͔ͤͭͪͤͭΦ  

˨͎͔ͪͯͦ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙͙͍ͫͭͣͯͪͦ͊ͦ͡͡ ͔ͣͦ 

ͯͨͪΎ͍ͣͫͭͦΣ ς ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͦ;͔͍͙͒ͤ·͚ ͙͔͚͒ͤ·͚ ͙͙ͪͫ͘͟ 

͔ͨͪͦͭͫͭ͊ ς ͙͙ͪͫ͘͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͨͪͦͫͭͦ ͦ͋Ύ͊ͤ͘ ͋·͡ ͫͦ ͍͔͔͔ͪͣͤͣ 

͙͍͙͙͍͊ͭͪͦ͊ͭ͘͟Έ ͙ͨͦͫ͟ ͍ͤͦ·ͻ ͙͔͚͒Σ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·ͻ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ 

͔ͨͪͦͭͫͭ ͔͔͒ͫͨͦͫͦ͋ͤ·ͣΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ Ύ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡͡ΦΦΦ  

˴ͪ·͙͔ͣͫ͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͔͙ͤ͊ͤͫ͡ ͨͦ ͔ͨͪͦͭͯ͟ ζ˾͙͚ͯͫͫ͟ ˿͍͔ͭη 

ͫͦͪͯ͟΄͙͔ͭ͡Έͤ·͚ ͯ͒͊ͪΦ ˩͍͒͊ ͙͡ ͔ͤ ͍͔ͫΣ ͭͦ͟ ͪ͊ͤΈ΄͔ 

͔͙͍͒ͣͦͤͫͭͪͪͦ͊͡ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͫ͊ͣͯΌ ͍·ͫͦͯ͟Ό ͙͡;ͤͦͫͭͤͯΌ 

͔ͪͦͫͭ͘͡Έ ͙ ͔ͤ ͫ͊ͣ·͔ ͍·͒͊Ό΅͙͔ͫΎ ͍ͭͦͪ;͔͙͔ͫ͟ ͙ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΣ 

ͭͦ ͫ͊ͣ·͚ ͔ͦ͋ͦͫͭͪͤͤ·͚ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͙͚ͫ͟ ͫͯ͡ͻΣ ͙ͦ͊͊ͫ͘͟͡Έ 

͔ͨͦͪ͊͗ͤ· ͋͊ͼ͙͚ͦ͡͡ ͯͪ͊-͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘Φ ˨͔͊͗ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͯͣͦͣ 

͍͔ͪͦ͒ ͋· ͙ ͙ͨͦͤͣ͊͡ ͔͙͎ͤͨͪ͡Ύ͒ͤͦͫͭΈ ͍͙͎ͭͦͪͣͦͦ ˾͙͔͚ͦͫͫ ͍ 

˴ͪ·ͣͯΣ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ͫͦ;͍͍ͯͫͭͯΌ΅͙ͣ 

͙͚ͨͯͭͤͫͦ͟ ͙͙͔ͨͦͭ͟͡Φ  

ˤͦͭ Ύ ͙ ͒ͯͣ͊Ό ͔͔ͭͨͪΈΥ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͚͔ͯ͒ͭ ͤ͊ 

͍͍͔͙͔ͦͫͫͭ͊ͤͦͤ͡ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͎ͤͤͦͦΚ 

27 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˾͙ͯͫͣ͘ ͙ ͪͯͫͦͺ͙ͦ͋Ύ 

˸͔ͤ ͔ͤ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ͔͙ͭͪͣͤ ζ͙ͪͯͫͣ͘ηΦ ˽ͦ ͍͒ͯͣ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ͣΦ  
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˽͔͍ͪ͊Ύ ς ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͍·ͨΎ;͙͍͔͊ͭΣ ͍͔ͪ͊͒ͯ͊ͭ͘Σ ͔͔͋ͣͪͤͦ͘ 

͔͍͔͙ͨͪͯ͡;͙͍͔͊ͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͒ͤͯ ͙ ͙ͨͪ ͭͦͣ ͔ͭͣͤͯΌ ͫͭͦͪͦͤͯ 

͚ͪͯͫͫͦ͟ ͔͙͍͚ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ό͚ͤ͊ͪͦ͒ͤͦύ ͔ͣͤͭ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΦ ˻ͤ ͊͟͟ ͋· 

͙͔ͪͫͯͭ ͦ͋ͤͯ͘͡Ό ͙͊ͪ͊ͭͯͪͯ͟͟ ͤ͊ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ς ͍͙͍ͨͪ͊͒ͯΌΣ ͤͦΣ ͊͟͟ 

͡Ό͋͊Ύ ͙͊ͪ͊ͭͯͪ͊͟͟ ς ͦ͒ͤͦͫͭͦͪͦͤͤΌΌΦ ͍͙͙̊ͦͤͣ͘Σ 

͔͋͒ͯ͘ͻ͍ͦͤͦͫͭΈΣ ͔͗ͫͭͦͦͫͭ͟Έ, ͣ͊ͤΎ͙ ͙͍͎ͣͪͦͦͦ ͎͍ͦͫͨͦ͒ͫͭ͊, 

ͪ͊͋ͫ͊͟Ύ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡ΎΣ ͦ͗ͤ͊͡Ύ ͙͙ͫͭͦͪΎΣ ͙͔͎͙͒ͦͦ͡;͔͙͚ͫ͟ 

͔͙ͭͪͪͦͪͣ͘ ς ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔ͪ͊͡Έͤ·͔ Ύ͍͘· ͚ͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͒ͯ΄͙Σ ͤͦ 

͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͍ͫΎ ͒ͯ΄͊Φ ̏ͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͭͣͤ·͚ ζͪͯͫ-», ͤͦ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ 

͍͔ͫΈ ζͪͯͫ-ηΦ ζ͙̆͊ͣͣ͘ηΣ ζ͙͗ͦ͋ͣ͘͡ηΣ ͔͒͊͗ ζ͋·͙͒ͣ͘͡η ͋·͙͡ 

͋· ͔͒ͫ͘Έ ͭͦ;͔͔ͤΦ ˹ͦ ͔ͤ ζ͙ͪͯͫͣ͘ηΦ ˮ ͔͍ͤ͊͗ͤͦΣ ;ͭͦ ͔͋ͦͤ͘͡ΈΌ 

Ή͚ͭͦ ͔͙͋ͦ͡͡ ͦ;͔ͤΈ ͎͙͔ͣͤͦ ͤ͊΄͙ ͔ͫͦͦͭ;͔͍͔͙͙ͫͭͤͤ͟Σ ͍͟͡Ό;͊Ύ 

͙ ͍͔͙͙͟͡ͻΦ  

ˤͭͦͪ͊Ύ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͍ͫΎ͊ͤ͊͘ ͫ ζ-͙ͣ͘ηΦ ζˮͣ͘·η ς Ήͭͦ ͔͙͙ͭͦͪΣ 

͙͔ͫͫͭͣ· ͙͔͚͒Σ ͣ·͔͚ͫ͡Φ ̏ͭͦ ͨͦ ;͙͊ͫͭ ͙͔͔ͤͭͭ͊͟͡͡Φ ˢ ͭͦ 

Ύ͍͔͙͔ͤ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ˥͔ͪͼ͔ͤ ͍ͤ͊͊͘͡ ζ͙ͪͯͫͣͦͣ͘η ͙ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 

͍͔ͦͫͪͫͦ͟͡ ;͔͔ͪ͘ мрл ͔ͭ͡ ͍ ͍͔͔͚ͫͦͪͣͤͤͦ ˾͙͙ͦͫͫΣ ͫ 

͙͔͔ͤͭͭͦͣ͟͡͡ ͔ͤ ͙͔͔ͣͭ ͙ͤ;͔͎ͦ ͦ͋΅͔͎ͦΦ ̏ͭͦ Ύ͍͔͙͔ͤ͡ 

Ήͣͦͼ͙ͦͤ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͚ͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͒ͯ΄͙Σ ;͍͍ͯͫͭͦΦ ˿͊ͣ 

˥͔ͪͼ͔ͤΣ ͍ͨͪͦ;͔ͣΣ Ήͭͦ ͙ͦͭ͡;ͤͦ ͙ͨͦͤͣ͊͡Υ ζΦΦΦ˾͙ͯͫͣ͘Σ ͔ͤ ͊͟͟ 

͔͙ͭͦͪΎΣ ͔ͤ ͊͟͟ ͯ;͔͙͔ͤΣ ͊ ͊͟͟ ͖͔ͦͫͦͪ͋ͤͤͦ͟͡ ͔ͤ͊ͪͦ͒ͤͦ 

;͍͍ͯͫͭͦηΦ ͍͍̉ͯͫͭͦ ͙ͦ͋͒·Σ ͔͙ͦͦ͋ͤ͘͡͡ΎΣ ͊͡;͙ͤͦͫͭ ͙ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ 

͙͙ͨͪͤ͊ͤ͘ΎΦ ˸·͙ͫ͡ ͍ ͙͔ͪͯͫͣ͘ ͔ͤͭ ͙ͤ ͎ͪ͊ͤ͊Φ ˿͙͊ͣ ͨͦ ͔͔ͫ͋ 

͙ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ͪ͊ͫͫͯ͗͒͊ͭΈΣ ͙͙͍͊ͤ͊ͪͦ͊ͭ͘͡ΈΣ ͔͍ͫͦͣͤ͊ͭΈͫΎΣ 

͙ͫ͊ͭ͟ Έ ͙͙ͫͭͤͯ ͙ͪͯͫͣͯ͘ ͎ͯ͋ͦͦ͟͡ ;ͯ͗͒·Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔ͤͭ 

͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͫͣ·ͫ͊͡ ͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͒ͦ͊͘͟·͍͊ͭΈ ͙͙͡ ͦ͋ΆΎͫͤΎͭΈ 

;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͊͘ͻ͍͊;͔ͤͤͦͣͯ Ή͚ͭͦ ͔͋ͦͤ͘͡ΈΌΣ ;ͭͦ ͋· ͭͦ ͙ͤ ͋·ͦ͡Φ 

ˮ͔͔ͤͭͭͯ͊͟͡͡͡Έͤ·͔ ͺͯͤ͟ͼ͙͙ ͯ ͔͎ͤͦ ͙͍ͨ͊ͪ͊ͦ͊ͤ͘͡·Φ ζ˴ͪ·ͣ 

ͤ͊΄Η ˮ ͭͦ;͊͟ΗΗ ˹͙;͔͎ͦ ͔ͤ ͻͦ;ͯ ͫ͡·΄͊ͭΈΗΗΗηΦ ̏ͭͦ ͔ͤ ͤ͊͘;͙ͭΣ 

;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͯͭͪ͊;͙͍͔͊ͭ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͒ͯͣ͊ͭΈΦ ˤ 

͙͊͟͟ͻ-ͭͦ ͙ͤ·ͻ ͦ͋͊ͫͭ͡ΎͻΣ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͊͟͟ ͊ͪ͊͋ͦͭ͊ͭ͘Έ ͔͔͎͒ͤΣ ͦͤ 

͔ͣͦ͗ͭ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͍͔ͨͦͤ͡ ͙͔͔ͦ͋ͪͭ͊ͭ͘͡Έͤ·ͣΦ ˹ͦ ͔ͤ ͍ ͚ͭͦ 
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;͙͊ͫͭ ͒ͯ΄͙Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͟ ͔͙͍ͦͭͤͦͣͯ͟͟͡͡Σ ͤ͊ͪͦ͒ͤͦͣͯ 

͙ͫ͊ͣͦͫͦͤ͊ͤ͘ΌΦ ˭͔͒ͫΈ ς ͤ͊·͍ͪΦ ˽͙͙ͪͦͫͤͫ͟Έ ͟ ͔ͤͣͯ ς ͙ ͍͖ͫΣ 

͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͔͙͚ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤΥ ͣ͊ͭ-͔͔ͨͪͣ͊ͭ ͙ ͪ͊ͣ͊͘ͻ͙͍͙͔͊ͤ 

͙ͯ͊͊ͣ͟͟͡Φ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ;͔͎ͦ-;͔͎ͦΣ ͊ ζ͙ͣͦͣ͘η ͔͒ͫ͘Έ ͙ ͔ͤ ͨ͊ͻ͔ͤͭΦ  

˹ͦ ͻͦͭΎ ͔͙ͭͪͣͤ ζ͙ͪͯͫͣ͘η ͙ ͔ͤͯ͒͊;͔ͤΣ Ύ͍͔͙͔ͤ͡Σ ͟ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ 

ͦͤ ͙ͦͭͤͦͫͭͫΎΣ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͪ͊͡ΈͤͦΦ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͍ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ 

͔ͣͦͣͤͭ ͙ͪͯͫͣ͘ ͍͒͘·͙͋ͫ͡ΎΣ ͫͭ͊͡ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͙͘ ͔͔͎͍͋ͪͦ ͙ 

͎͙ͪͦͭ͘ ͫͭ͊ͭΈ ͔͍ͤͯͨͪ͊͡Ύ͔ͣ·ͣΦ ̏ͭ͊ Ή͙͔͙ͨ͒ͣΎ ͊͘ͻ͍͊ͭ·͍͔͊ͭ ͔ͯ͗ 

͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͭ͊͟ͻ ͙͔͔͍ͤ͗ͤͪͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙ͫ͟ͻ ͒ͯ΄Σ ͊͟͟ ˶͙͍ͣͦͤͦ 

͙͙͡ ˽ͪͦͻ͍͊ͤͦΣ ͤͦ ͙Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ˽͙͔͙ͪͨͤ͊͡Φ ́͊͟; 

͙͔͙ͨͪͫͦ͒ͤΎ͔ͭ ͍͚ͫͦ ͎ͦͦͫ͡ ͟ ˿͚͔͔ͦ͋͒͟Φ ˴͍͊͊͘΄͙͔ͫΎ ͔ͣͤ 

͔͔͋ͦ͡-͔͔͔ͣͤ ͍͔ͣͤΎ͔ͣ·͙ͣ ͺ͔͚ͫ͋ͯ;ͤ·͔ ͤ͊ͦͣ͘͟·͔ ͍͔ͨͦͤ͡ 

͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘ ͦ͋ͫͯ͗͒͊Όͭ ͨͪͦͼ͔͒ͯͪͯ ͙͔͔͙ͣͪͤ͘Ύ ;͔͔͍ͪͨͦ 

ͼ͙ͪͯ͟͡Ύ͙ͣ ͙ ͎͙͗ͦͤͪͯ͡Όͭ ͔͙͙ͭͪͣͤ͊ͣ ͍͔ͪͦ͒ 

ζ͙͗͒ͦ͋ͦ͡Έ΄͔͍͙ͣ͘ηΣ ͔ͤ ͒ͦͨͯͫ͊͟Ύ ͙ ͔͙ͭͤ ͔͙͚ͫͦͣͤͤ ͍ 

͙͙ͨͪ͡;͙ͤͦͫͭ ͚ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͙͙ͫ͟͟͡Φ ˮ Ήͭͦ ͍͔͒Έ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͔΅͔ 

͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͋·͡ ͍͔ͣͤΎ͔ͣ·ͣΦ ̉ͭͦ ͔͗ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͙ 

ͪ͊ͤΈ΄͔ ͙͙͘͡΄͔͚ͤ ͍͔ͣͤΎ͔ͣͦͫͭΈΌ ͔ͤ ͙ͦͭ͡;͊ͫ͡ΎΦ 

˽͔͍ͪ·ͣ ͙ ͍͔ͨͦͤ͡ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤ·ͣ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭͣ͡ Ή͎ͭͦͦ ͨͦ͒Ά͔ͣ͊ 

ͫͭ͊͡ ͪͦͫͭ ͪͯͫͦͺ͙͙ͦ͋Φ ˤ ͫ͊ͣͦͣ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡ ς ͫͭͪ͊ͻ͊ 

͔͔ͨͪ͒ ͙͙ͪͯͫͫͣ͟ ͙ ͔͎ͦ ͨͪΎ͎ͣͦͦ ͔͍͙ͫ͒ͫͭ͡Ύ ς ͔͙ͤͨͪΎ͙ͤ͘ ͟ 

͙ͪͯͫͫͣ͟Φ ˮͤ͊;͔ ͙ ͋·ͭΈ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭΥ ͯ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͍͙͙͒ͭ 

͍͔͙͍͋ͫ͘΄͔͎ͦͫΎ ͍͔ͪ͘ΎΣ ͔͍͒ͪͣ͊΄͔͎ͦ ͪ͊ͤΈ΄͔ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͔͔ͭ͟͟͡ ͤ͊ 

͔͒ͤ ͚ͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͒ͯ΄͙Σ Ήͭͦ ͔͙ͪ͘͡΅͔ ͔ͤ ͍·͍͔ͦͭ͘ ͍͔ͫͭ͡·ͻ 

;͍͍ͯͫͭΦ ˻͍ͭͪ͊΅͔͙͔ͤΣ ͔͔͙͔ͨͪͪͤ͘Σ ͯ͗͊ͫ ς ͍ͦͭΣ ;ͭͦ ͨͦͯ͡;͔͊ͭΣ 

͊͘ͻ͔͋͡·͍͊ΎͫΈ ͙ͪͯͫͣͦͣ͘Σ ͗͊͗͒ͯ΅͊Ύ ͙͙ͨͪͤ͊ͤ͘Ύ ͙ ͍͔͙ͯ͊͗ͤΎΣ 

͔͔ͨͪͭ ͤ͒ͯΌ΅͊Ύ ͤ͊ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͍͙͔ͦ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ˾͙ͦͫͫΎΦ  

˻͋ΆΎͫͤΎͭΈ ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͔͋ͦͤ͡ ͙ͪͯͫͣͦͣ͘Σ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͙ͫ͊ͣ ͙ͫͭ͊͡ 

͙ͫͭͦ;͙ͤͦͣ͟ ͪͯͫͦͺ͙͙ͦ͋Σ ͍ ͔͙ͨͪͦ͒ ͔͙ͦ͋ͦͫͭͪͤΎΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ 

͔͔͋ͫͨͦͤͦ͘͡Φ ˹͙;͔͎ͦ ͔ͤ ͯͫ͡·΄͊ͭΣ ͒͊ ͔΅͔ ͙ ΄͍·ͪͤͯͭ ;͔ͣ-
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͙ͤ͋ͯ͒Έ ͭΎ͔͗͡·ͣΣ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͤͦ;ͤ·ͣ ͎ͦͪ΄ͦͣ͟Φ ˹ͦ ͍ ͔͙ͨͪͦ͒ 

͔͙͙͙ͪͣͫͫ ͙͔͔ͤͭͭͯ͊͟͡͡͡Έͤ·͔ ͺͯͤ͟ͼ͙͙ ͎ͣͦͯͭ 

͍͍͙͍ͦͫͫͭ͊ͤ͊͊ͭ͡ΈͫΎΦ ˮ ͎ͭͦ͒͊ ͋ͦͪͼ· ͫ ͪͯͫͦͺ͙͔͚ͦ͋ ͨͦͯ͡;͊Όͭ 

΄͊ͤͫ ͙ͦ͋ͤ͊ͪͯ͗ͭΈ ͍͙ͫͦͻ ͎͍͊ͤ͡·ͻ ͍͎͍ͪ͊ͦΣ ͨͪͦͫͭͦ ͔͍ͨͦͫͣͦͭͪ ͍ 

͔ͪ͊ͦ͘͟͡Φ    

29 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

͙́ͪ ͍͔͙͙ͪͫ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘ 

˽͙ͯͭͤ ͫ ˻͚͋͊ͣͦ ͎͍͙͙ͨͦͦͦͪ͡ ͦ͋ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ ˤͦͭ ;ͭͦ ͦ͋ Ήͭͦͣ 

ͫͦͦ͋΅͔͊ͭ ͚ͫ͊ͭ ˻͋͊ͣ· ό͔͔͍ͨͪͦ͒ ͚ͣͦ ς s Φ˭Φ) 

˽͙ͯͭͤ ͍͙ͨͦͦͤ͘͡ ˻͔͋͊ͣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͙ͦ͋ͫͯ͒ͭΈ ͔͔͙ͨͪ͒ͦ͗ͤ͡Ύ 
˿̊ˢ ͨͦ ͙͙͒ͨͦͣ͊ͭ͡;͔ͫͦͣͯ͟ ͔ͪ͊ͪ͘΄͔͙ͤΌ ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ 
͙͙ͪͫ͊͘͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ˴͔͙ͪͪ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͔͔ͨͪ͒͊͡ ˶͍͍͊ͪͦͯ ͤ͊ 
͍͔ͫͭͪ;͔ ͍ ˥͎͔͊͊ ͤ͊ Ή͚ͭͦ ͔͔͔ͤ͒͡ ͙ ͦͭͦͪ͟·͔ ͋·͙͡ 
ͪ͊ͪ͊͋ͦͭ͊ͤ͘· ͍ ͻ͔ͦ͒ ͦͤͫͯ͟͡Έͭ͊ͼ͙͚ ˿̊ˢ ͫ ͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟ ͙ 
͔͍͔͚͙͙ͪͦͨͫͣ͟ ͔͙ͨ͊ͪͭͤͪ͊ͣΦ ˻͋͊ͣ͊ ͙ͨͦͨͪͦͫ͡ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·͚ 
͙ͨͫΈ͔ͣͤͤ·͚ ͍͔ͦͭͭΣ ͙ ͔͙͔ͨͪ͒ͤͭ͘· ͎͙͙ͫͦ͊ͫͫ͡͡ΈΣ ;ͭͦ ˴͔͙ͪͪ 
͙ ˶͍͍͊ͪͦ ͒ͦ͗ͤ͡· ͍͔͙ͫͭͪͭͭΈͫΎΣ ;ͭͦ͋· ͙ͦ͋ͫͯ͒ͭΈ 
͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͙͔ ΄͎͙͊Φ  ˻͋͊ͣ͊ ͔͙ͦͭͣͭ͡Σ ;ͭͦ ͨͦ͒ͻͦ͒ 
͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ͟ ͙͙ͪͫͯ͘͟ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ 
͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͍͍͔͘΄͔ͤͤ·ͣ ͙ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊͡ ͤͤ·ͣ ͤ͊ ͙͔͙͔ͫͤ͗ͤ 
Ήͫ͊͊͟͡ͼ͙͙, ͤ͊ ͍͔͔͙͔ͨͪͦ͒ͤ ͙ͦͤͫͭͭͯ͟ͼ͙͚ͦͤͤͦ ͔ͪͺͦͪͣ· ͙ 
͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ͻ ͍·͍͋ͦͪͦΦ ˻ͤ ͙ͨͦͨͪͦͫ͡ ˾͙ͦͫͫΌ 
͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ Ήͭͦͭ ͨͪͦͼ͔ͫͫ ͙ ͙͔͎͋͊ͭ͘Έ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͙ͻ 
͍ͨͪͦͦ͊͟ͼ͙͚Σ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͤ͊ͪ͊΅͙͍͙͔͊ͤ ͍͔ͦͦͪͯ͗ͤͤ·ͻ ͙ͫ͡ ͤ͊ 
͎͙ͪ͊ͤͼ͔ ͫ ͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟Φ ˻͋͊ͣ͊ ͨͦ͒;͔ͪͤͯ͟͡Σ ;ͭͦ ˿̊ˢ 
ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Όͭ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ͙͙͒ͨͦͣ͊ͭ͡;͔͙͚ͫ͟ ͨͯͭΈ ͍ 
͔ͭͫͤ·ͻ ͦͤͫͯ͟͡Έͭ͊ͼ͙Ύͻ ͫ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͙ ͙ͨͪ 
͔͔ͨͦ͒͒ͪ͗͟ ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͫ ͼ͔͡ΈΌ ͔͒Ήͫ͊͊͟͡ͼ͙͙ 
͙͙ͪͫ͊͘͟Φ ˻͋͊ͣ͊ ͔ͫ͒͊͡͡ Ύͫͤ·ͣΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͔͙ͫ͡ ˾͙ͦͫͫΎ ͍͔͔ͦͭ͒ͭ ͍͚ͦͫ͊͟ ͙ ͔ͤ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͔͙͙ͨͪ͒ͨͪͤͣ͊ͭΈ 
΄͎͍͊ͦ ͨͦ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣͯ ͤ͊ͪͯ΄͔͙ͤΌ ͔͙͙ͭͪͪͭͦͪ͊͡Έ͚ͤͦ 
ͼ͔͙ͦͫͭͤͦͫͭ͡ ͙ ͍͔͔͙͔ͫͯͪͤͭͭ͊ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˻͋͊ͣ͊ ͍ͫͤͦ͊ 
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ͯ͊͊͘͟͡ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ˿̊ˢ ͔ͪ΄͙͔ͭ͡Έͤͦ ͍ͦͪ͊͗͊͘Όͭ ͙͍ͨͪͦͭ 
͔͚͍͙͚͒ͫͭ ͨͦ ͤ͊ͪͯ΄͔͙ͤΌ ͔͙͙ͭͪͪͭͦͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͼ͔͙ͦͫͭͤͦͫͭ͡ 
͙ ͍͔͔͙͔ͫͯͪͤͭͭ͊ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ˾͙ͦͫͫΎ ͔ͯ͗ 
͔͙ͨͪ͒ͨͪͤΎ͊͡Φ   

ˢ ͍ͦͭ ͚ͫ͊ͭ ˴͔ͪͣ͡Ύ ͦ ͭͦͣ ͔͗Φ 

˿ͦͫͭͦΎͫ͡Ύ ͔͔ͭ͡ͺͦͤͤ·͚ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ˤ͙͙͊͒ͣͪ͊͡ ˽͙ͯͭͤ͊ ͫ 
˽͔͙͔ͪ͒ͤͭͦͣ͘ ˿͔͙͖ͦ͒ͤͤͤ·ͻ ͍̊ͭ͊ͭͦ ˢ͔͙͙ͣͪ͟ ˣ͊ͪ͊ͦͣ͟ 
˻͚͋͊ͣͦΦ ˽͔ͪͦ͒ͦ͗ͤ͡ ͔ͦ͋ͣͤ ͔͙ͣͤͤΎ͙ͣ ͍ ͍ͫΎ͙͘ ͫ ͙͙ͪͫͦͣ͘͟ ͤ͊ 
͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ ˤ͙͙͊͒ͣͪ͡ ˽͙ͯͭͤ ͙͍͖ͨͪ͟͡ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ˣ͊ͪ͊͊͟ 
˻͋͊ͣ· ͟ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Ό΅͔ͣͯͫΎ ͎ͪ͊ͯͯ͘͡ Ή͔͙͍ͫͭͪͣͫͭͦ͟Σ 
͔͋ͤ͊͊͊ͤͤͦ͘͘͟ ͍͔ͫͦͪ΄͊Ό΅͙ͻ ͊ͭ͟· ͯͫͭͪ͊΄͔͙ͤΎ ͍ 
ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͙ͣͪͤ·ͻ ͙͔͔͚͗ͭ͡Σ ͍͊ͫͭͤ͡·ͻ ͫͭͪͯͭͯͪ͟Σ 
͎͍ͦͪ͊ͤͦ ͍ͨͪ͊ͦͨͦͪΎ͒͊͟ ͍ ͙ͪ͊͘͡;ͤ·ͻ ͔͎͙ͪͦͤ͊ͻ ͙ ͍ ˴͙͔͍͔Φ ˤ 
Ήͭͦͣ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͙͚͙͚ͪͦͫͫͫ͟ ͙͔͒ͪ͡ ͔͙ͨͪ͒ͦ͗͡͡ 
͔ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͭΈ ͍ͦͣͦ͗ͤ͘·͔ ΄͎͙͊ ͔͎ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦͦ 
ͫͦͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͨͦ ͔͚͍͙ͫͦ͒ͫͭΌ ͙͙ͫͭ͊͋͊͘͡ͼ͙͙ ͍͙ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟Φ 
͍͙͙̂ͫͦͫ͡͡ΈΣ ;ͭͦ ͍ ͙͚͋͗͊͡΄͔͔ ͍͔ͪͣΎ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·͔ 
͔ͨ͊ͪ͊ͣͭͪ· ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͔͚ͫͦͣͫͭͤͦ ͪ͊͋ͦͭ· ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͦ͋ͫͯ͗͒ͤ· 
͍͙͔ͪͯͦͦ͒ͭ͟͡Ύ͙ͣ ͍͔ͤ΄͔͙͙ͤͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟ͻ ͍͔͍͒ͦͣͫͭ ˾͙͙ͦͫͫ ͙ 
˿̊ˢΦ 

̉ͭͦ ͦ͋΅͔͎ͦΚ ̉ͭͦ ͋·͡ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͙ ;ͭͦ ͎͍͙͙͒ͦͦͦͪͫ͡ΈΣ ;ͭͦ 
͙͙ͣͤͫͭͪ· ͙ͤͦͫͭͪ͊ͤͤ·ͻ ͔͒͡ ͔͎ͦ ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡Φ ˻ ;͔ͣ ͋·͡ 
͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘Σ ͔ͭͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤΣ ͨͦͤΎͭͤͦΦ ˤ ͍͒ͯͻ ͍ͫͦ͊͡ͻ ς ˻͋͊ͣ͊Υ 
ζ˹͔ ͔͘͡ΈΦ ˿͙͊ͣ ͔͔ͪ͊͋ͪͣͫ͘ΎηΤ ˽͙ͯͭͤΥ ζ˸· ͔ͭͦ͗ ͻ͙ͦͭͣ 
͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎΦ ́͊ͣ ͗ͯͭΈ ;ͭͦ ͍͙ͭͦͪͭͫΎηΦ 

ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͙ͨͦͫͣͦͭͪͣΣ ͊͟͟ ͍͔ͦͫ΅͔͊ͭ ͭͦ ͔͗ ͫͦ͋·͙͔ͭ ˿˸ˮΣ 
͙ͨͪ;͔ͣΣ ͔ͤ ˹́ˤ ͔͊ͦ͟͟-͙ͤ͋ͯ͒ΈΣ ͊ ͍͔ͨͦͤ͡Σ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋·Σ 
͍͔ͣͤΎ͔͔ͣͦ ˹ΈΌͫͪͯ ό͔ͭͫͭ͟ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͭͦ͡Έͦ͟ 
ͺ͎͔ͪ͊ͣͤͭ·ύΦ   

˽͔͙͔ͪ͒ͤͭ͘· ˾͙͙ͦͫͫ ͙ ˿̊ˢ ͨͦͦ͋΅͙͊ͫ͡Έ ͨͦ ͔͔ͭ͡ͺͦͤͯΣ 
͙͍ͦ͋ͫͯ͒ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟ΦΦΦ ˿̊ˢ ͍ͦͯ͘;͙͙͡ ͔͙͔ͤ͟ ͔͔͙ͨͪ͒ͦ͗ͤ͡Ύ ͨͦ 
͔͎͙͍͙ͯͪͯͪͦ͊ͤ͡Ό ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͤ ͙ͫͦ͋ͪ͊ΌͭͫΎ 
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͍ͦ͋ͤ͊ͪͦ͒ͦ͊ͭΈΦΦΦ ˻͋͊ͣ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͍·͙ͪ͊͘͡ ͔͚͍͋ͫͨͦͦͫͭͦ͟ ͨͦ 
͍ͨͦͦ͒ͯ ͍͔͙ͯ͡;͔͙ͤΎ ;͙͔͙ͫͤͤͦͫͭ͡ ͙͚͙ͪͦͫͫͫ͟ͻ ͍͔ͦͤͤ·ͻ ͙ 
͙͍͙ͨͪ͊͘͡ ˸͍ͦͫͯ͟ ͍·͍͔͙ͫͭ ͍͙ͫͦ ͍͔ͦͦͪͯ͗ͤͤ·͔ ͙ͫ͡· ͙͘ 
͙͎͙ͨͪͪ͊ͤ;ͤ·ͻ ͫ ͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟ ͚͍ͪ͊ͦͤͦΦ ˴͔ͪͣ͡Έ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΣ 
;ͭͦ ͙͔͒ͪ͡· ͍͒ͯͻ ͫͭͪ͊ͤ ͎͙͙ͫͦ͊ͫͫ͡͡Έ ͫ ͙͙ͤͼ͙͙͍͚͊ͭͦ 
˸͍ͦͫ͟· ͨͦ ͙͙ͫͭ͊͋͊͘͡ͼ͙͙ ͍͙ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ ˤ 
ˤ͊΄͙͎͔ͤͭͦͤ ͙͍ͤ͊ͫͭ͊͊ΌͭΣ ;ͭͦ ͔ͨͪͦͭ͟ ͔͎͙͍͙ͯͪͯͪͦ͊ͤ͡Ύ 
͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙ ͔͍͚ͨͪͦ ͔͙ͨͪ͒ͦ͗͊͡͡ ͙͙͊͒ͣͤͫͭͪ͊ͼ͙Ύ ˿̊ˢΦΦΦ 
ˣ͔͡·͚ ͒ͦͣ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͙͍ͤ͊ͫͭ͊͊ͭΈ ͤ͊ ͍·͍͔ͦ͒ 
͙͔͒ͦͨͦͤͭ͡͡Έͤ·ͻ ͔͔͙͚ͨͦ͒ͪ͊͒ͤ͘͡ ͙͚͙ͪͦͫͫͫ͟ͻ ͍͚ͦͫ͟ ͙͘ 
˴ͪ ·ͣ͊Σ ͙ ͔͍͔͙͙ͨͪ͒ͦͫͭ͊ͤ͡ ͎͙͚͊ͪ͊ͤͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ˴͔ͪͣ͡Έ ͔ͤ 
͙͔ͨ͊ͤͪͯͭ͡ ͙͍͚ͫͦͦ͡ ͊͘ͻ͍͊ͭ ͎̑ͦ-ˤͦͫͭͦ;ͤ·ͻ ͔͚ͦ͋͊ͫͭ͡ 
͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˻ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͙͙ͤ ˴ͪ·ͣ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͪ;͙ ͔ͤ ͙͔͒ͭΦ ˮ 
ͭΦ͒ΦΦ 

˴͔͊ͦ͟ ͍͔ͨ;͔͙͔͊ͭͤ͡ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͍͙ͦͤͤͯͭ͘͟Έ ͯ ;͙͔ͭ͊ͭ͡Ύ ͎ͭ͊ͦͦ͟ 
ͦͭ;͔ͭ͊Κ ˻;͔ͤΈ ͔ͨͪͦͫͭͦΦ ˸· ͪͯͭ͟·͔ ͙ͨ͊ͪͤΦ ˨͔͊͗ ̊ͭ͊ͭ· 
͙͙ͨͪͤ͊͘͡ ͤ͊΄ͯ ͙ͪͯͭͤͯ͘͟ ͙ ͙ͤ;͔͎ͦ ͦͭ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͔ͭͪ͋ͯΌͭ ς 
͙͔ͫͣͪͤͤͦ ͨͪͦͫΎͭ ͔ͤ ͋·ͭΈ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͪͯͭ͟·͙ͣΦ ˻͙ͤ ;͔͎ͦ-ͭͦ 
ͭ͊ͣ ͫͪ͟·͍͊ΌͭΣ ͔͋ͫͨͦͦ͟ΎͭͫΎΣ ͙ͨͪ͘·͍͊ΌͭΣ ͙͍ͤ͊ͫͭ͊͊ΌͭΦΦΦ ˤ 
ͦ͋΅͔ͣ ς ͔ͫͯͭΎͭͫΎΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͙ͫ͊͋͊͟͡Φ ˽ͪͦ ˴ͪ·ͣ ͔ͯ͗ ͙ 
͍͍͔ͦͫ ͔ͤ ͙͊͊͘͟ΌͭͫΎ ˮ ͍ͦͦ͋΅͔ ͍ͦ ͍͔ͫͣ ͫ ͙ͤ͊ͣ ͔ͯ͗ 
͎͙͙ͫͦ͊ͫͫ͡͡Έ όͦ ͎͙͙ͫͦ͊ͫ͡Σ ͙ͫͭ͊ͭ͟Σ ͤ͊ ͚͔ͫ͊ͭ ˴͔ͪͣ͡Ύ ͔ͤͭ ͙ͤ 
͍ͫͦ͊͡ύΦ 

˩΅͔ ͪ͊͘Υ Ήͭͦ ͔ͤ ˹́ˤ ς ˹ΈΌͫͪͯΦ ˢ ;͔͎ͦ ͙ͦ͗͒͊ͭΈ ͦͭ ͔͔͋ͦ͡ 
͍͙͔ͨͪͦͨͪ͊ͭ͡Έ͍͔ͫͭͤͤ·ͻ ˿˸ˮΚ ˮ ͊͊͟͟Ύ ͙͊ͪͭͤ͊͟ ͙ͣͪ͊ ͒ͦ͗ͤ͊͡ 
ͫͺ͙͍ͦͪͣͪͦ͊ͭΈͫΎ ͍ ͎͍͔ͦͦ͡ ͦ͋·͍͔͊ͭ͡ΎΚ ̉ͭͦ ͔͗ ͔͒ͫ͘Έ 
͙͍ͯ͒͡ΎͭΈͫΎ ͎ͪ͊ͯͯ͘͡ ζ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘ηΣ ͙͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟Σ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ 
ͨͪͦͫͭͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͔ͤ ͍·͙ͪ͊ͫͭ ͺ͊΄͙ͣͯ͘Κ  

ˤ Ή͙ͭͻ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͤ͊ͣΣ ͊͟͟ ͻ͙͙ͤͤ ͙ͨͪ ͙͡ͻ͔ͦͪ͊͒͟Σ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ· 
͍͙͍ͨͪ͊͒·͔ ˿˸ˮ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͍͎ͤͦͦͦ ͙ͭͨ͊Φ ˿ ͚ͦ͒ͤͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ 
͔ͤͯΎ͍͙ͣ͘·͔ ͒͡Ύ ͍ͫΎ͙͟ͻ ζ͍ͤ͊͒ͦͪͦ͘ηΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔ͨͦͫͭͪͦͤͤ·͔ ͨͦ 
͙ͨͪͤͼ͙ͨͯ ζͫͯ͡ͻ͍ͦηΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͎ͨͪ͒ͨͦ͊͊ͦͫ͡͡Έ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͍ 
ζ˨͚ͦ͋ͪͦ ͣ͊΄͙͔ͤ ͍ͨͪ͊͒·η ˹͍͊͊͡Έ͎ͤͦͦΦ ˿ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ 
͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙Ύ ͍ Ή͙ͭͻ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊ͻ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡Έͤͦ 
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͍͙͍͚ͨͪ͊͒ͦΦ ˮ ͫ ͔ͭͪͭΈ͔͚ ς ͍ͨͦ͒͊͊ͭΈͫΎ Ήͭ͊ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙Ύ 
͒ͦ͗ͤ͊͡ ͙͍ͭ͊͊ͤͭͦ͡͡Φ  

ˮ ͔΅͔ ς ;͔͍͔͔ͭͪͭͦΦ ̏ͭͦ ͔͔͍͔ͫͭͦ ͨͦ ͍͔͚ͫͦ ͙ͫͯͭ ˿˸ˮ ͒ͦ͗ͤͦ͡ 
ͺ͙͙͍ͤ͊ͤͫͪͦ͊ͭΈͫΎ ;͙͔ͭ͊ͭ͡Ύ͙ͣΣ ͙ ͺ͙͙͍ͤ͊ͤͫͪͦ͊ͭΈͫΎ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ͋· 
Ήͭͦ ͺ͙͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͪͦ͊ͤ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͋·ͦ͡ ͋· ͔͎ͦ͟͡ ͔͔͔ͨͪͪ͊ͭ͘ΈΦ ˢ 
Ήͭͦ ͤ͊͘;͙ͭΣ ;ͭͦ ͔͔͍ͫͭ·ͣ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͙ ͺ͙͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͪͦ͊ͤΦ  

˴͊͟ Ήͭͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΚ ˭͔͒ͫΈ ͔ͫͭΈ ͤ͊͒ ;͔ͣ ͨͦ͒ͯͣ͊ͭΈ 
ζ͔͍͔͔͒ͦͨͪ͊ͣ͡ηΦ 

30 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

̊͊ͤͫ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ 

͙̂ͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡Σ ͭ͊͟ ͯ͗ ͍͔ͨͦͦͫ͡Έ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͤ͊;͊͊͡ 

͔͍͙͙͚ͤ͊ͫͣͦ͘ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ς Ήͭͦ ͋ͦͪΈ͋͊ ͊ͨ͊͒ͤ͘·ͻ 

ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡ ͫ ͍ͦͫͭͦ;ͤ·͙ͣ ͍͙ͦͪ͊ͣΦ ˩͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ ;ͭͦ 

ͤͦͪͣ͊͡ΈͤͦͣͯΣ ͫ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͙͔͔͚ͫͦͪ͗ͤͤͦ͟ ͒ͯ΄͚ͦ 

͙͙͔͋ͪ͊ͭ͘͡Ό ͔ͤ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͎͍ͦͦͫͦ͊ͭ͡Έ ͙ͤ ͊͘ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡Σ ͙ͤ 

͊͘ ͍͍ͦͪͦΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͙ ͔ͭΣ ͙ ͎͙͔͒ͪͯ ͙͔͙͙ͨͪͪͨ͟͡ ͟ ͍͙ͫͦͣ 

͔ͤ͊ͣͤ͊ͣ͘ ͍͔͔͊͊ͭ͘͟͡͡Έͤ·͔ ͙͙͋͊ͤͭ͟Φ ̂ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡ 

͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫ͟ ͤ͊ ͙͔͋͊ͤͭ͟ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ͊ ζ͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟ΎηΦ ˽͔͔ͦ͒ͤ͘ ͟ 

Ήͭͦͣͯ ͍͙͒ͦ͋͊ͦͫ͡Έ ζ͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭͦ ͙ ;͔ͫͭͤͦͫͭΈηΣ ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ς 

͔΅͔ ͙ ζ˩͍ͪͦͨ͊ηΦ ˹͊ ͙͔͋͊ͤͭ͟ ͍͍ͦͪͦ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ· ό͔ͭͦ͗ 

͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫ͟ύ ζͨͦͪΎ͒ͦ͟η ͙ ζ͍͔͍ͪ͊ͤͫͭͦηΦ 

ˮ ͔͍͚ͨͪͦΣ ͙ ͍͚ͭͦͪͦ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͔͚ ό͔͊ͣ͘;ͯ ͍ 

ͫͦ͋͊͟͟ͻ ͒͡Ύ ͦ͒ͯͪ͊;͔ͤͤ·ͻ ͔͔͍͚ͪͣͫͦ͟͟͡ ͎͚ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒ͦΣ ;ͭͦ Ήͭͦ 

͙͙͔ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͔͔͍ͨͪͦͪͦͭ· ς ͫ ͙͍ͦ͡·͔ ͔͔ͨͪͻ͍͊ͭ· ͚ͦ͒ͤͦ ͎͚ͪͯͨͨͦ 

Ή͙ͭ͡· ͍͙͊ͫͭ͡ ͯ ͎͚͒ͪͯͦ ͔͋͘ ͙͔͔͙ͣͤͤ͘Ύ ͙ͫͯͭ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͙ 

͍͙͊ͫͭ͡Τ Ήͭͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͙ ς ͔ͫͣͤ· ͍͙͊ͫͭ͡ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ 

΄͙͎ͪͦͦͦ͟ ͎ͤ͊ͪͦ͒ͤͦͦ ͍͙ͦͫͫͭ͊ͤΎ ͫ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͤͤ·ͣ 

͙͔͔͙͔ͣͤͤͣ͘ ͦ͋΅͔͍͔͚ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘ύ ͍͙͎͙͒͊͡ ͔ͤ ͙͔͙͒ ζ˭͊ 
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ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡Σ ͙͍ͨͪͦͭ ͍͍ͦͪͦηΦ ˮ͔͒Ύ ͔͙ͦ͋ͻ ͋·͊͡ ͎͚͒ͪͯͦ ς 

ζ˽͍ͪͦͭ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡Σ ͊͘ ͚͒ͦͫͭͦͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΗηΦ  

˹ͦ ͍ ͔͍ͨͪ·͚ ͪ͊͘ ͙͔͒Ύ Ήͭ͊ ͋·͊͡ ͔ͨͪ͒͊ͤ͊ ̑΅͔ͤͦ͟ ͔΅͔ ͒ͦ ͔͎ͦ 

͔ͨͦ͋͒· ό͙ͨͪ;͔ͣΣ ͍ͫͤͦ͊ ͍ ͫͦ͋͊͟͟ͻ ς ͙͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ 

͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͙ ͔͔ͦ͋ͫͨ;͙ͦ͡ ͙ͭ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͔͎ͦ ͔ͨͦ͋͒ͯύΣ ͎ͦ͒͊͟ 

ͦͤ ͎͙͍͊ͪ͊ͤͭͪͦ͊͡ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫͣ͟ ͔ͦͨͨͦͤͤͭ͊ͣ ͔͋ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ͘Έ ς 

͙ ͙͡;ͤͯΌΣ ͙ ͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫͯ͟ΌΦ ͙͙́͊ͣ͟ ͔͗ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍͙ͫͭ͊ͣ ͋·͡ 

͔͊ͨͦͤͤ͘͡ ͙ ͍͔ͫΈ ͔͎ͦ ͔͙͔͙͚ͨͪ͒ͤͭͫ͘͟ ͫͪͦ͟Σ ͯ͟͡Έ͙ͣͤ͊ͼ͙͔͚ 

͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͫͭ͊͊͡ ͫ͒͊;͊ ͫͭͪ͊ͤ· ͍͙̒ͤͯͦ͟;ͯ ͤ͊ ͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ 

ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤ·ͻ ͍·͋ͦͪ͊ͻΦ  

͎́ͦ͒͊Σ ͤ͊ ͔͔ͨͦͫ͒ͤͣ͡ Ή͔ͭ͊ͨ ͔͙͔͙ͨͪ͒ͤͭͫ͘͟ͻ ͍·͍͋ͦͪͦ Ή͙ͭ͊͡ 

͙̂ͪ͊ͤ͟· ͙͙͍ͦͤͫͦ͒ͪͦ͊͊ͫ͟͡͡Έ ͙͍ͨͪͦͭ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Φ ͔̉ͣ-ͭͦ 

͙̑͡Ύ ˤ͙͙͍͊͒ͣͪͦͤ͊͡ ͙ͻ ͙ͫ͡Έͤͦ ͔ͤ ͙͍ͯͫͭͪ͊͊͊͡Φ ˿ͭͪ͊ͤͤͦͫͭΈ 

Ή͎ͭͦͦ ͦ͋Ά͔͙͔͙͒ͤͤΎ ͙ͤ͊ͨͦͣͤ͊͊͡ ͔͙ͤͨͪΎ͙͔ͭ ͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟ 

Ή͙͚ͭͦ͡ ͍͙͎̒ͤͫͦͦ͟͡ ͍ фс-ͣ ͎ͦ͒ͯΦ  

˾͍͊ͫͨͪ͊͊ ͔͙͍ͨͦ͋͒΄͔͎ͦ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͙͔ͣͤͤͦ ͤ͊͒ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ͫ 

͔͔ ͺ͙͙͘;͔͚ͫͦ͟ ͙ͦ͘͡Ύͼ͙͔͚ ό͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟ ͙͙͍ͦͪͦ͊ͭ͘͡Έ ͔͔ 

͋·ͦ͡ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ύ ͫͭ͊͊͡ ͎͙ͦ͡;͔͙ͫͣ͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭͣ͡ ͚ͭͦ 

͙ͦͤͫͦ͒͊͟͡ͼ͙͙Φ  

ˤ ;͔ͣ ͋·͊͡ ͙ͨͪ;͙ͤ͊Κ ͔̉ͣ ͙̑͡Ύ ˤ͙͙͍͊͒ͣͪͦͤ͊͡ Ή͙͔ͭ͡ ͭ͊͟ ͔ͤ 

͎͙ͯͦ͒͊͡Κ ́ͯͭ ͔͒͊͗ ͎͊͒͊ͭΈ ͔ͤ ͤ͊͒ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ ͙ͭ͊͟ͻ 

ͫͯ͡;͊Ύͻ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͍͔͎ͫ͒͊ ͦ͒ͤ͊ ς Ή͙ͭ͊͡ ͙͋ͦͭͫΎΦ ˣ͙ͦͭͫΎ 

͔͔ͨͪͫͭ͊ͭΈ ͋·ͭΈ Ή͙͚ͭͦ͡Φ ̒ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤͦ ͔͙ͫ͒͡͡ 

͊͘ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙͗ͤ͘ΈΌΣ ͤͦ ͍͔ͨ;͔͙͔͊ͭͤ͡ ͦͭ 

͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟-͙͙ͨͦͭ͊͟͡ ͫ нлло ͎ͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ Ύ ͍͔͍ͨͪ·͔ ͦ ͔͚ͤ 

ͯͤ͊͘͡Σ ͯ ͔ͣͤΎ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·ͦ͡ ͔͊ͦ͟͟-ͭͦ ζ͙͒ͦͤ͟ͻ͍ͦͭͫͭͯΌ΅͔͔η ς 

;͔͍͔ͦ͟͡ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͫͪ͊͗͊ͭΈͫΎ ͫ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ·ͣ ͦͣ͘͡Σ ͫ 

͎ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡ΈΌΦ ˢ ͎ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡Έ ς ͫ  ͔ͤΌΦ  
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̏ͭͦ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ͫ͊ͣ͊ ͍·ͪͦͫ͊͡ ͍͙ͤͯͭͪ Ή͚ͭͦ 

͚ͫ͊ͣͦ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡Φ ˮΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔͔ ͙͔͋ͤͫ͘ ͔ͤ ͎ͣͦ ͍͔͙ͫͭͫΈ ͨͦ 

͙ͤ·ͣ ͍͙ͨͪ͊͊ͣ͡Σ ;͔ͣ ͍͔ͫ͡Ύ ͍͔ͫΈ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ό͙ ͙͚͙͚ͪͦͫͫͫ͟ύ 

ͪͯͨͤ͟·͚ ͙͔͋ͤͫ͘ ͍ ͍͔͔ͨͦͫͭͫͦͭͫͦ͟ ͍͔ͪͣΎΦ ˮ ͙͗ͤ͘Έ ͍ ͙͙͔ͨͦͭ͟͡ 

͔ͭͦ͗ ͋·͊͡ ͦ͋Ύ͊ͤ͊͘ ͍͊ͫͭ͊͘͡ΎͭΈ ͔͔ ͙͎ͪ͊ͭΈ ͨͦ ͍͙ͨͪ͊͊ͣ͡Σ 

͔͙͒͊ͣ͟͡ ͦͭ ͪ·ͼ͙͊ͪͫ͟ͻΦ ˹ͦΣ ͔ͭͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤΣ Ήͭͦ ͭ͊͟Φ 

́ͦ͡Έͦ͟ Ή͙ͭͣ ͣͦ͗ͤͦ ͦ͋ΆΎ͙ͫͤͭΈ ͔ͫͭͪ͊ͤͤͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͍͎ͭͦͪͦͦ 

˸͚͊͒͊ͤ͊ ͟ ͍͔͙ͦͫͦ͋ͦ͗͒ͤΌ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Φ ˤ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ˩˿Σ 

˸͚͊͒͊ͤ ͍͍͔ͦͫ ͔ͤ ͔͍ͭͪ͋ͦ͊͡ ͍͙ͦͫͦ͋ͦ͒ͭΈ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Φ ˹͔ 

͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊͡ ͙͔͒ͪ͡· ˸͚͊͒͊ͤ͊Φ ˻͙ͤ Ύ͍ͤͦ ͋ͦΎ͙ͫ͡ΈΦ ˮ ͋ͦΎ͙ͫ͡Έ 

͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͟͟ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͔ͦͤͯͪͤͭ͊͟͟Φ ˤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͙ͦͤ 

͋ͦΎ͙ͫ͡Έ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ͯ͒͊͟ ͙ͫ͡Έ͔͔ͤΣ ;͔ͣ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊Φ ˮ ͙ͫͭͦͦ͡ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ͨͦΎ͍͙ͭΈͫΎ ͤ͊ ˸͚͔͊͒͊ͤ ͙ ͋·ͭΈ ͔ͭͨͦ͡ 

͍͔ͫͭͪ;͔͚ͤͤͦ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͊͟͟ ͔ͯ͗ ͤ͊ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͔͒ͤΈ 

͔͙͙͊ͨͫͭͪ͘͡ ͙͙͊ͤͭͭͣͦ΄͔͍͙͔ͤͦͫ͟͟ ͫͭ͊ͭΈ͙Υ ͚͒͊Σ ͔͒ͫ͊ͭ͟ΈΣ 

ͫͭ͊ͪ͊ΎΣ ͙ͨͦͪͯͭ͡Έ ͚ͫͭͪ͊ͤͦ ͣͦͦ͒͡·ͣΦ  

˴ͦ ͔ͣͤ ͦ͋ΆΎ͔͙͔ͫͤͤ ͍͔ͫͣ Ή͙ͭͣ ͫͭͪ͊ͤͤͦͫͭΎͣ ͙ͨͪ΄ͦ͡ ͎ͭͦ͒͊Σ 

͎ͦ͒͊͟ Ύ ͯͤ͊͘͡Σ ͭͦ͟ ͫͭ͊͡ ͙͔͒ͪͦͣ͡ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͔͙͔͚ͨͪ͒ͤͭͫͦ͘͟ 

͎͙ͦͤ͟Φ ˽͔ͭͪ ˽ͦͪͦ΄͔ͤͦ͟Φ ˽͍ͪ͊͊Ύ ͪͯ͊͟ ̑΅͔ͤͦ͟Σ ͙ ͙ͨͪ 

͍͙̒ͤͯͦ͟;͔ ͨͦͯ͡;͙͍΄͙͚ ͔ͤ ͭΌ͔ͪͣͤͯΌ ͚ͦͯ͟͟Σ ͊ ͙͙͔͔ͣͤͫͭͪͫͦ͟ 

͔ͪͫͦ͟͡Φ ˻͙͎͊ͪ͡ͻ-͙͙͔ͣ͊ͪ͒ͪ͡͡ ͙ ͫͨͦͤͫͦͪ ͍͎ͭͦͪͦͦ ˸͚͊͒͊ͤ͊Φ 

˥͍͊ͤ͡·͚ ͔͎ͤ͒ͪͯ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ͍ ζ͔͍ͦͪ͊ͤ͗·͔η ͎ͦ͒·Φ  

˽͔ͦ͋͒͊ ˽ͦͪͦ΄͔ͤͦ͟Σ ͍ ͍͚ͪ͊ͤͦ ͔͔͙ͫͭͨͤ ͙͍ͯͫͭͪ͊͊Ό΅͔͎ͦ ͙ 

͍͍ͦͪͦΣ ͙ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡Σ ͔ͫ͒͊͊͡͡ ͋· ͍ͭͦͪͯΌ ͙ͯͪ͊ͤͫͯ͟͟Ό 

͔͍ͪͦ͡Όͼ͙Ό ͺ͊ͪͫͦͣ ͍ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͋ͦ͡Έ΄͔͚ ͔͔͙ͫͭͨͤΣ ;͔ͣ ͭͦͭΣ 

͙͊ͣ͟͟ ̑΅͔ͤͦ͟ ͔ͫ͒͊͡͡ ͔͍ͨͪͯΌΦ ˽͔ͦ͋͒͊ ͔͗ Ήͭ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΣ ͔͙ͫ͡ 

͙ͫͯ͒ͭΈ ͨͦ ͙͍ͦͨͯ͋ͦ͊ͤͤ͟͡·ͣ ͫͦͼ͙͎͙ͦͦ͡;͔͙ͫͣ͟ ͒͊ͤͤ·ͣΣ ͊ 

͎͍͔͊ͤͦ͡ ς ͨͦ ͺ͙͍ͤ͊ͤͫͦ·ͣΣ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙ͦͤͤ·ͣ ͙ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫͣ͟ ͔ͪͫͯͪͫ͊ͣ ͙͙͔͋ͪ͊ͭ͘͡Έ͚ͤͦ ͙͙͊ͣͨ͊ͤ͟ 

˽ͦͪͦ΄͔ͤͦ͟Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͫ;͙ͭ͊ͭΈͫΎ ͨͦ;͙ͭ ͔͔͔͔͚ͨͪ͒ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡Φ  
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˽ͦ;͔ͣͯ ζͨͦ;͙ͭηΚ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ;͙ͫͭͦ ͔͔͙ͭͦͪͭ;͔͙ͫ͟ ͯ 

͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ ͔ͫͭΈ ΄͊ͤͫΦ ˽͔͔͍͔ͪͪͤͯͭΈ Ήͭͦͭ ͔ͦͣ͋ͪͤ͡·͚ ͙ͫͭͦ͟͡Σ 

͊͘ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͔ͯ͗ ͋ͦ͡Έ΄͔ нл ͔ͭ͡ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡· ͪ͊͘·͎ͪ·͍͊Όͭ 

͙̂ͪ͊ͤͯ͟ ͫ ͍͙ͦͪ͊ͣΣ ͙ ͤ͊;͊ͭΈ ͍ͫͦΌ ͙͎ͪͯΦ ˹͔ ˭͊ͨ͊͒ ͙͍ͨͪͦͭ 

ˤͦͫͭͦ͊͟Φ ˹͔ ˩͍ͪͦͨ͊  ͙͍ͨͪͦͭ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˢ ͍ͨͪ͊͒͊ ͙͍ͨͪͦͭ ͙͗͡Φ 

˨͙͍ͦͫͭͦͤͫͭͦ ͙͍ͨͪͦͭ ͍ͪ͊͋ͫͭ͊Φ ˨ͦ͋ͪͦͭ͊ ͙͍ͨͪͦͭ ͦ͋͘͡·Φ 

˨ͯͻ͍ͦͤͦͫͭΈ ͙͍ͨͪͦͭ ͔͋͒ͯ͘ͻ͍͙ͦͤͦͫͭΦ  

˸͔ͦ͗ͭ ͙͡ ͦͤ͊ Ήͭͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΚ ˹͔ ͍͔͔ͯͪͤΦ ˽͙͙ͦͭ͡;͔ͫ͊͟Ύ ͙͗ͤ͘Έ 

ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͎͊͒Ό΄͙ͤ͟Φ ˹͔ ͚ͭ͊ͦ͟Σ ͊͟͟ ͍ 

˾͙͙ͦͫͫΦ ˤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ς ͙ ͔ͨͦͣͤΈ΄͔Φ ˹ͦ ͎͊͒Ό΄͙ͤ͟Φ ́͊͟ ;ͭͦ 

΄͊ͤͫ· ͤ͊ ͔ͯͫͨͻ ͙͙͊ͣͨ͊ͤ͟ ζ˽͙͍ͪͦͭ ͎͊͒Ό΄͙ͤ͊͟ ͍ ͙͙͔ͨͦͭ͟͡Σ 

͙͍ͨͪͦͭ ͎͊͒Ό΄͙ͤ͊͟ ͍ ͙͙͗ͤ͘η ͔͍ͤ·͙ͫͦ͟Φ ˹ͦ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͎͙͒ͪͯͻ 

΄͍͊ͤͫͦ ͍·͋ͪ͊ͭΈͫΎ ͙͘ ͨͦͪͦ;͎ͤͦͦ ͎ͪͯ͊͟ ζ˴ͯ;ͣ͊-̑΅͔ͤͦ͟-

͍͙̒ͤͯͦ͟;-˽ͦͪͦ΄͔ͤͦ͟ΦΦΦη ͯ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔ͤͭΦ  

˴͊͟Σ ͍ͨͪͦ;͔ͣΣ ͙ ͯ ˾͙͙ͦͫͫ ͔ͤͭ ͙͎ͤͦͦ ΄͊ͤͫ͊ ͍·͋ͪ͊ͭΈͫΎ ͙͘ 

ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͨͦͪͦ;͎ͤͦͦ ͎ͪͯ͊͟Φ   

31 ͣ ͊ͪͭ͊ нлмп 

˭͍͍͚͒ͪ͊ͫͭͯΣ ͺ͊΄͙ͣ͘Κ 
˹͔͔͍͔ͨͪͦ͊ͨͪ͡Έ͔ͫͦ͟ 

˻͍͙ͭͫͭ͊ͣ ͔͙ͭͦͪΌ ͍ ͫͭͦͪͦͤͯ ς Ύ ͔ͤ ͻͦ;ͯ ͙͙͍͊ͤ͊ͪͦ͊ͭ͘͡Έ 

͎͙͔ͣͤͦͦͦ͋ͪ͊͘ ͫͣ·͍ͫͦ͡·ͻ ͔͍ͦͭͭͤͦ͟ ͍ͫͦ͊͡ ζͺ͊΄͙ͣ͘ηΦ 

ˤ·͔͒͡Ό ;͔ͭ·͔ͪ ͙ͦͭ͡;͙͔ͭ͡Έͤ·ͻ ͙ͨͪͤ͊͊͘͟Φ ˨͍͊ ͙͘ ͙ͤͻ 

ͦͭͤͦͫΎͭͫΎ ͟ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪͯ͟ ͍͙͊ͫͭ͡Σ ͍͒͊ ς ͟ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔ͫͦͣͯ͟ 

ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΌ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ  

˽͔͍ͪ·͚Φ ˥͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ͊Ύ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ ͍͔͙ͨͦ͒͊ͤ͡Ύ ͙͡;ͤ·ͻ 

͍ͫͦ͋ͦ͒Σ ͙ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦ ς ͍ͫͦ͋ͦ͒· ͣ·͙ͫ͡Φ ˤ ͙͔͔͒͊͡ ͍͔ͫ 

͒ͦ͗ͤ͡· ͒ͯͣ͊ͭΈ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦͦ͟Φ ˮ͙͡ ͯ͗ ͍ͦ ͍ͫΎͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ς 
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͙͍ͦ͒ͤ͊ͦͦ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΦ ˮ͙͡ ͯ͗ ͍͔ͫͦͫͣ ͭͦ;ͤͦ ς ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦͦ͟ 

͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͎ͪͦͣͦ͟Φ ζ˿;͊ͫͭΈ͔ ͔ͤ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͦ͒ͤ ͊͘ ͍͔ͫͻΣ ͊ ͍ 

ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍͔ͫ ς ͟ ͊͟ ͙ͦ͒ͤηΦ 

ˤ͚ͭͦͪͦΦ ͙͍̏ͫͨ͊ͤͫͤͦͫͭ͟ΈΣ ͎͔͙͍͊ͪͫͫͤͦͫͭΈ ͍͔ͤ΄͔͚ͤ ͙͙͙ͨͦͭ͟͡Φ  

͔͙͚́ͪͭΦ ˹͊ͪͦ͒ͤ·͚ Ή͙ͤͭͯ͊ͣ͘͘ ͍ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗ͯ͟ ͍͙͊ͫͭ͡Φ ζ˹͊ͪͦ͒ ͙ 

͙ͨ͊ͪͭΎ ͔͙͒ͤ·ηΦ 

͔͍͔̉ͭͪͭ·͚Φ ˾͙͍͊͘͡ ͔͙͍͎ͦͭͤͦͦ͟͟͡͡ Ή͎͙ͦͣ͊͘ ς ΄͍͙͙ͦͤͣ͊͘ ͙ 

͔ͫͤͦ͟ͺ͙͙ͦ͋Σ ζͤ͊ͪͦ͒ [͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͤ͊΄] ͨ ͔͍ͪ·΄͔ ͍͔͎ͫͦηΦ   

ˤ͚ͭͦͪͦ ͙ͨͪͤ͊͘͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͔ͤͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤ·ͣΣ ͤͦ Ήͭͦ 

͔ͤ ͭ͊͟ ς ͔͋͘ ͔͎ͤͦ ͔ͤͭ ͙ͤ ;͔͍͔͎ͭͪͭͦͦΣ ͙ͤ ͔ͭͪͭΈ͔͎ͦΦ ̅͊΄͙ͣ͘ 

Ή͙͔ͫͨͯ͊ͭͪͯͭ͟͡ ͙͔ͤͣͤͤ͘·͔ ͫͭͦͪͦͤ· ͒ͯ΄͙Σ Ήͭͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͼ͍͊ͪͫͭͦ 

ͦ͋·͍͔͊ͭ͡ΎΣ ͙ ͨͦΉͭͦͣͯΣ ;ͭͦ͋· ͙͔͙͍ͫͤͭͪͦ͊ͭ͘Έ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ·͚ 

͒͡Ύ ͔͎ͤͦ Ή͙ͤͭͯ͊ͣ͘͘Σ ͦͤ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͔͙͍͊ͨͪͦ͊ͭ͡͡Έ ͟ ͊͡;͙ͤͦͫͭΣ 

͎͔͙͍͙͊ͪͫͫͤͦͫͭΣ ͍͙͙͊ͫͭ͘Σ ͔ͦͣͫͯ͟͟͡ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͙͔͙ͯͤ͗ͤΎ 

͙ ͭΦͨΦΦ 

ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͙ͨͦͫͣͦͭͪͣΣ ͫ ;͔ͣ ˾͙ͦͫͫΎ ͍͔ͫͭͪ;͔͊ͭ ͔͒ͤΈ ͒ͯͪ͊͊͟Φ 

˻ͭ͟͡Ό;͔͙͔ͤ ͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙ͦͤͤ·ͻ ͙͔͔ͤͭͪͤͭ-˿˸ ˮ ς ˩ˬ͊Σ ˥͔͚ͪ͊ͤΣ 

˴͍͊ͫͨ͊ͪͦ͊ΦͪͯΣ ͊ ͊ͦ͒ͤͦ͘ ͊͘;͔ͣ-ͭͦ ͙ ˹͍͊͊͡Έ͎ͤͦͦΦ ̏ͭͦ ͋· ͔΅͔ 

͙ͤ;͔͎ͦΦ ˹ͦ ͔͙ͤ͊ͣͭͫ͡Ύ Ύ͍ͤ·͚ ͔ͪͤ͟ ͍ ͫͭͦͪͦͤͯ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤͦ 

͍͙ͨͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͙͙ͤ͡ ͙ ͍ ˿˸ˮΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔΅͔ ͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͙͊͊ͫ͘͟͡Έ 

͙͔ͦͭͤͦͫͭ͡Έͤͦ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣ͘·͙ͣΦ ˿͔͎ͦ͒ͤΎ Ύ ͚ͨͦͣ͊͡ ͔ͫ͋Ύ ͤ͊ 

ͭͦͣΣ ;ͭͦ ζ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟η ͫͭ͊ͭΈ͙ ˹ΈΌͫͪͯ ;͙ͭ͊ͭΈ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ 

͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˻;͔͍͙͒ͤͦΣ ͔ͪ͒͊͟ͼ͙Ό ͔͙͋ͫͨͦͦͭ͟ ͫͯ͒Έ͋͊ ˶͔ͤͭ·Φ 

˴͚͊ͦ͟ ͍͔ͯͪͦͤΈ ͔ͪ͊ͪ͘΄͔͚ͤͤͦ ͎͙ͪͦͣͦͫͭ͟ ͍͊ͫͭ͡Έ ͍·͔͔͋ͪͭ ͒͡Ύ 

͔ͫ͋Ύ ͙͔͔ͨͪͣͣ͡·ͣΥ ;͊ͫͭͤ͊Ύ ͔͔͙ͨͪͨͫ͊͟Σ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘· ͤ͊ ͯ͟ͻ͔ͤ 

͙͙͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͔΅͔ ς ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭ ͔͔ͤ ͚ͫ͊ͣͦΦ ˽ͦ͊͟ ͔͗ 

͎ͪͦͣ͟ ͦ ͪ͊͒͊͘ΌͭͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͨͪ͘·͍· ζ͍͙ͪ͊͒͊ͭ͘Έ ͎͙͊͒ͤͯ ς 

͙ͤ͊ͦͣ͟·ͫ͡Ύ΅͙ͻηΦ  
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ˢ͎͔͙͍ͪͫͫͤͦͫͭΈ ͔ͭͦ͗ ͙ͤ͊͡ͼͦΦ ˢ͔͙͔͚ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ ˾͙ͦͫͫΎ 

ͦ͋ΆΎ͍͙͊͡ ͍͙ͫͦ ͔͔͙͙ͨͪͭͤ͘ ͤ͊ ͙ͤ͊ͫ͡Έ͍͔͔ͫͭͤͤͦ 

͙͔͙͔͙͔ͨͪͫͦ͒ͤͤ ͍͔ͫͻ ͔͙͙͚ͭͪͪͭͦͪ ˿˿˿˾Σ ͊ ͔͔͙ͭͦͪͭ;͔͙ͫ͟ ς ͙ 

͍͔͎ͫͦͭͫͦͦ͟ ͋ͦ͊͟͡ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Φ ˴͊͟ ͔͒͊ͦ͟͡ ͙ ͊͟͟ ͋·ͫͭͪͦ ͍͊ͫͭ͡Έ 

͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭͫΎ ͙͙͒ͭ Ή͚ͭͦ ͚͒ͦͪͦ͗ͦ͟Σ ͣ· ͔ͤ ͔ͤ͊ͣ͘Σ ͤͦΣ ͍ͦͦ͋΅͔ 

͎͍ͦͦͪΎΣ ͚͙͊ͭ͘ ͨͦ ͔͚ͤ ͣͦ͗ͤͦ ͔͒͊ͦ͟͡ ς ζͨͦ͊͟ ͙͙ͣ͡ͼ͙Ύ ͔ͤ 

͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭηΦ   

˹͊ͪͦ͒ͯ ͊͘ ͔͎͙͙ͤͣͤͦͣ ͙ͫ͟͡Ό;͔͙ͤΎ͙ͣ ͭ͊͊͟Ύ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ 

͍͙ͤͪ͊ͭͫΎΦ ˻;͔ͤΈ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎΦ ˨͔͊͗ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͒ͯͣ͊Ό΅͙ͣ ͔͎ͦ 

͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ͡ΎͣΦ ˽͙͔ͦͤͪ· ͙ ͔͙͔ͨͤͫͦͤͪ·Σ ͔ͣ͊ͫͭͪ͊ ͯ͟͡Έͭͯͪ· 

͙ ͔ͣ͊ͫͭͪ͊ ͋ͯͻ͎͔͙͙͊ͭͪ͡Σ ͯ;͙͔ͭ͡Ύ ͙ ͙͙ͪ͊͋ͦͭͤ͟ ͙͍ͨͪ͊͊͟͡ ͪ͊͒· 

ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊ͭΈͫΎ ͙ ͎ͦͪΎ;ͦ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊Όͭ ͙ ͦ͒ͦ͋ͪΎΌͭ ͙͙͙ͤ͡ 

͙͙ͨ͊ͪͭ ͙ ͙͡;ͤͦΦΦΦ ˮ ς ͍ͯ·Η ς ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤͭ ͔͚͒͊ͤͤͦ͡ ͨͦ͊ͯ͘͟ͻ͙Σ 

͊͟͟ ͍ ͔͔͍͙͔͋ͪ͗ͤͫ͟ ͎ͦ͒· ς ͨ ͔ͦ͒͒ͪ͗͊͟ ͙͔͒ͭ ͦͭ ͔ͫͪ͒ͼ͊ΦΦΦ 

˽ͦ͒ ͙͙ͪ͟͟ ͦ ͤ͊ͼ͙ͫͭ͊ͻ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͙͍ͪ͊͘͡ 

΄͍͙͙ͦͤͣ͊͘ ͯ ͔ͫ͋ΎΦ ˩͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦ ς ͫ ͔ͫͤͦ͟ͺ͙͔͚ͦ͋Σ ͍ͦͦ͋΅͔Σ ͙ 

͔͙͙͊ͤͭͫͣͭͣͦͣ͘Σ ͍ ;͙͊ͫͭͤͦͫͭΦ ˮ Ήͭͦ ͨͦͤΎͭͤͦ ς 

ζ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔͙͔ͫ͟η ͙ͫ͡· ͔͊ͪ͊͗ͤ͘· Ή͚ͭͦ ͔͋ͦͤ͘͡ΈΌ ͦͭ 

͔͙ͪͦ͗͒ͤΎΦ ˴͊͟-ͭͦ ͭ͊͟ ͨͦͯ͡;͙ͦͫ͡ΈΣ ;ͭͦ ͔͊ͨͪ͘΅͔͔ͤͤͦΣ ͒͊ ͙ 

ͨͪͦͫͭͦ ͔͙͙ͤͨͪ͡;͔ͤͦ ͍ ˿˿˿˾ ό͙ͨͪ ͍͔ͫͣ ͔͎ͦ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦͣ 

͙͔͙͙͔͊ͤͭͫͣͭͣ͘ύ ͍ͫͦͦ͡ ζ͙͗͒η ͫͤ͊;͊͊͡ ͙ͨͦͭͻͦͤΈͯ͟ 

ͨͪͦͪ͊ͦͫ͟͡Έ ͍ ˮ͔͔ͤͭͪͤͭ ς ζ͍ͫͦ͋ͦ͒͊ ͍ͫͦ͊͡ηΣ ͊ ͨͦͭͦͣ ͫͭ͊ͦ͡ 

ͨͪͦͪ·͍͊ͭΈͫΎ ͙ ͍ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͔ ˿˸ˮΦ ˹ͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ;ͭͦ 

ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ͊Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͤ͊ ͙͔͙͙͊ͤͭͫͣͭͣ͘ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍͔ͫ 

͔͔͋ͦ͡ ͚͚ͫͨͦͦͤͦ͟ ς ͣ· ͊͟͟ ͋· ͎ͫͦ͊͡΄͔͊ͣͫΎ ͙͙ͨͪͤͣ͊ͭΈ ͔͎ͦ 

͊͟͟ ͔͒ͦ͗ͤͦ͡Φ ˩͙ͫ͡ ͔͙ͪͨ͊͟͡ ͨͪͦ ͊͋͊͗ͯͪ·Σ ͔͔ͤͫ͒͊ͤͤ͡·͔ ͙͘ 

͙ͦ͗͟ ͔͍ͨͪ͒ͦ͟ ˶͔͙ͦͤ͒͊ ˥ͦͣ͊ͤ͊͘ ͔΅͔ ͊͟͟-ͭͦ ͍͙͊ͫͭ͊͊͘͡ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͍ͨͦͦͪ;͊ͭΈΣ ͭͦ ͔͍͔͔ͤ͒͊ͤ ͔͊ͣ͘;͙͔͊ͤ ͍͔͒ͯ΅͔͚ 

͎ͦͫ͊ͤ͊͊͟͡ ͦ ͍͙͔ͤ ͔͍͔͔͍ͪ ͍ ͔̆ͦͦͦͫͭ͟͡ ͨͪͦ΄ͦ͡ ͔͍͒͊ ͙͡ ͔ͤ ͊͟͟ 

͔͒ͦ͗ͤͦ͡Φ ˩͍͔͚͍ͪͫͭͦ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ όͯ͗ ͔ͤ ͤ͊͘ΌΣ ͍·ͣ·΄͔͔ͤͤͦ͡ 

͙͙͡ ͔ͤͭύ ͍͙ͫͭ͊ͭͫΎ ͔͚ ͦͭͭΎ͎;͊Ό΅͙ͣ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͔ͯ͗ ͔ͤ 
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ͨͪͦͫͭͦ ͔͔͍͔ͭ͒ͯ͡΅͙ͣΣ ͊ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·ͣ ͔͔͍͙͙ͭͦͤͤ͘͡·ͣ 

ͺͯͤ͟ͼ͙͔ͦͤͪͦͣΦ ˢ͙͍͙ͤͭ͊͊ͫ͘͟͟͟ͻ ͙ ͙͙͙͊ͤͭ͊͊ͭͫ͘͟ͻ ͔͙͚ͤ͊ͫͭͪͦͤ 

͔ͤ ͔ͫͭͫͤΎ͔ͭͫΎ ͔͒͊͗ ͍ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤͤ͊͘Ύ ;͊ͫͭΈ ͙͙ͨͯ͋͟͡Φ ˿͔͚;͊ͫ 

ͨ͊ͤ͊͟͡ ͙͙ͫͤ͊ͫ͘͡Έ ͔ͯ͗ ͙ ͒ͦ ͙͙͙͊ͤͭͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻΦ ˢ ͭͦΣ ;ͭͦ ;͔ͣ 

͎ͪͦͣ;͔ ͙ͪ͟͟Σ ;ͭͦ ͣ· ς ͯ͡;΄͙͔Σ ͔ͭͣ ͻ͔ͯ͗ ͣ· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎΣ 

͔͊ͣ͘;͔͊ͭ ͍͔ͫ ͔ͣͤΈ΄͔ ͙ ͔ͣͤΈ΄͔ ͡Ό͔͚͒Φ 

˴ͯ͒͊ ͣ· ͙͔ͨͪ͒ͣ Ή͚ͭͦ ͎͚͒ͦͪͦͦΚ ˻͎͙ͪ͊ͤ;͙ͭͫΎ ͙͡ ͍͔͙͔ͨͦͭͦͪͤ 

͙͙͙ͫͭͦͪ ͺ͊ͪͫͦͣΣ ͊͟͟ ͫ;͙ͭ͊Όͭ ͙͔ͭ͊͟ ͙͙ͦͨͭͣͫͭ·Σ ͊͟͟ 

˾͙͊͒͘ͻ͍͙͚ͦͫ͟ ͙͙͡ ͙̏ͭͤ͒͟Κ ˮ͙͡ ͔͗Σ ͊͟͟ ͫ;͙ͭ͊Όͭ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ 

͙ͣ͊ͫͭͭ·͔ ͔͙͙ͨͫͫͣͫͭ·Σ ͙ͫͨͪ͊͡Έ ͤ͊;͔ͤͭ ͪ͊ͫͪͯ͟;͙͍͊ͭΈͫΎΥ ͤ͊ 

͊͗͒͟·͚ ΄͎͊ ͍͙͊ͫͭ͡ ͟ ͺ͊΄͙ͣͯ͘Σ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈ 

͍͒ͯͣΎ ΄͎͙͊͊ͣΣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͡΄͊Ύ ͍͊ͫͭ͡Έ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ 

ͦͭ·͎ͪ͊ͭΈ ͤ͊͊͒͘Σ ͤͦ ͙ ͍·ͤͯ͗͒͊Ύ ͔͔ ͔͒͊ͭ͡Έ ͦ;͔͔͚ͪ͒ͤͦ ΄͎͊Σ 

ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͨͦ͋ͯ͒ͭ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͟ ͦ;͔͔ͪ͒ͤ·ͣ ͍͒ͯͣ ΄͎͊͊ͣ ͍ Ήͭͦͣ 

͍͊͡Έ͔ͫ ͤ͊ ͪ͊͟Ό ͙ͨͪͦͨ͊ͫͭΚ  

˻͍͔͙ͭͭͭΈ ͤ͊ Ή͙ͭ ͍ͦͨͪͦͫ· ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔͍͒͊ ͙͡ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˨͊ ͙ ͔ͤ 

ͤͯ͗ͤͦ ς ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͎͙͙͊͒͊ͤ ͣ͊ͦ͡ ͫͣ·ͫ͊͡Φ ˢ ͍ͦͭ 

͙͍ͦͤͫͭ͊ͭͪͦ͊ͭ͟ΈΣ ;ͭͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͯ ͤ͊ͫ ͙ͤ͊͡;͙͍ͫͭͯΌͭ ͍͔ͫ ;͔ͭ·͔ͪ 

͙ͫͣͨͭͦͣ· ͫͭͪ͊΄͚ͤͦ ͔͙͋ͦͤ͘͡Σ ͤͯ͗ͤͦΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͋͘ 

͙͎͒͊ͤͦ͊͘ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͤ͊;͊ͭΈ ͔͡;͔͙͔ͤΦ  

ˢ ͔͡;͙ͭΈͫΎ ͤ͊ͣ ͤͯ͗ͤͦ ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘ ͙ ͎͒ͦͦ͡Φ    

1 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˻ͭͨͯ΅͔͙͔ͤ ;͔͔ͪ͘ ͔͙͔ͪ͊ͫͭͤ͡ 

˽ͦ;͔ͣͯ ͭ͊͊͟Ύ ͔ͫ͒ͪ͗͊ͤͤ͊Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ˭͊ͨ͊͒͊Κ ̒ ͎͍ͦͦͪΌ ͔ͤ ͦ 

͙͙ͨͦͭ͊͟͡ͻΦ ˽͙͙͙ͦͭ͟͡ ͍͔ͫͦ ͔͒ͦ͡ ͤ͊͘Όͭ ͙ ͍·͍͒͊Ύͭ ͙͘ 

͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙ ͙ͣ͊ͫͣͯͣ͟Φ ˮ ͙͙ͨͦͭ͡;͔ͫͯ͟Ό ͙ͦ͘͡Ύͼ͙Ό ˾͙͙ͦͫͫΦ ˮ 

Ή͙ͦͤͦͣ͟;͔͙͔ͫ͟ ͔͙ͤͨͪΎ͙ͭͤͦͫͭ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ς ͔ͤ ͙͎ͪͯ΄͔;ͤ·͔Σ ͊ 

͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͪ͊͡Έͤ·͔Φ ˮ ͍ͤͦ·͚ ͙͙ͣ͒͗ ˾̅ ͙ ͙ͪͦͫͫΎͤ ς 
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ͤ͊ͪͦ͒͊-͎͔͊ͪͫͫͦͪ͊Σ ͦ͋ͤͦ͘͡ ͍·͍͍ͪ͊΄͔͎ͦ ͯͫͦ͟͟ ͙͘-͊͘ ͪͭ͊ 

͋ͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͋ͪ͊ͭ͊Φ ̏ͭͦ ͍͔ͫ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͫ͒͊ͤͦ͡ ͙ ͔͔͒͊ͭͫ͡Ύ ͔ͯ͗Φ  

˹ͦ Ύ ͎͍ͦͦͪΌ ͦ ͎͒ͪͯͦͣΦ ˽ͦ;͔ͣͯ ͔ͤͭ ͎ͣͤͦͦͭ·ͫΎ;ͤ·ͻ 

͔͒ͣͦͤͫͭͪ͊ͼ͙͚ ͔͔ͨͪ͒ ͙͚͙͙ͪͦͫͫͫͣ͟ ͨͦͫͦ͡Έ͍͙ͫͭ͊ͣΚ ˽ͦ;͔ͣͯ 

͙͔ͭ͊͟ ͔ͤͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤ·͔ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ· ͒͊Όͭ ͫͦͼ͙͎͙ͦͦ͡Κ ˤ 

ͦ͋΅͔ͣΣ ͨͦ;͔ͣͯ ͯ ͍ͨͪͦ͊ͫͭͤ͡·ͻ ͙͍͗ͯͪͤ͊ͫͭͦ͡ ͭ͊͟ ͎ͣͤͦͦ 

͍͍ͨͦͦ͒ͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ζ˽͔ͪͦͻ͙͊͡Η ˨͔͊͗ ͍ͦͭ ˭͊ͨ͊͒ ͤ͊ͫ ͨͦͤΎ͡Φ 

˽͙͙͙ͦͭ͟͡Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙͍ͨͦͪ͟͡ΎΌͭͫΎ ͔΅͔Φ ˹ͦ ͍ ͼ͔ͦͣ͡ 

͔ͨͪͦͻ͙͊͡ηΚ ˤ͔͒Έ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋·Σ ͫͯ͡;͚͊ ͊͋ͫͦ͡Όͭͤͦ 

͔͔͋ͫͨͪͼ͔͔͒ͤͭͤ·͚Υ ͔͍ͨͪ͊Ύ ͔͙͊ͤͤͫ͟Ύ ͍ ˩͍͔ͪͦͨ ͊͘ тл ͔ͭ͡Φ  

́ͯͭ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͙ͨͪ;͙ͤΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͎͙ͣͤͦͣ ͍ ˩͍͔ͪͦͨ ͔ͤ 

͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ ͦ͒ͤͦͨͦ͡Ύͪͤ·͚ ͙ͣͪΣ ͔͒͊͗ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ 

͙ͫ͊ͣ ͙͍͗ͯͭ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔ͣͪΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔ͨͪͦͭͫͭ ˾̅ ͙͍ͨͪͦͭ 

͎͊ͨ͊͒ͤͦͦ͘ ͎͙ͦ͋͊ͣ͊͘͡͡Σ ͊ ͔͔͙͔ͨͪͦͪͤͭ͊ͼ͙Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͤ͊ 

˭͊ͨ͊͒Σ ;ͭͦ ͙ͤ ͎͍͙ͦͦͪΣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͯͫͨͻͦͣ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͎͙ͦ͋͊ͣ͊͘͡͡Σ 

͙ͣ ͙͙ͫͣͨ͊ͭ;͔ͤΦ  

˩ͫͭΈ ͙ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͙ͨͪ;͙ͤ͊Υ ͊͊͟͟Ύ ͭ͊ͣ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊Σ ;ͭͦ ͙ͦ͒ͤ ͙͔ͪͯͫͫ͟ 

͙ͦͭͦ͋ͪ͊͡ ͯ ͎͙͒ͪͯͻ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟Σ ;ͭͦ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͍͔͎ͫ͒͊ 

͋·ͦ͡ ͙ͪͯͫͫͣ͟Κ ̏ͭͦ ͒͡Ύ ͤ͊ͫΣ ͊ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͒͡Ύ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ 

͙͔͔ͣͭ ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ς ˾͙ͦͫͫΎΣ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟Σ ͙͚ͪͯͫͫ͟ Ύ͘·͟Σ 

͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ Ύ͘·͟Σ мтуо-͚ ͎ͦ͒Σ мурр-͚ ͎ͦ͒Σ мфрп-͚Σ 

ζ˿͔͍͊ͫͭͦͨͦ͡Έ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͙ͪͯͫͫͣ͟ηΦΦΦ ˨͡Ύ ͎͊ͨ͊͒ͤͦͦ͘ 

ͦ͋·͍͔͊ͭ͡ΎΣ ͔͙ͫ͡ ͦͤΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͙͔͔ͤͭͭͯ͊͟͡͡͡-͙͙ͫͭͦͪ͟Σ 

͙ͤ;͔͎ͦ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤͭΥ ͙͔ͪͯͫͫ͟ ͙ ͙͔ͪͯͫͫ͟Σ ͊ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͭ͊ͣ ͔͒ΎͭΣ ͙ͪͯ͟ 

͙͙͡ ͋ͪΌ͍ͯ͟ ς Ήͭͦ ͨͯͫͭΈ ͙ͦͤ ͙ͫ͊ͣ ͙ͪ͊͋ͪ͊͘ΌͭͫΎΦ ˾̅-·͚ ˴ͪ·ͣΣ 

͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ς ͦ ͙͒ͤ ;͔ͪͭΣ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ς ͪ ͙͚ͯͫͫ͟Φ 

˹ͦ ͎͍͊ͤ͊͡Ύ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͚͊ͨ͊͒ͤͦ͘Σ ͙ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͔ͤͣͼ͚ͦ͟ 

ζͣΎ͎͙ͦͫͭ͟η ͍͔ͫ ͔͗ ͍ ͎͒ͪͯͦͣΦ ˢ͔͙ͤͤͫ͟Ύ ˴ͪ·ͣ͊ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͊ͭ 

ͤͦͪͣ· ͔͎ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦͦ ͍ͨͪ͊͊ ͙Σ ;ͭͦ ͔΅͔ ͍͔͔͊͗ͤΣ 

͔͚ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͙ͣͦͪ͊͡ ͙ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͔͊ͭ 
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͔͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡Ύ ͎ͫ͊ͣͦͦ ˭͊ͨ͊͒͊ ͔͔ͨͪ͒ ͊ͦͤͦͣ͘͟ ͙ ͣͦͪ͊͡ΈΌΣ 

͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͔ͨͪ͒ ͣͦͪ͊͡ΈΌΦ ˭͔͔͚͊ͣͭͤ ͍͔͎ͫͦ Ήͭͦ ͍ ˥͔͙͙ͪͣ͊ͤΦ  

˥͙͔͍͙͚ͭͪͦͫ͟͡ ͔͙ͨͪͦ͒ ͫ ͔͎ͦ ͔ͤͣ·͙ͫͣ͡·͙ͣ ͔͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡Ύ͙ͣ 

ͫͭ͊͡ ͒͡Ύ ͔ͤͣͼ͔͍ ͙ͫ͡Έ͔͚ͤ΄͔͚ ͔͙͍͚ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ͙ͨͫͻ͍͚ͦͭͪ͊ͣͦΣ 

͙͍ͨͦͪͦ͒΄͔͚ ͔ͦͣͨͫ͟͟͡ ͍͙ͤ·Φ ˽ͪͦΎ͍͡Ύ͔ͭ ͔ͫ͋Ύ Ήͭͦͭ ͔ͦͣͨͫ͟͟͡ 

͍ ͦ;͔ͤΈ ͪ͊ͤ͘·ͻ ͺͦͪͣ͊ͻΥ ͦͭ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͔͔ͨͪ͒ ͍͔͙͔ͨͦͭͦͪͤͣ ͙ 

ͨͦͨ·ͭͦ͟ ͎͙͊͊͒ͭ͘͡Έ ͍͙ͤͯ ς ͤ͊ ͍͔ͯͪͦͤ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Σ ͒ͦ 

ͨͦͨ·ͭͦ͟ ͙ͦͭͪͼ͊ͭΈ ͍͙ͤͯΣ ͍͙ͦ͋ͤΎͭΈ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙ͫ͟ͻ 

͎͙͍͊ͤͭͦͦͤͫͭͦ ͎͙͔͍͚ͭͪͦͫͦ͟͡ ˥͔͙͙ͪͣ͊ͤ ό˿˿˿˾ ͙ ˴͚ͪ͊ͫͤͦ 

ˢ͙͙ͪͣΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦύΣ ͔͔ͨͪ͊͒͟͡·͍͊ͭΈ ͍͙ͤͯ ͤ͊ ͔͍͗ͪͭ 

όζ͔͍͔͙ͪ ͍͙͍ͤͦ͊ͭ· ͍ ͔̆ͦͦͦͫͭ͟͡ηύ ͙ ͔͒͊͗ ͒ͦ ͨͦͨ·ͭͦ͟ 

͍͔͙ͦͪͦ͗͒ͤ͘Ύ ͤ͊ͼ͙ͣ͊͘ ς ͍͔ͫ ΉͭͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔͋ͦ͡ 

͔͙ͣ͟͡ͻ ͣ͊ͫ΄ͭ͊͋͊ͻΣ ͤ͊ ͍͔ͯͪͦͤ ͙͙͍͙͍ͤ͒͒ͦ ͙ ͫͦͼ͙͊͡Έͤ·ͻ 

͎ͪͯͨͨΦ 

˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͒͊͗ ͎ͣͤͦͦͪ͊ͭͤͦ͟ ͪ͊͒ͯͭ͘·͔ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ 

͔͙͔͙ͨͦ͋͒ͭ͡ ˥͙͔ͭͪ͊͡ ͋·͙͡ ͔ͤ ͯ͡;΄͔ ͔͎ͦ ͎ͫ͊ͣͦͦΣ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͦ 

ζ͍͔͍ͪͫͭ͊͘ͻ ˴͚ͪ͊ͫͤͦ ˢ͙͙ͪͣη ͙͙͡ ͦ ζ͍͍͚͊ͪ͊ͪͫͦ͟ ͔͔͋ͦͣ͋͗͟ 

˨͔͔ͪ͒ͤ͊͘η ͍͙͙ͦͫͨͪͣ͊ΌͭͫΎ ͔͒ͫ͘ΈΣ ͣΎ͎ͦ͟ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͫ 

͎͋͊ͦͫͦͤͤ͟͡͡·ͣ ͙͔͔ͤͭͪͫͦͣΦ ˢ ͯ͗ ͔ͪ͊͡Έͤ·͔ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͦ ͭͦͣΣ 

;ͭͦ ͔ͤ ͙ͦ͒ͤ ͣ· ͋·͙͡ ;͍͙ͯ͒ͦ΅͙͊ͣΣ ͤͦ ͙ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͟ ͤ͊΄ ͋·͡ 

͔ͤ ͯ͡;΄͔Σ ͊͟͟Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͙͙ͫͭͦͪΎ ͨ͊ͭ͊͟ ˸͍ͦͦͭͦ͊͡-

˾͙͔͋͋ͤͭͪͦͨ͊Σ ͙͙͡ ͙͙ͫͭͦͪΎ ˴͊ͭ·͙ͤΣ ͙͙͡ ͙͙ͫͭͦͪΎ ͙͙̆ͪͦͫͣ· ς 

Ήͭͦ ͍͖ͫ ͯ͗ ͨͪͦͫͭͦ ͋͊͡Έ͊ͣ͘ ͤ͊ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ˶Ό͚͋ͦ ͺ͊ͭ͟ ͨͦ͡ͻ͙ͦͫͭ 

͙ͪͯͫͫ͟ͻ ό͍͔͙ͫͦͭͫ͟ͻύ ͙ ͔͙͊ͣͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ ͙͔ͫͤ͗͊ͭ ͦͫͭͪͦͭͯ 

͔͔͙͍͙ͨͪ͗͊ͤΎ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͨͦ͡ͻ͙ͦͫͭΦ 

ˢ ͭͯͭ ͭ͊͊͟Ύ ͯ͒͊;͊Η ˤ͙ͤͯ͟ ͔͙͔ͨͦ͋͒ͭ͡ΎΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦ 

͔͙͔ͨͦ͋͒ͭ͡Ύ ͣͦͪ͊͡Έ͎ͤͦͦΣ ͤ͊ͼ͔͙͍ͨ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͙͍ͫͣͦ͡· ͔ͨͦ͋͒· 

ͤ͊͒ ͙ͤ͊ͣΣ ;ͭͦ͋ ͙ͤ ͯ ͎ͦͦ͟ ͔ͤ ͦͫͭ͊ͦͫ͡Έ ͯ͗ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͔͙͚ͫͦͣͤͤΣ 

͙ͦ͒ͤ ͍ ͙ͦ͒ͤ ͍ͨͦͭͦͪΎΌͭ ͭͦΣ ;ͭͦ ͤ͊΄͙ ͔͒͒· ͯ;͙͙͙ͤ͡ ͍ оу-ͣ 

͎ͦ͒ͯ ͫ ͔̉ͻ͍͙͔͚ͦͫͦ͊͟͡Φ ˭ͤ͊;͙ͭΣ ͣ· ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͤ ͔ͨͦ͒͡ͼ·Σ ͊ ͙ͦͤ 
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͔ͤ ͣͦͦ͒͡ͼ·Φ ˴͊͊͟Ύ ͪ͊͒ͦͫͭΈΗ ˭͊ ;ͭͦ ͔͗ ͤ͊ ͙ͤͻΣ ͤ͊ Ή͙ͭͻ 

͔͊ͣ͘;͔͊ͭ͡Έͤ·ͻ ͔ͨͦ͒͡ͼ͍ͦ ͤ͊ͣ ͔͙ͫͪ͒ͭΈͫΎΚ ˻͙ͤ ͔͗ ͤ͊ͫ ͍ 

ͤ͊΄͙ͻ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͎͊͊͘͡ͻ ͔͙͙ͪ͊͋ͪͯ͡ΌͭΗ 

˹͔;ͭͦ ͨͦͻ͔͔ͦ͗ ;͍͍ͯͫͭͯΌͭ ͙ ͙͔͙͗ͭ͡ ͎͙͒ͪͯͻ ͊ͨ͊͒ͤ͘·ͻ ͫͭͪ͊ͤΦ 

˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͙͙ͯͫ͡Ύ ͎ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒·Σ ͍͔ͫ ͎͔͙͍͊ͪͫͫͤ·͔ ͍͚ͦͤ·Σ 

ͦͭͦͪ͟·͔ ˭͊ͨ͊͒ ͍͔͡ ͍ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͔͒ͫΎ͙͔͙ͭͭ͡Ύ ͤ͊ ˣ͊͊ͤ͊͟͡ͻΣ ͍ 

ˢͺ͎͙͔͊ͤͫͭ͊ͤΣ ͍ ˮ͔ͪ͊͟ ͙͙͡ ˶͙͍͙͙Σ ͙ͫͭ͊͡ ͒͡Ύ ͎ͪ͊͗͒͊ͤ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ-ͯ;͙͍͊ͫͭͤͦ͟ Ή͙ͭͻ ͍͚ͦͤ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͻͦͭΎΣ 

͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͫ͊͋͡·͙ͣ ͨͦ ͙͔͙͍͙ͤͭͤͫͤͦͫͭ 

͔͙͍ͦͭͤ͟͟͡͡·͙ͣ ͙ͨͫͻ͍͙ͦͭͪ͊ͣ͊ͣ ς ͙ͫͭͦ;͙͙ͤ͊ͣ͟ ͔ͦͣͨͫ͊͟͟͡ 

͍͙ͤ·Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦΉͭͦͣͯΣ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͭ͊͟ ͎ͣͤͦͦ ͙͔ͫͤͣ͊ͭͫΎ 

ͺ͙͡Έ͍ͣͦ ͦ Ό͎͍͙ͦͫ͊ͫ͟͡ͻ ͍͚ͦͤ͊ͻ ς Ή͙ͭ ͺ͙͡Έͣ· ͔ͫͭͪͣΎͭͫΎ 

͒ͦ͊͊ͭ͘͟Έ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͤͤͦͫͭΈ ͎͊ͨ͊͒ͤͦͦ͘ ͍͔ͣ΄͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ͍ 

Ό͎͍͙͔ͦͫ͊ͫ͟͡ ͫͦ͋·͙ͭΎΦ ˽͙ͪ;͔ͣ ͎͙͔ͣͤͦ ͔͙͔ͪ͗ͫͫͪ· ͨ·ͭ͊ΌͭͫΎ 

͔͙ͯ͋͒ͭΈ ͍ Ήͭͦͣ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͙͔ͪͭ͘͡ΎΣ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͙ͫ͊ͣ ͔ͫ͋Ύ 

ς ͨͦΉͭͦͣͯ ͙ ͺ͙͡Έͣ· ͯ ͙ͤͻ ͍·ͻͦ͒Ύͭ ͙͙ͭ͊ͣ͟ 

͔͙͔ͣ͊ͦͯ͋͒ͭ͡͡Έͤ·͙ͣΦ  

ˢ ͭͯͭ ͤ͊͒ͦ ͔͗ ς ͨͦ͒͊ͪͦ͟Η ˣ͔͘ ͙͊͟͟ͻ ͋· ͭͦ ͙ͤ ͋·ͦ͡ ͫͫ·ͦ͟͡ ͤ͊ 

͊͘΅͙ͭͯ ͍͔͚ͫͦ ͔͙͙ͭͪͪͭͦͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͼ͔͙ͦͫͭͤͦͫͭ͡Σ ͙͙͡ ͤ͊ ͊͘΅͙ͭ· 

͔͋͊͘͘΅͙͎ͭͤͦͦ ͙͎ͣͪͤͦͦ ͔͔͙ͤ͊ͫͤ͡ΎΣ ͙͙͡ ͤ͊ ͋ͦͪΈ͋ͯ ͫ 

͔͙ͭͪͪͦͪͣͦͣ͘ ς ͍ ͦ͋΅͔ͣΣ ͔͋͘ ͙ͤ;͔͎ͦΣ ͍͔ͦͭͪͦͤͤͦ͟Σ ͼ͙͙ͤ;ͤͦΣ 

͍͔͙ͦͨͪ͟ ͍͙ͫͦͣ ͔͗ ͯͫͭͤ·ͣ ͙ ͙ͨͫΈ͔ͣͤͤ·ͣ ͔ͦ͋΅͙͊ͤΎͣΣ 

ͫͭͪ͊ͤ͊ ͍͔ͫͦͪ΄͔͊ͭ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͊ͭ͟ ͎͔͙͙͊ͪͫͫΣ ͊ ͊ͭ͟ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ 

;͙͊ͫͭ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͪ͊ͤ·Σ ͒͊ ͔΅͔ ͫͭͪ͊ͤ·Σ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͤ͊ ͨͦ͒Ά͔͔ͣ 

͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟;͔͙͚ͫ͟ ͨͪͦͼ͔ͫͫΦ ˹ͯΣ ͔ͤ ͔ͨͦ͒͡ͼ· ͍͔ͪ͊͘Η  

˹ͦ ͪ͊͘ ͙ͦͤ ς ͙͔ͭ͊͟ ͫͭͪ͊΄ͤ·͔ ͔ͨͦ͒͡ͼ·Σ ͭͦ Ήͭͦ ͤ͊͘;͙ͭΣ ;ͭͦ 

ͣ·-ͭͦ ͙ͫ͊ͣ ͫ ͤ͊΄͙͙ͣ ͍͚͙ͦͤ͊ͣ ͊͘ ͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟Ό ͔ͯ͗ ͔ͤ ͙͔ͭ͊͟ 

ͫͭͪ͊΄ͤ·͔ ͔ͨͦ͒͡ͼ·Φ ˢ ͍ ͦ͋΅͔ͣΣ ͔͒͊͗ ͣͦ͗ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ͍͔ͫͦͫͣ 

͙ ͔ͤ ͔ͨͦ͒͡ͼ· ͍͍͔ͦͫΣ ͊ ͨͪͦͫͭͦ ͍ͫ͊ͤ͡·͔ ͔ͪ͋Ύͭ͊Φ ̏ͭͦ ͙͡ ͔ͤ 
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͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟Η ˭͊ ;ͭͦ ͔͗ ͤ͊ͣ ͤ͊ Ή͙ͭͻ ͫͭͪ͊΄ͤ·ͻ ͔ͨͦ͒͡ͼ͍ͦ ͭ͊͟ ͯ͗ 

ͫͭͪ͊΄ͤͦ ͔͙ͫͪ͒ͭΈͫΎΚ 

ˢ͔͙ͤͤͫ͟Ύ ˴ͪ·ͣ͊ ͙͙ͫͤ͊͘͡ ͨ͊ͤͯ͟͡ ͙͎͒ͦͨͯͫͭͣͦͦ ͍ 

͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻΣ ͔͔͔͙ͨͪͣͫͭ͊͡ ͎͙ͪ͊ͤͼͯ ͔ͣ͗͒ͯ 

ͻͦͪͦ΄͙ͣ ͙ ͨͦ͡ͻ͙ͣΣ ͙͒ͦͨͯͫͭͣ·ͣ ͙ ͔͙ͤ͒ͦͨͯͫͭͣ·ͣ ͍ ͫͭͦͪͦͤͯ 

ͨͦ͡ͻ͎ͦͦΦ ˿͔͒͊ͤ͊͡ ͊͘Ύ͍͊͟ ͫ;͙ͭ͊ͭΈ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·ͣ ͭͦΣ ;ͭͦ 

ͪ͊ͤΈ΄͔ ͫ;͙ͭ͊ͦͫ͡Έ ͨͦ͡ͻ͙ͣΦ ˮͤ͊;͔ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͔ͫ͒͊ͤ͡ ΄͎͊ ͍ 

ͫͭͦͪͦͤͯ ͣͦͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͔͎͒ͪ͊͒͊ͼ͙͙ ͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤ·ͻ 

ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤΦ ˮ Ήͭͦͭ ΄͎͊ ͎͙͙ͣͤͦͣ ͙͍͔͍͔ͨͪͭͫͭͯͭͫΎ ͔ͤ 

͎͙ͨͪ͊ͣ͊ͭ;͔͙ͫ͟Σ ͊ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͙ͫ͟Φ ˤ ͙͔ͣͪΣ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͨͦ͡ͻ͔ͦ 

ͫ;͙͔ͭ͊ͭͫΎ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·ͣΣ ͔͙ͨͪͫͭͯͨͤͯ͟ ͙͗ͭΈ ͦͣ͟ͺ͔͚ͦͪͭͤΦ ˩͎ͦ 

͎͔ͪͻ͙ ͨͦͯ͡;͙͙͡ ͦͭͨͯ΅͔͙͔ͤΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ς ͔ͤ ;͔͔ͪ͘ ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙͔ͤΣ ͊ 

;͔͔ͪ͘ ͔͙͔ͪ͊ͫͭͤ͡Φ    

2 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

ζ̒ ͫ͊ͣ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊ͭΈͫΎ ͪ͊͒η 

̒ ͻ͔ͦͭ͡ ͤ͊;͊ͭΈ ͫ ͙ͫ͊ͪ͊ͫͭ͟;͔͎ͫͦͦ͟ ͦ͋ΆΎ͔͙ͫͤͤΎ ͒͡Ύ ͔ͭͻΣ ͦͣͯ͟ 

͔͍͊͒ͪͫͦ͊ͤ͊ Ήͭ͊ ͫͭ͊ͭΈΎΣ ;ͭͦ ͎͍͙͔͊͊͘͡ ͍͘Ύͭͦ ͙͘ ͙ͫͭͻ͍͔͙ͦͭͦͪͤΎ 

˽ͯ΄͙ͤ͊͟ ͙ ;ͭͦ ˽ͯ΄͙ͤ͟ ς Ήͭͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͙ͤ͊ͣͤͭ͘·͚ ͨͦΉͭΦ ˹ͦ 

ͨͦͭͦͣ ͫͨͦͻ͍͙͊ͭͫ͡ΎΣ ;ͭͦ ͨͦ͒ͦ͋ͤ͊Ύ ͙͙ͪͦͤΎ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͔͚ͤͯͣͫͭͤͦΥ 

ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ Ύ ͻͦ;ͯ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͟ ͤ͊ͭͦ͊ͣ͘͟ ͨͦΉ͙͙͘ 

˽ͯ΄͙ͤ͊͟ ͔ͤ ͍ ͔ͣͤΈ΄͔͚ ͔͔͙ͫͭͨͤΣ ;͔ͣ ͟ ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͤ͊ͦͣ͘͟ ͫ 

˽ͯ΄͙͔ͤ͟ ͤ͊ ͍͔ͯͪͦͤ ͎͍͎͋ͯ͊ͦͫͦͦ͟͟͡ ˹͙͊ͤͦͪ͊͟ ˮ͍͍͙͊ͤͦ;͊Φ  

ˢ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ Ύ ͻͦ;ͯ ͍ͦͭ ͦ ;͔ͣΦ ˽ͦ;͔ͣͯ ͤ͊ͫ ͭ͊͟ ͔͎ͦ͟͡ 

ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊ͭΈΚ ˽ͦ;͔ͣͯ ͻͦͭΎ ͙ ͨͪͦͺ͔͙ͫͫͦͤ͊͡Έͤͦ ͔ͫ͒͊ͤͤ͊͡ΎΣ 

ͤͦ ͍͔ͫ ͔͗ ͭͦͨͦͪͤ͊Ύ ͎ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒͊ ͎͍͔͎ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦͦ 

͔͔͍͙͔͙ͭ͒ͤ͡Ύ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͚ͭ͊ͦ͟ Ήͺͺ͔͙͍͚ͭͤͦ͟Κ  

ˤ͔͒Έ ͣ· ͔͗ ͍͔ͫ ͨͦ ͔ͦͭ͒͡Έ͙ͤͦͫͭ ς ͔͎ͤͯͨ͡·͔ ͡Ό͙͒Φ ˻ͭ;͔͎ͦ ͔͗ 

ͣ· ͍͔͙ͪͣ ͍ ͡Ό͋·͔ ͔ͤ͋·͙͡ͼ·Κ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ;ͭͦ ͍͔ͫΈ ˸͚͊͒͊ͤ 
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ς ͔͍͋͊ͤ͒ͪͦͼ·Κ ̉ͭͦ ς ͣ· ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ ͔ͤ ͔ͤ͊ͣ͘Κ ̏ͭͦ ͔͗ ͔ͤ 

͙͔ͣ͊ͪͫ͊ͤ ς ͔ͤ͊ͣ͘ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟Φ ˩ͫͭΈ ͙ ͔͙ͫͪ͒ ͙ͤͻ ͙͙͒ͦͭ·Φ ˩ͫͭΈ 

͙ ͍͙͍͊͒ͤͯ͘΄͙͔ͫΎ ͤ͊ ͤ͊ͼ͙͙͔ͦͤ͊ͣ͘͡Φ ˹ͦ ͍͔͒Έ Ήͭͦ ς ͔͙͙͒ͤͼ·Σ 

ͨͪͦͼ͔ͤͭ·Φ ˢ ͍ ͍ͦͫͤͦͤͦͣ ς ͙͔ͭ͊͟ ͔͗ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ·͔ ͡Ό͙͒Σ ͊͟͟ 

ͣ·Φ ̆ͦͭΈ ͍ ̆͊ͪΈ͍͔ͦ͟Σ ͻͦͭΈ ͍ͦ ˶Έ͍͍͔ͦΦ ́͊͟Σ ͔͙ͫ͡ ͙͙ͣͦͤ͡͡ 

͙͔͍͟͡Ύͤ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭ ͤ͊ ˸͚͊͒͊ͤΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍͔ͫ ς ͔͍͋͊ͤ͒ͪͦͼ·Κ ̏ͭͦ 

͔͗ ͤͯ͗ͤͦ ͔ͣ͟ ͋·ͭΈΣ ;ͭͦ͋ ͍ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍͔͙ͨͦͪͭΈΦ ˢ ͣ· ͍͔͙ͪͣΦ ˮ 

͎ͦ͒͊͟ ͤ͊ͣ ͨͪΎͣͦ ͍ ͤͦͫ ͭ·;ͯͭ ͔͔ͤͨͦͫͭ͡ΈΌ Ή͚ͭͦ ͤ͊΄͔͚ ͍͔ͪ·Σ 

ͤ͊;͙͔ͤ͊ͣ ͙ͪͯͭͭ͟ΈͫΎ ͙ ͙ͨͪ͒ͯͣ·͍͊ͭΈ ζͯͣͤ·͔η ͦ͋ΆΎ͔͙ͫͤͤΎΦ  

ˮ͙͡ ͫ ˴ͪ·ͣͦͣΚ ̉ͭͦ ͣ· ͔ͤ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ζ͔͔ͤ͘͡·͔ 

;͔͍͔ͦ͡;͙͟η ͔ͤ ͙ͨͦͯͨ͊͟͡ ͔͔ͫ͋ ͺͦͪͣͯ ͍ ˤ͔͎͔ͦͤͭͦͪΚ ̉ͭͦ Ήͭͦ ͔ͤ 

ζ͙ͫ͡· ͫ͊ͣͦͦ͋ͦͪͦͤ·ηΣ ͊ ͙͚͙͔ͪͦͫͫͫ͟ ͔ͫͨͼ͙͙͊ͫͭ͡· ς 

ͨͪͦͺ͔͙ͫͫͦͤ͊͡· ͙ ό͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈύ ͡Ό͙͔͙͋ͭ͡Κ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͭ͊͟Σ ͭͦ 

Ήͭͦ ͔͗ ͤ͊͘;͙ͭΣ ;ͭͦ ˾͙ͦͫͫΎ ˴ͪ·ͣ ͙͍ͦͯͨͪͦ͊͊͟͟͡Φ ˽͙ͦͤͣ͊ͭΈ-ͭͦ 

ς ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΦ ˹ͦ ͔ͤ ͻ͙ͦͭͣ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΦ ˮ ͨͦͭͦͣͯ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͣ 

͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͦͯͨ͊͟͟ͼ͙ΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ ͋·ͦ͡ 

͔ͫͭͪ͡Έ͋· ͙ ͔͍͗ͪͭΦ ̆ͦͭΎ ͙ͨͪ ;͔ͣ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͫͭͪ͡Έ͋͊ ͙ ͔͍͗ͪͭ·Κ  

ˮ͙͡ ͣ· ͔ͤ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ͫͯ͒Έ͋ͦͤͦͫͤ·͔ ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ· ͔ͤ 

͍ͨͪͦͦ͒Ύͭ ͊͘ ͔͔ͤ͒͡ΌΣ ͍ ͔͙͔ͪ͗ͣ ͍͔͎ͦͤͤͦͦ ͔͙ͨͦͦ͗ͤ͡ΎΚ 

˽͙͔ͦͤͣ͊ͣΦ ˹ͦ ͙ ͔͒ͫ͘Έ ͙΅͔ͣ ͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΎΦ ˮ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣΦ ˤͦͭ 

͔ͣͤ ͍;͔ͪ͊ ͙ͦ͒ͤ ͔͎ͤͯͨ͡·͚ ͍͙ͭͦ͊ͪ΅ ͪ͊ͫͫ͊͊͘͟͡ ͨͪͦ ͭͦΣ ͊͟͟ 

ˮ͙ͤ͒Ύ ͙͔͙ͨͪͫͦ͒ͤΎ͊͡ ͟ ͔͔ͫ͋ ˿͙͙ͣ͟͟ ͍ мфтр ͎ͦ͒ͯ ς ͔ͭͦ͗ ͫ 

ͦͯͨ͊͟͟ͼ͙͔͚ ͙ ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣͦͣΦ ˣͦ͡Έ΄͚ͦ ͤ͊ͭͦ͘͟ ͙͙͙ͫͭͦͪΦ  

́ͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦ ͨͪͦ ͙ͫͦͤͤͦ͟ ͙͚͙͚ͪͦͫͫͫ͟ ˴ͪ·ͣΦ ˮ͙͍͊ͪͦͤͦ͡͡ 

͔ͣͦ͗ͭ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͎ͯͦ͒ͤͦ ͍ͦ͋ͪ͊ͦ͘·͍͊ͭΈ ͔͔͙͔ͤ͊ͫͤ͡ ͍ 

ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͙͙͙ͫͭͦͪ ˴ͪ·ͣ͊Φ ˹͔ͭ ͫͣ·ͫ͊͡ ς ͍͔ͫ ͔͋ͯ͒ͭ ͎ͦͪͦͻͦͣ 

ͦ͋ ͔ͫͭͤͯΦ ˶Ό͙͒ ͻͦͭΎͭ ͍͔͙ͪͭΈ ͎͔ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒Φ ˹͔͍͊͗ͤͦ ς 

ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͦͤ͊Σ ͎ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒͊ ͙͍͗͊͡ ͙ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔͔ ͦ͗͡Έ 

͎ͪͯ͋͊Φ  
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˽ͯͫͭΈ ͎ͪͯ͋͊Φ ˭͊ͭͦ ͙ͨͪΎͭͤ͊Φ ˭͊ͭͦ ͨͦ ͔ͫͪ͒ͼͯΦ ˤͦͭΗ ˤͦͭ ͦͤͦ ς 

͎͍͔͊ͤͦ͡ ͍ͫͦͦ͡Υ ζ˽ͦ ͔ͫͪ͒ͼͯΗηΣ ζ˶Ό͋ͦΗηΦ ˢ ͔͙ͫ͡ ͡Ό͋ͦΣ ͭͦ 

͊͊͟͟Ύ ;͔ͪͭ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊ ς ͍ͨͪ͊͒͊ ͙͙͡ ͔ͤ ͍ͨͪ͊͒͊Κ ζ́Έͣ· ͙͙ͤ͘͟ͻ 

͙͙ͫͭͤ ͔ͣͤ ͔͒ͦͪͦ͗ ͤ͊ͫ ͍͍ͦ͘·΄͊Ό΅͙͚ ͦ͋ͣ͊ͤ» ς Ήͭͦ ͍ͫͤͦ͊ 

ͦͤΣ ͤ͊΄ ͎͔͙͚ͤΦ ˹͔ ͦͯͨ͊͟͟ͼ͙ΎΣ ͔ͤ ͔͙͊ͤͤͫ͟ΎΣ ͊ ͨͦͣͦ΅Έ 

͋ͪ͊ͭͫͦͣͯ͟ ͤ͊ͪͦ͒ͯΣ ͍͔͙͔͙͔ͦͫͫͦ͒ͤͤ ͙͋ͪ͊ͭͫ͟ͻ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦΦ ˣ͔͔ͪͣ 

͍͔ͫͦΦ ˮ͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͋·͡ ͙͡ ͍ͦͪ ͙͙͡ ͎͙͔ͪ͊͋ͭ͡ΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͫ;͙ͭ͊͡Σ 

;ͭͦ ͔͔͋ͪͭ ;͔ͯ͗ͦΚ 

ˢ ͙͔ͨͦͣͤͭ ͍͎͊ͯͫͭ фф-͎ͦ ͎ͦ͒͊Κ ˴͎ͦ͒͊ ͍͔ͫΈ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͊͟͟ ͙ͦ͒ͤ 

;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͙ ͙ͭ͊͟ͻ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋· ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ 

ͣ·ͫ͡Ύ΅͙ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͊͟͟Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͍͙͙͚̒ͤͫ͟͡Σ ͨͦ͒ͤΎͫ͡Ύ 

͙͍ͨͪͦͭ ;͔;͔͎ͤͫͦͦ͟ ͎͔͊ͪͫͫͦͪ͊Σ ͎ͤ͊ͦ͡ ͍͎͍ͭͦͪͤͯ΄͔͎ͦͫΎ ͤ͊ 

͙ͫͦͤͤͦ͟ ͪͯͫͫͯ͟Ό ͔ͣ͘͡Ό ˨͎͔͊ͫͭ͊ͤ͊Φ ˾͙͙ͦͫͫ ͦ͋ΆΎ͍͔ͤ͊͡ 

͍͚ͦͤ͊Η ˻͔ͭ;͔͍ͫͭͦ ͍ ͙ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΗ ˤ͔ͫ ͤ͊ ͊͘΅͙ͭͯ ͔ͦͭ;͔͍ͫͭ͊Η 

˽͙͔ͦͣͤͭΚ ˤ͔͒Έ Ήͭͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ ͔ͭ ͙͒ͤ ͣ· ͎͙͙ͨͪͦͦͭ͡͡ ͪ͟Ό;ͦ͟Σ 

ͫ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͤ͊ͣ ͔ͤ ͍ͫͦͪ͊ͭΈͫΎΣ ͫ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͤ͊ͣ ͙͗ͭΈΣ ͨͦ͊͟ ͦͤ 

͔ͤ ͍͔͔ͨͪͦͪ͗͊ͭ ͙ ͫ͊ͣ ͔ͤ ͪ͊ͫͫ·͔ͨͭͫΎ ͍͙ͤͯͭͪ ͤ͊΄͔͎ͦ ͋ͪΌͻ͊Φ 

̉ͭͦ ͣ· ͔ͤ ͙͙ͨͦͤͣ͊͡Σ ;ͭͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ ͭ͊͟Κ ̉ͭͦ Ήͭ͊ ͔ͤ ͭ͊ 

͎͔͙͊ͪͫͫΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ζ˻͔ͭ;͔͍ͫͭͦ ͍ ͙ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΗηΚ ˮ ;ͭͦ ͔ͦͭ;͔͍ͫͭͦ 

ͤ͊΄͔ ͍ ͙ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͙͘-͊͘ ;͔;͔͙ͤͫ͟ͻ ͔͙͍ͫͨ͊ͪ͊ͭͫͭͦ-

͙͙͍ͫ͊ͣͫͭͦ͡Κ ˹͔ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͙͙ͨͦͤͣ͊͡ ς ͔ͤ ͻ͔͙ͦͭ͡ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΦ 

͔͙̆ͦͭ͡ ͍͔͙ͪͭΈΦ ˾͊͒· ͋·͙͡ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊ͭΈͫΎΦ       

˹ͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͤ фф-͚Φ ͔̂͗ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͍͒͊ͤͦΣ ͙ ;͔ͣ ͒͊͡Έ΄͔Σ ͔ͭͣ 

͎ͪͦͣ;͔ ͍ͯ͘;͊ͭ ͎ͦͦͫ͊͡Σ ;ͭͦ ͙͗ͭΈ ͤ͊͒ͦ ͔ͤ ͨͦ ͙͗͡Σ ;ͭͦ ͦ͗͡Έ ς 

ͤ͊΄͊ ͎͍͊ͤ͊͡Ύ ͔͋͒͊Φ ˮ Ήͭͦ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ̏ͭͦ ͭ͊͟ ͙ ͔ͫͭΈΦ ˹ͦ ͍͔͒Έ ͍ 

͡Ό͚͋ͦ ͙͗͡ ͯ;͍͊ͫͭͯΌͭ ͍͔͒ͦ ς ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͔͗ͭ͡Σ ͙ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͙͗͡ 

͍͔͙ͪͭΦ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͍͔͙ͪͭΣ ͭͦ͟ ͎͍ͦͭͦ ͍͔͙ͪͭΈ ͙͗͡Σ 

ͨͪͦͫͭͦ ͍ͨͪͦͦͼ͙͔ͪͯͭ ͎ͭͦͦΣ ͭͦ͟ ͔͗ͭ͡Φ ˻ͤ ͊͟͟ ͋· ͙ͨͪͦͫͭΥ ζ˹ͯΣ 

͙ͦ͋ͣ͊ͤ ͔ͣͤΎΣ ͙ͦ͋ͣ͊ͤΗηΦ ˩ͣͯ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ ͦ͋ͣ͊ͤΦ ˹ͯΣ 

͙ ͊͟͟ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔ͤ ͦ͋ͣ͊ͤͯͭΈ ς Ύ ͍͊ͫ ͫͨͪ͊΄͙͍͊ΌΦ ̏ͭͦ ͔͗ 

͔͋ͫ;͔͍͔ͦ͡;ͤͦ ς ͭ ͎͊ͦͦ͟ ͔ͤ ͦ͋ͣ͊ͤͯͭΈΦ  
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˸· ͻ͙ͦͭͣ ͋·ͭΈ ͍͔͙͙͙ͣ͟͡Φ ͙̆ͦͭͣ ͋·ͭΈ ͻͦͪͦ΄͙͙ͣΦ ˮ Ήͭͦ 

ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄ͦΣ ;ͭͦ ͣ· Ή͎ͭͦͦ ͻ͙ͦͭͣΦ ˣ͔͘ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͤ͊ͣ 

͔ͤ ͫͭ͊ͭΈ ͙ͤ ͍͔͙͙͙ͣ͟͡Σ ͙ͤ ͻͦͪͦ΄͙͙ͣΦ ˽ͦ͡ͻͦ ͎͔͒ͪͯͦΦ ˸· 

ͻ͙ͦͭͣ ˣ̍́̎Σ ͤͦ ͔ͤ ͻ͙ͦͭͣ ˿́ˢ˹˻ˤˮ́̎˿̒Φ ˹͊ͣ ͤ͊΄͔ ͍͔͙͡;͙͔ 

ͤͯ͗ͤͦ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡Σ ͙ͫΌ ͙ͣͤͯͭͯΦ  

ˢ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͙ͻ ͔ͤͭ ς ͙ͤ ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͔͙͡;͙ΎΣ ͙ͤ ͤ͊΄͔͚ 

͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΦ ˹͔͔͔ͣ͒ͤͤͦ͡ ͔ͫͭΈ ͍͔ͫͦͫͣ ͎͔͒ͪͯͦΦ ͍́͊ͦ͊͟ 

͍ͨͪ͊͒͊Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍ͭ͊ͦ͊͟Σ ͭͦ ͟ ;͔ͪͭͯ ͍ͨͪ͊͒ͯΗ ˹͔ ͤͯ͗ͤ͊ 

ͤ͊ͣ ͭ͊͊͟Ύ ͍ͨͪ͊͒͊Η ζ˨͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͨͪͦ͟͡Ύͭ ͍ͨͪ͊͒· ͍͔ͫͭΗη ό͍͔ͫ ͭͦͭ 

͔͗ ͎͔͙͚ͤύΦ ˣ͔ͯ͒ͣ ͯ͡;΄͔ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊ͭΈͫΎΦ ˻ͤͦ ͙ ͙ͨͪΎ͔͔ͭͤΦ 

ˣ͔ͯ͒ͣ ͍ͦͦ͋ͪ͊͗͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͺ͊΄͙ͫͭ·Φ ˢ ͍ ̊ͭ͊ͭ͊ͻ ς 

ͣΦΦΦ ˢ ͍ ˩͍͔ͪͦͨ ς ͨΦΦΦ ό˽͙͔ͪͦͫͭͭΣ ͤͦͣ͊͡Έͤ·͔ ͡Ό͙͒Σ ͤͦ Ύ ͔ͤ 

ͤ͊͘ΌΣ ͊͟͟ ͔͔ͨͪ͒͊ͭΈ ͤ͊΄͙ ͔͍͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡Ύ ͦ͋ ͦͪͯ͗͊͟Ό΅͔ͣ 

͙͔ͣͪΣ ͔ͤ ͫ͊ͭ͟·͍͊ΎͫΈ ͟ ͔͙͔ͫ͟͟͡Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔΅͔ нр ͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘ 

ͤ͊͘·͍͙͊͡ ζ͔͙͚ͫͦ͟͟͡ ͍͙ͨͦ͒ͦͪͦͭͤηΦύ  

ˢ ͔ͫ͊ͣͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡Σ ͔͋ͯ͒ͣ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͍ͦ ͍͔ͫͣ Ήͭͦͣ ς 

ͦͨΎͭΈ ͔ͤ ͔ͨͦ͒͋ͪͯ ͔ͤ ζ͍͎ͨͦ͒ͦͪͦͭͤͦͦη ͍ͫͦ͊͡ ς ͍͔ͫͭ͡·͙ͣ 

ͪ·ͼ͊ͪΎ͙ͣ ͒ͯͻ͊ ͍ ͔͋͡·ͻ ͙͔͗ͭ͊͡ͻ ͫ ͔͙͋ͫͭ͊ͣ͟͡ ͤ͊ ͎͙ͪͯ͒Φ ˤ 

ͦ͋΅͔ͣ ς ͋ ͔ͯ͒ͣ ͍ͪ͊͒ͦ͊ͭΈͫΎ ͦ͋ͣ͊ͤͯΦ  

3 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

͙͙͔̂ͪ͊ͤͫ͟͟ ͨͦͣͦ΅͙͙ͤ͟ ˽͙ͯͭͤ͊ 

ˤͦͦ͋΅͔-ͭͦ Ήͭͯ ͔͊ͣͭͯ͘͟ ͤͯ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͙ͨͫ͊ͭΈ ͨͦ-͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟Σ 

ͤͦ ͔ͣͦ ͙͔ͤ͊ͤ͘ ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ ͒͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ 

͔ͤ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦΦ ˢ ͍ͨͪͦ;͔ͣΣ ͨͦ-͙ͪͯͫͫ͟Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈΣ ͔͒͊͗ 

ͯ͡;΄͔Φ 

ˢ͎͔͙͔͚ͪͫͫ ͙͍ͨͪͦͭ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͦͯͨ͊͟͟ͼ͙͔͚ ͙ ͔͙͔͚͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ 

˽͙ͯͭͤ ͔ͫ͒͊͡͡ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋· ͔͍͔ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ς ͙ͫͨͦͭ͡͡ 

͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ˤͦͫͭͦ͟ ͫ ͙͙ͯͪ͊ͤͫͣ͟͟ ˭͊ͨ͊͒ͦͣΦ ˨͊Σ ͙ ͊͟͟ ͎ͣͦͦ͡ 
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͋·ͭΈ ͙ͤ͊;͔Υ ͍͚ͦͤ͊Σ ͍͎ͪ͊ ͯ ͎͙ͪ͊ͤͼΣ ͔ͦͭ;͔͍ͫͭͦ ͍ ͙ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΣ ͭͯͭ 

ͯ͗ ͔ͤ ͒ͦ Ύ͘·͍ͦ͟·ͻ ͙ ͯ͟͡Έͭͯͪͤ·ͻ ͙ͪ͊͘͡;͙͚ ς ͍͍͚ͫͭ͊͊ ͫͭͪ͊ͤ͊ 

͎ͦͪͦͣͤ͊Ύ ͤ͊ ͔ͫͣͪͭͤ·͚ ͚͋ͦΦ ˾͎͍͊ͦͦͪ͘· ͨͪͦ ͺ͔͔͙͒ͪ͊͊͘͡ͼ͙Ό 

͍ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͔ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟ ͍ͯ͘;͊ͭ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦͣΣ ͙͚ͪͯͫͫ͟ Ύ͘·͟ 

͍͙͙͔ͦͫͨͪͤͣ͊ͭͫΎΣ ͊͟͟ ͔͔ͤͣͼ͙͚͟ ͍ͦ ͍͔ͪͣΎ ˻͔ͭ;͔͍͔͚ͫͭͤͤͦ 

͍͚ͦͤ·Υ ͔ͤ ͭͦ ;ͭͦ ˹͙ͼ΄͔ ς ˥͔͚͔ͤ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘Σ 

ͻͦͭΈ ͎͔̏ͤ͡Έͫ͊ ͙͘ ͙͙͔͋͋ͦͭ͟͡ ͙͘·͚ͣ͊Φ 

˹ͦ ͤ͊΄͙ͫ͡Έ ͡Ό͙͒Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͙ͫͯͣ͡ Ήͭͯ ͨͦ;͙ͭ ͔͙͔͋͗ͤͤͤͯ͘͘Ό 

͙͔͒Ό ͙͍͙ͦ͗ͭΈΦ ˮ ͡Ό͔͚͒ ͙ͭ͊͟ͻ ͦ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͎ͣͤͦͦΦ ˿ͤ͊;͊͊͡ ͙ͦͤ 

͙͙͋ͪͦͫͫ͡Έ ͙͙͙͍ͯͪ͊ͤͪͦ͊ͭ͘͟Έ ͍͖ͫ ͙ ͍ͫΎ ͫ ͙͔ͦͪͯ͗ͣ ͍ ͪͯ͊͟ͻΦ ˤ 

͍ͦ͒ͯ͘ͻ͔ ͊ͨ͊͘ͻͦ͡ ͍ͪͦ͟ΈΌΦ ζ˸͔͚ͦͫ͊͟͡ ͤ͊ ͙ͤͦ͗η ς Ήͭͦ ΄ͯͭ͊͟ 

͔ͤͯ͒͊;ͤ͊ΎΦ ˨͊Σ ͙ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍ Ή͚ͭͦ ΄͔ͯͭ͟ ΄͙ͯͭ͟Κ ˽ͦͭͦͣΣ ͎ͦ͒͊͟ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͍͙ͤͯͭͪ ͫͭͪ͊ͤ· ͙ ͔͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͫͦͦ͋΅͔͍ͫͭͦ 

ͫͭ͊ͦ͡ ͍͔ͫ ͔͙͔ͤͦ͒ͦ͋ͪͭ͡Έ͔͚ͤ ͨͦ͊͟;͙͍͊ͭΈ ͎͍͚ͦͦͦ͡Σ ͎͡Ύ͒Ύ ͤ͊ 

͎ͪ͊ͯ͘͡ ͊͊͘͟ͼ͚ͦ͟ ͍ͦ͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͙͍͔ͫͦͦ͡ ͍͔͙͔͒͊ͤ͡ ͫͭ͊ͦ͡ 

͔ͫͣͤΎͭΈͫΎ ͙͔͚͒ͤ·ͣΣ ͔ͤ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͫΈΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟Σ ͔͔͔ͣͤ ͙ͫ͡Έͤ·ͣΦ 

ˮ ͍·͘·͍͊Ύ ς ͙ͤ͊;͔ ͨͪͦͫͭͦ ͋·ͭΈ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ς ͯ ͎͊͗͒ͦͦ͟ 

ͤͦͪͣ͊͡Έ͎ͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͦͭͦͪͦͨΈΦ ˢ ͍͔ͫ͒͡ ͊͘ ͔͚ͤ ς ͔͙͔͗͊ͤ͡ 

͎͙ͦͭͦͪͦ͒ͭΈͫΎ ͦͭ Ύͪͦͫͭͤͦ-͙ͨ͊ͫͫͦͤ͊ͪͤ·ͻ ͙͍ͫͭͦͪͦͤͤͦ͟ 

͍ͦ͡Έ͙ͤͦͫͭΦ ˻͎͙ͭͦͪͦ͒ͭΈͫΎ ͨͯͫͭΈ ͔͒͊͗ ͙ ͺ͔͔͒ͪ͊ͼ͙͔͚Φ ̆ͦͭΎ 

ͫ͊ͣ͊ ͣ·ͫ͡Έ ͦ ͔͚ͤΣ ͎ͦ͒͊͟ ͺ͔͔͙͒ͪ͊͊͘͡ͼ͙͙ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͍͎ͪ͊Σ 

ͭͦͨ;͊΅͙͚ ͍ͭͦΌ ͔ͣ͘͡ΌΣ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͤ ͋·ͭΈ ͙͍͚ͨͪͦͭͤͦΦ    

ˤ͔͒Έ ͍ ;͔ͣ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ͊ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡Κ 

˹͔͍͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘Έ ͦͭ ˾̅Φ ˹ͯΣ ͻͦͪͦ΄ͦΣ ͨͯͫͭΈ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘ΈΦ ˹ͦ 

͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘Έ ͦͭ ˾̅ ͔͎͔ͨͪ͒ͨͦ͊͊ͭͫ͡Ύ ͙͒ͦͨͦͤͭ͡Έ 

͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘ΈΌ ͦͭ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͯ͟͡Έͭͯͪ· ς ͦ͋΅͔͚ ͯ͟͡Έͭͯͪ· 

͎ͦ͒ͤͦͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ;͊ͫͭΈΌ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔΅͔ ͍͔ͫͦͫͣ ͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͋·͙͡ 

͎͔ͪ͊͗͒͊ͤ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͙ ;͊ͫͭΈΌ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͙ͦͤΣ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ 

ͦͫͭ͊ΌͭͫΎ ͙ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΣ ͊͟͟ ͋· ͔ͤͦͭͦͪ͟·ͣ ͙͘ ͙ͤͻ ͙ ͙ͤ ͻ͔ͦͭͦͫ͡Έ 

͎ͦ͋ͪ͊ͭͤͦͦΦ ̏ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͍·͙ͤͯͭ͟Έ ͙͘ ͯ;͔͙͍͋ͤͦ͟ ˽ͯ΄͙ͤ͊͟Σ 

˨͔͍͎ͦͫͭͦͫͦͦ͟Σ ͎́ͦͫͭͦͦ͡Φ ˢ ͊͟͟ ͋·ͭΈ ͫ ˥͎͔ͦͦͣ͡Κ ˤ͔͒Έ ͔ͤ 
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ͭͦ͡Έͦ͟ ζˤ͔;͔ͪ͊ ͤ͊ ͻ͔ͯͭͦͪ ͙͋͘͡ ˨͙͊ͤ͟Έ͙͟ηΣ ͤͦ ͙ ζ́͊ͪ͊ͫ 

ˣͯ͡Έ͋͊η ς Ήͭͦ ͙͍͔͔͙ͨͪͦ͒ͤ͘Ύ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͙͔ͭͪ͊ͭͯͪ͡·Σ 

͙ͤ͊ͨͫ ͊ͤͤ·͔ ͤ͊ ͪͯͫͫͦͣ͟ Ύ͘·͔͟Φ ̉ͭͦ ͔͗ ͔͔ͭͨͪΈ ͙ͯ͘;͊ͭΈ 

ζˤ͚ͦͤͯ ͙ ͙ͣͪηΣ ͊͟͟ ζ˻͍͔͔ͭͪ͗ͤͤ·ͻηΣ ͊͟͟ ͙͍͔͔͙͔ͨͪͦ͒ͤ͘ 

͙͚ͤͦͫͭͪ͊ͤͤͦ ͙͔ͭͪ͊ͭͯͪ͡·Κ ˢ ;ͭͦ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎΚ ͔͍̊;͔ͤͦ͟Κ ˢ 

͔΅͔Κ  

˻ͭ͊͘͟ ͦͭ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͯ͟͡Έͭͯͪ· ͒͡Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ς Ήͭͦ ͦͭ͊͘͟ ͦͭ 

͋ͦ͡Έ΄͔͚ ;͙͊ͫͭ ˿ˤ˻˩˯ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Φ ̏ͭͦ ͍͙ͪ͊ͤͦͫ͡Έͤͦ ς 

ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͙ ͍ ˾̅ ͙͔ͭ͊͟ ͙͙ͯͣͤ͟ ς ͙ͨͪ͘·͍ͯ ͍͙ͦͫͭ͊ͭΈ ͯ ͤ͊ͫ 

͙ͦ͒ͤ ͺͦ͡Έͦͪ͟͡Σ ͙ͯͤ;͙͍ͭͦ͗ ͍͔ͫ ζ͙͔͊ͣͦͪͫ͘͟η ͍͙͡Ύ͙ͤΎΦ ˽ͦ 

͙ͫͯͭ ͔͗ Ήͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͯ͟͡ΈͭͯͪͤͯΌ ͔͎͔͙ͪͪͫͫΌΣ ͯ͟͡ΈͭͯͪͤͯΌ 

͔͎͒ͪ͊͒͊ͼ͙Ό ς ͍͍ͦͪ͊ͭ͘ ͦͭ ͔͔͋ͦ͡ ͍·͚ͫͦͦ͟ ͟ ͔͔͋ͦ͡ 

͙͙͙͍͚ͨͪͣͭͤͦ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪΦ ˤ͔͒Έ ͔ͫͭΈ ͨͪͦͫͭ·͔Σ ͻͦͭΎ ͙ 

͔͙ͤͨͪΎͭͤ·͔ ͒͡Ύ ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͤ͊ͼ͙͙͍ͦͤ͊ͫͭͦ͡ 

ͯ͟͡Έ͎͙ͭͯͪͦͦ͡;͔͙͔ͫ͟ ͺ͊ͭ͟·Φ ͙͙͚̂ͪ͊ͤͫ͟͟ Ήͭͤͦͫ ͍͙ͤͯͭͪ 

ͨͦ͡Έ͎ͫͦͦ͟ ό˾͔;͙ ˽͙͚ͦͫͨͦͭͦ͡ύ ͋·͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͫͯ͋ΉͭͤͦͫͦͣΣ ͤͦ 

͙ ͫͦͼ͙͊͡Έ͚ͤͦ ͎͚ͪͯͨͨͦΣ Ή͙ͦͤͦͣ͟;͔͙ͫͣ͟ ͫͭͪ͊ͭͦͣΦ ͙̂ͪ͊ͤ͟ͼ· 

͋·͙͡ ͔ͪͫͭ͟ΈΎ͙ͤ͊ͣ ͙ ͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ ͯ͟͡Έͭͯͪ͊ ς ͔ͪͫͭ͟ΈΎ͚ͤͫͦ͟ 

ͯ͟͡Έ͚ͭͯͪͦΦ ̂;͙ͭ·͍͊ΎΣ ;ͭͦ ͨͦ͡Έͫ͊͟Ύ ͯ͟͡Έͭͯͪ͊ ͫ͊ͣ͊ ͋·͊͡ 

͔͔ͨͪͺ͔͙͚͚ͪͤͦ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͔͍͔͚͚ͪͦͨͫͦ͟Σ ͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ 

ͯ͟͡Έͭͯͪ͊ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͔͍͔͚͚ͪͦͨͫͦ͟ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪ ͋·͊͡ 

͙͚ͦͪ͊ͤͦ͟ ͙ͦͪ͊ͤ͟·Φ  

˿͙͡Ύ͙͔ͤ ͫ ˾͙͔͚ͦͫͫΣ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͙ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͨͦ ͍͔͔͙ͪͣͤ 

͙ͫ͡Ύ͙͔ͤ ͫ ˿˿˿˾Σ ͍͒͊͊ͦ͡ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͊ͣ ͣͦ΅ͤ·͚ ͯ͟͡Έͭͯͪͤ·͚ 

͙ͣͨͯ͡ΈͫΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͔͊ͣͭͤ͘ ͍ мф-20-ͣ ͍͔͊͟ͻΣ ͎ͦ͒͊͟ 

͍ͫͦ͒͊͊͊ͫ͘͡Έ ͣͦ΅ͤ͊Ύ ͔͙͒ͤ͊Ύ ͯ͟͡Έͭͯͪ͊ ͔͙͎͒ͤͦͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͍ 

͔͔ͭ͡ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔͙͙ͤ͊ͣͭͫ͡Έ ͍ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͔͒ͫΎ͙͔͙ͭͭ͡Ύ 

͔ͭͪ΅͙ͤ·Φ ͚̏ͭͦ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͭ͡ ͙ ˥͎ͦͦ͡ΈΣ ͙ 

ζ˸͙͚͊ͦͪͦͫͫͫ͊͟͡Ύη ͙ͫͣͺ͙ͦͤΎ ͚͍͎̉͊ͦͫͦͦ͟͟Σ ͙ ͔͎ͦ ͔͗ 

ζ͔͔͍͙̉ͪ;͙͟ηΣ ͙ ˢ͔͔͍ͤ͒ͪͫ͊͟Ύ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͍ ˴͙͔͍͔Σ ͙ ˻͔͒ͫͫ͊͟Ύ 
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͔ͦͨͪ͊Σ ͙ ͺ͙͡Έͣ· ˨͍͔ͦ͗ͤͦ͟Σ ͙ ͔͒͊͗ ͫ͊ͣ͊ ͙ͦͤ͊͟ ͙͎ͯͪ͊ͤͫͦͦ͟͟ 

ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡ ς ́ ͊ͪ͊ͫ ͔͍̊;͔ͤͦ͟Φ     

͔͔́ͨͪΈ ͔͗ ͎ͦͪΎ;͙͔ ό͙ ͨͯͫͭ·͔ ς ͒͊Σ ͨͪͦͫͭΎͭ ͙ͦͤ ͔ͣͤΎ ͊͘ 

͔ͪͦͫͭ͘͟Έύ ͎͍ͦͦ͡· ͔͎ͨͪ͒͊͊͡Όͭ ͦͭ ͍͔͎ͫͦ Ή͎ͭͦͦ ͦͭ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͍ͦ 

͙ͣΎ ͙͔͙͒ ͙͚͙ͫ͊ͣͦͫͭͤͦͫͭΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͎͔͍ͫͦͪ͊͊͡ ͒ͯ΄͙ ͙ͻ ͔͍͒͒ͦ 

͙ ͨͪ͊-͔͍ͨͪ͊͒͒ͦΣ ͤͦ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͯͫͭ͊ͪ͊͡ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟Σ ;ͭͦ 

͔Ό ͎ͣͦͯͭ ͙͗ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͯ͟͡Έͭͯͪͤ·͔ ͙ͤ͘· ͍͔͔͎ͫͦͪͣͤͤͦͦ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Σ ͡Ό͙͒ ͙͔͔͔ͤ͊ͣͤ ͍͙ͪ͊ͭ͘·͔ ͍ ͯ͟͡Έͭͯͪͤͦͣ 

ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤΦ  

ˤ ͙ͻ ͎͙͔ͦ͟͡ ͔͍ͨͪ·͚ ͭͦͣ ͙ͫͦ͋ͪ͊ͤΎ ͫͦ;͙͔͙͚ͤͤ ˣ͎͍ͯ͊ͦ͊͟͡ ͫ 

͙͙ͦͨͫ͊ͤΎ͙ͣ ͔ͨͭ͡Ό͍͎ͪͦͫͦͦ͟ ͍͙͔͙͒͗ͤΎΣ ͤ͊;͙ͤ͊Ύ ͫ ζˣ͔͚ͦ͡ 

͎͍͙͙͊ͪ͒ηΣ ͍ͦͦ͋΅͔ ͔͙ͨͦ͒͗ͭ͡ ͙ͨͯ͋͡;ͤͦͣͯ ͔͙ͫͦ͗͗ͤΌΣ ͊ ͍ͫΎ 

͔͔͋ͦ͡ ͔͚ͤͭͪ͊͡Έͤ͊Ύ ͪͯͫͫ͊͟Ύ ͯ͟͡Έͭͯͪ͊ ς ͭ͊ ͫ͊ͣ͊Ύ ͯ͟͡Έͭͯͪ͊Σ 

͔͒͊͗ ͔ͤ ˹ˢ ͚ͦͭͦͪͦ͟Σ ͊ ˤ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͍·ͪͦͫ͊͡ ͍ͫΎ ͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ 

͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙ΎΣ ͒͊ ͙ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙Ύ ς ͍ͫΎ ͭ͊ ;͊ͫͭΈ 

͎ͪ͊͗͒͊ͤ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͻ͙ͦ͒͊͡ ͍ ΄ͦͯ͟͡ ͒ͦ мффм ͎ͦ͒͊Σ ͭ͊͟ 

͍ͦͭ ς ͍͖ͫ Ήͭͦ ͔͙ͨͦ͒͗ͭ͡ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͙͘ΆΎ͙ͭΌΣ ͭͦ ͔͔͍ͨͪͦ͒ͯ ͍ 

ͫͭ͊ͭͯͫ ;͚ͯ͗ͦ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Σ ͚͊ͦ͟͟ ͒͡Ύ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎΣ 

͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͺͪ͊ͤͼͯͫ͊͘͟Ύ ͯ͟͡Έͭͯͪ͊Φ ˶͎͙ͦ͊͟ Ήͭ͊ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤ͊Φ 

˹ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ς ͒͡Ύ ͔͔͚ͤ͒ͦͪͦͫ͡Φ ˴ͯ͡Έͭͯͪͤ·ͻ ͔͔͚ͤ͒ͦͪͦͫ͡Σ ͔ͣ͟ ͙ 

Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡· ς ;ͭͦ ͙͔ͪͯͫͫ͟Σ ;ͭͦ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟Φ 

˥͍ͦͦͪΎ ͨͪͦ΅͔Σ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͍ͤ͊Ύ͘·͍͔͊ͭͫΎ ͍͙͔ͦ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͔ͤ 

ͫ͊ͣ·ͻ ͍·͙ͫͦ͟ͻΣ ͊ ͫ͊ͣ·ͻ ͙͙ͤ͘͟ͻ ͍ ͯ͟͡Έͭͯͪͤͦͣ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ 

͡Ό͔͚͒Φ ˩͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͙ͨͪͤΎͭΈΣ 

͔͙ͫ͡ ͍ ͔ͤͣ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͔ͭͫΎ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘ΎΦ ˮ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͦͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙͙͙ͨͦͭ͟͡ ͎͙͍ͦͭͦͪ͊͗͊ͭΈͫΎΦ 

˽ͯͫͭΈ ς ͙ ͼ͔͚ͤͦ ͺ͔͔͙͒ͪ͊ͣ͊͘͡Φ ˾͔͙͊ͯ͘͡Ύ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͔ͣ;ͭ· 

˸ˮ˨͊ ˾̅ ͙ ͎ͭͦͦΣ ͭͦ͟ ͔͒͊ͭ ˸ˮ˨ͯ ͙͊͒͊ͤ͘ΎΦ    

˾͙͚ͯͫͫ͟ Ύ͘·͟ ͔ͤ ͊͟͟ ͔͎͙ͪͦͤ͊͡Έͤ·͚ Ύ͘·͟ ͔ͣͤΈ΄͙͍ͤͫͭ͊Σ ͊ ͊͟͟ 

͍͚ͭͦͪͦ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͚ Ύ͘·͟ ς Ήͭͦ ͔ͤ ͦͭ͊͘͟ ͦͭ 
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͔͍͙͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘Σ ͔ͤ ͙͊ͨͭͯ͟͡Ύͼ͙Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͤ·ͣ 

͎͔͊ͪͫͫͦͪͦͣΣ ͔ͤ ͨͦͦ΅͔͙͔ͪͤ ͙͔͙ͣͨͪͫ͟ͻ ͙͊ͣ͋ͼ͙͚ ͍ͦͫͭͦ;͎ͤͦͦ 

͔ͫͦͫ͒͊Φ ̏ͭͦ ͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έͤ·͔ ͔ͫ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͨͦͦ͘͡Ύͭ 

͙ͨͪͦ͒ͦ͗ͭ͡Έ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪͤͦ ͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͔͋͘ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΎ ͎ͭͦͦΣ 

;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͫͦ͒͊ͤͦ͘ ͍ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ;͔ͭ·͔ͪͫͭ͊ ͔ͭ͡Φ 

˸͎͙͔ͤͦ ͙͡ ͙ͨͦͤͣ͊Όͭ Ήͭͦ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΚ ˣͦΌͫΈ ς 

͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͎͙͔ͣͤͦΦ 

5 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˻ ͔͎͙͙͙ͭͣͤͦͫͭ͡ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ͙ ͔͒ͺ͔ͭ͊͟ͻ 
͙͔͔ͤͭͭ͊͟͡͡ 

ˮ͍͙͙͔ͤͭ͘ ͔ͭΣ ͦͣͯ͟ ͙ ͭ͊͟ ͍͔ͫ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ς ͍ Ή͚ͭͦ ͔͔͊ͣͭ͘͟ ͔͋ͯ͒ͭ 

͎ͣͤͦͦ ͋͊ͤ͊͡Έ͎ͤͦͦΦ  

˽ͦ;͔ͣͯ ˸͚͊͒͊ͤ ͋·͡ ͔ͤ ͺ͊΄͙͙ͫͭͫͣ͟ ͔͔͍ͨͪͦͪͦͭͦͣΣ ͊ 

ͤ͊ͪͦ͒ͤ·ͣ ͍͙͔ͦͫͫͭ͊ͤͣΣ ͍ͨͪ͊ͦ ͤ͊ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ 

ͦ͋Ύ͊ͤͤͦͫͭ͘ΈΌ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͙͔͔ͣͭ ͡Ό͚͋ͦ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έͤ·͚ 

͍͔͚ͫͦ ͍͊ͫͭ͡ΈΌΚ ˽ͦ;͔ͣͯ ͍͊ͫͭ͡Έ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ 

͔͎͙͙ͭͣͤ͊͡ ς ͍͔͙ͦͨͪ͟ ͍͔͔͙ͯͭͪ͗͒ͤΌ ͙ͨͯͭͤͨͪͦͨ͊Σ ͎͍͔ͦ͒ͣ͘ 

͍ͦͦ͟͡;͔͎ͤͤͦͦ ͍ ͎͍ͦͦ͡· ͙͙ͨͯ͋͟͡Κ ˮ ͨͦ;͔ͣͯ ζͤ͊ͪͦ͒ͤ·͔ 

͍͙ͦͫͫͭ͊ͤΎη ͍ ˨͔ͦͤͼ͔͟ ͙ ̆͊ͪΈ͍͔ͦ͟ ͔͋͘ ͍͊͟·;͔͟ ͙ͨͫ͊ͭΈ 

͔ͤ͡Έ͘ΎΚ  

́ͯͭ ͍͔͒Έ ͍͖ͫ ͦ;͔ͤΈ ͨͪͦͫͭͦΦ ˢ͙ͪͺ͔͙ͣͭ͊͟Φ ˿ͦ͟͡Έͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ 

ͯ;͍͔͊ͫͭͯͭ ͍ ͔͔ͨͪͦͭͫͭΚ м ͨͪͦͼ͔ͤͭΚ ˮ͙͡ мл ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦΚ ˮ͙͡ 

слΚ ˿ͦ͟͡Έͦ͟ ͙͍͊ͭͤ͟·ͻ ͯ;͙͍͊ͫͭͤͦ͟Σ ͎͍ͦͭͦ·ͻ ͙͙͒ͭ ͨͦ͒ ͙ͨͯ͡Κ 

˿ͦ͟͡Έͦ͟ ͔͔͔ͣͤ ͙͍͊ͭͤ͟·ͻΣ ͍·ͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͍ ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤͤ·͚ ;͊ͫ ͤ͊ 

ͨͦ͡΅͊͒ΈΚ ˿ͦ͟͡Έͦ͟ ͫͦ;͍͍ͯͫͭͯΌ΅͙ͻ ͒ͦͣ͊Κ ˿ͦ͟͡Έͦ͟Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ 

͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊Ό΅͙ͻ ͍͊ͫͭ͡Έ ς ͙ ͙͍͊ͭͤͦ͟Σ ͤ͊ ͨͦ͡΅͊͒ΎͻΣ ͙ 
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͙͍ͨ͊ͫͫͤͦΣ ͒ͦͣ͊Κ ˽͙ͦͫͣͦͭͪ΄Έ ͤ͊ ͼ͙ͺͪ· ς ͙ ͍͖ͫ 

ͣͦ ͔ͣͤͭ͊͡Έͤͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ΎͫͤͦΦ  

͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͍͔͎͙ͫͪ͡ ͔ͤ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͭ·ͫΎ; ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍͔͍͍ͦ͊΄͙ͻ 

ͤ͊ ˸͚͔͊͒͊ͤΦ ˽͙͍ͪͦͭ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͋·͊͡ ͍ͫΎ ͫͭͪ͊ͤ͊ ς ͔͒ͫΎ͙ͭ͟ 

ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦΦ ˩͙ͫ͡ ͯ;͔ͫͭΈΣ ;ͭͦ Ή͔ͭͦͪ͊ͭ͟͡ ͯ͡Έ͍ͭͪ͊ͨͪ͊·ͻΣ 

͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͤ͊ͼ͙͍ͫͭͦ ͔ͤ ͔͔͋ͦ͡ мл ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦΣ ͭͦ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦ 

͍͔͎͙ͫͪ͊͡ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡· ͙ ͔ͤ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͊ͨ͊͒ͤ͘ͼ·Φ ˭͊ͻ͍͊ͭ ͙͚͒͊ͤ͘ ͍͙͊ͫͭ͡ ͨͪͦͻ͙ͦ͒͡ ;ͯͭΈ ͙͡ 

͔ͤ ͨͦ ͍͔͚ͫ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Φ ˮ ͙͎͔ͤ͒ ͔ͤ ͍͔ͫͭͪ;͊͡ ͙͍͔͙ͫͦͨͪͦͭͤ͡ΎΦ  

̏ͭͦ ͍͙͔ͦͫͫͭ͊ͤ ς ͍͔ͨͦͤ͡ ͔͎͙͙ͭͣͤ͊͡Ύ ͙ ͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟;͔ͫ͊͟ΎΣ 

͔͔͊ͪͨͤͤ͊͘͟͡Ύ ͔΅͔ ͍ ζ˨͔͊ͪ͊͟͡ͼ͙͙ ͍ͨͪ͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ 

͎͙ͪ͊͗͒͊ͤͤ͊η ͙ ͔͔ͨͦ͒ͪͨͤͤ͟͡·͚ ζˤ͔ͫͦ͋΅͔͚ ͔͒͊ͪ͊͟͡ͼ͙͔͚ 

͍ͨͪ͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡η ͺͦͪͣ͊ ͦ͋΅͔͍͔͚ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ  

ˤͦͦ͋΅͔ ͎͍ͦͦͪΎΣ Ήͭͦͣͯ ͍͙ͦͫͫͭ͊ͤΌ ͤͯ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͔ͤ 

͎͙ͦͪ͊ͤ;͙͍͊ͭΈͫΎ ͍͔͔͙͔ͫͪ͗ͤͣ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊Σ ͊ ͍͔͎ͫͪͤͯͭΈ ͙ ˾͊͒ͯΣ 

͙ ˴˿ ς ͍͔ͫ ͫͭͪͯͭͯͪ͟· ͍͙͊ͫͭ͡Φ ˹ͦ ͤ͊ Ήͭͦ ͯ ͍͙ͦͫͫͭ͊ͤΎ 

͙ͪ͊͒͟ ͙͊ͣ͊͘͡ ͔ͤ ͻ͍͙͊ͭͦ͡Φ ˹͔ ͻ͍͙͊ͭͦ͡ ς ͤ͊͘;͙ͭΣ ͔ͤ ͻ͍͙͊ͭͦ͡Φ 

˭ͤ͊;͙ͭΣ ͍͔ͫ ͯͼ͔͔͍͡΄͙͔ ͍ ͍͙͙ͦͫͫͭ͊ͤ ͫͭͪͯͭͯͪ͟· ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ 

͔ͫ͒͊ͤ͡· ͍͙͔ͦͫͫͭ͊ͤͣ ͔͎͙͙ͭͣͤ͡·͙ͣΦ ́ͦ;͊͟Φ 

˻͎ͦͪ;͙ͦ͡ ͙͡ ˭͊ͨ͊͒ Ήͭͦ ͍͙͔ͦͫͫͭ͊ͤΚ ́ͦ;ͤͦ ς ͔ͤ ͎ͦͦͪ;͙ͦ͡Φ 

ˣ·ͦ͡ ͙͡ ͦͤͦ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͤͦ ˭͊ͨ͊͒ͦͣΚ ˤ ͙͊͟͟ͻ-ͭͦ ͺͦͪͣ͊ͻΣ 

͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙ͦͤͤͦ ς ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ ͋·ͦ͡Φ ˹ͦ ζ͔ͤ 

͎ͦͦͪ;͙ͦ͡η ͙ ζ͋·ͦ͡ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͤͦη ͔ͤ ͦͤ͊͘;͔͊ͭΣ ;ͭͦ ˭͊ͨ͊͒ Ήͭͦ 

͍͖ͫ ͙ͯͫͭͪͦ͡Φ ˤ͙͔ͦͫͫͭ͊ͤ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͯͫͭͪͦͭΈ ͙ͤͭͦ͟Σ ͔ͪͦͣ͟ 

͎ͭͦͦΣ ͙͍ͨͪͦͭ ͎ͦͦ͟ ͦͤͦ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͦ͡Φ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡ 

͍͙͔ͯͫͦ͡ ͫͦͼ͙͊͡Έ͎ͤͦͦ ͍ͪ͘·͍͊ ς ͫͯͻ͚ͦ ͨͦͪͦͻΣ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈ ͟ 

͍͔͎͔ͫͪ͊ͣͦͣͯΦ ˩͔ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͍ͤͯ΄͙ͭΈΦ ˩͔ ͣͦ͗ͤͦΣ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ 

ͫͯ͡;͔͊Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͍ ˾͙͙ͦͫͫΣ ͔͔ͨͪͤ͊ͼ͔͙ͭ͡ΈΦ 
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ˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͙ͨͦͫͣͦͭͪͣΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͔͚ͫ;͊ͫ ͤ͊ ˤ͔ͦͫͭͦ͟ 

͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˿ͦ͟͡Έͦ͟ ͯ;͙͍͊ͫͭͤͦ͟ ζͤ͊ͪͦ͒ͤ·ͻ ͍͋ͯͤͭͦη ͍ ˨͔ͦͤͼ͔͟ 

͙͙͡ ˶͎͔ͯ͊ͤͫ͟Κ ˹͔ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͫͦͭͤΦ ˹ͯΣ ͨͯͫͭΈ ͔͒͊͗ ͭ·ͫΎ;Φ ˮ͘ 

͙͙͍ͣͦͤͦ͡͡ ͔͔͙ͤ͊ͫͤ͡ΎΦ ˿ͦͭ·͔Σ ͙ͣ͊ͫͣͯͣ͟ ͔͒ͫΎͭ·͔ ͙͒ͦ͡ 

ͨͪͦͼ͔ͤͭ͊Φ ̏ͭͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͍͙ͦͫͫͭ͊ͤΎΦ ̏ͭͦ ͔͒͊͗ ͚͋ͯͦ͘ 

͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ ˤ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͯ͗ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͭ͊͟ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ 

ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͭ͊ͣ ͎͔͍͊ͫͭͪͦͪͦ͡ ͙͘ ˾͙͙ͦͫͫΣ ͔ͣ͟ Ήͭͦ ͎͙͍ͦͪ͊ͤͦ͊ͤͦ͘ ͙ 

ͭͦ͟ ͊͘ ͍͔ͫͣ Ή͙ͭͣ ͙ͫͭͦͭΦ  

́ͦ;ͤͦ ͭ͊͟ ͔͗ ͙͙ͤ͊ͣ͟͟ ͤ͊ͪͦ͒ͤ·ͣ ͍͙͔ͦͫͫͭ͊ͤͣ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͫ;͙ͭ͊ͭΈ 

͎ͨͦͪͦͣ· ͍ ˸͍͔ͦͫ͟ ͍ ͦͭ͟Ύ͔͋ͪ фо-͎ͦ ͎ͦ͒͊Φ ˴͙ͦ͡;͔͍ͫͭͦ ͙ͻ 

͙͍͊ͭͤ͟·ͻ ͯ;͙͍͊ͫͭͤͦ͟ ͔ͭͦ͗ ͙͔ͣͪ͘Ύͦͫ͡Έ ͒ͦ͡Ύ͙ͣ ͨͪͦͼ͔ͤͭ͊Σ ͊ 

͙͍ͨ͊ͫͫͤ͊Ύ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊͟ ͔ͤ ͔͍ͨͪ·΄͊͊͡ ͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͟ͻ ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ 

͙ͨͪ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊͟ ͍͙͊ͫͭ͡ ͤ͊ ͭͦͭ ͔ͣͦͣͤͭ ͋·͊͡ ͍ ͪ͊͘· 

͋ͦ͡Έ΄͔Φ   

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ Ή͔͔ͣͤͭ͊ͪͤͦ͡Φ 

˽͔͍͙ͪͦ͊ͫͫͤ͊ͣ͟͟͡ ͣͦ͗ͤͦ ͊͒͊ͭ͘Έ ͊͒͊͘;ͯ͟Υ ζˤ͙͔ͦͫͫͭ͊ͤ ͦͭ 

͋ͯͤͭ͊ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭͫΎ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͍͍ͦͫͫͭ͊΄͙ͻ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ͋ͦ͡Έ΄͔ 

͍͙ͨͦͦͤ͡· ͔͔͙ͤ͊ͫͤ͡ΎΦ ˩͙ͫ͡ ͔͍ͨͪͦͭͫͭͦ͊ͭΈ ͙͍ͨͪͦͭ ͔͙͔ͨͪ͒ͤͭ͊͘ 

͙͙̂ͪͦͯͫ͟ ˶͙͍͙ͯͭͤͦ;͊ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭ с ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͘ ͊͗͒͟·ͻ ͔͒ͫΎ͙ͭΣ 

͔͋ͯ͒ͭ ͙͡ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔ͨͪͦͭͫͭ ͍͙͔ͦͫͫͭ͊ͤͣΚηΦ  

ˮ ͍ͦͭ ͭͯͭ ͣ· ͨͦ͒ͻ͙ͦ͒ͣ ͟ ͫ͊ͣͦͣͯ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦͣͯΦ ˩͙ͫ͡ ͍͖ͫ ͭ͊͟ 

ͨͪͦͫͭͦΣ ͭ͊͟ Ή͔͔ͣͤͭ͊ͪͤͦ͡Σ ͭͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͍͙ͨͦͦͤ͡· 

͙͚͙ͪͦͫͫͫ͟ͻ ͎ͪ͊͗͒͊ͤ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ Ή͎ͭͦͦ ͨͦͤΎͭΈΚ ˽ͦ;͔ͣͯ ͙ͦͤ 

͎ͫͦ͊͡΄͊ΌͭͫΎ ͫ ͔͔͍͙ͭͦͪͦͣ͘͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͪ͊ͫͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͙ͣΣ ;ͭͦ 

͍͙̒ͤͯͦ͟; ͫͭ͊͡ ͔͍͚͗ͪͭͦ ͔͔͍ͨͪͦͪͦͭ͊ ͙ ͔͔ͭͨͪΈ ͯͯͪͨ͊ͭͦͪ͘· 

ͻͦͭΎͭ ͙ͯͭͦͨͭΈ ͍ ͍͙ͪͦ͟ ͍͍ͦͫͫͭ͊΄͙͚ ˶͎ͯ͊ͤͫ͟Κ  

˻͍͔ͭͭ ͤ͊ Ή͙ͭ ͍ͦͨͪͦͫ· ͔ͦ͊͗ͭͫ͟Ύ ͦ;͔ͤΈ ͔ͨ;͊͡Έͤ·ͣΦ ͔́͊ͦ͟ 

͍͙͔ͦͭͫͯͭͫͭ ͙͍ͫͦͨͪͦͭ͡Ύ͔͙ͣͦͫͭ ͟ ͔͔͙ͭ͗͡͡ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͦ 

ͫ͊ ͣ·ͻ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·ͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ͻ ͫ ͙͔͔ͤͭͭͦͣ͟͡͡ ͤ͊ ͍͔ͯͪͦͤ ͍͔͎ͫͦ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Φ ˽͔͚ͪͦͫͭ΄͙͔ ͙͔͔ͤͭͭͯ͊͟͡͡͡Έͤ·͔ ͺͯͤ͟ͼ͙͙Σ 
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͔͗͊͡΅͙͔ ͍ ͍͔ͦͫͤͦ ͙ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ͟ ͙͙ͪͭ͟;͔ͫͦͣͯ͟ ͣ·΄͔͙ͤ͡ΌΣ 

ͯ ͔͒ͫΎ͍ͭͦ͟ ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ ͤ͊΄͙ͻ ͎ͫͦͪ͊͗͒͊ͤ ͔͒͊͗ ͔ͤ 

͊ͭͪͦͺ͙͍ͪͦ͊ͤ·Σ ͊ ͨͪͦͫͭͦ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͋·͙͡ ͫͺ͙͍ͦͪͣͪͦ͊ͤ·Φ 

͙̏ͭͻ ͡Ό͔͚͒ ͔ͤ ͤ͊ͯ;͙͙͡ ͒ͯͣ͊ͭΈΦ ˿͍͔ͦͫͣ ͔ͤ ͤ͊ͯ;͙͙͡Φ  

˴ͭͦ ͍ Ήͭͦͣ ͍͙͍ͤͦ͊ͭΚ ́͊͟ ͍ͦͨͪͦͫ ͔ͤ ͙ͫͭͦͭ ς ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ 

͍͙͍ͤͦ͊ͭ· ͣ· ͙ͫ͊ͣΣ ͔ͭΣ ͎ͦͦ͟ ͤ͊ͯ;͙͙͡ ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ͭͦ͟ ͔͔ͯͣͭ 

͒ͯͣ͊ͭΈΦ ˴ͭͦ ͔͗ ͎͚͒ͪͯͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͔͒ͫ͘Έ ͍͙͍ͤͦ͊ͭΗ ˹ͦ Ήͭͦ 

͍ͦͨͪͦͫ ͔͙͔͔ͤͤͭͪͫͤ·͚Φ ˮ͔͔ͤͭͪͫͤ·͚ ς ;ͭͦ ͔͒͊ͭ͡ΈΣ ͊͟͟ 

͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈ Ήͭͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡Σ ͊͟͟ ͯ;͙ͭΈ ͍ͪͦͫ͘͡·ͻ ͡Ό͔͚͒ 

͔ͪ΄͊ͭΈ ͊͒͊͘;͙͟ ͒͡Ύ ͔͍͎ͨͪͦͦ ͊ͫͫ͊͟͡Κ 

9 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˶͙͙ͤΎ ͪ͊ͦͣ͊͘͡ 

˾͙͚͔ͦͫͫͫͦ͟ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͪ͊ͫͦͦͦͫ͟͡͡ΈΦ ˣͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦ ό͔ͣͦ͗ͭΣ ͙ 

͊͋ͫͦ͡Ό͔ͭͤͦύ Ύͪͦͫͭͤͦ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ͍͔͙͔͙͔ͦͫͫͦ͒ͤͤ ͫ 

͙͋ͪ͊ͭͫͣ͟ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣ ˴ͪ·ͣ͊ ͙ ͎͍ͦͭͦͦ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ 

͍͔͙͔͙͔ͦͫͫͦ͒ͤͤ ͫ ͡Ό͚͋ͦ ͙͚ͤͦ ;͊ͫͭΈΌ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͊ ͭͦ ͙ ͫͦ ͍͔͚ͫ 

͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟Φ ˾͔͊͒ͯͭ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͭ͊͟ͻ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊Ό΅͙ͻ ͍͔ͫ ͔͗ 

͔ͣͤΈ΄͔Σ ;͔ͣ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͍ͪ͊͒ͦ͊ͫ͡Ύ ͔ͨͦ͋͒͊ͣ ͤ͊͒ ;͔;͔͙ͤͫͣ͟ 

͎͔͊ͪͫͫͦͪͦͣ ͙ ͍͔͔͙ͤ͊͒ͤΌ ͙ͦͤͫͭͭͯ͟ͼ͙͎ͦͤͤͦͦ ͨͦͪΎ͒͊͟ ͍ ͔̉;͔ͤ 

͍ мффф-ͣΦ ˻͎ͦͪ;͔͊ͭ ς ;ͭͦ ͙ͻ ͍͖ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͦ;͔ͤΈ ͎ͣͤͦͦΦ ˹ͯΣ ͊ 

͔ͣͤΈ΄͙͍ͤͫͭͦ ͔͔ͨͪͦͭͫͭͯͭ ͙͍ͨͪͦͭ ͦͯͨ͊͟͟ͼ͙͙ ͙ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ 

˴ͪ·ͣ͊ ͙ ͎͍ͦͭͦΎ΅͔͚ͫΎ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟Σ ͯ͗ ͚͊ͦ͟͟ ͦͤ͊ ͨͦͯ͡;͙ͭͫΎΥ 

Ό͙͙ͪ͒;͔͚ͫͦ͟ ͙͙͡ ͺ͙͊ͭ͟;͔͚ͫͦ͟ ς ͒ ͎͙ͪͯͻ ;͔͚͊ͫͭ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ  

˽ͦ ͚͊ͦ͟͟ ͙͙͙ͤ͡ ͙ͨͪͦͦ͘΄͔͡ Ήͭͦͭ ͪ͊ͫͦ͟͡Κ ˽ͦ ͙͙͙ͤ͡ 

͔͔͙͚ͯ͋͗͒ͤΚ ˽ͦ ͙͙͙ͤ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭΚ ˽ͦ ͙͙͙ͤ͡ ͙͔͔ͤͭͭ͊͟͡͡Κ ˽ͦ 

͙͙͙ͤ͡ ͡Ό͍͙͋ ͟ ˾͙͔ͦ͒ͤΚ ˽ͦ ͙͙͙ͤ͡ ͍͔͒ͦͪ;͙͍͙ͦͫͭΚ ˽ͦ ͙͙͙ͤ͡ 

͔͍͙͊ͦͣͨͫͦ͊ͤͤͦͫͭ͘͟͟͡Σ ͯΎ͍͔͙ͤͤͦͫͭ͘͡Σ ͙͔͙ͦ͋͗ͤͤͦͫͭΚ ˽ͦ 
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͙͙͙ͤ͡ ͎͔͙͍͙͊ͪͫͫͤͦͫͭΣ Ή͙͍͙ͫͨ͊ͤͫͤͦͫͭ͟Κ ˮ͙͡ Ή͙ͭͻ ͙͙͚ͤ͡ 

͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟Κ 

˹ͯΣ ͡Ό͍͋ͦΈ ͟ ˾͙͔ͦ͒ͤ ͔͒ͫ͘ΈΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͙ͨͪ ;͔ͣΦ ͔́Σ 

ͭͦ͟ ͍͙͙͒ͭΣ ;ͭͦ ͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ ˾̅ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 

͙͚͊ͤͭͪͯͫͫͦ͟ ͍ ͭͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡Σ ;ͭͦ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭ 

͙͊ͪ͒ͤ͊͟͡Έͤͦͣͯ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤͦͣͯ ͙͔͔ͤͭͪͫͯ ˾̅ ͙ ζ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ 

͙ͣͪ͊η ς ͊ ͙͔ͣͤͤͦ ͦ͋Ά͔͙͔͙͒ͤͤΌ ͍͔ͫͻ ͡Ό͔͚͒ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ Ύ͘·͊͟ 

͙ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͯ͟͡Έͭͯͪ· ͤ͊ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͔ͦͫͤͦΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͋·͊͡ ͋· 

͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡͡Έ͚ͤͦ ͒͡Ύ ͍͔͎ͫͦ ͙ͣͪ͊ ς ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒ ͻͦͭΎ ͙ ͔ͤ 

͙ͪ͟;͊ͭ ͦ ͍͔͚ͫͦ ͡Ό͍͙͋Σ ͤͦ ͡Ό͋Ύͭ ˾͙ͦͫͫΌ ͔ͤ ͔ͣͤΈ΄͔ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ 

͍͔͔ͯͪͤΣ ;ͭͦ ζ;͔ͣ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͤ͊ͻ͍͔͊ͭ͊ͣΣ ͔ͭͣ ͯ͡;΄͔ηΦ  

˨͍͔ͦͪ;͙͍ͦͫͭΈΣ ͙͍ͤ͊ͤͦͫͭΈΚ ͔́ͦ͗ ͔ͤ ͦ;͔ͤΈΦΦΦ ˾͊͒ͯΌ΅͙͔ͫΎ 

͔ͯͫͨͻ͊ͣ ͤ͊ ͙ͯͪ͊ͤͫͦͣ͟͟ ͺ͔ͪͦͤͭΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍͔͙͙ͨͦͪ͡ 

͔͔͍͙ͭͦͪͯ͘͡Σ ͤͦ ͍ͦͦ͋΅͔-ͭͦ ͔͙ͫͪ͒ ͙ͤͻ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͡Ό͔͚͒Σ ͔͔ͪ͊ͤ 

͙͍ͦͭͤͦͫ΄͙ͻͫΎ ͟ ͍͙͊ͫͭ͡ ͫ ͔͍͔͙͔ͤ͒ͦͪͣΦ ˨͊ ͙ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͤ 

͍͔ͪΎ΅͙ͻ ͔͚Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͪ;Έ ͊͘ͻ͙ͦ͒ͭ ͦ͋ ͙ͻ ͙͡;ͤͦͣ ͙͔͔͔ͤͭͪͫΦ 

˽ͪͦͫͭͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ Ή͙ͭ ͡Ό͙͒ ͎͍ͦͭͦ· ζ͍͔ͫ ͙ͨͪͦͫͭͭΈ ͊͘ ˴ͪ·ͣηΦ ˤ 

Ήͭͦͣ ͙ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͪ͊ͫ;͔ͭ ͊ͪͻ͙͔͍ͭͭͦͪͦ͟ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͙͙͙ͨͦͭ͟͡ 

˾̅Φ 

͔͔͙̂͋͗͒ͤΎΚ ̏ͭͦ ͔͔͔ͭͨ͡Φ ˶͙͔͋ͪ͊͡Έͤ·͔Σ ζ͙͊ͨ͊͒ͤ͘;͔͙͔ͫ͟η 

͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎ ͍͊ͫͭ͊͘͡ΎΌͭ ͎͙ͣͤͦͻ ͫ ͙͙͔͚ͫͣͨ͊ͭ ͙ͦͭͤͦͫͭΈͫΎ ͟ 

͔͍͔͚ͪͦͨͫͦͣͯ͟ ͍·͋ͦͪͯ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔͒͊͗ ͍͔͙ͦͨͪ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ Ήͭͦͭ 

͍·͋ͦͪ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͔͙͔ͦͫ͊͋ͤ͡͡ ͍ͫΎ͔͚͘ ͫ ˾̅Φ ˮͻ ͎͔͔ͪͭ ͔ͤ͊͒͗͒͊Σ 

;ͭͦ ͍͔ͫ͒͡ ͊͘ ͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟ ͍ ˩͍ͪͦͨͯ ͍͔͔ͨͦͪͤͭ ͙ ˾͙ͦͫͫΎΦ ˩ͫͭΈ 

͚ͭ͊ͦ͟ ͔ͣͦͣͤͭΦΦΦ 

ˮ͔͔ͤͭͭ͟͡͡Κ ˩΅͔ ͔͔͔ͭͨ͡Φ ̂ͣͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͦͭ͊͘͟·͍͔ͭͫΎ 

͍͙͔͒ͭΈ ͦ;͔͍͙͔͒ͤͦΦ ˨͔͊͗ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤͦ ͔ͦͭ͟͡ ͎͊͊͘͡Φ ˴͚͊ͦ͟ 

͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ ͦ ͍·ͻ͔ͦ͒ ͙͘ ˾͙͙ͦͫͫΚ ˢ ͤ͊ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟Σ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͔ͣͦ͗ͭΦ ˨͙ͦͨͯͫͭͣΣ ͎͔͔ͯͤͭ͊ͣ·͔ 

͙͙ͪͯͫͫͣ͟ ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͊ͣ͡ ͋ͯͪΎͭ· ͊͘ͻͦͭΎͭ ͦ͋Ά͔͙͙͒ͤͭΈͫΎ ͫ 
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͙͋ͪ͊ͭͫͣ͟ ͎ͣͦͤͦ͡Έ͙ͫͣ͟ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣ ͙͙͡ ͙͔ͭ͊͟ ͔͗ ͙͊͋ͭ͘·͔ 

;ͯ͟;͙ ς ͫ ͙͋ͪ͊ͭͫͣ͟ ͔͙͊ͯͭͫͣ͟͡ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣ ˢ͡Ύ͙ͫ͟Σ ͤ͊ͪͯ΄͙͍ ͔ͭͣ 

ͫ͊ͣ·ͣ ͔͙͙ͭͪͪͭͦͪ͊͡ΈͤͯΌ ͼ͔ͦͫͭͤͦͫͭ͡Έ ˾̅Φ ˽͔͍ͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔͔ͭ 

͔ͪ͊͟ͼ͙ΌΚ ˢ ͍͔͒Έ Ήͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͒ͤ͊ ͙͘ ͔͒ͫΎ͍ͭͦ͟ 

͔͔͚ͤͫͯͪ͊ͤͦͫͭ͘Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͤ ͫͣͯ΅͊Όͭ ͙͊ͨͦ͒ͪͯ͡Ό΅͙ͻ 

͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͙͙͔ͨͦͭ͟͡ ˽͙ͯͭͤ͊Φ ˨͊Σ ͙͔͔ͤͭͭ͟͡͡ ͯ Ή͙ͭͻ ͎ͪ͊͗͒͊ͤ 

͔ͤ ͔ͫ͊ͣͦ ͙ͫ͡Έ͔ͤͦ ͔ͣͫͭͦΦ ˹ͦ ͔͒ͺ͙ͼ͙ͭ ͙͔͔ͤͭͭ͊͟͡͡ ͫ͊ͣ ͨͦ 

͔͔ͫ͋ ͔ͤ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͍ͪ͘·͍͊ͣ Ή͙ͤͭͯ͊ͣ͊͘͘ΦΦΦ 

˭͔͍͊ͦͣͨͫͦ͊ͤͤͦͫͭ͟͟͡ΈΣ ͙͔ͦ͋͗ͤͤͦͫͭΈΣ ͯΎ͍͔ͤͤͦͫͭ͘͡ΈΚ 

˽͔ͦ͒͒ ͙͍ͪ͗͊Ό΅͙͔ ͔͔ͦͫͭͪ ͔͔͙͍ͨͪ͗͊Όͭ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ 

͙͔͙͔ͯͤ͗ͤ ˾͙͙ͦͫͫ ͙ ͎ͦͭͭͦͦ ͙ͦͤ ͔͔͋ͦ͡ ͎͔͙͍͊ͪͫͫͤ·Σ ͙ͫ͡Έ͔͔ͤ 

͔ͫͭͪͣΎͭͫΎ ζ͍ͫͭ͊ͭΈ ͫ ͔͔͚ͦͤ͟͡ηΣ ζ͎ͪ͊ͦͤͯͭ͘Έ ͙ͫͨͤͯηΚ ̏ͭͦ ͔ͯ͗ 

͍͔ͫͦͫͣ ͔ͭͨͦ͡Φ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔͙͔ͨͦͪ͊͗ͤ ͍ ͻ͚ͦͦ͒ͤͦ͡ ͍͚͔ͦͤΣ 

͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ ͫ͗͊ͦ͡ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͔ͫ͟ ͎͙ͪ͊ͤͼ· ζ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊ηΣ ͙ 

͍͔ͨͪͦͦ͡ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͎͙ͪ͊ͤͼ ͍͙ͤͯͭͪ ͔͎ͤͦΣ ͋·ͦ͡ ͔͔͋ͦͤͤͤͦ͘͡ 

͒͡Ύ ͍͔ͫͻ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͡Ό͔͚͒ όΎ ͎͍ͦͦͪΌ ͦ ͍͔ͫͻ ͡Ό͒Ύͻ ͚ͪͯͫͫͦ͟ 

ͯ͟͡Έͭͯͪ·ύΦ ˹ͦ ͙ͦ͒ͤ ͍͙͔͙ͯ͒͡ ͍ Ήͭͦͣ ͔͙͙ͨͦͪ͊͗ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͊ͭ͊ͫͭͪͦ͟ͺͯΣ ͪ͊͟ͻ ͍͔ͫͻ ͔ͤ͊͒͗͒Σ ͍ ͭͦ ͍͔ͪͣΎΣ ͊͟͟ ͒͡Ύ ͎͙͒ͪͯͻ 

͎͙͔͋͡Έ ˿˿˿˾ ͙ ͍͔͎ͫͦͭͫͦͦ͟ ͋ͦ͊͟͡Σ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͪͦ͗͒͊͊͡ 

͔ͤ͊͒͗͒ͯΣ ͔͍͒͊͡΄ͯΌ ͦ͋΅ͯΌ ͒͡Ύ ͍͔ͫͻ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ό͍ ͭͦͣ ͔͗ 

ͫͣ·͔ͫ͡ύ ͙ͨͫͻ͍ͦͭͪ͊ͣͯ ͔͔͔ͣͤ ͔͔͚͋ͦͤͤͤͦ͘͡Φ ˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͔ͤͦ 

͙͔͙͔ͯͤ͗ͤ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͤ ͙ͨͭ͊ͭΈ ͔͍ͪ͊ͤ΄͙ͣ͘Φ ˽͙͔ͭ͊ͭ ͦͤͦ ͙ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙͚ͤ ͔͍ͪ͊ͤ΄͙ͣ͘ ͍ ˾̅Φ  

ˮ ͍͔ͫ ͔͗ ͎͍͊ͤ͊͡Ύ ͙͙ͤ͡Ύ ͪ͊ͫͦ͊͟͡ ͔͎ͨͪͦ͊͡͡ ͔ͤ ͔͒ͫ͘Έ ς ͔ͤ 

;͔͔ͪ͘ ͙ͪ͊͘͡;͙Ύ ͍ ͔͔͙͍͙͙ͨͪ͗͊ͤ ͔͙͍͚ͦͭͤͦ͟͟͡͡ ͙ͨͫͻ͍ͦͭͪ͊ͣ·Φ 

˥͍͊ͤ͡·͚ ͪ͊ͫͦ͟͡ ͨͪͦͻ͙ͦ͒ͭ ͨͦ ͙ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ͫ͡·΄͊ͭΈ ͎ͦͦͫ͡ 

͍͔͙ͫͦͫͭ ͙͙͡ ͔͗ Ήͭͦͭ ͎ͦͦͫ͡ ͎ͯ͡΄͙ͭΈΣ ͦͭͣ͊ͻ͙͍͊ͭΈͫΎ ͦͭ ͔͎ͤͦΦ 

˿͍͔ͦͫͭΈ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͍͔ͫͣ ͤ͊ͣ ͦ͒ͤͦ ͙ ͭͦ ͔͗Υ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͭ͊͟Σ ͋ͪ͊ͭͼ·Σ 

͔ͤͻͦͪͦ΄ͦ Ήͭͦ ς ͋ͪ͊ͭΈ ;͔ͯ͗ͦΣ ͊ ͯ ͎ͫ͊͋ͦͦ͡ ς ͙ ͎ͭͦͦ ͻ͔ͯ͗ΦΦΦ ˹ͦ 

͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͤ͊ ͔͔ ͍ͫͦ͊͡ ͯ ͪ͊ͤ͘·ͻ ͡Ό͔͚͒ ͪ͊ͤ͊͘ΎΦ ˻͙͒ͤ ό͙ͻ ͣ͊ͦ͡ύ 

͎ͫͦ͊͡΄͊ΌͭͫΎ ς ͒͊Σ ͔ͤͻͦͪͦ΄ͦΦ ˨͎͙͔ͪͯ ͫͭ͊ͪ͊ΌͭͫΎ Ήͭͯ ͊ͤͯ͒ͯ͘ 
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͔͔͙ͨͪͪ͟;͊ͭΈΥ ζ˨͊ ͭ· ;ͭͦΣ ͫͭ͊ͪ͊ΎΚΗ ́· ͙ͨͦͫͣͦͭͪΣ ͊͟͟ ͎͙͔͒ͪͯ 

͚͙ͪ͊͋ͦͤ͘;͊ΌͭΗ ˨͊Σ ͙ ͔ͤ ͚ͪ͊͋ͦ͘ Ήͭͦ ς ͣ· ͍͔ͫͦ ͔͔͋ͪͣΦ ˸· 

͋ͪ͊ͭΈ͔͍ ͔ͫͨ͊ͫ͊ͣΗ ͔͎̉ͦ ͗ ͔͔ͭ͋Σ ͤ͊͒ͦΗΚΗ ˢ ͭ· ͔ͤ ͊ͫ͊ͤͤ͊͘͡ΎΚΗ 

˽͙͍͚ͦͣ͊͊͟͡ ͍͚͒͊͊ΗΦΦηΦ  

ˤͦͭ ͔͒ͫ͘Έ ͙ ͨͪͦͻ͙ͦ͒ͭ ͎͍͊ͤ͊͡Ύ ͙͙ͤ͡Ύ ͪ͊ͦͣ͊͘͡Φ ˨͊Σ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ 

ͪ͊ͦͣ͊͘͡Φ ˶͙͙ͤΎ ͺͪͦͤͭ͊Φ ˤ ͚ͭͦ ͔͙͍͔͚͒ͤͫͭͤͤͦ ͍͚͔ͦͤΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό 

͍͔͙ͫͭ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡Φ ˤ ͍͚͔ͦͤ ͫ ζ͍͎ͪ͊ͦͣ ͪͦ͒͊ 

;͔͍͔ͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟ηΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͊͗͒͟·͚ ͙͘ ͤ͊ͫ ͍͔͔͒ͭ ͍ ͍͔͚ͫͦ 

͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͒ͯ΄͔Φ   

˭͊ͤͯ͒͊Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͙ͯͫͨͦͦͭͫ͟ΎΦ ˮ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͪ͊ͤͦ ͙͙͡ ͨͦ͒ͤͦ͘ 

͙͒ͦͪ͟;͙ͭͫΎΦ ˽͙͔ͪ͒ͭ ͙ ͔͍͔͙͔ͦͭͪͤ͘͡Σ ͙ ͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤΣ ͙ 

ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙͔ͤΦΦΦ ˹ͦ Ήͭ͊ ͊ͨͦ͒͊͊͘͘͡Ύ ͔͍ͭͪͦͫͭ͘Έ ͔ͤ ͙͍͙͋͊ͭ͘ ͤ͊ͫ ͦͭ 

͔ͤͦ͋ͻ͙͙ͦ͒ͣͦͫͭ ͙ͦͨ͊ͭͭ͡Έ ͫ;͔ͭ͊ ͍·͔͍͙͔ͭͪͭ͘͡ΎΦ       

10 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˶ͯ;΄͔ ͋· ͙ͦͤ ͙͡ͼ͔͔͙͙ͣͪ͡ΦΦΦ 

˽͔͔ͪ͒ͦ ͚ͣͤͦ ͨͦͫͭ ͺ͔͚ͫ͋ͯ;͎ͤͦͦ ζͺ͔ͪͤ͒͊ηΦ ˻;͔ͤΈ ͙͍͔ͫͭͤ͘·͚ 

͙͗ͯͪͤ͊ͫͭ͡Σ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͎͍͔͊ͪ͒͡ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͘ ͔͍ͨͪ·ͻ 

͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ͻ ͎͔͊ͭ͘Φ ˥͔͚͊ͭͦ͘ ͔͎ͦ ͊͘;͙ͭ·͍͊͊ͫ͡Έ ͍ͫΎ 

͙͔͋ͪ͊͡͡Έͤ͊Ύ ͙͔͙͎͔ͤͭͤ͡͡ͼ͙ΎΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔͚ͫ;͊ͫ ͦͤ ͍͒͊ͤͦ ͔ͯ͗ 

͔ͤ ͭ͊͟ ͙͔͔͋ͪ͊ͤ͡͡ ς ;͔͍͔ͦ͟͡ ͎͔͋͊ͦͯͫͭͪͦͤͤ͡·͚Σ 

͙͍͊͒͊ͨͭͪͦ͊ͤͤ·͚Σ ͍͔ͫͭͪͦͤͤ·͚ ͍ Ή͙ͭͯ͡Φ ˹ͦ ͔͍ͤ͊͗ͤͦ ς 

͔͔͙ͨͪͭͤ͘Ό ͤ͊ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘Έ ͣ·΄͔͙ͤ͡Ύ ͦͤ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͔ͭ ͙ 

͔͚ͫ;͊ͫΦ ˤ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͔͍͙͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘ ͔ͤ ͤ͊͘ΌΣ ͤͦ ͭͦΣ ;ͭͦ 

͍͊ͭͦͪ ͔ͤ ͙͙͒ͦͭΣ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͙͙͒ͦͭ ς Ήͭͦ ͯ͗ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͭͦ;ͤͦΦ 

˽ͦͫͭ ͦ;͔ͤΈ ͙͔͙͚ͫͪͤͤ͟ ͙ ͎ͦͪΎ;͙͚Φ ˻ ͔ͪͦ͘͡Όͼ͙͙ ˽ˢ˿˩Φ ˢ͍ͭͦͪ 

͔΅͔ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦͯ͡;͙͡ ͔͍ͨͪ·͔ ͍͔͔͙ͫ͒ͤΎ ͙ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͔͙ͨͦͪͭΈΣ 

;ͭͦ ͍͖ͫ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͭ͊͟ ς ͦͤ ͔͍͔ͫͦͣͤ͊ͭͫΎΥ ͔ͤ ͻͦ;͔ͭ ͙͡ ͭͦ͟-

ͭͦ ˽ˢ˿˩ ͦͨͦͪͦ;͙ͭΈΦ ˹ͦ ͍͔ͫ ͔͗ ͫͦͤ͟͡Ύ͔ͭͫΎ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ͋· 
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͍͔͙ͪͭΈΦΦΦ ˩͙ͫ͡ Ήͭͦ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͭͦ ͍ ˽ˢ˿˩ ͙ͫ͒Ύͭ ͙ͦ͒ͤ ͙͡ͼ͔͔ͣͪ· 

͙͙͡ ͫ͊͋ͦͯͣͤ͡·͔Φ ˽ͦ͒ͯͣ͊ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟Σ ͍ ;͔ͣΣ ˤ ̉˩˸ ͙ͦͤ 

͍͙ͦ͋ͤΎΌͭ ˾͙ͦͫͫΌΗΦΦ ̉ͭͦ ˾͙ͦͫͫΎ ͤ͊ͪͯ΄͙͊͡ ͔͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤͦ 

͍ͨͪ͊ͦΗ ̉ͭͦ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͔͔͍͔͚ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤͦ ͎ͯͪͦ͘· ͒͡Ύ 

͍ͨͪ͊ Ή͙ͭͤ;͔͎ͫͦͦ͟ ͪͯͫͫͦ͟Ύ͘·;͎ͤͦͦ ͔ͣͤΈ΄͙͍ͤͫͭ͊ ͍ ͔ͫͭͪ͊ͤΣ ͍ 

ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͍ ˴ͪ·ͣͯΗΗ ̉ͭͦ ͯ͡Έ͍ͭͪ͊ͨͪ͊·͔ ͙ͫ͡· ͔ͤ 

͊͘ͻ͍͊ͭ·͍͙͊͡ ͼ͔ͤͭͪ͊͡ΈͤͯΌ ͍͊ͫͭ͡Έ ͍ ˴͙͔͍͔ΗΗΗ ˻͙ͤ ͤ͊͘·͍͊Όͭ 

͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ ͔͙ͤͦͤͫͭͭͯ͟ͼ͙ͦͤͤ·ͣΗ ˻͙ͤ ͔ͫͣΌͭ ͔ͤ ͙͍ͨͪͤ͊͊ͭ͘Έ 

͔͎ͦΗ    

ˤ·͍ͦ͒· ͙͘ ͙ͭ͊͟ͻ ͫͭͪ͊΄ͤ·ͻ ͍͙͔͙͚ͦ͋ͤͤ ͤ͊ͨͪ͊΄͙͍͊ΌͭͫΎ ͙ͫ͊ͣ 

͚ͫͦ͋ͦΦ ˹͔͔͔ͣ͒ͤͤͦ͡ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͙͘ ˽ˢ˿˩Η ˻͍ͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ς ͔ͫ͋Ύ ͔ͤ 

͍ͯ͊͗͊ͭΈΗ ˽ͪͦͫͭͦ ͫͭ·͒ͤͦ «͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͍ ͪΎ͒͊ͻ ͍͙͔͔͚ͨͦͪͦͭ͟͡ 

ͪͯͫͦͺ͍ͦ͋ͦ ͙ ͙͙͊ͤͭͪͯͫͫ͟ͻ ΄͍͙͙͍ͦͤͫͭͦΣ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΎ ͔ͯ͗ ͦ 

ͨͪΎͣ·ͻ ͙͔͚͒ͤ·ͻ ͔͍͔͔͚ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ ͦ͊͋ͦͪ͊͟͡͡ͼ͙͙͍ͦͤͫͭͦ-

͎͙͔͍ͭͪͦ͡ͼ͔͍» ς ͼ͙ͭ͊ͭ͊ όͦͪͺ͎ͦͪ͊ͺ͙Ύ ͍͊ͭͦͪ͊ύΦ  

˻͋ͦ ͍͔ͫͣ Ήͭͦͣ ͔ͤ ͙ͫͭͦͦ͡ ͋· ͙ͨͫ͊ͭΈΦ ˤ ͦͤ͟ͼ͔ ͦͤ͟ͼ͍ͦΣ Ήͭͦ 

;͊ͫͭΈ ͨͪͦͺ͔͙͙ͫͫ ͙ ͔͒͊͗ ͦ͋ͪ͊͊͘ ͙͙͗ͤ͘Υ ;ͭͦ͋· ͙ͨͫ͊ͭΈ 

ͻͦͪͦ΄ͦΣ ͙͗ͯͪͤ͊ͫͭ͡ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͍͔͙ͪͭΈ ͍ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͨ΄͔ͭΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ 

͙͡;ͤͦͫͭͤ·͔ ͙ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͙͍͔ͣͪͦͦͪͤ͘͘;͔͙͔ͫ͟ ͭͪ͊ͤͫͺͦͪͣ͊ͼ͙͙ 

͙͍͗ͯͪͤ͊ͫͭͦ͡Σ ͔ͫͭͪͣΎ΅͙ͻͫΎ ͦͫͭ͊ͭΈͫΎ ͍ ͨͪͦͺ͔͙͙ͫͫΣ ͔ͤ 

͒ͦ͗ͤ͡· ͭ͊͟ ͯ͗ ͙ͫ͡Έͤͦ ͙͍ͯ͒͡ΎͭΈΥ ͻͦ;͔΄Έ ͪ͊͋ͦͭ͊ͭΈ ͍ ͍͚ͨͪ͊ͦ 

͎͔͔͊ͭ͘ ς ͍͙ͫͭ͊ͤͦͫΈ ͍ͨͪ͊·ͣΤ ͍ ͔͍͚ͦ͡ ς ͍͙ͫͭ͊ͤͦͫΈ ͔͍͡·ͣΦ ˮ Ύ 

͋·Σ ͍͔͔ͤ͊ͪͤͦΣ ͙ͨͪͦͨͯͫͭ͡ Ήͭͦͭ ζͨͦͫͭηΣ ͊͟͟ ͨͪͦͨͯͫ͊͟Ό ͭ·ͫΎ;͙ 

͎͙͒ͪͯͻΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ ͦ͒ͤͦ ζͤͦΦΦΦηΦ ˩͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ ͨͦ;͙ͭ ͙ͭͪͫͭ͊ 

ζ͚͍͊ͦ͟͡ηΣ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙ͨͦͫͦͭͤ͡ ζ΄Ή͍ͪͦηΣ ͤͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ς 135 

ζ͔͍ͦͣͣͤͭͦ͟ηΦ ˮ ͙͊͟͟ͻΗ ˮ͔͙ͫͪͤͤ͟ͻΣ ͎ͦͪΎ;͙ͻΣ ͍͔ͦͫͭͦͪ͗ͤͤ·ͻΥ 

͒͊Σ ͒͊Σ ͒͊ ς ͍͖ͫ ͙͔ͣͤͤͦ ͭ͊͟Υ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΈΣ ͙ͤ 

͙ͣͤͯͭ· ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͍ Ήͭͦͣ ͍͔͔͔ͪͭͨΗ  

̒ ͋·͡ ͔΅͔ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͣ͊͡Σ ;ͭͦ͋· ͦͼ͔͙͍ͤ͊ͭΈ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ·͔ 

͔͙ͤ͊ͫͭͪͦͤΎ ͔ͭͦͣ͡ су-͎ͦ ͎ͦ͒͊ ͍ͦ ͍͔ͪͣΎ ͍͔͙ͭͦͪ͗ͤΎ ͍ 
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͔̉ͻ͍͙ͦͫͦ͊͟͡ΌΦ ˿͔͚;͊ͫ ͙͎ͤͦ͒͊ ͔ͣͤ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ ;ͭͦ ͋·͊͡ ͯ 

͍ͪͦͫ͘͡·ͻ ͊͊͟͟Ύ-ͭͦ ͔ͪ͊ͫͭͪΎͤͤͦͫͭΈΣ ͤͦ ͔ͤ ͍͔͔ͯͪͤ ς 

͍͙͙ͦͫͨͦͣͤ͊ͤΎ ͙͎ͤͦ͒͊ ͦͪ͊͟΄͙͍͊ΌͭͫΎ ͔͍͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡Ύ͙ͣΣ 

͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭͤͤ·͙ͣ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔ͨͦ͒ͤ͘Φ ˹ͦ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ό ͤ͊ 

͍͔͙͔ͭͦͪ͗ͤ ͍ ˢͺ͎͙͊ͤͫͭ͊ͤ ͍ ул-ͣ ͎ͦ͒ͯ Ύ ͨͦͣͤΌ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ 

ΎͫͤͦΦ ˹͙͎͊ͦͦ͟͟ ͍͎ͦͫͭͦͪ͊ ͭ͊ͣ ͔ͤ ͋·ͦ͡Φ ˹͔ ͋·ͦ͡ ͙ ͔͍ͨͪͦͭͫͭͦ 

ό͔ͪͦͣ͟ ͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͟ͻ ͎͔͔͍ͪͦύ ς ͔͍ͨͪͦͭͫͭͦ͊ͭΈ ͋·ͦ͡ ͔͔ͫͣͪͭ͡Έͤͦ 

ͦͨ͊ͫͤͦΦ ˹ͦΦΦΦ ς ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ Ή͙ͤͭͯ͊ͣ͊͘͘Φ ˶Ό͙͒ ͍ͦͦ͋΅͔ 

͙ͫͭ͊ͪ͊ͫ͡Έ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΦ ˹ͯΣ ͍ͦͨΎͭ ͙ͦͤ ͭ͊ͣ ;ͭͦ-ͭͦ ͨͪͦ 

ζ͙͔ͤͭͪͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͚ ͎͒ͦ͡η ς ͤͯΣ ͙ ͻ͔ͪͤ ͫ ͙͙ͤͣΣ ͣ͊ͦ͡ ͙͡ ͦ 

;͔ͣ ͙ͦͤ ͭ͊ͣ ͍ͦͨΎͭΦ ˹͔ ͙ͦͭͤͦͫͭΈͫΎ ͔͗ ͟ Ήͭͦͣͯ ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘Φ ˮ 

͍ͦͦ͋΅͔Υ ͯ ͙ͤͻ ͍ͫͦΎ ͍ͫ͊͒Έ͋͊Σ ͯ ͤ͊ͫ ς ͍ͫͦΎΦ ˾͔͊͟ͼ͙ΎΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ 

͔ͤ ͎͔͚ͪͦͫ͊͟ΎΣ ͤͦ ͍͔ͨͦͤ͡ ͍͔ͣͤΎ͔ͣ͊ΎΦ ˻͋΅͔͍ͫͭͦ ͔͎͙͍͋ͪͦ͘͡ 

ͦͭͣ͊ͻͤͯͦͫ͡Έ ͦͭ ͦ;͔͔͚ͪ͒ͤͦ ͍·ͻ͙ͦ͒͟ ͍͙͊ͫͭ͡Φ ˽͙͙ͦͤͣ͊ͤΎΣ ;͔ͣ 

Ήͭ͊ ͍·ͻͦ͒͊͟ ;͔͍ͪ͊ͭ͊Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ͤ ͯ ͎ͦͦ͟ ͔ͤ ͋·ͦ͡Φ ˹ͦ 

͔ͦͭͫͭͪ͊ͤͤͤͦͫͭΈ ͦͭ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡ ͍ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭ ͍͔ͫ ͔͗ 

͙͙͍͒ͦͣͤͪͦ͊͊͡Φ  

˿͔͎ͦ͒ͤΎ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ύ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͎͒ͪͯ͊ΎΦ ζ˹͊ͪͦ͒ ͙ ͙ͨ͊ͪͭΎ 

͔͙͒ͤ·η ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟Φ ˶Ό͙͒Σ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͙ ͡Ό͔͚͒ 

͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͎ͯͨ͡·ͻ ͙ ͔͒͊͗ ͦ;͔ͤΈ ͔͎ͤͯͨ͡·ͻΣ ͔ͤ ͒ͦͨͯͫ͊͟Όͭ ͙ 

͔͙ͭͤ ͔͙͚ͫͦͣͤͤΣ ;ͭͦ ˴ͪ·ͣ ͙͚͙͚ͪͦͫͫͫ͟ ό͍ ͫͣ·͔ͫ͡ ˾̅-͚ύΣ ;ͭͦ 

͍͊ͫͭ͡Έ ͍ ˴͙͔͍͔ ͊͘ͻ͍͙͙͊ͭ͡ ͺ͊΄͙ͫͭ·Σ ;ͭͦ ͦͪͯ΅͙͔ ͍ ˶͎͔ͯ͊ͤͫ͟ ό͊ 

͟ ͍ͫͦͯ͡Σ ͙ ͍ ˸͍͔ͦͫ͟ύ ζ˿͔ͣͪͭΈ ͙͗͒͊ͣΗη ς Ήͭͦ ͙͊ͤͭͺ͊΄͙ͫͭ·Σ 

;ͭͦ ˾͙ͦͫͫΎ ͫͨ͊ͫ͊͡ ͪ͟·ͣ;͊ͤ ͦͭ ͎ͯͪͦ͘· ͺ͊΄͙͎ͫͭͫͦͦ͟ 

ͨͦͪ͊͋ͦ΅͔͙ͤΎ ͙ ͭΦ͒Φ ͙ ͭΦͨΦΦ  

ˤ͖ͫ Ήͭͦ ͍͔͔ͣͫͭ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͍͔ͨ;͔͙͔͊ͭͤ͡ ͍͎ͣ͊ͫͫͦͦͦ ͔͙͋ͯͣ͘ΎΦ  

˻Σ ͎͙ͦͫͨͦ͒Σ ͯ͡;΄͔ ͋· ͙ͦͤ ͙͡ͼ͔͔͙͙ͣͪ͡ΗΦΦ    

11 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 



157 

˴͊͟ ͔͡;͙ͭΈ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔ͫͯ͟Ό ͎ͦͪΎ;ͯ͟ 

ˤ͔ͫ ͙ͫͣͨͭͦͣ· ͙ͤ͊͡ͼͦ ς ͙͎͒͊ͤͦ͘ ͔ͤ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͔͙͚ͫͦͣͤͤΦ 

˽͙͙͊ͭͪͦͭ;͔ͫ͊͟Ύ ͎ͦͪΎ;͊͟ ς ͍͙͒ ͙ͨͫͻͦ͊͘Φ ˹͍͊Ύ͘;͙͍·͔ ͙͔͙͒ 

όζ̅͊΄͙ͫͭͫ͊͟Ύ ͻͯͤͭ͊ ͍ ˴͙͔͍͔ηΣ ζ˥͔ͤͦͼ͙͒ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͍ ˶͎͔ͯ͊ͤͫ͟ηΣ 

ζ˿͔͙͔ͨ͊ͫͤ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͍ ˴ͪ·ͣͯη ͙ ͭ͊͟ ͔͔͒͊͡ ς ͍· ͔͔ͤ͊ͭ͘ύΣ 

͔ͨͦͭͪΎ ͙͙ͪͭ͟;͙ͤͦͫͭΣ ͙͔͙͔ͫͤ͗ͤ ͎ͨͦͪͦ͊ ͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͭ͘͡Έ͙ͤͦͫͭΥ 

;ͯͭΈ-;ͭͦ ͔ͤ ͨͦ ͔ͣͤ ς ͍ ͯ͋͘·Σ ͙͔ͤ͊ͪ͊ͫͭ͊ͤ ͺ͙͚ͦ͋ όͫͭͪ͊΄͔ͤͦ 

˹ˢ́˻Σ ͫͭͪ͊΄ͤ͊Ύ ˩͍ͪͦͨ͊ύΣ ͔͋ͪ͒ ͍͔͙͡;͙Ύ ς ͍ ͦ͋΅͔ͣΣ ͨͦͤ͡·͚ 

͔ͦͣͨͭ͟͟͡Φ ˴ͦͣͯ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦ ς ͔͔ͣͦ͗ͭ ͎͎͙ͨͦͯͭ͡ΈΦ ˮ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔ͤ 

ͯ ͙ͦ͒ͤͦ;͔͟ ς ͯ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ˹͔ ͯ ͍͔͎ͫͦΣ ͤͦ ͯ ͎͚ͦͪͦͣͤͦ ;͙͊ͫͭΦ 

˸ˮ˨ ͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭΥ ζ˹͔ ͻ͙͔ͦ͒ͭΣ ͔͙͒ͭΣ ͍ ˢͺ͙ͪͯ͟ ͎ͯ͡ΎͭΈΦ ˮ͘ 

ˢͺ͙͙ͪ͟ ͍͊ͫ ͔ͯͪ͊͒ͭ͟ ͦ͋ͤ͘͡·͚ ͔͙͙͚͊ͣͪ͊ͤͫ͟͟ ˣ͔͚͊ͪͣ͊͡ηΦ ˮ 

͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͔͔ͫͣͭͫΎΦ ˤ͔ͫ ͍͔ͪΎͭΦ ˤ͔ͪΎͭΣ ;ͭͦ ͣ· ͍ͫ͊ͤ͡·͔ ͙͚͊ͪͼ·Σ 

͙͍ͫͨͯͫͭ΄͙͔ͫΎ ͫ ˴͙͊ͪͨ͊ͭͫ͟ͻ ͎ͦͪ ͙ͨͦͦͪͭ͟Έ ͙ͣͪΦ ˤ͔ͪΎͭΣ ;ͭͦ 

ͯ;͔͙͋ͤ͟ ͙͊ͪͺ͔͙͙ͣͭ͟ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͍͙ͦͫͨͭ·͍͊ͭΈ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͘Φ ̏ͭͦ 

͔ͫ͊ͣͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ͍ ͔ͯͪͫ͟ ͙͊ͪͺ͔͙͙ͣͭ͟Φ ˤ͔ͫͣͯ ͍͔ͪΎͭΦ ́͊͟ ͙ 

͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͚͍͔ͪ͊ͫͫͭͪͦͫͭΦ 

˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͙͎͒͊ͤͦ͘ Ύ͔ͫͤΣ ͭͦ ͫ ͍ͦͨͪͦͫͦͣ ͦ ͔͡;͔͙͙ͤ ͍͔ͫ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ 

͔͔ͫͦ͗ͤ͡Φ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͣͦ͗ͤͦ ͗͒͊ͭΈ ͙͍ͫ͊ͤͭ͊ͪͦΦ ˻͙ͤ ͙ͨͪ͒ͯͭ 

ͪ͊ͤͦ ͙͙͡ ͨͦ͒ͤͦ͘Φ ˹ͦ ͙ͤ;͔͎ͦ ͻͦͪͦ΄͔͎ͦ ͙ͦͤ ͫ ͚ͫͦ͋ͦ ͔ͤ 

͙͔ͨͪͤͫͯͭΦ ́͊͟ ;ͭͦ ͍͔͔ͦ͗͒ͭ͡Έ ͙ͻ ͙ͨͪͻͦ͒͊ ͍͙͚ͦͫͤͦ͊ͤ ͔ͤ 

͎ͣͤͦͦΦ ˢ ͔ͫͭΈ ͙͡ ͎͙͔͒ͪͯ ͫͨͦͫͦ͋· ͔͡;͔͙ͤΎΚ  

˶Ό͋·͔ ͙ͨͫͻ͙;͔͙͔ͫ͟ ͚͍ͪ͊ͫͫͭͪͦͫͭ͊ ͍ͫΎ͊ͤ͘· ͫ ͤ͊ͪͯ΄͔͙͔ͤͣ 

͍͙ͦͫͨͪΎ͙ͭΎ ͙ͣͪ͊Φ ˤ͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ ͯͭͪ͊;͙͍͔͊ͭ ͔͍͊͒͊ͭͤͦͫͭ͟ΈΦ 

͔͍͔̉ͦ͟͡ ͍͙͙͒ͭ ͙ͣͪ ͙͔ͫ͊͗ͤͤ͟·ͣΣ ͊ ͤ͊͘;͙͔ͭ͡ΈͤͯΌ ό͙ 

͍͊͗ͤͯΌύ ͔͎ͦ ;͊ͫͭΈ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭ ͍͍͔ͦͫΦ ˮ ͍ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͙͎͔ͭͦΣ 

͔͡;͔͙͔ͤ ͡Ό͎͋ͦͦ ͚͍ͪ͊ͫͫͭͪͦͫͭ͊ ς Ήͭͦ ͍͍͔͙͔ͦͫͫͭ͊ͤͦͤ͡ 

͔͍͙͊͒͊ͭͤͦͫͭ͟ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙ͭΎ ͙ͣͪ͊Φ ˸͔ͭͦ͒· ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͒͊ͭ͡Έ 

ͪ͊ͤͦͦ͋ͪ͊ͤ͘͘· ͒ͦ ͔͔͋ͫͦͤ͟;͙ͤͦͫͭ ς ͔͙ͫ͡ ͦͣͯ͟-ͭͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ 

͔ͭͦ͗ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͎͎͙ͨͦͯͭ͡ΈΦ ˹ͦ ͙ͨͪ ͪ͊ͤ͘·ͻ ζ͊͟͟ ͔͒͊ͭ͡Έη ͯ ͍͔ͫͻ 
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Ή͙ͭͻ ͔͍ͣͭͦ͒ͦ ͙͍͔ͦ͒ͤ͊ͦͦ͟ ζ;ͭͦ ͔͒͊ͭ͡Έη ς ͎ͨͦͣͦ͊ͭΈ ͨ͊ͼ͙͔ͤͭͯ 

͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͙ͣͪ ͔ͤ ͙͔ͫ͊͗ͤͤ͟·ͣΣ ͊ ͔ͪ͊͡Έͤ·ͣΣ ͙ͭ͊ͣ͟Σ ͚͊ͦ͟͟ ͦͤ 

͔ͫͭΈ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Φ  

˭͔͒ͫΈ ͙ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ ͍ͦͨͪͦͫ ͦ ͔͡;͔͙͙ͤΦ ˴͊͗͒͊Ύ ͪ͊ͯͣͤ͊͘Ύ ͫͭ͊ͭΈΎΣ 

͊͗͒͟·͚ ͪ͊ͯͣͤ͘·͚ ͔͙͚ͦͣͣͤͭ͊ͪ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍·͍ͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͔͔ͨͪ͒ 

ͤ͊΄͙ͣ ͨ͊ͼ͙͔ͤͭͦͣ ͔ͤ ͻ͙ͭͪͯΌ ͣͯͭͤͯΌ ͙ͨͪͣͯ͘ ͙ ͔ͤ ͙͍͔ͪͦ͟ 

͔ͪ͊ͦ͘͟͡Σ ͊ ͎͔͊͒ͦ͟͡ ͨͪͦͪ͊͘;͔ͤͦ ͔ͫͭͦ͟͡Σ ͙ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͚ͭͦ 

͙͚ͣͫͭͯͪͦ͟Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͡;͙ͭΈ ͔͔͍ͦ͋ͯͣ͘΄͔͔ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦΦ 

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͣ· ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͙͍͔͙ͨͪͦͫͭ͘ Ή͎ͭͦͦ ͔͍͊ͪͫͭ͊͟͡ ͫͭͦ͡Έͦ͟Σ 

ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͤ͊΄͔ͣͯ ͨ͊ͼ͙͔ͤͭͯΦ ˹ͦΦΦΦ ͊ͨ͟͡Ύ ͨͦ ͔͊ͨ͟͡ 

͙ͫͦ͋ͪ͊ΌͭͫΎ ͣͦͪΎΦ ˤ͊͗ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͦͨͯͫ͊ͭ͟Έ ͙ͪͯ͟Φ ̆ͦͭΎ 

͙͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͙ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͔͎ͫͦ ͍ ͙͔ͭ͊͟ ͙ͣͤͯͭ·Φ 

˹ͦ ͍͒ͦͪͦ͊͘Ύ ;͊ͫͭΈ ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ ͎͙ͦͪ͊ͤͣ͊͘ ͨͪͦͫͭͦ 

ͦ͋Ύ͊ͤ͊͘ ͙͍ͫͦͨͪͦͭ͡ΎͭΈͫΎ ͔͙͋ͦͤ͘͡Φ ˮͤ͊;͔ ͎ͨͪͦͤͦ͘ 

͔͔ͤͯͭ΄͙͔͔ͭͤ͡Φ       

12 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˥͙ͪͣ͊ͫ· ͫͦͼ͙͎͙͙ͦͦ͡ 

˹͔ͭ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͔͙͚ͫͦͣͤͤΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͔ ͍ ˨͔ͦͤ͋͊ͫͫ  ς 

͔͒ͦ͡ ͪͯ͟ ͙͚͙ͪͦͫͫͫ͟ͻ ͔ͫͨͼͫͯ͗͋͡Φ ˮ͔͒ͭ ͍͚ͦͤ͊ ͔ͣ͗͒ͯ ˾͙͔͚ͦͫͫ 

͙ ͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟Φ ˹͔͎ͣͤͦͦ ζͫͭͪ͊ͤͤ͊ΎηΣ ͤͦ ͍ ͼ͔ͦͣ͡ ͍͔ͨͦͤ͡ 

ͤͦͪͣ͊͡Έͤ͊Ύ ͍͚ͦͤ͊Φ ͔̂͗ ͍͔͍͊ͦ͊ͤ͘ ˴ͪ·ͣΣ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͊Ύ ͼ͔͡Έ ς 

ˤͦͫͭͦ͟ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˽͊ͤ͡· ͔͔͍͙ͪͣͫ͟͟͡ͻ ͔͎͍ͫͭͪ͊ͭͦ Ύͫͤ· ͔ͤ ͒ͦ 

ͦͤ͟ͼ͊Σ ͤͦ ͔ͯ͗ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦΣ ͍͙͍ͨ΄͙ͫΈ ͍ ˨ͦͤ͋͊ͫͫΣ ͙ͦͤ ͔͎ͦ ͔ͤ 

͍·ͨͯͫͭΎͭΦ ˤ ͚͊ͦ͟͟ ͺ͔ͦͪͣ ͊͘ͻ͍͊ͭ ͙ͫͦͫͭͦͭͫΎ ς ͍ ͺ͔ͦͪͣ  

͔͙͙͊ͤͤͫ͟ ͙͙͡ ͍ ͺ͔ͦͪͣ ͙ͤ͊ͫ͡Έ͍͔͚ͫͭͤͤͦ ͦͤ͟ͺ͔͔͒ͪ͊ͼ͙͙ ͫ 

ͨͦͤͦͣͦ͡;͙Ύ͙ͣ ͔͎͙͍ͪͦͤͦ ͎ͣͤͦͦ ͋ͦ͡Έ΄͙͙ͣΣ ;͔ͣ ͍ ͡Ό͚͋ͦ 

͙͍͔͚ͫͭͤͦ͘ ͦͤ͟ͺ͔͔͒ͪ͊ͼ͙͙Σ ς Ήͭͦ ͤ͊ͣ ͔΅͔ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͙ͨͪ͒ͫͭͦͭ 

͍͙͔ͯ͒ͭΈΣ ͤͦ ζ˨ͦͤ͋͊ͫͫ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͙ͪͯͫͫͣ͟ηΦ  
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ˤ͔ͫ Ήͭͦ ͨͦͤΎͭͤͦΦ ˹ͦ ͔ͣͤΎ ͙͙͎͍͊ͤͭͪͦ͊͘͡ ͎͚͒ͪͯͦ ͍ͦͨͪͦͫ ς ͊ 

͊͟͟ ͟ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔ͣͯ ͦͭͤͦͫΎͭͫΎ ͙ͫ͊ͣ ͙͔͙͗ͭ͡ ˨ͦͤ͋͊ͫͫ͊Κ 

˽͔ͦͫ͡ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ ͔ͣͤ ͊͊ͦͫ͘͟͡ΈΣ ;ͭͦ ͙ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ 

ζ͔ͪͯ͟ ͨͦͣͦ΅͙η ˾͙͙ͦͫͫ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͔ͪͦ͘͟ ͙ͦͭͪͼ͔͊ͭ͡Έͤ·ͣ 

ς ͊͟͟ ͙ͤ͊;͔ ͣͦ͗ͤͦ ͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͟ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͯΣ ͊͘ͻ͍͙͍͊ͭ΄͔ͣͯ 

ͯͫͦ͟͟ ͍͔͚ͭͦ ͫͭͪ͊ͤ·Κ  

˻͒ͤ͊ͦ͟ ͼ͙ͺͪ· ͫͦͼ͙͎͙ͦͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͦͨͪͦͫ͊Σ ͙͍ͦͨͯ͋ͦ͊ͤͤ͟͡·͔ 

ˮ͙͍͊ͪͦͤͦ͡͡·ͣΣ ͍͊ͫͭ͊͘͡ΎΌͭ ͍͎͘͡ΎͤͯͭΈ ͤ͊ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ό ͎͙͙͒ͪͯͣ 

͎͙͊͊ͣ͘͡Φ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ˮ͙͍͊ͪͦͤͦ͡͡ ͙͍ͨͯ͋ͦ͊͟͡͡ Ή͙ͭ ͼ͙ͺͪ· ͊͟͟ 

͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͍͔ͫͦ͋΅͔͚ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗͟ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͙͊ͣ ͙͔͙͒ 

͙͚ͯͤͭ͊ͪͤͦ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˹ͦ ͎͍ͦͦͪΎͭ-ͭͦ ͼ͙ͺͪ· ͦ ͎͒ͪͯͦͣΦ ˽͍ͪ͊͒͊Σ 

ͫͪ͊ͯ͘ ͻͦ;ͯ ͔͙͊ͣͭͭ͘ΈΣ ;ͭͦ ͫ͊ͣͦ ͫͦͼ͙͎͙ͦͦ͡;͔͔ͫͦ͟ 

͙͔͍͙͔ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡ ͋·ͦ͡ ͙͍ͫͨ͊ͤͪͦ͊ͤͦ͡ ͔ͤ ͯ͡;΄͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͙ ͔ͤ 

ͯ͡;΄͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔͍͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡· ͔͎ͦ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ· ς ͙ͫ͡΄ͦ͟ 

͎ͣͤͦͦ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͔ͤΎͫͤ·ͻ ͍͍ͦͨͪͦͫͦΦ ˹ͦ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͙ͨͦͫͣͦͭͪͣ ͤ͊ 

͙ͫ͊ͣ ͼ͙ͺͪ·Φ 

ˤ ˨͔ͦͤ͋͊ͫͫ ͙͔͒Ό ͙͔͙͔͙ͨͪͫͦ͒ͤͤΎ ͟ ˾͙͙ͦͫͫ ˹˩ 

͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊Όͭ рс҈ όрм҈ ͔͙ͫ͡ ͙ͫͯ͒ͭΈ ͨͦ ͍͔ͦͭͭͯ ͤ͊ ͍͒͊ 

͎͙͒ͪͯͻ ͙ͭ͊͟ͻ ͔͗ ͨͦ ͙ͫͯͭ ͍ͦͨͪͦͫ͊Τ р҈ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ· ͍ ͍͔ͦͭͭ͊ͻ ͤ͊ 

͙ͦ͒ͤ ͙ ͭͦͭ ͔͗ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͤͦ ͨͦ-ͪ͊ͤͦͣͯ͘ ͫͺ͙͍ͦͪͣͯͪͦ͊ͤͤ͡·͚ 

͍ͦͨͪͦͫ ς ͔ͨͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ ͭͦ;͙ͤͦͫͭ ͔ͣͭͦ͒͊ύΦ ˮ͔͒Ό ͙ͫͦ͒͊ͤ͘Ύ 

͔͍͙͙͎ͤ͊ͫͣͦͦ͘ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ζˤͦͫͭͦ;ͤ͊Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟η ˹˩ 

͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊Όͭ ро҈ όрм҈ ͨͦ ͍͔ͦͭͭͯ ͤ͊ ͎͒ͪͯͯΌ ͺ͙͍ͦͪͣͯͪͦͯ͟͡ 

͎ͭͦͦ ͔͗ ͍ͦͨͪͦͫ͊ύΦ ˴͊͊ͦͫ͘͡Έ ͋· ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦ ͙͍ͨͪͦͭ ͔͙ͦ͋ͻ 

͙͔͚͒ ς ͙ ͙͔͙͒ ͔͍͙͙͎ͤ͊ͫͣͦͦ͘ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Σ ͙ ͙͔͙͒ 

͙͔͙͔͙ͨͪͫͦ͒ͤͤΎ ͟ ˾͙͙ͦͫͫΦ  

˹ͦ ͭͯͭ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ͦͨͪͦͫΦ ˢ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͙͍͙͍ͨͪͦͭͤͦ͟ 

͙͔͙͔͙ͨͪͫͦ͒ͤͤΎ ͟ ˾͙͙ͦͫͫ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ͙͔ͫͦ͒͊ͤ͘ 

͔͍͙͙͎ͤ͊ͫͣͦͦ͘ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Κ ˮ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͫͭͤͤͦ ς ͫͦ͟͡Έͦ͟ 

͙͍͙͍ͨͪͦͭͤͦ͟ ͔͍͙͙͚ͤ͊ͫͣͦ͘ ˤͦͫͭͦ;͚ͤͦ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͻͦͭΎͭ 

http://echo.msk.ru/blog/aillar/1298470-echo/
http://echo.msk.ru/blog/aillar/1298470-echo/


160 

͙͔͙͙ͨͪͫͦ͒ͤͭΈͫΎ ͟ ˾͙͙ͦͫͫΦ ˥ͪ͊ͣͦͭͤͦ ͙͍͔ͫͨ͊ͤͪͦ͊ͤͤͦ͡ 

ͫͦͼ͙͎͙ͦͦ͡;͔͔ͫͦ͟ ͙͔͍͙͔ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡ ͍͒͊͊ͦ͡ ͋· ͤ͊ Ή͙ͭ ͍ͦͨͪͦͫ· 

ͨͪΎͣ·͔ ͍͔ͦͭͭ·Σ ͍ͪ͊ͤͦ ͊͟͟ ς ͙ ͤ͊ ͍ͦͨͪͦͫ· ͦ ͙ͫͭͦͪͦͤͤ͊͟ͻ 

ͦͤ͟ͺ͔͔͙͍͎͒ͪ͊ͭͤͦͦ ͙ ͙͎ͯͤͭ͊ͪͤͦͦ ͚͍ͯͫͭͪͦͫͭ͊ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˤ 

͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͒͊ͤͤ·ͻ ͔ͤͭΣ ͙ ͤ͊ͣ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͊͒͊ͭΈΦ 

˹ͦ ͨͦ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͤͤ·ͣ ͼ͙ͺͪ͊ͣ ΎͫͤͦΣ ;ͭͦ ;͙ͫͦ͡ ͙͍͙͍ͨͪͦͭͤͦ͟ 

ͨͪ ͙͔͙͔͙ͫͦ͒ͤͤΎ ͟ ˾͙͙ͦͫͫΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ ͙ 

͍ͦͪ͊͗͊͘Όͭ ͙͍ͨͪͦͭ ͙ͫͦ͒͊ͤ͘Ύ ͔͍͙͙͎ͤ͊ͫͣͦͦ͘ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ 

ζˤͦͫͭͦ;ͤ͊Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ηΣ ͔͔ͦ͋ͭͫ͟͡͡Ύ ͍ ˨͔ͦͤ͋͊ͫͫ ͔ͣ͗͒ͯ ол-35-

Ό ͨͪͦͼ͔͙ͤͭ͊ͣ ͙ рл-55-ΌΦ ˩͙ͫ͡ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡Έ ͔͔ͫ͋ ͍͘ΎͭΈ ͔͔͔ͫͪ͒ͤ 

͔ͣ͗͒ͯ Ή͙͙ͭͣ ͨͦ͡Ό͙ͫ͊ͣΣ ͨͦͯ͡;͔͊ͣ пл-пр ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ. 

˽ͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦ ͒ͦ͡Ύ ͙͍ͫͭͦͪͦͤͤͦ͟ ͙͚ͯͤͭ͊ͪͤͦ ό͔ͤ 

ͦͤ͟ͺ͔͔͙͍͚͒ͪ͊ͭͤͦύ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔͙ͫͪ͒ ͙ͤͻ ͔΅͔ ͔ͣͤΈ΄͔Φ ˤ 

ͦ͋΅͔ͣΣ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊Ό΅͙͔ ͙͔͒Ό ζ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͙̂ͪ͊ͤ͟·η ͍ 

˨͔ͦͤ͋͊ͫͫ ͦ;͔͍͙͒ͤͦ ͍ ͔ͣͤΈ΄͙͍͔ͤͫͭΦ 

̏ͭͦ ͒͊ͤͤ·͔ н-4-͔͔ͤ͒͡Έ͚ͤͦ ͍͙͒͊ͤͦͫͭΦ ˿ͦ͋·͙ͭΎ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ 

͔͚͒ͤ ͔͍͒͊ ͙͡ ͍͔͙ͯ͡;͙͙͡ ;͙ͫͦ͡ ͙͔͔͚͗ͭ͡ ˨ͦͤ͋͊ͫͫ͊Σ ͪ͊ͭͯΌ΅͙ͻ 

͊͘ ͔͙͒ͤͯΌ ͙ ͔͔͙ͤ͒ͣͯ͡Ό ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Φ  

ˤ ;͔ͣ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔͙͎ͤͦ͗͒͊ͤͤͦͦ ό͍ͦ ͍ͫΎͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊Σ ͒͡Ύ 

͔ͣͤΎύ ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ ͔͙ͣͤͤΎΚ ͔̂ͣ͊͡Ύ ͪ͊͋ͦͭ͊ ͙͚͙ͪͦͫͫͫ͟ͻ 

͔ͫͨͼͫͯ͗͋͡Κ ˣ͔͙͙͔ͫͫ͡ ͼ͔ͤͭͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͍͙͊ͫͭ͡Κ 

ˢ͙ͨ͊ͭΎ ˭͊ͨ͊͒͊Κ ˮ ͭͦΣ ͙ ͎͔͒ͪͯͦΣ ͙ ͔ͭͪͭΈ͔Κ ˨͊ͤͤ·ͻΣ ;ͭͦ͋· 

ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ ͍͔͙ͦͭͭͭΈ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͔ͤͭΦ ˹ͦ ͨͦ͊͟ ͣͦ͗ͤͦ 

͙͍ͦͤͫͭ͊ͭͪͦ͊ͭ͟ΈΣ ;ͭͦ ˽͙ͯͭͤ ͍·͙͎ͪ·͍͔͊ͭ Ήͭͯ ͍͚ͦͤͯΦ ˤ͚ͦͤͯΣ 

ͦͭͦͪͯ͟Ό ͒͡Ύ ˾̅ ͯ͡;΄͔ ͋·ͦ͡ ͋· ͙͎ͨͪͦͪ͊ͭΈΦ  

14 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 
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˴͊͟ ͤ͊ͣ ͎͙͊͒ͭ ͎͙͊ͤ͡;͊ͤ͊͟ 

ζ̒ ͔͔ͭ͋ ͙ͦ͒ͤ ͯͣͤ·͚ ͍͔΅Έ ͫ͊͗ͯ͟Σ ͭͦ͡Έͦ͟ ͭ· ͔ͤ ͙͚ͦ͋͗͊ͫΎηΦ 

˹͔͙͔ͨͦͭͦͪͪͭͤ͟͟͡·͚ ͚ͭ͊ͦ͟ ζ͍͔΅ΈηΦ ˽͙͍ͪͦͭͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ˭͊ͨ͊͒͊ 

͙ ˾͙͙ͦͫͫ ͔ͪ͊͡ΈͤͦΦ ˮ ͫͻ͍͊ͭ͊͟ Ήͭ͊ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͎͔͙͙ͦͨͦͭ͡;͔ͫ͊͟ΎΣ ͊ 

͙͙ͫͭͦͪ;͔ͫ͊͟ΎΣ ζͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙ͦͤͤ͊ΎηΦ  

˴͔͊ͦ͟Σ ͟ ;͔ͪͭͯΣ ζͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͔ͦͤͤͦηΚΗ ς ͻͦ;͔΄Έ ͭ· ͙ͫͨͪͦͫͭΈΦ 

ς ˹͔ͭ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͙Σ ͔͚ͫͦͪ͊ͣͪͤͦ͘ ͫ 

͚͊ͨ͊͒ͤͦ͘Η ˽͍͙ͪ͊͡Έͤͦ ς ͤ ͔ͭΦ ˿͔͚;͊ͫ ͔ͤͭΦ ˹ͦ ͦͤ͊ ͤ͊͋ͯͻ͔͊ͭΣ ͊͟͟ 

ͨͦ;͊͟ ͤ͊ ͔͔͍͔͒ͪΦ ͔̂͗ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͔͍ͦ͟ ͤ͊͋ͯͻ͔͊ͭΦ ˮ ͍ ͍ͦ͒ͯ͘ͻ͔ 

Ύ͍ͤͦ ͙ͪ͊͘͡;͙ͣͦ ͔͔ ͔ͨͪ͒;͍͍͙͔ͯͫͭΦ ˴͊͟ Ήͭͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͍͔͊ͭ ͍ 

͔͔͊ͨͪ͡Φ ˽͔ͪ͒;͍͍͙͔ͯͫͭ Ήͭͦ ͫ ͤ͊΄͙͙ͣ ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͊ͣ͡ 

͔ͪ͊͒͘͡ΎΌͭ ͙ ͊ͨ͊͒ͤ͘·͔ ͔͔͙͙ͭͦͪͭ͟Φ ͔́Σ ͭͦ͟ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ 

ͪ͊ͫ΄͙͙ͪͭΈ ͍͔ͫͦ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ ͙ͣͪ͊ ͒ͦ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫ͟ͻ 

ͣ͊ͫ΄͍ͭ͊͋ͦ ς ͻͦͭΎ ͋· ͔͒ͫΎ͙͔͙͚ͭͭ͡Σ ͊ ͔ͤ ͼ͙͙ͭ͟͡ΈͫΎ ͤ͊ 

͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔ͣ ͙ͫΌ ͙ͣͤͯͭͯΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͙ 

ͨͦ͊͟ ͔ͤͭΣ ͊ ͍ͦͭ ͎ͯͪͦ͊͘ ͔͔ ͨͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͒͡Ύ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ 

͙͍ͨͪͦͦͪ͘͡·ͻ ͡Ό͔͚͒ ˭͊ͨ͊͒͊ ͔͔͋ͦ͡ ;͔ͣ ͔ͪ͊͡Έͤ͊Φ  

˻͙ͤ ͦ;͔ͤΈ ͋· ͻ͔͙ͦͭ͡ ͍͙ͫͭͪͦͭΈ ˾͙ͦͫͫΌ ͍ ͦ͒ͤͦͨͦ͡Ύͪͤ·͚ ͙ͣͪ 

͔͙͚͒ͤͦ ͚͊ͨ͊͒ͤͦ͘ ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͙Φ ˮ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ͎͙͔ͣͤͦ Ή͎ͭͦͦ ͋· 

ͻ͔͙ͦͭ͡Φ ˹ͦΦΦΦ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΦ ˹͙͊͟͟ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΦ ˹͔ 

͍͙͍͔ͫͭͪ͊͊ͭͫΎΦ ˸· ͔ͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͻ͙ͦͭͣ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ 

ͨͦͯ͡;͙ͭΈͫΎΦ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͙ͦͤ ͤ͊ͫ ͫͭͪͦΎͭΣ ͊ ͣ· ͍͖ͫ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ 

͙ͫͭͪͦͣͫΎΦ ͔̂͗ ͙ Ή͙ͭ͊͡ ͙͚ͪͦͫͫͫ͊͟Ύ ͔ͤ ͤ͊͊͘͡ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ Ύ͘·͊͟ ς 

͍͖ͫ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦ-ͺͪ͊ͤͼ͙ͯͫ͘͟Σ ͙ ͼ͙͊ͪ ͙͚͙͔ͪͦͫͫͫ͟ ͨͦ ͡Ό͋·ͣ 

ͫ͊ͣ·ͣ ͍ͪ͊ͫͦ·ͣ ͊ͦͤ͊ͣ͘͟ ς ;͙͍ͫͭͦͪͦͤ͟·͔ ͔ͤͣͼ· ͋·͙͡Σ ͊ ͍͖ͫ 

͍ͪ͊ͤͦ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͊ͦͫ͡ΈΥ ͭͦ ζͺͪ͊ͤͼͯ͘η-˽ͯ΄͙ͤ͟ ͫͦ͒͊ͫͭ͘ 

ͪͯͫͫ͟ ͯΌΣ ͍͔ͫͦͫͣ-͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͔͍͔͚ͪͦͨͫͯ͟Ό ͙͔ͭͪ͊ͭͯͪͯ͡Σ ͭͦ 

˥͎ͦͦ͡Έ ͍ ˮ͙͙ͭ͊͡ ͙ͤ͊ͨ΄͔ͭ ζ˸͔͍ͪͭ·͔ ͒ͯ΄͙ηΣ ͭͦ ́Όͭ;͔͍Σ 

͙͍ͨͪͦ͗ ͍ ˩͍͔ͪͦͨ ͍ͫΌ ͔ͫͦͤ͊ͭ͘͡ΈͤͯΌ ͙͗ͤ͘Έ ͙ ͨͦͻ͙͍ͦͪͦͤ ͭ͊ͣ 

ͦ͒ͤͯ ͔͗ͤͯ-͔ͤͣͯ͟Σ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͭͫΎ ͫͦ ͍͚ͭͦͪͦ ͔͚͗ͤͦ-͔͚ͤͣͦ͟ ͍ 
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˾͙ͦͫͫΌ ͺ͙͊ͤ͊ͭ;ͤ·ͣ ͍ͫ͊͡Ύͤͦͺ͙ͦͣ͡Σ ͭͦ ͚́ͦͫͭͦ͡ ͙ͤ͊ͨ΄͔ͭ 

͍͔ͫͪͻ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͪͦͣ͊ͤ ζˤ͚ͦͤ͊ ͙ ͙ͣͪη ͫ ͔͒ͫΎ͙ͭ͊ͣ͟ ͙ͫͭͪ͊ͤͼ ͤ͊ 

ͺͪ͊ͤͼͯͫͦͣ͘͟Φ ˹͔ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΦ ˹ͯΣ ;ͭͦ ͭͯͭ ͔ͨͦ͒͊ͭ͡ΈΗΦΦ  

́͊͟ ͯ͗ ͔ͯͫͭͪͦͤ͊ ͙͙ͫͭͦͪΎΣ ͯ ͔͔ͤ ͍͙ͫͦ ͊ͦͤ͘͟· ς ͤ͊ ͔ͫͣͤͯ 

ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͙Σ ͙ͫ;͔͍ͪͨ͊΄͔͚ ͍͚ͫͦ ͍ͭͦͪ;͔͙͚ͫ͟ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡ 

͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͍ͤͦ͊ΎΣ ͫ ͔ͤͪ͊ͫͪ͟·ͭ·ͣ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊ͦͣ͡Φ ˿͔ͣͤ· Ή͙ͭ ͍ 

͙͙͙ͫͭͦͪ ͍ ͋ͦ͡Έ΄͙͍͔ͤͫͭ ͫͯ͡;͔͍͊ ͍͙ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͫ͡Έ 

ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙ͦͤͤ·͙ͣ ͍͚͙ͦͤ͊ͣΥ ͔͙͎͙ͪͦͤ͘͡·͔ ͍͚ͦͤ· ͍ ˩͍͔ͪͦͨΣ 

͔͍ͪͫͭͦ͟·͔ ͨͦͻͦ͒·Σ ͙͔͊ͪ͊͋ͫ͟ ͍͔͍͙͊ͦ͊ͤ͘Ύ ς ͫ͊ͣ·͔ ͙͙͔͋͘͟͡ 

ͨͦ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͙͔ͨͪͣͪ·Φ    

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͔ͫͭΈΥ ͣ· ͤͯ͗ͤ· ˭͊ͨ͊͒ͯ ͙͙ͭ͊ͣ͟Σ 

͙͙͊ͣ͟͟ ͣ· ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͋·ͭΈΦ ˹ͦ Ύ ͻͦ;ͯ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͔ͤ ͦ ͫ͊ͣͦͣ 

ͺ͔͊ͭ͟ Ή͚ͭͦ ͍͚ͦͤ·Σ ͍͔͔͙ͪͣͤ͊ͣ ͎ͦͪΎ;͔͚Σ ͻͦͭΎΣ ͟ ͫ;͊ͫͭΈΌΣ ͍ 

͍ͦͫͤͦͤͦͣ ͍͔ͫ ͔͗ ͻ͚ͦͦ͒ͤͦ͡Φ ̒ ͻͦ;ͯ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͦ ͭͦͣΣ ͔͊ͦ͟͟ ͯ 

˭͊ͨ͊͒͊ ͍ Ή͚ͭͦ ͍͚͔ͦͤ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ͙͔ͦͪͯ͗Σ ͙ ͦ ͭͦͣΣ ͭͦ͟ ͍͙ͤͯͭͪ 

ͤ͊΄͔͚ ͫͭͪ͊ͤ· Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡-͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͚ͫͦ͟ ͨΎ͚ͭͦ 

͚ͦͦͤͤͦ͟͡Φ  

ˤͦͨͪͦͫ· Ή͙ͭ ͍ͫΎ͊ͤ͘·Φ ˻͙͔ͪͯ͗ ˭͊ͨ͊͒͊ ͨͪͦͫͭͦ ͙ Ήͺͺ͔͙͍ͭͤͦ͟Φ 

˻͙͔ͪͯ͗ Ήͭͦ ς ͤ͊΄͊ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ͊ΎΣ ͊͟͟ ͋· ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͨͦͣΎ͎;͔Σ 

͔͍͔͋ͫͫͦͫͭͤͦͫͭΈΦ ˿͎͍ͦͦͪ ͫ ˥͙͔ͭͪͦͣ͡Σ ͍͚ͦͤ͊ ͫ ζ͔͋ͦ͡ͺ͙͙ͤͤ͊ͣΣ 

͊͘ͻ͍͊ͭ ˽͙͙͙ͪ͋͊ͭ͟͡Σ ˤ͔͎͙ͤͪΎ-рс ͙ ͔̉ͻ͍͙ͦͫͦ͊͟͡Ύ-68, 

ˢͺ͎͙͊ͤͫͭ͊ͤ ς ͍͖ͫ Ήͭͦ ͍ͦ ͍͔ͤ΄͔͚ͤ ͙͙͔ͨͦͭ͟͡Σ ͊ ˥̂˶ˢ˥ ͍ 

ͪ͊ͤ͘·ͻ ͔͎ͦ ͺͦͪͣ͊ͻ ͍ͦ ͍͔͔͚ͤͯͭͪͤͤ ς ͡Ό͋·͔ ͤ͊΄͙ 

͎͙ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡ ͙͙͋͡ ͙ ͋ΈΌͭ ͨͦ ͤ͊ͣ ͯ͒͊͟ ͙ͫ͡Έ͔͔ͤΣ ;͔ͣ ͙ͦͤ͘͟ 

͊ͨ͊͒ͤ͘·ͻ ͔͎͍ͤ͒ͪͯͦΦ ˮ ͨΎͭ͊Ύ ͦͦͤͤ͊͟͡ ͍ Ή͚ͭͦ ͍͚͔ͦͤ ˭͊ͨ͊͒͊ 

͙͍ͨͪͦͭ ˾͙͙ͦͫͫ ς Ήͭͦ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͔͍͔͋ͫͫͦͫͭͤ·͔ ͙͘ ͤ͊΄͙ͻ 

͙͙͍ͨͦͭͦ͟͡Υ ͍͊ͭͦͪ· ͍͒ͯͻ ;͔;͔͙ͤͫ͟ͻ ͍͚ͦͤΣ ͎͙͚ͪͯͤͫͦ͘͟ ͍͚ͦͤ·Σ 

͊ ͔͔ͭͨͪΈ ͔΅͔ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦΣ ͊͟͟ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͔΅͔ ͔͍ͤ͒͊ͤͦΣ 

͔ͤͣ·͙͚ͫͣͦ͡ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟Φ  
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˭͊ͨ͊͒ͯ ͦ;͔ͤΈ ͔͎ͦ͟͡ ͫ ͙ͤ͊ͣ ͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈͫΎ ς ͤͯ͗ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͍͔ͪͣΎ ͦͭ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͙͍ͨͦ͒ͭ͊͊ͭ͟͡Έ ͤ͊΄͙ͻ ͍͔͚ͦ͗͒ ͟ ͦ;͔͔͚ͪ͒ͤͦ 

͍͚ͦͤͯ΄͔͟Σ ͔͍ͤ͊͗ͤͦ ͔͒͊͗ ς ͫ ;͙ͯ͗ͣ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣ ͙͙͡ ͫ 

͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͣΦ ˤ ͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͔͗ ͍͔͍ͦ͊ͭΈ ͤ͊ͫ ͔΅͔ ͨͪͦ΅͔Υ 

͔ͨͦ͒ͫͭͪ͊ͭ͟Έ ͤ͊ͫ ͟ ͔͒ͪ͊͟ ͔ͤ ͤͯ͗ͤͦ ͙ͭͪͯ͒ͭΈͫΎ ς ͤ͊΄͊ ͨΎͭ͊Ύ 

ͦͦͤͤ͊͟͡ ͫ͊ͣ͊ ͎ͨͦ͒ͦͤΎ͔ͭ ͍͙͔͔͚ͨͪ͊ͭ͡ ͨͦͣ·ͭΈ ͎͙ͫ͊ͨͦ ͍ ͊ͦͣ͟͟-

͙ͤ͋ͯ͒Έ ͔͒͊ͦͣ͟͡ ͔͔ͦ͊ͤ͟Φ 

ˤͦͭ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ Ή͙ͭͻ ͯͪ͊-͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔͙ͫ͟ͻ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡-

͙͍ͨ͊ͭͪͦͭͦ ͎͙͊ͤ͡;͊ͤ͊͟ ͤ͊ͣ ͙ ͎͙͊͒ͭΦ ˹͊΄͙ͣ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͣΣ 

͙͍͙͙͔ͤͭ͘ ͊͘ ͍·͔͙͔ͪ͊͗ͤΣ ΦΦΦ 

˹ͯΣ ͊ ;ͭͦ ˭͊ͨ͊͒ ͍͔ͪ͊͘ ͯ͡;΄͔Κ ς ͔ͯ͗ ͫ͡·΄ͯ Ύ 

ζ͎͔ͦͤͭͪ͊ͪͯͣͤͭ͟η ͔͎͒͗ͯͪͤͦͦ ͍͍͔͎ͤͪ͊ͫͭͤͤͦͦ ͔ͤ͒ͦͪͦͫ͡ΎΦ ˮ 

͒͊͡Έ΄͔ ς ͨͪͦ ͎͍͙̑ͦͫ͊͡ΌΣ ˮͪ͊͟ ͙ ˶͙͍͙ΌΦΦΦ ˻ͤ ͔ͤ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ 

;ͭͦ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ ͤͯ͗ͤ· ζ͍͔ͫ· ͻͦͪͦ΄͔͙ͫͭηΣ ;ͭͦ͋· ͍͍͔͘΄͙͍͊ͭΈΣ 

;ͭͦ ͻ͔ͯ͗ ς ͤ͊΄ ˢͺ͎͊ͤ ͙͙͡ ͙ͻ ˤΈ͔ͭͤ͊ͣΦ ˹͔͍͊͗ͤͦΣ ͯ͡;΄͔ 

˭͊ͨ͊͒ ͤ͊ͫ ͙͙͡ ͻ͔ͯ͗Φ ̏ͭͦ ͙ͤ ͤ͊ ;ͭͦ ͔ͤ ͍͙͡Ύ͔ͭΦ ˤ͊͗ͤͦΣ ;ͭͦ ͣ· 

ͨͦ͡ͻ͙ ͙ ͔ͤ ͻ͙ͦͭͣ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭΈͫΎ ͯ͡;΄͔Σ ͍͔͙ͫͣ ͙͙ͫ͊ͣ͡ 

Όͤͦ΄͔͚ͫͦ͟ ͔͔͙ͤͪͦͫͭ͘͡ ͍·͒ͯͣ·͍͊Ύ ͔͔ͫ͋ ͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΎ ͨͪͦ 

ζ͍͔ͫ ͭ͊͟ ͔͒͊͡Όͭη ͙͙͡ ζ͙ͦͤ ͔͍ͨͪ·͙ͣ ͤ͊;͙͊͡ηΦ  

̉ͭͦ͋· ͔͙ͨͦ͋͒ͭΈ ͍ ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͚ͦͤͤͦ ͍͚͔ͦͤ ͤ͊ͣ ͣ͊ͦ͡ ͋·ͭΈ 

͙͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗ ͨͦ͡ͻ͙͙ͣΦ ˹͊ͣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͋·ͭΈ ͯ͡;΄͔ ς 

͔͎ͨͪ͒͊͊ͭ͡Έ ͙ͣͪͯ ͭͦΣ ;͔͎ͦ ͙ͣͪ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘Υ ͔͋ͫͦͪ͟·͙͔ͫͭΣ 

͒ͦ͋ͪͦͭͯΣ ͍͔͙͍ͫͦͫͭͦͫͭ͡ΈΣ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͊͋ͦͭͯ͘ ͦ ͫ͊͋͡·ͻΣ 

͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͍ͤͦ·͔ ͼ͔͙͡ ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘ΎΣ 

͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͍ͤͦ·͔ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ· ͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤΣ 

͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͍ͤͦͯΌ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙Ό ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ς ͍ ͦ͋΅͔ͣΣ 

͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͍ͤͦͯΌ ͙ ͊͟;͔͍͔ͫͭͤͤͦ ͔͔͋ͦ͡ ͍·ͫͦͯ͟Ό ͯ͟͡ΈͭͯͪͯΦΦΦ  
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˸· ͔͗ ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͣ͡ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͙ͣͪͯ ͯ͟͡Έͭͯͪ· ΄ͨ͊ͤ· ͙͘ 

͍͙ͨͦ͒ͦͪͦͭͤΦ ˮ ͦ;͔ͤΈ ͙͔ͦ͋͗͊ͣͫΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͣͪ ͔ͤ ͻͦ;͔ͭ ͤ͊΄͔͚ 

΄͙ͨ͊ͤͫͭͦͫͭΈΌ ͍ͦͫͻ͙΅͊ͭΈͫΎΦ 

15 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˽͊ͦ͡;͊͟-͍·ͪͯ;͊ͦ͡;͊͟ ͒͡Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͟· 

˽͙͙͙ͦͭ͟͡ ͒ͯͣ͊Όͭ ͦ ͙͚͋͗͊͡΄͙ͻ ͍·͋ͦͪ͊ͻΣ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͔ 

͔͒Ύ͔͙ͭ͡ ς ͦ ͋ ͙͔͔ͤͭͪͫ͊ͻ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Φ  

ˤ ͚ͭͦ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ͫͦ͗͊ͫ͡͡Έ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͙ ͍͎ͦͪͯ͟ 

͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͔ ͔͒Ύ͔͙ͭ͡ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·͙͡ ͋· 

͙ͨͪͤΎͭΈ ͔ͨͪͦͫͭͦ ͔ͪ΄͔͙͔ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙͊ͪ͒ͤ͊͟͡Έͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ 

͙͔͙ͣͤͦ͘͡ ͋· ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ό ͙ ͍͙ͤͯͭͪ ͫͭͪ͊ͤ·Σ ͙ ͍͍͔ͦͤΦ ˤ͎͙ͪ͊ 

͋·͙͡ ͋· ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͔͔ͦ͋ͦͪͯ͗ͤ͘·Φ  

˾͔΄͔͙͔ͤ Ήͭͦ ς ͙͙͔ͨͪ͒͊ͤ ͪͯͫͫͦͣͯ͟ Ύ͘·ͯ͟ ͫͭ͊ͭͯͫ͊ ͍͎ͭͦͪͦͦ 

͎͍͔͎ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦͦΦ  

˨͡Ύ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊ ς ͙ͦ͒ͤ ͫͨͦ͡΄ͤ·͔ ͨ͡Όͫ· ͙ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ 

͙͍ͣͤͯͫͦΦ 

˴͊͟ ͍· ͔͔͒ͯͣ͊ͭ ς ͍ ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͪ΄͔͙͔ͤ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Κ  

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔ͤͭΦ ˻ͤͦ ͔͔ͨͪ;͔ͪͤͯͦ͟͡ ͋· ͍͔ͫ ΄͊ͤͫ· ͤ͊ 

͙͚͋͗͊͡΄͙ͻ ͍·͋ͦͪ͊ͻ ͒͡Ύ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͍͔ͨͪͦ͡ ͋· ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͪ΄͔͙͔ͤΦ  

˹͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͎ͣͤͦͦ ͙͙͍ͨͦͭͦ͟͡Φ ˢ ͍ͦͭ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·ͻ 

͔͒Ύ͔͔͚ͭ͡ ͊͟͟-ͭͦ ͔ͤ ͍͙͒ͤͦΦΦΦ 

ˢ ͍ ˾͙͙ͦͫͫΚ  

15 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 
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˴͊͟ ͙͊ͤͭͺ͊΄͙ͫͭͯ ͙͗ͭΈ ͙ͨͪ ͺ͊΄͙͔ͣ͘ 

ζˤ͙͊ͭ͡ΈηΚ ζ˥͙ͦ͒ͭΈηΚ ζ˹͙͊͟͟ ͔ͤ ͙͗ͭΈηΚΦΦ 

ˤ ͭͦͣ-ͭͦ ͙ ͔͒ͦ͡Σ ;ͭͦ ͤ͊ ͭͦ ͦͤ ͙ ͺ͊΄͙ͣ͘Σ ;ͭͦ ͒͡Ύ 

͙͊ͤͭͺ͊΄͙ͣ͊͘ ͙͔͎͗ͤͤͤͦͦ͘ ͍ͨͪͦͫͭͪ͊ͤͫͭ͊ ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭΦ ˶͙͋ͦ 

ͭ· ζͤ͊΄ηΣ ͙͋ͦ͡ ͣ· ͔ͭ͋Ύ ͯ ͋Έ͔ͣΦ  

˴͎ͦ͒͊ Ύ ͎͍ͦͦͪΌ ζͺ͊΄͙ͣ͘ηΣ ͭͦ ͙͔ͣΌ ͍ ͍͙͒ͯ ͔ͤ ͙͙ͨͦͭͯ͟͡Σ ͊ 

ͫͦͼ͙͊͡ΈͤͯΌ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡Ό ς ͔͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͍ͯͣͦΣ 

ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͍͎ͣ͊ͫͫͦͦͦ ͙ͫͦͤ͊ͤ͘ΎΦ ζ˴ͪ·ͣͤ͊΄Ηη ς Ήͭͦ ͚ͭ͊ͦ͟ 

͔ͣ͊ͪͪ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͦ ͔͙͋ͦͤ͘͡ ͔͙͍͎ͦͭͤͦͦ͟͟͡͡ 

͙ͫͦͤ͊ͤ͘ΎΣ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͭͦͣͯΣ ͊͟͟ ͙͋ͦͻ͙͙ͣ;͔͙͔ͫ͟ ͔ͣ͊ͪͪ͟· 

͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΌͭ ͦ ͔͋ͦͤ͘͡Ύͻ ͎͙ͦͪ͊ͤͣ͊͘Φ ˿͙͔ͦͤ͊ͤ͘ ͔ͫͯ͗ͤͦ ͙ 

͙͙͔ͤ͊͟͟ ͎͙ͦ͡;͔͙͔ͫ͟ ͎͔͊ͪͯͣͤͭ· ͔ͤ ͍͙͙͔ͦͫͨͪͤͣ͊ͭΦ 

˽͙͍͔ͪͦͭͦͪ;͙͚ ͍ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͔͊ͪͭͤ͟ ͙ͣͪ͊ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭΦ 

˴͙͙ͪͭ;ͤͦͫͭΈ ͣ·΄͔͙ͤ͡Ύ ͤ͊ͪͯ΄͔ͤ͊Φ ζ̏ͣͦͼ͙ͦη ͔͔ͨͪͦ͋͊͒͊ͭ͡ 

ͤ͊͒ ζͪ͊ͼ͙ͦηΦ ˮ ζΉͣͦͼ͙ͦη Ήͭͦ ͎ͦͫͦ͋ͦͦ ͪͦ͒͊Υ ͊͡;ͤͦͫͭΈ ͙ 

͎͔͙͍͊ͪͫͫͤͦͫͭΈ ͍ ͔ͤͣ ͍·͔ͭͫͤΎΌͭ ͫͭͪ͊ͻΦ  

˾͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ͊Ύ ͙ͨͫͻ͔͙ͦͭͪ͊ͨΎΣ ͎ͪ͊ͤͦͦ͘ ͪͦ͒͊ ͦ͋ΆΎ͔͙ͫͤͤΎΣ 

ͨͦͨ·͙ͭ͟ ͔͙͍͊ͨͪͦ͊ͭ͡͡Έ ͟ ͙͔͔ͤͭͭͯ͟͡͡ ͔͒ͫ͘Έ ͔͔͋ͫͨͦͤ͘͡·Φ 

˹͙͍͊ͦͨ͟΄͔͚ͫΎ ͊ͪ͘Ύ͒ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈ ͙ͪ͊ͫ͘ͻ͍ͦ͒ͦ͊ͤΦ 

̆ͦͪͦ΄ͦ ς ͎ͦ͒͊͟ ͍ ͍͙͔ͫͪ͊ͤͭ͡Έͤͦ ͔͚͋ͦͨ͊ͫͤͦ͘ ͒͡Ύ ͨ͊ͼ͙͔ͤͭ͊ 

ͺ͔ͦͪͣ ό͊͟͟Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ˮ͙͙ͫͨ͊ͤ ͙͙͡ ˽͎͙͙ͦͪͭͯ͊͡ύΦ 

˹ͦ ͍ ͔͚͋ͦͨ͊ͫͤͦ͘ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͔ͤ ͍͔͎ͫ͒͊Υ ͎ͦ͒͊͟ ͯ ͋ͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͤ͊ 

͎͍ͦͦͯ͡ ͎ͣͤͦͦ ͙ͫ͡Σ ͙͙͡Σ ͙ ͎ͭͦͦ ͻ͔ͯ͗Σ ͔ͫͭΈ ͙͔ͦͪͯ͗Σ 

ͦͪͯ͗͊͟Ό΅͙ͣ ͔ͤ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͙ͤ;͔͎ͦ ͎͎͒ͪͯͦͦΣ ͊͟͟ ͙ͯͫͣͪΎͭΈ ͔͎ͦ 

͙͚ͫͦ͡Φ ˽͙͔ͪͣͪ· ͍͔ͫͣ ͙ ͍͔ͫͭͤ͘·Φ  

˹ͦ Ήͭͦ ͦ͋ ͔ͦ͋ͪ;͔͙ͤͤͦͫͭ ͋ͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͺ͊΄͙ͣͦͣ͘ ͫͦͼ͙͊͡Έ͎ͤͦͦ 

͎͙ͦͪ͊ͤͣ͊͘ ͍ ͔͎ͦ ͍͙͔͚͍͙͙͊ͣͦ͒ͫͭ͘ ͫ ͍͔ͤ΄͔͚ͤ ͔͚ͫͪ͒ͦΦ ˢ 

͍͙ͤͯͭͪΚ ˢ ͍͙ͤͯͭͪ ͎͔͙͍͊ͪͫͫͤ·͔ ͋ͦ͡Έͤ·͔ ͔͙ͭ͟͟͡ ͔ͫͭͪͣΎͭͫΎ 

͙ͯͤ;ͭͦ͗͊ͭΈ ͔͎ͤͣͤͦͦ;͙͔ͫͤͤ͡·͔ ͍͒ͦͪͦ͘·͔ ς ͔ͭͻΣ ͦͣͯ͟ ͪ͊ͯͣ͘ 
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͙ ͍͍͔͔ͤͪ͊ͫͭͤͤͦ ;͍͍ͯͫͭͦ ͔ͤ ͒͊Όͭ ͔͙ͪ͊͒ͭ͘͡Έ ͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͟͡͡ 

͔͙͔͋ͯͣ͘Φ  

˹ͦ ͙ͯͤ;͙ͭͦ͗ͭΈ ͙ͻ ͍͔ͫ ͦ͊͘͟͡;͔͍͔ͫͭͤͤ·͔ ͔͙ͭ͟͟͡ ͍͔ͫ ͔͗ ͔ͤ 

͎ͣͦͯͭΦ ˤ ;͙͊ͫͭͤͦͫͭΣ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͤ͊ ͔͔ͣͫͭ ͚ͦ͒ͤͦ 

͙ͯͤ;͔͚ͭͦ͗ͤͤͦ ͍͚͒ͦͪͦͦ͘ ͔͙ͭ͟͟͡ ͨͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͍͔͒ ͍ͤͦ·͔Υ 

͍ͪͦ͟Έ ͔͍͙ͤͤͤ·ͻ ͔͍ͦͭͪ͘͡Ύ͔ͭ ͔ͭͻ ͙͘ ͨ͊͊͡;͔͚Σ ;Έ͔ 

͍͍͔͔ͤͪ͊ͫͭͤͤͦ ;͍͍ͯͫͭͦ ͙͍͗ͦΣ ͻͦͭΎ ͙ ͎ͦͯ͡΄͔ͤͦΦ 

̉ͭͦ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͔ͭͣΣ ͦͣͯ͟ ͍͔ͫͦͫͭΈΣ ͯͣ ͙ ͎͔ͪ͊͗͒͊ͤͫͦ͟ ;͍͍ͯͫͭͦ ͔ͤ 

͍ͨͦͦ͘͡ΎΌͭ ͍͙ͪ͊ͫͭͦͪͭΈͫΎ ͍ ͍͊͟ͻ͙͙͊ͤ͊͡ ͺ͊΄͙ͣ͊͘Κ ͚͙̂ͭ ͍ 

;͊ͫͭͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͊ͣͦ͘͡;͊ͭΈ ͎ͣͦͯͭ ͔ͤ ͍͔ͫΦ ˽͙͙ͦͭ͡;͔ͫ͊͟Ύ 

͔͒Ύ͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͙ͫ͟͡Ό;͔ͤ͊ ͒͡Ύ ͍͔ͫͻΦ  

˸ͦ͗ͤͦ ͙͙͒ͭ ͤ͊ ͔ͪͫͭ͟Σ ͨͪͦ͋ͯ͗͒͊Ύ ͍͔͚ͫͦ ͫͯ͒Έ͚͋ͦ ͔ͭͻ 

͎ͫͦͪ͊͗͒͊ͤΣ ;͔͚ ͫͦͤ ͪ͊ͯͣ͊͘ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͎ͯ͋ͦ͟͡Φ ˢ ͣͦ͗ͤͦ 

͚͙ͯͭ ͍ ͨͦ͒ͨͦ͡Έ͔ ͙ ͭ͊ͣ ͎͍͙ͦͭͦͭΈ ͍ͤͦͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˸ͦͪͦ͟ 

ͺ͊΄͙ͣ͊͘ ͭΎ͔͗͡Σ ͤͦ ͔͙͔ͨͦͣͯͭͤͤ ͦ͋΅͔͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ ͙ͫͦͤ͊ͤ͘Ύ ͔ͤ 

͋·͍͔͊ͭ ͍͔;ͤ·ͣΦ ˮΣ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤͦ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͔͊ͭͫΎΣ ͔͔ͨͪ͒ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭͦͣ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ͦͨͪͦͫ ζ˴͊͟ ͙͗ͭΈ ͒͊͡Έ΄͔ΚηΦ  

ˤ ͨͪͦ΄͡·͚ ͪ͊͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͤ͊΄ ͣͦͪͦ͟ ͔ͪ͊ͫͫΎͫ͡Ύ нр ͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘Σ ͣ· 

͍͔ͦͭͭ͊ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͔ͤ ͤ͊΄͙͡Φ ˨͊Σ ͙ ͫ͊ͣ ͍ͦͨͪͦͫ ͔ͤ ͦ;͔ͤΈ-

ͭͦ ͍͙͊͒͊͊͘͡ ς ͤ͊ͣ ͙ ͭ͊͟ ͍͖ͫ ͋·ͦ͡ ΎͫͤͦΥ ζ͙͙͊ͨͭ͊ͣ͘͟͡ ς 

͍͔͔ͫͭͦ͡ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔ ͍͔͎ͫͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭ͊ηΦ ˿͔͚;͊ͫ ͣ· 

͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ ͔͔ͯͣͤ ͙ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͣ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͫͭͦ͡Έͦ͟ 

͍͔͔ͫͭͦ͡ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔Σ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͔͔ͭͣͤͦ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͔Φ  

ˢ ͙͊ͣ͟͟ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͍͔͔ͫͭͦ͡ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔Κ ˮ ͊͟͟ ͟ Ήͭͦͣͯ 

͍͔ͫͭͦͣͯ͡ ͋ͯ͒ͯ΅͔ͣͯ ͙͚͙ͨͪͭΚ ˭͔͒ͫΈ ͔ͫͭΈ ͤ͊͒ ;͔ͣ ͨͦ͒ͯͣ͊ͭΈΦ ˮ 

͔ͫͭΈ ͫ ;͔ͣ ͨͦΉ͔͙͔͙͍ͫͨͪͣͤͭͪͦ͊ͭ͟ΈΦ  
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˭͔͊ͨͪͭ͊ ͤ͊ ͣ·ͫ͡Έ ͺ͊΄͙ͣ͘ ͔ͤ ͍͙͍͔ͯͫͭ͊ͤ͊͊ͭ͡ ς Ήͭͦ ͊͘ 

͔͔͙ͨͪ͒͊ͣ͡ ͔͎ͦ ͍͔͚ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Φ  

16 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˨͙͙ͭ͊ͭͪͫ͊͟ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟Κ 

͙͔̂ͪ͊ͤͫͦ͟͟ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦ ͨͦͫ·ͨ͊ͦͫ͡ΈΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔ͤ ͋ͯ͒Έ 

ͪΎ͒ͦͣ ͚͋ͪ͊ͭͫͦ͟ ˾̅Σ ͍͖ͫ ͔΅͔ ͎ͣͦͦ͡ ͋· ͯͫͭͦΎͭΈͫΎΥ ͙͙͋ͪ͊͘͡ 

͋· ͍ͤͦͯΌ ͍͊ͫͭ͡ΈΣ ͔ͨͦͣͤΎ͙͡ ͋· ͍ ;͔ͣ-ͭͦ ͙ͦͤͫͭͭͯ͟ͼ͙ΌΣ 

͍͔͙ͨͪͦ͡ ͡Όͫͭͪ͊ͼ͙Ό ͙ ͙ͨͦͭͻͦͤΈͯ͟ ͋· ͤ͊;͙͊͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭΈͫΎ ͤ͊ 

͎͙ͤͦΦ ˹ͦ ͙ͨͪ ͙ͤ͊͡;͙͙ ͙͍͎͊ͭͤͦͦ͟ ͙ ͍͙͔ͫͪ͊ͤͭ͡Έͤͦ ͣͦ΅͎ͤͦͦ 

͍͎ͪ͊͊ ͤ͊ ͍͔ͦͫͭͦ͟ ͙ ͍͙͙ͦͭͫͯͭͫͭ ͔ͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗͟ ͤ͊ 

͔͊ͨ͊͒͘ ͚ͭ͊ͦ͟ ͫͼ͔͙͚ͤ͊ͪ ͙ͫͣͦͭͪͭͫΎ ͙ͯͭͦͨ;ͤ·ͣΦ ˤ͊ͫͭ͡Έ ͍ 

˴͙͔͍͔ ͍·͎͡Ύ͙͒ͭ ͔͍͋ͦ͘͡Έ͚ͤͦΣ ͔͙͋ͫͫ͡Έ͚ͤͦ ͙ ͍ ͊ͦͣ͟͟-ͭͦ 

ͫͣ·͔ͫ͡ ͔͚͋ͯͣͤͦ͘Σ ͍ͦ ͍ͫΎͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ς ͔͚ͤͯͣͤͦΦ ˤ͔ͫ ΉͭͦΣ ͟ 

͍ͫͦͯ͡Σ ͤ͊;͙ͫͭͦ ͍͔͎͔ͦͨͪͦͪ͊ͭ ͎͙͙͔ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒ͫͭͫ͟ ͔͙͋ͪ͒ͤ ͦ͋ 

͔ͯͫͭͪͦͤͤͦͣ ˭͊ͨ͊͒ͦͣ ͔͔͍͔ͨͪͦͪͦͭΣ ͻ͔ͯͤͭ ͙ ͎͍͔͊ͦͦͪ͘ ͙͍ͨͪͦͭ 

˾͙͙ͦͫͫΦ ˹͊ͪͦ͒ ͔ͫͤͫ ͍͊ͫͭ͡Έ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊Σ ͤͦ ͨͦ͒ͦ͋ͪ͊ͭΈ ͔͔ 

ͦ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤͦͣͯ͟Φ ˣ͔ͫͨͦͣͦ΅ͤ͊Ύ ͻͯͤͭ͊ ς Ήͭͦ ͍ 

͙͎͙͙ͨͦͭͦͦ͡͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͤͦͦΦ  

˴ͭͦ ͍͙͍ͤͦ͊ͭ ͍ ͙͍ͫͦ͗͡΄͔͚ͫΎ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Κ ̏ͭͦ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͍ͦͨͪͦͫΥ 

͍͙͍͙ͤͦͤ͟ ͍ ͙ͭ͊͟ͻ ͫͯ͡;͊Ύͻ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙ͦ͒ͤ ς ͤ͊ͪͦ͒Φ ˹͊ ͪͦ͒Σ 

͔͍ͫ͒͊͡΄͙͚ ͍͙ͫͦͣ ͎͙ͣͤͦͣ ζ͎͘·ͤͯͭΈ ͤ͊΄͙ ͍͔ͦͪͦ͗ͤΈ͟·η ͙ 

͔ͣ;ͭ͊Ό΅͙͚ ͙͗ͭΈ ͨͦ-͊͊͘͟ͼ͙͟ ς ͊͟͟ ͍ ͫͭ͊ͪͦͣΣ ͒ͦ͋ͪͦͣ мс-ͣ 

͍͔͔͟Φ ˹͊ͪͦ͒Σ ͎͔͍ͫͦͪ͊Ό΅͙͚ ͔ͫ͋Ύ ͙͚ͨͪ͋͊ͯͭͦ͟ ζͭͦ͟ ͔ͤ ͨͪ·͎͔͊ͭΣ 

ͭͦͭ ͣͦͫ͊͟͡ΈηΦ ˹͊ͪͦ͒Σ ͎͙͔͒ͦ͡ ͎ͦ͒· ͎͍͍ͦͦͫͦ͊͡΄͙͚ ͊͘ ͍ͫΎͯ͟Ό 

ͣͪ͊͘Έ ͙ ͔ͤ ͔͍ͫͯͣ΄͙͚ ͔͍ͨͦͭͪ͋ͦ͊ͭΈ ͦͭ ͍͙ͫͦͻ ͍͔͚ͦ͗͒ 

;͔͙ͫͭͤͦͫͭΣ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΎ ͯ͗ ͦ ͙ͣͯ͒ͪͦͫͭΦ ˹͊ͪͦ͒Σ ͔ͤ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·͚ 

ͦͭͪΎͻͤͯͭΈͫΎ ͦͭ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣ͊͘͡ ͙ ͪ͊ͫ͊͟ΎͭΈͫΎ ͍ ͍͙ͫͦͻ 

͔͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡Ύͻ ς ͙ ͙͙ͦͣͣͯͤͫͭ͟;͔͙ͫ͟ͻΣ ͙ ͔͍͙͋͊ͤ͒ͪͦͫ͟ͻΦ ˤ 

ͦ͋΅͔ͣ ς ͤ͊ͪͦ͒ ͔͎ͦͣ͟͡·͔ͫͤͤ͡·͚Σ ͤ͊ͪͦ͒ ͔͍͔͍͔͋ͦͭͭͫͭͤͤ͘·͚Φ 
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˹͊΄͔͙͚ͤͫ͟Σ ͍ ͦ͋΅͔ͣΣ ͤ͊ͪͦ͒Φ ˨͊Σ ͙ ;͔ͣͯ ͭͯͭ ͙͍ͯ͒͡ΎͭΈͫΎΚ 

ˤ͔͒Έ ͙ͦͤ ͔͒͊͗ ͔ͤ ζ͙͔ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͣ·ηΦ ˻͙ͤ ς Ήͭͦ ͣ· ͙ ͔ͫͭΈΦ 

˨ͯͪΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͯ ͤ͊ͫ ͙͎ͤͦ͒͊ ͋·͍͔͊ͭ ͯ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͍ͫͦΎΦ 

˹ͦ ͔͙ͫ͡ ζ˴ͭͦ ͍͙͍ͤͦ͊ͭΚη ς ͍ͦͨͪͦͫ ͫ͊ͣͦͦ;͔͍͙͒ͤ·͚Σ ͭͦ ζ̉ͭͦ 

͔͒͊ͭ͡ΈΚη ͦ;͔͍͙͒ͤͦ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔ͣͤΈ΄͔Φ ͔́ͣ ͔͔͋ͦ͡Σ ;ͭͦΣ 

ͨͦͻ͔ͦ͗Σ ζ͙ͨͭΈ ͋ͦͪ͗ͦͣη ͔ͯ͗ ͨͦ͒ͤͦ͘Φ  

ˮ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ς ;ͭͦ ͎ͣͦͦ͡ ͋· ͙ͫͨ͊ͫͭ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Κ  

ˤ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͚ͫͦ͟ ͙ͨͦͫͦͫͭ͟͡ ς ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤ͡·͚ ͔͔ͨͪͻͦ͒ ͦͭ 

͔͙͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟ ͟ ͙͔͒ͭ͊ͭͯͪ͟Φ ˹͊ ͎ͫͭͪͦͦ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͔ͤͤͦ ͍͔ͪͣΎ 

͍͊ͫͭ͡Έ ͍ ͔ͫͭͪ͊ͤ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͔͔ͨͪ͒͊ͤ͊ ͙͒ͭ͊ͭͦͪͯ͟ ͫ 

͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤͤ·͙ͣ ͨͦͤͦͣͦ͡;͙Ύ͙ͣΦ  

˹ͦ ͙͒ͭ͊ͭͯͪ͊͟ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͤͯ͗ͤ͊ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͎ͦͫͦ͋ͦͦ ͪͦ͒͊Φ 

͎́͊ͦͦ͟ ͪͦ͒͊Σ ;ͭͦ͋· ͔͔ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ͊ ͨͦͯ͡;͙͊͡ ͫ͊ͣͯΌ ΄͙ͪͦͯ͟Ό 

ͤ͊ͪͦ͒ͤͯΌ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗ͯ͟Φ ˹͔ ͫͭ͊ ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍ ς ΉͭͦΣ 

͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͤͦ ͻͦͭΎ ͋· ς ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ тл-80. 

˽͙ͪ;͔ͣΣ ͔ͤ ͊͘ ͫ;͔ͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ тл ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ ͔͚ͦ͋͊ͫͭ͡ ͔͔ 

͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ΌͭΣ ͊ ол ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ ς ͔ͤͭΦ тл-ͨͪͦͼ͔ͤͭͤ͊Ύ 

͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊͟ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͍ͦ ͍͔ͫͻ ͦ͋͊ͫͭ͡Ύͻ ς ͙ ͍ͦ ˶Έ͍͍͔ͦΣ ͙ ͍ 

˨͔ͦͤͼ͔͟Φ  

̉ͭͦ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·͊͡ ͋· ͍͟͡Ό;͊ͭΈ ͭ͊͊͟Ύ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ͊Κ ˽͔͍͔ͪͦ ς 

͙͚ͪͯͫͫ͟ Ύ͘·͟ ͊͟͟ ͍͚ͭͦͪͦ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͚Φ ˤ͔ͭͦͪͦ ς 

͔͒ͤ͊ͼ͙ͺ͙͊͟ͼ͙ΎΣ ͔͊ͨͪͭ͘ ͤ͊ ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔ͫͯ͟Ό ͙͔͎͙͒ͦͦ͡ΌΦ 

͔́ͪͭΈ͔ ς ͔͙͙͙͒ͪͣͤ͊͊͘͟͡ͼ͙ΎΣ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͡Όͫͭͪ͊ͼ͙Ό ͍ ͺ͔ͦͪͣ 

͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊ͤΎ ͙ͨͯ͋͡;͎ͤͦͦ ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΎ ͊͘ ͨͪͦ΄͡·͔ ͎͔ͪͻ͙ ͊͟͟ 

͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͪ͊͋ͦͭ· ͤ͊ ͤ͊͘;͙ͣ·ͻ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·ͻ ͒ͦ͗ͤͦͫͭ͡ΎͻΦ 

͔͍͔͔̉ͭͪͭͦ ς ͫͦͼ͙͊͡Έͤ͊Ύ Ή͙ͦͤͦͣ͊͟͟Σ ͔͍͙͔ͭͪ͋ͦ͊ͤ ͟ ͪͯͨͤͦͣͯ͟ 

͙͔͋ͤͫͯ͘ ͔͔͍͙ͨͪͤ͊ͨͪ͊ͭΈ ͍͍ͯͦͪͦ͊ͤͤ·͔ ͦ͋΅͔ͤ͊ͪͦ͒ͤ·͔ 

͔ͪͫͯͪͫ· ͤ͊ ͫͯ͗͋ͯ͡ ͤ͊ͪͦ͒ͯΣ ͤ͊;͙ͤ͊Ύ ͫ ͔ͪͦͤͫͭͪͯ͟͟ͼ͙͙ 

͙͍͍͔ͨͪͦͦ͒ͫͭͤͤ͘·ͻ ͣͦ΅͔͚ͤͦͫͭΦ ˮ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͨΎ͔ͭͦΣ ͔͋͘ ;͔͎ͦ 
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͔͍ͤͦͣͦ͗ͤ͘· ͙ͤ ͔͍͔ͨͪͦΣ ͙ͤ ͍͔ͭͦͪͦΣ ͙ͤ ͔ͭͪͭΈ͔Σ ͙ͤ ;͔͍͔͔ͭͪͭͦ 

ς ͍ͦͦ͋΅͔ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ς Ήͭͦ ͙͔ͫͦ͒͊ͤ͘ 

ͦ͋΅͔͚ͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙ ό;ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͪͦ͒ ζͺͪͦͤͭ͊ 

ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎηύΣ ͤ͊ ͔ͨ͡;͙ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙ ͡Ύ͔͗ͭ ͍ͫΎ 

ͪ͊͋ͦͭ͊ ͨͦ ͔͙ͪ͊͊͘͡ͼ͙͙ ͚ͭ͊ͦ͟ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ·Φ  

˥͍ͦͦͪΎ ͨͪͦ΅͔Σ ͙͒ͭ͊ͭͯͪ͊͟Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͎ͣͦ͊͡ ͋· ͙ͫͨ͊ͫͭ ͙̂ͪ͊ͤͯ͟Σ 

ς Ήͭͦ ͙͒ͭ͊ͭͯͪ͊͟ ͍͔͙ͫͦͫͭΦ  

ˤͦͣͦ͗ͤ͊͘ ͙͡ ͭ͊͊͟Ύ ͙͒ͭ͊ͭͯͪ͊͟ ͤ͊ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͔͚ͤ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟Κ 

˩͍͒͊ ͙͡ ς ͒͡Ύ ͔͔ͤ ͔ͤͭ ͙ͤ ͦ͋Ά͔͙͍ͭͤ͟·ͻΣ ͙ͤ ͫͯ͋Ά͔͙͍ͭͤ͟·ͻ 

͍͙͚ͯͫͦ͡Φ ˣ˻͡Έ΄͊Ύ ;͊ͫͭΈ ͫͭͪ͊ͤ· ͍͔ͦͭͪ͊ͤ͊͡ 

ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔͙͙ͫͣ͟ ͙͔͒Ύ͙ͣΦ ˢ͎͔͙ͪͫͫΎ ˾̅Σ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ 

͍͙͒ͦ͋͊͊͡ ͍ Ήͭͦͭ ͎ͦͦͤΈ ͣ͊ͫ͊͡Φ ˨͔ͤ͊ͼ͙ͺ͙͊͟ͼ͙Ύ ͙ ͍͚ͭͦͪͦ 

͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͚ Ύ͘·͟ ͋ͯ͒ͯͭ ͍͙ͦͫͨͪͤΎͭ· ͦ;͔ͤΈ ͎͙͙ͣͤͦͣ ͊͟͟ 

͊ͭ͟· ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Φ ̆ͦͭΎ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·ͣ 

͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͒͡Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͔ͯ͗ ͍͒͊ͤͦ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ 

ͨ͊ͣΎ͙͙ͭͤ͟ ˣ͔͔͊ͤ͒ͪ ͙ ͦ͋ΆΎ͍͔͙͔ͤ͡ ͎ͦͦ͒ͦͣͦͪ͊͡ ͎͔ͤͦͼ͙͒ͦͣΦ 

͙̏ͦͤͦͣ͟;͔ͫ͊͟Ύ Ή͙ͭ͊͡Σ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦΣ ͍͙͍͙ͦͫͨͪͦͭͭͫΎ 

͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊ͤΌ ͫͦͼ͙͊͡Έ͚ͤͦ Ή͙͙ͦͤͦͣ͟͟ ͙ ͍͔͔ͪ͊ͪͤͭ͘ ͙͍ͨͪͦͭ 

͔͎ͤͦ ͋ͯͪͤͯΌ ͎͙ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒ͫͭͫͯ͟Ό ͙͊ͣͨ͊ͤ͟ΌΦΦΦ  

̏ͭͦ ͍͖ͫ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͦ͋Ά͔͙͍ͭͤ͟·͔Φ ˢ ͫͯ͋Ά͔͙͍ͭͤ͟·͔Κ ˢ 

ͫͯ͋Ά͔͙͍ͭͤ͟·͔ ς ͤ ͔ͭ ͔͒͊͗ ͔͔͔ͨͪͭͤ͒ͤͭ͊ ͍ ͙͒ͭ͊ͭͦͪ͟·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 

͎ͣͦ ͋· ͔͔ͦ͋ͫͨ;͙ͭΈ ͔͙ͪ͊͊͘͡ͼ͙Ό ͚ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ·Φ 

͙̉ͫͭͦ ͔͔͙ͭͦͪͭ;͔͙͟ ͙͙͚͒ͭ͊ͭͪͫͦ͟ ͎ͣͦ͊͡ ͋· ͫͭ͊ͭΈ ͙́ͣͦ΄͔ͤͦ͟ 

ς ͻͦͭΎ ͋· ͨͪͦͫͭͦ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙͎ͤͦͦ͟ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͤ͊ ͎͙͔ͦͪͦͤͭ͘ 

ͨͪͦͫͭͦ ͔ͤͭΦ ˹ͦΣ ͋ͦΌͫΈΣ ;ͭͦ ͙ ͦͤ͊ ͔͍͒͊ ͙͡ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ;ͭͦ ͔͋͘ 

ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͔ͣͪ ͦͭ ͔͍͙͙͚ͤ͊ͫͣͦ͘ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͍ ͙͚͋͗͊͡΄͔ͣ 

͋ͯ͒ͯ΅͔ͣ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͔ͤ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͙ͨͦͦͤ͡·Σ ͊ ͚ͨͦ͗͊ͯ͡ ς ͙ 

͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔ͣͤΈ΄͔Φ   

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͻͦͪͦ΄͔͔ ͔͒ͦ͡ ς ͻͦͪͦͣ ͔ͨͭΈΣ ;ͭͦ ͍ͦ͡Ύ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ 

͔΅͔ ͔ͤ ͍͔ͣͪ͊͡Φ ˹ͦ ͍ͦ͡Ύ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎ͭͦ͒͊ ͍ͦ͡ΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤ͊ ͔ͤ 
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͊͊͘͟ͼ͊͟Ύ ͍ͦ͡Έ͙ͤͼ͊ ζ͔͚͒͊͡ ;ͭͦ ͻͦ;͔΄ΈηΣ ͊ ͎ͦ͒͊͟ ͔Ό ͍͙͔͒͗ͭ 

͙ͨͪ͊͘͟ ͍͔͙ͫͦͫͭΣ ͨͦͤΎͭ·͚ ͯͣͦͣΦ ˣ͔͘ Ή͎ͭͦͦ ͫͯ͒Έ͋͊ ͔ͤ 

ͯ͡·͔͋ͤͭͫΎ ς ͪ ͍͔͊͘ ;ͭͦ ͙͍ͪͦ͟ ͔ͯͫͣͻ͔ͤͭͫΎΦ  

˭͊;͔ͣ Ύ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͙ͨ΄ͯΚ ˴ ;͔ͣͯ Ήͭ͊ ͫͦ͡Έ ͤ͊ ͪ͊ͤ·Σ ͔͙ͫ͡ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͔ͯ͗ ͍͖ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͔ͤ ͨͦͣͦ;ΈΚ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟-ͭͦΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈΣ 

͙ ͔ͤ ͔ͨͦͣͦ͗΄ΈΦ ˹ͦ ͍͔͒Έ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ-ͭͦ ͨͦ ͙ͫͯͭ ͔ͭ ͔͗ ͫ͊ͣ·͔ 

͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Φ ́ͦ ͔͗ ͦͨΈΎ͔͙͔ͤͤ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͣͦͣ͘͡Σ ͤ͊͘·͍͊Ό΅͙ͣ 

͔ͫ͋Ύ ζ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͘ηΦ ́ͦ ͔͗ ͍͍͍ͦͪͦͫͭͦΦ ́͊ ͔͗ 

͙͙͙͙͍ͪͣͤ͊ͪͦ͊ͤͤͦͫͭ͘͟͡Έ ͦ͋΅͔͍͔͚ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͔͔ 

͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ ς ͒ ͔͎ͪ͊͒͊ͼ͙Ύ ͍͔ͫͻ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͤ·ͻ ͙͙͍ͤͫͭͭͯͭͦΦΦΦ  

˽ͪͦͫͭͦ ͺͦͤͭ͊ͤ· ͔ͤͺ͙ͭ ͎͙͍ͫ͊͗͊͡Όͭ ͒ͦ ͨͦͪ· ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͔͎͙ͤ͒ͯ ς 

͔͋ͦͤ͘͡Έ ͔ͭ;͔ͭ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘Φ ˹ͦ Ήͭͦ ͒ͦ ͨͦͪ·Φ ˴ͦͭͦͪ͊Ύ ͔ͣͦ͗ͭ 

͙ͤ͊ͫͭͯͨͭΈ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͋·͔͔ͫͭͪΣ ;͔ͣ Ήͭͦ ͔͊͗ͭͫ͟Ύ ͔͚ͫ;͊ͫΦ ˮ ͎ͭͦ͒͊ 

͔ͦ͊͗ͭͫ͟ΎΣ ;ͭͦ ͙ ͤ͊ͣ ͨͦ͒ͤͦ͘ ͙ͨͭΈ ͋ͦͪ͗ͦͣΦ ˮ ;ͭͦ ͙ͨͭΈ ͔͎ͦ 

ͤͯ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΦ  

17 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

ˣͦ͗ΈΎ ͪͦͫ͊ 

ˤ ͦ͋΅͔͙͙ͤ ͔͙͔ͨͪ͒ͤͭ͊͘ ͫ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣ ͔ͣͤ ͨͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ 

͙͔͔ͤͭͪͫͤ·ͣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͦ͒ͤ ͔ͣͦͣͤͭ ς ͙͙͔ͨͪͤ͊ͤ͘Σ ;ͭͦ ζ͊͘ 

͙͚ͫͨͤͦ ͙ͫ͡ ͫ͊ͣͦͦ͋ͦͪͦͤ· ˴ͪ·ͣ͊Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦ ό͍·͔͔͙͔͒ͤ͡ ͖ͣͦ 

ς ˢΦ˭Φ)Σ ͍͙ͫͭ͊͡ ͤ͊΄͙ ͍͔ͦͤͤͦͫͯ͗͊͡΅͙͔... ˽ -͎ͦ͒ͪͯͦͣͯ 

͍͔͙ͨͪͦͫͭ ͔ͪͺ͔͔ͪͤ͒ͯͣ ͦͭͪ͟·ͭͦΣ ;͔ͫͭͤͦΣ ͚͒ͦͫͭͦͤͦ 

ό͍·͔͔͙͔͒ͤ͡ ͖ͣͦ ς ˢΦ˭Φ) ͙ ͨͦͣͦ;Έ ό͍·͔͔͙͔͒ͤ͡ ͖ͣͦ ς ˢΦ˭Φ) 

͡Ό͒Ύͣ ͍·͙ͪ͊ͭ͘Έ ͍͖ͫͦ ό͍·͔͔͙͔͒ͤ͡ ͖ͣͦ ς ˢΦ˭Φύ ͔͙͔ͣͤͤ ͋·ͦ͡ 

ͨͪͦͫͭͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘η. ̏ͭͦ ͙͙͔ͨͪͤ͊ͤ͘ ͔͍͙ͨͪ͒͊ͪͦ͡ ζΎ ͔ͯ͗ ͦ͋ 

Ήͭͦͣ... ͎ ͍͙ͦͦͪ͡ ͔ͤͦ͒ͤͦͪ͊ͭͤͦ͟».  

̏ͭͦ ͫ͊͊ͤͦ͘͟ мт ͔͊ͨͪ͡Ύ нлмп ͎ͦ͒͊Φ ˢ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦΣ ͦ;͔ͤΈ-ͦ;͔ͤΈ 

͍͒͊ͤͦΣ ͭ͊͟ ͍͒͊ͤͦΣ ;ͭͦ ͍͔ͫ ͔ͯ͗Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͔͙ͯͫͨ͡ 
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͊͋͘·ͭΈ ς п ͣ͊ͪͭ͊Σ ͙ ͦ͋ͪ͊΅͊Ό ͍͊΄͔ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤΣ ͎ͭͦͦ ͔͗Σ нлмп-

͎ͦ ͎ͦ͒͊Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͤ͊ ͼ͔͡·ͻ пп ͒ͤΎ ͪ͊ͤΈ΄͔Σ ;ͯͭΈ ͙͡ ͔ͤ ͤ͊ 

ͨͦͭͦͪ͊͡ ͔ͣͫΎͼ͊Σ ˽͙ͯͭͤ ͎͍͙ͦͦͪ͡Σ ;ͭͦ ͺ͙͍͙ͦͪͣͪͦ͊ͤΎΣ 

ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͍͙͋ͦͪͦ͊͟͡͡ ͙͙͔ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͍͙͙͔ͦͤͫ͟ ;͙͊ͫͭ ͍ ˴ͪ·ͣͯ, 

͔ͤ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊ͭ͡ ͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟ ͙͙͊ͪͣ: «̏ ͭͦ ͋·͙͡ ͔ͣͫͭͤ·͔ 

͙ͫ͡· ͫ͊ͣͦͦ͋ͦͪͦͤ·ΦΦΦ ̅ͦͪͣ͊Σ ͨͦͻͦ͗͊Ύ ͤ͊ ͺͦͪͣͯ 

͍͔ͦͤͤͦͫͯ͗͊͡΅͙ͻ ͙͚͚ͪͦͫͫͫͦ͟ ͙͙͊ͪͣΣ ͔ͨͪͦ͒͊ͭͫΎ ͍ ͡Ό͋ͦͣ 

͍͔͎͔ͦͤͭͦͪηΦ 

˽ͦ;͔ͣͯ ͙͔ͣͤͤͦ Ήͭͦͭ ͺ͎͔ͪ͊ͣͤͭ ͨͪΎ͚ͣͦ ͙͙͙ͤ͡ ͨͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͔ͣͤ 

͙͔͔ͤͭͪͫͤ·ͣΚ ˽ͦ ͔ͤͫͦ͟͡Έ͙ͣ͟ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ͣΦ ˹͙͔͔͔͊ͣͤ ͍͊͗ͤ·͔ 

͙͘ ͙ͤͻ ͍ͫΎ͊ͤ͘· ͫ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ΈΌ ͨͦͤΎͭΈ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͙͚ͫ͟ 

ͫͭ͊ͭͯͫ ͔͍͎ͨͪͦͦ ͙͡ͼ͊Φ ˽͙ͦͣͤͭ ͙͡ ͦͤ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͪ͊ͤΈ΄͔ 

͎͍͙ͦͦͪ͡ ͨͪΎͣͦ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͨͦͦ͗ͤͦ͡Κ ˹͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ ͙ 

͔͋ͦͨ͊ͫͤͦ͘ ͦͤ ͔ͫ͋Ύ ;͍͍͔ͯͫͭͯͭΣ ;ͭͦ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͔͔ͫ͋ ͭ͊͟ 

͍͔͙ͦͭͪͦͤͤ͟;͊ͭΈΚ ˹͔ͭ ͙͡ ͭͯͭ ͔͎͚ͦ͟͡ Ή͚ͺ͙͙ͦͪ ͦͭ ͍͎ͦͫͭͦͪ͊ 

ͨͦ͒͒͊ͤͤ·ͻΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͔ͤ ͯͭͪͯ͗͒͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ 

͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͯ͗ ͭ΅͔͊ͭ͡Έͤ·ͣ ͔ͦͤͭͪͦͣ͟͡ ͤ͊͒ Ύ͘·ͦͣ͟Κ  

˹ͦΣ ͨͦ ͋ͦ͡Έ΄ͦͣͯ ͫ;͔ͭͯΣ ͍ͦͨͪͦͫ· Ή͙ͭ ͔ͤ ͭ͊͟ ͯ͗ ͙ ͍͊͗ͤ·Σ ͔ͭͣ 

͔͔͋ͦ͡Σ ;ͭͦ ͒͡Ύ ͔ͫͪΈ͔͎ͤͦͦ͘ ͙ͻ ͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͙͊ͤ͊͊͘͡ 

Ύ͍ͤͦ ͔ͤ ͔͒ͦͫͭ͊ͭ ͒͊ͤͤ·ͻΦ ˹ͦ ͊ͭͦ͘ ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͍͔͊͗ͤ ͎͚͒ͪͯͦ 

͍ͦͨͪͦͫΦ ˤ ͊ͦͣ͟͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͤ͊΄͔ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦΣ ͔͙ͫ͡ 

ͭ͊͊͟Ύ ͍͔ͦͭͪͦͤͤ͊͟Ύ ͦ͗͡Έ ͨͪͦ ͍͔͎ͦͤͭͦͪ ͙ ͙ͫ͡· ͫ͊ͣͦͦ͋ͦͪͦͤ· 

͔ͤ ͭͦ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͨͪͦ΅͔͊ͭͫΎ ͔͍ͨͪͦͣͯ ͙͡ͼͯ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Σ ͊ ͙ 

͍͍͔ͦͫ ͔ͤ ͔͊ͣ͘;͔͊ͭͫΎΚ ˢ ͯ͗ ͔͙ͫ͡ ͙ ͔͊ͣ͘;͔͊ͭͫΎΣ ͭͦ 

͍͙͙͔ͦͫͨͪͤͣ͊ͭͫΎ ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡Έͤͦ ͊͟͟ ζ;͔͎ͦ ͔ͤ ͔ͫ͊͗͟΄Έ ͍ 

΄͔͚ͯͭͤͦͣ ͎͍͔ͪ͊ͦͦͪ͘ηΦ  

˻͒ͤ͊ ;͊ͫͭΈ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͔ͤ ͙ͨͦͣͤͭΣ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͍;͔ͪ͊ ς ͙͍͔͗ͭ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙ͤͣ ͔͒ͤͣ ͍ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡ ͍ͫͦ͊͡Φ ˨͎ͪͯ͊Ύ 

;͊ͫͭΈ ͫ;͙͔ͭ͊ͭ ͦ͗͡Έ ;͔ͣ-ͭͦ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͫ͊ͣͦ ͚ͫͦ͋ͦ 

͔ͪ͊ͯͣ͘Ό΅͙ͣͫΎΣ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͨͪͦ ͔ͫ͋Ύ ό͔ͤ ͎͍ͦͦͪΎ ͯ͗Σ ;ͭͦ͋· 
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͍ͫͯ͡ͻ ͙ ͎ͪͦͣͦ͟ύ ͔ͤ ͍ͦͣͯ͘΅͔͊ͭͫΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔͚ ͍ͪͯͭ ͍ ͎͊͊͘͡Φ ˶ͦ͗Έ 

ͫͭ͊͊͡ ͚ͤͦͪͣͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˻͋ ͍͔͍͔͙ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭ ͊͘ ͦ͗͡Έ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ 

ͨͪͦͫͭͦ ͔ͫͣ΄ͤͦ ς ͦ͗͡Έ ͔ͤ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͔͒͊͗ ͎ͯ͡ͻ͎ͦͦ ͪͦͨͦͭ͊ 

͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊Φ 

˨͡Ύ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ Ήͭͦ ͫͭͪ͊΄ͤͦΦ ˮ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙͍͔ͯ͋͊ͭ 

͙ ͔͋͘ ͎ͭͦͦ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͼ͍͔ͭͯ΅͔͔ ;͍͍ͯͫͭͦ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ 

͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭ͊ ς ͍ͯ͊͗͊Ό΅͙͚ ͔ͫ͋Ύ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͔͙ͭͪͨͭΣ ͎ͦ͒͊͟ 

͔ͣͯ ͦͭͪ͟·ͭͦ ͙ Ύ͍ͤͦ ͎ͯͭ͡Σ ͔͙͒ͣͦͤͫͭͪͪͯΎ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͔ͨͦͤͦ͡ ͟ 

͔ͤͣͯ ͔͍͔͙͔ͤͯ͊͗ͤΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͨͦ͋͒͡·Φ ˥ͦͪ͊͒ͦ͘ ͋ͦ͡Έ΄͊Ύ 

͔͋͒͊ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͭͦͭ͊͡Έͤ͊Ύ ͦ͗͡Έ ͺ͙͔ͦͪͣͪͯͭ ͒͡Ύ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͙ 

͒͡Ύ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͔͎ͦ ;͔ͤ͊͡ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙͔ͫ͊͗ͤͤͯ͟Ό ͙͊ͪͭͤͯ͟ 

͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΦ ˮ͔͙ͫ͊͗ͤ͟Ύ Ή͙ͭ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͯ͒͊͟ ͙ͫ͡Έ͔͔ͤΣ ;͔ͣ ͍ 

͍͔͔ͫͦͭͫͦ͟ ͍͔ͪͣΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͎͙͔ͣͤͦ ͙ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͔͋͘ ͍͙͚ͦͫͤͦ͊ͤ 

ͫ;͙͙ͭ͊͡ ˿˿˿˾ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦͣ ͙͗͡Υ ˾̅ ς ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ 

͋ͦ͡Έ΄͔͚ ͙͗͡Φ ˿ͺ͙͍ͦͪͣͪͦ͊ͤͤ͊Ύ ͔͔͍͙ͭͦͪͦͣ͘͡ ͙͊ͪͭͤ͊͟ 

͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦ ͍ ͔͔͚ͫͦͫ͒ͤ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ς ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͦ͒ͤ ͙͘ 

͔͍ͣͤͦ͗ͫͭ͊ ͙͔͍ͨͪͣͪͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͔͍͙ͤ͊͒͊ͭͤͦͫͭ͟ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙ͭΎΦ ˹ͦ 

͙͔ͫ͊͗ͤͤ͊͟Ύ ͙͊ͪͭͤ͊͟ ͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͙͡΄͔͊ͭ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ 

͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͙͍ͨ͊ͤͪͦ͊ͭ͡Έ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ͙ ͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈ 

ͫͦ͟͡Έͦ͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͔͍͊͒͊ͭͤͦΦ ̏ͭͦ ͊͟͟ ͍ͨͦΎ͊͘͟ ͤ͊ ͎͊͊͘͡ͻΦ ˮ ͔͒͊͗ 

ͻ͔ͯ͗ ς ͍͔͒Έ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫ ͍͊͘Ύ͊ͤͤ͘·͙ͣ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ;ͭͦ 

͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭΣ ͊ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͍ ˾̅Σ ͎͊͡͡Όͼ͙͙ͤͪͯΎΣ ͔ͤ 

͔͍͔ͫͦͣͤ͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͍͙͙͒ͭ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΦ  

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͪͦͣ͟ ͍ͦ͒ͯ͘΄ͤ·ͻ 

͍͊ͣͦ͘͟ ͙ͫͭͪͦͭΈ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ˹ͦ ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΈ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ 

͔͙͔ͤ͋͗ͤͦͣ͘ ͔͊ͫͭͦ͘ ͎͊͡͡Όͼ͙͙ͤͪͯΌ΅͔͎ͦ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Φ ˤ͔͒Έ 

͔͙ͫͦͫ͒ ͫͯͣ͊ͫ΄͔͒΄͔͎ͦΣ ͍͔͎ͦͦͪͯ͗ͤͤͦͦ Ύ͔͒ͪͤ·͙ͣ ΄ͭͯ;͙͊ͣ͟Σ 

͙ͨͦͤͣ͊ΌͭΣ ͫ ͔ͣ͟ ͪΎ͒ͦͣ ͔͙ͨͦͫ͊͡͡ ͙ͻ ͫͯ͒Έ͋͊Φ ˮ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ 

͔͒͊ͭ͡Έ ͍͖ͫ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡ ͔͒͊ͭ͡Έ ͍ ͙ͭ͊͟ͻ ͫͯ͡;͊ΎͻΥ 

͙͙͔ͫͣͪͭ͡Έͤ͊Ύ ͪͯ͋͊΄͊͟Σ ͙͍ͯͫͨͦ͊͊͟Ό΅͙͔ ͔ͦͣͨͪͫͫ͟· ͙ ͭ͊͟ 

͔͔͒͊͡ ς ͫ ͙͔ͨͪͦͫͭ ˣ͙͡Έ͗ͦΣ ͦͤ ͔ͪ͊ͫͫ͊͗ͭ͟ ͯ͡;΄͔Φ 
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́͊͟ ;ͭͦ ͻͦͭΎ ͔ͦ͟-ͦͣͯ͟Σ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͣ ͨͦ͊͘͟·͍͊ͭΈ ͨ͊͡Έͼ͙͊ͣΣ 

͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͙ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ ;ͭͦ ͨͦ͒ͦ͋ͤ͊Ύ ͦ͗͡Έ ς ͦ͗͡Έ ͍ͦ 

͔͙͔ͫͨ͊ͫͤΣ ͙ͫ͊ͣ ͙͔͔ͨͦͤͣ͊ͭ ς ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ͎ͦͦ͟ ͙ ;͔͎ͦΣ ͤͦ ͍ 

ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͍ ͼ͔ͦͣ͡ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͋ͦ͗Έ͔͚ 

ͪͦͫ· ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͋ͦ͗Έ͔͚ ͚ͪͦͫͦ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎΣ ;͔͍ͪ͊ͭͦ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͚ͦ͒ͤͦ ͔͔͙͍͚ͨͪͫͨͭͦ͟ ς ͔͔͙͍͚ͨͪͫͨͭͦ͟ ͍ Ή͚ͭͦ ζ͋ͦ͗Έ͔ 

͔ͪͦͫη ͊͘ͻ͔͋ͤͯͭ͡ΈͫΎΦ  

19 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˽͊ͫͻ͊͡Έ͔ͤͦ 

˻͒ͤ͊ ͙͘ ͍͔͚͊͗ͤ΄͙ͻ ͺͯͤ͟ͼ͙͚ ͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͘͟Σ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͙ 

͔͙͎͙ͪͦͤ͘͡·͔ ͙͙ͨͪ͊͒ͤ͘͟Σ ς ͙͙͍ͪͭͣͦ͊ͭ͘Έ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͍͙ͤͦͫͭΈ ͍ 

͔͔ͤ ͙ͪͭͣΣ ͔͙͙ͨͪͦ͒;͔͔ͫͦ͟ ͍͔͙͔ͨͦͭͦͪͤ ͔͙ͤ͟ͻ ͔͚͍͙͚͒ͫͭ ς 

͍͔ͤ΄͙ͤͻ ͙ ͍͔͙ͤͯͭͪͤͤͻΣ ͔ͣͤͭ͊͡Έͤ·ͻΦ ˩͔͎͗ͦ͒ͤ·͔Σ ͪ͊ͫͭΎͤͯͭ·͔ 

ͤ͊ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔͔ͤ͒͡Έ ς ͦͭ ͤ͊;͊͊͡ ͨ͊ͫͻ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͨͦͫͭ͊ ͒ͦ 

˽Ύ͙͔ͭ͒ͫΎ͙ͭͤͼ· Ή͙ͭͻ ͔͔ͤ͒͡Έ ͨͪͦͻ͙ͦ͒ͭ ͊͗Σ ;͔ͭ·ͪͤ͊͒ͼ͊ͭΈΣ 

͋ͦ͡Έ΄͔ ;͔͍͔͙ͭͪͭ ͎ͦ͒͊ ς ͙͙ͨͪ͊͒ͤ͘͟ ͍ ͨ͊ͣΎͭΈ ͦ ˤ͔͔͙͙ͦͫͪͫͤ͟ 

ͨͪ ͙͍͊ͤ͘· ͙ͨͦ͋ͯ͒ͭΈ ͍͔ͪͯΌ΅͔͎ͦ ͟ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡ΎͣΦ ˴ 

ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡ΎΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͦͤ ͫ͊ͣ ͊͘ ͨͪͦ΄͔͒΄͙͚ ͫ ͨͪͦ΄͚ͦ͡ 

˽͊ͫͻ͙ ͎ͦ͒ ͫͭ͊͡ ͙͔͋͗͡ ͟ ˿͔͙ͨ͊ͫͤΌ ͙ ͙͔͋͗͡ ͟ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΌΦ 

˹͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͦͤ ͫ͊ͣ ͫͭ͊͡ ͯ͡;΄͔ ς ͔͔ͯͣͤΣ ͔͔͒ͦ͋ͪΣ ;͔͔͔ͫͭͤΣ 

͍·΄͔ ͒ͯ΄͚ͦΚ  

͔̂͗ ͦ͒ͤͦ ͭͦΣ ͔͊ͦ͟͟ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘ ͍·͘·͍͊Όͭ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͔ 

͍ͦͨͪͦͫ· ͍ ͔͔ͫͪ͒ ͼ͔͍͎ͪͦͤͦͦ͟ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͙ͦͤ ͊͗ͯͭͫ͟Ύ 

͡Ό͒Ύͣ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͔͋ͫͭ͊ͭͤ͟·͙ͣΣ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͍ͦͨͪͦͫ· Ή͙ͭΣ ͙ 

͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͔͋ͫͭ͊ͭͤ͟· ς ͎ͪͯ͋ͦ ͔͍͊͒͊͘Όͭ ͋ͦ͡ΈͤͯΌ ͔ͭͣͯΦ ˤ 

ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͎͙ͣͤͦͣ ͙͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͔͒ͫ͘Έ ͨͦͻ͍͊ͫͭ͊ͭΈͫΎ ˾˽̇ ˸˽Σ 

͎ͣͤͦͦ ͙͡ ͍͙͒ͦ͋͊͡ ͔͚ ͨͪͦ΄͔͒΄͙͚ ͫ ͨͪͦ΄͚ͦ͡ ˽͊ͫͻ͙ ͎ͦ͒ 

͙͙̆ͪͫͭͦͨͦ͒ͦ͋ΎΚ ˻͙͋͡;͔͎͊ͣͦͦ ˮ͙ͫͯͫͦͣ ͺ͙͔͚͍͊ͪͫͫͭ͊ ς ͒͊Σ 

͍͙͒ͦ͋͊͡ ͔͔ͤͫͦͣͤͤͤͦΦ ˢ ͙͙̆ͪͫͭͦͨͦ͒ͦ͋ΎΚ  
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͙͔͚̅͊ͪͫͫ͊͟Ύ ͎͍ͦͭͦͦͪ͊͟ ͔͒ͫ͘Έ ς ͊ ͊͘;͔ͣ ͤ͊ͣ ͙͙͔̆ͪͫͭͦͨͦ͒ͦ͋Σ 

͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͙ ͭ͊͟ ͔ͭͦ͡ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˸ͦ͗ͤͦ ͒ͦ ͔͔͋ͫͦͤ͟;͙ͤͦͫͭ 

͙ͫͨͦͪͭΈΣ ͔ͭͦ͡ ͙͙͡ ͔ͤ ͔ͭͦ͡ ς ͨͪͦΎͫͤΎΎ ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͔ͣͭ͊ͺͦͪ·Σ 

ͤͦ ͍͔͒ΈΣ ͔͙ͫ͡ ͙ ͔ͭͦ͡Σ ͭͦ ͔ͭͦ͡-ͭͦ Ήͭͦ ͔ͨͦͪ͊͗ͤͦ ͚ͨͪͦ͊ͦ͘͟Σ 

͚ͦ͒ͤͦ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͚ͨͪͦ͊ͦ͘͟Σ ͫ͊͒͟͡·͍͊Ό΅͔͚ͫΎ ͙͘ ͙͙ͣͪ͊͒ 

ͨͪͦ͊͘͟ ͙͙͍ͣͦͤͦ͡͡ ͙͍ͨͪͦ͊ͤͦ͘͟͟Φ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ͋ Ήͭͦͣ 

͍ ͙ͨͪ͊͒ͤ͘͟Σ ͎ͦ͒͊͟ ͒ͯ΄͊ ͔ͤ͊ͨͦͤͤ͊͡ ͪ͊͒ͦͫͭͤ·ͣ ͍ͯͫͦͣ͟ 

͙ͯ͟͡;͊Σ ͔͋ͫͭ͊ͭͤͦ͟Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͦ ;͔ͣ ͔͗ ͔΅͔ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͍ ̏́˻́ 

͙ͨͪ͊͒ͤ͘͟Κ 

ˤ͔͙͙͚͟͡ ͨͦͫͭ ͔͍ͦͤ͊ͣͤͦ͊ͫ͘͡Ύ ͍͔͙͚ͦ͟͡ ͪ͊͒ͦͫͭΈΌ ͒͡Ύ 

͍͔ͪͯΌ΅͙ͻ ς ͙ͦͤ ͙ͦͭͦ͋ͪ͊͡ ͯ ͍͙ͫͦͻ ͋ͪ͊ͭΈ͔͍ ͨͦ ͍͔͔ͪ ό͒͊Σ ͙ ͔ͤ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦ ͍͔͔ͪ ς ͨͦ ͯ͟͡Έ͔ͭͯͪΣ Ύ͘·ͯ͟Σ ͙͙͙ͫͭͦͪΦΦΦύ ͯͫͦ͟͟ ͙ͻ 

ͫͭͪ͊ͤ·Φ ˶͔͎͙͔͟ ͔͙ͫͦͣͤͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͣͯ;͊͊͡ ͙ͻ ͍͔ͫͦͫͭΈ ς ͊ 

ͻ͙͙͔ͪͫͭ͊ͤͫͦ͟ ͙͡ Ήͭͦ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤΣ ͙ͦͤ ͔͎ͦ͟͡ ͙͙ͦͭ͋ͪͦͫ͡Υ 

ͪ͟·ͣͤ͊΄Σ ͍͔ͫͦ ͔͔͋ͪͣΣ ͙ ͍ͦͦ͋΅͔ ς ͋ͪ͊ͭΈ͔͍ ͔ͫͨ͊ͫ͊ͣΦ ˮ ͔ͤ 

͔͋͒͊Σ ;ͭͦ ͙ ͋ͪ͊ͭΈΎͣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͎ͯͪͦ͗͊ͦ͡Σ ͙ ;ͭͦ ͦ ͨͦͣͦ΅͙ 

͋ͪ͊ͭΈΎ ͔ͤ ͙͙ͨͪͦͫ͡Σ ͙ ;ͭͦ ͤ͊΄ ˴ͪ·ͣ ͍ͪͦͤͦ ͍ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͗ 

͔͔͙ͫͭͨͤΣ ͍ ͚͊ͦ͟͟ ͤ͊΄͙ ͙̅ͤ͡Ύ͙ͤ͒ΎΣ ˥͙ͪͯ͘Ύ ͙ ͔͎̅ͪ͊ͤ͊Σ ͙ ͍ 

͚͊ͦ͟͟ ͣ· ͙ͫ͊ͣΣ ˾̅ ͫͦ ͍͔͙ͫͣ ͤ͊΄͙͙ͣ ͎͍͙͋ͦ͊ͭͫͭ͊ͣ ς 

ͺ͙ͤ͡Ύ͙͔ͤ͒ͫ͟Σ ͎͙͙͔ͪͯͤͫ͘͟ ͙ ͺ͔͎͙͔ͪ͊ͤͫ͟Φ ̏ͭͦ ͍͖ͫ Ή͚ͺ͙ͦͪΎ 

͊͡;͙ͤͦͫͭ ͙ͦͭ͋ͪͦͫ͊͡ ͫ ͔͎͍͙͔ͤͦ͒ͦ͊ͤͣΦ  

˿;͙ͭ͊ͭΈΣ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤͫ͟ͻ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ͤ͊ͪͯ΄͔͊ͭ 

ͨͦ͒ͦ͋ͤ͊Ύ ͪ͊͒ͦͫͭΈ ς ͔ͤ ͻ͍͙͊ͭͭ ͨ͊͡Έͼ͔͍ ͤ͊ ͍͒ͯͻ ͪͯ͊͟ͻΦ ˹ͦ ς 

ͭͦ͟ ͫ;͙͔ͭ͊ͭΗ ˴͙ͦͣ͊ͤ͒ͪ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͨͦͨ·ͭ͊ͫ͡Ύ ;ͭͦ-ͭͦ 

͍Ύͤͯͭ͟Έ ό͙͔ͨͪͦͫͭͭ ͔ͣͤ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͍ͤ·͔ͫͦͦ͟ ͍·͔͙͔ͪ͊͗ͤ ͍͍ͫΎ͙͘ ͫ 

͙ͭ͊ͣ͟ ͍·͙ͫͦͣ͟ ͙͡ͼͦͣύΣ ͙ͨͦͤͣ͊ΎΣ ͊͟͟ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͚ͫ͟ Ήͭͦͭ 

͔͒ͣ͊ͪ΄ ͙ͫͦͪ͊ͭͭ͟ ͔͎ͦ ͍ͨ͊ͫͭͯΣ ͤͦ ͙ͦͣ͊ͤ͒ͪ͟ ͫͭͪ͊ͤ· ͋·ͫͭͪͦ 

͔͎ͦ ͙ͯͭͻ͙͙ͦͣͪ͡Υ ζ˸ͦ͡;͙Σ ͔͒ͫ͊ͭ͟ΈΣ ͋͊ͭΎΗ ˩͙ͫ͡ ͻͦ;͔΄ΈΣ ;ͭͦ͋ 

˽͊ͫͻ͊ ͋·͊͡ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·ͣ ͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͘͟ΗηΦ ˮ ͋͊ͭΎ 

͊ͣͦ͘͡;͊͡Φ ˢ ;ͭͦ ͔ͣͯ ͔΅͔ ͍ͦͫͭ͊͊ͦͫ͡Έ ͔͒͊ͭ͡Έ ς ͫ ͙ͣͺ͙ͦͤΎΗ 



175 

́ͯͭ ͔΅͔ ͍͔͒Έ ͍ͦͭ ͔͊ͦ͟͟ ͔͒ͦ͡Φ ˽͔ͪͦͭͫͭ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ 

͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦ ͨͦͯ͡;͙͡ Ύͪͯ͟Ό ͔͙͎͙ͪͦͤͯ͘͡Ό ͦͪ͊ͫͯ͟͟Υ 

͍ͫΎ΅͔͙͍ͤͤͦ͟ ͪ͊ͤ͘·ͻ ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͼ͔͍͔͚ͪ͟ ͤ͊ ˸͚͔͊͒͊ͤ ͋·ͦ͡ 

͔ͤ ͫͦͫ;͙ͭ͊ͭΈΣ ͙ ͯ;͍͍͙͊ͫͭͦ͊͡ ͙ͦͤ ͍ ͔͔ͨͪͦͭͫͭ ͫ͊ͣ·ͣ ͙͍͊ͭͤ͟·ͣ 

ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Φ ́͊͟ ͯ͗ ͨͦͯ͡;͙ͦͫ͡ΈΣ ;ͭͦ ζ˿ ˣ͎ͦͦͣΗη ͫͭ͊ͦ͡ 

͔͚͙͍ͭͣͦͭͦͣ͡ ͔ͨͪͦͭͫͭ͊Φ ˸͍͊ͫͫͦ·͔ ͔ͣͦ͋ͤ͡·Σ ͙ͦͤ͊͟ ͤ͊ 

͎͍͚͊ͤͦ͡ ͫͼ͔͔ͤΣ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ ͔͔͔͔ͨͪͤͫͤͤ͊Ύ ͙͘ ͚͊ͦ͟͟-

ͭͦ ͻ͊ͭ· ͤ͊ ͔͊ͨ͊͒͘ ͙̂ͪ͊ͤ͟·ΦΦΦ ˮ ͦ;͔ͤΈ ͙͍͊ͭͤ͟·͔ ͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͟ 

˾˽̇Φ ˹ͦ ͔ͤ ˸͍͎ͦͫͦͫͦͦ͟͟Σ ͊ ˴͙͔͍͎ͫͦͦ͟ ͙ͨ͊ͭͪ͊ͪͻ͊ͭ͊ ς 

ζͪ͊ͫͦ͟͡Έ͙͙ͤ͟ηΦ  

˿ Ή͙͙ͭͣ ͙͙͙ͯͪ͊ͤͫͣ͟͟ ζͪ͊ͫͦ͟͡Έ͙͙ͤ͊ͣ͟ηΣ ͍ͦͦ͋΅͔Σ 

͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύͭ ͙͔͔ͤͭͪͫͤ·͔ ͍͔΅͙Φ ˤͦͭ ͍·͙ͫͭͯͨ͡ ˿͔͎͔͚ͪ ˣ͍͊ͪ͊ͤͦ 

͙͍ͨͪͦͭ ͍ͪ͊ͫͨͪ͊· ͤ͊͒ ˽͙͙ͯͫͫͪͦͭ ς ͤ͊ ͔͎ͤͦ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ 

ͦͨ͊͊͡Φ ˤ ˾˽̇ ˸͍͎ͦͫͦͫͦͦ͟͟ ͙ͨ͊ͭͪ͊ͪͻ͊ͭ͊Φ ˢ ˾˽̇ ˴͙͔͍͎ͫͦͦ͟ 

͙ͨ͊ͭͪ͊ͪͻ͊ͭ͊Σ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͔͎ͦ ͨͦ͒ ͍͔ͫͦ ͪ͟·ͦ͡ όζͨͦ͒ ͦͣͦͺͦͪηύ 

͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͭΦ ˮ͙͡ ͍̒ͦ͟ ˴͍ͪͦͭͦ ς ͎͙͔͋ͦͦͫ͊ͭ͟͡Έ ͍ ͔ͪͯͫ͡ 

͙͔͋ͪ͊͡͡Έ͎ͤͦͦ ͻ͙͙͍ͪͫͭ͊ͤͫͭ͊Σ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͔͍͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡Έ 

ˢ͔ͫ͊ͤ͒ͪ͊͟͡ ˸͔ͤΎΦ ˤ ˾˽̇ ˸˽ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͔͙ͭͪͨͣΦ ˢ ͤ͊ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ͦͤ ͔͔ͫ͋ ͍͍ͨͪ͊ͦͫ͊ͤͯ͡Ό ͦ͋΅͙ͤͯ ͤ͊΄͔͡Φ  

ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͔ͨͪͦͭͫͭ ͙͍ͨͪͦͭ ͙͚ͯͪ͊ͤͫͦ͟͟ 

͎͙ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡ ͋·͡ ͙͙͙ͯͪ͊ͤͫͣ͟͟ ͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͊ͣ͟ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͤ ͫ 

͔͔ͤͣͤΈ΄͙ͣ ͍͔͙͔ͪͤͣΣ ;͔ͣ ͙͚͙͔ͪͦͫͫͫ͟ ͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͟ 

͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊Όͭ ͙͚ͪͦͫͫͫͯ͟Ό ͎ͦͫͨͦ͒ͦͫͭ͡ΈΦ ˤͦͭ ͙ ͚͔͒ͯͣ͊ͭ 

͙ͫ͊ͣΣ ͟ ͦͣͯ͟ ͨͦͭΎͤͯͭͫΎ ͎͙͔͙͋ͦͦͫ͊ͭ͟͡ ς ͟ ͙͊ͤͦͤ͟;ͤ·ͣ 

͍͙ͣͦͫͦͫͣ͟͟ ζ͙ͫͣͺ͙ͦͤͫͭ͊ͣη ͙͙͡ ͟ ͔͙ͤ͊ͤͦͤ͟;ͤ·ͣ 

͙͙ͯͪ͊ͤͫͣ͟͟ ζ͍͔ͦ͋ͤͦͤ͡ͼ͊ͣηΚ ˻͙ͤ ͍͔͒ΈΣ ͎͙͔͙͋ͦͦͫ͊ͭ͟͡ Ή͙ͭ 

ͫ͊ͣ·͔Σ ͙ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙͔ͤΣ ͙ ͍͊ͭͪ͊͘΄͙͔ͤΣ ͟ ͭͦͣͯ ͨͦͭΎͤͯͭͫΎΣ ͫ 

͔ͣ͟ ͍͙ͯ͒Ύͭ ˣ͎ͦ͊ ς ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡ΈΣ ;͔ͫͭͤͦͫͭΈΣ ͒ͦ͋ͪͦͭͯΣ 

ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͙ͫͯ͡ ͒ͯͻ͊Σ ͍͔͙͡;͙͔ ͒ͯ΄͙ΦΦΦ 
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˿ ;͔͎ͦ Ήͭͦ Ύ ͍͎͒ͪͯ ͍ ͍͍ͨͪ͊ͦͫ͊ͤ͡·ͻ ͍ͼ͔͙ͨͫ͡ΎΚ ˢ ;ͭͦ ͎͙͔͒ͪͯ 

͙͚͙͔ͪͦͫͫͫ͟ ͦͤ͟ͺ͔͙͙ͫͫ ͯ͡;΄͔Κ ˮ͙͡ ͣ͊ͦ͡ ͔͙͍͊ͭͫͭͦ ͊͘΄ͦͫ͡Έ ͍ 

ͪ͟·ͣͤ͊΄Κ ˹͔ͭΣ ͔ͤ ͯ͡;΄͔Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΦ ˤ ͻ͔ͦͪ ζ˴ͪ·ͣͤ͊΄Ηη 

͙͙ͫͫ͡͡Έ ͎ͦͦͫ͊͡ ͍͔ͫͻ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͻ ͙ ͍͔ͫͻ ͔͙͍͊ͭͫͭͦΦ ˽ͦ;͙ͭ ͍͔ͫͻΦ 

ˣ͔ͦͤ͘͡Έ ͦ͋΅͊ΎΦ ˹ͦ ͍͔͒Έ ͙ͨͪ͊͒ͤ͘͟-ͭͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ 

͍͍ͨͪ͊ͦͫ͊ͤ͡·͚ΦΦΦ 

20 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

Cͭ ͪ͊ͻ ͙ ͍ͦͭͪ͊΅͔͙͔ͤ 

ˤ ͫͦ͋·͙ͭΎͻ ͔͔͎ͨͦͫ͒ͤͦ͡ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͔ͫͭΈ ͍͚ͫͦ ͙͙͍ͨͦͭ͘ ς 

͙ͦͨͨͦ͘ͼ͙Ύ ͦ;͙͙ͫͭ͊ͫ͡Έ ͦͭ ;͙͊ͫͭ ζͨͦͨͯͭ;͙͍ͦ͟ηΣ ͙͙͍ͯͫ͊͡Ό΅͙ͻ 

͔ͨͪͦͭͫͭ ͙ͦ͟͡;͔͍͔ͫͭͤͤͦ ͙ ͔͔͋ͣͪͤͦ͘ ͦͫ͊͋͡͡Ύ͍΄͙ͻ ͔͎ͦ ͙͔͚͒ͤͦ 

͙ ͍͍͔ͤͪ͊ͫͭͤͤͦΦ ˽͙͔ͯ͋͟͡Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͨͦ͒ ;͔ͪͤͦ-͔͋ͦ͡-͔͗ͭ͡·͙ͣ 

ͺ͎͙͊͊ͣ͡ ͍͙ͦͫͫͭ·͍͊͊͡ ͔͔͍͙̊ͤ͒ͪͦ;͊Σ ͍͔ͫͣ Ή͙ͭͣ 

ͤ͊ͼ͙͙͙ͦͤ͊ͫͭ͡;͔͙ͫͣ͟ ͙ ͙͙ͦͣͣͯͤͫͭ͟;͔͙ͫͣ͟ ζͺͪ͊͟ͼ͙Ύͣη 

͙ͤ͊͘;͊͡Έͤͦ ͍ ͔͔ͨͪͦͭͫͭ ͔͒͊ͭ͡Έ ͋·ͦ͡ ͔ͤ;͔͎ͦ ͨͦ ͚ͦ͒ͤͦ 

͚ͨͪͦͫͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤΥ ͍͙ͫͦͣ ͍͙ͫͫͭͦͣ ͦͤ͊ ͙ͫ͊͗͊͊͟͡ ͫͯͭΈ 

͔ͨͪͦͭͫͭ͊Σ ͙͡΄͊͊͡ ͔ͨͪͦͭͫͭ ͔͎ͦ ͔͙͍͔͚͒ͤͫͭͤͤͦ ͙ͫ͡· - 

͍͍͔͚ͤͪ͊ͫͭͤͤͦΦ ˽͔ͪͦͭͫͭ ͒ͦ͋ͪ͊ ͙͍ͨͪͦͭ ͊͘͡Σ ͍ͨͪ͊͒· ͙͍ͨͪͦͭ 

͙͗͡ ͤ͊ͼ͙ͦͣͣͯͤͫͭ͟· ͔͍ͨͪͪ͊΅͙͊͡ ͍ ͔ͨͪͦͭͫͭ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͊͘͡ 

͙͍ͨͪͦͭ ͎͎͒ͪͯͦͦΣ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͗͡ ͙͍ͨͪͦͭ ͎͚͒ͪͯͦΦ  

ˤ ͭͦͭ ͚͋ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͔͒ͭ ͔ͯ͗ ͙ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͋ͯ͒ͭ ͫͦ ͍͔͔͔ͪͣͤͣ 

͍͙ͫͭ͊ͤͦͭΈͫΎ ͍͔ͫ ͔ͦ͗ͫͭͦ;͔͔͚ͤͤΣ ͍ͫͭͯͨ͊ͭΈ ͣͦ͗ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ 

ͻͦͪͦ΄ͦ ͦͭͣ·͍΄͙ͫΈΦ ˤͨͪͦ;͔ͣΣ Ήͭͦ ͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͟ 

̂͒͊͡Έͼ͍ͦͯ ͙͙͡ ͟ ˴ͪ·͍ͦͯ͡Σ ͤͦ ͙ ͦ͟ ͎͙ͣͤͦͣ ͙͔͋ͪ͊͡͡Έͤ·ͣ 

͙͔͒ͪ͊ͣ͡Φ  

ˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͦ ;͔ͣ Ύ ͎͍ͦͦͪΌ ς ͚͊ͦ͟͟ ͚͋ͦΚ ˻͋ΆΎ͍͙͍ ͔͎ͤͫͦ͊ͫͤ͡·ͻ 

ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡-͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Ύ͙ͣ ͙ ͙͍ͤ͊ͨͦͣͤΣ ͚͊ͦ͟͟ ͔͚͋͗͊ͦͫͭͤͦ͘͡ 

͋·͍͔͊ͭ ͋ͦͪΈ͋͊ ͫ ͍͎͙ͪ͊͊ͣ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͍͊ͫͭ͡Έ ͎ͤ͊ͤ͊͊͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ 
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ͫͭͪ͊ͻ͊Σ ;ͭͦ ͫ͊ͣ͊Σ ͔͋͘ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟ ͍͔ͤ΄͔͎ͤͦ ͍͔͙͒͊ͤ͡Ύ ͔ͪ΄͙͊͡ 

ͦͭ·͎ͪ͊ͭΈ ͤ͊͊͒͘ ς ͔ͤ ΄͊͡ΌΣ ͙͎ͤͦͦ͟ ͔ͤ ͫ͊͗͊ΌΣ ͨͦ;͙ͤΎΌ 

˾͙͔͙ͦͫͣͨͪΌ ͙ ͫ;͙ͭ͊Ό ͎͒ͦͦͣ͡ ͔͔͙ͨͪ͒ͯͨͪ͒ͭΈΣ ;ͭͦ ͍͊ͫͭ͡Έ 

͔͍͙͚͒ͪͤ ͙ ͔͙͍͔ͤͨͪͦͫͤͦͤͤ͟·͚ ͙͙ͤͫͭͭͯͭΦ  

˹ͦ ͋·ͦ͡ ͨͦ͒ͤͦ͘ ς ͣ· ͔ͯ͗ ͙͎͙ͫͨͯ͊ͫ͡ΈΦ ˿ͭͪ͊ͻ ͯ ͤ͊ͫ 

͎͙ͯ͋ͤͤ͡·͚Σ ζ͎͔͔͙ͤͭ;͔͙͚ͫ͟η ς ͤ͊ͣ ͙͡ ͔ͤ ͙ͨͦͣͤͭΈΣ ͤ͊ ;ͭͦ 

ͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͦͻͦͭͤͦͪΎ͒ͼ·Φ ˤ ͦ͋΅͔ͣΣ ͍ ͚͋ͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͍ͪͯͭͫΎ 

͔͎͙͔ͤͣͤͦΦ ͔́ͣ ͔͔͋ͦ͡Σ ;ͭͦ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ ͍ͪ͊ͫͨͪ͊· ͫͦ 

˿ͭͦͣ͊ͻ͙ͤ·ͣ ͍͊ͫͭ͡Έ ͦ͋ͦͤ͊͘;͙͊ͯ͡ ͎͙ͪ͊ͤͼ· ͍͔͎ͫͦͦ ͙͔͙ͫͣͪͤΎΦ 

ˢ ͣ·Κ ˢ ;ͭͦ ͣ·Κ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͣ· ͔ͤ ͎͔͙ͪͦΦ ˮ ͔ͤ ͙͚ͫ͊ͣͦͯ͋ͼ·Φ 

́͊͟ ;ͭͦ ͍͔;ͤ·͚ ͚͋ͦ ͤ͊ͣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͫͤͭͫΎΦ ˹ͦΦΦΦ 

˹ͦ ͫͭͪ͊ͻ ͔ͤ ͔͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦ ͤ͊΄͔ ;͍͍ͯͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍·͍͙͊͘͡ 

ͫͦ͋·͙ͭΎ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ ͔͔ͤ͒͡ΈΦ ˹͔ ͔͔͔ͣͤ ͙ͫ͡Έͤͦ ͎͔͒ͪͯͦ ;͍͍ͯͫͭͦ 

ς ͍ͦͭͪ͊΅͔͙͔ͤΦ ˻͍͙͔ͭͪ͊ͭͭ͡Έͤͦ ͫͯ͡΄͊ͭΈ ͦ͗͡ΈΦ ˻͍͙͔ͭͪ͊ͭͭ͡Έͤͦ 

͍͙͔͒ͭΈΣ ͊͟͟ Ή͚ͭͦ ͙͗͡ ͍͔ͪΎͭ ͔͒ͫΎ͙ͭ͟ ͙͙͍ͣͦͤͦ͡͡ 

͔ͫͦͦͭ;͔͍͔͙͍ͫͭͤͤͦ͟ ς ͔͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔͙͍͔ͦͭͤͦ͟͟͡͡ 

ͯͣͦͨͦͣͪ͊;͔͙͔ͤΣ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭͦ ͙ͭͯͨͦͫͭΦ ˻͍͙͔ͭͪ͊ͭͭ͡Έͤͦ 

͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗΄Έ ͙ͤ;͔͎ͦ Ή͚ͭͦ ͙͗͡ 

͙͍͍͙ͨͪͦͭͦͨͦͫͭ͊ͭΈΦ ˻͍͙͔ͭͪ͊ͭͭ͡Έͤͦ ͤ͊͋͡Ό͒͊ͭΈ ͔͍ͨͦͫ 

͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔ͦ͋ͪ;͔ͤ͊ ͼ͍͔͙ͫͭ ͍ ͒ͯ΄͊ͻ ͔ͤ ͎ͦ͒ͤͦͦ 

͔͙ͨͦͦͤ͟͡ΎΦ ˻͍͙͔ͭͪ͊ͭͭ͡Έͤͦ ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊ͭΈΣ ͊͟͟ ͯͪ͊-

͙͙ͨ͊ͭͪͦͭ;͔͙͚ͫ͟ ͙ͨͫͻͦ͘ ͪ͊͘Ά͔͔͒͊ͭ ͒ͯ΄͙ ͡Ό͔͚͒Σ ͙͍ͯ͋͊Ύ ͙ͻ 

͍ͭͦͪ;͔͙͚ͫ͟ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡Φ  

ˮ͘ Ή͎ͭͦͦ ͍ͦͭͪ͊΅͔͙ͤΎ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͪͦ͒ͭΈͫΎ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈΦ ˮ͘ Ή͎ͭͦͦ 

͍ͦͭͪ͊΅͔͙ͤΎ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͪͦ͒ͭΈͫΎ ͔͔͙͔ͨͪͪͤ͘Φ ˹ͦ ͙͘ Ή͎ͭͦͦ ͔͗ 

͍ͦͭͪ͊΅͔͙ͤΎ ͔ͪͦ͗͒͊ͭͫΎ ͙ ͎͔͒ͪͯͦ ς ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈΦ 

˨͔͚͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͍͔͙ͦͨͪ͟ ͫͭͪ͊ͻͯΣ ͙ ͫͭͪ͊ͻͯ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ 

͔͋ͫͨͦ;͔͍͔ͤͤͦͣͯΣ ͦͭͤΌ͒Έ ͔ͤ ͔͙͋ͫͨͪ;͙ͤͤͦͣͯΦ ˹ͦ ͙ͫ͊͡ 

͍ͦͭͪ͊΅͔͙ͤΎΣ ͙ͫ͊͡ ͫͭ·͒͊ ς ͦ;͔ͤΈ ͙ͫ͡Έͤ͊Ύ ͙ͫ͊͡Φ ˻ͤ͊ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ 

͙ͫ͡Έ͔͔ͤ ͫͭͪ͊ͻ͊Σ ͔͙ͤ͡ ͙ ͊͋ͦͭ͘· ͦ ͙͡;ͤͦͣ ͎͋͊ͦͨͦͯ͡͡;͙͙Φ 
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˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦΣ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ͙ͤͻΣ ͍ͦͭͪ͊΅͔͙͔ͤ ͙͍͔ͤ͊͊ͨ͊ͭͫ͟͡ΎΦ ˮ 

͙͍ͤ͊ͦͨ͟΄͙ͫΈΣ ͙ͫͤͦͫͭ ͡Ό͋·͔ ͙ͨͦͭͤ͡·Φ   

22 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˹͎͔͊͒ͪͯ͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͤ͊͒ ͤ͊΄͔͚ ͍͚ͫ͊ͦ͡Φ 
ˮ͎͙͋͘· ͎͔͎͙͔͍͚ͦͪͫͦ͟ ͔ͤͭ͡· 

̒ ͔͔ ͨͦͣͤΌ ͙͔ͨͪͣͪͤͦ ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͔͗Σ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͨͦͣͤΌ ͔ͫ͋ΎΦ 

˿͙͊ͣ ͎ͤ͊ͪ͊͒· ͔ͦͭͼ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͍ͤ͊͒͊͡Φ ˹ͦ ͤ͊ ф-͔ ͣ͊Ύ 

͙ͨͪ͊͟͡·͍͊͡ ͟ ͙ͨ͒͗͊ͯ͟ ͔͙͔ͦͪ͒ͤͫ͟ ͙ͨ͊ͤ͟͡Φ ˻ͤ͊ ͋·͊͡ 

͔͔͚ͨͦͫ͒ͤ͡ ͍ ͙͔ͤ͗ͤͣ ͪΎ͒ͯ ς Ό͙͔͔͍͋͡ ˽͔ͦ͋͒· ͎ͭͦ͒͊ ͔΅͔ ͔ͤ 

͋·ͦ͡Φ ˴͎ͦ͒͊ Ύ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͨͦ͒ͪͦͫΣ ͭͦ ͍͙͔ͯ͒͡ ͙ ͫ͊ͣͯ ͔ͣ͒͊͡Έ ς ͭͯ 

ͫ͊ͣͯΌΣ ͫ ͨͪͦͺ͙͔ͣ͡ ˿͙ͭ͊ͤ͊͡ ͙ ͙ͤ͊͒ͨͫΈΌ ͍͎ͦͪͯ͟ ζ˹͊΄͔ ͔͒ͦ͡ 

͍͔ͨͪ͊ͦΦ ˸· ͔͙͙ͨͦ͋͒͡ηΦ ˮ ͤ͊ ͎͚͒ͪͯͦ ͔ͫͭͦͪͦͤ ς ζ˭͊ ͔ͨͦ͋͒ͯ 

ͤ͊͒ ˥͔͙͔͚ͪͣ͊ͤ ͍ ˤ͔͙͚ͦ͟͡ ˻͔ͭ;͔͍͔͚ͫͭͤͤͦ ˤ͚͔ͦͤ мфпм-

мфпр͎͎ηΦ ˹͊͒ͦ ͙͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͋·͊͡ ͔͙͍͙ͪ͟͡ΎΣ ͍ͫΎͭ·ͤΎΚ 

˹͔ ˿͙ͭ͊ͤ͡Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦ ς ͣ ͔͒͊͡ΈΦ  

͚́͊ͦ͟ ͎͔͎͙͔͍ͦͪͫ͊͟Ύ ό͎͍͔͚͊ͪ͒ͫ͊͟Ύύ ͔ͤͭͦ͡;͊͟ ͙ ͍ͦͫͭ͊͊͊ͫ͡ΈΣ 

ͨͦ͊͟ ͙͙͚ͨͯͭͤͫ͟ ͎͙͊ͭͨͪͦͨ ͔ͤ ͔ͪ΄͙͡ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͤ͊ ͔͚ͤ ͍͚ͫͦ 

͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͚ͫ͟ ͙͔͋ͤͫ͘Φ ˮ ͎ͭͦ͒͊ ͍ͫΎ͚ͭͦ ͙͍ͫͣͦ͡ ͔͍͙͙ͨͪͪ͊ͭ͡ ͍ 

ͨͦ΄͡·͚ ͙ͭ͟;Φ ͙́͊ͣ͟ ͫͭ͊͡ ͙͍ͫͣͦ͡ Ή͎ͭͦͦ ͍͔͔͙ͪͣͤΦ 
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̂ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͍͙ͫͦ ͍ͫΎͭ·͙ͤΣ ͭͦΣ ;ͭͦ ͎͒ͦͪͦͦ ͫ ͔͍͒ͭͫͭ͊ Φ ˸͔ͤ Ήͭͦͭ 

ͯ͟͡Έͭͯͪͤ·͚ ͍·͍͙ͻ ͋·͡ ͙͔͚ͦ͋͒ͤΣ ;͔ͣ ζ˿͙ͦ͒ͤ͡·͚ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 

͒͡Ύ ͙ͫͦ͒ͤ͡·ͻ ͎ͦͫͨͦ͒ηΦ ˿͙͍ͣͦ͡ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎ ͙ ͔͔͙ͨͪͦ͒ͦͤ͡Ύ 

͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͫ͡Ύ ͍ ͙͊ͭͪ͋ͯͭ ͫ·͎ͭͦͦ ͍ͫ͊ͣͦ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊Φ  

˹ͦ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊;͊ͦ͡Φ ˢ͎͔͙ͪͫͫΌ ͙͍ͨͪͦͭ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͙ 

͔͙͊ͤͤͫ͟Ό ˴ͪ·ͣ͊ ͔ͭͦ͗ ͔ͪ΄͙͙͡ ͙ͦͪ͊ͫͭ͟Έ ͍ ͎͔͎͙͔͍͙͔ͦͪͫ͟ 

ͼ͍͔ͭ͊Φ ˨͔͊͗ ͙͙ͦͣͣͯͤͫͭ͟;͔͙ͫͣ͟ ͙͔͎͒ͦͦ͊ͣ͡ ͔ͤ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒͊͡ ͍ 

͎͍ͦͦͯ͡ ͣ·ͫ͡Έ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘Έ Ήͭͦͭ ͙͍ͫͣͦ͡ ͒͡Ύ ͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΎ 

͊ͺ͎͚͊ͤͫͦ͟ ͍͊͊ͤͭΌͪ·Σ ͔͔ͤͦͭͦͪͦ͟ ͒ͯ΄͔͍͔ͤͦ ͼ͔͙͔ͦͣͯ͒ͪ͡ ͯ 

͙ͤͻ ͔΅͔ ͫͦͻͪ͊ͤΎͦͫ͡ΈΦ ˹ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͔ͣͤΎΌͭͫΎΦ ˮ ͎ͭͦ͒͊ ͙ͫͭ͊͡ 

ͨͦΎ͍͡ΎͭΈͫΎ ͔ͯ͗ ͍͔ͫͦͫͣ ͎͙͔͒ͪͯ ͎͔͎͙͔͍͙͔ͦͪͫ͟ ͙͙͊ͪͭͤ͟͟Φ 
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˻͙͋͒ͤͦΚ ˢ ͔ͣͤ-ͭͦ ͊͟͟ ͙ͦ͋͒ͤͦΗ ˢ ͍ͦͭ Ήͭͦ ͍͊ͣ ͔ͤ ͙ͦ͋͒ͤͦΚ  

 ? 

ˢ Ήͭͦ 

 ? 

ˢ Ήͭͦ 

 ? 

ˮ͙͡ Ήͭͦ  
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 ? 

ˢ ͍ͦͭ Ήͭͦ 

 

͔ͤ ͙ͦ͋͒ͤͦΚ  

˹ͯΣ ͙ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͍ͦͭ Ήͭͦ 

 ? 

̏ͭͦ ͍͖ͫ ͍͊ͣ ͔ͤ ͙ͦ͋͒ͤͦΚ  

˹  ͔ ͙ͦ͋͒ͤͦΚ ˹ͯΣ ͭ͊͟ ;͔͎ͦ ͔͗ ͙ͦ͋͗͊ͭΈͫΎ ͤ͊ ͍͙ͫ͊ͫͭͯ͟ ͙͘ 

͎͍͔͚͚͊ͪ͒ͫͦ͟ ͔ͤͭ͡·Κ ˿͙͊ͣ ͍͙͙ͫ͡Φ ˿͍͙͙ͦͣ ͙ͪͯ͊ͣ͟Φ  

24 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 
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˥͙ͪͯ͘Ύ ͙ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ς ͍  ;͔ͣ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊Κ 

ˤ͙͔ͫͨͦͣͤͭ ͍͚ͦͤͯ нллу ͎ͦ͒͊Φ ˹͊ ͔͍ͨͪ·͚ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͎͔ͣͤͦͦ 

ͨͦͻ͔ͦ͗Φ ͚́͊ͦ͟ ͔͗ ͔ͤͦ͡Ύ͡Έͤ·͚ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Ύͣ ˾̅ ͔ͫͦͫ͒Φ ͙͔́͊͟ 

͔͗ ͍͔͙͔ͤͯͭͪͤͤΣ ͔ͣ͗Ή͙ͭͤ;͔͙͔ͫ͟ ͔ͤ͊͒͡· ͯ ͔ͫͦͫ͒͊Φ ́͊͊͟Ύ ͔͗ 

͎ͯͪͦ͊͘ ͔͙ͫͨ͊ͪ͊ͭͣ͊͘Φ ́͊͊͟Ύ ͔͗ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊͟ ͔͙͍ͫͨ͊ͪ͊ͭͫͭͦ ͙ 

͍͙͔ͪ͊͒ͯ͊ͤ͘ ͔͙ͫͨ͊ͪ͊ͭͣ͊͘ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ· ˾̅Φ ͔́͊ͦ͟ ͔͗ 

͙͍͔͔ͫͯͫͫͭͤͤͦ͟ ͎͔͙͔ͤ͊ͤͭ͊ͤ ͍͙ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟ ͙ ͍ͨͪͦͦ͊͟ͼ͙Ύ ͔ͫͦͫ͒͊ 

ͤ͊ ͍͔ͦͤͤ·͔ ͔͚͍͙͒ͫͭΎΦ ͙͔́͊͟ ͔͗ ͨͦͨ·͙ͭ͟ ͔ͫͦͫ͒͊ ͔ͪ΄͙ͭΈ 

͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͙͚ͫͦ͡Φ ˤ͖ͫ ͨͦͻ͔ͦ͗Φ  

ˢ ;͍͍ͯͫͭ͊ Ή͙ͭ ͍͔͒ ͍͚ͦͤ·Σ ͒͊Σ ͒͊ ς ͍͚ͦͤ·Σ ͙ͤ͊;͔ 

͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͔ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͣ͗͒ͯ ˾̅ ͙ ͙͚̂ͪ͊ͤͦ͟ ͔ͤ ͍͔ͤ͊ͦ͘΄ΈΣ 

;͍͍ͯͫͭ͊ Ή͙ͭ ͍͔͒ ͍͚ͦͤ· ͍·͘·͍͊Όͭ ͪ͊ͤ͘·͔Φ 

˽͔͍ͪ·͔ ͍͙͔͙͒͗ͤΎ ˾͙͙ͦͫͫ у-͎ͦ ͍͎͊ͯͫͭ͊ нллу-͎ͦ ͎ͦ͒͊ ͣͦ͗ͤͦ 

͋·ͦ͡ ͔͒͊͗ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈΦ ̏ͭͦ ͔͔ͨͦ͒ͤ͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͔͙͊ͪͫͫΎ 

͙ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤ͊ͫ͡Έ ͤ͊ ͨͦ͡-˥͙͙ͪͯ͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͨͦ΄͊͡ ͔ͭͪͫͦͭͤ͟Ύ ͦ 

ζ͙͔͙͙ͨͪͤͯ͗͒ͤ ͟ ͙ͣͪͯηΣ ͎ͦ͒͊͟ ͤ͊;͙͊ͫ͡Έ Ή͙ͭͤ;͔͙͔ͫ͟ ;͙͙ͫͭ͟ - 

͍·͔͔͙͔ͫͤ͡ ͎͙ͪͯͤ͘ ͫ ͔͙͙͚ͭͪͪͭͦͪΣ ͤ͊ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙ͦͤ ͙͙͗͡ 

ͭ·ͫΎ;͔͔͙ͭ͡Ύ͙ͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ͋·͙͡ ͙ͨͪͤ͊ͤ͘· ζ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣ͘·͔ 

͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊η ˢ͋ͻ͙͊͘Ύ ͙ ̑͗ͤ͊Ύ ˻͔͙ͫͭΎΣ ͍͔ͭͦͪͦ ς ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ 

ζ͔͍͙͙͔ͤ͊ͫͣͦ͘ηΣ ͎ͭͦ͒͊ ͍͔ͫΈ ͙ͣͪ ͍͙͔ͯ͒͡Σ ;ͭͦ ζ͔͔ͨͪ͒͡ 

͔ͤͦ͋ͻ͙͚ͦ͒ͣͦ ͦ͋ͦͪͦͤ·η ͋·͡ ˾͙͔͚ͦͫͫ ͎ͣͤͦͦͪ͊ͭͤͦ͟ 

͔͍ͨͪ·΄͔ͤΣ ͊ ͙ͤ͊͘;͊͡Έͤ·͚ ͔ͭͪͫ͟ ͔͔͍͚ͪͣͫͦ͟͟͡ ͎ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒· 

͎͙͔͙ͨͪ͋ͦ͡;͔͙ͫ͟ ͔͍͔͙ͨͪͯ͡;͙͡ ͪ͊ͪͯ͘΄͙͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ 

͎͙͎ͪͯͤͫͦͦ͘͟ ͯ͒͊ͪ͊ ς ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͙ͤ ͍͔͎ͫͪ͊ͤͤͤͦͦ ͫ ͔͔͚ͣ͘͡ 

̇ͻ͙͍͙ͤ͊͡Σ ͙ͤ ͭ·ͫΎ; ͔͍͗ͪͭ ͔͙ͫͪ͒ ͎͎ͪ͊͗͒͊ͤͫͦͦ͟ ͔͔͙ͤ͊ͫͤ͡ΎΣ ͊ 

͋·ͦ͡ ͦ͋·;͔ͤͦ ͎͙͍͔͊ͭͨͪͦͨͦͫͦ͟ ͍ͪ͊ͤΈ͔Φ  

ˮ ͍͔ͫ ͔͗ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ ˥͙͔͚ͪͯ͘ ͋·͙͡ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ 

͍ͦͨͪ͊͒·͍͊Ό΅͙͔ ͍͔ͣ΄͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ˾͙͙ͦͫͫ ς ͻͦͭΎΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ 
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͔ͤ ͍ ͚ͭͦ ͺ͔ͦͪͣΣ ͊ͯ͟͟Ό Ήͭͦ ͍͔ͣ΄͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͙ͨͪͤΎͦ͡Φ ͙̏ͭͻ 

ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ ͋·ͦ͡ ͙ͭͪΦ  

˽͔͍͔ͪͦ ς ͫͭ͊ͭͯͫ-͍ͦ͟Φ ˴ нллу-ͣͯ ͎ͦ͒ͯ ˥͙ͪͯ͘Ύ ͔ͯ͗ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ 

͍͒͊ͤͦ ͙ͯͭͪ͊ͭ͊͡ ͦͤͭͪͦ͟͡Έ ͤ͊͒ ͚̑͗ͤͦ ˻͔͙͔͚ͫͭΦ ˨͔-ͺ͊ͭͦ͟ 

̑͗ͤ͊Ύ ˻͔͙ͫͭΎ ͋·͊͡ ͔͍͙͙͚ͤ͊ͫͣͦ͘ ͍ͫ͊ͣͦͯͨͪ͊͡Ύ͔͚ͣͦ 

͔͙͙͔͚ͭͪͪͭͦͪΦ  

ˤ͔ͭͦͪͦ ς ͻͦͭΎ ˾̅ ͙ͤ͊͘;͊͡Έͤͦ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊͊͡ ͡Ό͚͋ͦ 

͍͙͎͙͙͚ͤͯͭͪͪͯͤͫ͘͟ ͔͙ͫͨ͊ͪ͊ͭͣ͘Σ ͙ͪ͘Ύ͒ͤ͊Ύ ͒ͦ͡Ύ 

͍͔͍͔͙ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭ ͊͘ ͍͙ͫͦ ͔ͣ͗ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͔ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· 

͔͗͊͊͡͡ ͤ͊ ͚ͫ͊ͣͦ ˥͙͙ͪͯ͘Φ ˽ͦ ͍͔ͫͦͣͯ Ή͙ͭͤ;͔ͫͦͣͯ͟ ͚͍ͯͫͭͪͦͫͭͯ 

˥͙ͪͯ͘Ύ ͋·͊͡Σ ͊͟͟ ͔͚ͫ;͊ͫ ͙ͫ͊͊͘͟͡ ͋·Σ ͙͙ͣͤ-ζ͙͔͙͔͚ͣͨͪηΦ ˤ 

͍͔͔ͫͦͭͫͦ͟ ͍͔ͪͣΎΣ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ˥͙ͪͯ͘Ό ͍͔ͨͦͤ͡ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ 

ͫ;͙ͭ͊ͭΈ Ήͭ͊ͦͤͦͣ͡ ͔ͣ͗Ή͙ͭͤ;͔͚ͫͦ͟ ͎͙͙͊ͪͣͦͤΦ ˹ͦ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ 

ͤ͊;͊͊͡ ͔͍͙͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘Σ ͔͒͊͗ ͔΅͔ ͍ͦ ͍͔ͪͣΎ ͋ͦͪΈ͋· ͊͘ 

͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘ΈΣ Ήͭͯ ͎͙͊ͪͣͦͤΌ ͫͭ͊͊͡ ͙ ;͔ͣ ͒͊͡Έ΄͔Σ ͔ͭͣ 

͙ͫ͡Έ͔͔ͤ ͪ͊ͪͯ͘΄͊ͭΈ ζ͙͔ͣͨͪͫͦͫͭ͟Έη ς ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ 

ζ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦͦ͋ͪ͊ͯ͘Ό΅͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊η ͎͍͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͦ͊ͭΈ ͤ͊͒ 

ͦͫͭ͊͡Έͤ·͙ͣ ζ͔ͣͤΈ΄͙͍͙ͤͫͭ͊ͣηΦ  

˹͊;͊ͦͫ͡Έ ͍͖ͫ ͔΅͔ ͍ мфуф ͎ͦ͒ͯΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͨͦͫ͡ ζ͔ͫ͊ͨͪͤ·ͻ 

ͦͨ͊ͭͦ͟͡η ͤ͊ ͔͔ͨͪͦͫͨͭ͟ ˾͍͔͙ͯͫͭ͊͡ όΉ͙͙ͭͣ ͙ͦͨ͊ͭ͊ͣ͟͡ 

͎ͭͦ͒͊΄ͤΎΎ ˾͙ͦͫͫΎΣ ˿˿˿˾ ͊͘ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ;͍͊ͫͦ ͔ͫͯͣ͊͡ ͙ͦͭͪͯ͋ͭΈ 

ͦͭ ͔ͫ͋Ύ ͎͙͍ͪͯͤͦ͘ ͎ͤ͊͒ͦͦ͡Σ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͍͔͎ͤ͊ͫ͒͊ύ ˥͙ͪͯ͘Ύ 

ͨͦͪ͟·͊ͫ͡Έ ͍͋ͦͪ͒ͦͦ-͔͋ͦ͡-;͔ͪͤ·͙ͣ ͺ͎͙͊͊ͣ͡ ͔͍͙͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘Φ 

˾ͦͫͭ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͙ͫͦͤ͊ͤ͘Ύ ͎ͭͦ͒͊ ͍·͙ͪ͊ͫ͘͡Ύ ͔͙ͫͪ͒ 

ͨͪͦ;͔͎ͦ ͙ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͎͙ͪͯͤ͘· ͔ͤ ͙͒͊͡ ͭͯͪ͊ͣ͟-͔ͣͫͻ͔͙ͭͤͼ͊ͣ 

͍͔ͪͤͯͭΈͫΎ ͙͘ ͫͫ·͙͟͡Σ ͍ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͍͙ͤ͊ͨͪ͊͡ ͙ͻ ˿͙ͭ͊ͤ͡Σ ͤ͊ 

͙ͪͦ͒ͤͯ ͍ ˸͔ͫͻ͔͙ͭΦ ͙͔́͊͟ ͔͒Ύ͙ͤΎ ͫͯ͒Έ͋· ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦ 

͔͋ͤ͊͊͊ͤͤ͘͘͟·͙ͣ ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊͡ΎΌͭΥ ͔͙ͫ͡ ͭ· ͙͔ͦ͋͒͡ ͎ͫ͊͋ͦͦ͡Σ 

͚͔ͤ͊͒ͭͫΎ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͫ͡Έͤ·͚Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͙ͦ͋͒ͭ ͔ͭ͋ΎΦ ̏ͭͦ ͊ͦͤ͘͟Φ 
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˩΅͔ ͔ͤ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣ·͚Σ ͤͦ ͦͭ ͎ͭͦͦ ͔ͤ 

͔͔͔ͣͤ ͙͍͔ͯͤͪͫ͊͡Έͤ·͚Φ 

 ˹ ͦ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͔΅͔ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͫ͊ͣͦ ͤ͊;͊ͦ͡Φ ˽ͦͭͦͣΣ ͔ͯ͗ ͍ ͎ͦ͒· 

͔͍͙͙͙ͤ͊ͫͣͦͫͭ͘ ͔΅͔ ͎ͣͤͦͦ ͍͔͎ͫͦ ͋·ͦ͡ ͔ͫ͒͊ͤͦ͡ ͪ͊ͤ͘·͙ͣ 

͎͙͙͙ͪͯͤͫͣ͘͟ ͍͙͔ͨͪ͊ͭ͡Ύ͙ͣ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈ 

͔ͣ͗Ή͙ͭͤ;͔͙͚ͫ͟ ͎͙͙͚ͪͯͤͫ͘͟ ͙ͨ͊ͪ͊͒͘Φ  

ˮ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͔ͭͪͭΈ͔ ς ˥͙ͪͯ͘Ύ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ζͤ͊;͊͊͡ ͔͍͚ͨͪͦηΥ 

͔͍͚ͨͪͦ ͙͔͙ͨͪͣͤ͊͡ ͙ͫͯ͡ ͭ͊ͣΣ ͎͔͒ ͙͔ͨͪͣͤΎͭΈ ͔͔ ͋·ͦ͡ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ   

̒ ͭ͊͟ ͨͦ͒ͪͦ͋ͤͦ ͦ͋ͦ ͍͔ͫͣ Ήͭͦͣ ͍͙ͫͨͦͣͤ͊ΌΣ ;ͭͦ͋· ͨͦ͊͊ͭ͘͟ΈΣ 

;ͭͦ ͙ͨͪ ͍͔ͫͣ ͍͔ͤ΄͔ͤͣ ͫͻ͍͔ͦ͒ͫͭ ͚ͭͦ ͙ Ή͚ͭͦ ͍͚ͦͤ·Σ ͙ͤ;͔͎ͦ 

͎ͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ˥͙͙ͪͯ͘ ͍ нллу-ͣ ͎ͦ͒ͯΣ ͙ͤ ͍ 

˴ͪ·ͣͯΣ ͙ͤ ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͦ͋͊ͫͭ͡Ύͻ ͎̑ͦ-ˤͦͫͭͦ͊͟ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͍ нлмп-ͣ 

͎ͦ͒ͯ ͔ͤͭΦ ˹͔ͭ ͺ͙͊ͭ͟;͔͚ͫͦ͟Σ ͎͙ͦ͒͊ͣ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭ͊΄͔͚ 

͔͔͙ͦͭ͒ͤͤͦͫͭ͡ ˴ͪ·ͣ͊ ͙͙͡ ˨ͦͤ͋͊ͫͫ͊ ͦͭ ͦͫͭ͊͡Έ͚ͤͦ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ 

˹͔ͭ ͎͔͔͙ͯͤͭͤΎ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͙͊ͣ ͙ͪͯͫͫ͟ͻΦ ˿͔͔ͦͪ͟ ͯ͗ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭ ς 

͋˻͡Έ΄ͯΌ ;͊ͫͭΈ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͔͍͙͙͚ͤ͊ͫͣͦ͘ ͙̂ͪ͊ͤ͟· ͯ ͍͙͊ͫͭ͡ 

ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͫ͡Ύ ͊͟͟ ͪ͊͘ ˤͦͫͭͦ͟ ς ζ͔͒ͦͤͼ͙͔͟ηΦ ˮ ͔ͤͭ ͔͍ͨͪ·΄͔͙ͤΎ 

ζ͔͔͍ͨͪ͒ͦ͡ ͔ͤͦ͋ͻ͙͚ͦ͒ͣͦ ͦ͋ͦͪͦͤ·ηΦ ˮ ͔͒ͫ͘Έ ς ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΥ 

͡Ό͔͋ͦ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͦΣ ͤ͊ ;͙͊ͫͭ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍͊ͫͭ͡Έ ͊͘ͻ͍͊ͭ·͍͊Όͭ 

͔ͤͨͦͤΎͭͤͦ ͦͭͯ͒͊͟ ͍͘Ύ͍΄͙͔ͫΎ ͙͋͊ͤ͒ͭ·Σ ͨͪͦͫͭͦ ͦ͋Ύ͊ͤͦ͘ 

͙͍ͨͪ͊ͭ͘Έ Ή͙ͭͻ ͙͍͋͊ͤ͒ͭͦ ͟ ͨͦͪΎ͒ͯ͟Φ ˴ ͍ͫͦͯ͡Σ ͯ ˾͙͙ͦͫͫ ͍ мффф-

ͣ ͎ͦ͒ͯ ͋·ͦ͡ ͯ͒͊͟ ͊͟͟ ͔ͣͤΈ΄͔ ͍͙͚ͦͫͤͦ͊ͤ ͒͡Ύ ζ͍͔͔͙ͤ͊͒ͤΎ 

͙ͦͤͫͭͭͯ͟ͼ͙͎ͦͤͤͦͦ ͨͦͪΎ͒͊͟η ͍ ͺ͙͊ͭ͟;͔͙ͫ͟Σ ͊ ͍ͦ ͎ͣͤͦͦͣ ͙ 

Ό͙͙ͪ͒;͔͙ͫ͟ ͔͍͙͙͚ͤ͊ͫͣͦ͘ ͔̉;͔ͤΦ 

˽ͦΉͭͦͣͯ ͙ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͙ͤ͊͟͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ 

͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄ͤΌΌ ͙͙ͨͦͭͯ͟͡ ˾̅ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ˩͙ͫ͡Σ 

͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͦͼ͔͙͍ͤ͊ͭΈ ͔͔ ͫ ͭͦ;͙͟ ͔͙ͪͤ͘Ύ 

͍͍͔ͤͪ͊ͫͭͤͤ·ͻ ͤͦͪͣΦ ˹ͦ ͭͦ͟ ͔͗ ͦͼ͔͙͍͔ͤ͊ͭ ͙͙ͨͦͭͯ͟͡ ͫ ͭͦ;͙͟ 

͔͙ͪͤ͘Ύ ͍͍͔͙ͤͪ͊ͫͭͤͤͦͫͭ ς ͙͔ͫͨͪͦͫͭ ͍· ς ͊ ͊͟͟ ͔͗ 

͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͔ ͙͔͔ͤͭͪͫ·Σ ͍͔͒Έ Ήͭͦ ͙ͦͤ ς ͔͙ͣͪͦ͡ 
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͙͙ͨͦͭ͡;͔͚ͫͦ͟ ͼ͔͔͙ͫͦͦ͋ͪ͊ͤͦͫͭ͘͡Φ ˢ ͤ͊΄ ͙͔͔ͤͭͪͫ ς ͍ 

ͪ͟·ͣͤ ͊΄Φ  

̏ͭͦ ͍͔ͪͤͦΣ ͨͪͦ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤ·͔ ͙͔͔ͤͭͪͫ·Φ ˹ͦ 

͔͍͍͔͋ͤͪ͊ͫͭͤͤ͊͘Ύ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͍͔ͦͭ;͔͊ͭ ͔ͪ͊͡Έͤ·ͣ 

͙͔͔ͤͭͪͫ͊ͣ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭ͊Φ ˤ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͙͎͔ͭͦΣ ͊ ͍ ͤ͊΄͔ ͍͔ͪͣΎ ͙ 

ͦ;͔ͤΈ ͋·ͫͭͪͦΣ ͭ͊͊͟Ύ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡ ͋Έ͔ͭ ͨͦ ͫ͊ͣͦͣͯ ͎͍ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͯΦ 

˸͎ͤͦͦ ͙͡ ˿˿˿˾ ͍·͙͎ͪ͊͡ ͦͭ ͨ͊ͭ͊͟ ͫ ˥͙͔ͭͪͦͣ͡Κ ˮ͙͡ ˿̊ˢ ς ͦͭ 

ͦͯͨ͊͟͟ͼ͙͙͙ ˮͪ͊͊͟Κ ˤͦͭ ͍ ͭͦͣ-ͭͦ ͍͔ͫ ͙ ͔͒ͦ͡Φ 

25 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˽ͦ;͔ͣͯ ͙͘ ˴ͪ·ͣ͊ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͙ͭͫΎ ͦͤ͘· 
͒ͯͻ͍͙ͦͤͦͫͭ 

ˢ ͍͔͒Έ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͋·ͦ͡Φ ˽͔͙ͦͫͫ͡͡Ύ ͍ ˴ͪ·ͣͯ 

ˤͦͦ͡΄͙ͤ ς ͙ ͍ͦͭΣ ˴͔͔ͦͭ͋͟͡Έ ͫͭ͊͡ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͣ ͼ͔ͤͭͪͦͣΦ ˹͊ Ήͭͦͭ 

͎͔ͦͦͤ͟ ͔͙ͫͭ͊ͫ͡͡Έ ͙ ͍͙͔ͣͦͫͦͫ͟͟ ͙͔͙͎͔ͤͭͤͭ͡͡· ό͋·ͦ͡ ͎ͦ͒͊͟-

ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍͙͔ͫͦͫͦ͡ύΣ ͙ ͻ͙͙ͨͨΦ ̂͗ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΎ ͨͪͦ ζ͍͔ͫΈ ͼ͍͔ͭ 

͙͔ͭͪ͊ͭͯͪ͡· ˿˿˿˾ηΦ ˽͙͙͎͙ͪͣ͡· ͍͔ͫͦͪ΄͙͊͡ ͙ͨͦͦͣͤ͡;͔͍ͫͭ͊ ͟ 

˥͙ͪͤͯ ͍ ˿ͭ͊ͪ·͚ ˴ͪ·ͣ ͙ ͟ ˢ͚͍͍͊ͦͫͦͣͯ͘͟ ͍ ͔͙̅ͦ͒ͦͫΌΦ 

͍͙́ͦͫͦ͊͟͡ ͨͦ ͊ͪ͘͟·͚ͭͦ ͎͙͙ͣ͊ ˴͊ͪ͊-˨͎͊͊ΦΦΦ 

ˮ͙͡ ̒ͭ͊͡Φ ͔̉ͻ͍ͦ ͙ͦͪ͊ͫ͟͡ ͔͔ ͍͔ͫͭͦͣ ͍͔͎ͫͦͦ ͎͔͙ͤΎ ͙ ͔ͭͦ͗ 

͔͍͙ͨͪͪ͊ͭ͡ ͍ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͼ͔ͤͭͪΦ ˮ ͙ͨͪ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͙ ͎ͣͤͦͦ ͔ͭ͡ 

͔ͨͦͫ͡ ͔͙ͫͣͪͭ ͡Ό͙͒ ΄͙͡ ζ͟ ͔̉ͻ͍ͦͯηΦ  

˥ͯͪͯ͘ͺ ς ͙͘ Ή͚ͭͦ ͚ͭ͊ͭ͊ͪͫͦ͟ ͔͔͍͙͒ͪͤ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͼ͔ͤͭͪ ͤ͊;͊͡ 

͍ͫͦ͒͊͊ͭ͘Έ ˽ͯ΄͙ͤ͟Υ ζ˽͔ͪͪ͊ͫͤ͟· ͍·Σ ͔͎͋ͪ͊ ͍͙́͊ͪ͒·ηΦ 

˽͔͔ͦ͒ͤ͘ ͟ Ή͚ͭͦ ͔ͪ͊͋ͦͭ ζ͙͙͙ͨͪͦ͗͡͡ ͪͯͯ͟η ͙ ͔̉ͻ͍ͦΣ ͙ 

ˢ͚͍͍͙͚͊ͦͫ͘͟Φ ˽ͯ΄͙͙ͤͫͣ͟͟ ͔͗ ͍͔ͫͭͦͣ ͙͊ͭ͘͡ ͙ ˴ͯ;ͯ͟-˶͊ͣ͋͊ͭ 

ς ͙͔ͣͤΈ͔ ˣ͙ͦͪͦ͒ͤ͊͘ ͔ͯ͗ ͨͦ ͎͒ͪͯͯΌ ͫͭͦͪͦͤͯ ˢΌ-˨͎͊͊Σ 

˸͔͍͔͒͒Έ-͎ͦͪ·Φ ́͊ͣ ˽ͯ΄͙ͤ͟ ͎͙ͦͫͭ͡ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͔ͫͣΈ͔͚ 
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͎͔͔ͤͪ͊͊͡ ˾͔͍͎͊ͫͦͦ͟ ς ͎͔ͪͦΎ ˣ͙ͦͪͦ͒ͤͦΦ ˽͔͔ͦ͒ͤ͘ ͙͔͔͔ͣͤ 

͔͔ͨͪ΄ͦ͡ ͟ ͫ·ͤͯ ˾͔͍͎͊ͫͦͦ͟Σ ͔ͭͦ͗ ˹͙ͦ͊͟͡ΌΦ ˤ мм ͔ͭ͡ ͦͤ 

ͯ;͍͍͊ͫͭͦ͊͡ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͦͭͼͦͣ ͍ ͍͚͔ͦͤ ͫ ˹͔͊ͨͦͦͤͦͣ͡Φ ˩͎ͦ ͔ͫͫͭͪ͊ 

˸͙͊ͪΎ ς ͗ ͔ͤ͊ ͔͙͒͊͋ͪͫͭ͊͟ ˤ͎ͦͦͤͫͦͦ͟͟͡Φ 

˹ͦ ˥͙ͪͤΣ ͔̉ͻ͍ͦΣ ˽ͯ΄͙ͤ͟ ς Ήͭͦ ͙͔͙ͨͫ͊ͭ͡Φ ˢ ͍ͦͭ ˹͍ͦ·͚ ˿͍͔ͭ ς 

͔ͭͦ͗ ͍͔͒Έ ͋·͡ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͼ͔ͤͭͪΦ ˩͎ͦ ͔ͫ͒͊͡͡ ͙ͭ͊ͣ͟ ͤ͟Ύ͘Έ-

͍͙͔ͤͦ͒͡ ˶͔͍ ˥͙ͦ͡ͼ·ͤΦ ˨ͯͻ͍ͦͤ·͙ͣ ͼ͔͙ͤͭͪ͊ͣ ͋·͙͡ ͙ 

ͼ͊ͪͫ͊͟Ύ ˶͙͍͙͊͒ΎΣ ͙ ͍͔ͦͫͨͭ·͚ ˽ͯ΄͙ͤ͟·ͣ ˣ͊ͻ;͙͚ͫ͊ͪ͊Σ ͙ 

ˢͯͨ͊͟͡ ͫ ˤͦͪͦͤͼ͍͙ͦͫͣ͟ ͍͒ͦͪͼͦͣΣ ͙ ˹͙͙͙͚ͭͫ͟͟ 

͙͋ͦͭ͊ͤ;͔͙͚ͫ͟ ͫ͊͒Σ ͙ ͔͒͊͗ ͙͙ͦͣͣͯͤͫͭ͟;͔͙͚ͫ͟ ˢ͔ͪͭ͟Φ ̉ͭͦ ͯ͗ 

͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͨͪͦ ˿͔͍͊ͫͭͦͨͦ͡ΈΦ ˹͔ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙͚ͤ ͫ ͪΎ͔͗ͤ·͙ͣ 

͙͊͊͊ͣ͘͟͟ ͙ ͍͙͙ͫ͊ͫͭ͊ͣ͟ ͤ͊ ͔͙͔ͣͣͦͪ͊͡ ̆ͦͦͦͫͭ͊͟͡Φ ˢ ͭͦͭ ς 

ͤ͊ͻ͙͍ͣͦͫͦ͟-͍͙͚ͭͦͫͭͦͫ͟͡ ͎ͦͪͦ͒-͎͔͚ͪͦΦ ˽͍͔ͪͦͫ͊ͤͤ͡͡·͚ ͍ͦ 

͍͔͔ͪͣͤ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͙ͤ ͙͗͊ͪ͟ͻ ͍ͫͨͦͪͦ ͦ ͔͍͔͚͙ͪͫ͟ͻ 

ͦͪͤ͟Ύͻ ˹͊ͻ͙͍ͣͦ͊Σ ͙ͤ ͔͔͙ͫͭͫͤͤΎ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ 

͍͙ͦͫͤͦͦͨͦͦ͗ͤͦͣ͟͡ ͔͎ͦ ͪͦ͒͊ ͋·͡ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ͊͊͘͟͟ 

˹͊ͻ͙͔ͣͤͦ͟ ς ͙ͤ ͦ͒ͤ͊ ͙͘ Ή͙ͭͻ ͍͔͙͚ͪͫ ͍ ͔ͭ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͔ͤ ͎ͣͦ͊͡ 

͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͙͊͒ͣͪ͊͊͡ ˹͊ͻ͙͍ͣͦ͊ ͔͔͔ͣͤ ͙ͪͯͫͫͣ͟Φ 

˹ͦ Ή͙ͭ ͊ͭ͘͡·͔ ͙͒ͤ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͯ͒͊͟-ͭͦ ͙͙ͯ͒͊ͫ͡͡ΈΦ ˮ ͍͔ͫͭ͊ͭ 

͍ͦͨͪͦͫ ς ͊ ͭͦ͟ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͍ͨͪͪ͊΅͊ͭΈ ˴ͪ·ͣ ͍ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ 

ͼ͔ͤͭͪΚ ˮ͔ͣͨͪͼ·-͔ͫͤͦ͟ͺͦ͋·Σ ͔ͣ;ͭ͊Ό΅͙͔ ͦ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ 

͋·͍΄͔͚ ͍ ˾͙͙ͦͫͫ ͎͔͎͔͙͙ͣͦͤ ͎ͦ͒ͤͦͦ Ήͭͤͦͫ͊ ͤ͊͒ ͦͫͭ͊͡Έͤ·͙ͣΚ 

˽͍͍ͪ͊ͦͫ͊ͤ͡·͔ ͔ͤͦͺ͙ͭ·Σ ͊ͫͭ͘·͍΄͙͔ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͙͍͔͙͙ͣͪͦͦͪͤ͘͘ 

ͤ͊ ͍͔ͯͪͦͤ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ мр-͎ͦ ͍͔͊͟Κ ˤ͔͙͍͗͡·͔ ͡Ό͙͒Κ 

˽ͪͦͻ͍͊ͤͦΚ ˨͎͙ͯͤΚ ˴͔͍ͯͪ͊Κ ˴ͭͦΚ  

˹͔ͦͣͯ͟Φ ˤͦͭ ͙͎ͦͪͤͯΌ ͦͤͯ͘ ͙ͫͭͪͦͭΈ ς Ήͭͦ ͔ͫͭΈ ͦͣͯ͟Φ ́ͯͭ ͙ 

͍͍ͦͨͪͦͫͦ ͔ͤͭ ς ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͙ͤ͟͟͡Φ ˢ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͼ͔ͤͭͪ ς ͔ͤͦͣͯ͟Φ 

ˮ ͔͙ͨͦͣͫͭͭΈ ͍ Ήͭͦͭ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͼ͔ͤͭͪ ͤ͊ͣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͔ͭͦ͗ 

͔ͤ;͔͎ͦΦ ˨ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͼ͔ͤͭͪ ς ͦͤ ͔͗ ͊͟͟ ͎͙ͣ͊ͤͭΦ ˻ͤ ͙ͨͪͭΎ͎͙͍͊ͭΈ 

͔͒ͦ͗ͤ͡Φ ˢ ;͔ͣ ͣ· ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͙ͨͪͭΎ͎͔͊ͭ͡Έͤ· ͒͡Ύ ͙ͣͪ͊Κ 
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˹͔͍͙ͤ͊ͫͭΈΌ ͟ ζ͔͙ͤͪͯͫͫͣ͟ηΚ ͍̆͊ͣͫͭͦͣ ͍͙ͤͯͦͪ΄͔͚Κ 

˿͔͙͔͊ͣͦͣͤͤͣ ͤ͊ ͨͯͫͭͦͣ ͔͔ͣͫͭΚ ˤͪ͊ͤΈ͔ͣ ͍ ͎͊͊͘͡Κ 

˽ͦͺ͙͎͙ͣͦͣ͘Κ ̒ ͯ͗ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΌ ͦ ͭͦͣΣ ͎͔͒ ͤ͊΄͙ ͨͯ΄͙ͤ͟· ͙ 

;͔ͻ͍ͦ·Σ ͤͦ ͎͔͒ ͤ͊΄͙ ͍ͦͦ͡΄͙ͤ· ͙ ͎͙ͪͤ·Κ ˥͔͒ ͔͍͙͔ͪ͊ͫ͟Κ ˥͔͒ 

͎͙ͦ͡ͼ·ͤ· ͙ ͍ͦͪͦͤͼ͍ͦ·Κ ˨͊Σ ͙ ͦͭͯ͒͊͟ ͙ͣ ͍͘ΎͭΈͫΎ ͯ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ 

ͦͭͦͪ͟·͚ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͨͦͭͪͦ΄͙ͭΈ ͍ͫͦΌ ͒ͯ΄ͯΚ 

́͊͟ ;ͭͦ ς ͤ ͙͎͊ͦͦ͟͟ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͼ͔ͤͭͪ͊Φ ́ ͦ͡Έͦ͟ ς ͙ ͎ͦͪͤ͊Ύ ͦͤ͊͘Φ      

26 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

ˤͪ͘·͍ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͊͘Υ ͪ͊ͼ͙ͦ ͙ Ήͣͦͼ͙ͦ 

˿ͦ͋·͙ͭΎ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ ͔͔ͤ͒͡Έ ͔͍͋ͯͫͦͤͦ͘͡ ͍͚ͦ͒ͯͭ ͍ ͯ;͔͙͙͋ͤ͟ 

ͨͦ ͙ͨͫͻ͎͙͙ͦͦ͡ ͎ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒·Φ ˹ͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͣ· ͤ͊͋͡Ό͔͒͊ͣΣ 

͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔͋ͦ͡ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ;͔ͣ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͯͫͨͻΣ ͨͯͫͭΈ ͙ 

ͺ͔͔ͤͦͣͤ͊͡Έͤ·͚Σ ͎͙͍ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒ͫͭͦΦ ˹͊͋͡Ό͔͒͊ͣ·͚ 

ζ΄ͯ͋ͦͦ͋ͪ͊ͤ͘·͚ ͙͙ͨ͊ͭͪͦͭͣ͘η ͙͔͔͔ͤͭͪͫͤ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟Σ ͒͊ ͙Σ 

͚ͨͦ͗͊ͯ͡Σ ͔ͤ ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔͚ͫͦ ;͙ͫͭͦ ͎͙͙͍͚ͦͤͭͤͦ͟Σ ͫͦ͟͡Έͦ͟ 

͍͔͚ͫͦ Ήͣͦͼ͙ͦͤ͊͡Έ͚ͤͦ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͔͚Φ ˥ͪͯ͋ͦ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͍ 

ζ˴ͪ·ͣͤ͊΄Ηη ͔ͤ ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦ ͙͔͔͙͔ͣͤͤ͘ ͔͙͚ͣͤͤ 

͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭ͊ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Σ ͍͔͔ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͣͦ ͚ͯͭͪ͊ͭͦ 

͙͍ͫͦͨͪͦͭ͡Ύ͔͙ͣͦͫͭ ͟ ͔͔͍͙ͭͦͪͯ͘͡ ͙ ͔͔͚ͨͦͭͪ ͙͙ͪͭ͟;͙ͤͦͫͭΣ 

ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦ ͍͔͙͔ͦ͋ͯ͗͒ͤ͘Σ Ήͣͦͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·͚ ͨͦ͒Ά͔ͣΣ 

ͦͻ͍͙͍͊ͭ΄͙͚ ͋˻͡Έ΄ͯΌ ;͊ͫͭΈ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Φ  

͍͔́ͪ͒͊Ύ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈ ͤ͊ͪͦ͒͊ ˾̅Σ ;ͭͦ ͍͊ͫͭ͡Έ ͤ͊ ͙͔̂ͪ͊ͤ͟ 

͊͘ͻ͍͙͙͊ͭ͡ ͺ͊΄͙ͫͭ·Σ ζͻͯͤͭ͊ηΣ ζ͙͊͟͟͡η όζͻͯͤͭ͊-͙͊͟͟͡η ς Ήͭͦ 

͙͋ͪ͊ͤͤ͊͘Ύ ͍ нлмн-ͣ ͎ͦ͒ͯ Ύ͍͙ͤͯͦ͟;͔͍ͫ͊͟Ύ ˾͊͒͊Σ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 

͙͙͍͒ͦͣͤͪͦ͊͊͡ ͍ͦͫͭͦ;ͤͦ-͙ͯͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ ˽͙͊ͪͭΎ ˾͔͎͙͍ͦͤͦύΣ ς 

͔ͯͫͨͻ ͎͙͊ͭͨͪͦͨ͊Φ ͍͔͔̂ͪͤͤͦͫͭΈΣ ;ͭͦ ˸̍ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͙ͦͭ͒͊͡ 

͙͔̂ͪ͊ͤ͟ ˹ˢ̊ ˴ͪ·ͣΣ ͊ ͔͔ͭͨͪΈ ͔͔͋ͪͣ ͔͎ͦ ͦ͋ͪ͊ͭͤͦ ς ͔ͭͦ͗ 

͔ͯͫͨͻ ͎͙͊ͭͨͪͦͨ͊Φ ˴ ͔ͯͫͨͻ͊ͣ ͎͙͊ͭͨͪͦͨ͊ ͣͦ͗ͤͦ ͔͙ͦͭͤͫͭ 



188 

ό͍ͨͪ͊͒͊Σ ͫ ͔͚ͤͦͭͦͪͦ͟ ͤ͊ͭΎ͚͗ͦ͟ύ ͙ ͨͦͤͯ͡Ό ͔ͤͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ 

͍͔͍͍ͯͪͦ͊΄͙ͻ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͔ͦͭ͒͡Έ͚ͤͦ ͦͭ ˸̍ 

͙̂ͪ͊ͤ͟·Σ ͎ͦ͒͊͟Σ ͙͔͙͍ͣͤ͘ ͙͙͙͍͊͒ͣͤͫͭͪ͊ͭͤͯΌ ͎͙ͪ͊ͤͼͯ ˿˿˿˾Σ 

˴ͪ·ͣ ͔͔͙ͨͪ͒͊͡ ͙͘ ˾˿̅˿˾ ͍ ̂˿˿˾Φ ̉ͭͦ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟Σ ͙̂ͪ͊ͤͫ͊͟͟Ύ 

˿͍͔ͦͭͫ͊͟Ύ ˿ͦͼ͙͙͙͊ͫͭ͡;͔ͫ͊͟Ύ ˾͔͙ͫͨͯ͋͊͟͡ ͋·͊͡ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͗ 

;͊ͫͭΈΌ ˸̍ ό˿˿˿˾ύΣ ͊͟͟ ͙ ζ˾͙ͦͫͫΎηΣ ˾͙͚ͦͫͫͫ͊͟Ύ ˿͍͔ͦͭͫ͊͟Ύ 

͔͔͙͍̅͒ͪ͊ͭͤ͊Ύ ˿ͦͼ͙͙͙͊ͫͭ͡;͔ͫ͊͟Ύ ˾͔͙ͫͨͯ͋͊͟͡Φ ̉ͭͦ ˴ͪ·ͣΣ 

ͻͦͭΎ ͙ ͫͭ͊͡ ͙ͪͯͫͫͣ͟ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ му-͎ͦ ͍͔͊͟Σ ͤͦ ζ͙ͪͯͫͫͣ͟η ς ͍ ͭͦͣ 

ͫͣ·͔ͫ͡Σ ͍ ͊ͦͣ͟͟ ͤ͊ мол ͔ͭ͡ ͪ͊ͤΈ΄͔ ͙͙ͪͯͫͫͣ͟ ͙ͫͭ͊͡ 

͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ· ͎͔͚ͭͣ͊ͤͫͦ͟ όͭͦ ͔ͫͭΈ ͍ͦͫͭͦ;͚ͤͦύ ͙̂ͪ͊ͤ͟·Φ ̉ͭͦ 

˴ͪ·ͣ ͻͦͭΎ ͙ ͙ͨͦͭ͡ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͍ͪͦ͟ΈΌΣ ͤͦ ͦͨΎͭΈ-͙ͭ͊͟ ς 

ζ͚ͪͯͫͫͦ͟η ͍ ΄͙ͪͦͦͣ͟ ͫͣ·͔ͫ͡Υ ͍ͪͦ͟ΈΌ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͔͍Σ 

͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͭ͊ͭ͊ͪΣ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͔͍͔͔͍ͪΣ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͎͙ͪͯͤ͘Σ ͊ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͪΎ͊ͤ͘ͼ͔͍ ͙ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ Ύ͍ͪͦͫ͊͡ͼ͔͍Φ ̉ͭͦ ͙ͪͯͫͫ͟ͻ ͍ 

˴ͪ·ͣͯ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͙͔ͨͪͭͫͤΎ͡Φ ˨͊Σ ͙ ͔ͤ ͙ͫͦ͋ͪ͊ͫ͡Ύ ς ζ˹͙ͭͦ͟Σ 

͋͊ͭΌ΄͊͟Σ ˴͙ͭ ˴͙ͭ·;Σ ͔ͤ ͔͔ͫͣͭ ͍͊ͫ ͙͔ͦ͋͒ͭΈΦ ˤ· ͙ͫ͊ͣ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟ 

͙͙͔ͦ͋͒ͭ»Φ ˮͤ͊;͔ ͋· ͔ͤ ͙͔ͭ͊͟ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ· ͨͦ͊͘͟·͍͙͊͡ ͋· ͤ͊ 

͍·͋ͦͪ͊ͻ ͍ ˴ͪ·ͣͯ ͙͚͙͔ͨͪͦͪͦͫͫͫ͟ ͙͙ͨ͊ͪͭ ͙ ͔ͤ ͙ͭ͊ͣ͟ 

ͫͯ͒ͤ͟·ͣ ͋·͡ ͨͦͭͦ͟ Ή͙͎͍ͣͪ͊ͤͭͦ ͙͘ ˴ͪ·ͣ͊ ͍ ˾͙ͦͫͫΌΦ ˤ͖ͫ ΉͭͦΣ 

͍ͪ͊ͤͦ ͊͟͟ ͙ ͔ͤͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈ ͎͙͔ͣͤͦ ͎͙͔͒ͪͯ 

͋ΈΌ΅͙͔ ͍ ͎͊͊͘͡ ͔͙ͤͫͯͪ͊ͤͦͫͭ͘ ͔͔͙͙ͭ͊ͪͭͤ͟͟͡Σ ͣͦ͗ͤͦ ͔͙ͦͭͤͫͭ 

͟ ͙͔͙͒ͦͫͭ͗ͤΌ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·ͻ ͔ͭͻ͎͍ͤͦͦͦ͡ ͍͔͙ͯͨͪ͊ͤ͡Ύ 

͙͔ͫͦͤ͊ͤͣ͘Φ ˹͊΄͙ ͔ͣ͊ͫͭͪ͊ ͔͔͙ͭ͗͡͡ ;͔ͫͭͤͦ ͙͙͊ͫͯ͗͘͡͡ ͙ 

͍͙͊ͫͭ͘Έ ͔͎ͦ͟͡͡Σ ͙ ͙͔͔ͤͭͪͫ ͙͔͍͔͔͚ͫͫ͒ͦ͊ͭ͡͡Σ ͙ ͔͔͍͙͔ͪͣͫ͟͟͡ 

͔ͦͪ͒ͤ͊Σ ͙ ͊ͨ͊͒ͤ͘·͔ ͫ͊ͤ͟ͼ͙͙Φ  

˹ͦ ͍ͦ ͍ͪ͘·͍͔ ζ˴ͪ·ͣͤ͊΄Ηη ͔ͫͭΈ ͙ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊ ς 

Ήͣͦͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ͊ΎΣ ͍ͪ͘·͍ Ή͙ͤͭͯ͊ͣ͊͘͘Φ ˸· ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ 

͎͔͙ͨͦͯͨ͡͡Φ ˽͎͔͍ͦͯͨ͡Σ ͣ· ͍ͦͫͨͪΎ͙ͤͯ͡ ͒ͯͻͦͣΦ ˮ Ήͭͦͭ ͨͦ͒Ά͔ͣ 

͒ͯͻ͊ ͙͊ͨͫ͊ͭ͘Έ ͍ ͙͍͊ͭ͟ ͎͙͍ͨͪͦͨ͊͊ͤ͒ͫͭͦ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ ˸ͦ͗ͤͦ 

͍͙͊ͫͭ͊ͭ͘Έ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍͙͔͒ͭΈ ͔͔͋ͦ͡ ;͔ͪͤ·ͣΣ ͤͦ ͔ͤ͡Έ͘Ύ 

͍͙͊ͫͭ͊ͭ͘Έ ͔͎ͦ ͙͍ͦ͊ͭ͟͡Έ ͨͦ Ήͭͦͣͯ ͍ͨͦͦ͒ͯΦ  
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ˤ ;͔ͣ ͭͯͭ ͔͒ͦ͡Κ ˽ͪͦͫͭ·͔ ͦ͋ΆΎ͔͙ͫͤͤΎΣ ͍͔ͪͦ͒ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ 

͔͙͍͙ͫ͒ͭͦͤͪͦ͊͡ ͙͍ͤ͊͊ͨ͊͟͡Ό΅͙͔ͫΎ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘ ͙ 

͔ͦͦ͋ͤͤͦͫͭ͘͡͡Έ ͙͙͡ ;ͭͦ ;͍͍ͯͫͭͦ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͙͔͙ͯͤ͗ͤΎ 

͍ͨͪͦͪ͊ͦ͡ ͙ͨͦͭͤͯ͡Σ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ ͍͔͍͙͔ͯ͒ͦͭͦͪͭ͡͡Έͤ·͙ͣ ͔ͤ͡Έ͘ΎΦ 

˻͔͙͔ͦ͋ͤ͘͡͡ ͙ ͙͔͙͔ͯͤ͗ͤ ͔ͤ ͨͪͦͪ·͍͊ΌͭͫΎ ͍ ͍͙͔͒ ͍͔͚ͫͭͦ͡ 

͙ͪ͊͒ͦͫͭ ς ͫ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ;͍͍͙ͯͫͭ͊ͣ ͙͒ͯͭ ͤ͊ ͎ͨͦͪͦͣΣ ͊ ͔ͤ ͤ͊ 

͎ͯ͡ΎͤΈ͔Φ ˢ ͍ͦ ͍͔͚ͫͤ͊ͪͦ͒ͤͦ Ή͚ͺ͙͙ͦͪ ζ˴ͪ·ͣͤ͊΄ΗΗΗη 

͙͍ͨͪͫͯͭͫͭͯΌͭ ͙ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͍͔ͫͭ͡·͔ ͭͦͤ͊Φ  

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔͔͍͙ͭͦͪ͘͡ Ή͙ͭ ͍͔ͫͭ͡·͔ ͭͦͤ͊ ͔ͫͦͤ͊ͭ͘͡Έͤͦ ͙͔ͦͭ͋ͪ͊ͭ 

͙ ͙͙͍͔ͯͫ͊ͭ͡Σ ͙ͯ͋ͪ͊Ύ ͍͖ͫΣ ;ͭͦ ͎ͣͦͦ͡ ͋· ͦͣͪ͊;͙ͭΈ ζ͍͔͔͙ͫͭͫ͡Ύ 

͙ ͙͔ͯͭ͟͡ ͍͔ͫΈ ͤ͊ͪͦ͒ηΦ ˹ͦ ͫ͊ͣͦ ͍͔͔ͫͤ͊ͪͦ͒ͤͦ ͍͔͔ͫ͡Έ͔-

͙͍ͦ͊ͤ͟͡Έ͔ ͔͔͍͙ͭͦͪ͘͡ ͫͦ͒͊ͭ͘Έ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭΦ ˭͔͒ͫΈ ͔ͤ;ͭͦ ͎͔͒ͪͯͦΦ 

˽ͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͎͔͒ͪͯͦΣ ͊ ͔ͤ ͔͎͙͍͋ͪͦ͘͡ ͦͭͣ͊ͻ͙͍͊ͭΈͫΎ ͦͭ 

͔͎ͤͦΣ ͙͔͗ͤͤͤͦ͘ ͍͊͗ͤͦ ͒͡Ύ ͡Ό͎͋ͦͦ ͔ͫͪΈ͔͎ͤͦͦ͘ ͙͙ͨͦͭ͊͟͡Φ   

ˢ ͨͦͤΎͭΈ Ήͭͦ ͔ͤ ͭ͊͟ ͯ͗ ͙ ͫͦ͗ͤͦ͡Φ ˹ͯ͗ͤͦ ͨͪͦͫͭͦ 

͙͔ͨͪͫͣͦͭͪͭΈͫΎ ͟ ͍͔͚ͫͭͦ͡ ͔ͫͭͦͪͦͤ ͦ͋΅͔͎ͤ͊ͪͦ͒ͤͦͦ ͔͙͋ͯͣ͘ΎΦ 

̉ͭͦ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͪ͊͒ͦͫͭΈΚ ˾͙ͦͫͫΎ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙ͫ͡Έ͚ͤͦΦ ˾͙ͦͫͫΎ 

͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍͔͙͚ͦ͟͡Φ ζ˾͙͚ͯͫͫ͟ ͙ͣͪη ͍͍͙͍͔ͦͫͫͭ͊ͤ͊͊ͭͫ͡ΎΦ ̏ͭͦ 

ͦ͒ͤ͊ ͫͣ·͍ͫͦ͊͡Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊ ͙ͪ͊͒ͦͫͭΦ ˨͎ͪͯ͊Ύ ς ͣ· ͔ͫͨ͊ͫ͊ͣ 

͎͙͋ͤͯ΅͔͎ͦ ͋ͪ͊ͭ͊Σ ͊͘΅͙΅͔͊ͣ ͎ͫ͊͋ͦͦ͡Φ  

˭͔͒ͫΈ ͔͍ͤ͊͗ͤͦΣ ;ͭͦ ͙ ͣͦ΅Έ ˾͙͙ͦͫͫΣ ͙ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ 

͍͍͔͙͔ͦͫͫͭ͊ͤͦͤ͡ ζ˾͎ͯͫͫͦͦ͟ ͙ͣͪ͊η ͦ͋ͣ͊ͤͤ·Σ ͙͡͡Όͦͪͤ͘·Φ 

˹͔͍͊͗ͤͦ ͙ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͔ͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͨͦͣͦ΅͙ ͎͙͋ͤͯ΅͔ͣͯ 

͋ͪ͊ͭͯ ͔ͤͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͋ͪ͊ͭ ͍͍͔ͦͫ ͔ͤ ͎͙ͨͦ͋͊͡ ͙ ͙ͤ ͦ ͚͊ͦ͟͟ 

ͨͦͣͦ΅͙ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͙ͨͪͦͫ͡Φ ̉ͭͦΣ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͎͚͒ͪͯͦ ͋ͪ͊ͭ ͙ͨͪͦͫ͡ 

ͤ͊ͫ ͔ͤ ͔ͭ͘͡Έ ͔ͤ ͍ ͍͔ͫͦ ͔͒ͦ͡Φ ˹ͦ ͙ Ήͭͦ ͔͍ͤ͊͗ͤͦΦ ˤ͊͗ͤͦ ͭͦΣ ;ͭͦ 

ͤ͊ͣ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͙ ͣͦ΅͙Σ ͙ ͍͔͙͡;͙ΎΣ ͙ ͎ͨͦͣͦ͊ͭΈΦΦΦ ˢ ͍ͦͭ ζ͔ͤ ͔ͭ͘͡Έ 

͍ ;͙͔ͯ͗ ͔͒͊͡ηΣ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͻͦ;͔ͭͫΎΦ  

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ Ή͙ͭ ͍͔ͫͭ͡·͔ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͦ͋ͣ͊ͤͯͭ·Φ ˢ͎͙ͭͨͪͦͨ 

ͨͪͦͫͭͦ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊͘͡ ͙ͻ ͒͡Ύ ͙͙͍͙ͣ͊ͤͨͯͪͦ͊ͤ͡Ύ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦͣ ͍ 
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͙͔͔ͤͭͪͫ͊ͻ ͍͙͊ͫͭ͡Φ ˹ͦ ͦ͋ͣ͊ͤ Ήͭͦͭ ;ͯͭΈ ͪ͊ͤΈ΄͔ ͙͙͡ ;ͯͭΈ 

͔ͨͦ͗͘ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͔ͪ͊ͫͪͦͭ͟Φ ˮΣ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͤ͊ͯ;͙ͭͫΎ 

͙ͦͭͤͦͫͭΈͫΎ ͟ ͦ͋ͣ͊ͤ΅͙͊ͣ͟ ͫ ͔ͣͤΈ΄͙ͣ ͍͔͙͔͒ͦͪͣΦ ˢ ͍ͦͭ ͙ͫ͊ͣ 

͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͍͔͙͡;͙Ύ ͙ ͒ͦ͋ͪͦͭ· ͦͫͭ͊ͤͯͭͫΎΦ ˮ ͫͭ͊ͤͯͭ 

͙ͫͭͦ;͙͙ͤ͊ͣ͟ ͋ͯ͒ͯ΅͔͚ ͙͔ͫͦ͒͊ͭ͘͡Έ͚ͤͦ ͪ͊͋ͦͭ·Φ  

«ˬ͊͡Έ ͭͦ͡Έͦ͟ τ ͗ ͙ͭΈ ͍ Ήͭͯ ͨͦͪͯ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͯ͟ΌΦΦΦη  

27 ͊ ͔ͨͪ͡Ύ нлмп 

˥͍͊ͤ͡·͚ ͯͪͦ͟ ˸͚͊͒͊ͤ͊ ς ͋ ·ͭΈ ͎͍ͦͭͦ·ͣ 
͙ͨͪͤΎͭΈ ͍͊ͫͭ͡Έ 

˿͍͔ͦ͋ͫͭͤͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ΉͭͦͣͯΣ Ήͭͦͣͯ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͤͯ͗ͤͦ 

ͯ;͙ͭΈͫΎ ͙͘ ͙͙ͯͪ͊ͤͫ͟͟ͻ ͫͦ͋·͙͚ͭΦ  

˹͊ͪͦ͒ ͍ͦͫͫͭ͊͡ ͙͍ͨͪͦͭ ͙͒ͭ͊ͭͯͪ͟· ͙ͨͦ͒ͦͫͭ͡Σ ͍͔͚ͯͫͭ͊ͤͦͤͤͦ͡Σ 

͍͔͙͍͙ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡ ͙ͪ͊͒ ͤ͊͒ͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ͔ͤ ͔͋͘ ͔͎ͦΣ ͤ͊ͪͦ͒͊ 

͙͍͎ͨ͊ͫͫͤͦͦ ͯ;͙͊ͫͭΎ ͙ ͣͦ͡;͙͍͎͊ͦͦ͡ ͎͍͔͙͋͊ͦͫͦͤ͡͡ΎΦ ˹͊ͪͦ͒ 

͔͍͙ͤͤ͊ͫͭͤͯΌ Ήͭͯ  ͙͒ͭ͊ͭͯͪͯ͟ ͖ͫͣ͡Φ ˤ͊ͫͭ͡Έ ͨ͊͊͡Φ  

ˮ ͔͔ ͨͦ͒ͻ͍͙͙͊ͭ͡ ͔ͭ ͔͗ ͫ͊ͣ·͔ ͡Ό͙͒Σ ͭͦ͟ ͦ͒ͤ͊͗͒· ͔ͯ͗ ͔ͤ 

͎ͫͣͦ ͔͔ ͔ͯ͒ͪ͗͊ͭΈΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔ͤͦ͋ΆΎ͍͔ͤͤ͊͡ΎΣ ͤͦ ͦͭ ͎ͭͦͦ ͔ͤ 

͔͔͔ͣͤ ͔ͪ͊͡Έͤ͊Ύ ͍͚ͦͤ͊ ͫ ˾͙͔͚ͦͫͫΣ ͔ͣ΄͔͊ͭ ͍ͤͦͦ-͚ͫͭ͊ͪͦ 

͙͔͍͚ͫͦ͟͟ ͍͙͊ͫͭ͡Σ ͤͦ ͍͔͒Έ ͔ͫͭΈ ͭ͊͊͟Ύ ͔͎͙͊ͭͦͪ͟Ύ ͙ͫ͊ͣ ͔͔ͤ͊ͭ͘ 

͎ͦͦ͟Σ ͦͣͯ͟ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙ͫ͊ͣ ͔͔ͤ͊ͭ͘ ;ͭͦ ͔ͣ΄͔͊ͭΦ  

˽͔͍ͪ͒ͫͭ͊Έ͔ͭ ͤ͊ ͔ͫͯͤ͒ͯ͟Σ ;ͭͦ ˴͔ͪͣ͡Έ ͎͙ͨͪͦͦͭ͡͡ ͙ͯͪ͊ͤͫͯ͟͟Ό 

͔͍ͪͦ͡Όͼ͙Ό ͣͦ͡;͊ ό͍ͦͦ͋΅͔-ͭͦΣ Ήͭͦ ͯ͡;΄͔͔ ;ͭͦ ͦͤ ͎ͣͦ ͋· 

͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ς ͍͙͊ͪ͊ͤͭ ͔͍͔͔͙ͫͪͦͦͪ͊͘͟ͼ͙͙ ˾͙͙ͦͫͫ ͣ͊ͦ͡ ͦͣͯ͟ 

͙ͫͯͭ͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͻͦͪͦ΄͔͔ύ ͙ ͍͔ͫ ͨͦ΄ͦ͡ ͋· ͙ͭͻͦ ͙ ͎͊͒ͦ͟͡Φ ˹ͯΣ ͙ 

;ͭͦΚ нр-͎ͦ ͣ͊Ύ ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͨͦͯ͡;͙͊͡ ͋· ͔͙ͪͤ͊ͪͤ͊͟ͼ͙Ό 

̑΅͔ͤͦ͟Σ ͤͯΣ ͍͔ͪ͊͘ ;ͭͦ ;ͯͭΈ ͔͔͔ͣͤ ͙ͪͦͣ͊ͤͭ;ͤͯΌ ͙ ;ͯͭΈ 

͔͔͋ͦ͡ ͎͙ͨͪ͊ͣ͊ͭ;ͤͯΌΦ ˹ͯΣ ͔͙ͫͣͤ͊͡ ͋· ͙̂ͪ͊ͤ͊͟ ͍͙̒ͤͯͦ͟;͊ ͤ͊ 
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˽ͦͪͦ΄͔ͤͦ͟Φ ˸͔ͦ͗ͭΣ ͔΅͔ ͙ ͔͙ͫͣͤͭΦ ˹ͯΣ ͙ ;ͭͦΚ ̉ͭͦ ͦͭ Ή͎ͭͦͦ 

͙͔͙ͣͤͭͫ͘ΎΚ  

˨͊Σ ͙ͤ;͔͎ͦ ͨͦ ͋ͦ͡Έ΄ͦͣͯ ͫ;͔ͭͯ ͔ͤ ͙͔͙ͣͤͭͫ͘ΎΦ ˹ͯΣ ͫͦͪ͊ͭ͟Ύͭ 

;͊ͫ· ͤ͊ ͙ͯ͘;͔͙͔ͤ ˽ͯ΄͙ͤ͊͟ ͍ ΄͔ͦ͟͡Φ ˹ͯΣ ͋ͯ͒ͯͭ ;͙ͭ͊ͭΈ 

΄ͦ͟͡Έ͙͙ͤ͟ ζˤ͚ͦͤͯ ͙ ͙ͣͪη ͍ ͔͔͍͔ͨͪͦ͒ ͤ͊ ͙͙͚ͯͪ͊ͤͫ͟͟ ς ͨͪͦ 

͎͊ͪͤͯ ͙͍͒;͙ͤͯ ˹͊ͭ͊ͯ͟͡ ͙ ͣͦͭͦͪͤ·ͻ ͻͦͨ͡ͼ͔͍ ˢ͙ͤ͒ͪΎ ͙ ˽͔ͭͪͦΦ 

˹ͦ ͍͔͒Έ ͍͖ͫ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗Φ ́͊ ͔͗ 

Ή͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫ͊͟Ύ ͙͗ͤ͘ΈΦ ͔́ ͔͗ ͻͦ͘Ύ͔͍͊ ͙͙͗ͤ͘Φ ͔́ ͔͗ 

͙͔͗ͤͤͤ͘·͔ ͙͔͙ͦͪͤͭͪ·Φ ͔́ ͔͗ ͙͋͊ͤ͒ͭ·Φ ˹ͯΣ ͻͦͪͦ΄ͦ ς ͨͯͫͭΈ 

͔΅͔ ͙ ͎͙͔͒ͪͯΣ ͍ͤͦ·͔ ͙͋͊ͤ͒ͭ·Φ ˹ͦ ͍͔͒Έ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ 

͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ͊Ύ ͍͙ͤͦͤ͊͘Φ  

˽ͦ;͔ͣͯ ͭ͊͟ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΚ ˢ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͪ͒ͤ͊ ͔ͤͤΈ͊͟ ͔ͤ 

͔͙ͦ͋ͫͨͦͦ͊ͫ͟͡Έ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ͋· ͋·ͦ͡ ͙ͤ͊;͔Φ ˽͙ͦͪ͟;͊ͭΈ ͤ͊ 

͊͊͘͟;Έ͔ͣ ͎͔ͪͯ͟ όͣ· ͔͗ ͊͊͘͟ͼ͎ͦͦ͟ ͪͦ͒͊ύ ζ˥͔ͭΈΗη ͙͙͡ 

ζ˿͍͊͊͡Ηη ς Ήͭͦ ͙͔ͣͦ͡ ͔͒ͦ͡Φ ˸ͦ͗ͤͦ ͙ ͎ͨͪͦͤ͊ͭΈ ͎ͦͦ͟-ͭͦ 

͔ͤ͡Ό͎͋ͦͦΣ ͦͣͯ͟ ζ˥͊ͤΈ͋͊ΗηΦ ̏ͭͦ ͣ· ͔ͭͦ͗ ͔ͣͦ͗ͣΦ ˢ ͨͦͭͦͣΚ ˢ 

ͨͦͭͦͣΣ ͍͙͍ͨͦͫͭ͊ ͍͎ͤͦͦͦ ͎͍ͦͦͯ͡Σ ͣͦ͗ͤͦ ͫ ͎ͪͯ͊͟ ͚͙ͯͭ ς ͔ͤ͡Έ͘Ύ 

͔͗ ͭ͊ͣΣ ͤ͊ ͎ͪͯͯ͟ ͙͗ͭΈΣ ͙ ͊ͤ͘ΎͭΈͫΎ ͍͙͙ͫͦͣ ͒ͦͣ͊΄͙͙ͤͣ 

͔͙͒͊ͣ͡ ς ͻ͊ ͚ͭͦΣ ͙͗ͭͦͣΣ ͨͦͪͦͫΎΣ ͎͙͚ͦͪͦ͟͡ΦΦΦ ˮ ͭ͊͟ ͒ͦ 

͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͎ͦ ͎ͪͯ͊͟Φ  

˹͙ ͙͍͚͗ͦ ͎͍͔͚ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦ ͙͔͙͒Σ ͙ͤ ό͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦ ς 

͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͚ ͔͋͘ ͙͔͚͒ ͔ͤ ͋·͍͔͊ͭύ ς ͔͔͚͒ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ 

͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙Σ ͚ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͤ͊ ͍͙ͫͦ ͔ͨ͡;͙ ͊͋ͦͭͯ͘ ͦ 

͔ͫͭͪ͊ͤΦ ζ˿͎͙ͤͯͭ ͤ͊΄͙ ͍͙ͦͪͦ͗ͦͤ͟Σ ͔͊ͨ͊ͤͯͣ͘ ͤ͊ ͍͔͚ͫͦ 

͔ͫͭͦͪͦͤ͟η ς ΉͭͦΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ ͻͦͪͦ΄ͦ ͒͡Ύ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤͦ-

͍͙͔ͦͫͦ͋ͦ͒ͭ͡Έ͚ͤͦ ͋ͦͪΈ͋·Σ ͤͦ ͔ͤ ͒͡Ύ ͎͍͔͎ͦͫͯ͒͊ͪͫͭͤͤͦͦ 

͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭ͊Φ  

˹͊ͼ͙ͦͤ͊͡Έͤͦ ͍ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊ͭΈͫΎ ͒ͦ ͔͍͔͚ͤ͒͊ͤ ͔͙͙͊ͤͤͫ͟ ˴ͪ·ͣ͊ 

͙ͯͪ͊ͤ͟ͼ͊ͣ ͔ͨͦͫ͡ ͙͔͙͔͙ͨͪͫͦ͒ͤͤΎ ͟ ˾͙͙ͦͫͫ ͍ мт-18-ͣ ͍͔͊͟ͻ 

ό͔ͪͦͣ͟ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͍ ˢ͍ͫͭͪͦ-ˤ͔͎͙͙ͤͪ ς ͊ Ήͭͦ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͙ 






















































































































































































































































































































































































































































































































































































































































































































